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От редакции. 
 

Уважаемые друзья! 

Представляем Вашему вниманию новый Сборник авторских работ в 

Проекте участников Программ «СветЛ» «СветЛ и Творчество» - «ПРОБА 

ПЕРА». 

Название Сборника выбрано не случайно, все авторы статей не 

являются профессиональными писателями, а совсем недавно взяли в руки 

перо, чтобы поделиться с читателями своим видением того, с чем им 

пришлось соприкоснуться за последние пару лет – после того, как они стали 

участниками Программ «СветЛ».  

Статьи показывают уникальность каждого из представленных здесь 

развивающихся талантов, их нестандартный подход к выбранным темам, 

индивидуальность и разнообразие интересов. Люди разных профессий и 

полученного образования объединены одним – новыми технологиями 

оздоровления организма и развития Разума, а также пониманием 

необходимости процесса изучения Новых Знаний, лежащими в их основе. 

Фундамент, на котором разворачиваются суждения авторов, создан 

настоящими русскими учеными Н.В. Левашовым, А.М. Хатыбовым, Н.А. 

Морозовым и другими исследователями реальной действительности, от 

которой нас очень долго уводили в сторону, создавая ограничения в 

познании сущности живой материи. Опорой для авторских статей являются 

также материалы сайтов НИИ ЦУС и «РНТО» . 

Представленные в этом Сборнике авторы – первые ласточки 

пробуждающегося Сознания Человека, который понял принцип развития 

собственного Разума: правильная постановка вопроса и поиск наиболее 

оптимального ответа в контенте имеющегося на сей день обширного 

предоставленного материала. Понято главное – никакое чтение или 

зазубривание материала не приносит изменений, если нет процесса 

упорядочивания разрозненных элементов информации с подкреплением 

достоверными фактами или наглядными примерами, если не прилагаются 

усилия для осознания и передачи своего понимания и опыта другим людям, 

приглашая их на совместное осмысление изложенного, обсуждение 

сказанного, побуждая читателей к действиям в соответствии с усвоенной 

информацией. Только через действие происходит изменение Человека, 

стремящегося к совершенству своего Сознания для достижения Разумности. 

Так происходит преобразование автомоторных инстинктивных реакций 

людей-потребителей в осознанное состояние Человека, бережно 

относящегося к своей Матери – Природе Земли и людям, его окружающим. 

Авторы статей готовы к обсуждению, ответам на вопросы по 

предложенным ими мыслям, идеям, рассуждениям. Вопросы авторам 

можно задавать на форуме http://svetl.forumgrad.ru/ в разделе «Вопросы к 

https://m.vk.com/club115957098
http://www.levashov.world/
http://www.salvatorem.ru/?page_id=1150
http://rnto.club/biblioteka/morozov-na.html
http://rnto.club/biblioteka/morozov-na.html
http://www.salvatorem.ru/
http://rnto.club/
http://svetl.forumgrad.ru/
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авторам» http://svetl.forumgrad.ru/f39-forum или на их личной страничке в 

интернете. 

 

Желаем приятного чтения! 

 

 

 

 

МНЕНИЕ Дилетанта от Науки…  

Как бы молодые и начинающие писатели (не побоюсь этого 

слова) ни старались доступно и просто преподнести мысли, 

которые изложили в своих трудах, люди, всё равно не смогут в 

одночасье расстаться с привычными штампами. Особенно если 

сознание утратило эластичность и закостенело, что свойственно 

старшему возрасту. Оно не желает вот так запросто расставаться с 

мифами, вбитыми в их головы. Ваша задача, своим стремлением 

поделиться уже Вами познанным — постараться разбить эти 

штампы, вернуть проштампованному сознанию людей 

Человеческие свойства и традиционный взгляд на Мир. Не тот 

взгляд, который нам навязан, а тот взгляд, который должен 

быть. Составленный Сборник и молодость писателей – 

подтверждение этому. Главное сегодня не то, где мы стоим, а в 

каком направлении движемся.  Если у Вас есть яблоко и у меня 

есть яблоко, и если мы обмениваемся этими яблоками, то у Вас и 

у меня остаётся по одному яблоку. А если у Вас есть идея и у 

меня есть идея и мы обмениваемся идеями, то у каждого из нас 

будет по две идеи. Эту цель и преследует   Сборник 
«Начинающих авторов».     

 

 

http://svetl.forumgrad.ru/f39-forum


 
5 

 

 

Антошин Николай Васильевич 
 

Год рождения: 1980 

Место проживания: г. Мытищи Московской обл. 

 

Звания: Магистр Прикладной Математики и Информатики. 

Личная страничка: http://vk.com/anick80 

Администратор групп: 

Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова Россия 

Аномальные явления 

Оздоровительные сеансы 

Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, СВ Московской области 

Участник Клуба Новых Знаний – «СветЛ» и Творчество 

 

 

 

 

 

 

 

http://vk.com/anick80
http://vk.com/knzrossia
http://vk.com/anomalyavlenia
http://vk.com/ozdorovitseans
http://vk.com/nvlclubmosv
http://vk.com/club115957098
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Вода и её роль в преобразовании Земли. 

Казалось бы, что может быть 
привычнее и понятнее нам, чем вода? 
С ней мы сталкиваемся каждый день, 
вода – неотъемлемая часть нас самих. 
Каждый день мы пьём воду, 
соприкасаемся с ней повседневно. 
Более того, значительную часть 
наших органов составляет именно 
вода! 

Головной мозг имеет в своём 
составе 80% воды. Именно благодаря воде мы можем мыслить на 
физически плотном уровне. Лишь посредством структур воды неактивные 
на физическом уровне нейроны мозга могут создавать между собой связи, 
хотя ортодоксальной науке сложно поверить в это. 

Именно в жидких средах – 
внутриклеточной и внеклеточной 
производятся все трансформации и 
синтез, как вещества, так и 
энергоинформации. 

Автономная группа атомов, 
обладающая свойством организации 
внешних связей не зависимо от 
пространства образования и свойств 
параметров – гравитационных, 
эквивалента электрического 
потенциала, магнитного импульса, 
угла скольжения и т.д., в исходном 
состоянии имеет 56 атомов. 
Структуры из 56 атомов, обладающие 
способностью вторичных связей при не 
нарушении первичных связей, названы 
водой. Вторичные связи могут 
образовать бесконечную цепь 

однородных структур и, если не 
инертные или инертные 
энергетические массы имеют те 
же параметры связи (например, 
ионы металлов), то они образуют 
однородное соединение типа, 
например, морской воды. [1] 

Роль воды в преобразовании 
нашей планеты и живущих на ней 
людей, коим предстоит войти в 
состав формирующегося 



 
7 

 

ЧелоВечества является ключевой.  Не будет жизни без воды, и состояние 
воды является тем фактором, который влияет и будет лишь усиливать своё 
влияние на каждое живое существо на нашей планете, включая и нас с 
вами. 

Лирическое отступление – задумываемся ли мы о смысле слов, 
которые употребляем в повседневной жизни? Почему РОДник, бьющий из-
под земли называют, Ключом? Не в воде ли один из ключей к дверям 
познания, открывающим путь в будущее? 

Качественный состав и структуры воды, выходящей на поверхность в 
виде родников, определяется условиями жизнесопровождения данной 
территории. Если территория находится вне формирующихся зон 
жизнесопровождения живой клетки и Человека, в частности, вода, 

выходящая на поверхность, не 
будет содержать частот, структур и 
потенциалов, дающих 
возможность выжить человеку на 
этой территории. Испитие такой 
воды не даст возможности 
напиться, а лишь приведёт к 
проявлению широкого спектра 
заболеваний. 

Главный вопрос – можно 
ли употреблять новую воду? И да, и нет! Новая вода содержит иное 
качество структуры и в миллиарды раз большее количество частот, чем 
та, к которой “все привыкли”. Но в новой воде состав ионов другой, хотя 
по внешнему виду и по спектру отличий может и не быть. И пока не 
будут приведены в соответствие ионный баланс, для 88% населения 
Земли эта вода не пригодна для питья, и её потребление приведёт ко всем 
тем болезням, которые придумала медицина. Остаётся 12% населения. 
Это те, кто генетически остался жив после всех преобразований. Эта 
часть населения может спокойно употреблять новую воду, так как по 
уровню генетического развития они стоят на несколько порядков выше, 

чем те же жители малой Азии. [2] 

Известно, что диаметр эритроцита 
составляет восемь микрон. А значительная 
часть сосудов – артериол и венул имеют 
диаметр порядка одного микрона. Как же 
эритроциты крови могут протиснуться через 
такой узкий сосуд? 

Ответ нам известен - эритроцит 
материализуется (выпадает в ионный осадок) в 
виде физически плотного вещества только вне 

условий сопровождения Мозга живого организма. В крови, текущей внутри 
живого организма физически плотных эритроцитов нет! 

Мы с Вами это знаем из без(с)ценного наследия - трудов Николая 
Викторовича Левашова! 
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Неслучайно жидкая основа 
крови названа плазмой. Как мы знаем 
из книг Николая Левашова, клетки 
крови могут иметь в своём составе тело 
первого ментального подуровня, 
состоящее из одной первоматерии. 
Именно высокоструктурированная и 
имеющая высочайшие степени 
гармонии плазма высоких октав и 
процессы в ней определяют и являют 
собой взаимодействие гармоний 
первоматерий и гибридных материй, формируя и определяя структуры 

физически плотного вещества, а также и 
процессы в них! 

Не наша в том вина, что пока мы не 
можем видеть и воспринимать уровни 
выше физически плотных. То есть, не в 
виде привычной для нас материи, данной 
в ощущениях, коею мы с вами можем 
увидеть и пощупать. Постараемся же 
сохранить и развить в себе пытливость 

ума и тягу к познанию и развитию РазУма! 

После захвата интервентами свыше 18000 лет назад были захвачены 
душевные сущности уровня не выше 224 октавы и примитивизацией в 
кубических структурах материи и блокировками Мозга доведены до уровня 
31 октавы. Фактически, до уровня животных. 

И поныне, выше 64 
октавы смогли 
вскарабкаться немногие. Но 
уже не остановить тех, кто 
принял на себя 
ответственность за свой 
выбор и карабкается вверх! 

Задача интервентов 
состояла в том, чтобы заполучить для себя рубашку (физически плотное 
тело, дающее потенциалы для развития от потребления комплексных форм 
энергии), совместимую с Мозгом эбра (паука) и, тем самым попытаться 
войти в сообщество цивилизаций, идущих по восходящему 
(эволюционному) пути РазВития. Без этого эбры, как форма белковой 
жизни, имеющая ограниченную область применения и строго 
определённые пределы развития, были обречены. 

Их эксперимент провалился, им 
так и не удалось проникнуть в тайну 
четвёртого кодона ДНК, а без этого 
построенные на базе кубической 
решётки строения атмосферы, живые 
организмы не имели возможности 
прожить свыше 124 лет. 
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Если бы не было перехвачено Управление 24 апреля 2011г., Земля 
свершила бы самоликвидацию в 2012 году. 

Только повышение октавы Мозга хотя бы до 82-й позволит кратно 
увеличить продолжительность жизни. И более почтенный возраст не будет 
в будущем означать старение в его нынешнем понимании, а будет 
проявляться в совершенствовании РазУма и СоЗнания, и обретении 
принципиально иных попечительских функций человека в 
сосуществовании со всеми живыми организмами нашей планеты. 

Вода была образована 
только на поверхности (над 
твердью), а по площади она 
занимала до 4% от всей 
территории планеты. Цвет воды 
- изумрудный, вкус - пресный, но с 
целесообразной плотностью 
насыщена минералами, 
потребными и достаточными 
для живых организмов и флоры, трития в воде не было, поскольку 
необходимости в нем также не было. Все необходимое 
энергосопровождение для обеспечения функций мозга Человека (не ниже 
96 октавы) было сформировано с применением энергий окружающей 
среды, и энергия трития мозгу Человека не требовалась (в отличие от 
низкооктавного мозга нынешних людей по вменённым интервентским 
условиям управления). Никаких осадков (дождь и снег) не существовало, 
процесс образования воды носил иной (в отличие от нынешнего) 
характер. Никаких рек практически не существовало, т.е. перемещение 
воды из «хранилища» (озера) было возможно в редких случаях, если это 
требовало условиями целесообразного расквартирования или специфично 
наделенного поселения Человека (инициировалось потребностью). [3] 

Но само по себе такое повышение октав Мозга не означает, что все 
смогут выжить при таковых восстановленных условиях 
жизнесопровождения. «Билетом» на уже отплывающий корабль «Светлое 
БудуЩеЕ» может стать лишь созидательный, Творческий Труд. Также одну 
из решающих ролей в этом играет сопровождение Новых Технологии 
«СветЛ». Продолжайте карабкаться наверх, развивайте себя, заполняйте 
потенциалом СветЛа наработанные структуры своего Мозга! В этом состоит 

личный выбор и индивидуальная 
ответственность каждого из ныне 
живущих людей. 

В том, что без сопровождения 
Технологий «СветЛ» нам не выжить в 
изменяющихся условиях, имел 
возможность убедиться на собственном 
опыте. Сам являюсь обладателем 
Комплекса «СветЛ», подарил 
Комплексы родителям. Сестру с семьёй 

снабдил Браслетами и заменяю Браслеты Комплексами. 
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Интервенты залили водой поверхность нашей планеты и из этой воды 
были созданы материки и прочие наслоения. Не было такого 
нагромождения гор, поверхность Земли была практически ровной. 

До интервенции не было дождей, практически не существовало рек. 
Были озёра, ручьи. Вода, в том числе, создавалась и деревьями: 

На Земле всё разнообразие в 
сфере флоры носило строго 
функциональный характер, 
бесполезных для Земли 
растений, деревьев, трав и 
прочее, не было вообще. Все 
деревья имели конкретную 
функцию, в том числе и для 
формирования комплексной 
минеральной среды природного 
естества от результатов своего существования при образовании 
огрунтовки планеты в процессе свершения программы синтеза при их 
росте, и принимали значимое участи, как в самообеспечении, так и в 
обеспечении всего окружающего водой, поскольку обладали способностью 
формирования воды из окружающей среды и многое другое. [3] 

 

Привычная для нас картина 
мира уже изменяется. Будет 
энергетически разрушена и 
выброшена в космос морская вода. 
Виды, обитающие в морской воде, как 
это ни печально, обречены. 

Слой толщиной в 1280 м воды 
был «сброшен» при организации 
«потопа». В этом слое тип решётки 
один, но   свойства воды различные. 

В течение переходного периода слой будет ликвидирован, а «лишняя» 
вода энергетически разрушена, и энергия выброшена в Космос (Торнадо и 
т.д.) [4] 

Уже известны факты массовой гибели кальмаров. Также, свыше 
миллиарда особей сардин погибло у побережья Калифорнии, что является 
умозрительным эффектом от снятия Мозга у них. 

Насколько же был изменён облик 
нашей планеты, и сколько из этих 
изменений будет обращено вспять, диву 
даешься!  

До интервенции Земля носила 
заслуженное определение зеленой 
планеты и была «туристическим 
раем», потому что на ней не было 
предприятий нынешнего 
всеразрушающего подобия и, тем более, 
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коптящих труб, поскольку все 
технологии сферы воспроизводства 
зиждились только на применении 
энергии, принимаемой из окружающей 
среды, а большинство производства 
какой-либо продукции любого 
масштаба опиралось на технологии 
модельного синтеза в высоких октавах 
энергий с переводом самой созданной 
модели в физический план в финале 
(через снижение октав энергии в 
материальный план, т.е. металлурги 
не требовались и в школах уроки 
металлообработки не 

практиковались). Никакой нефти, газа, торфа и прочей ерунды, и серной 
грязи не было и тем более технологии горения на базе серы. На Земле не 
было болезней, так как структура ДНК была в состоянии полной 
активности, т.е. управление бытием клетки плоти осуществлялось в 
полномодельном состоянии всех четырех кодонов ДНК, что обеспечивало 
биологическое пребывание в физическом плане прото-Человека до 1300 
лет в активном режиме его соучастного полезного бытия (при этом 
следует учесть иную продолжительность года и суток). [3] 

На людях лежит огромная ответственность за состояние воды на 
планете. Вменённые разрушительные технологии от интервенции будут 
ликвидированы с нашим добровольным отказом от них, либо через 
катастрофы и природные бедствия. Вектор цели явлен, и таковая цель будет 
достигнута.  

Плотины и водохранилища выводят из хозяйственного оборота 
большие площади земли. Изменение гидрологического режима в зоне 
водохранилищ приводит к подтоплению, засолению, заболачиванию почв, 
размыву русла реки ниже по течению, нарушению кислородного баланса в 
воде ниже плотины, неблагоприятным сдвигам природного равновесия в 
биосистемах. Но это не те проблемы наносимого вреда от применённой 
технологии гидроэнергетики, из-за которых следует и придется с ней 
распрощаться. Таковой уровень ограниченного суждения связан только с 
отсутствием истинного познания об энергоинформационной и 
конструктивной сути природных таинств воды, незнании всех её 
свойств, как главного энергоинформационного накопителя на Земле, 
сопровождающего в устойчивом состоянии сохранение условий обитания 
и условий жизни и прочее. 

В первую очередь, не следует считать и соотносить 
гидроэнергетику к разряду возобновляемых источников получения 
электрической энергии, ибо это глубочайшее трагическое вменённое 
людям заблуждение, ведущее в конечном итоге к гарантированной 
ликвидации жизни на Земле по целому ряду причин, связанных как с 
разрушением энергоинформационной структуры воды, так и с возникшей 
активизацией процесса по её ликвидации на Земле вообще в результате 
вмененной технологии гидроэнергетики. [5] 
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Вменение нового стандарта воды, как 
минимум, на последующий год, уже 
осуществлено ночью 19 января 2016г. 
Изменения в этом году и в последующие 
годы Переходного Периода будут 
производиться во всё менее пластичном 
режиме. То, что не сможет быть 
адаптировано и не сможет гармонично 
сосуществовать в будущем состоянии 
гармонии ЧелоВеческой Цивилизации с 
Мозгом нашей планеты, будет сломлено и 

ликвидировано. 

Пора бы уже осознать это и, не откладывая 
далее, приступить к познанию и совершенствованию 
своего Мозга! Поезд Разума и ПоЗнания уже отходит 
от станции «ПроШлое» к станции «БудуЩее». Сейчас 
остаётся последняя возможность вскочить на 
подножку отходящих от станции вагонов и 
продвинуться вперёд, в направлении становления 
ЧелоВека и ЧелоВечеСтва! 

Как будет себя проявлять новая вода, мы вскоре узнаем сами. 

 

Будущее уже наступает! 

 [1] Справочник 1. Вода 
продолжение http://www.salvatorem.ru/?page_id=1710 
[2] Справочник 1. Вода http://www.salvatorem.ru/?page_id=1154 
[3] О Флоре и Фауне http://rnto.club/biblioteka/Makov-B.V./Stati/O-Flore-i-
Faune.html 
[4] Основные функции слоев 
атмосферы  http://www.salvatorem.ru/?page_id=834 
[5] Вторая Упреждающая Стратегия - Отказ от англо-американо-
европейских технологий разрушающего 
характера http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140 

 

 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=1710
http://www.salvatorem.ru/?page_id=1154
http://rnto.club/biblioteka/Makov-B.V./Stati/O-Flore-i-Faune.html
http://rnto.club/biblioteka/Makov-B.V./Stati/O-Flore-i-Faune.html
http://www.salvatorem.ru/?page_id=834
http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140
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Лимфа 

Лимфа – не такое уж простое и привычное понятие, означающее 
форму (морфологию) проявления жизни в любом её качестве. Именно 
лимфа и условия, в которых проявляется плотное вещество, будь то 
живая клетка или сложный организм на макроуровне, создает то 
неповторимое разнообразие форм и видов живых, многоуровневых 
структур. Автор поднял серьезную тему, в которой еще предстоит 
сделать множество открытий для постижения истинной науки жизни. 

(От редакции) 

Каждый из нас в своей жизни 
сталкивался со словом «лимфа». Что же 
означает для нас это понятие? Из ранки, если 
повреждение не затронуло кровеносные 
сосуды, вытекает прозрачная жидкость – 
сукровица, обеззараживая, восстанавливая и 
залечивая рану. Это – лимфа. 

Высокочастотная опорная поверхность 
формирующегося вихря – тоже лимфа. 

Высокочастотная оболочка атома – это 
тоже лимфа. 

У человеческого Мозга (сущности) тоже есть высокочастотная лимфа. 
Именно лимфа является связующим и 
структурирующим началом, как Мозга, так и 
«рубашки» (физически плотного тела). Например, 
органы брюшной полости имеют определенную 
форму и держатся в своём положении, а не 
«падают на дно» брюшной полости именно за счёт 
того, что имеют соответствующие структуры 
лимфы органов. Именно лимфа позволяет органам 
брюшной полости (и не только им), 
«левитировать», занимая своё положение в теле. 

Лирическое 
отступление: Слово левитация, по 
моим представлениям, – переведённая на 
Русский язык попытка заимствования на 
латинице (levitation) русского слова 
«ЛеТаТи», то есть, Летать. Сразу же 
исчезает недопонимание значения слова, 
вам так не кажется? 

Итак, что же является общим в 
описанных выше и во многих других 
явлениях? 
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Известно, что каждая масса (инерционная и неинерционная) имеет 
своё пространство, или несколько пространств, связанных магнитным 
импульсом. А также базовую октаву, от которой формируются инерционная 
и неинерционная масса. Существует ряд октав относительно базовой 
октавы. Верхняя октава, имеющая структуру с максимальным количеством 
связей (предельная форма) и называется Высокочастотной Лимфой. [1] 

Относительно образующей высокочастотной Лимфы формируется 
частные варианты структур нижележащих октав, обычно имеющие меньшее 
число связей, нежели сама лимфа. 

Рассмотрим пример, что же есть лимфа на примере роста дерева. 

Рассмотрим случай, когда дерево прорастает из зёрна, которое 
содержится в плоде дерева. Будь то ягода, шишка, любой плод, с помощью 
которого дерево имеет возможность размножаться. Поскольку дерево 
передвигаться не может, из неблагоприятных условий для произрастания в 
благоприятные условия зерно дерева может попасть в неблагоприятные 
условия для роста, будучи перенесённым ветром, или лесными 
обитателями. К зерну уже прикреплена сущность (Мозг) дерева. Если зерно 
разрушается, например, будучи съеденным лесным обитателем, Мозг 
дерева от съеденного зерна отсоединяется и уходит на соответствующий 
планетарный план. 

При попадании зерна в 
благоприятные условия – 
подходящий тип почвы, 
достаточная влажность, 
приемлемый температурный 
режим, начинается рост дерева. 

За счёт снижения 
потенциалов исходных частот, 
структуры Мозга, формируют 
физически плотную рубашку более 

низких октав, увеличивающуюся в размерах и получающую подпитку за 
счёт рассеяния потенциалов исходных октав. Форма дерева определяется 
структурой Лимфы. «Дирижёром» роста физически плотного тела дерева 
являются Мозг (сущность) дерева, а также Система Управления Земли. Мозг 
имеет Лимфу - защитную оболочку, имеющую предельное состояние – 
задействованы все связи, дозволяемые формой Лимфы. 

В ходе роста дерева, формирующиеся частные структуры физически 
плотного тела (рубашки) дерева имеют меньшее количество связей, нежели 
Лимфа. У дерева вырастают не все возможные формы ствола и ответвлений, 
а лишь те, которые гармоничны с конкретными условиями произрастания 
дерева – прежде всего, со структурой неоднородного пространства в месте 
произрастания. Именно этим объясняется аномалии формы деревьев, 
растущих в так называемых «геопатогенных зонах». 
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Рассмотрим в качестве поясняющего примера плоскую фрактальную 
модель дерева (который может дать образ Лимфы Мозга дерева) и снимок 
дерева. На снимке явно заметны неоднородности пространства, 
проявленные в форме дерева, сформированной по образу Лимфы Мозга 
дерева, но проявленных в частных структурах дерева в гармонии со 
структурами неоднородного пространства и с условиями места 

расквартирования дерева. 

         

Лимфа, имея все возможные связи, задаёт максимально возможную, 
предельную форму дерева. Накладываясь на форму пространства и с учётом 
всех условий окружающей среды места роста дерева, Мозг дерева создаёт 
форму рубашки дерева, выросшего в данных конкретных условиях. 

На форму растущего дерева накладываются также все остальные 
благоприятные и неблагоприятные условия обитания. Примером может 
послужить рисунок спила дерева – своего рода летопись дерева. 
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Антинейтронное пространство - пространство, в котором 
нарабатываются инерционная масса тел сущности человека по полное 
астральное включительно (в терминологии Николая Левашова) и 
производится «дополнение» первоматериями тел сущности (G, F, и т.д.) до 
устранения и открытия качественного барьера на следующий планетарный 
план. Сущность человека при этом имеет возможность нарабатывать 
последующие материальные тела – астральное из одной материи G, полное 
астральное (гибридная материя GF).  Ментальные тела – неинерциальная 
масса - нарабатываются уже в антинейтринном пространстве выше 64 
октавы (гибридные материи GFE, GFED, GFEDC, GFEDCB и, наконец, 
GFEDCBA как устранение планетарного качественного барьера, и обретение 
возможности выхода за пределы планетарной «колыбели»). 
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После захвата интервентами нашей 
планетарной системы Земля ряд 
интервентских объектов был 
ликвидирован вследствие подрыва 
планеты Фаэтон. Существенная часть 
флота интервентов, в том числе, архив с 
данными и кодами октав выше 128, была 
утрачена. Вследствие этого, интервенты 
могли располагать и оперировать лишь 
128 октавой и ниже. Код нашей планеты – 
512, и верхняя октава нашей планеты – 
именно 512. Сейчас идёт восстановление 
подкачки потенциалами по высоким 
октавам. В качестве примера можно дать 

веху этого пути – 224 октава, и далее по 512 октаву. Коротко ознакомиться о 
нападении и других событиях можно в Пособии для начинающих. 

http://rnto.club/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/vozvrashhenie-cheloveka-posobie-dlja-nachinajushhih.html
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Лимфа нашей планеты Земля имеет следующую форму: 

Для Земли исходная форма – это состояние предельных 
параметров, образующих тип “шаровой молнии” с зарядовым 
электрическим эквивалентом 8482, по магнитному импульсу это 
соответствует примерно 2800 метров (диаметр). При не изменении 
угла скольжения Солнечной системы в целом такая шаровая молния 
привела к альбедо = 0 всей Солнечной системы. В исходном виде Земля – 
это чисто не инерционная масса. [1] 

Нижележащие октавы формируются посредством снижения 
потенциалов исходных частот высокочастотной лимфы. Сперматозоид 
подаётся Системой Управления в высокой октаве и в кислой среде снижает 
свою октаву, формируя рубашку (ионная среда, физически плотное тело – 
«скафандр», совместимый с Мозгом). Рубашка предназначена для обитания 
на физически плотном уровне, а также потребления комплексных форм 
энергий с целью развития Мозга. 

Сперматозоид имеет 
ионную структуру и мозг в 96 
октаве (меньше размера атома). 
Попав в “песочницу”, то есть в 
структуру, в которой 
производится максимальное 
рассеяние, сперматозоид быстро 
подрастает (теряя при этом 
октавы мозга). При достижении 
равновесного состояния (октава 
71.225625) подается сигнал, и 
производятся роды. 

Отсюда следует немаловажный фактор – новый мозг подается в 
более высокой октаве, и функции старого мозга могут быть нарушены 
только частично. [2] 

Разворачивающийся из структур более высоких октав Мозг имеет 
большее соответствие Матричному Мозгу и, имеет меньше патологий, чем 
могло бы быть в случае прямой материализации. 

Состояние всех гуманоидов – это не инерционная масса (нет 
гравитационных частот). Если добавить гравитационные частоты, 
происходит материализация гуманоидов. Каждый гуманоид имеет свой 

набор гравитационных частот. [3] 

Не случайна и уникальная форма каждого 
нашего позвонка. Именно свойствами лимфы 
задаётся форма позвоночника: 

Отметим, что позвонок - это ионный осадок 
лимфы, контур которой и образовал собственно 
сам позвонок, связал с соседним позвонком и 
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сформировал все связи. 

Собственно, позвонок - это не только “силовой” контур, но 
и резонатор высокой частоты, причем каждый позвонок - для 
своего тона.  Нет, и не может быть жесткой привязки 
резонансного контура к органу. Со 
временем изменяется структура 
позвонка, “плывет” тактовая частота 
магнитного импульса, и по связи с 
органами позвонки могут поменяться 
местами. Все эти позиции возможных 
изменений, “заложены” в 
Программу “СветЛ”, которая 
“заставляет” Генератор Комплекса 
“СветЛ”, правильно реагировать на 
эти изменения. [4] 

Если орган в связи с изменением режима функционирования 
(например, приобретённые патологии и заболевания) изменяет настройку 
на другой музыкальный тон, то орган оказывается более восприимчивым к 
«звучанию» другого позвонка, нежели было изначально. 

С повышением октавы Мозга до 512 и выше, потребность в наличии 
рубашки отпадает.  Мозг может существовать за счёт подпитки 
потенциалами высоких октав из пространства за счёт совместимости своих 
структур со структурами пространства. Но Мозг может обрядиться 
(родиться) в физическом планетарном уровне с целью зачатия и рождения 

детей, или с другой целью. 

Для истинного Человека при наличии у 
него мозга 512 октавы и более, постоянное его 
состояние плоти не требует инерционного 
(материального) состояния энергий, 
формирующих материальное бытие 
(физический план) его живых клеток плоти. 
Но при уровне октав мозга более 512, он 
(индивид) сможет обладать возможностью 
самостоятельного обряжения в физический 
план (в материальное обличие) на 
определенный период событийного времени, 
т.е. 
«снизойти в 

физический план» по функциональной 
необходимости, если требуется 
таковое исполнительское участие. [5] 

Лимфатическая система человека 
напрямую определяет состояние 
здоровья человека. Будучи не 
способными избавиться от продуктов 
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жизнедеятельности, которые выбрасываются в межклеточную среду - 
лимфу, клетки подвергаются мутации. 

Измененные условия нейтронного пространства приводят и к 
изменениям в функционировании МОЗГА — к отклонению от эталонных 
параметров. На предельных значениях электрического потенциала право 
- и левоспиральные структуры ДНК живой клетки становятся 
неразличимы и воспринимаются МОЗГОМ, как нормальная живая 
клетка. А это значит, что каждая клетка получает свою структуру 
управления. Таким образом, МОЗГ, вдобавок ко всему получает еще и 
вирус, то есть структуру, которая имеет обратное альбедо 
относительно нормальной матрицы связи. [6] 

Для вывода продуктов жизнедеятельности – токсинов, необходимо 
наличие в жидких средах организма контейнеров. В случае 
высокопотенциальных структур, контейнеры вырабатываются желчным 
пузырём. Структура контейнеров позволяет связать отработанные 
потенциалы в виде энергоинформации и ионных структур и затем 
выбросить оные из организма. 

Позволим себе обратить взор в прошлое нашей планеты. 

После захвата интервентами 
планетарной системы Земля более 18 
тысяч лет назад все условия обитания на 
нашей планете были изменены1. 
Интервенты (эбры) ставили цель создать 
рубашку (физически плотное тело), 
совместимое с Мозгом (сущностью) эбра. 
Была трансформирована решётка 
атмосферы под использование Мозгом 
человека кубической решётки. Вода была 
насыщена интервентским тритием. 

Мозг человека постепенно 
насильственно изменялся с получением 

нового, более совершенного генотипа для получения контактного состояния 
с Мозгом Эбровской Системы. Были захвачены душевные сущности ниже 
224 октавы. Свыше 30 миллионов сущностей с октавой 224 и выше были 
сокрыты Родной Системой Управления Земли (СУЗ) ниже 4400м 
нынешнего уровня моря. Именно ниже этого уровня располагаются 
Комплексы Родной  СУЗ. 

Интервенты залили магмой плиты 
защитного контура планеты с целью 
недопущения бегства и сокрытия 
большего количества душевных 
сущностей, а также для изоляции от 
трансляции и контроля размещённым в 
плитах защитного контура планеты 
«Структурным Мозгом» 96 октавы 
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жизнесопровождения Родной СУЗ. Впоследствии интервентами под землёй 
в пределах глубины в 4400 м. и над поверхностью были размещены свыше 
сорока тысяч пирамид, как составляющих Интервентской СУЗ. 
Нагромождения гор – проявление именно этой деятельности. 

В атмосфере до интервенции кубическая решётка присутствовала, но 
только в качестве 
контрольной конструкции. 
Основной же была структура 
Додекаэдр-Икосаэдр(DI). 
Икосаэдр вписан в додекаэдр, 
и далее повторялось 
вложение DI с повышением 
октавы. Размер вложенных 
структур (44 вложения) 
уменьшается в соответствии с 

пропорциями Золотого Сечения (и с пока непубличными Законами 
Максима), и может быть вычислен. Сейчас, в ходе проистекающих 
переходных процессов, переход от кубической к додекаэдральной 
конструкции решётки атмосферы (Мозга Земли) осуществляется 
посредством структуры тора. 

На современном этапе ПРЕОБРАЗОВАНИЯ, взаимодействие и 
Преобразование между кубом (эбровская система) и додекаэдром (родная 
система) происходит через структуру ТОРа. ТОР сегодня - это наиболее 
"приемлемый переходник", позволяющий осуществлять все 
преобразующие процессы без разрушения (метод преобразования) между 
старым и новым. [7] 

Целью всех программных процессов, проводимых над Человеком и с 
его участием, было следующее. При исполнении старых программ было 
предусмотрено применить уникальное совершенство и возможности 
тела человека (так называемой рубашки) применительно к измененным 
условиям окружающей среды, т.е. провести процесс познания всех тайн 
живой клетки. Адаптировать системы Жизнеобеспечения и Биоцентры 
планеты Земля под возможности своих Систем управления 
(интервентов), сформировать недостающие или сопрягающие системы в 
дополнение. 

По их программе было запланировано – поднять уровень, ранее 
уничтоженного мозга Человека, до октав гармоничного совмещения с 
мозгом интервентов (пауков). Далее, внедрить мозг интервентов в 
«рубашку человека», создать и сохранить особей такого генотипа мозга 
в количестве «Золотой миллион», придать им в подчинение 
исполнителей с генотипом мозга 44 октавы (из состава Золотого 
миллиарда в количестве 500-600 млн.). Остальных людей должны были 
уничтожить в 2012 году, как отработанный материал, мешающий их 
райскому пребыванию и развитию в процессе «вынужденного» плененного 
движения по направлению созвездия Большой Медведицы (к планете Сур, 
как своей родной Эбровской базе). [8] 
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Не случайно всё, 
построенное в соответствии с 
золотым сечением, 
воспринимается нами как 
красивое и гармоничное. Всё 
живое сформировано с 
использованием структур, 
функций и фракталов в 
соотношении обобщённого 
Золотого Сечения. Примером 
инструмента для оперирования 
структурами Золотого Сечения является русский всемер. [9] Именно 
используя этот инструмент, раньше строились жилища и хозяйственные 
постройки, что давало возможность проживающим сохранить здоровье и 
избежать заселения строений вредителями. 

Выдержка из статьи [9]: 

Мир гармоничен. Об этом говорили ещё древние философы. 
Поскольку гармоничность является одним из свойств золотого сечения, а 
число 2 – октава темперированной музыкальной гаммы и образуется 
малыми секундами, то было сделано предположение, что малая секунда, 
равная 2 = 1,05946..., является шагом по вертикали русской матрицы и 
обеспечивает ей музыкальную гармоничную структуру (таблица 1). 
Оказывается, что все физические свойства тел также качественно 
связаны степенными величинами малой секунды музыкального 
гармонического ряда 1,05946…6 

И именно качественная взаимосвязь является основой метода 
размерностей. 

Таким образом, русская матрица является математической 
структурой, отображающей гармонию внутренних взаимосвязей всех 
свойств тел, материальных процессов или явлений. Эта взаимосвязь 
также отражена и на русских измерительных величинах, например, на 
саженях (см. таблицу 2). 
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Таблица 1 

          

*Фрагмент матрицы Русского Всемера. Отношение вышележащего 
ряда значений к нижележащему – равно малой секунде музыкального 
гармонического ряда 1,05946. 

Матрицу Русского Всемера (См. таблицу 3) можно описать 
зависимостью 

 

 

При    

где: Хо = 1.236 – постоянный коэффициент, k и n – числа 
натурального ряда; k – номер ячейки по оси «Y»; а n – номер ячейки по оси 
«Х» в центральной системе координат; – член ячейки, с которым связана 
система координат. 

Эти зависимости описывают не только все живое на планете, но и 
формирование космических тел. 
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Таблица 2 

Фрагмент матрицы Русского Всемера 

Таблица 3 

 

[9] 

Сообразно! Соразмерно! Соответственно (завещано нам от Ведов)! 
Это именно и есть тот Триптих или Единая Троица, как системно 
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сформированный и сопровожденный извне принцип Управления жизнью 
извне, дозволивший некоему набору простых органических химических 
элементов не только стать клеткой живой плоти, но еще и обрядиться в 
единственную форму Совершенной Целесообразности, гармонично 
отвечающей требованиям и условиям всего комплекса физических 
процессов бытия энергий планеты, дарованной жизни и функциям, – 
быть Человеком Земли, яко важной ипостаси Её развивающегося 
Разума. [10] 

До интервенции у проточеловека 
отсутствовала необходимость в столь 
разветвлённой периферической нервной 
системе и эндокринной системе. Часть 
органов нынешней людской рубашки 
была вменена интервентами с целью 
создания «опорных точек», изменив 
функционирование которых, можно 
было, в том числе, устранить неугодных. 
Также изменение и усложнение состава 
органов человека преследовало цель 
состыковать рубашку человека с Мозгом 

эбра, имеющего иной механизм обменных процессов. 

И поныне, мы с вами имеем в своём теле 
такие органы, как селезёнка, аппендикс, 
поджелудочная железа. Изменение 
функционирования хотя бы одного из них 
означает если не критические последствия для 
здоровья, то уж точно неприятные последствия. 
Счастье, что немногие из нас сталкиваются с 
такими состояниями как аппендицит 
(воспаление аппендикса), или панкреатит 
(воспаление поджелудочной железы). 

Мозг высоких октав имел 
непосредственную связь с каждой клеткой, в том числе и рубашки, задавал 

и контролировал все процессы в ней. 

Мы знаем, что 

Атом имеет 230 внутренних связей + 2 
внешние. Доказано, что максимально возможная 
структура ионного кристалла имеет 232 грани 
(что соответствует образующей лимфе). [1] 

Вода Лимфы, циркулируя в теле живого 
человека, имеющего Мозг, имеет в своём составе 
неинерционную (высокоорганизованная плазма, 
ранжированная по октавам) и инерционную 
(ионную) массы. Лимфа Мозга определяет форму 
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тела человека. 

Вода формы не имеет. Форму воды создает внешняя среда – если 
это атмосфера, то решетка атмосферы, если это водоем, то контур 
спектра решеток водоема. Вода известна в состояниях – твердом (лед, 
снег), жидком и газообразном (пар). Все эти состояния сохраняют лимфу 
спирали. [1] 

Спинномозговая жидкость (ликвор) составляет значительную часть 
головного мозга. В случае наличия Мозга и неинерционной массы воды, 
ядро нейронов головного мозга в состоянии создавать связи между 
нейронами, которые не связаны между собой физически плотными 
отростками (аксонами). 

Антинейтронное пространство образует лимфу, вокруг 
которой формируется путем снижения потенциалов исходных частот 
протонное ионное пространство. Это протонное 
пространство наделяется свойствами собственного контроля и 
восприятия окружающей среды, то есть восприятие пространство 
- время. Однако это - низший уровень восприятия. Именно он принят 
за эталон медицинской наукой.  [11] 

Не существует технических средств для анализа работы мозга - 
можно только анализировать последствия (на протонном, или на 
биологическом уровне). Изменения биологических структур еще не 
означают изменения структур мозга, а указывают на свойства мозга 
ограждать себя от неблагоприятных условий путем изменения свойств 
высокочастотной лимфы. [12] 

Как рассказывал Николай Викторович Левашов, сами по себе более 
высокие октавы (в терминологии Левашова – материальные уровни) Мозга 
знаний в себе не несут, но Мозгу становятся доступны большие диапазоны 
восприятия информации, которые позволяют, имея больше данных для 
анализа, принимать более продуманные решения, качественно улучшив 
результаты мышления и своих действий. 

В своём развитии человек может раздвинуть пределы своего уровня 
развития, расширив и дополнив и предел октав, и форму лимфы своего 
Мозга. Может статься и так, что доведя свой Мозг до 512 октавы, человек 

сможет выходить и существовать за 
пределами планетарных уровней. 

Это становится возможным, 
поскольку структуры высоких октав Мозга 
позволяют получать потенциалы высоких 
октав пространства и создать собственные 
структуры управления. Такой качественный 
переход, случись он в достаточно массовом 
порядке, приведёт к рождению 
Цивилизации, то есть к возможности 
непосредственного (без использования 
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технических средств передвижения) выхода сообщества за рамки своей 
колыбели – планеты - обители. 

Необходимо иметь не менее 224 октаву, а это в массовом формате 
свершено будет не скоро. [13] 

Но до той поры сообщество людей может существовать только в 
привязке к своей планете. Перемещение в открытом Космосе, за пределами 
орбитальных областей планет возможно только в кораблях, имеющих на 
борту собственные Гравито-Электро-Магнитные генераторы. Иначе Мозг 
обитателей корабля будет рассеиваться по мере передвижения в открытом 
космосе. 

«Любой живой организм может 
существовать только в 
информационном поле, вне поля 
организм расходует безвозвратно 
запасы потенциалов протонного 
пространства. Окончание запасов 
приводит к разделению пространств, и 
ионная структура превращается в 
обычную инерционную массу, в 
песок. [12] 

Ныне, после смены Системной 
Власти 24 апреля 2011 года, проистекают Переходные Процессы, в ходе 
которых 

Система Управления приняла иное решение – Сворачивание 
действующих Программ и ликвидация всего ввезенного интервентского 
мусора, а именно: 

- «Потерять в календаре последние 2000 лет», вернуться к 
состояниям 0 года Новой Эры и приступить к формированию иного 
«Золотого миллиона». Но сделать это необходимо только с 
использованием правильного золотого сечения. При этом, все созданные 
после 0 года индивиды переводятся по мозгу в состояние генотипа 423 
(Управление – Эльбрус), а генотипы 421, 422 получают в ДНК свойства 
приматов в соответствии с теорией Дарвина (кстати, первые особи уже 
появились из близких его друзей). 

Что будет изменено при таком 
переходе у бывших генотипов 421 и 
422: 

- меняются мантиссы 
построения лимфы, костей, мышц; 

- меняются мантиссы обменных 
процессов – зрение, слух, осязание, 
обоняние; 
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- меняются мантиссы обменных процессов – дыхание, переработка 
пищи, координация движений; 

- меняются мантиссы кровообразования и мантиссы кровеносной 
системы. 

Все изменения связаны с полным не восприятием реальности 
происходящих изменений окружающей среды и условий обитания. 
Количество «предсказателей» будет расти как снежный ком, только 
говорить будут с трудом и неразборчиво. 

Однако, «апокалипсиса» и пришествия «Антихриста» не будет. 
Сказки закончились, будем 
возвращаться в состояние гармонии с 
Всевышним Разумом. [14] 

Новые времена уже настали, и 
плотность событий будет только 
нарастать. По числу и значимости 
событий 2016 и последующие года 
превзойдут многие ожидания. Нам дан 
уникальный шанс – изменить себя и 
развиться, тем самым обретя своё 
предназначение и функциональное 
наделение. 

Решающую роль в выходе из сверхкритической нынешней ситуации 
играют Новые Технологии «СветЛ». Значение этих Технологий в 
планетарных и космических масштабах невозможно переоценить! 
Возможность развиться выживаемость в будущем каждого из нас зависит от 
применения Даром Дарованных нам Николаем Викторовичем 
Левашовым и Русским Научно-Техническим Обществом Технологий 
«СветЛ». 

Каждый из нас столкнётся с вопросом к 
себе – кем я вижу себя в будущем, какое место 
могу занять лично я в возрождающемся 
ЧелоВечестве? Увильнуть от ответа на этот 
вопрос не сможет никто. Каждый напрямую 
интегрируемый сможет обрести своё 
предназначение, наиболее полно 
соответствующее его талантам, умениям и 
склонностям. 

Условно интегрируемые люди смогут в 
течение 3-5 воплощений обрести требуемое 
совершенство Разума и Мозга, чтобы иметь 
возможность выжить и далее обряжаться для 
совершенствования. 
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Именно сейчас формируется состав будущего Человечества и каждый 
из нас – творец своего предназначения и судьбы! 

----------------------------------------------------------------------------------------
---------- 

Устремись в будущее святым и чистым помыслом своим! Стань 
Человеком истинным! 

Стань частью Создателя – Творца! [15] 

----------------------------------------------------------------------------------------
---------- 
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Сотворение мира. 
 

После смены Системной Власти 
Управления Земли стала доступна 
информация, которая была сокрыта до 
времени… Это – материалы НИИ ЦУС 
(Центр Упреждающих Стратегий). 
Огромную роль в подготовке к 
восприятию подобной информации 
сыграло знакомство тысяч людей с 
книгами Великого русского 
учёного Николая Викторовича Левашова, 
в которых был поднят огромный 
летописный пласт возникновения жизни 
во Вселенной, её развитии, становлении 
цивилизаций и их захвате 
паразитическими силами космоса, что 
привело к разрушению всех основ 
Человечества, как разумной 

системы.  Благодаря этим материалам люди начали пробуждаться, 
меняться – научились чуть складнее мыслить, чуть больше замечать 
происходящие процессы и чуть больше понимать события прошедших 
столетий. Теперь даже в привычном можно заметить новую 
информацию, если сконцентрироваться на главном, не упуская детали.  

Как показала практика - прочтение даже сотен замечательных 
книг и правильных статей не может изменить ничего, если не вникать в 
суть и не понимать общего хода хронологического процесса развития 
человечества. Изменения в социальной среде начинаются только тогда, 
когда информация, полученная из книг, статей, 
документов начинает складываться в единый образ ИСТИНЫ – 
реальности, созданной при ТВОРЕНИИ чего бы то ни было, и 

предлагается уже структурированно для 
правильного применения этих Знаний.  

В нашем мире нет лжи, но есть 
несоответствия сЛОЖенных вместе 
кусочков подброшенной нам ограниченной 
реальности. При их складывании Человеку не 
всегда удаётся сопоставить события в 
хронологическом порядке, «увидеть» и 
«услышать» – слишком слабы наши 
представления в пространственно-
временной хронологии. Но мало-помалу, 
«процесс пошел», как говорил 
небезызвестный политический персонаж... 

http://www.salvatorem.ru/
http://rnto.club/biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
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Вот еще одна замечательная находка, которую удалось проявить. 

По славянскому календарю Сотворение Мира приходится на 5508 год 
до н.э., а по еврейскому календарю - на 3761-й. Как видим, разница 
составляет 1747 лет. 

У разных народов встречаются и другие календари, отличные от этих 
дат, но остановимся на изучении только этого различия. 

Существует множество различных 
измышлений по данному вопросу, но 
ответ можно найти только после 
прочтения трудов НИИ ЦУС - «Основы 
Формирования Человечества» и при 
более тщательном прочтении «Библии». 

Неужели везде присутствует 
ошибка, и даты рознятся из-за 
неточности знаний у народов той эпохи? 
И что это вообще за Сотворение Мира 
такое? 

Возьмем конкретно каждого из нас. Когда Мир предстает нашему 
взгляду? Ответ очевиден, что с момента рождения! Так, в общем-то, 
происходило и у всех народов. Когда они появлялись, тогда и начинался 
отсчет. Фраза о Сотворении Мира как нельзя лучше отражает этот момент, 
означая своеобразный День Рождения. И подобно тому, как каждый из нас 
отмечает именно свою дату, и в паспорте отражается именно она, а не соседа 
или какого-то неизвестного вам человека, так и у различных народов отсчет 
идет именно от их сотворения! 

Вообще это настолько очевидно и лежит на поверхности, что особо и 
не требует больших разъяснений. Но тем 
не менее! 

Поскольку «Библия» писалась в 
бог весть какие времена, бог весть 
какими людьми и бог весть сколько раз 
переписывалась в зависимости от 
меняющихся задач, то на данный момент 
она представляет из себя довольно 
сложную мозаику, из которой очень 
трудно собрать истину. Конечно, она и 
там имеется, кое-что сохранилось, хотя 
первоначальный вариант наверняка 
содержал намного больше интересной 
информации. 
Но поскольку «Библия» представляет собой документ еврейский, то и нет 
ничего удивительного в том, что основное повествование идет о них же 
самих - о евреях в большей степени, а поскольку практически невозможно 
охватить весь масштаб событий, описанных в этой книге только одним 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
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народом, то эта проблема решалась очень просто - иногда имена заменялись 
на еврейские. Тут нет ничего необычного, и обратный процесс 
трансформации на имена и фамилии народа, на территории которого 
предстояло жить, происходил и сейчас происходит повсеместно, и не только 
в России. 

Но нас интересуют другие вопросы: это найти причину различия дат в 
появлении славян и евреев, а также немного попытаться понять сущность 
самого творца, а точнее творцов, что прямо следует из самого начала 
«Ветхого Завета». 

«И сказал Бог: СОТВОРИМ человека по образу Нашему [и] по 
подобию Нашему, и да владычествуют они над рыбами морскими, и над 
птицами небесными, [и над зверями,] и над скотом, и над всею землею, и 
над всеми гадами, пресмыкающимися по земле». 

Очевидно, что творцов было много, иначе фраза была бы написана в 
единственном числе, а те, кто записывал и переписывал этот текст - очень 
боялись, и на данный момент еще боятся неточности, иначе бы уже давно 
отредактировали! 

Вот еще один отрывок, подтверждающий, что бог был далеко не 
одинок. 

И сказал Господь Бог: вот, Адам стал как один из Нас, зная добро и 
зло...; и теперь как бы не простер он руки своей, и не взял также от древа 
жизни, и не вкусил, и не стал жить вечно. 

А вот этот небольшой отрывок, совместно с нашими рассуждениями, 
очень хорошо отражает суть библейского писания и дает возможность 
расширить горизонт обзора для восприятия данной статьи: 

«В течение 12400 лет интервентами было сделано несколько 
попыток создания людей из 
пауков, и за основу брали 
сущностную и структурную основу 
их живого белка. Но уровень 
незнания о тайнах живой клетки 
Земли удерживал их от 
положительных результатов, 
поэтому все заканчивалось 
неудачей, а скелеты различных 
ужасных существ, как их 
эксперименты, до сих пор 
находят. В конечном итоге, все 
это привело к тому, что стали 

использовать гуманоидов человеческих, вставляя в них частоты мозга 
пауков, ограничив и упростив возможности мозга человека до уровня 
интервентов. Последовательная установка частот привела, по их мнению, к 
их желаемым целям, т.е. к неплохим результатам. Им удалось паучий мозг 
интервентов совместить с мозгом гуманоида человека, ограничив и 
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переустроив функции последнего под свои Системы Управления, 
одновременно создавая и совершенствуя последние. При материализации, 
т.е. при переводе полученного ими продукта в состояние более низких октав 
(перевод в 31 октаву материального мира), все гуманоиды получали мозг 
пауков. Таким образом, удалось сформировать нынешнюю 
«цивилизацию» (с большим огорчением для Дарвина и его сторонников, 
т.е. без его любимых друзей из обезьян)». (ОФЧ-часть-1) 

Необычное появление Евы из ребра Адама, многими современниками 
было правильно растолковано как клонирование! По всей видимости тот 
момент, что у евреев основная принадлежность к их национальности 
связана с матерью, а не с отцом, как у славян, также имеет глубинные 
корни, исходящие именно из этого факта. 

Вернемся к вопросу о Сотворении Мира и разнице в летоисчислении 
между еврейским и славянским календарями и зададим его более точно: а 
от Адама ли с Евой произошел род людской, да еще и из Африки, как нам 
пытаются навязать в последнее время? Почему имеются упоминания о 
более раннем Сотворении Мира, и 
разница в датах составляет 1747 лет? 
Срок, согласитесь, довольно большой для 
истории.  

Оказывается, все события, 
описанные в Библии, происходят на 1747 
лет позднее первого появления на Земле 
человека, то есть - первые люди 
появились раньше, чему имеется и 
несколько подтверждений. 

Как известно из «Ветхого Завета», 
первыми детьми Адама и Евы были Каин и Авель. 

Довольно странно, на первый взгляд, повествуется о рождении этих 
детей. 

Про Каина Ева сообщила: «приобрела я человека от Господа», а 
про Авеля уже пишется, что просто родила и не приобретала от 
Господа. 

Но, если исходить из концепции Основ Формирования Человечества, 
становится понятно, что Каин являлся гибридом, искусственно 
выношенным Евой. Материализованный гуманоид с Мозгом, или как 
многим пока, будет более понятно, - душой, имеющей одну часть от 
создателей, а вторую человеческую (тысячи сообщений о подобных случаях 
вынашивания при непорочном зачатии имелись и в наше недавнее время, и 
аналогия хорошо просматривается), а вот Авеля она зачала от Адама, 
естественным для людей способом. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
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Следует отметить, что евреи постоянно утверждают и гордятся тем, 
что у них две души, а не одна как у гоев, в чем, в общем-то, и не стоит 
сомневаться. 

Поскольку, ничего случайного в этом не было, и не могло быть, то из 
вышесказанного понятно, что Каин являлся более перспективным в 
дальнейших экспериментах. Это, по всей видимости, и послужило раннему 
уходу Авеля из жизни. Каин убил брата (по нашим меркам) далеко не по 
своей воле, понятно, что лучшего инструмента в его лице для уничтожения 
неперспективного «брака» у творцов не было. 

Возвращаясь к главной теме, приведу один 
отрывок из Библии, который свидетельствует о 
том, что Адам, Ева и Каин были далеко не 
первыми на Земле. 

«И сказал Каин Господу: наказание 
мое больше, нежели снести можно; вот, Ты 
теперь сгоняешь меня с лица земли, и от 
лица Твоего я скроюсь, и Буду изгнанником 
и скитальцем на земле; и всякий, кто 
встретится со мною, убьет меня». 

Очевидно, что: 

во-первых, - людей было много в тех местах, 
куда изгонял Каина бог; 

во-вторых, - у Каина был облик, сильно отличающийся от всех 
остальных, уже созданных ранее. Возможно это рога, которые впоследствии, 
даже через много поколений сохранялись у Моисея, возможно и более 
сильные дегенеративные отклонения. Различные мифологии хорошо 
отражают все генетические изъяны тех далеких экспериментов, которые 
часто проскальзывают и в наше время в виде несвойственных человеку 
шокирующих мутаций. 

Еще один эпизод: 

«И сказал ему Господь: за то всякому, кто убьет Каина, 
отмстится всемеро. И сделал Господь Каину знамение, чтобы 
никто, встретившись с ним, не убил его. 

И пошел Каин от лица Господня и поселился в земле Нод, на 
восток от Едема. 

И познал Каин жену свою; и она зачала и родила Еноха. И 
построил он город; и назвал город по имени сына своего: Енох». 

(Библия) 
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Жена появляется, и строители 
для города нашлись, вот тут как раз 
и спрятаны 1747 лет, которые 
потребовались так называемому богу, для 
воссоздания ранее уничтоженного 
человечества и приведения его в более-
менее приличный вид, соответствующий 
облику существ Светлых Цивилизаций и перейти к осуществлению 
следующей задачи по энергобиогенезису клетки плоти, способной 
оставаться живой под управлением эбровского Мозга1 с дальнейшим 
полным его совмещением с «рубашкой» людей. 

Хорошо просматриваются два направления всех последующих 
экспериментов, это создание нового хорошо контролируемого Мозга, 
совместимого с условиями существования на Земле и генетические опыты 
по созданию тел (рубашек) с ним соединимого по всем параметрам! 

Эти моменты хорошо описаны в работах А.М. Хатыбова и Б.В. 
Макова. 

Так в чем же причина того, что всеми имеющимися средствами СМИ, 
писателями, историками и всем научным сообществом нам была внушена 
еврейская концепция зарождения человечества? Носители этой доктрины, 
конечно, занимали и занимают пока самые высокие посты, и сущность 
«избранного народа» становится понятна, как никогда, и в полной мере. 

Им было очень важно слиться с гоями, которых они в большинстве 
своем ненавидели так же, как и их создатели. При этом образовывался 
особый эгрегор и взаимосвязь со всем славянским обществом. 

При Петре Алексеевиче Романове, более известном, как Пётр I, была 
проведена одна грандиозная диверсия. Отменив патриаршество, подчинив 
христианскую церковь государству, фактически став её главой, Пётр I в лето 
7208 от С. М. ввёл на землях Московской Руси христианский календарь. 
Одним мановением пера, в прямом смысле этого слова, лето 7208 от С.М., 
по желанию Петра, превратилось в 1700 год от р.х. (вмененной программы 
«Христос»). Таким способом, руками Петра I, у русских было украдено 5508 
лет истории после сотворения, что позволило в образовавшуюся брешь 
втискивать новое мировоззрение на основе еврейского. Все это очень 
хорошо описал Н. Левашов в книге «Россия в кривых зеркалах»2. 

Само по себе тот факт, что евреи не были первыми на Земле, очень 
сильно подрывал их главенствующую 
роль и их богоизбранность. С этого 
момента начинался новый виток в 
переписывание истории и усиление 
власти с участием церкви под эгидой 
еврейской религии, смешивание и 
подмена понятий, искажение русского 
языка, что отрывало народ от его корней 
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и вносило сумятицу во все области его жизни. 

Еще одна сторона этого вопроса заключалась в создание иллюзии о 
том, что все мы произошли от одной матери и отца. Такая лазейка 
существует для обоснования мифа естественного слияния с любыми 
народами, хотя сами евреи стремились сохранить свою генетику, что 
приводило к постепенной дегенерации тела и особенностям заболеваний, 
касающихся именно этого народа. 

Утверждение, что все мы братья и сестры, довольно свежо у многих 
проповедников равенства всех перед богом ещё с социалистических времен, 
однако обращенные к иудеям слова Иисуса Христа в Евангелии от Иоанна 
(Иоанн 8-44): 

"Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца 
вашего; он был человекоубийца от начала и не устоял в истине, 
ибо нет в нём истины; когда говорит он ложь, говорит своё, ибо 
он лжец и отец лжи". - стали для него роковыми и остались не понятыми 
многими людьми и до сих пор. 

Несмотря на многие чистосердечные признания евреев и 
расшифровке подлинной истины людьми других народов, независимо от 
целей этих разоблачений, они НЕ ПОНЯТЫ здравомыслящим 
человечеством и это сильно тормозит процесс современного познания, 
развития и жизни разумного существа!!!! 

«Время от времени появляется информация, что Библия имеет 
скрытый код, посредством которого в ней записано всё, что было и 
произойдёт с человечеством» - вам не понятны глашатаи этой матрицы??? А 
эти утверждения льются рекой из всех СМИ и от их дешевых наймитов! 

Александр Афанасенко, 29.12.2015 

 1 Эбры – пауки ростом от 2 до 4 метров. 

2 Книга находится под запретом распространения и изъята из печати. 
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Ворожцов Дмитрий 
 

Проживает в г. Южноуральск. 

Личная страничка: http://vk.com/d_vorozhtsov 

Администратор групп: 

Парадигма Николая Левашова 

Монография Н. Левашова «Сущность и Разум» 

Зеркало Дискуссионного Клуба им. Н.В. Левашова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://vk.com/d_vorozhtsov
http://vk.com/paradigm_levashov
http://vk.com/spiritmind
http://vk.com/anisotropic_universe
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Взаимодействие с Комплексом "СветЛ-

Флора", собственное понимание. 

(для пользователей Программ «СветЛ») 

 

Составлено на основе статей Н.В. Левашова, Ф.Д. Шкруднева, А.А. 

Каленюка, В.В. Журавлёва, Е.А. Биттнер. 

Составитель: Д. Ворожцов. 

 

Комплекс «СветЛ-Флора» - устройство с генератором из 

высокоорганизованной материи, представляющим собой квази-живой 

организм с высоким искусственным интеллектом и мощными 

потенциальными возможностями развития - Разумом. Полученная Вами 

пластина является носителем генератора, но не им самим. 

Сам генератор «привязан» к пластине и не может быть обнаружен, 

зарегистрирован ни одним из существующих в науке методов, прибором 

или устройством, так как генератор создан из качественно иной материи. В 

научной среде она названа «тёмной материей» (от слова «тьма» - 

невозможно увидеть). 

Взаимодействие с ним возможно при помощи визуолографической 

передачи информации посредством создания образа и алгоритма его 

реализации. Обращение с Комплексом «СветЛ-Флора» происходит при 

помощи Ваших «мыслеформ» посредством взаимодействия мысли и формы 

- образа. 

При получении «СветЛ-Флора», у Вас в руках окажется Коробка с 

Конструкцией внутри. На Коробке, как и на Конструкции, имеется 

одинаковый номер, его пока никуда вносить не нужно, это на будущее, для 

учёта и идентификации комплексов. 

Сама Конструкция 

представляет из себя квадратный 

тонкий пластиковый футляр, с 

двумя белыми Пломбами по 

бокам. 

ЦЕЛОСТНОСТЬ ПЛОМБ 

НЕ НАРУШАТЬ! 

КОНСТРУКЦИЮ НЕ 

http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
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ВСКРЫВАТЬ! 

Генератор установлен («привязан») к пластине внутри Конструкции. 

Пластина выполнена из кремния, выращенного по специальной 

технологии. 

Именно в таком виде, как есть, Участник должен достать 

Конструкцию из Коробки и провести с Конструкцией все необходимые 

действия, подробности которых будут описаны далее. 

В таком виде, как есть, не вынимая из пластикового футляра, 

Конструкция закладывается в стеклянную баночку с крышкой и 

закапывается в землю. 

Пустая Коробка остаётся у Вас на хранении. Указанный на ней номер, 

да и сама Коробка, пригодится Вам в дальнейшем. 

При проведении испытаний на комнатных растениях, в условиях 

квартиры или иного закрытого пространства – Конструкция размещается в 

приблизительном центре условного испытательного участка, на котором 

расположены комнатные или тепличные растения. 

При проведении испытаний на комнатных растениях, в условиях 

Квартиры –Комплекс «СветЛ-Флора» также необходимо разместить в земле 

такого же состава и качества, как и земля, в которой растут Ваши комнатные 

растения! 

На открытом участке - Владелец «СветЛ-

Флора» должен положить Конструкцию (в 

пластиковом футляре, не вскрывая Пломб) в 

стеклянную ёмкость с крышкой (к примеру, 

банка из-под мёда или варенья), и поместить 

ёмкость в землю, на глубину 50-100см. Радиус 

действия Генератора «СветЛ-Флора» рассчитан 

на 20 метров, поэтому место для размещения 

Генератора нужно выбрать, исходя из 

вычисления приблизительного центра садового 

участка Владельца. 

Стеклянная банка с металлической/стеклянной крышкой 

предпочтительна для сохранности футляра и «Конструкции» от 

разрушающего воздействия: от самой Земли, от грунтовых вод, а также от 

кротов, мышей и прочей подземельной живности, которую, на первых 

порах, может заинтересовать то, что «исходит» от «Конструкции», и 

«прийтись по вкусу» её футляр. Стеклянную ёмкость будет легче найти в 

http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
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земле в случае необходимости перемещения Генератора на другую 

территорию. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ведение отчёта 

В первую очередь, Вам следует определиться с выбором видов 

растений, которые будут «принимать участие» в эксперименте, найти и 

выписать их стандартные условия произрастания, характер плодоношения, 

типичные болезни, вредные насекомые, какая почва для них лучше всего 

подходит и какая имеется на вашем участке. 

Заведите дневник, ежедневник, журнал наблюдений, или 

электронные таблицы и другие формы ведения учёта хода эксперимента. 

Для наглядности делайте фотографии раз в 4 дня с измерениями - 

линейкой, рулеткой. Старайтесь делать фотографии с одной и той же 

яркостью/освещённостью и с того же ракурса, а также настройками 

фотоаппарата для сравнения цвета в последующем. Либо всегда при 

солнечном свете, либо при облачной погоде при одних и тех же настройках 

фотокамеры. 

Фотографии необходимо «привязывать» к дневнику проведения 

эксперимента. 

Записи от руки лучше переносить на электронный носитель с 

приложением фотографий. 
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Дневник должен наглядно отображать все изменения во времени 

каждого вида в отдельности и сопровождаться описанием этих изменений, 

если они имеются. Ежемесячно эти сравнительные данные должны 

отображаться в виде таблицы. 

Отдельно к данной ознакомительной инструкции приложены 

дополнительные ТАБЛИЦЫ, как пример ведения записей, дневника 

эксперимента. 

Очень удобен вариант ведения отчёта, наблюдения при помощи 

социальных сетей. К примеру, в «ВКонтакте» создана группа "СветЛ-

Флора" и в режиме «онлайн» Вы можете выкладывать фото/видео, вести 

обсуждения, комментировать, как для себя, так и для людей со стороны.  

Создание «мыслеформ» 

Необходимо научиться задавать программы для Комплекса «СветЛ-

Флора». Никаких готовых кнопок и компьютерных программ 

для Комплекса не предусмотрено. Теперь всё в Ваших Руках. 

Для активного взаимодействия с Комплексом «СветЛ Флора» Вам 

необходимо быть пользователем Браслета или Комплекса «СветЛ» в 

течение не менее 1-го месяца. 

«Необходимо научиться создавать «МЫСЛЕФОРМЫ» своих 

«замыслов и пожеланий» для ВАШИХ  растений.  

Их Вы и будете «ЗАГРУЖАТЬ» и «КОРРЕКТИРОВАТЬ» (по ходу 

эксперимента), как «ПРОГРАММЫ УПРАВЛЕНИЯ», в КОМПЛЕКСЫ 

«СветЛ-Флора», добиваясь ЗАДУМАННЫХ ВАМИ РЕЗУЛЬТАТОВ. 

НАУЧИТЕСЬ – МЫСЛЕННО и перед собой – 

«создавать «объемный ДОДЕКАЭДР», который и станет 

вашим «КОНТЕЙНЕРОМ – ПЕРЕДАТЧИКОМ» для Комплекса. 

ДЛЯ КАЖДОГО выбранного ВАМИ растения, напишите «ПЛАН ЕГО 

развития (роста) и какие результаты (плоды) Вы хотите получить, через то 

время, которое ПРЕДНАЗНАЧЕНО для этого растения». 

Теперь эту запись – ПОСТАРАЙТЕСЬ в УМЕ представить в 

ОБРАЗАХ (в картинках и, желательно, – объемных, как в 3D 

изображении). И мысленно, перенесите эту КОНСТРУКЦИЮ в ваш 

«КОНТЕЙНЕР» – додекаэдр. Создайте ВТОРОЙ «ОБРАЗ» для ВТОРОГО 

РАСТЕНИЯ и ПЕРЕНЕСИТЕ в «КОНТЕЙНЕР». В соответствии 

с КОЛИЧЕСТВОМ растений в ВАШЕМ ЭКСПЕРИМЕНТЕ – должно 

быть КОЛИЧЕСТВО образов, «размещенных в КОНТЕЙНЕРЕ». Если с 

http://rnto.club/Biblioteka/Kollektiv-RNTO/Stati/jeksperiment-flora-prodolzhaetsja.html
https://vk.com/florasvetl
https://vk.com/florasvetl
http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
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первого раза – получаться НЕ БУДЕТ и ваши «конструкции» будут 

«рассыпаться», не переживайте и повторяйте еще и еще раз, пока НЕ 

ПОЛУЧИТСЯ. 

                                   

Итог – прикрыли глаза и в вашем ВООБРАЖЕНИИ – ДОДЕКАЭДР, а 

внутри него – несколько «конструкций». Мало того, ВЫ, при желании, 

можете «просмотреть» любую из них, созданную ВАМИ. Добейтесь 

УСТОЙЧИВЫХ КАРТИНОК. Это – важно». 

Настоятельно рекомендуется, на основе своего эксперимента с 

«СветЛ-Флора», не только задать Образ и ждать результата, но и 

корректировать Образ: чувствовать запах любого овоща, ягоды, фрукта; 

скорость роста и ощущать те процессы, которые происходят внутри самого 

растения. 

Идентификация «СветЛ-Флоры» Браслетом/Комплексом «СветЛ» 

После того, как Вы научитесь визуализации, можно приступить к 

Взаимной идентификации Вашего Комплекса/Браслета СветЛ и Комплекса 

«СветЛ-Флора» для того, чтобы он воспринимал только Ваши программы: 

«После ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЙ подготовки, возьмите Комплекс 

«СветЛ–Флора», положите его перед собой на стол и если у ВАС 

есть Комплекс «СветЛ» - включите КОМПЛЕКС, как вы обычно 

это делаете «для себя». Пусть ОБА КОМПЛЕКСА – «ПОЛЕЖАТ 

РЯДОМ», не менее 10 минут. 

Если у ВАС нет Комплекса «СветЛ», а есть «Браслет», снимите его с 

руки и просто положите «Браслет» на Комплекс «СветЛ–Флора», так же –

 не менее, чем на 10 минут. Что произойдет? 

Два «Генератора» - произведут ИДЕНТИФИКАЦИЮ, и Комплекс 

«СветЛ–ФЛОРА» - ОБРЕТЕТ своего хозяина и Управляющего. 

Теперь, только от этого Человека Комплекс будет «воспринимать» 

КОМАНДЫ и «рекомендации». 

http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
http://svetl.name/collection/braslety-svetl-serebro
http://svetl.name/collection/kompleks-svetl/product/kompleks-svetl
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У одного Комплекса «СветЛ Флора» может быть только один 

Управляющий! 

Пример создания программы 

«Итак, КОМПЛЕКС «СветЛ-ФЛОРА» приобрел СВОЕГО 

ХОЗЯИНА и УПРАВЛЯЮЩЕГО. Уберите в сторону Комплекс «СветЛ» 

(но можно и оставить, работающим), оденьте на руку СВОЙ БРАСЛЕТ. 

Создайте ТУ КОНСТРУКЦИЮ, которую ВЫ уже научились 

«создавать» и МЫСЛЕННО ПЕРЕМЕСТИТЕ ЕЕ – ПРЯМО 

НА КОМПЛЕКС «СветЛ-Флора». 

НАПРИМЕР: На столе, перед вами лежит Комплекс. Прикройте 

глаза и представьте его, как «некую плоскую квадратную поверхность» 

(пластину), в тех же размерах, в который он реально существует. Перед 

собой – создайте конструкцию (наполненный додекаэдр, вашими 

«Программами – пожеланиями»). «ПЕРЕМЕЩАЙТЕ» этот додекаэдр и 

«положите» (поставьте) его на плоскость пластины, которую Вы «видите». 

Когда додекаэдр «встал» на пластину – «давите» на додекаэдр – сверху. 

Додекаэдр – «рассыплется» (эффект может быть разным – «брызги», 

фейерверк, сгусток энергии, энергия взвихрилась по спирали и т.п.). Все это 

будет в «красочном изображении», и доставит Вам – неизгладимое 

удовлетворение, от того, что «ВСЁ ПОЛУЧИЛОСЬ». 

Помните – Додекаэдр «рассыпался» - Комплекс «принял 

ВАШИ ПРОГРАММЫ». 

Закопана или нет конструкция Комплекса «СветЛ-Флора» не имеет 

значения для задания новых и корректировки старых Программ. Вы можете 

их задавать при любом местонахождении Комплекса. Важно настроиться на 

свой генератор «СветЛ-Флора». 

В один генератор можно закладывать сотни программ для растений. 

Не задавайте программы: 

• не предназначенные для Комплекса: 

• специальные программы по воздействию на животных и людей; 

• создание нового вида растений. 

• Не задавайте программы с образами гигантских растений. При 

выполнении такого «заказа» почва будет истощена. Потребуется несколько 

лет на её восстановление. Эксперимент придётся начинать заново. 

Программы для Комплекса «СветЛ-Флора»: 

http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
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1. Рекомендации для восстановления природной среды: 

• Обозначить границы воздействия на участок. Также, возможно 

избирательное воздействие генератора за пределами стандартного радиуса 

20-ти метров или установленных Вами границах воздействия. Для этого 

нужно соединить нужное растение с Комплексом «СветЛ-Флора», где бы 

оно ни находилось. 

• Насыщение области воздействия генератора частотами, первичными 

материями согласно функциональному наделению территории и их 

предназначению, установленному Системой Управления Земли. 

• Очищение воздуха, адаптация к возрождающейся структуре атмосферы и 

её решёток. 

• Преобразование почв для оптимального произрастания растений, 

восстановление, поддержание и постоянное улучшение плодородности, 

увеличение толщины и качества слоя гумуса, приобретение свойства 

рыхлости, создание благоприятной среды для земляных червей; 

маслянистости; очищение от минеральных удобрений; расщепление 

токсинов и других вредных, опасных химических веществ. 

• Очищение грунтовых вод и осадков от химикатов, токсинов, других 

вредных, загрязняющих и ядовитых веществ. Вода становится освежающей 

и восстанавливающей растения, насыщая их жизненной силой, энергией, 

всеми необходимыми частотами и микроэлементами, обогащая почву всеми 

необходимыми веществами, превращающими ее в плодороднейший и 

питательнейший чернозем. 

• Для сохранения баланса питательных веществ в почве задать 

следующую программу: при соприкосновении корней с почвой растение 

берётся под жизнесопровождение со стороны «СветЛ-Флора» и под каждое 

растение начинают создаваться особые условия развития и снабжения 

питательными веществами, с постоянным пополнением их запаса в почве. 

• Защита растений, а также плодов от поклёва птицами. 

• Определить и задать какие виды растений–сорняков будут 

нежелательны и будут подавляться пси-полем генератора. Задать 

программу, чтобы не было роста сорняков над поверхностью почвы, однако 

их корни должны разветвляться и уходить в землю на много метров вглубь, 

с четко заданным периодом развития и распада, что даст почве огромное 

количество микроорганизмов, для которых также задать программы по 

усилению их активности по переработке мульчированных и других 

пожнивных остатков для ускоренного разложения и, затем, образования 

гумуса. 

• Поддержание земляных червей, их популяции и задании качеств по 

устройству плодородности почвы: создание путей сообщения в почве, через 

которые поступает кислород, вода и другие соединения, вещества. 
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Повышение эффективности выделения удобрения – биогумуса – 

производимых этими червями в качестве продукта их жизнедеятельности. 

• Не прорастание, угасание и ликвидация генно-модифицированных 

растений и их семян. 

2. Рекомендации для восстановления растений: 

• Резонансная настройка Комплекса на каждое растение. 

• Изменение КПД растений, как минимум до 50% (количество 

усваиваемого солнечного света). Изменение КПД позволит синтезировать 

больше растительной биомассы, лучше усваивать солнечный свет, 

наращивать синтез растительной биомассы. 

• Восстановление жизненной силы растений. 

• Увеличение прочности стеблей, веток в соответствии с планируемой 

заданной программой увеличения массы плодов. Обеспечение необходимой 

толщины листьев и лепестков пропорционально их размерам, укрепление 

«скелета» листьев и лепестков, создание упругости веток. Придание 

воскоподобного покрытия, снижающего потерю воды через испарение.  

• Чёткая программа на желаемый результат для каждого растения. 

• Увеличение сущности растений, плодов, корнеплодов, площади 

листьев в пропорции усвоения материй и скорости возобновления веществ 

почвы, величины КПД растения. Создание оптимального уровня 

биохимической активности растения. 

• Постоянное и достаточно интенсивное для плодоношения 

насыщение первичными материями сущности растений независимо от 

времени года до оптимального уровня. 

• Увеличение потенциала пси-поля клеток, насыщение 

необходимыми первичными материями сущности растений. Усиление пси-

поля растений приведёт: 

- К изменению интенсивности выделения фитонцидов в сторону 

увеличения, что позволит растениям защищаться от вредных насекомых; 

- К невозможности растениям заболеть грибковыми заболеваниями и 

другими поражающими недугами. 

- К необходимому и затем оптимальному синтезу воды растениями, 

созданию в растениях свойств по полной заменимости внешней воды. 

- К синтезу необходимых растению веществ. 

- К не замерзанию древесного сока: при пониженных температурах 

образование небольших, достаточно малых кристалликов льда, которые не 

смогут разрывать живые клетки растений, стволов деревьев, сосудов, по 

которым движется древесный сок. Изменение качественной структуры, 
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формы, кластеров воды должно происходить в соразмерности не нанесения 

вреда клеткам в случае кристаллизации. 

«Размеры кристаллов льда зависят от размеров и структуры, так 

называемых, кластеров (конгломераты молекул) воды. А размеры кластеров 

воды и их структура зависят от качественного состояния молекул воды, 

химического состава её примесей, плотности воды, что определяется 

уровнем собственной мерности воды. 

Для обретения качества «не замерзания» (незамерзающий древесный 

сок при низких температурах движется по «сосудам» растений 

недостаточно быстро) задать увеличение плотности, текучести, 

подвижности воды или древесного сока при низких температурах, включая 

МИНУСОВЫЕ». 

 

Дополнительные программы: 

- Подавление деятельности болезнетворных микроорганизмов в 

растениях. 

- «Воскрешение» увядших растений, восстановления жизненной 

активности практически мёртвых растений. Влияние общего пси-поля на 

все растения в области воздействия генератора возрастает с каждым годом. 

- Создание переносимости растениями резко меняющегося климата, 

перепада температур, восстановление от переносимых стрессов. 

Упреждение, профилактика возможных новых стрессов. 

-Придание цветам и другим растениям притягательной «силы», 

изящества, вызывающие повышенное чувство радости. 

- Повышение насыщенности витаминными соединениями плодов 

растений и их самих. 

- Усиление корневой системы деревьев, кустов, повышение её 

прочности скорости роста, разветвления. 

Важные замечания: 

Успех в применении Технологии «СветЛ-Флора» будет зависеть от 

каждого конкретного Человека, управляющего своим Комплексом. 

- Генератор «СветЛ-Флора» работает по принципу накопления и 

перераспределения, так называемых, первичных материй. 

http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
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- Наиболее сильно реагировать будут молодые растения, саженцы, 

семена. 

- Проявление изменений усиливается из года в год. 

- Воздействие на разные виды растений может быть неодинаковым и 

проявляться не сразу. 

- Для максимальной реакции на воздействие генератора на растение, 

необходима резонансная настройка этого генератора на это растение и 

чёткая программа на желаемый результат. Для того, чтобы этого добиться, 

необходимо заложить в генератор соответствующую программу для каждого 

отдельного растения. При этом, возможно одновременное наложение 

программ для десятков и даже сотен растений в одном генераторе «СветЛ-

Флора». Для этого необходимо только экспериментально подобрать 

необходимые параметры воздействия «СветЛ-Флора» для каждого 

растения. Но, даже без такой специальной настройки генератора на 

желаемые растения, очень многие растения, даже без такого подбора, 

реагируют весьма бурно. 

- Под воздействием Комплекса, изменяется биологический 

коэффициент полезного действия. 

- Растения чувствуют боль, имеют эмоции, могут любить и 

ненавидеть, испытывать грусть и радость, могут мыслить. У них это 

происходит совсем не так, как привык понимать человек, но, тем не менее, 

они — живые существа с определённым уровнем сознания. 

- Действие Комплекса «СветЛ-Флора» не приводит к истощению 

растений, а наоборот делает растения более жизнеспособными и 

плодовитыми. В результате действия «СветЛ-Флора», растения 

приобретают свойства и качества, которые считались для них 

НЕВОЗМОЖНЫМИ и, которых, они не смогли и не могли приобрести за всё 

время развития жизни на нашей планете! 

- Семена любых растений, вне зависимости от продолжительности 

жизни взрослого растения конкретного вида имеют новые приобретённые 

качества. Пока нет возможности сказать, как семена растений будут себя 

вести вне пределов действия Комплекса «СветЛ-Флора» в силу того, что не 

проводились соответствующие опыты. Думаю, что всё зависит от 

программы, заложенной в генератор. В данный момент программа 

действует только в пределах владений, поэтому вновь приобретённые 

свойства и качества проявляются только в пределах действия генератора. 

Хотя, можно создать и программу, чтобы всё сохранялось и вне пределов 

действия генератора. Всё в принципе зависит от заложенной программы и 

только от неё. Если возникнет потребность сохранения у семян вновь 

приобретённых свойств и качеств, это будет очень просто осуществить. 

Нужно будет только внести соответствующую корректировку в 
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работу Комплекса. Возможно, что семена, оказавшись вне пределов 

действия «СветЛ-Флора», сохранят приобретённые свойства и качества, но 

уже их семена не сохранят их. Последнее более вероятно. 

- Перенос любого растения с одного места на другое создаёт сильный 

стресс для него, особенно для корневой системы, которая, даже при самом 

бережном отношению к корням, при выкапывании получает серьёзные 

повреждения. 

- Влияние Комплекса «СветЛ-Флора» на заданную область 

воздействия одинаковое, но ... сама местность НЕОДНОРОДНА! Разные 

структура и качественный состав почвы, глубина и состав грунтовых вод, 

плотность и направленность потоков тёмной материи (первичные материи), 

её качественный состав и многое, многое другое!!! В результате всего этого, 

реакция даже растений одного и того же вида или гибрида на воздействие 

Комплекса различна. Особенно в тех местах, где совокупное влияние всех 

факторов, указанных выше на одном участке поверхности, значительно 

отличается от влияния на другом. И в этом случае не имеет значение, 

каковы размеры участка и его положение, а только свойства и качества, 

присутствующие на конкретном участке поверхности. 

- Для разных мест, в зависимости от степени загрязнения 

окружающей среды, может потребоваться больше чем пять лет 

работы Комплекса «СветЛ-Флора». Возможно, для возвращения других 

видов растительного мира потребуются десятилетия непрерывной 

работы «СветЛ-Флора», также он будет так структурировать пространство, 

что исчезнут любые загрязнения среды, вплоть до радиоактивного. 

- Генератор пси-поля растений МОЖЕТ охватывать своим 

воздействием миллионы квадратных километров одновременно. 

- Потенциал развития растительных форм ещё далеко не исчерпан, а 

только ограничен чисто природными факторами и отсутствием у Природы 

самостоятельного сознания — разума. 

- Разумное взаимодействие с генератором постепенно возвращает 

состояние природной среды на сотни, тысячи лет назад, что приводит к 

оживанию спящих семян растений, сокращает миллионы лет, необходимые 

для изменения вида, до нескольких лет. 

- Причиной появления новых, ранее никогда не растущих в данной 

местности, растений является восстановление необходимых для их 

произрастания природных условий. Для того чтобы получить какой-нибудь 

эффект от действия генератора пси-поля, необходимо сначала заложить в 

него соответствующую программу и довести эту программу «до ума»! 

Появление новых растений является побочным эффектом 

воздействия Комплекса «СветЛ-Флора». 

http://svetl.name/collection/svetl-flora/product/svetl-flora
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- Если внести изменения в сущность растения, то развивающееся из 

семени растение уже сразу будет нести в себе эти изменения, и растение 

будет с самого своего рождения нести в себе эти новые свойства и качества. 

 

Комментарий к статье 1_21. Комплекс 

"СветЛ", позвоночник Человека и иные "Чудеса в 

природе" 

При чтении статьи из Сборника «Знания от Na_Чала», у меня 

возникли следующие размышления, которыми мне захотелось поделиться с 

теми, кто интересуется Основами Формирования Человечества и той 

информацией, которая дается нам для понимания происходящих 

процессов. Буду искренне рад обсудить мои мысли с соратниками. 

    

 

Иллюстрация 1. Пленение Объектом Интервентской 

Системы протосущностей с 96-124 октавой Мозга 

По материалам Основы Формирования Человечества которые 

предоставлены на сайте НИИ ЦУС – с  3500 г. до н.э., после 

многотысячелетних неудачных экспериментов, высокоразвитая 

паразитическая Цивилизация Эбров (пауков), всё же запустила свой 

последний изощрённый, иезуитский, успешный для них этап программ, 

которые были отменены сменой Системной Власти (24.04.2011г.) буквально 

за 5 минут до их полного удачного завершения (21.12.2012г.). Это была 

программа по выведению особого генотипа Мозга для перехода от 

иноземной формы жизни экспериментаторов к человеческой форме плоти с 

поэтапным вменением октав Мозга Паука в «рубашку» Человека. За основу 

http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala/pervaja-serija.html
http://www.salvatorem.ru/
http://www.salvatorem.ru/?page_id=2077
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были взяты сущности прото-людей с октавами Мозга 96-124. В ходе 

военных действий они были все захвачены.  При нападении на Землю все её 

Управляющие и Генерирующие комплексы были выключены, добраться 

интервентам до них было невозможно вследствие высоких октав энергий 

плит внешнего контура защиты. Все основные комплексы Системы 

Управления Земли располагались под плитами. Плиты толщиной 240 км, в 

конструкции построения плит внешнего защитного контура обустроено 

размещение «Структурного Мозга» 96 октавы. Все попытки интервентов 

пробить этот защитный барьер оказались тщетными1.  Под плитами сумели 

сохранить некое количество душевных сущностей прото-Человека с 224 

уровнем октавы мозга (33 864 000, которые частично начинают обретать 

Явленное Обряжение с началом Переходного Периода, список не 

предоставляется). Прото-сущности с 224 и более октав Мозга «дожидались» 

прихода «правильного времени»…2 …времени, когда Интервентская 

Система Управления Земли начнёт давать сбои при реализации Эбровских 

программ, периодически выполняя их в неверном для интервентов векторе, 

либо вообще не выполняя. Особенно становится невозможным отработка 

программ, когда исчезают, отключаются или перепрограммируются 

различные объекты Системы, автоматы, сервера, Управляющие Комплексы, 

естественно не в пользу интервентов. Подобные систематические «сбои» 

начались в 1985 году и продолжились вплоть до смены системной власти – 

24.04.2011г. Были отключены серверы основных Комплексов, 

ликвидированы основные программы Эбровской цивилизации с некоторым 

сохранением Программ для Переходного Периода и запущены новые, 

Родные для планеты процессы, программы, трансляции. Частично 

активизированы мощности Изначальной Системы Управления Земли с 

привлечением интервентских Управляющих Комплексов, т.к. в ходе захвата 

Родные УК были уничтожены. 

В параллель программе по выведению Эбровского генотипа Мозга 

также была запущена программа по установлению соответствия процессов и 

возможностей клетки плоти в соответствие с вводимым генотипом Мозга. 

Человек-первоначальный, как таковой на планете Земля, перестал 

существовать в своём прото обличии. И он стал выглядеть так, как выглядит 

сейчас, будучи изменённым Эбрами практически «от и до». 
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Иллюстрация 2. Управление воплощением пленённых 

сущностей осуществлялось через Управляющий Комплекс 

"Кайлас", где они и хранились. 

Были изменены генетические характеристики, изменено внутреннее 

устройство Человека, модифицировано функциональное назначение 

органов, соответственно и внешний вид стал совсем отличным от 

проточеловека. Остались только подобие и образ от Первоначальных. 

Эбровская Система Управления полностью контролировала рождение 

конкретных сущностей по заданной программе. 
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Иллюстрация 3. Внедрение Эбровских программ в сущность 

Человека. 

Интервентской цивилизацией формировались определённые 

генотипы Мозга людей для отработки экспериментальных структур Мозга. 

Каждое поколение отдельного генотипа имело свои индивидуальные 

подпрограммы в реализации Главной Программы Эбров. Интервенты не 

могли создать сами необходимый Мозг с нужными для них структурами. 

Мозг, Клетка, ДНК оставались не полностью разгаданными «механизмами» 

для Пауков. Поэтому структуры Мозга создавали, выражаясь понятием 

интервентской цивилизации, сами «экспериментальные образцы», 

выполняя программы эбров в ими же созданном информационном 

пространстве, тем самым нарабатывая эволюционное «паучье» мясо. 

Действуя и мысля программно-заданным образом, Человек 

формировался с конкретными структурами Мозга, которые изымались или 

переносились после смерти физического тела в следующее тело для 

последующего совершенствования и наработки новых структур Мозга 

(реинкарнация). Структуры, отвечающие программным требованиям, 

наработанные одной сущностью, переносились другим, насильно 

участвующим в эксперименте, для создания всё более совершенного Мозга 

под Эбров. 

Иллюстрация 4. Мгновенная 

реинкарнация в новое тело одной и 

той же сущности с переносом 

старых и добавлением новых 

структур Мозга 

Удачно созданных структур Мозга 

(мантиссы - в терминологии Хатыбова 

А.М.), создаваемыми людьми под 

управлением программ Эбров, 

становилось всё больше. Поэтому, 

необходимо было уплотнение, 

насыщение событиями во времени, 

чтобы массы людей успели отработать 

как можно больше вменённых им 

функций и установок. Для того, чтобы 

всё было комплексно сдирижировано успешно, необходимо было прописать 

всем группам генотипов свои ноты для их исполнения в своё время и на 

своём месте. Организация и управление обществом осуществлялось через 

трансляции Интервентских Управляющих Комплексов. 
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Иллюстрация 5. Через Комплексы Управления 

транслировались необходимые команды, и создавалось 

программно-заданное информационное пространство. 

Каждой группе генотипов вменялись свои программные требования и 

шаблоны поведения. 

Что служило приёмником для Эбровских трансляций? 

 

Иллюстрация 6. Трансляция команд и программ 

посредством позвоночника. 

Только в завершающей фазе эксперимента Интервенты вывели 

генотип, способный принимать команды от Управляющих Комплексов без 

терминалов (правильно посаженные церкви, мечети и т.п. сооружения 

массового скопления людей) прямо в Мозг. До этого приёмником 

кодированных сигналов у всех являлся, и сейчас является – позвоночник. 

Каждый позвонок – резонатор высокой частоты определённого тона. 

Он воспринимает сигнал, кодированный по матрице 24х24. 
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Структура построения позвоночника в точности соответствует 

информационному музыкальному ряду (2 октавы по 12 нот) плюс 

музыкальный ряд управляющей системы (8 нот, 8-ая нота - НА). 

Всего - 32 позвонка, что соответствует полной знаковой системе 

СИСТЕМЫ Управления информационным и управляющим 

полями (Русский алфавит без буквы «Ё»). 

 

Иллюстрация 7. Кодирование информации при помощи 

музыкального ряда 
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Можно было бы осуществлять трансляцию и сразу в Мозг, но тогда 

Экспериментатором пришлось бы изначально оставить людям Мозг с 

«высокими» октавами, а не ощипать его до 32-ой, и затем наращивать по 

своим программам, пародийно соответствующих Разуменно 

ориентированными. Но, в таком случае, это сделало бы людей 

неуправляемыми для Эбров, и невозможно было бы осуществить весь этот 

инфернальный умопомрачительный эксперимент. 

«Мозг получает информацию в музыкальных рядах и преобразует 

её, используя свой транслятор - позвоночник, в текстовую 

последовательность. 

Исходным программным языком был язык, содержащий 22 

буквы. 

Он просуществовал до 1844 года и был заменён на язык, содержащий 

26 букв. Если в первом языке избыточность была более 40%, то во 

втором 12%. Английский язык, как командный язык СУ, 

просуществовал до 2007 года.  

С Пасхи 2007 года КОМАНДНЫМ ЯЗЫКОМ СУ стал РУССКИЙ 

ЯЗЫК (не просто так 2007 год был объявлен ООН годом русского языка). 

Избыточность русского языка, как командного, равна нулю.  

Имеем: 

А Б В Г Д Е Ё Ж З И Й К Л М Н О П Р С Т У Ф Х Ц Ч Ш Щ Ь Ы Ъ Э Ю Я, 

всего 33 буквы. 

Буква Ё в команде не используется, тогда 32 буквы делятся на 

8 нот (4 группы, или 4 октавы). 

Каждая буква языка в СУ построена по схеме смежных простых 

чисел - простое число (частота) - передача команды, смежное -

 приём». 

(Из серии статей «Знания от НА_чала») 

В отличие от позвонков, все остальные кости являются не только 

резонаторами, но и информационными каналами, «кабелями», по которым 

двигаются информационные и управляющие потоки, которые 

транслируются СУЗ. Костный скелет человека включает в себя 328 648 

структур, часть из которых полностью сформирована на ионной основе. 

Остальная часть является как бы запасом и переводится в ионные структуры 

при необходимости из неинерционной части. 

Эти сотни тысяч структур позволяют (как одна из их функций) 

насыщать человека необходимыми для правильного функционирования 

клетки определёнными точными частотами информационных потоков. 

http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala/pervaja-serija.html
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Защитой костной системы от внешних искажений информационных 

потоков служат мышцы, кровеносная система. 

*  *  * 

К сожалению, не так просто воспринимать трансляции Системы 

Управления в полном объёме только лишь своими структурами Мозга, 

Разумом, минуя такие костыли-резонаторы, как костная система человека и 

её часть - позвоночник. Это возможно, если октавы Мозга Человека и его 

структуры будут соответствовать октавам трансляций, Мозгу атмосферы. 

По моему мнению, сейчас у людей есть шанс стать тем первым 

поколением, которое сможет перейти на полное усвоение трансляций 

Системы Управления Земли посредством своего Разума, а не костной 

системы, что в принципе возможно только при помощи и активном участии 

в программах СветЛ. 

Одна из функций технологий «СветЛ» (по моему пониманию) – 

согласования Живой Клетки и структур Мозга, а также – «подпитывание» 

этих структур, приведение в соответствие с трансляциями Родной Системы 

Управления. Но подпитывать пси-генератор «СветЛ» будет только то, что 

уже есть у человека. Поэтому, без своего упорного и кропотливого Труда над 

самим собой, а именно над Разумом, интегрироваться абсолютно ни у кого 

не получится. Возможный паразитизм в программах «СветЛ» исключён как 

таковой по определению. Понимаемые нами «природные» закономерности 

и есть та самая заранее вложенная программная суть, в рамках которой и 

происходит процесс УПРАВЛЯЕМОГО бытия энергий природного 

естества, на который, при определённых условиях, и могут влиять 

(взаимодействовать) Программы «СветЛ». 

Учитывая то, что Мозг «общипан» у людей максимально, и что СУЗ 

ждать никого не будет, придётся каждому человеку приложить 

колоссальный труд в создании у себя структур Мозга, чтобы успеть 

преодолеть все качественные барьеры и завершить нулевой, планетарный 

эпизод своей эволюции для последующего Развития своего Разума. 

 

С уважением,  

Д. Ворожцов. 05.07.2015г. 

 

 1 Из ответов Макова Б.В. на вопросы читателей 
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2 Север: «…в любой войне первыми гибнут самые светлые и самые 

лучшие. А остальные «оставшиеся» присоединяются к «победителю»... Так 

и идёт по кругу. Земля не готова мыслить, Изидора. Знаю, ты не согласна, 

ибо ты сама слишком чиста и светла. Но одному человеку не по силам 

свергнуть общее ЗЛО, даже такому сильному, как ты. Земное Зло слишком 

большое и вольное. Мы пытались когда-то... и потеряли лучших. Именно 

поэтому, мы будем ждать, когда придёт правильное время. Нас слишком 

мало, Изидора.»  

(Светлана Левашова «Откровение») 
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Ганаева Марина  
 

Родилась в 1979, живу в Омской области.  

Образование высшее - филологический факультет ОмГУ; 

дополнительно проходила обучение базовому курсу транзактного 

анализа в РППЛ (Российская Профессиональная 

Психотерапевтическая Лига).  

Интересуюсь всем, что связано с познанием человека и 

окружающего мира.  

О Николае Левашове узнала осенью 2012, когда его уже не было. 

В его книгах нашла ответы на многие вопросы, на которые ранее 

мне никто ответить не мог.  

Писать начала после того, как у меня появился "СветЛ" в 2014-

м - сначала отзывы, постепенно перешла к написанию статей на 

различные темы. 

Администратор 

Клуба Новых Знаний им. Н.В. Левашова, Омская обл. 

 

 

 

http://vk.com/club73255771
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Со слова начинался Человек 
 

Всем ЗДРАВИЯ! 

                            

Даю обратную связь на статью Ф.Д. 

Шкруднева «Русский язык – наступило 

время» и статью И. Кондракова «В 

начале было слово – и это было русское 

слово». Эти две статьи раскрыли в моей 

голове «зонтик», с каждой грани 

которого свисает своя история из жизни 

и своя ассоциация, касающаяся языка, 

речи, слова. Я здесь не буду касаться 

трансляторов, октав, терминалов и т.д. – 

мой мозг до них ещё не дотянулся, дабы 

не вызвать в нём несварение, питаю его 

маленькими порциями. Пока привыкаем к новым понятиям помаленьку. 

Потому мои размышления с моей (пусть пока и невысокой) колокольни, но, 

надеюсь, тоже будут интересны и полезны. 

Читая о норвежских детях и русском языке в статье Фёдора 

Дмитриевича, вспомнила один забавный случай. 

У моего доброго знакомого несколько лет назад в Германии родился 

внучок. В семье с первых дней решено было разговаривать с ним только по-

русски, пришли к выводу, что немецкую речь мальчик со временем освоит 

сам в кругу своих сверстников. Несомненно, шаг был правильный. 

«НЕЗНАНИЕ русского языка НА СЕГОДНЯ - переводит Человека в 

животное с максимальной возможностью Мозга по 

информационным связям не выше 42 октавы (мозг 

ОБЕЗЬЯНЫ)». (Из статьи Ф.Д. Шкруднева) Ребёнок рос, читали ему 

русские книги, показывали русские мультики. Одним из любимых 

мультфильмов малыша был «Алёша Попович и Тугарин Змей». Близкое 

окружение ребёнка, видимо, тоже говорило по-русски. Наступило время 

идти в детский сад. Мальчик, 

не по годам развитый, пришёл 

в группу, где все лепетали по-

немецки. Как только он 

услышал незнакомую речь, 

сначала был ступор, а потом 

малыш быстро сообразил и 

сделал вывод: «Тугарины!!! 

Это их наречие!»  

                                  

http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/Russky_yazyk-nastupilo_vremya_SvetL_v_pomosh.html
http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/Russky_yazyk-nastupilo_vremya_SvetL_v_pomosh.html
http://rnto.club/Biblioteka/Kondrakov-I.M./Stati/Vnachale-bilo-slovo-i-jeto-bilo-Russkoe-slovo.html
http://rnto.club/Biblioteka/Kondrakov-I.M./Stati/Vnachale-bilo-slovo-i-jeto-bilo-Russkoe-slovo.html
http://rnto.club/Biblioteka/Kondrakov-I.M./Stati/Vnachale-bilo-slovo-i-jeto-bilo-Russkoe-slovo.html
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Немецкий язык он освоил очень быстро. 

К сожалению, не все родители даже в России понимают важность 

такого подхода. Часто, не обучив ребёнка родному русскому, всячески 

способствуют изучению иностранного 

чуть ли не с пелёнок. Приходилось 

наблюдать результат подобных 

действий - полная утрата интереса ещё 

до школы. Дань моде, утоление 

амбиций никак не способствуют 

формированию человека 

разумного.  

 

 Несомненно, изучать другие языки 

нужно, но всё должно быть с 

пониманием и в своё время, а оно у каждого разное. (Сама предпочитаю 

метод А. Драгункина). Главное, как я считаю, научить ребёнка понимать 

СЛОВО, чувствовать его, владеть СЛОВОМ. Подружить человечка со 

СЛОВОМ. 

У нас в России есть прекрасная классика детской литературы, я уж не 

говорю о сказках. Чтение вместе с детьми – колоссальный импульс в 

развитии не только детей, но и родителей, ну и чувство юмора заодно 

разовьётся. Моя 2-х летняя 

племянница однажды подошла к 

бабушке и говорит: «Почитай мне 

Барто!» Бабушка, не вставая со стула: 

«Хорошо, иди, поищи книжечку». На 

что ребёнок деликатно и серьёзно 

ответил: «Бабушка, ты сидишь на 

Барто!» Книжка лежала на стуле, на 

который и села бабушка 

  

(Заметила одну интересную особенность после 

активации «СветЛа» - теперь в некоторых текстах слова часто как бы 

«объёмные» что ли становятся (по ощущениям). Раньше такое было только 

при чтении книг Николая Викторовича, а теперь и с другими книгами то же 

самое. Как если бы я проникала в слово, а слово в меня). 

Но самым первым, всё же, было СЛОВО. 

На древе жизни случая побег, 

Он стал для человечества основой - 

Со СЛОВА начинался ЧЕЛОВЕК. 
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Давало СЛОВО мощный ток СОЗНАНЬЮ 

И вызывало новый встречный ток. 

От прозябанья в мире к созиданью - 

Закономерный Разума итог. 

Мне особенно приятно процитировать эти строки, их написал мой 

школьный учитель литературы 

и русского языка Юлиан 

Александрович Корсаков, 

которого, к сожалению, уже 

несколько лет нет в этом мире, 

но память об этом чистом, 

многогранном, талантливом и 

очень скромном человеке 

живёт во мне всегда. Во 

многом, именно с него 

начинался мой путь к 

Разумному восприятию слова. 

На каждое сочинение он писал 

рецензию. Это совсем не то, что просто получить оценку или балл по ЕГЭ. 

Это – заново всё переосмыслить и увидеть с той стороны, с которой раньше 

не видел. «Не каждому Учителя такого Судьба, как дар, послать сумеет 

вдруг» - писал он о своей коллеге (я бы то же самое сказала о нём). 

Не всем дан высший дар первооткрытий,  

Не часты озарения творцов, 

Чтоб собирать и в чистоте хранить их, 

Должна быть каста преданных жрецов. 

Да, мы жрецы великого Святого!  

Да, наш кумир и наше божество - 

Красивое, осмысленное СЛОВО, 

В его, бесспорно, верим торжество. 

 

Думаю, что сегодня эти строки можно отнести не только к учителям-

словесникам, но и ко всем тем людям-человекам, которые идут по 

пути РАЗВИТИЯ, СОЗИДАНИЯ, ВОЗРОЖДЕНИЯ. Ну, а «каста 

жрецов» здесь, конечно, понятие образное. 

 

Священное уменье – говорить, 
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Произносить слова и строить фразу, 

Но слишком мало просто рот открыть, 

Ведь чудо слов не возникает сразу. 

Простая и осмысленная речь 

Рождается в мучениях и боли. 

Принять её рожденье и сберечь - 

Вот для чего Вы жизнь отдали школе. 

 

Тем, кто придумал ЕГЭ по русскому языку и литературе, 

рекомендовала бы последние восемь строк заучить как молитву и повторять 

каждый день, пока не дойдёт, сколько мы с этим ЕГЭ потеряли! Жрецы 

Великого Святого частично превратились в педобразов. Это не опечатка. 

Просто, несколько лет назад случайно увидела в газете объявления, 

требовались репетиторы, в нескольких так и было написано - «педобраз», 

в одно слово. «Никогда не думала, что стану ПЕДОБРАЗОМ!» - первая 

мысль от увиденного. Смех сквозь слёзы. Дело в том, что я имею 

филологическое образование, правда, из-за проблем со здоровьем в школе 

никогда не работала. Но сама по себе филология уникальна в том плане, что 

она не является выхолощенной наукой. Она включает в себя всё, и от неё, 

как от кристалла «лучи» идут в разные стороны. 

Слово – это КОСМОС, в него нырнуть можно! (К сожалению, 

это доступно только тем, кто сам способен отходить от грамоты 

«лошадиной науки», а иначе есть все шансы превратится в «тётку 

вредную», которая «разрубила на куски, растащила слово бедное - сердце 

ноет от тоски»). СЛОВО - ОНО ведь ЖИВОЕ, и это главное!!! 

 

Мало видеть слово, надо точно 

Знать какая есть у слова почва, 

Как росло оно и как крепчало, 

Как его ЗВУЧАЛО зазвучало, 

Чем должно набухнуть и налиться, 

Прежде чем в названье превратиться, 

В званье, в имя или в кличку просто… 

Прелесть слова в летописи роста 

(Юлиан Тувим) 
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*** 

Оттенков множество в себе тая, 

Звучание не больше, чем одёжа… 

У каждого из слов ДУША своя, 

На душу ГОВОРЯЩЕГО похожа. 

 (Давид Кугультинов) 

 

Сильнее всего раскрыть и увидеть ДУШУ слова мне помог 

Николай Викторович Левашов. В его книгах я нашла то, чего никак не 

могла найти в вузовской программе и из-за чего испытала разочарование 

ещё на первом курсе. Надо отдать должное и библиотеке университета, и 

преподавательскому составу, и возможностям, которые передо мной 

открылись во время обучения, я смогла найти для себя много полезного и 

нужного. Несмотря на то, что по специальности работать не пришлось, я 

получила очень хорошую «площадку» для внутреннего роста и раскрытия 

самой себя в нужных направлениях с пользой не только для себя, но и для 

общества (не без моих усилий). 

Когда я поступала на филологический, многие не могли понять, 

зачем я туда иду - не престижно, не денежно. А я точно знала, что мне надо 

туда попасть. Очень хотела, чтоб в будущем у моих детей была 

грамотная мать. Не в смысле «заумная», а владеющая знаниями и 

пониманием в разных областях. (Изучение всего, что связано со 

СЛОВОМ, даёт такую возможность). Ещё в школе, читая биографии 

писателей и других великих людей, всегда обращала внимание на то, в 

каких условиях они росли, какие люди их окружали. Формированию 

великого ЧЕЛОВЕКА способствует среда (другие дни недели тоже, но 

среда особенно). Эту среду нужно создавать заранее. Позже, у Николая 

Викторовича Левашова, я нашла подтверждение правильности своего пути. 

Иногда случается заниматься репетиторством. Первое, с чего я 

начинаю – это отход от обычных 

шаблонов зазубривания. Приоритетом для меня является ДУША ребёнка, 

сколько бы ему ни было, внимание к этой душе. (ЧЕЛОВЕК должен 

почувствовать свою ЗНАЧИМОСТЬ в этом МИРЕ и свою ЗНАЧИМОСТЬ 

ДЛЯ этого МИРА, и свою ответственность за него. Цель изучения русского 

или любого другого языка – это не ЕГЭ!) Понимание истинных проблем 

ученика на данный момент (часто они носят психологический характер), их 

коррекция насколько это возможно. 

Сначала мы просто разговариваем, я «увожу» ребёнка из рамок 

«учитель-ученик» на путь СОТРУДНИЧЕСТВА (здесь всё 

индивидуально, с каждым по-разному). Был случай, когда второклассник, 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv.html
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почувствовав такой подход, быстро перешёл на «ты» и стал назвать меня 

просто по имени, но я не обиделась, а была даже рада. Мы ведь делали одно 

дело, просто у меня было больше опыта. Когда контакт налажен (чего часто 

нет в школе), можно приступать к «смакованию» СЛОВА. Вот здесь и игры 

со словами и спонтанное видение разных граней, которые открываются в 

момент исследования. Например, на мой вопрос: «А почему ты «эр» плохо 

выговариваешь, ты же умеешь?» Ответ был таким: «А это мне надо чего-

нибудь сладкого поесть. У меня без сладкого не получается!» За чаем 

незаметно продолжаем обучение. Передача знаний – это 

двухсторонний процесс, тут сложно сказать, кто у кого учится. Это 

познание не столько предмета, сколько познание самих себя 

через предмет. 

От программы тоже, конечно, не отходим. Но подавать материал 

стараюсь так, чтоб не нужно было зазубривать. Это может сделать при 

желании и наличии времени каждый родитель, сегодня в интернете масса 

разных методик. (Бывают и собственные озарения, если подход 

творческий). Надеяться сегодня только на школу, на мой взгляд, не совсем 

разумно – много теряем. В современной школе учитель, особенно словесник 

(у него нагрузка гораздо больше) поставлен в такие рамки, что даже при 

всём своём желании не сможет найти время на подобный подход. Есть, 

конечно, герои. Они «живут» в школе, но их не так много. Это работа на 

износ. Наша задача на данном этапе всю возможную 

ответственность за образование своих детей взять на себя! 

Естественно, попутно самообразовываясь. Тут и ПО «СветЛ» в помощь и 

НОВЫЕ ЗНАНИЯ! 

Да, ещё могу подсказать, как стимулировать ГИПОФИЗ. Процитирую 

И. Кондракова для начала, чтобы было понятно, о чём я: 

«Не случайно Кирилл и Мефодий из 54 букв древнесловенской 

буквицы оставили всего 49, убрав из него буквы, которых не было в 

греческом языке. А буквы эти передавали носовые и горловые звуки. Теряя 

их, народ Русов постепенно 

утрачивал горловое пение и особую 

вибрацию голосовых связок. А 

отсутствие носовых звуков, 

которые при произношении 

стимулировали гипофиз, 

отрицательно сказывалось на 

функциях гипофиза. 

А он, между прочим, 

является центром ВОЛИ. 

Кроме того, носовые звуки, 

или гнусавость в произношении: 
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1)  открывает в голове евстахиевы трубы, дающие 

способность яснослышания; 

2)  и активизирует одновременную работу обоих 

полушарий головного мозга (современная система образования 

построена на работе только левого полушария)». 

  

Дело в том, что носовые сохранились в польском языке. (Общая 

картинка некогда единого языка разбилась на кусочки, и у каждого народа 

свой пазл. Хотите понять, каким был наш язык раньше, пройдитесь по 

славянским языкам). Для интереса найдите в интернете польско-русский 

разговорник, если будете читать впервые, откроете для себя много нового. 

Хорошо послушать аудио (там, где носовой звук, слышится похожее на 

«ён», «ен»). Ну, а если научитесь произносить по-польски хотя бы два слова 

- «книга» и «мужчина» (они звучат очень интересно, в них есть носовые), то 

стимуляция гипофиза вам обеспечена. Многие слова просто заставляют 

задуматься. Взяла первый попавшийся пример из разговорника: 

Начальная, неполная средняя szkol’a podstawowa; [школа подставова 

школа zasadnicza засаднича] 

  А вот нашла один сайт с интересной статьёй 

 http://www.polska.ru/jezyk/zabawny.html  

Немного процитирую. 

(Автор статьи Николай Калашников) 

Полиглот, посмотри в словарь! 

  Несмотря на то, что многие польские слова напоминают русские, их 

смысл может очень сильно расходиться с нашим. 

 Grzeczny - не "грешный", а "вежливый". 

 Czas - не "час", а "время". 

 Zegar - не "загар", а "часики".  

 Korzystny - не "корыстный", а "выгодный".  

 Wygodny - не "выгодный", а "удобный".  

 Wlasny - не "властный", а "собственный".  

 Znaczki - не "значки", а "марки (почтовые)".  

 Ruiszac - не "рушить", а "двигаться".  

 Pukac - не "пукать", а "стучать".  

 Hamuj - не "хами", а "тормози".  

 Kubek - не "кубок", а "чашка".  

https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=y94c1fa0ea4856863337cbedae121e716&url=http%3A%2F%2Fwww.polska.ru%2Fjezyk%2Fzabawny.html
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 Szklanka - не "склянка", а "стакан".  

 Lustra - не "люстра", а "зеркало".  

 Pas - не "пас", а "ремень (полоса)".  

 Zakaz - не "заказ", а "запрет".  

 Z'arowka - не "жаровня", а лампочка. 

 Miasto - не "место", а "город".  

 Naliesniki - не "наличники", а "блины".  

 Pierogi - не "пироги", а "пельмени".  

 Spolka - не "с полки", а "компания".  

 Ogrod - не "огород", а "сад".  

 Uroda - не "уродливая", а "красота".  

 Malarz - не "маляр", а "художник".  

 Kostka - не "кость", а "кусок".  

 Dywan - не "диван", а "ковер".  

 Smutny - не "смутный", а "грустный".  

 Chmury - не "хмурый", а "тучи".  

 L'os - не "лось", а "судьба".  

    Теперь, когда я вижу незнакомое польское слово похожее на 

русское я.... обязательно лезу в словарь. 

Иногда делаешь очень интересные открытия. Так некоторые 

старорусские слова преспокойно живут в современном польском языке. 

 Дружина (Суровый бой ведет ледовая дружина) - Druzyna - 

команда.  

 Весь (И пошли они по городам и весям) - Wies' - деревня.  

 Очи (И взглянула красна девица добру молодцу в очи) - Oczy - 

глаза.  

 Добрый (Добры молодцы) - Dobry - хороший.  

 Заказанный (Теперь мне туда дорога заказана) - zakazany - 

запретный. 

 Червонный (Червонным золотом горят...) - czerwony - красный.  

 Птаха (Соловей российский, славный птах) - ptach - птица. 

 Почевать (Почевать на лаврах, в опочевальне) - odpoczewac - 

отдыхать. 
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Ну а "исконно русское" слово "спозаранку" (например, "Штирлиц встал 

спозаранку") имеет прямые польские корни: "poza ranku" - "после утра". 

*** 

Вот ещё на что обратила внимание в статье Ф.Д. Шкруднева: 

 

«Мозг получает 

информацию в музыкальных 

рядах и преобразует её, 

используя свой транслятор, в 

текстовую 

последовательность». 

Попыталась понять уже при 

помощи статьи И. Кондракова: 

«…, следовательно, наш язык не 

просто набор слов, а определённая 

последовательность звуков, уложенных в ряд по определённым законам 

гармонии, на которых построен весь окружающий мир и наш приёмник –

позвоночник». 

Дело в том, что Алфавит – это не просто перечень букв, которые 

отражают существующие в языке звуки. Это внутри природный код, 

электромагнитная матрица которого на 30% является общей для людей, 

животных и растений. Это доказано трудами академиков П.П. Гаряева 

(1997 г.), Г.И. Шипова и А.Е. Акимова.  Буквы русского Алфавита 

являются как бы физическими знаками, имеющими свою геометрию и 

свои математические формулы. Буква – это геометрия звука. 

Русский язык всегда был образным» 

Не знаю, правильно или нет, пошла моя мысль, но мне вспомнилось 

следующее: с детства и по сегодняшний день я воспринимаю некоторые 

имена (и просто слова тоже) в цвете и образе. Сама не знаю почему, но имя 

Денис, например, всегда отсылало меня к розовому киселю, даже вкус и 

тянучесть чувствуется; Виталя и Надя (именно Надя, а не Надежда) 

рождают в голове образ тёмного прозрачного яблочного повидла, какое 

раньше продавалось в жестяных банках. При произнесении имён можно 

почувствовать и вкус. Алёша – это пушистый жёлтый цыплёнок. В имени 

Дима преобладает синий цвет, за счёт разлившейся в нём буквы «И» и 

стальная твёрдость за счёт буквы «Д». Таня – всегда оранжевая с красными 

переливами. Все буквы у меня разного цвета. Психиатр, наверное, поставил 

бы мне диагноз, но уже в университете я с радостью обнаружила, что цвет 

букв видят многие люди. Есть разница в восприятии, может, это зависит от 
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трансляторов и октав, не знаю. С ещё большей радостью я обнаружила 

однажды у Владимира Набокова в автобиографии «Другие берега»: 

«Кроме всего я наделен в редкой мере, так называемой audition 

coloree — цветным слухом. Тут я мог бы невероятными подробностями 

взбесить самого покладистого читателя, но ограничусь только несколькими 

словами о русском алфавите: латинский был мною разобран в английском 

оригинале этой книги. 

 Не знаю, впрочем, правильно ли тут говорить о «слухе»: цветное 

ощущение создается, по-моему, осязательным, губным, чуть ли не вкусовым 

чутьем. Чтобы основательно определить окраску буквы, я должен букву 

просмаковать, дать ей набухнуть или излучиться во рту, пока воображаю ее 

зрительный узор. 

Чрезвычайно сложный вопрос, как и почему малейшее несовпадение 

между разноязычными начертаниями единозвучной буквы меняет и 

цветовое впечатление от нее (или, иначе говоря, каким именно образом 

сливаются в восприятии буквы ее звук, окраска и форма), может быть как-

нибудь причастен понятию «структурных» красок в природе. Любопытно, 

что большей частью русская, инакописная, но идентичная по 

звуку, буква отличается тускловатым тоном по сравнению с латинской. 

Черно-бурую группу составляют: густое, без галльского глянца, А; 

довольно ровное (по сравнению с рваным R) Р; крепкое каучуковое Г; Ж, 

отличающееся от французского J, как горький шоколад от молочного; 

темно-коричневое, отполированное Я, В белесой группе буквы Л, Н, О, X, Э 

представляют, в этом порядке, довольно бледную диету из вермишели, 

смоленской каши, миндального молока, сухой булки и шведского хлеба. 

Группу мутных промежуточных оттенков образуют клистирное Ч, пушисто-

сизое Ш и такое же, но с прожелтью, Щ. 

Переходя к спектру, находим: красную группу с вишнево-кирпичным 

Б (гуще, чем В), розово-фланелевым М и розовато-телесным (чуть желтее, 

чем V) В; желтую группу с оранжеватым Е, охряным Е, палевым Д, светло-

палевым И, золотистым У и латуневым Ю; зеленую группу с гуашевым П, 

пыльно-ольховым Ф и пастельным Т (все это суше, чем их латинские 

однозвучия); и наконец синюю, переходящую в фиолетовое, группу с 

жестяным Ц, влажно-голубым С, черничным К и блестяще-сиреневым 3. 

Такова моя азбучная радуга (ВЁЕПСКЗ)». (Попробуйте составить свою 

азбучную радугу). 

Исповедь синэстета назовут претенциозной те, кто защищен от таких 

просачиваний и смешений чувств более плотными перегородками, чем 

защищен я. Но моей матери все это показалось вполне естественным, когда 

мое свойство обнаружилось впервые: мне шел шестой или седьмой год, я 

строил замок из разноцветных азбучных кубиков — и вскользь 

заметил ей, что покрашены они неправильно. Мы тут же выяснили, что 
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мои буквы не всегда того же цвета, что ее; согласные она видела 

довольно неясно, но зато музыкальные ноты были для нее, как 

желтые, красные, лиловые стеклышки, между тем как во мне они не 

возбуждали никаких хроматизмов». 

Ещё один интересный момент: 

«Совершенно владея с младенчества и английским и французским, я 

перешел бы для нужд сочинительства с русского на иностранный язык без 

труда, будь я, скажем, Джозеф Конрад, который, до того, как начал писать 

по-английски, никакого следа в родной (польской) литературе не оставил, а 

на избранном языке (английском) искусно пользовался готовыми 

формулами. Когда, в 1940 году, я решил перейти на английский язык, беда 

моя заключалась в том, что перед тем, в течение пятнадцати с лишком лет, я 

писал по-русски и за эти годы наложил собственный отпечаток на свое 

орудие, на своего посредника. Переходя на другой язык, я отказывался 

таким образом не от языка Аввакума, Пушкина, Толстого - или Иванова, 

няни, русской публицистики — словом, не от общего языка, а от 

индивидуального, кровного наречия. Долголетняя привычка 

выражаться по-своему не позволяла довольствоваться на новоизбранном 

языке трафаретами, — и чудовищные трудности предстоявшего 

перевоплощения, и ужас расставанья с живым, ручным 

существом ввергли меня сначала в состояние, о котором нет надобности 

распространяться; скажу только, что ни один стоящий на определенном 

уровне писатель его не испытывал до меня. 

Я вижу невыносимые недостатки в таких моих английских 

сочинениях, как например «The Real Life of Sebastian Knight» («Истинная 

жизнь Себастьяна Найта» (англ.)); есть кое-что удовлетворяющее меня в 

«Bend Sinister» («Под знаком незаконнорожденных» (англ.) и некоторых 

отдельных рассказах, печатавшихся время от времени в журнале «The New 

Yorker». Книга «Conclusive Evidence» писалась долго (1946-1950), с особенно 

мучительным трудом, ибо память была настроена на один лад — 

музыкально недоговоренный русский, — а навязывался ей другой лад, 

английский и обстоятельный. В получившейся книге некоторые мелкие 

части механизма были сомнительной прочности, но мне казалось, что 

целое работает довольно исправно — покуда я не взялся за 

безумное дело перевода «Conclusive Evidence» на прежний, основной 

мой язык. 

Недостатки объявились такие, так отвратительно таращилась 

иная фраза, так много было и пробелов, и лишних пояснений, что точный 

перевод на русский язык был бы карикатурой Мнемозины. Удержав общий 

узор, я изменил и дополнил многое. Предлагаемая русская книга 

относится к английскому тексту, как прописные буквы к курсиву, 
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или как относится к стилизованному профилю в упор глядящее 

лицо…» 

 

Вот ещё кое-что: 

«Особенности языка 

Отличительной особенностью русского языка является 

его информационная ёмкость. СЕГОДНЯ, из командного языка 

убраны все нововведения, убран мат, все выражения с иных языков. 

Словарь языка содержит более 400 000 слов, из которых на сегодня 

известны не более 12 000». 

Когда я посмотрела на соотношение 12 000 и 400 000, сразу подумала 

о процентном соотношении активных и неактивных нейронов. Если учесть, 

что словарный запас каждого отдельного человека сегодня явно даже не 

12 000, то становится понятно, почему только 2-3% нейронов активны. 

Старая Система сделала всё для того, чтобы и этот процент 

приблизить к нулю. Не только в школьной программе сокращают часы 

русского языка и литературы, их очень сильно сокращают и в программе 

филологических факультетов, вместо этого студенты по целому году 

изучают ОБЖ (как спасти себя ватно-марлевой повязкой от ядерного 

взрыва) или высшую математику, понятную только преподавателю этой 

математики. 

В школе на практике я обнаружила, что дети изучают литературу по 

учебникам, в которых нет портретов писателей, а тексты в учебнике 8 класса 

соответствуют уровню второго курса филологического факультета (интерес 

к чтению отбивают сразу). Почему некоторые школы из нескольких 

возможных программ выбирают именно такие программы? Наверное, тоже 

неслучайно. 

В последние десятилетия нам упорно навязывали в качестве основной 

ценности – деньги, а успешным человеком принято было считать того, у 

кого они были. Ещё спорт, ставка делалась на физическую силу. (Как сказал 

один политик: «Раб должен быть сильным»). По инерции многие и сейчас 

так думают. Отсюда выбор в школах в пользу точных предметов. Считается, 

если ты выбираешь физику и математику, то русский язык и литература 

тебе не нужны – деньги считать и без них можно. НО!  Я не знаю, такой 

области человеческой деятельности даже в старой Системе, в 

которой неумение профессионально точно, грамотно, кратко и 

чётко выразить свои мысли, послужило бы благом! 

Я не знаю, на какие деньги и где можно купить умение красиво и 

грамотно говорить? Как и где можно купить внутреннее содержание 

собственной души? Это не машина, не квартира, их даже на прокат взять 
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нельзя и украсть нельзя, их можно только наработать. Речь – это визитная 

карточка человека. У каждого человека она своя! Со СЛОВА начинается 

ЧЕЛОВЕК! Это не то, что потребитель. Здесь у каждого свой собственный 

рисунок, свой почерк, своё мастерство. Здесь нет места амбициям и 

комплексу неполноценности, на которых так любят играть паразиты. 

Когда человек внутренне растёт (и через действия на благо других 

тоже), у него нет надобности сравнивать себя с соседом, потому что у 

внутреннего роста нет конкурентов. Единственное сравнение – себя 

сегодняшнего с собой вчерашним. Развитие, самообразование, становление 

новых ценностей сегодня, в период перехода от паразитической СУЗ к 

Родной особенно важно. Сегодня точка приложения усилий – это мы сами, 

каждый из нас! Сегодня, чем больше тепла в наших словах, тем СветЛее 

вокруг. Контроль над собой, над своей речью позволит скорее разрушить 

шаблоны старой, отжившей Системы. Только осознание этого позволит 

выйти на качественно иной уровень. Комплекс «СветЛ» нам поможет. 

 

«И напоследок – Вопрос – Сколько в мире языков? 

Ответ – в мире – 2 языка… 

РОЗОВЫЙ и "С НАЛЕТОМ” (Ф.Д. Шкруднев) 

Нашла третий. 

«Язык животных – вот это да! 

Вот взять, к примеру, язык оленя… 

Какая нега, напев копыт! 

К тому ж, несложен в приготовленьи, 

к тому ж – покушал - и долго сыт». 

(А. Кутилов) 

При написании текста ни одно животное не пострадало. 

Очень хочется пожелать нам всем выхода на такой уровень 

развития, на котором наши тела смогли бы насыщаться только 

духовной пищей и ни одно животное не боялось бы быть 

съеденным! 

  

С наилучшими пожеланиями, Марина Ганаева. 
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Википедия о Левашове… Образ Русского 

Ученого в кривом зеркале паутины 

«…Все мы рождаемся свободными 

и мыслью, и телом. Просто диву даёшься, 

как духовно и физически свободным 

детям постепенно силой 

навязывают преднамеренно 

фальшивые представления, которые 

день за днём, капля по капле, 

превращают свободно рождённых детей 

во взрослых рабов.  … В то время я не мог 

себе представить, что кто-то делает 

подобное сознательно…» 

Н.В. Левашов «Зеркало моей 

души», гл. 4. 

Здравствуйте, уважаемые читатели! 

Засесть за написание данной статьи меня заставил случай. Желая 

способствовать распространению НОВЫХ ЗНАНИЙ и НОВЫХ 

ТЕХНОЛОГИЙ, я на волне 

энтузиазма «смастерила» новый 

клуб http://vk.com/club73255771 - 

«Клуб НОВЫХ ЗНАНИЙ им. Н.В. 

Левашова Омская обл.» - милости 

прошу к нашему «шалашу»! 

На радостях, призывно 

раскинув объятья для участников, я 

начала этих участников искать, 

прежде всего, в кругу своих 

знакомых из числа тех, кто о 

Николае Викторовиче навряд ли что-нибудь слышал. Ибо нужно отметить, 

что и на Омской Земле фамилию «Левашов» по каким-то «непонятным» 

причинам в СМИ не услышишь и не увидишь. Разве что промелькнёт редко 

по РЕН ТВ, да и то в ночном эфире. Действительно, 

зачем лишний раз привлекать внимание честных 

граждан к «экстремисту» всея Руси, вдруг фамилию 

услышат, в интернет полезут, а там чего доброго ещё и 

до истины докопаются. 

Чтобы дорога к истине не показалась 

короткой, а некоторые до неё и вовсе не 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://vk.com/club73255771
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добрались, на пути к правде-матушке в интернете, как в любой 

«уважающей» себя паутине, паучками-специалистами разных 

мастей расставлены кривые зеркала. Авось, да и попадёт кто-нибудь под их 

воздействие. «Человек – существо умное, но редко думает», почему бы не 

воспользоваться этой слабостью? Кто-то просто за неимением времени 

обратится, например, к Википедии, этому кладезю научных (?) 

знаний. Собственно, моя первая собеседница, которая услышала о Николае 

Викторовиче от меня, так и сделала. После чего сказала, что в то, что там 

написано, поверить трудно, нужно разобраться. Вслед за ней 

открыла Википедию и я… 

Это как раз тот самый случай, когда на собственной шкурке можно 

испытать, как организм автоматически отторгает ложную информацию, 

даже, несмотря на то, что кривда умело замаскирована под истину в 

последней инстанции. 

Чужеродную «материю» 

отторгала даже кожа. Первый 

вопрос, который возник в моей 

голове по мере чтения: «Какой 

генотип мозга всё это 

написал?» 

Автор, конечно же, 

обозначен не был, как и все те, 

кто обычно поливал Николая 

Левашова грязью, чему я не сильно удивилась. Но, как учит психология, 

если судьба подбросила вам лимон, сделайте из него лимонад! Читать 

статьи друзей приятно, а статьи врагов – ПОЛЕЗНО. Почему бы не 

включить мозг и не потренировать свой сканер, подумала я и … 

включила! Сканер – это, наверное, громко сказано. В общем, так, сканерок 

для начинающих. Как воспринимать, мои исследования, решать вам. Тут я 

позволю себе процитировать Николая 

Викторовича: 

«… каждый читающий эти 

строки может делать свои собственные 

выводы о том, что он (она) прочитал (ла). И 

пускай читатель делает свои собственные 

выводы, которые могут быть правильными или 

не ... очень, но каждый человек должен сам, 

своим умом, сердцем, всей своей душой 

прочувствовать и понять, где есть 

истина, или, по крайней мере, в каком направлении её искать. 

Слишком часто людям навязывали мнения, которые никто никогда не 

объяснял. Моей задачей не является «запудривание мозгов» людям, моей 

задачей является желание показать другим свою позицию, своё 
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понимание происходящего со мной и вокруг меня с той целью, чтобы 

может быть хотя бы таким способом помочь другим понять то, что 

удалось понять мне. Понять через просветление знанием, а не через 

забивание мёртвой информации в головы читающих» … («Зеркало моей 

души», том 1, гл. 20) 

О том, что сама по себе статья Википедии является ложью, 

уже снят разоблачающий видеоролик. На страничке группы 

«Антипаразитизм» http://vk.com/antiparazitizm и на страничках наших 

клубов можно его найти и посмотреть, я же решила эту клевету 

зафиксировать письменно. Вдруг, не у всех найдётся время на просмотр 

видео, а приёмы воздействия на наше сознание показать 

необходимо. 

Ибо после прочтения этой наглой лжи, проанализировав свои 

собственные ощущения, заметила, что даже мне, читавшей первоисточники 

и знающей, что написанное в Википедии – похоже на бред, очень 

сложно вот так вот сразу объяснить новичку, что верить в подобное не 

стоит. Тогда я стала читать повторно и отслеживать каждый момент, на 

котором идёт сопротивление со стороны тела.  Это и позволило мне увидеть, 

что написал статью о Левашове не «любой желающий», а скорее всего 

«авторитет» со стажем (так как мастерски использовано НЛП), за 

определённую сумму. С моей стороны была предпринята попытка выяснить, 

кто же пишет статьи для Википедии. В числе первых, что выдала поисковая 

система, я открыла этот сайт 

http://www.encyclopedia.ru/news/enc/detail/38080/ с интересной 

статьёй «Писать статьи для Википедии интересно и даже… 

выгодно», рекомендую к прочтению. На что я обратила в ней внимание: 

«Особенность Википедии заключается в том, что ее пишут “всем 

миром”. Абсолютно любой человек из какой угодно точки 

планеты может внести дополнения в статьи, предложить свои 

собственные. Если статья выверенная, аргументированная, со 

множеством ссылок, одобрена многими опытными авторами, то она 

занимает свое место в энциклопедии». Это из интервью с Марком 

Бернштейном (Марк Бернштейн из топ-50 лучших русскоязычных 

авторов рассказал о своей викидеятельности). 

Так вот, уважаемый Марк и 

другие топ-50 лучших русскоязычных 

авторов, как вы можете увидеть из 

видеоролика «Разоблачение лжи о 

Н.В. Левашове в Википедии», все 

попытки автора данного ролика 

внести поправки в статью о Левашове 

НЕ увенчались успехом! А посему 

авторитет самой Википедии в наших 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://vk.com/antiparazitizm
http://www.encyclopedia.ru/news/enc/detail/38080/
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глазах стремительно падает. Есть над чем задуматься… 

Но вернусь к собственному эссе. Полезен мой труд будет, более 

всего, тем, кто только начинает открывать для себя Н. 

Левашова. О некоторых приёмах воздействия Николай Викторович 

говорил сам. И те, кто знаком с русским учёным по первоисточникам, давно 

научились легко отделять зёрна от плевел. Многое в моём исследовании 

покажется Вам знакомым. А кое-что вытащить на поверхность я 

попыталась самостоятельно, желая помочь, прежде всего, тем, кто первое 

впечатление о Николае Викторовиче Левашове сложил на основе 

Википедии и пожелал разобраться, а как же есть на самом деле… 

Начнём с того, что бывает несколько типов лжи. 

Замалчивание информации. Прямая ложь – когда говорят 

неправду. И самый мерзкий тип лжи, и самый опасный, но очень 

излюбленный социальными паразитами – это ложь пополам с правдой. 

Здесь сложнее всего уличить лжеца на месте преступления, да и 

заподозрить само преступление часто бывает непросто. В статье о Левашове 

в Википедии использованы все три вышеперечисленных приёма. При более 

глубоком рассмотрении оказалось, что не только они. На мой взгляд, во 

всей этой подлой клевете присутствуют ещё и 

приёмы нейролингвистического программирования. Сам факт их 

наличия в тексте говорит о том, что нашим сознанием 

целенаправленно пытаются управлять не в нашу пользу! В моей 

статье тоже присутствует НЛП – это картинки и выделение цветом, часто 

мы используем приёмы НЛП в общении, сами того не замечая. Вопрос в 

другом, кто для чего и с какими целями его использует? Это как нож, можно 

масло на хлеб намазать, а можно убить. Тут как совесть позволит. 

Итак, перейдём непосредственно к самой статье. 

Николай Викторович Левашов 
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Род 

деятельности: оккультист, писатель, публицист 

Николай Викторович Левашов  

(8 февраля 1961, Кисловодск — 11 июня 2012, Москва)—

 автор оккультного учения. 

По этому поводу сам Николай Викторович ещё при жизни давал 

следующие пояснения: «Слово оккультизм произошло от латинского 

слова occultus, что означает – тайный, сокровенный. Так вот, если 

бы автор статей всё же удосужился прочесть хотя бы те мои книги, на 

которые он ссылается, ему бы стало ясно, что в них я даю людям знания, 

которые как-раз-то и срывают покрывала таинственности с 

практически всех тайн Матушки Природы! Так что, я как-раз-то делаю 

тайное явным, и именно это очень не нравится этому автору и всем, 

стоящим за ним. <…> В моих книгах оккультизм разбивается на все сто 

процентов, так же, как и мракобесие всех тех, кто этим словом 

прикрывается!» («Блаженны нищие духом»). В статье «О пророках, 

лжепророках и вообще…» Н. Левашов предлагает называть себя «В любом 

случае – не оккультистом, а скорее ТОГДА УЖ 

АНТИОККУЛЬТИСТОМ!» 

Тем более нелепо выглядит в этом списке «автор оккультного 

учения». Тогда уж написали хотя бы, какого именно? Но здесь пришлось бы 

что-нибудь придумывать, так как Н. Левашов никакого конкретного учения 

(а уж тем более оккультного) не давал, в чём его некоторые пытались даже 

упрекать (на видео встреч с читателями это можно найти). Он давал 

ЗНАНИЯ и ПОНИМАНИЕ. Продолжим читать Википедию дальше. (Текст 

Википедии выделен чёрным цветом). 

Именовал себя целителем. Религиозными СМИ характеризуется 

как создатель деструктивных сект 

«Целитель! Очень приятно! 

Очень приятно, Целитель! И Вас 

вылечат! И нас вылечат!» - это 

я фантазирую на тему «Иван 

Васильевич меняет профессию», 

ибо у Левашова ничего подобного 

никогда не встречала. Именовал он 

себя единственно Николаем. Тут 

уже ничего не поделать. 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%BA%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D0%B8%D0%B7%D0%BC
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B8%D1%81%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/8_%D1%84%D0%B5%D0%B2%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8F
http://ru.wikipedia.org/wiki/1961_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B8%D1%81%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B4%D1%81%D0%BA
http://ru.wikipedia.org/wiki/11_%D0%B8%D1%8E%D0%BD%D1%8F
http://ru.wikipedia.org/wiki/2012_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%BA%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D0%B8%D0%B7%D0%BC
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%80%D1%83%D0%BA%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82
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То, что религиозные СМИ характеризуют его как создателя 

деструктивных сект, само по себе выглядит забавно. Здесь интересно 

само 

словосочетание «деструктивная секта». Так и хочется спросить: «А что 

секта может быть ещё и конструктивной? Религиозные СМИ знают 

подобные секты?» 

На мой взгляд, любая секта уже сама по себе деструктивна, т.е. 

действует на человека разрушающе, лишая его свободы выбора, 

зомбируя сознание, отрезая человека от остального мира и т.д. Но 

в разбираемой мной статье слово «секта» стоит не случайно. (НЛП – 

приём). Так как на большинство наших граждан, оно действует, как на 

маленького ребёнка слово «бабайка».  (Те, кто писал статью в Википедию, 

об этом прекрасно знают). Причём, когда просишь какого-нибудь человека, 

страдающего сектофобией, назвать хотя бы признаки секты, не 

называет и одного и слышать про них не хочет. Чаще всего как раз такие 

люди и подвержены попаданию в реальные секты.  В статье «Николай 

Левашов о провокаторах на встрече с читателями 2 апреля 2011» на сайте 

  http://via-

midgard.info/news/in_midgard/14172-

nikolaj-levashov-o-provokatorax-na-

vstreche-s.html  

приводятся слова Николая 

Викторовича относительно ситуации с 

сектами: 

 «Некоторые 

«доброжелатели» настойчиво пытаются называть 

сектой созданное мной Движение. Этим они не только демонстрируют 

своё полное невежество в вопросе сектоведения, но и раскрывают 

заказчиков изготовления полуграмотных ярлыков для нас с 

вами. Пользуясь невысокой осведомлённостью населения в этом 

вопросе, они норовят навесить ярлык «секта» на любую организацию, 

члены которой не желают впитывать менталитет человекообразных 

животных, изо всех сил навязываемый нам сионодемократами всех 

мастей. Несмотря на то, что понятие «секта» по определению 

http://via-midgard.info/news/in_midgard/14172-nikolaj-levashov-o-provokatorax-na-vstreche-s.html
http://via-midgard.info/news/in_midgard/14172-nikolaj-levashov-o-provokatorax-na-vstreche-s.html
http://via-midgard.info/news/in_midgard/14172-nikolaj-levashov-o-provokatorax-na-vstreche-s.html
http://via-midgard.info/news/in_midgard/14172-nikolaj-levashov-o-provokatorax-na-vstreche-s.html
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относится только к религиозным организациям, россионская власть 

постоянно норовит обзывать сектантами любых людей, 

которые не желают покорно становиться тупыми рабами, а 

стараются узнать правду о себе и своей поистине Великой Родине, 

проявляют любовь к России и русскому народу, русской культуре и 

искусству. Это же до какого уровня злобы и ненависти нужно дойти, 

чтобы сходу охаивать всё, что касается Руси и русского народа, его 

многотысячелетней борьбы за земную цивилизацию с социальными 

паразитами всех мастей и расцветок?! Как же они сильно они ненавидят 

и нас, и всё, что имеет к нам хоть какое-то отношение! Ненавидят и 

стараются всё уничтожить!» 

Идём дальше. 

Автор книги «Россия в 

кривых зеркалах», внесённой 

в федеральный список 

экстремистских материалов за 

навязывание негативного 

мнения в отношении иудеев 

и косвенное возбуждение 

религиозной розни. 

Про то, как выполнялся 

этот политический заказ, есть 

много материала в интернете. 

Любой желающий может найти. 

 

По поводу отношения Левашова к иудеям лучше всего, если его книг не 

читали, судить по этому видео, коротко и ясно: 

«Принадлежность к социальному паразиту нельзя определять по 

национальности 

Встреча с читателями 22 мая 

2010 года 

http://video.cherdyntsev.ru/leva

shov/video.php?dirId=2010.05.22&file

Id=27 

Об этом же написано и в 

книгах, и вообще свою борьбу 

Левашов всегда вёл с 

социальными паразитами, не зависимо от различия цвета кожи, группы 

крови, национальности, классов и сословий, и т.д. 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%81%D0%BF%D0%B8%D1%81%D0%BE%D0%BA_%D1%8D%D0%BA%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%81%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%BC%D0%B0%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B2
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%81%D0%BF%D0%B8%D1%81%D0%BE%D0%BA_%D1%8D%D0%BA%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%81%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%BC%D0%B0%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B2
http://video.cherdyntsev.ru/levashov/full_video.php?dirId=2010.05.22
http://video.cherdyntsev.ru/levashov/full_video.php?dirId=2010.05.22
http://video.cherdyntsev.ru/levashov/video.php?dirId=2010.05.22&fileId=27
http://video.cherdyntsev.ru/levashov/video.php?dirId=2010.05.22&fileId=27
http://video.cherdyntsev.ru/levashov/video.php?dirId=2010.05.22&fileId=27
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И если, кому-то выгодно приписывать Николаю Левашову 

«негативное мнение в отношении иудеев и косвенное возбуждение 

религиозной розни», то, наверное, это ОЧЕНЬ ВЫГОДНО! 

Самое интересное, кто и каким образом способен увидеть то самое 

«косвенное»? «Косвенное» можно увидеть при желании - что угодно и в чём 

угодно, т.е. получается, что тот, кто проводит экспертизу, не найдя того, 

что искал, но зная, что нужно найти (по каким-то причинам), 

берёт и выдаёт желаемое за действительное! (И после этого 

лжеучёным объявляют Левашова?!) А в чём заключается разжигание 

религиозной розни? Уж не в том ли, что Николай Викторович, 

рекомендовал прочитать Библию, правда, с небольшой поправкой, 

предварительно ВКЛЮЧИТЬ мозг! Или чтение Священного Писания 

с ВКЛЮЧЁННЫМ МОЗГОМ уже опасно, не желательно? А ещё лучше, 

пусть люди вообще не читают? 

Далее я перехожу к наиболее интересной части википедического 

изложения, так называемая Краткая биография Левашова с его 

слов. (Опять НЛП). 

«Сколько слухов наши уши поражает! Сколько 

сплетен разъедает, словно моль!»  

(В.С. Высоцкий) 

Жаль только подпись самого Левашова тут не стоит, заверенная 

нотариусом.  Что же мы можем здесь найти? Оказывается, 

«Отслужив два года офицером после окончания университета, Н. 

Левашов больше не возвращался к науке. Этот период жизни подробно 

описан в первом томе его автобиографии «Зеркало моей души». 

Ну, я же не поленилась, залезла в первоисточник, перечитала в 

который раз, мало ли, а вдруг в прошлые прочтения мои глаза меня 

подвели? Тем более что Николай Викторович всегда всё подкреплял 

фактами, последовала и я его примеру. 

«Зеркало моей души», том 1, гл.7: «И хотя я думал, что моё 

распределение в армию, станет могилой моей научной карьеры, на самом 

деле, именно благодаря этому моя научная карьера только 

началась. В армии я нашёл путь к истинному познанию природы… 

Вернувшись в Харьков, я принял предложение одного человека, 

которого я знал до армии, и устроился на работу в его отдел. Моим 

новым местом работы стал Всесоюзный Научно 

Исследовательский Институт Технической Эстетики 

(ВНИИТЭ), отдел Функционального Состояния Человека. В нём я 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
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занимался тем, что изучал функциональное состояние людей в разных 

стрессовых состояниях на рабочих местах, замеряя биопотенциалы в 

биологически активных точках по определённой методике. Сначала 

работал на должности инженера, а потом на должности младшего 

научного сотрудника» 

Авторы Википедии предпочли 

не предавать огласке, что интересного 

было ещё с «его слов» в биографии 

Левашова до отъезда в США. А было 

много чего интересного, ну, хотя 

бы перестройка мозга, например. 

Но об этом Википедия скромно 

умалчивает, несмотря на то, что «его 

слов» по этому поводу хватило аж на 

два тома автобиографии! Да что там, у нас ведь каждый второй способен 

перестроить мозг! 

Как на ковре-самолёте, мы вместе с Википедией переносимся сразу в 

США. А там… 

«В 1991 году Н. Левашов с женой Светланой поехал с визитом 

в США и остался там на 15 лет. Начал с целительской практики, однако 

пациенты отказывались платить за 

посещения, обосновывая это тем, что его «работа 

им не помогает». 

Тряс своих пациентов Левашов, как грушу, 

а те ни в какую: «Не помогает, и всё тут. Платить 

не будем!» Но ходить продолжали. Это моя 

фантазия так дорабатывает пустоты Википедии, 

иначе как объяснить, откуда появились клиенты? 

Разве можно заткнуть рот «сарафанному 

радио»?  Особенно, когда «не помогает»? Вон, у нас в аптеках не помогает, а 

народ всё равно туда идёт. Пойми, попробуй! Вот такие они, пациенты, 

бывают странные… 

Через некоторое время, по словам 

Левашова, (Это снова пишет 

Википедия) появились и 

клиенты, которых он принимал в одной из 

трёх комнат центра акупунктуры American 

College of Traditional Chinese Medicine. 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%A8%D0%90
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BA%D1%83%D0%BF%D1%83%D0%BD%D0%BA%D1%82%D1%83%D1%80%D0%B0
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Далее я не буду подробно рассматривать каждое предложение 

«научной» статьи, и без того уже всё ясно, кем и для чего она написана. 

Желающие могут просмотреть вышеуказанный видеоролик и прочитать 

книги Николая Викторовича. А так же просмотреть видео встреч с 

читателями, в которых, по словам авторов Википедии, Н. 

Левашов «снимался». Приглашали сниматься, наверное, многих, 

но кастинг прошёл только Николай 

Викторович?   Воспользовавшись случаем, пока «снимают», он решил, 

наверное, рассказать людям правду, заодно снять блокировки. Зрителям 

понравилось, вот так Левашов стал частым гостем всяческих съёмок. (Это 

опять моя буйная фантазия дорабатывает статью Википедии). 

На самом деле Николай Викторович просто вынужден был 

снимать всё на видео, ибо противостояние со стороны паразитов было 

всегда и то, что оно будет продолжаться и после его смерти, он тоже 

знал. Инквизицию не отменял никто, она существует по сей день, 

просто поменяла форму. Теперь это выглядит, как борьба с лженаукой, 

как подобные «научные» статьи в Википедии, как подлые 

убийства, которые сложно доказать, потому что основная масса 

населения даже не догадывается обо всех возможных способах 

уничтожения людей, которые разработаны Тёмными. Последние в 

свою очередь делают всё, чтоб народ «спал» и не дёргался. И так было 

долгое время. Вспомните Галилео Галилея, Николая Коперника, Джордано 

Бруно, Николу Теслу – они все шли против течения. 

«Вероятно, вы с большим 

страхом выносите мне приговор, чем я 

его выслушиваю. Сжечь — не значит 

опровергнуть!» 

Джордано Бруно 
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Они все стояли костью в горле Системы. Их всех стремились убрать 

разными способами: лишали воли, сжигали на кострах, объявляли 

сумасшедшими или пытались «разоблачить», как это делается теперь, даже, 

невзирая на то, что человека уже нет в живых. Причина только одна: 

«Как показала практика, иногда бывает достаточно одного 

«умника» вроде меня, чтобы расстроить столь долго 

существующую систему порабощения людей и надолго «испортить» 

настроение для высшей касты социальных паразитов. Получается, что и 

один в поле воин». («Зеркало моей души», т.1, гл.18) 

«Я не считал и не считаю себя великим учителем или кем-

то в этом роде. Я просто искал доступными мне способами истину, 

понимание, хотел достичь понимания сути. Я никогда не искал ни 

величия, ни славы. В этих поисках мне приходилось и приходится идти 

против общего течения. Получаемые мною результаты и выводы 

становятся «костью в горле» очень многих, но я всё равно иду этой 

дорогой. Мне много раз предлагали и огромные деньги, и огромные 

почести, если я откажусь от своего и перестану делать то, что 

я делаю. Я всегда отказывался и получал… проблемы, проблемы и ещё 

раз проблемы. Но даже скромные результаты, которые я получал, 

давали мне силу и веру в то, что я иду в правильном направлении». 

(«Зеркало моей души», т.1, гл. 26).  

Но не всё, что невероятно и выглядит, как бред 

современного сумасшедшего, таковым является. Социальные 

паразиты, чтобы властвовать над народными массами, создали 

гениальную систему промывания мозгов. Через все имеющиеся у них 

средства массовой информации они вбили народным массам фанатичную 

веру в то, что ничего подобного просто не существует, и все мифы или 

легенды прошлого есть ни что иное, как религиозный или социальный 

дурман, придуманный для дураков и невежд. И что в наш просвещённый 

век верить в подобные сказки могут только дети. 

Созданная ими же наука повторяла за ними созданные для этого 

специальные байки, и разного рода 

«эксперты» с пеной у рта доказывали 

всем и всякому, что всё это — полная 

чушь и т.д. А многие явления, которые всё-

таки происходили с людьми, как, например, 

явление клинической смерти, объявлялись 

бредом. Мне приходилось говорить с врачами, 

работающими в реанимации, и они говорили, 

что им запрещали упоминать о явлениях, 

сопровождавших клиническую смерть. Но 

некоторые из них, на свой страх и риск, 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
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записывали рассказы людей, побывавших за гранью жизни» (Том1, гл. 18) 

Вот что ещё пишет Википедия. 

Левашов утверждал, что способен лечить множество болезней, 

включая неизлечимые, лишь сознанием, без физического вмешательства, в 

том числе — по телефону. 

Понимаю, для кого-то подобное покажется невероятным, но 

подумайте, живи вы ещё 100 лет назад, разве могли бы вы представить себе 

интернет или мобильную связь? К этим словам из Википедии и я, и все те, 

кто занимается очищением имени Николая Левашова от скверны, можем 

добавить большее: и Николай Викторович, и Светлана помогают 

людям и сегодня, хотя их уже нет в живых. Но при жизни они, на наше 

счастье, многое успели, и сегодня успешно действуют созданные ими 

и учёными РНТО новейшие технологии, Программы «СветЛ». 

                      
 

Результаты мы получаем такие, что многим и не снились! Любой 

желающий может посмотреть видео-отзывы и прочесть статьи, а также 

испытать это всё на себе. На этом сайте vk.com/svetgen более подробно. И 

нравится это кому-то или нет, но само время теперь на стороне Левашовых, 

и тех, кто идёт по ПУТИ ПОИСКА ИСТИНЫ! 

То, что сегодня всеми путями правду пытаются блокировать, видно 

хотя бы из этих слов: 

11 июня 2012 года Николай Левашов умер от остановки 

сердца. Причина смерти не уточняется, однако единомышленники 

http://rnto.club/stati/put-i-shestvie-svetl.html
http://rnto.club/stati/otzivi-o-programmah-svetl.html
http://vk.com/svetgen
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заявляют, что он был убит. Похороны состоялись 14 июня. Церемония 

прощания транслировалась через интернет. 

Сами собой один за другим напрашиваются вопросы: «Почему 

церемония прощания с АКАДЕМИКОМ ЧЕТЫРЁХ АКАДЕМИЙ 

МЕЖДУНАРОДНОГО УРОВНЯ, учёным, который публично был награждён 

орденом «Гордость России» (http://pandoraopen.ru/2012-06-

22/proshhanie-s-nikolaem-levashovym-video-polnaya-

versiya/),  транслировалась  только через интернет?» А кем конкретно 

причина смерти не уточняется?  Кто, кроме «единомышленников» горел 

желанием её уточнить? Почему в данном случае автор подлой лжи о 

Николае Левашове не привёл ни разу прямых слов учёного из его 

собственной автобиографии о том, что на него постоянно велась охота со 

стороны тех, кому он мешал? 

У Николая Левашова ответы есть на всё. 

«Когда я осмыслил всё это, я был потрясён существующим 

беспределом, творящимся буквально у всех на глазах совершенно 

открыто, за одним только исключением — подавляющее 

большинство даже не подозревало об этом. И мне стала понятна 

причина, почему в средние века христианская церковь уничтожала в 

Европе всех ведунов и ведуний, обвиняя их в чёрном колдовстве и связях с 

дьяволом. Там, где социальные паразиты уже захватили явно или неявно 

власть в свои руки, они под удобными для них предлогами 

уничтожали тех, кто имел возможность увидеть и возможно 

понять созданную ими паразитическую систему управления 

массами. Уничтожались люди, а вместе с ними и генетика, 

имеющие задатки к тому, чтобы увидеть другие уровни 

планеты, на которых как-раз-то и находились их пси-генераторы 

управления. Особенно они преуспели в этом в Западной Европе, где 

специально для этих целей была создана «святая» инквизиция и.... 

запылали яркие костры, на которых служители «милосердия» сжигали 

живыми сотни тысяч людей, а за триста лет — миллионы. 

Единственной виной большинства из заживо сожжённых было 

то, что они могли видеть, слышать, чувствовать немного 

более, чем все остальные. И для инквизиторов было совершенно 

неважно, что сжигаемая или сжигаемый искренне верили в Христа. У них 

для любой ситуации был готов ответ. Если это добрый христианин, то 

его искушает Люцифер, и чтобы спасти его бессмертную душу, надо 

предать бренное тело очищающему огню. Ибо только огонь, по их 

мнению, способен освободить заблудшую душу из лап дьявола! И если у 

человека проявился дар, — это дьявол его искушает, но если такой же дар 

проявился у служителя церкви, то это божий дар, и таким образом 

Господь Бог проявляет через таких людей свою силу, исцеляя людей от 

http://pandoraopen.ru/2012-06-22/proshhanie-s-nikolaem-levashovym-video-polnaya-versiya/
http://pandoraopen.ru/2012-06-22/proshhanie-s-nikolaem-levashovym-video-polnaya-versiya/
http://pandoraopen.ru/2012-06-22/proshhanie-s-nikolaem-levashovym-video-polnaya-versiya/
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болезней телесных и душевных. И служители церкви, у которых этот 

«божий» дар проявлялся, объявлялись святыми. 

Интересно получается, если ты имеешь дар и служишь церкви — 

ты святой, а если тот же дар проявляется у человека вне института 

церкви — это дьявол искушает душу человека... Так или иначе, во время 

Последней Ночи Сварога социальные паразиты уничтожали 

всех носителей генетических возможностей увидеть больше, 

чем того хотелось социальным паразитам. И это не только во 

времена средневековья и господства инквизиции. Воинствующие 

безбожники — большевики — точно так же уничтожали физически 

генетических носителей возможностей видеть, слышать и чувствовать 

другие уровни планеты. Единственным отличием было то, что 

большевики людей, по большему счёту, не сжигали живьём, а 

расстреливали. И хотя в этих методах и есть различия и 

довольно существенные, но результат тот же — физическое 

уничтожение носителей новых возможностей. И такое единство 

в отношении генетических носителей у религиозных фанатиков и 

воинствующих безбожников говорит о том, что и те, и другие были 

слугами одних и тех же хозяев — касты социальных паразитов, которые 

только меняют свои методы согласно ситуации, но всегда преследовали 

одну и ту же цель — не допустить того, чтобы все остальные 

прозрели и поняли, что на самом деле ими управляет каста 

социальных паразитов, влияя на сознание посредством 

специальных пси-генераторов, размещённых на других 

планетарных уровнях...» (Зеркало моей души» т.1) 

Я не случайно в своей статье использовала цитаты из «Зеркала моей 

души» Николая Викторовича, а для того, чтобы показать, что ЕГО СЛОВА 

всегда можно найти и в печатном варианте, и на видео. И вырывать их из 

контекста, используя в корыстных целях ЯКОБЫ в нейтральных и научных 

статьях, дабы соответствовать «ТРАДИЦИОННЫМ ИДЕЯМ» старой 

Системы, как минимум, преступно, а как максимум, не совпадает с 

заданным ВЕКТОРОМ ЦЕЛИ Системы новой (Родной Системы Управления 

Земли) и для тех, кто сегодня решил «писАть против ветра» 

чревато нехорошими последствиями. Более подробно на эту тему можно 

найти вот здесь: www.salvatorem.ru 

Хоть я и не супер-эксперт, но мною статья Википедии о Н. 

Левашове признана формирующей негативный образ Николая 

Викторовича Левашова и отрицательную эмоциональную оценку 

его действий, навязывающей негативное мнение в отношении 

РУССКОГО УЧЁНОГО и всей его деятельности! Так, по-моему, любят 

писать настоящие эксперты, нанося удары «топором по перу». 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://www.salvatorem.ru/
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Я здесь не разбирала всю статью, она приличных размеров и каждое 

предложение в ней нуждается в рассмотрении, что прекрасно удалось 

сделать автору разоблачающего видеоролика (ссылку смотрите выше). Для 

тех, кто только открывает для себя НОВЫЕ ЗНАНИЯ и книги Николая и 

Светланы Левашовых, хочу пояснить – ПРОШЛИ ТЕ ВРЕМЕНА, когда мы 

ждали МАННУ НЕБЕСНУЮ и думали, что «если СЧАСТЬЯ долго нет, 

значит, оно большое и идёт маленькими шагами». Эта позиция более не 

для нас! В каждом ЧЕЛОВЕКЕ есть ТОТ, кто способен творить, чтобы его 

активизировать, нужно совсем не много, нужно просто захотеть стать 

ЧЕЛОВЕКОМ. Захотеть перейти из категории ЛЮДИ в категорию ЧЕЛО 

ВЕК. Измерять всё РАЗУМОМ (ЧЕЛОМ). Перестать быть частью толпы, 

которой легко управлять. Перестать перекладывать заботу о себе на Бога и 

Высшие Силы. Взять всю ответственность на себя за свою собственную 

жизнь и активно действовать во благо общества, включая РАЗУМ. Чем 

больше таких ЧЕЛОВЕКОВ будет, тем скорее всё изменится и в вашей 

жизни тоже. 

«… Конечно, многих людей устроило бы больше, если бы я стал 

говорить о своей избранности и божественности в силу того, что мне 

удалось сделать некоторые вещи, которые явно не вписывались в 

представления современной науки, а больше подходили под божественный 

промысел или деяния мессии. Но я прекрасно знал, что это не так 

и никогда не пытался использовать заблуждения одних и 

протест других, чтобы сделать себе путь легче. Многие люди 

просто не хотели признавать того, что я – человек – сам смог 

дойти до понимания того, что я изложил в своих книгах. Многих бы 

устроило, если бы я сказал, что меня выбрали божественные силы или 

инопланетные силы, как проводника того, что они хотят передать. Но 

очень многих не устраивало, что всё, что я знаю и понимаю, есть ни что 

иное, как моё собственное понимание, основанное на осмыслении моего 

собственного опыта, и что я – человек – смог сделать это сам, без 

каких-либо высших сил! Как же люди низко ставят человека, коими 

и сами являются, чтобы считать, что понимание человек может 

получить только от кого-то, но не через своё собственное 

развитие». («Зеркало моей души», Том 1, гл. 22) 

НАСТУПИЛО ВРЕМЯ ВКЛЮЧАТЬ СОБСТВЕННЫЙ МОЗГ и 

ДЕЙСТВОВАТЬ ЧЕРЕЗ ПРОСВЕТЛЕНИЕ ЗНАНИЕМ! У нас всё для 

этого есть. Есть книги Левашовых и А. Хатыбова, есть материалы НИИ ЦУС, 

есть помощь РНТО и есть Комплекс «СветЛ», наконец! Милости прошу 

на ПУТЬ ПРОСВЕТЛЕНИЯ, ДУХОВНОГО 

ТВОРЧЕСТВА И ПОЗНАНИЯ ИСТИНЫ! 

С наилучшими пожеланиями, Марина Ганаева. 

Июль, 2014. 
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ВИЧ или не ВИЧ - вот в чём вопрос. 

 

«Этого не может быть, 

потому что этого не может быть 

никогда!» (А.П. Чехов «Письмо 

учёному соседу») – основной девиз 

борцов с «лженаукой». 

«Идеология, не 

воспринимающая   критику, обречена 

на вымирание» 

           В.И. Ленин (если не ошибаюсь) 

«Я готов выслушать и принять 

любое ваше мнение, если вы сможете 

его обосновать и подкрепить 

соответствующими фактами» 

                                               Н.В. 

Левашов 

                          Здравия всем! 

Даю обратную связь по результатам дискуссии, 

в которой мне не так давно довелось принять участие. 

Сама тема, вокруг которой разгорелся весь сыр бор 

особо пристального интереса ранее у меня не 

вызывала по многим причинам. Сейчас, когда в 

России появились Технологии «СветЛ», застревать на 

том, что и так понятно, тоже не очень хотелось. Но 

раз уж сама ситуация вывела меня к этому разговору, 

https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Human_Immunodeficency_Virus_-_stylized_rendering.jpg?uselang=ru
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то пришлось заняться некоторыми любительскими «псевдонаучными» 

исследованиями. Так как в моих правилах – любую новую информацию 

допускать к рассмотрению. Соглашаться или нет, другой вопрос, 

но отторгать, не изучив из-за предвзятости – это глупо. В качестве 

пищи для размышления предоставляю свои «исследования» вам и 

предлагаю присоединиться к моему погружению в тему. 

В дискуссии помимо меня участвовали два человека, имеющих 

отношение к медицине и психологии (как я поняла), коим я и дала ссылку 

на статью Е.А. Биттнер «Иммунитет – ускользающая 

реальность», предполагая, что хотя бы что-то из этой статьи представит для 

них интерес. Что-то действительно интерес представило. Была обнаружена 

«одна единственная разумная мысль» (!), что «иммунитет нельзя поднять 

лекарствами». Ну, что же, отдадим должное Доктору Александру 

Мясникову, ибо солидарность с ним со стороны «науки» и «псевдонауки» 

явилась хоть каким-то скрепляющим звеном между этими двумя 

направлениями в познании мира и человека. 

Лирическое отступление. Я вот в детстве страшно не любила лук в 

супе, и если он мне, не дай бог, попадался, то весь суп сразу становился 

противным, тут же мог быть отодвинут мною подальше, несмотря на то, что 

другие ингредиенты супа были вкусными и полезными и все остальные за 

столом ели суп и не морщились. 

Что общего между варёным луком и ВИЧ? Идиотский вопрос, не 

правда ли? Примерно такой же как, чем отличается танк от воробья? Их 

обычно задают психиатры призывникам на комиссии. Её-то, эту «варёную 

луковицу», точнее тему ВИЧ, мы и принялись «смаковать», выловив из 

вышеупомянутой статьи. Ещё раз повторюсь: «Для меня главное, что есть в 

России Оздоровительный Комплекс «СветЛ», способный решить 

проблему любого вируса и не только. Есть масса отзывов, не 

прекращаются вестись исследования. Результаты превосходят все 

ожидания!», тем не менее, мои собеседники этот факт в статье видимо 

проигнорировали. Нам с вами понятно, почему, поэтому я и не стала 

заострять более их внимание на Генераторе, а придерживалась 

контролируемого ими русла. В русле, собственно, доминировало одно 

мнение: «ВИЧ – есть!!! Вот фото», более подробно вот 

здесь http://shvarz.livejournal.com/316217.html ,заодно даю ссылку на 

учёных, существование ВИЧ 

опровергающих,  http://lazarev.org/ru/interesting/full_news/virusa_spida_ne

_suschestvuet, так как всегда держу в голове: «НЕ ВСЁ, ЧТО НАПИСАНО НА 

ЗАБОРЕ, ЛЕЖИТ ЗА ЭТИМ ЗАБОРОМ!» - разберитесь сами. 

http://rnto.club/Biblioteka/Bittner-E.A./Stati/Immunitet---uskolzajushhaja-realnost.html
http://rnto.club/Biblioteka/Bittner-E.A./Stati/Immunitet---uskolzajushhaja-realnost.html
http://shvarz.livejournal.com/316217.html
http://lazarev.org/ru/interesting/full_news/virusa_spida_ne_suschestvuet
http://lazarev.org/ru/interesting/full_news/virusa_spida_ne_suschestvuet
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Является ли ИНТЕРПРЕТАЦИЯ УВИДЕННОГО на снимке тем самым 

вирусом? Первое, что возникло в моей голове, если это вирус, то тот ли это 

вирус? Если и тот, то где гарантия, что агрессивен именно он, ибо СПИД 

проявляется в результате множества причин, и наличие у больного вируса, 

изображённого на фотографии, ещё не говорит о том, что СПИД вызван 

именно этим вирусом? А есть ли это вообще вирус? И если учесть, что в 

живой клетке (я клеткой именую не вирус, как подумали мои оппоненты в 

разговоре, а то место в организме человека, куда негодяй попадает и 

осуществляет свою жизнедеятельность) под воздействием лекарств или 

по каким-либо другим причинам происходят морфологические изменения, 

то где гарантия, что увиденное не является мутацией любого другого вируса, 

попавшего вод воздействие этих изменений или химических препаратов? 

Все эти вопросы появлялись у меня по ходу разговора, когда я ещё не была 

знакома с работами, которые изучила позже, а прошлась только по 

фотографиям и тому, что было там написано. Возможно, Я – ДУРА, как 

вариант возникло в моей голове. Возможно, мне не хватает каких-то 

знаний, чтоб отличить вирус от не вируса и т.д. … Я взяла свой рабочий 

инструмент – ЛОПАТУ для МОЗГА и начала 

копать. 

Отступление в сторону. Хуже 

«лжеучёных» только «профессиональные 

больные», те, которые вовремя не 

повымерли, и, получив слабость 

физическую, обрели стойкость духовную, а 

вместе с ней настырность и живой интерес к 

жизни. Комиссию по борьбе с лженаукой 

против нас не направишь, перебить всех не 

получится - нас с каждым днём всё больше. 

Психушки? И так переполнены. А когда мы 

объединяемся с «дилетантами от науки», 

так ещё и… статьи пишем. 

     Как оказалось, вопросы подобные моим относительно ВИЧ, 

возникали в разное время в разных сторонах мира у разных учёных. 

НЕУЖЕЛИ ВСЕ ОНИ БЫЛИ ДУРАКАМИ? А может, есть ещё и ВИРУС 

ДУРАКА? 

Исследования велись в разных направлениях, некоторых 

исследователей суды обвиняли в некомпетентности. Тут же по ходу 

возникает вопрос: «А судьи были компетентны в вопросах 

вирусологии?»  Первый, кто издал критику в вопросе о ВИЧ, был врач-

психиатр Каспер Шмидт, в 1984 году (см. ссылку). 

«Шмидт утверждал, что СПИД имеет психосоциальное 

происхождение, а гипотеза о его инфекционной природе порождена 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B2%D0%B8%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5_%D0%BF%D0%BE_%D0%BE%D1%82%D1%80%D0%B8%D1%86%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8E_%D0%92%D0%98%D0%A7/%D0%A1%D0%9F%D0%98%D0%94%D0%B0
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стереотипным мышлением учёных, склонных искать вирусы для 

неизученных болезней. Шмидт умер от СПИДа в 1994 году» 

 

Прочитав, от чего умер 

Шмидт, сторонники 

существования ВИЧ, наверное, 

дружно подумали: «Поделом 

таракану досталося, и усов от 

него не осталося!», я же 

задалась вопросом: «А от 

СПИДа ли умер 

Шмидт?» Если вспомнить, 

сколько неугодных убрал 

конвейер Старой Системы, 

боюсь, что основная причина 

смерти была другой… 

В ходе дискуссии идея о том, что ВИЧ есть, подавалась и в таком 

режиме: «Вот бы взять хоть одного отрицающего ВИЧ, да и перелить кровь 

от инфицированного принародно и пусть потом доказывает, что СПИДа нет. 

Вон сколько людей из-за них умирает в то время, как медицина научилась 

продлевать жизнь ВИЧ-инфицированных уже на довольно приличный 

срок. А эти начитаются жёлтой прессы и псевдонаучных статей в интернете» 

и т.д. и т.п. 

На что у меня появилась мысль (может я не права, не знаю), что кровь 

вообще даже от здоровых переливать без надобности опасно, хотя бы 

потому, что медицина о крови не всё ещё знает, и по причине того, что 

генотипы Мозга у людей разные (о генотипах см. «Основы 

формирования Человечества», часть 2), вливание чужой, даже 

здоровой, крови уже только поэтому может неблагоприятно сказаться на 

том, кому влили. Конечно, когда обстоятельства требуют переливания, тут 

уж деваться некуда. 

Даже если люди не знакомы с «ОФЧ» и «Знаниями от Na_ Чала», 

то их мечты о публичном заражении не так далеки от реальности. Возьмём 

ПОГОЛОВНУЮ ВАКЦИНАЦИЮ!!! Знает ли человек, что в него 

вводят? Каждый ли спрашивает аннотацию к вакцине, видели ли вы 

весь список побочных эффектов и последствий к любой из 

прививок??? Интересовались ли, кто несёт ответственность в случае 

чего? Где гарантия того, что любая из вакцин не содержит тот 

самый злополучный вирус, если он всё-таки есть? Если даже 

Министр Здравоохранения и профессора вирусологии со стажем не знают, 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=478
http://www.salvatorem.ru/?page_id=478
http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala/pervaja-serija.html
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ЧТО СОДЕРЖАТ эти 

ВАКЦИНЫ:  http://www.youtube.com/watch?v=mIyYBGIM5Ts 

О том, что разные генотипы Мозга на инфекцию реагируют по-

разному, вот здесь 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post342807605  Сегодня об этом 

лучше знать, чем не знать! НЕЗНАНИЕ подобной информации   опасно в 

наступивший переходный период! 

О том, что представляет собой сам Мозг (я не случайно пишу с 

большой буквы), помимо того, что написано в учебниках по 

анатомии, новички могут узнать в статьях«1_28. Дополнения к познанию 

пользователям программ "СветЛ"» и «1_04. Основы Познания Программ 

СветЛ, или Биология с Картинками и Немного о Мозге. Часть 2» 

Дополнение к знаниям из медучебников о том, что такое кровь, в этой 

статье: http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/1_09-Insulin-

Saharnij-Diabet-i-Programmi-SvetL.html 

Но вернёмся к вопросу о ВИЧ. 

Информация из Википедии: Люк Монтанье. 

        - французский вирусолог, кавалер. ордена Почётного легиона, 

лауреат Нобелевской премии в области медицины и физиологии 2008 года, 

которую он разделил с Харальдом цур Хаузеном и Франсуазой Барре-

Синусси. Вместе с Барре-Синусси открыл в 1983 году ретровирус ВИЧ, 

вызывающий у человека ВИЧ-инфекцию    

Я именно об этом учёном пишу здесь не случайно.  Нашла кое-что 

интересное. Копала не зря! Конкретно его трудов по выявлению ВИЧ, 

правда, не обнаружила. Ни его, ни его коллег. Может, плохо искала.  В 

библиотеках, наверное, есть… В ИНИОН 

РАН точно были… 

            Зато нашла вот это!.. 

«Открытие Люка Монтанье и 

ТЕОРИЯ ТЕЛЕГОНИИ» 

http://www.happydoctor.ru/info/685 

Идём далее: 

«Заявление ученого, открывшего 

ВИЧ: ДНК передает свою структуру на 

расстоянии». 

http://www.youtube.com/watch?v=mIyYBGIM5Ts
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post342807605
http://rnto.club/Biblioteka/Kollektiv-RNTO/Stati/1_28-Dopolnenija-k-poznaniju-polzovateljam-programm-SvetL.html
http://rnto.club/Biblioteka/Kollektiv-RNTO/Stati/1_28-Dopolnenija-k-poznaniju-polzovateljam-programm-SvetL.html
http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/1_04-Osnovi-Poznanija-Programm-SvetL-ili-Biologija-s-Kartinkami-i-Nemnogo-o-Mozge-Chast-2.html
http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/1_04-Osnovi-Poznanija-Programm-SvetL-ili-Biologija-s-Kartinkami-i-Nemnogo-o-Mozge-Chast-2.html
http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/1_09-Insulin-Saharnij-Diabet-i-Programmi-SvetL.html
http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/1_09-Insulin-Saharnij-Diabet-i-Programmi-SvetL.html
http://rnto.club/Biblioteka/rehtin-av/Stati/rassledovanie:-pozharom-v-inion-ran-unichtozhen-fond-velesovoj-knigi.html
http://rnto.club/Biblioteka/rehtin-av/Stati/rassledovanie:-pozharom-v-inion-ran-unichtozhen-fond-velesovoj-knigi.html
http://www.happydoctor.ru/info/685
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Люк Монтанье, лауреат Нобелевской премии 2008 года, 

открывший ранее, что ВИЧ приводит к возникновению СПИДа, 

сделал заявление. С его точки зрения, есть все основания полагать, что ДНК 

способна посылать “призрачные” электромагнитные отпечатки себя 

отдаленным клеткам и жидкостям. А энзимы могут ошибочно 

принять эти отпечатки за реальную ДНК и начать их копировать для 

воспроизведения оригинала. По 

факту это квантовая телепортация ДНК, 

пишет “New Scientist”. 

Люк Монтанье. 

Пока нет конкретной информации о 

проведенном Монтанье изыскании, однако 

многие ученые уже выступили с резкой 

критикой, подчеркнув фантастичность 

теории. На сегодняшний момент об 

эксперименте известно следующее: две 

смежные, но физически разделенные пробирки поместили внутрь медной 

катушки и подвергли воздействию очень слабого низкочастотного 

электромагнитного поля в 7 герц. В одной пробирке находился фрагмент 

ДНК длиной в 100 оснований, а во второй – просто чистая вода. 

По прошествие 16-18 часов оба образца задействовали 

в полимеразной цепной реакции (ПЦР). Это широко применяемый 

метод, позволяющий увеличить количество следов ДНК, используя энзимы 

для создания множества копий оригинального материала. Так, 

генетический фрагмент удалось восстановить из обеих пробирок, несмотря 

на то, что во второй по всем параметрам должна была содержаться чистая 

вода. 

Члены исследовательской группы Монтанье уверены: ДНК 

испускает низкочастотные электромагнитные волны, которые 

отпечатывают структуру молекулы в воде. Данная структура защищена и 

усиливается за счет воздействия квантовой когерентности. А так как она 

повторяет исходную ДНК, энзимы в ходе ПЦР принимают ее за настоящую 

ДНК и используют в качестве шаблона, дабы сделать ДНК, похожую на ту, 

что отправляла сигнал. 

13 января 2011 г. 

Источник: http://medicine.newsru.com/article/13jan2011/narasperdstru

uk. 

Ещё один источник: 

http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html 

http://www.happydoctor.ru/info/46
http://medicine.newsru.com/article/13jan2011/narasperdstruuk
http://medicine.newsru.com/article/13jan2011/narasperdstruuk
http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html
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(Весь текст копировать не буду, ссылка на источник имеется) 

 Люк Монтанье: телепортация возможна 

Более того, Монтанье и его коллеги из Франции, Италии и Германии, если 

верить работе, подготовленной для публикации в одном из научных 

журналов, уже провели успешные эксперименты по телепортации. 

Ученые ставили рядом изолированные друг от друга и экранированные от 

магнитного поля земли пробирки. В одной были молекулы ДНК, в другой - вода. 

Пробирку с ДНК облучали электромагнитными волнами так, чтобы излучение 

было направлено на пробирку с водой. И меньше чем через сутки в ней 

появлялись молекулы ДНК - те самые, которые были в первой пробирке. 

По мнению исследователей группы Монтанье, ДНК и сама испускает 

низкочастотные электромагнитные волны и создает отпечатки своей структуры в 

воде. По этим отпечаткам, скажем, ферменты могут воспроизводить 

оригинальную молекулу ДНК. 

Журнал New Scientist, описывая эксперименты Монтанье, подчеркивает, 

что для них вполне уместно определение «квантовая телепортация». То 

есть мгновенный перенос состояния некой системы из одной точки 

пространства в другую, удаленную на большое расстояние. 

Квантовая телепортация когда-нибудь откроет дорогу и к реальной 

телепортации - мгновенному переносу предметов и живых существ. Что, видимо, в 

принципе не является чистой фантастикой, а может иметь под собой физическую 

основу. Поскольку, если опять же верить исследователям, используя 

телепортированную ДНК, молекулы РНК реально способны изготовить 

настоящие белки. 

Получается, что, излучая и принимая ДНК, можно тем самым излучить 

существо из одного места и воспроизвести его в другом. 

Однако Монтанье проводил эксперименты в медицинских целях. 

В целях избавления, например, от СПИДа. Ученый не исключает, что 

заражение может наступать в результате «вирусного излучения» - то 

есть без физического контакта, а посредством телепортации вирусной 

ДНК от одного человека другому. 

Если столь фантастический процесс действительно существует, то он дает 

надежду разработать и новые методы - как диагностики, так и 

лечения. И не только СПИДа, но и других заболеваний. Методы, основанные 

на электромагнитном излучении. (А нужно ли это научному миру? – 

зададимся мы вопросом…  Как и признание Телегонии наукой. Тогда уж точно 

ПРОФИЛАКТИКА СПИДа возымела бы действие… Прим. – М.Г.) 
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Научное сообщество - на Западе - не верит нобелевскому лауреату, 

предлагает выдать ему Шнобелевскую премию. Хотя и не возражает, чтобы 

Монтанье продолжил эксперименты. (Как видно, вес «элемента» в Системе тут 

же падает, даже если «элемент» – Нобелевский лауреат! - Прим. – М.Г.) 

Чудесное превращение кур в уток (фото ниже) 

Скорее всего, оно - сообщество - не знает, что несколько десятков лет назад 

подобные фокусы творил в СССР бежавший из Китая ученый Цзян Каньчжэн. Он 

создал установку, которая «считывала» информацию ДНК одного живого объекта 

и направляла ее на другой. В этом смысле Каньчжэн шагнул гораздо 

дальше Монтанье, который манипулировал лишь ДНК в пробирках. В 

одном из опытов Каньчжэн воздействовал 

электромагнитным полем, считанным с 

дыни, на проросшие семена огурцов. Когда 

появились реальные огурцы, то они имели 

вкус дыни. 

Однако наиболее сенсационно выглядели 

другие эксперименты - старожилы нашего 

отечества наверняка помнят. Газеты 

рассказывали, как Каньчжэн облучал 

куриные яйца «утиным полем». И у 

вылупившихся цыплят на лапках 

появились перепонки. 

- Ранее считалось, что носителем 

генетической информации является ДНК, в 

молекулах которой содержится генетический код, 

- рассказывал доктор журналистам. - Достижения 

современной физики позволили мне предположить, что ДНК - это только 

«кассета» с записью информации, а ее материальным носителем являются 

биоэлектромагнитные сигналы. 

(То есть, всю информацию содержит только Мозг! – добавлю я от себя. 

(См. «Знания отNa_Чала», ссылки выше. - Прим. – М.Г.) 

Другими словами, электромагнитное поле и ДНК - это совокупный 

генетический материал, существующий в двух формах: пассивной - ДНК и 

активной - электромагнитное поле. 

В самом ли деле Каньчжэн творил чудеса или каким-то образом дурил всех, 

до сих пор неизвестно. 

 (Известно! Смотреть здесь: http://svetl.name/page/knigi  Н.В. Левашов 

«Последнее обращение к Человечеству», «Сущность и Разум» - прим. М.Г.) 

http://svetl.forumgrad.ru/t680-topic#2465
http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala/pervaja-serija.html
http://svetl.name/page/knigi
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Но несколько серьезных ученых того времени положительно отзывались о 

его исследованиях. 

 

Или Нобелевская, или Шнобелевская премия 

Близкие идеи вот уже несколько 

десятков лет развивает руководитель 

Института квантовой генетики Петр 

Петрович Гаряев, который, как и его 

предшественник Каньчжэн, пытается 

доказать, что ДНК и электромагнитное 

излучение тесно связаны. 

Не все коллеги, мягко 

говоря, верят Каньчжэну и Гаряеву. 

 (Закономерно в который раз задать 

вопрос: «А чем наука отличается от религии??? Зачем верить, если можно 

проверить…» - Прим. – М.Г.) 

Тем не менее, в конце ХХ века «Российская газета» писала: «Идея Гаряева и 

его единомышленников заключается в том, что генетический аппарат строит 

организм с помощью определенных волн - акустических и электромагнитных 

разных диапазонов - от видимой области до радиоволн. (Вот тут и «зарыта 

собака» недоверия к работам П.П. Гаряева – информация о так 

называемом био-поле есть только следствие, которое можно обнаружить 

имеющимися приборами измерения диапазона всех электромагнитных частот, 

излучаемых живой клеткой. Но Мозг измерить нет возможности, так как он 

находится вне досягаемости частот, улавливаемых наисовременнейшими 

приборами. Они только устанавливают эффект их наличия.           К 

большому сожалению, современная наука может работать (и создавать 

технические устройства) не выше 64 октавы, все виды приборов не могут 

быть созданы выше 64 октавы.   Всё, что выше 64 октавы, это - 

неинерционная масса, то есть, там нет гравитационных 

частот. Поэтому, сегодня любая ПОПЫТКА «фиксации» каким-либо 

способом, известном науке, «работы» Комплекса «СветЛ», а тем более его 

Программ, как и самого Мозга обречена на неудачу, как бы кто этого НЕ 

ХОТЕЛ. МОЗГ - сложнейший комплекс, его нельзя создать из пыли. МОЗГ - 

результат многомиллионолетней работы по формированию 

биоструктуры (Человека). И конечно, МОЗГ не может быть сформирован сам 

по себе из пыли с использованием химических реакций. МОЗГ - одновременно 

связанное состояние 3 пространств - нейтринного (высшее), 

антинейтронного и протонного, или ионного. – Прим. редактора Е.Б. 

Подробнее см. «А есть ли наука?») 

  Причем не только принимает их извне, но и генерирует сам. 

http://rnto.club/Biblioteka/Bittner-E.A./Stati/SVETL-Novoj-Generacii.html
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-46.shtml
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Экспериментально доказано, что ДНК генерирует радиоизлучения и лазерные 

лучи, которые и строят информационные голограммы». 

А начиналась статья, вы не поверите, вот так: «К сенсационной гипотезе 

пришли российские ученые: теоретически возможно снять с человека полную 

информацию о его «устройстве», телепортировать ее радиоволнами на любые 

расстояния и на месте снова «собрать» в виде полной живой копии. Впрочем, 

такая телепортация - лишь один из возможных результатов на очень дальнюю 

перспективу проводимых ныне исследований. В перспективе же более 

близкой - принципиально новый метод лечения самых страшных 

болезней». 

Выходит, если исследования Монтанье все-таки окажутся достойными 

Нобелевской премии, то сам он ее не получит - по два раза не дают. 

 (Хорошо, если он вообще не умрёт «от СПИДа»! - Прим. – М.Г.) 

А вот Гаряев с Каньчжэном как явные соавторы могут рассчитывать. По 

слухам, последний проживает в Хабаровске, бодро выглядит для своих 78 лет и 

омолаживается электромагнитным излучением побегов пшеницы. А 

Шнобелевская премия им всем троим уже обеспечена. 

 (Никогда не знаешь, какая премия лучше: успех может привести к 

застою, а неудачи стимулируют развитие! – прим. М.Г.) 

Установка доктора Каньчжэна для придания курам утиных особенностей: 

  

  

  

  

 Всю статью можно прочитать по вышеуказанной ссылке. 

Помимо телегонии и телепортации ДНК Люк Монтанье махнул ещё 

одной «красной тряпкой» перед быком науки (он начинает мне 

нравиться!): 
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Люк Монтанье: гомеопатия имеет под 

собой научный базис 

Вторник, 10 Август, 2010 

Нобелевский лауреат, Люк 

Монтанье, известен тем, что 

привязал ретровирусы к 

возникновению иммунодефицита 

человека. Недавно он выступил с заявлением о том, что 

гомеопатия базируется на научных принципах и не является 

шарлатанством. 

Монтанье удостоился Нобелевской премии в 2008 году за достижения 

в области исследований ВИЧ/СПИД, проведенных в 1980 году, и 

установление связи между ВИЧ и СПИДом. 

На встрече нобелевских лауреатов в Линдау 

(Германии), престижной международной конференции, на которой 

присутствующие обсуждают новости медицины, химии и биологии, коллеги 

французского вирусолога Люка Монтанье буквально потеряли дар 

речи, когда тот презентовал новый метод диагностики вирусных 

инфекций. Этот метод основан на принципах гомеопатии! 

Остальные нобелевские лауреаты — а их собралось около 60, 

и другие ученые (присутствующих было человек 700) покинули 

мероприятие в недоумении. Все ортодоксальные ученые традиционно 

убеждены, что гомеопатия — удел шарлатанов. Но у гомеопатов есть повод 

для ликования — наконец их признала большая шишка из вражеского 

лагеря. (Сам принцип гомеопатии заложен на программах, которые 

подаются гомеопатом на изготавливаемые им препараты путем 

уменьшения концентрации исходного вещества – «потенцирования». 

Это - первые шаги по воздействию на клетку переносом Программ, 

сопровождаемых Мозгом целителя (если он справляется с такой 

задачей) на носитель данной информации. При этом больной получал 

минимальную дозу хим. препарата, что не так масштабно разрушало 

целостное состояние живой клетки. Однако, далеко не каждый гомеопат 

обладает подобным даром. А гомеопатические препараты, 

изготовленные промышленным способом – вообще безполезны. Поэтому 

«гомеопатия» тоже определена в область «лженауки». Знаний не 

хватает!  - Прим. редактора Е.Б.). 

http://zhivem-zdorovo.com/alternativnye-metody-ozdorovlenija/lyuk-montane-gomeopatiya-imeet-pod-soboj-nauchnyj-bazis/
http://zhivem-zdorovo.com/alternativnye-metody-ozdorovlenija/lyuk-montane-gomeopatiya-imeet-pod-soboj-nauchnyj-bazis/
http://zhivem-zdorovo.com/mnenie/mnenie-vich-voznikaet-v-rezultate-okislitelnogo-stressa/
http://zhivem-zdorovo.com/mnenie/mnenie-vich-voznikaet-v-rezultate-okislitelnogo-stressa/
http://zhivem-zdorovo.com/wp-content/uploads/2010/08/%D0%9B%D1%8E%D0%BA-%D0%9C%D0%BE%D0%BD%D1%82%D0%B0%D0%BD%D1%8C%D0%B5.jpg
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Монтанье заявил на конференции, что растворы, содержащие 

ДНК патогенных бактерий и вирусов, в том числе и ВИЧ, «могут 

излучать 

низкочастотные 

радиоволны» и 

выстраивать 

молекулы воды 

определенным 

образом в так 

называемые 

«наноструктуры». Эти 

молекулы воды в свою 

очередь также 

излучают 

радиоволны. 

Он подчеркнул, что свойства воды сохраняются даже при 

сильном разведении раствора, то есть даже тогда, когда ДНК бактерий 

из раствора полностью вымываются. Таким образом, он предположил, что 

вода, входя в соприкосновение с различными субстанциями, сохраняет 

«память» об этих веществах, и что доктора могут использовать такие 

низкочастотные излучения для диагностики болезней. 

Гомеопатические принципы лечения встречаются в работах 

средневекового врача Парацельса, но первым, кто сформулировал и 

обобщил метод, был немецкий врач Христиан Фридрих Самуил 

Ганеманн 

Для обывателя такое объяснение может показаться слишком 

абстрактным, а для человека с научным образованием — вызывающе 

ненаучным. 

Гомеопатическая медицина лечит подобное подобным и исходит из 

того, что токсичные вещества, принятые в микроскопической дозе могут 

вылечить те симптомы, которые оказались бы у человека, если бы он 

отравился этим токсичным веществом. 

Ортодоксальные ученые считают, что гомеопатия не соответствует 

научным принципам функционирования здорового и больного организма и 

полагают, что никакого доказательства «запоминания» и передачи 

информации водой не существует. К тому же традиционная медицина не 

подтвердила эффективность гомеопатической медицины клиническими 

исследованиями. (???????????? Кто желал этих подтверждений? – прим. 

М.Г.)              



 
101 

 

Заявления Монтанье пришлись на неподходящий момент, потому, 

что Британская медицинская ассоциация месяц назад призвала 

Национальный центр здравоохранения пересмотреть бюджет и сократить 

расходы на гомеопатию, на которую сейчас тратится четыре миллиона 

фунтов стерлингов в год. 

(В Германии, например, всё больше врачей склонны начинать 

лечение гомеопатическими препаратами, к антибиотикам прибегают в 

самую последнюю очередь, как рассказывают родственники и знакомые, 

живущие на разных землях Германии. - Прим.- М.Г.) 

Доктора в Великобритании не на шутку обеспокоились тем, 

что гомеопатия набирает популярность. Английская королева и Дэвид 

Бэкхем являются почетными поклонниками гомеопатических методов 

лечения. 

http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-

psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html 

ЮНЕСКО обвинили в поддержке псевдонауки нобелевского 

лауреата 

Привожу выдержки из статьи: 

«…Монтанье обещает представить результаты 

экспериментов, показывающих способность живых клеток 

расшифровывать электромагнитные сигналы (даже посланные 

по интернету) и синтезировать зашифрованную в них ДНК. 

(Прежде чем это делать, научному сообществу, наверное, имеет 

смысл заранее принять закон о защите чувств научных верующих… - 

прим. – М.Г.) 

Парижский семинар вызвал бурную реакцию среди американских 

блогеров — борцов с шарлатанством. «Позор ЮНЕСКО, дающей провести 

эту псевдонаучную конференцию о чепухе Монтанье», — написал в своем 

Twitter Энди Льюис (Andy Lewis), автор блога The Quackometer. «Это 

классическая псевдонаука: шумят о невоспроизводимых экспериментах, 

проведенных лицами, которые специализируются в других областях знания. 

И это используется для защиты гипотез, не соответствующих базовым 

принципам науки», — сообщил Льюис в письме в редакцию Science. 

Льюис опасается, что санкция ЮНЕСКО на проведение мероприятия 

может придать легитимность гомеопатии, и в результате «люди, 

обратившись к гомеопатическим средствам вместо проверенных лекарств, 

погибнут». 

http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://www.quackometer.net/blog/


 
102 

 

 (Если выживут, будет ещё хуже – расскажут об этом другим! – 

прим. М.Г.) 

Однако, заявил Монтанье, гомеопатия даже не входит в повестку дня 

семинара (хотя он не может запретить участникам обсуждать этот вопрос)». 

                                               ***************************** 

            Кстати, в гомеопатии подход к изучению природы СПИДа тоже 

интересен. Насколько мне известно, там не столько играет роль отдельный 

вирус, как наличие комплекса инфекций, точнее интоксикаций от этих 

инфекций. Если осилили труды Н.В. Левашова и поняли, что представляет 

собой эволюция ЖИВОЙ материи, то для дальнейшего понимания есть 

интересная статья о «теории миазмов», на которой основан 

гомеопатический подход. Тоже познавательно. 

                                                ***************************** 

            Теперь к вопросу о том, как «хорошо» поддерживается сегодня 

терапией состояние людей, страдающих СПИД, не зависимо от того, чем он 

вызван. Если брать ортодоксальную медицину, то препараты назначаются 

из разряда «тяжёлой артиллерии». Как они работают? 

                «Никогда не следует забывать, что лекарственные 

препараты представляют собой набор активных химических веществ, 

которые, попадая в кровь, разносятся последней по всему организму и в 

конечном итоге, оказываются внутри клеток. Причём, попав внутрь 

клеток, эти активные химические вещества начинают 

вступать в химические реакции с клеточными включениями и 

химическим содержанием оных, изменяя при этом химическую 

«картину» клетки. При этом в целом ряде случаев лекарственная 

химия вызывает морфологические изменения клеток 

тканей организма человека, что рано или поздно приводит к новым 

патологиям. 

Именно это и является причиной побочных эффектов от 

применения медикаментов. И очень часто побочные эффекты от 

применения лекарств гораздо более опасны, чем те проблемы, с 

которыми якобы должны помочь эти самые лекарства. 

Невольно приходит на ум медицинский анекдот, когда профессор 

спрашивает студентов-медиков: «... ну что, начнём лечить или пусть 

живёт?!». Медикаменты могут принести положительный 

эффект, при всей их отрицательной сути, если они 

применяются очень короткое время и не создают при этом 

необратимых изменений в организме человека. Во всех остальных случаях 

медикаменты являются ядами, быстрее или медленнее убивающими 

человека». (Н.В. Левашов «Зеркало моей души», том 1, гл.17) 

http://alternativa-gom.com/index.php?Itemid=3&catid=3:2011-03-20-08-33-17&id=83:7&option=com_content&view=article
http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
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«Принцип действия, практически всех без исключения лекарств 

основан на том, что эти яды угнетающе действуют на любой живой 

организм, как на возбудителя болезни, так и на сам организм человека. 

Предполагается, что такие яды, быстро убив возбудителя заболевания, 

лишь незначительно повредят организму… который, к тому же, очень 

быстро сможет вернуться к нормальному состоянию. Но, к сожалению, 

инфекция, чтобы выжить, очень быстро приспосабливается к этим ядам 

и уже никак на них не реагирует. 

Что же делается в такой ситуации?!. А в такой ситуации просто 

начинают увеличивать силу яда и его концентрацию. И как только 

концентрация лекарственных ядов станет больше допустимой, 

организм уже не в состоянии нейтрализовать их действие на свои 

органы и системы, начнётся лекарственное отравление и разрушение 

организма». (Н. Левашов «Последнее обращение к Человечеству», гл.8). 

«Решение таковой ранее не решаемой медициной и 

фармакологией проблемы лежит за гранью материализма, т.е. 

эта проблема должна быть вынесена своим воплощением на уровень 

энергоинформационных управляющих способностей и возможностей в 

конструкциях неинерционных состояний энергий!  

Это означает именно то, что та часть лекарственных 

препаратов, которая реально могла каким-то образом положительно 

воздействовать на симптомы различных заболеваний в своем 

материальном (инертном) состоянии энергий, как некий сложный 

химический элемент (всё равно отрицательно воздействуя на плоть, как 

токсичное вещество), может быть своей конструкцией 

энергоинформации, как аналог, перенесена на уровень 

неинерционного состояния энергий управляющего характера и в 

дальнейшем быть передана, как управляющая или корректирующая 

информация, для Мозга (или адресно группе клеток аномального 

состояния) прямоконтактной трансляцией или путем применения 

материальной не агрессивной среды, способной удерживать таковую 

информацию в стабильном состоянии 

(для примера вода, приведенная в 

некие особые состояния или что-то 

иное). Само применение 

токсичных лекарственных 

препаратов вовнутрь организма 

уже не потребуется! – Прим. 

редактора Е.Б. См. «Медицина 

Будущего»). 

http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
http://rnto.club/Biblioteka/nii-cuz-rnto/Stati/medicina-buduschego-1-2.html
http://rnto.club/Biblioteka/nii-cuz-rnto/Stati/medicina-buduschego-1-2.html
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Когда вы приходите к тому, что 

раньше называлось «лекарственной 

болезнью», (а теперь такого диагноза 

«нет»), вас либо везут в реанимацию, 

если состояние особо тяжёлое, либо 

выпихивают в спину из кабинета со 

словами: «мы уже ничем не сможем 

помочь» или «в природе нет врача, 

который смог бы Вас вылечить, 

обратитесь к аспирантам, им 

материал для диссертаций нужен, 

они вас с руками-ногами заберут» (так было со мной), вам остаётся либо 

накрыться белой простынёй и отползти в сторону кладбища, либо… Я 

выбрала второй вариант и пошла своим путём. Чему очень рада. 

    Среди моих знакомых с подобным моему состоянием был человек, 

который полностью и всецело отдал себя медицине. Умирал очень тяжело, 

от химических препаратов по очереди отказывали органы, разрывались 

сосуды. В гробу лежал с улыбкой, многие в ужасе удивлялись. Некоторые 

вообще не знали про болезнь, внешний вид на преднизолоне был очень 

даже ничего. Что творилось внутри организма, знал только сам больной, 

мама и врачи. Какое из двух зол меньше, смерть от болезни или от 

лекарств? Сказать трудно. Какого качества та жизнь, которую продлевают?.. 

Я много лет (более 15-ти) находилась в таком состоянии, которое описать 

здесь словами трудно… На плаву держали гомеопаты (на обычные 

лекарства давно аллергия), неустанно их БЛАГОДАРЮ! 

Теперь вот 6 марта будет год, 

как надо мной почти круглосуточно 

трудится Оздоровительный 

Комплекс «СветЛ», восстановление 

в моей ситуации идёт медленнее, 

чем у других, иногда через боль, но 

она терпима (при восстановлении - 

это норма). Никаких вообще 

«допингов» я не принимаю сейчас. 

Несколько месяцев совмещала 

работу «СветЛа» с приёмом каменного масла и грибом Рейши в 

промежутках, сейчас только вода, структурированная прибором. 

Надобность во всём остальном постепенно отпала сама собой. 

Я заново УЧУСЬ ЖИТЬ в собственном теле, которое я много лет 

просто ненавидела из-за постоянной блуждающей боли разного характера, - 

оно было для меня тюрьмой (хотя ни ВИЧ, ни раково-эмбриональный 

антиген обнаружены не были). Я обретаю ИНОЕ КАЧЕСТВО ЖИЗНИ, 
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которое даже не могу вспомнить, потому что «трудовой стаж больного» 

начался очень рано. Я потихоньку заново ВХОЖУ в эту ЖИЗНЬ, потому что 

болезнями и скитаниями по больничным кругам ада была выброшена из 

неё… Мне тяжело говорить об этом без слёз, мой мозг отказывается верить, 

что всё это было со мной… Но я вижу, как много других людей сегодня 

падают в эту выгребную яму болезней и лекарственной терапии в то 

время, когда ПОМОЩЬ в виде Технологий «СветЛ» уже существует. Я 

считаю преступлением это замалчивать. Тем более, что совсем недавно 

появилось новое поколение «СветЛов», ещё более мощное! 

  

                                                             ********************                                     

                          Знала так же ВИЧ-инфицированного, который совсем не 

лечился. Умер более чем через 10 лет от цирроза, не брезговал спиртным. 

Что интересно, жена и рождённые от него дети так и остались ВИЧ-

отрицательными, сколько бы их не проверяли… 

 

****************************************************************************

****** 

Если вернуться к дискуссии о существовании ВИЧ, то одна из моих 

собеседниц, отправила меня к учебнику биологии, сильно сомневаясь, что я 

«с таким восхитительным багажом знаний» его осилю, и на досуге 

рекомендовала почитать Антона Павловича, дав вот эту ссылку: 

 http://www.lib.ru/LITRA/CHEHOW/r_letter.txt 

Знаете, я НЕ ИГРАЮ в ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИГРЫ (в них 

играют духовные «дети») и другим не рекомендую этого делать. Не нужно в 

них втягиваться, даже если вас туда сильно «приглашают». 

Помните, «виноват не тот, кто начал, а тот, кто продолжил» (М. 

Литвак «Принцип сперматозоида») Старый паразитический способ 

откачки энергии, внедрённая извне модель поведения, 

http://www.lib.ru/LITRA/CHEHOW/r_letter.txt
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очень непродуктивная, т.к. напрочь блокирует развитие, опуская 

человека на уровень эмоций и создавая потолок из амбиций. Чаще всего 

механизм самим человеком не осознаётся, помогают хорошие (попадаются 

редко!) практические психологи, психотерапевты. Можно проработать 

себя самому, но это сложнее. На эту тему книги того же М. 

Литвака у Эрика Берна есть хороший труд «Игры, в которые играют люди, 

люди, которые играют в игры». Я предпочитаю работать над собой во 

всех направлениях. 

Насчёт учебника биологии... его я уже освоила ранее с Николаем 

Викторовичем: 

«...периодически возникали забавные ситуации. Как-то я, начал 

свою беседу с постановки вопроса о том, что современная наука зашла в 

тупик, из которого нет выхода, если придерживаться старых 

представлений. В качестве примера привёл информацию о том, что 

современная медицина и биология не в состоянии объяснить природу 

развития эмбриона человека и хотел продолжить раскрытие темы, как 

вдруг неожиданно ко мне обратился с вопросом средних лет мужчина, 

имени которого я, к сожалению, не запомнил: 

- Молодой человек, а Вы, кто по образованию!? 

Когда я ему ответил, что закончил Харьковский университет, 

кафедру теоретической физики радиофизического факультета, он 

выслушал меня и сказал: 

- Лучше бы Вы занимались тем, чему Вас учили! 

Можно было бы проигнорировать такой, явно агрессивный и не 

совсем тактичный комментарий. Но я решил чётко поставить все 

точки над «i». 

Во-первых, я вполне мог чего-то не знать, я никогда не 

считал и не считаю, что знаю всё обо всём. И никогда не 

стыдился узнать новое и поэтому задал ему встречный вопрос: 

- Извините, а Вы, кем будете? 

Он оказался доктором биологических наук. Когда я выяснил 

это, то предложил ему объяснить природу развития эмбриона. И он 

начал объяснять, что в клетках зародыша появляются разные гормоны и 

ферменты и поэтому из одной клетки эмбриона развивается мозг, из 

другой - сердце и т.д. На что, я ответил ему, что это мне известно с 

восьмого класса средней школы, из курса «Анатомия и физиология 

человека». Затем я спросил его о том, знаком ли он с гистологией (наукой 

http://modernlib.ru/books/litvak_mihail_efimovich/princip_spermatozoida/
http://modernlib.ru/books/litvak_mihail_efimovich/princip_spermatozoida/
http://www.avatargroup.ru/Biblioteka/Erik_Bern_-_Igri_v_kotorie_igrayut_lyudi_i_Lyudi_k.aspx
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о клетках) и согласен ли он с представлениями этой науки? Он ответил 

положительно. Тогда я задал ему следующий вопрос: 

- После зачатия имеется одна оплодотворённая яйцеклетка, 

которая начинает делиться. При делении одной клетки, получается две 

абсолютно тождественные клетки, при делении которых, получается 

уже четыре тождественные клетки, далее - восемь, шестнадцать, 

тридцать две, шестьдесят четыре и т.д., генетически и внешне 

абсолютно тождественных между собой клеток. 

Расписав этот процесс, я задал ему сам вопрос: 

- Объясните мне, пожалуйста, каким образом в абсолютно 

тождественных клетках эмбриона появляются разные 

гормоны и ферменты? 

На этот вопрос он, с некоторым смущением, ответил: 

- Это одному Богу известно! 

Я в принципе другого ответа не ожидал и сказал ему: 

- Я - не Бог, но мне это известно! 

Конечно, можно было проигнорировать колкость доктора 

биологических наук, но тогда у всех остальных присутствовавших 

при беседе, возникло бы убеждение, что я говорю о вещах, в которых 

ничего не понимаю. И что самое страшное - все были бы уверены, что 

современная биология и медицина действительно понимают природу 

живого, а это ни в коей мере не соответствует истине. Вот так 

интересно получается: знание «языка» оппонента позволяет не только 

дискутировать по тем или иным вопросам на равных, но и полностью 

разгромить противника по всем пунктам диспута».  (Н.В. Левашов, 

«Зеркало души моей», том1, гл.15). 

            «Письмо к учёному соседу» Антона Павловича Чехова я 

тоже перечитала и не без пользы, надо заметить! Слова, вынесенные в 

эпиграф, как раз оттуда... Знаете, если время есть, тоже перечитайте. 

Сегодня классика лечит душу. Откуда ещё набраться чистых потоков 

первичной материи (энергии)?! А Чехов писал ещё и с юмором. 

«Человечество, смеясь, расстаётся со своим прошлым», смех помимо всего 

прочего выполняет и защитную функцию. Сейчас, в наступивший 

переходный период, нам всем это понадобится. Я вот ещё недавно начала 

читать Рамиля Гарифуллина «Полёт над людьми 

психушки» потрясающий текст, со смыслом. Не стала ждать, пока 

оппоненты предложат, сама нашла ... 

            А признавать или не признавать существование ВИЧ, пусть 

каждый решит сам. 

http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
http://do.gendocs.ru/docs/index-258829.html?page=9
http://do.gendocs.ru/docs/index-258829.html?page=9
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Мой вузовский преподаватель концепции современного 

естествознания, утверждавший, что человек произошёл от обезьяны, а 

мир от большого взрыва из точки сингулярности, на зачёте, выходя из себя 

и так и не ответив на вопрос - откуда же взялась сама точка 

сингулярности, говорил мне: «У вас абсолютно отсутствует всякая 

логика!!! Я поставлю вам зачёт, но вы больше, чем на три с 

минусом не тянете!!!» Ну, оно и понятно, мои-то предки - не обезьяны! - 

думала я про себя и запаренная выходила из аудитории... 

            Берегите себя и своих близких! 

 Марина Ганаева, Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, Омская 

область http://vk.com/club73255771 

Февраль, 2015. 

 

 

Кисточка для Души и мягкие лапки для Сердца. 

Про кисточку для Души и мягкие лапы для Сердца, или как с 

лопатой для Мозга на Коньке-Горбунке кататься. 

  

О Николае Викторовиче Левашове я узнала, после его ухода. Задать 

ему свой вопрос возможности у меня уже не было, а мучил этот вопрос меня 

часто. Мне всегда было интересно, как у Николая Викторовича получилось 

вот так вот хорошо научиться управлять собственными эмоциями, ведь был 

же, наверное, какой-то секрет? Сложно даже помыслить, какие нагрузки на 

http://vk.com/club73255771
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него сваливались. Одна только нехватка времени создаёт ситуацию стресса и 

почву для выброса негатива, уметь создавать эмоциональный баланс - 

это дорогого стоит! Если говорить обо мне в этом плане, то - «управление 

эмоциями – не мой конёк, мой конёк – горбунок», horse with osteohondroze, 

а, как известно, остеохондроз, будь он обычный или психологический, 

влечёт за собой массу других неприятностей, включая дрожание рук, 

поэтому усмирить своего «скакуна» - было голубой мечтой всей моей 

жизни. Время для её осуществления, похоже, наступило. 

Всё началось с того, что я получила эмоциональный удар от 

значимого для меня человека в тот момент, когда ожидала 

поддержки. Отношения между людьми – это система. Когда в системе 

происходит сбой, то по всем правилам, если система здорова, внутри 

должна включиться проверка, выявляющая причину сбоя. Моя проверка 

сначала пошла по пути «ну почему он такой?», причины себе объяснила – 

легче не стало. Если легче не становится, значит рефлексировать 

надо иначе. Задала вопрос по-другому – «А ДЛЯ ЧЕГО МНЕ ЭТА 

СИТУАЦИЯ СЕЙЧАС ДАНА?»  Нашла ответ: «Ты проявила слабость, 

создала для себя из другого авторитет, переложила на него за себя 

ответственность, идёшь на поводу своей слабости, неосознанно ждёшь от 

другого подпитки. А он ударил. Почему ударил? Бьют тогда, когда не 

хватает ресурса, стресс, усталость и т.д., когда энергии на 

ОСОЗНАННОЕ СОСТОЯНИЕ НЕ ХВАТАЕТ. ЧЕМУ ЭТА СИТУАЦИЯ 

ТЕБЯ УЧИТ? Тому, что ты можешь быть сильнее, чем есть сейчас. Накопить 

собственный ресурс и уже сейчас понять, что вот так, как сделали с тобой, 

делать не нужно, особенно если ты сильнее. Потому что людям 

свойственно тянуться к сильным, это неосознанный поиск Родителя 

для внутреннего Дитя, которое сидит в каждом из нас, и тот, кто стал 

разумнее и сильнее несёт большую ответственность за тех, кто 

идёт следом и перед этим миром тоже. 

Рефлексия пошла дальше, я начала отслеживать собственное 

поведение в «критических» ситуациях. И раньше замечала, если с чужими 

людьми ещё получается сдерживаться, то с близкими порой не 

выдерживаю, срываюсь на них. С теми, кто ближе, резьбу часто срывает 

пропорционально степени близости. Порой становится стыдно перед 

собственным «СветЛом», бывает, прошу у него прощения за то, что не 

сдержалась и продолжаю мучиться от того, что в наезженную колею всё же 

сносит. 

После был разговор с одним другом, в результате которого моя 

неспособность управлять негативными эмоциями проявилась снова. Надо 

отдать должное, этот человек в эмоциональном плане всегда был очень 

устойчив, сказывался опыт в работе с такими как я. Мои удары по нему 

выдержал достойно, а потом, когда буря в стакане воды улеглась, включил 

мой мозг, объяснив одну простую истину. «Когда у тебя идёт выброс 
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негатива, ты сама того не желая, помогаешь Тёмным, они силу 

сейчас набирают и присматриваются к тебе, чтоб на свою сторону 

перетащить. Все твои пограничные ситуации отслеживаются, и 

чем больше данных на тебя у них, тем легче им для тебя ловушку 

устроить, пойми это!» Не принять его слова к сведению я не могла, т.к. 

всё, о чём я читала у Н.В. Левашова, это подтверждало. Я задумалась ещё 

больше, как же мне со всем этим своим «добром» справляться? По опыту 

знаю, что просто тупо давить негатив, который так и прёт иногда – 

хорошего мало, или крышку сорвёт или дно вышибет! 

И снова я убедилась, что, когда посылаешь в пространство запрос, оно 

всегда отвечает, всё само идёт в руки, особенно, если под рукой 

«СветЛ». На глаза попалась давняя медитация. Помнила, о чём 

предупреждал Николай Викторович, вздумалось её провести с учётом его 

предостережений. Медитация на визуализацию энергоцентров 

(предварительно поставила защиту и дала себе установку на то, что 

притягиваю только те энергии, которые со мной согласуются качественно). 

Начала работать с центрами. Первый «увидела» (просто цветовой шарик-

мыслеобраз в голове), второй, третий, дошла до четвёртого, должен быть 

изумрудно-зелёный… Ничего не вижу. Как будто свет выключили. Что-то 

вроде мокрого небольшого пятнышка, как если бы листья цветка по 

асфальту размазали, и от него ничего не осталось. Как не пытаюсь запустить 

свет туда, ничего не идёт. «Центр любви» выключен. Были раньше сильные 

психологические травмы, не справилась, сама себя заблокировала. После 

двух дней размышлений, что с этим делать, вспомнила про снятие 

блокировок Левашовым, включила, просмотрела одну встречу с 

читателями (концовку встречи), мысленно сформулировав запрос на снятие 

блока с «центра любви» к людям. Когда смотрела, появилась боль под 

лопаткой, затем в сердце, затем уже после выключения видео, пошла 

блуждающая, как бы взламывающая боль во всей грудной клетке на разных 

уровнях и разного характера. Образ в голове возник такой, как будто что-то 

похожее на задеревенелую скорлупу кокоса взламывается. (Видеть потоки 

ПМ так, как видел их Н. Левашов, у меня пока ещё не получается, поэтому 

мой мозг выдаёт мне их вот в таком виде, образами). Так, после просмотра 
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видео со снятием блокировки, ощущения держались около недели. Не знаю, 

связано ли одно с другим, но вслед за этим НАЧАЛСЯ ПЕРИОД БОЛЕЕ 

ИНТЕНСИВНОГО ПЕРЕОСМЫСЛЕНИЯ некоторых моментов и в 

собственной жизни, и в нашем общем деле. Тут ещё статья А. Артемьева 

вышла как нельзя кстати, «Буратино собирает урожай». 

 

«Дуб, орех или мочало? Начинаем всё сначала», - подумала я и даже 

начала писать отзыв, потом оттянула себя за 

«хвост». Единомышленники уже высказались - чего повторяться, 

обратная связь на их статьи уже пошла, значит надо делать заход с другой 

стороны. Я пришла к мысли: «Если в жизни одного человека, кармическая 

задача не выполнена, она будет повторяться, значит и в жизни группы или 

целого общества такое тоже возможно. В результате подобных 

повторов у героев событий происходит переоценка моральных 

установок или успешное выполнение трудновыполнимой 

задачи, или невыполнение и… фэйс-контроль уже не пропустит нас в 

будущее. В период системного кризиса шансов на переосмысление всё 

меньше. Поэтому лучше задать себе традиционный вопрос, А ДЛЯ ЧЕГО 

ЭТО НАМ ВСЕМ ДАНО? Мы со «СветЛом» начали «рыть лопатой 

познания…» Раскопка началась с желания убрать негативные эмоции 

после прочтения этой, не побоюсь сказать, сплетни. Тут же вспомнился 

анекдот про Вовочку в кабинете директора: «Скажи, что Маша не дура и 

извинись!» «Машка не дура? Машка не дура??? Ну, тогда я извиняюсь!!!» Я 

отследила свою реакцию и поняла, что… ГЛУМЛЮСЬ! И не глумиться было 

трудно. Пройти равнодушно мимо вот этого? 

А. Артемьев: 

«Приговор: В свете всего вышеизложенного, предлагаю отнестись 

к этим людям, как они того заслужили. Для начала следует предложить 

им ИСКРЕННЕ ПОКАЯТЬСЯ, публично и добровольно изложить народу 

всё, чего они наворотили. Пусть предложат, как будут исправлять 

содеянное, публиковать ли статьи с опровержениями по Левашову, 

возвращать ли постепенно деньги за неработающие приборы и т.д. Ну, а 

вдруг. Надо же предусмотреть и светлый выход. Я, со своей 

стороны, уже обращаюсь к ним вот этой своей статьёй. 

Ну, а потом – по обстоятельствам. Если мы ничего от этих 

товарищей не дождёмся, то следует прекратить с ними общение и при 

любой возможности сделать изгоями». 

«Надо же предусмотреть и светлый выход»! Нужно было как-то 

исправлять положение, находить баланс. У меня аж совесть проснулась! 

Вообще, она часто спит, иногда специально её выключаю, чтоб мною через 
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неё не манипулировали, но так как в статье Алексея Артемьева был рецепт 

включения – «надо представить специальный образ. Это как бы ключи», а я 

ж ещё и Левашова читала, он для развития рекомендовал к любому делу 

подходить максимально добросовестно. Я образ представила – 

помогло! Опыт работы со «СветЛ-Флорой», натаскал как собаку Павлова. 

Давай вспоминать, как НАДО ПУБЛИЧНО КАЯТЬСЯ? Хорошо тетрадь с 

лекциями по древнерусской литературе была, я её из пачки макулатуры 

сразу вот так первой и достала, «СветЛ» же интуицию хорошо развивает, 

кто пользуется, знает! (Надеюсь, я не сильно задеваю чувства 

«неверующих» …) Ну, и нашла один памятник древнерусской литературы, 

нам без него теперь никак. Лучше выучить наизусть. А другая сторона пусть 

пока подумает, как она нам грехи наши отпускать будет, причём публично, 

потому как «сделать нас изгоями при любой возможности» будет гораздо 

сложнее. 

«Если у вас нет собаки, её не отравит сосед 

И с другом не будет драки 

Если у вас, если у вас, 

Если у вас друга нет 

Друга нет…» 

Экскаватор выгружа-а-ает! Год почти 2015-й, но на самом деле 1573-й. 

Иван Грозный. «Послание в Кирилло-Белозерский 

монастырь»  

ПОСЛАНИЕ ЦАРЯ И ВЕЛИКОГО КНЯЗЯ ИОАННА 

ВАСИЛЬЕВИЧА ВСЕЯ РУСИ В КИРИЛЛОВ МОНАСТЫРЬ 

ИГУМЕНУ КОЗЬМЕ С БРАТИЕЮ ВО ХРИСТЕ 

«Увы, мне грешному, горе мне окаянному, ох мне 

скверному! Кто есмь аз, на такую высоту дерзати?» 

«Молю вас, господа и отцы, ради бога, ОТКАЖИТЕСЬ ОТ ЭТОГО 

ЗАМЫСЛА. Я и братом вашим называться недостоин, но считайте меня, по 

евангельскому завету, одним из ваших наемников. И поэтому, припадая к 

вашим святым ногам, УМОЛЯЮ, ради бога, ОТКАЖИТЕСЬ ОТ ЭТОГО 

ЗАМЫСЛА. Сказано ведь в Писании: "свет инокам - ангелы, свет 

мирянам - иноки". Так подобает вам, нашим государям, нас, 

заблудившихся во тьме гордости и находящихся в смертной обители 

обманчивого тщеславия, чревоугодия и невоздержания, просвещать. А я, 

пес смердящий, кого могу учить и чему наставлять и чем просветить? Сам 

вечно в пьянстве, блуде, прелюбодеянии, скверне, убийствах, грабежах, 

хищениях и ненависти, во всяком злодействе, как говорит великий апостол 
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Павел: "Ты уверен, что ты путеводитель слепым, свет для 

находящихся во тьме, наставник невеждам, учитель младенцам, 

имеющий в законе образец знания и истины: как же, УЧА 

ДРУГОГО, НЕ УЧИШЬ СЕБЯ САМОГО? Проповедуя не красть, 

крадешь? Говоря "не прелюбодействуй", прелюбодействуешь; гнушаясь 

идолов, святотатствуешь; хвалишься законом, а нарушением его 

досаждаешь богу?" И опять тот же великий апостол говорит: "Как, 

проповедуя другим, сам останусь недостойным?" 

Весь текст здесь, он приличных размеров, местами напоминает «день 

сурка», если соотнести с днём сегодняшним. Ну, вот хотя бы это: 

«Вы сами знаете; делайте как хотите, а мне ни до чего дела нет! 

Больше не докучайте: воистину ничего не отвечу. А ЗЛОКОЗНЁННУЮ 

ГРАМОТУ, которую вам весной прислали Собакины от моего имени, 

сравните с моим нынешним письмом, УРАЗУМЕЙТЕ СЛОВО В СЛОВО, 

А ЗАТЕМ УЖ РЕШАЙТЕ, ВЕРИТЬ ЛИ ДАЛЬШЕ НЕЛЕПИЦАМ. 

Да пребудут с вами и с нами милость бога мира и богородицы и 

молитвы чудотворца Кирилла. Аминь. А мы вам, мои господа и отцы, челом 

бьем до земли». 

У меня по истории всегда была слабая тройка, тут пришлось даже в 

Карамзина полезть, чтоб хотя бы 

поверхностно изучить контекст, в 

котором это писалось. (Подробности 

обстоятельств здесь) Вот уж 

воистину, если историю нам и 

переврали, то ЗАКОНЫ 

построения ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ 

отношений не переврёшь, они 

стереотипны и повторяются, 

жаль, что это часто игнорируют. 

Знание их позволяет избежать 

многих ошибок. Та же 

самая физика процессов только в 

отношениях. Пройдусь по данному тексту, затем вернусь туда, откуда 

вышла. 

Если вы заметили, сам царь начинает письмо с 

САМОУНИЧИЖЕНИЯ! К чему это он? Можно, конечно, предположить, 

что в те времена этот приём был «в моде» либо просто высказывалось 

уважение. Мне же ближе мысль, что это есть ни что иное, как 

АМОРТИЗАЦИЯ, «психологическое айкидо» (по М. Литваку), если говорить 

современным языком. На языке физики -  сила действия равна силе 
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противодействия (по физике у меня тоже всегда была тройка). Если вы 

пьёте воду, заметили на поверхности соринку и пытаетесь её сдуть, то она 

будет всячески стремиться попасть к вам в рот, если её не отталкивать, 

желание быть проглоченной может пропасть у неё само, если нет 

возможности её вытащить, лучше просто наблюдать. Царь этим знанием 

воспользовался. 

Из этого же текста я нашла ответ на вопрос подписчиков 

наших сайтов «для чего нам ваши разборки?». Вот Ивана Грозного 

обвиняли во всех смертных грехах - разврате, пьянстве и т.д., всём, что 

способствует скорой деградации и выключению мозга, умопомрачение ему 

тоже приписывали. Проверить, так это было или нет, без определённых 

способностей мы не можем. Но если учесть, что речь человека – это его 

визитная карточка, а тем, кто жил в лихие 90-е ХХ века, речь 

выпивающего «царя» немало знакома, нам есть с чем сравнить письмо 

Ивана Грозного и сделать выводы. Академик Д.С. Лихачев отмечал: «Это – 

по-настоящему русский писатель. Смелый новатор, изумительный мастер 

языка, то гневный, то лирически приподнятый, мастер «кусательного» 

стиля, всегда принципиальный, всегда «самодержец всея Руси», 

пренебрегающий всякими литературными условностями ради единой цели 

– убедить своего читателя, воздействовать на него – таков Грозный в своих 

произведениях». Деградацией затухающего мозга царь-батюшка 

явно не страдал. Или алкоголь был не крепкий в те времена, или разврат 

не из интернета, или умопомрачение было не у него. У того, кто его 

обвинял, были свои цели. Так же, как и у тех, кто строчит поклёпы на 

Ф.Д. Шкруднева и Б.В. Макова сегодня. 

«…Трудно в мире подлунном брать быка 

за рога 

Надо быть очень умным, чтоб сыграть 

дурака,  

И, освоив страницы со счастливым 

концом,    

Так легко притвориться дураку 

мудрецом…» 

 («Гимн клоуну» Н. Глазков) 

Незаслуженная «критика» в 

адрес РНТО и НИИ ЦУС в нашем 

случае есть ни что иное, как скрытый 

комплимент, «признание в любви» с другого берега, не совсем умелое. 

Поэтому приходится фиксировать хоть какие-то свидетельства, хотя 

бы письменно для тех, кто способен читать между строк. Мы приняли на 

себя ответственность стать первопроходцами. Если кто не заметил, я сама, 

конечно же, пришла к этому выводу, то активируя у себя «СветЛ», браслет 
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или Комплекс, вы становитесь УЧАСТНИКОМ РНТО. О том, что это 

значит, следует задумываться заранее, чтобы потом не возникало вопросов. 

«Бонусом» вы получаете все имеющиеся в наличии «разборки». Так же как 

дети наследуют биографию своих родителей. Весь наш актив, те, кто 

поддерживает РНТО и НИИ ЦУС, находится сейчас в положении ребёнка в 

родовых путях, старая Система, естественно, давит, и пуповиной мы ещё 

тоже к ней привязаны. Вы когда-нибудь видели родившегося младенца с 

благостным личиком? Вот и нам не всегда бывает комфортно. И если вы 

опытный акушер, то лучше просто помогите. 

Иногда мы забываем, что наши столкновения друг с другом или 

оппонентами – это превосходный рабочий материал для выявления слабых 

мест, с которым можно и нужно работать. 

                         

Когда это понимаешь, исчезает «напряг», энергия поднимается выше, 

доходит до мозга и позволяет увидеть, то, что на эмоциях не заметно. Вот 

взять статью А. Артемьева. Кому эта статья навредила больше? Понял ли 

сам заказчик, что чёрный пиар - тоже пиар? Те, у кого мнение 

изначально предвзятое, они и без этой статьи «СветЛ-Флору» брать не 

будут, это уже проверяла на собственном опыте, тем более, что с Левашовым 

начинают знакомство не с его книг, а с клеветнической статьи в 

Википедии, она им очень нравится. Ну, нравится людям думать, что 

вокруг одни сектанты и мошенники, а они такие умные, не повелись. 

Сначала меня это огорчало, потом поняла, что, наверное, это и к 
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лучшему. Так «СветЛы» будут попадать в более добросовестные 

руки. Все остальные сами за себя в ответе, моё дело проинформировать. 

Далее, представим, что кто-то только через РУАН впервые узнал про 

Технологии. Если человек с головой, то обязательно полезет искать 

дополнительную информацию и, думаю, найдёт то, что должен найти. Даже 

если такой окажется всего один из 3500 читателей статьи Артемьева, то это 

уже неплохо! Заказчик сплетни, видимо, не учёл этого. А вот те, кто 

посерьёзнее будут, которые имя Н.В. Левашова тщательно не допускают в 

СМИ даже в отрицательном контексте, об этом думают заранее. Когда в 

Омске проходил суд над сборником «Возможности Разума» в расписании 

зала суда не указали ни название книги, ни самого автора, зашифровали, 

как могли. Так что камень, прилетевший в наш огород с «другого берега» 

снова отослал меня к мысли о примитивности двоичной логики и почему-то 

вспомнилось: "Так кто ж ты, наконец? -- Я - часть той силы, что вечно хочет 

зла и вечно совершает благо». (Гёте.)  То есть я опять про «ОСНОВУ 

ПРЕДЕЛЬНО УБОГОЙ ЛИЧНОСТИ», тренируюсь, как от неё 

отходить. Может, для этого нам и даётся повтор всех этих 

ситуаций? Повторы раздражают, раздражение усиливает запоминание. 

А теперь вернёмся к пуповине, о которой речь шла выше, вспомним 

«конька-горбунка», добавим цитату из недавней статьи Е.А. 

Биттнер «В зеркале не его души»: 

«…Как только человек начинает тупо применять некий набор 

инструментов, полученных при обучении, сразу же начинается 

самоблокировка. И это не что-то «неуловимое», как пытаются 

представить многие последователи Левашова, это реальная 

НЕВОЗМОЖНОСТЬ обучатьСЯ и видеть новые детали информационных 

потоков. 

С этим фактом пришлось столкнуться не раз. Особенно это ярко 

проявляется тогда, когда камнем преткновения становятся термины 

некоторых понятий. То есть, за словом человек не видит самого процесса 

или смысла». Ингредиенты перемешаем и унесёмся памятью в прошлое, 

туда, где я, стаптывая очередную пару железных сапог, пробиралась сквозь 

лес непролазный и вышла к… церкви. 

В моей религиозной практике несколько раз была исповедь и 

причащение. Я, невоцерковлённая, стояла в сторонке и тихо ждала своей 

очереди в руках со свечкой, чтоб пройти, наконец, за тяжёлые деревянные 

двери, где в разных углах большого зала «принимали» грехи два 

священника. Верила ли я, что после исповеди мои грехи с меня снимутся? 

Частично. Потому что если червь внутри точит, и я мучаюсь по поводу 

содеянного, то разговор со священником (ещё смотря, какой священник) 

может только частично меня успокоить. В целом же, чтоб решить 



 
117 

 

проблему, нужна работа со специалистом другого профиля, либо 

знание и понимание в области самой проблемы и знание того, 

как это всё применить. Возможности встречи с хорошим психологом у 

меня тогда не было, а интерес к православному христианству был, это и 

привело меня на исповедь. Что меня ещё тогда заставляло это делать, так 

это то, что перед походом в церковь, и на исповедь особенно, я входила в 

определённое состояние (без посторонней помощи). Это сложно описать 

словами. Ощущение связи с Небесами, свет какой-то внутри, благоговение, 

чувство, что ты не один в этом мире, даже если в реальности ты 

один. Нужны были единомышленники. Да и разговор со 

священником иногда действительно помогал. Всё зависело от 

самого человека. С некоторыми получалось находить одну волну, с 

другими нет: видела, что идёт просто формальное исполнение 

обряда. И это отталкивало. Отталкивало не только это. Самое интересное, 

пока я ждала смиренно своей очереди на «сдачу грехов», в этой очереди 

иногда происходили процессы, иногда просто вытряхивающие мою душу из 

состояния благоговения и готовности, хотя я просто стояла и наблюдала. 

Некоторые начинали между собой эмоционально драться, решая кому 

вперёд заходить и забывая о том, что там за дверями помехи, которые они 

создают, очень сильно мешают. У меня образное мышление всегда было 

ярким, поэтому я всё это видела «в картинках». 

Вот высокие тяжёлые деревянные двери исповедальни, Душа бежит к 

ней, торопиться, грехи давят, хочет сбросить быстрее, а бесам расставаться с 

Душой не хочется, и наступает тот «неловкий момент, когда люди только 

взглядом пересеклись, а их демоны уже познакомились и обо всем 

договорились». Последнее пёрышко ломает верблюду спину! Один 

«праведник» думает, что он праведнее другого, и особенно праведнее всех 

тех, кто там, в миру. Открываются тяжёлые двери, человек в них влетает со 

свечкой в руках, его встречает батюшка, а отягощённая Душа под 

воздействием гордыни своей уже оборвалась и летит вниз на паутинке, и 

внизу котёл огромный такой, в нём всё булькает, черти варево помешивают, 

а у них ситуация как в рассказе Носова «Мишкина каша», они водой 

разбавлять не успевают просто, всё уже через верх лезет. И сделать ничего 

не могут, бесы свою роль выполняют, если люди сами себя не 

контролируют, не терять же такую возможность. И священник не может 

бесконечно каждому вдалбливать, что «каждая овечка будет подвешена за 

свой хвостик», и он уже просто автоматически тела с поскользнувшимися и 

летящими вниз душами исповедует. Ну, а что остаётся? Он тоже на 

службе. Пришло Тело с Душой или Душа уже там внизу палец ноги 

в котёл макает, от каждого прихожанина в отдельности зависит, а 

не от священника или свечки. В общем, после многих таких 

наблюдений я тогда и отошла тихонько «в сторону» и пошла своим путём. 

Благо, мой путеводный клубочек вывел меня на Левашова. 
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И ЧТО МЫ ИМЕЕМ СЕГОДНЯ? Нам даны Новые Знания. Те, кто их 

дали и те, кто продолжают давать, так же, как и Иисус (Радомир) в своё 

время, меньше всего хотели бы фанатизма, больше всего, наверное, чтобы 

их услышали. Но, имеющий уши, да слышит! То, что мы слышим, видим 

или понимаем, принадлежит нам ровно настолько, насколько мы умеем это 

делать. Вариантов применения информации тоже масса. Кто-то для себя 

решает, что одного Левашова достаточно и за круг данного фундамента 

можно не выходить. Право выбора каждого неприкосновенно. Хотя сам 

Николай Викторович никаких ограничений ни для кого никогда 

не ставил. Объяснил процессы, учил познавать с разных сторон… 

Отслеживаю собственную 

эволюцию. Если вести отсчёт с того 

момента, когда начала читать 

Левашова и далее другие 

материалы, напоминаю сама себе 

поломанный маятник, который 

торчал в одну сторону, а потом его 

при попытке сделать перевели в 

другую, как бы напоминая, что и 

другая сторона есть, с расчётом на то, что он дальше сам найдёт баланс, 

заработает. А маятник опять немного застрял. В каком месте застрял, 

поняла только недавно. Основа моей «предельно убогой личности» 

раскрылась тогда уже во всей красе. Я уже тогда «примеряла» «совочек для 

Мозга», он мне понравился, я желала всем вокруг показать, как он работает. 

Народ смотрел на меня, как на сектантку и иногда крутил пальцем у виска, а 

мне было не понятно, чем же им мой «совочек» не нравится? Потом в руки 

попала «лопата», острая, штыковая. Я чем сильнее размахивала ею, тем 

больше появлялось конфликтов с окружающими. С кем-то отношения 

вообще пришлось оборвать. Не со всеми, конечно, но те, кто был со мной на 

одной волне, путь проходили тот же. Если в моём прошлом опыте 

астральным бесам я оказалась не по зубам, то тут моего «конька-горбунка» 

взнуздали ментальные. Со «СветЛом» в руках, я пыталась объяснить 

людям про ИНТЕГРАЦИЮ В БУДУЩЕЕ, про сохранение Мозга в 

переходный период и т.д. Для людей в большинстве своём все эти 

слова звучат как слова реальных сектантов о переходе 

праведников по «золотому мосту», погружении грешников в 

гиену огненную и призывом скорее всем «покреститься», только 

вместо свечек и крестов у нас «СветЛы». А мой внутренний бунт мне 

реально сейчас напомнил бунт религиозного фаната. И не только мой… 

«…Кипит наш разум возмущенный 

И в смертный бой вести готов. 

Весь мир насилья мы разрушим 
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До основанья, а затем -  

Мы наш, мы новый мир построим: 

Кто был ничем, тот станет всем! 

Лишь мы, работники всемирной, 

Великой армии труда, 

Владеть землей имеем право, 

Но паразиты - никогда! 

И если гром великий грянет 

Над сворой псов и палачей, -  

Для нас все так же солнце станет 

Сиять огнем своих лучей». 

(«Интернационал») 

Не удивительно, что нам начинают писать про «одержимость». Не 

случайно я описала здесь и фрагмент моего религиозного опыта и то, что 

меня тогда оттолкнуло. Та ситуация, которая сейчас сложилась, чем-то 

напоминает мне то, что однажды уже было. Сами же её складываем, 

«когда камнем преткновения становятся термины некоторых 

понятий». Люди приходят к нам в поисках света, ищут выхода. Но 

ТОЛЬКО ЛИ ЗНАНИЯ ИМ НУЖНЫ? В обществе потребления, которое нам 

«помогли» создать паразиты, пострадал не только Разум, униженной и 

оскорблённой оказалась Душа человека. Мы про неё почему-то забыли. Так 

же, как и в религии, говоря о душе, забывают про разум, так и у нас - делаем 

ставку на Разум и в тени остаётся Душа. Говорим о ВЕРЕ, ГАРМОНИИ, 

МИРЕ БЕЗ НАСИЛИЯ, а куда девалась ЛЮБОВЬ, СЕРДЕЧНОСТЬ, 

душевное тепло? Воссоздадим ли мы так ЧЕЛОВЕКА??? Если я БЬЮ по 

ближнему своими знаниями, то я и себя рискую потерять, «впасть в 

прелесть» … 

Неосторожный удар лопатой для 

Мозга по человеческой Душе и - 

реакция может быть самой 

разнообразной. Более толстокожие 

могут не заметить, люди с 

обострённым чувством 

собственного достоинства 

отреагируют как на оскорбление. 

Эффект в таком случае получается 

обратный тому, к которому мы 

стремимся, это естественно. Отпадут, как я в своё время от церкви. 

Бомбардировать любовью тоже нельзя, это признак сектантства. Вспомним 

Н. Левашова, он просто нашёл БАЛАНС: и по голове не гладил, и по попе 

лопатой не бил, вёл ДИАЛОГ на уровне СОТРУДНИЧЕСТВА и, самое 

главное, СОЗДАЛ САМОГО СЕБЯ! Я опять вышла к тому, что ТОЧКА 

ПРИЛОЖЕНИЯ УСИЛИЙ – Я САМ(А)! 
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Впору сформировать 

полный «боекомплект». В 

придачу к лопате для Мозга 

взять кисточку для Души, 

начать аккуратно очищать 

собственную душу от пластов 

старосистемных «пород» и 

ненужной пыли. Как археологи 

из-под земли очищают древние 

города. Это самое сложное, это 

сложнее, чем активировать 

«СветЛ» и создать 

мыслеформу. Потому что 

увидеть лицом к лицу самого себя, понять, кто есть «Я» и что 

скрывается за каждым моим поступком, мыслью, бывает 

страшно, тяжело, неприятно, но очень нужно. И чтоб себя такого 

выдержать и найти в себе силы себя изменить, нужны мягкие пушистые 

лапы для собственного Сердца, способность проявить к себе 

БЕЗУСЛОВНУЮ ЛЮБОВЬ, способность уметь быть самому себе любящим 

Родителем, чтоб ваше внутреннее Дитя ни от кого не зависело, кроме вас 

самих и больше не проявляло ревность или беспомощность. Оттуда пойдут 

Сила и Благодать, которую мы, накопив, сможем даровать другим людям! 

Это непередаваемое ощущение! Я с этим только соприкоснулась, 

только пришла к этому, у меня получается от нескольких минут до часа в 

день пребывать в этом состоянии и то не каждый день пока. Но это совсем 

другие потоки. Начинаешь любить идущих навстречу людей, не зависимо от 

их настроения, возникает желание дарить тепло, через руки потихоньку 

выходят вибрации в такие моменты, правда, и грудною клетку потихоньку 

«ломает», с непривычки потоки сердечного тепла «взламывают» 

физическую оболочку. В этом состоянии даже иначе мыслишь, легче 

понять, как реагировать на тех, кто проявляет негатив по отношению к тебе 

или делает что-то не совсем приятное. Ведь не зря в своём «Откровении» 

Светлана Левашова в качестве 

защиты кокон вокруг себя 

формировала зелёного цвета, 

изумрудно-зелёный цвет - цвет 

потоков Любви. С потоками любви 

агрессия не согласуется. Такую 

защиту пробивать сложнее. 

Умение входить в это состояние, я 

думаю, и есть билетик для 

ИНТЕГРАЦИИ. Оно с ним 

резонирует. А будущее уже 
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наступает на нас… 

Когда получается входить в такое состояние, ощущение сферы вокруг 

себя иное, кажется, что ты не ногами по земле идёшь, а как рыбка в воде 

легко можешь вильнуть хвостом и просто поплыть, играя в своей стихии. 

Просто представить вокруг себя зелёную сферу это не то же самое, что войти 

в это состояние, это нужно тренировать. Если вдруг получается не всегда не 

нужно злиться, нужно в такой момент суметь принять себя таким, какой ты 

есть, ПРОЯВИТЬ ЛЮБОВЬ по отношению к себе, чтобы потом легче было 

понять другого в аналогичной ситуации. И исправляться. «Возлюби 

ближнего твоего, как самого себя» (Матф.22,39) Ключевое слово здесь – 

САМОГО СЕБЯ, если не научился любить самого себя, проявить любовь по 

отношению к другому не получиться. Гневаясь на другого, гневаюсь и на 

себя. «Гнев – это незавершённое убийство» (М. Литвак), гнев порождает 

ненависть. Последствия в книгах Левашова расписаны. («Сущность и 

Разум», «Последнее обращение к человечеству»). 

Вот тут я ещё подумала, если МОЗГ - одновременно связанное 

состояние 3-х пространств - нейтринного (высшее), 

антинейтронного и протонного, или ионного, то может быть 

здесь можно провести равенство с ТРИЕДИНСТВОМ Силы Духа 

(Воли), Силы Разума и Силы Любви к людям?.. 

Что такое ЛЮБОВЬ? Мне нравится определение Э. 

Фромма: «Любовь – активная заинтересованность в жизни и 

развитии объекта любви». «Тот, кто вас любит, способствует вашему 

развитию, кто не любит, тормозит» (М. Литвак). Если я себя не люблю, я 

торможу собственное развитие. Если не получается любить – не достаточно 

себя познала, не знаю себя – не узнаю другого, любить не получится. Как 

себя познать?  Один из способов - обратить взор внутрь. На данном этапе я 

разработала для себя вот такой алгоритм. 

1. Взять под контроль не только собственные слова, но и мысли, 

отмечать реакции при контакте с людьми. 

2. Смотреть на эмоцию со стороны. В критической ситуации сместить 

фокус внимания на себя и свою эмоцию, понять, что ты и твоя эмоция, это 

не одно и то же, она – сама по себе. Астральный (ментальный) паразит хочет 

кушать, кормить его или нет, решать тебе. Чем чаще кормишь, тем больше 

Тёмные набирают силу, тем дольше будет длиться бой между старой и новой 

Системами. Оно тебе надо? Отслеживай состояние, каждый раз, как 

получилось взять коня за рога. Что чувствуешь? Запиши в дневник 

результат работы над собой. Постепенно такой дневник может стать банком 

твоего ресурса. Качественные изменения не заметить будет нельзя, а 

главное «СветЛ» всё это сгенерирует и преобразования пойдут быстрее. 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
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3. Иногда просто нужно молчать 

и слушать 

в тех местах, где привыкла 

выскакивать. Учесть тот факт, что не 

все и не всегда готовы к тому, что 

ты пытаешься до них донести. То, 

к чему ты сегодня пришла – это твой 

опыт, так ли слепо ты его приняла? 

Нет, в твоей жизни сложились 

обстоятельства, через которые ты 

приняла именно то, что приняла, и 

стала именно тем, кем стала. В жизни 

других этих обстоятельств ещё не было. Человек, если он не зомби и не 

робот, не может принять то, что лежит вне его опыта познания, это 

естественно. Нельзя насиловать его своим умом. Всё должно происходить 

естественным образом. По возможности готовь почву. 

4. Повышай ОСОЗНАННОСТЬ. Отдавай себе периодически отчёт, в 

каком состоянии находишься (Родитель, Дитя или Взрослый), учись 

чувствовать, в каком состоянии находятся люди вокруг. Тренируй Взрослое 

состояние. Веди дневник по возможности. Так легче будет отследить 

собственный внутренний рост. Следи за речью (бранные слова, сленговые 

выражения, интонация суперпродвинутого, желание постоянно что-то 

доказывать – это проявление внутреннего Дитя. Взрослый – просто делится 

информацией), убирай агрессию. 

5. Чувствуй слова из «Откровения»: «Жизнь, моя милая, на десятую 

долю состоит из того, что с нами происходит и на девять десятых из 

того, как мы на неё реагируем. РЕАГИРУЙ ВЕСЕЛО, МАЛЫШ! Иначе 

временами может быть очень непросто существовать…» (Светлана 

Левашова, «Откровение», с.42) 

 

Август 2015. 

 

 

 

 

http://rnto.club/biblioteka/svetlana-de-rogan-levashova/Knigi.html
http://rnto.club/biblioteka/svetlana-de-rogan-levashova/Knigi.html
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Роль паука в формировании современного 

человека! 
 

Здравия всем познающим! В качестве пищи для размышления 

представляю Вам своё очередное исследование, затрагивающее тему 

скрытого управления сознанием. 

Данная статья написана мною под воздействием статьи А.М. 

Хатыбова «Роль лошади в формировании современной науки» и 

«Основы формирования Человечества» НИИ ЦУС. Прошу 

прощения, если мои рассуждения где-то окажутся примитивными, 

ступенька моего развития ещё не столь высока и скорее мой разум 

напоминает бабочку, уловившую свет Новых Знаний и высунувшую нос 

из куколки старых, «кокон» всё ещё даёт о себе знать. 

Во времена А.С. Пушкина лицеистов учили подражать великим, 

постепенно у них вырабатывался свой собственный стиль. Моё 

частичное подражание Александру Михайловичу явилось просто одним из 

методов исследования определённой темы, одним из углов, под которым 

вопрос может быть рассмотрен в принципе… 

Итак, … 

  

«Хочешь победить врага – воспитай его 

детей»  

(восточная мудрость) 

  

В отличие от обезьяны, которая почти не оставляет сомнений в своём 

внешнем сходстве с человеком и проявляет себя в качестве классического 

образца для научных экспериментов в исследовании формирований умений 

и навыков человека разумного даже в условиях больших расхождений 
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внутри генетической базы, паук как «брат» человека «по разуму» 

внимания со стороны не только естественных наук, но и со стороны 

рядового обывателя, почти не заслуживает и скорее вызовет отрицательную 

реакцию по направлению к тому, кто попытается с ходу озвучить подобную 

мысль в обществе. 

Событие, способное взорвать мозг рядового гражданина («бунт 

сознания», наверное, мягко будет сказано) произойдёт сразу же, если вы 

попытаетесь пересказать 

непосвящённому краткое содержание 

событий 18000-летней давности в 

надежде, что последний вас поймёт и тут 

же осознает смысл всей цепочки 

злодеяний, направленных против 

Человечества. Упаси боже, если вы 

окажетесь в среде «научных 

сотрудников» с этой мыслью, с вами 

скорее всего перестанут разговаривать, 

авторитет «человека разумного» может 

быть навсегда будет вами утрачен, разве 

что среди «научных сотрудников» 

случайно не обнаружится собиратель фольклора или ценитель 

креативности вашего мышления. Тогда, возможно, о вас расскажут даже по 

телевизору. 

1. Описание паука. 

В отличие от обезьяны – хищное 

членистоногое, чаще всего не очень 

большое, но в любом случае, меньше 

человекообразного млекопитающего. 

Те, кто пытается себе сейчас по ходу 

чтения представить того и другого, 

легче всего в деталях представят всё-

таки обезьяну, число конечностей и 

пара ушей по бокам ближе к 

собственному отражению в зеркале. 

 У паука уши вообще отсутствуют, он слышит волосками на лапках (А, 

может, зря люди придумали депиляцию?..) Минус паука ещё в том, что по 

жизни он несёт себя горизонтально, т.е. весь его центр тяжести приходится 

как раз на разбросанные по периметру восемь лап. Паук, насколько 

известно, не издаёт звуков собственным ртом, разве что шуршание и топот 

лап в ночной тиши по стене заставляет хомо сапиенса иногда проснуться и 

вздрогнуть. В целом же паук не выражает видимого внимания к человеку, в 

отличие от обезьяны. Поэтому не удивительно, что из всего многообразия 

окружающего нас животного мира к нему скорее относятся с отвращением, 
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чем с любовью. 

2. Принятые эталоны 

«Когда долго всматриваешься в 

бездну, бездна начинает 

всматриваться в тебя», тот, кто 

моргнул первым - проигрывает. 

Стремление быть похожими на 

шимпанзе в ходе развития 

«цивилизации» у представителей 

хомо сапиенс год от года неуклонно растёт. Для того, чтобы основная часть 

населения не забывала, как выглядит «эталон счастья», с экрана телевизора 

звучат напоминания. В шуточной форме это выглядит так: 

«В человеке есть изъян – он похож на обезьян, 

Вот ходил бы с голым задом, вот тогда бы был, что 

надо!» 

 Более серьёзные формы напоминаний обычно представляют 

визуальный ряд, особо удачные образцы в обществе принято копировать. 

                    

На соответствие «базовой константе» порой затрачиваются большие 

средства, в результате - реформы и преобразования «на благо» народа. 

Сопротивление им почти бесполезно. В устах одного известного политика 

это звучит как: «Всё нормально. Естественный процесс». 

С пауками дело обстоит иначе, пока что их пытаются приблизить к 

человеческому подобию, а не наоборот и даже иногда приодеть. Если 

глянуть на одну из последних знаменитостей – дядюшку Шнюка, героя 

мультфильма «Лунтик», то можно заметить, что данному персонажу 

создатели стремились придать облик доброго дедушки (сюртучок, 
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задумчивые глаза, седина), что в русских мультфильмах, впрочем, не 

удивительно – Человеческого у нас всегда было больше. 

Образ жизни этих насекомых указывает на то, что некоторые фразы 

также роднят их с человеком… 

«Неудобно спать на потолке и одеялом укрываться», «поучайте лучше 

своих паучат» и т.д. 

 В приметах и суевериях русского народа роль паука чаще всего 

положительна. Сей биодатчик обычно приносит весть. «Сверху на паутинке 

спустился – весть принёс». В одном месте взял, в другое принёс, одно 

принёс, другое унёс. Что принёс, что унёс, не каждый разберёт, но 

биодатчик свою работу делает. 

(Кроме вести биодатчик может «принести деньги», особенной удачей 

считается попадание биодатчика сверху на ладонь. Судя по переписке в 

сети, некоторые пытаются носить его 

живым в кармане и советуют другим 

использовать для жизнеобеспечения 

последнего ореховую скорлупу. В условиях 

финансового кризиса, чтоб карман не был 

пуст, сия информация, полученная мною 

от интернет-системы, выглядит 

актуальной, тем более что устаревшее 

название паука (один из синонимов) в 

русском языке звучит как КОШЕЛЬ… Также актуально при её 

использовании не перегнуть палку и самому не превратиться в кошель, 

иначе наполнение кармана плавно перейдёт в наполнение кармы 

нехорошим содержимым, а душа рискует обрасти ореховой скорлупой…) 

Западная фабрика анимации ведёт себя несколько иначе, здесь уже 

как не крути, больше паучьего, хищного. Возьмём сюжет комикса 

«Спайдермэн». 

Сам собой напрашивается 

вопрос, как в случае с фильмом 

«Люси» - «ЧТО НАМ ВСЕМ здесь 

ПОКАЗАНО?» Вернее, будет спросить 

– КАКАЯ Система, КОМУ и для чего 

ЭТО показывала? Ведь если в недавнем 

прошлом вышел фильм «Люси» с 

определённой трансляцией смысла от 

Новой Системы, то и в прошлом могло 

выходить то, что, хотя бы частично, 

отражало происходящее?.. Чтобы 

вытащить из СКАЗОЧНОЙ «ЛЖИ» 
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«Спайдермэна» тонкий НАМЁК на обстоятельства, для начала обратим свой 

взор в БЫСТЬ ТВОРЬ. Как это было… 

 Маков Б.В. «О флоре и фауне»: 

Сами «пришельцы» в истинной форме 

их обличенности были высажены только 

после обустройства и создания условий для 

их существования, т.е. пригодного для них 

общего состояния по условиям их обитания 

(первичного управления) и созданной для них 

газовой комплектности атмосферы. 

Пришельцы (Эбры) – это пауки 

высотой от 2,5 до 4 метров, в 

зависимости от их принадлежности 

по их существующей иерархии (для 

сравнения, рост прото-Человека не 

превышал 1.88 м). 

«Основы формирования Человечества», часть 2: 

- Период с 1605 года до новой эры ÷ 882 год до новой эры.  

Под управлением Комплекса Арарат (Кавказский Комплекс 

Управления) в -1605 году до новой эры был сформирован генотип мозга 

421. Это была первая удачная попытка интервентской 

системы по установлению своих (паучьих) мозгов в «рубашку» 

людей. 

- Период с -882 года до новой эры ÷ 0 год новой эры. Под 

управлением Комплекса Казбек (Комплекс Управления Кавказ) был 

сформирован генотип мозга 422.Сохранив весь положительный формат 

управления через мантиссы 421 генотипа мозга, были дополнительно 

установлены новые 

 (Приложение 1 http://www.salvatorem.ru/?page_id=2143)  

Начался активный период эволюции людей, связанный с обладанием 

«собственного Я», открытого противоборства людей с естественной 

природной окружающей средой – освоение и завоевание Мира. Проведены 

первые попытки «обретения главенства» в нем. Вся сфера управления и 

сопровождения обеспечивалась двумя Комплексами – Арарат и Казбек. 

Развивая преимущество одного генотипа мозга, 

обеспечивали и сопровождали обретение преобладания над 

ним, другого. В развитии цивилизации с этого момента было положено 

начало «передельному эгоизму», как более совершенной ценностной 

методологии – «Люди цены». Более правильно было бы этот период 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2077
http://www.salvatorem.ru/?page_id=478
http://www.salvatorem.ru/?page_id=2143
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определить, как люди жестокой цены, возвысившие себя до уровня «Люди-

Боги». 

- Период с 1433 года до 1841 года. К началу 1433 года был полностью 

приведен в активное функциональное состояние Управляющий Комплекс 

Альпы 1, с помощью которого введен новый 441 генотип мозга. Наступил 

очередной этап его функционального развития, воплотивший в себя все 

преимущественные возможности энергобиогенезиса «рубашки» всех 

предшествующих поколений, уровень функциональной и контактно – 

информационной способности мозга по приему информации от Системы. 

Введенные  новые мантиссы, в сочетании с освоенными ранее, 

существенно расширили возможности мозга индивидов в самом процессе 

познания и осознания выдаваемой системой информации. Это был 

своеобразный «мозговой скачок». Уровень их интеллекта, как некое  

конструктивное совершенство, возрос и стал обладать большей 

способностью для практического воплощения обретенного познания в 

технологии, действия и события, как программный процесс управления со 

стороны Системы. На смену предыдущих генотипов мозга, встал 

малочисленный, но умный, расчетливый и очень жестокий генотип, как в 

принятии решений, так и в действиях по их воплощению. Представители 

этого генотипа в короткие сроки обрели лидирующее и властное 

положение во всех влиятельных сферах, определяющих как организацию, 

так и управление всем бытием общества». 

 (Все подробности экспериментов над людьми в «ОФЧ» 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=17) 

Перехожу непосредственно к комиксу о Человеке-Пауке, данные 

взяты из Википедии https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Amazing_Spider-

Man 

 

 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Amazing_Spider-Man
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Amazing_Spider-Man
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История создания: 

The Amazing Spider-Man (рус. Удивительный Человек-паук) — 

серия комиксов о супергерое Человеке-пауке, которая издавалась Marvel 

Comics с 1963 по 2012 года. Первые 38 выпусков создавались силами Стэна 

Ли и Стива Дитко. После над серией работало множество известных 

писателей и художников. Комикс закончил свою нумерацию в ноябре 1998 

года на выпуске 441. Второй том пережил 58 выпусков (до ноября 2003), а 

затем вернулась оригинальная нумерация (с 500 выпуска). 

The Superior Spider-Man (рус. Превосходный Человек-паук) стала 

одной из серий комиксов линейки Marvel NOW!. Дэн Слотт, сценарист The 

Amazing Spider-Man и The Superior Spider-Man, рассказывал, что в новой 

серии Человек-паук станет «более мрачным» персонажем с немного 

изменённым костюмом[1][2]. Также впоследствии было объявлено, что 

Человеком-пауком будет не Питер Паркер[3]. В сюжетной аркеDying Wish 

стало известно, что новый Человек-паук — это Отто Октавиус в теле Питера 

Паркера, поклявшийся творить добро. Питер Паркер же в теле Отто 

Октавиуса погиб[4]. 

Мои соображения: несмотря на то, что Пауков во всей истории 

всего два (это при поверхностном изучении, если глубже копнуть, 

наверное, были ещё, что можно понять хотя бы по этой фразе: «Также в 

выпусках 17-19 в сюжете появляется Человек-паук 2099, Мигель О’Хара, 

который становится помощником Тиберия Стоуна») по названиям серий 

можно заметить ГРАДАЦИЮ. Первая серия комиксов носила название 

«УДИВИТЕЛЬНЫЙ Человек-Паук», выходила почти 50 лет, закончилась 

нумерация на интересной цифре 441. Совпадение? Может быть… В 

следующей линейке комиксов Человек-Паук уже ПРЕВОСХОДНЫЙ»: 

«Введенные новые мантиссы, в сочетании с освоенными ранее, 

существенно расширили возможности мозга индивидов в самом процессе 

познания и осознания выдаваемой системой информации. Это был 

своеобразный «мозговой скачок». Уровень их интеллекта, как некое 

конструктивное совершенство, возрос и стал обладать большей 

способностью для практического воплощения обретенного познания в 

технологии, действия и события, как программный процесс управления со 

стороны Системы. На смену предыдущих генотипов мозга, встал 

малочисленный, но умный, расчетливый и очень жестокий 

генотип, как в принятии решений, так и в действиях по их воплощению». 

(ОФЧ) 

Есть, на мой взгляд, некая перекличка. Возможно, данный 

ПРЕВОСХОДНЫЙ включает в себя несколько «партий выпуска» Мозга. 

Интересно, а эта фамилия – случайна? Отто Октавиус, намёк на 

https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%25A0%25D1%2583%25D1%2581%25D1%2581%25D0%25BA%25D0%25B8%25D0%25B9_%25D1%258F%25D0%25B7%25D1%258B%25D0%25BA
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%259A%25D0%25BE%25D0%25BC%25D0%25B8%25D0%25BA%25D1%2581
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%25A7%25D0%25B5%25D0%25BB%25D0%25BE%25D0%25B2%25D0%25B5%25D0%25BA-%25D0%25BF%25D0%25B0%25D1%2583%25D0%25BA
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2FMarvel_Comics
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2FMarvel_Comics
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%259B%25D0%25B8%2C_%25D0%25A1%25D1%2582%25D1%258D%25D0%25BD
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%259B%25D0%25B8%2C_%25D0%25A1%25D1%2582%25D1%258D%25D0%25BD
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%2594%25D0%25B8%25D1%2582%25D0%25BA%25D0%25BE%2C_%25D0%25A1%25D1%2582%25D0%25B8%25D0%25B2
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%25A0%25D1%2583%25D1%2581%25D1%2581%25D0%25BA%25D0%25B8%25D0%25B9_%25D1%258F%25D0%25B7%25D1%258B%25D0%25BA
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2FMarvel_NOW%2521
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2FThe_Superior_Spider-Man%23cite_note-1
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2FThe_Superior_Spider-Man%23cite_note-1
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2FThe_Superior_Spider-Man%23cite_note-3
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2FDying_Wish
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%2594%25D0%25BE%25D0%25BA%25D1%2582%25D0%25BE%25D1%2580_%25D0%259E%25D1%2581%25D1%258C%25D0%25BC%25D0%25B8%25D0%25BD%25D0%25BE%25D0%25B3
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2FThe_Superior_Spider-Man%23cite_note-4
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%25A7%25D0%25B5%25D0%25BB%25D0%25BE%25D0%25B2%25D0%25B5%25D0%25BA-%25D0%25BF%25D0%25B0%25D1%2583%25D0%25BA_2099
http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
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«октаву» или же восьмой образец Мозга по счёту? «Немного измененный 

костюм» так же отсылает к «периоду создания и природного 

совершенствования «рубашки» (ОФЧ) 

СЮЖЕТ (по материалам Википедии) 

«Отто Октавиус, переселившийся в тело Питера Паркера 

(почти реинкарнация - прим. М.Г.) и начавший жить его жизнью с целью 

искупить своё злое прошлое (добро и зло – понятия субъективные, 

особенно, когда пользуешься чужим «камуфляжем» - прим. М.Г.), 

начинает защищать город как Превосходный Человек-паук. Он создаёт 

себе новый чёрно-красный костюм и армию роботов-пауков (Чем не 

сегодняшний день? – прим. М.Г.), следящих за обстановкой в городе 

……………………………. 

При этом Отто не знает, что воспоминания Питера, вложенные 

им в его мозг, превратились в призрак Паркера, который наблюдает за 

жизнью Октавиуса и пытается найти способ вернуться обратно. Отто узнаёт 

об этом в выпуске #8 и в выпуске #9 проникает в мир воспоминаний 

Питера, где уничтожает его. Во время драки между двумя Людьми-

пауками происходит диалог касательно борьбы с преступниками, в 

процессе которого Отто обвиняет Питера в том, что тот чуть сам не стал 

злодеем (Октавиус собирался оперировать девочку с опухолью 

мозга, чтобы получить свой сканер мозга, а Питер вызвал у него 

судорогу руки, чтобы этому помешать). Однако в #25 выясняется, что Питер 

просто заставил Октавиуса думать, что он уничтожил его, а сам продолжил 

незримо быть с Отто и помог ему освободиться от Венома 

……………………………………………………. 

Тем временем Питер, путешествуя по памяти Октавиуса, 

добирается до того момента, когда вселял в него свою память, и таким 

образом возвращает её себе. А Отто, 

чувствуя своё бессилие, признаётся Питеру 

(о воскрешении которого уже знает), что 

был неправ, и что Питер — единственный 

Человек-паук, достойный звания 

Превосходного. Октавиус решает вернуть 

ему его жизнь и сам стирает себя из мозга 

Питера, который после этого надевает 

свой старый костюм и идёт на 

финальную битву как Удивительный 

Человек-паук». 

Как видим из сюжета, 

главный герой здесь – МОЗГ и 

эксперименты с ним! 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
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 После того, как была написана эта статья, я всё же удосужилась найти 

информацию и о Человеке-пауке 2099, она оказалась небезынтересной и 

заслуживает отдельного рассмотрения, поэтому после написания я решила 

сделать вставку в текст, кое-что процитирую. Возможно, кто-то увидит 

больше, чем вижу я. Для более подробного изучения указываю источник 

http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099 

«Мигель О'Хара родился в Нью-Йорке, во вселенной номер 928, 

которая была копией Земли-616, пока на рубеже XX-XXI столетия не 

оборвался так называемый Век Героев…» 

«…В итоге Мигель поднялся до должности главы генетического 

отдела корпорации Алхимакс, задачей которого было создание 

сверхсильных солдат под названием "Корпоративные 

Налётчики" ("Corporate Raiders"), которые бы отстаивали 

интересы корпорации. Мигеля вдохновили записи об одном из героев 

прошлого, Человеке-Пауке (Spider-Man), и он захотел однажды создать 

сверхчеловека с аналогичными способностями. Во время эксперимента 

по соединению человеческой и паучьей ДНК подопытный человек 

умер, что очень сильно подействовало на О'Хару. Придя к Тайлеру Стоуну, 

он заявил, что увольняется из Алхимакса и прекращает все свои 

исследования в области генетики. 

Но Стоун не захотел терять одного из ведущих сотрудников 

корпорации и обманом заставил Мигеля принять особый генетический 

наркотик "Экстаз" ("Rapture"), зависимость от которого невозможно 

преодолеть. (Это похоже на восприятие «научной» информации 

определёнными генотипами Мозга и на зависимость их от этой 

информации – прим. М.Г.) Тайлер объясняет Мигелю, что только 

Алхимаксу разрешено легально распространять этот препарат, а это значит, 

что если О'Хара уволится, то у него не будет другого выбора (Всё как в 

коридоре «лошадиной науки» - прим. М.Г.), кроме как доставать "Экстаз" на 

чёрном рынке, о чём Стоун сообщит в полицию, так что у него не остаётся 

другого выбора, кроме как продолжать работать на мегакорпорацию. Не 

желая продолжать работать на Алхимакс и тем более быть наркоманом, 

Мигель вспоминает, что записал свой генетический код до принятия 

наркотика в банк данных своей машины в качестве 

экспериментального материала во время первых опытов по 

переносу ДНК. Решая переписать свою биологию по прежнему шаблону и 

перестать зависеть от "Экстаза", он пробирается в лабораторию Алхимакса и 

использует машину на себе…» 

«…Таким образом, генетический код Мигеля на 50% был 

заменён ДНК паука. Но в отличие от предыдущего подопытного, 

Мигель выжил и обнаружил, что теперь обладает некоторыми 

способностями, доставшимися ему от паука. 

https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=http%3A%2F%2Fwww.strangearts.ru%2Fheroes%2Fspider-man-2099-chelovek-pauk-2099
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=http%3A%2F%2Fwww.strangearts.ru%2Fheroes%2Fspider-man-chelovek-pauk
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Обнаружив появление человека со способностями, похожими на 

способности Человека-Паука, Тайлер Стоун послал вслед за ним нескольких 

своих агентов, чтобы те поймали его. Чтобы скрыть свою личность в то 

время, когда он уходит от преследователей, Мигель решает надеть свой 

старый костюм с маской, который он носил несколько лет назад на 

традиционном мексиканском празднике, Дне Мёртвых (Day of the Dead). 

Выбор пал на этот костюм ещё и потому, что это была единственная одежда 

из "ТНМ"-Ткани из Нестабильных Молекул ("UMF"-Unstable Molecule 

Fabric), которая не порвётся из-за паучьих когтей, появившихся на пальцах 

его рук и ног. Увидев его работу на публике, группа "Тористов" ("Thorites") - 

поклонников бога Тора - увидела в нём воскресшего из мёртвых супергероя 

Человека-Паука, что они посчитали знамением грядущего возвращения 

бога-громовержца…» 

«…Среди простых людей Паук обрёл такую популярность, что 

некоторые из них собрались вместе и сформировали культ 

"Спайдеристов" ("Spiderite"), который по численности последователей не 

сильно уступал поклонникам Тора…» 

«… Выяснилось, что это было вызвано экспериментами с 

временными генераторами корпораций "Фуджикава" ("Fujikawa") во 

время Века Героев и "Старк-Фуджикава" в будущем. Именно эти 

эксперименты должны были привести к окончанию Века 

Героев…» (О воздействии пси-генераторов на человека? – прим. 

М.Г.) 

«…В последующие несколько недель Мигель почувствовал себя куда 

более уверенным в роли костюмированного защитника добра. Он остановил 

нападение гиперадаптировавшегося злодея Мутагена, чьё настоящее 

имя было Гэральд Бернардсон (Mutagen/Gerald Bernardson), защитил город 

от пробудившегося российского (???- прим. М.Г.) суперсолдата 

времён Холодной войны, Чернобыля (Украина, сегодняшний день??? – 

прим. М.Г.) (Chernobyl), сражался со специально обученными агентами 

организации "О.С.А.Д.А." ("S.I.E.G.E."), защитил Дану от чудовищного 

Паука-Человека по имени Антуан Тарантелла (Man-Spider/Antoine 

Tarantella) и положил конец попыткам доктора Дамиана Фосетта (Dr. 

Damian Fawcett) захватить власть над человеческими разумами через 

информационные сети…» 

(В Википедии содержание более краткое: 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0

%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099 ) 

Дальше можно не цитировать, «имеющий очи, да видит»! 

************************** 

https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=http%3A%2F%2Fwww.strangearts.ru%2Fheroes%2Fthor-tor
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%25A7%25D0%25B5%25D0%25BB%25D0%25BE%25D0%25B2%25D0%25B5%25D0%25BA-%25D0%25BF%25D0%25B0%25D1%2583%25D0%25BA_2099
https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=992b54e4dbc982c9196000dd6a097393&url=https%3A%2F%2Fru.wikipedia.org%2Fwiki%2F%25D0%25A7%25D0%25B5%25D0%25BB%25D0%25BE%25D0%25B2%25D0%25B5%25D0%25BA-%25D0%25BF%25D0%25B0%25D1%2583%25D0%25BA_2099
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Паук и Человек присутствуют лишь в качестве пластилина, из 

которого можно лепить. «При достижении определённого уровня 

развития» чтобы запечатлеть результат, Старая Система иногда 

давала знать напрямую: 

«Я его слепила из того, что было, а потом что было, то и 

полюбила». 

То, что получилось на выходе, отследить несложно, если всмотреться 

в психологию современного человека, можно прямо в свою собственную. По 

моим наблюдениям внутри нас всегда происходит борьба паучьего с 

человеческим. В этом, наверное, и кроется загадка зла ЗЕМНОГО. Как 

уже было сказано в «Откровении» Светланы Левашовой, не всё, что 

является добром для одного человека, является добром и для 

другого. Как уже было сказано в «Откровении» Светланы Левашовой, не 

всё, что является добром для одного человека, является добром и для 

другого.   

(«…— Меня зовут Атис, Человек-Светлана. Я живу здесь с самого 

начала, я видел Зло... Много зла... 

— А как же вы от него избавились, мудрый Атис?! Вам кто-то 

помог?.. — с надеждой спросила я. — Можете ли вы помочь нам?.. Дать 

хотя бы совет? — Мы нашли причину... И убили её. Но ваше зло 

неподвластно нам. Оно другое... Так же, как другие и вы. И не всегда 

чужое добро может оказаться добром для вас. Вы должны найти 

сами свою причину. И уничтожить её, — он мягко положил руку мне на 

голову и в меня заструился чудесный покой... — Прощай, Человек-

Светлана... Ты найдёшь ответ на свой вопрос. Покоя тебе...») 

Человеческое в нас постоянно тянется к СВЕТУ, нам хочется творить 

ДОБРО. Паучье не даёт вылезти за пределы собственно созданной 

«паутины», матрицы убеждений, сформированных под 

воздействием большой системной матрицы, вложенной в головы, 

как правило, ещё в детстве, при принятии важных решений и 

выбора в условиях всё той же паразитической Системы. Потому 

ДОБРО и ЗЛО бывают у нас включены друг в друга, как сиамские близнецы. 

http://rnto.club/biblioteka/svetlana-de-rogan-levashova/Knigi.html
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Загляните в их глаза, как бы тяжело им не было, ДЛЯ НИХ их ЖИЗНЬ – 

есть ДОБРО. А для обычных людей?.. 

                        

Мы своё «добро» часто навязываем другим, это может выглядеть как 

совет или любая другая помощь, о которой не просят, и, которая, если 

задуматься, далеко не всегда несёт в себе пользу. (Совет или помощь могут и 

попросить, иногда это делается для того, чтоб спихнуть свою 

ответственность на другого или для экономии собственных 

усилий. Вовсе не означает, что людям не нужно помогать, просто подобные 

моменты требуют более пристального внимания как к себе, так и к 

партнёру. По моему мнению, всё, что человек потенциально может 

выполнить самостоятельно, он должен выполнять 

самостоятельно, это залог его роста). Отсюда – «самый простой способ 

нажить врагов – давать советы», «чем мощнее совет, тем мощнее враг», 

«благими намерениями выстилается дорога в ад», «не делай добра, не 

получишь зла», «лучшее – враг хорошего» и т.д. Бить себя по «паучьим 

лапкам», чтоб не лезть в чужую «паутинку», поверьте (а лучше - 

проверьте), трудно (навык отрабатывается сразу, закрепляется 

годами), но НЕОБХОДИМО! Так как, ПРИЧИНЯЯ добро, можно 

НАНЕСТИ пользу. 

То, что впитано в более ранние годы особенно дорого, то, что 

закреплено с возрастом – ещё дороже, поэтому, чем старше человек, тем 

сложнее ему даётся переход от старого к новому. Есть ещё один нюанс, 

его как раз и отрабатывали при создании генотипов – это 

способность Мозга к адаптации, точнее к гиперадаптации, ещё 

точнее, УПРАВЛЯЕМОСТЬ этим Мозгом (способность Мозга быть 

управляемым извне). Чем более человек гиперадаптирован сам, тем 

более он будет пытаться гиперадаптировать другого, потому как в его 

мозг это заложено, как норма. Так делали те, кто стоял над ним, так он 

делает с теми, кто оказывается под его началом. Если «новобранец» 

оказывает сопротивление, Старая Система воспринимает его как ошибку и 

сначала ломает, а когда не получается перестроить под себя, то либо 

«съедает», чтобы не мешал, либо «выплёвывает» и не признаёт, как своего. 

Отрывок из рассказа В. Бианки «Паучок-пилот»: 

«Жил-был маленький паучок. Была у него страшная паучиха-

мамаша и множество братишек и сестрёнок. 

И вот в один прекрасный осенний день наш паучок потихоньку 

убежал от паучихи, от всех своих братишек и сестрёнок, залез на высокий 

стебель и начал ткать паутинку: решил сплести тенёта, ловить мух и 

комаров — зажить своим домиком. 
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Но только он стал выпускать из себя паутинку, глядь — бежит 

мохнатое страшилище: ни шеи, ни хвоста — голова да брюхо, восемь ног, 

восемь глаз — все враз на нас! Это была паучиха — его мамаша. 

Ужасно испугался паучок. У пауков ведь так: паучиха долго таскает 

на себе мешок, набитый детишками. Бережёт их от дождя и холода, от 

хищников. С опасностью для собственной жизни защищает их от всех 

врагов…» 

ГиперОПЕКА («мать» гиперадаптации) в действии: вместо 

того, чтобы научить детей самостоятельно всё делать, делает за них. 

Всё как бывает в человеческих семьях и разных коллективах (в целом в 

отношениях между людьми). Цель – самоутверждение, 

подтверждение собственной значимости за счёт блокировки 

развития детей, вампирская (паучья) любовь, причиняющая «добро». 

Как только ребёнок (либо «подопечный») делает попытку стать 

самостоятельным, «сплести свои тенёта» и «зажить своим домиком», 

опекун (будь то семья, отдельный человек, профессиональный или любой 

другой коллектив) чувствует, мало сказать, дискомфорт, а то и 

вообще панику. Источник подпитки собственной значимости и 

вместе с тем жизненной силы уходит. 

«А подрастут паучишки, разбегутся кто куда, — и кончено: мамаше на 

глаза не попадайся — съест!» 

Начинается борьба, кто кого перетянет, у кого «паутина» крепче. 

Как бы мы не относились к Библии, но относительно семьи там не зря 

сказано, что, вырастая, человек должен «отлепиться» от своих 

родителей и «прилепиться» к своей второй половинке. В жизни чаще 

наблюдается попытка слепить разные части в одно целое. Тогда 

включается очень интересная «паучья» игра, роковой круг, точнее 

треугольник, потому как в нём чаще всего три главных роли – 

ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЬ (психологический паук) – ЖЕРТВА (психологическая 

муха) и СПАСАТЕЛЬ (психологический комарик, «а в руке его горит 

маленький фонарик») Если брать на примере семьи, то проще 

представить такую картинку МАТЬ-ДОЧЬ-ЗЯТЬ (МАТЬ-СЫН-

НЕВЕСТКА). Интересная особенность рокового круга – 

персонажи периодически меняются ролями. ЖЕРТВА может 

стать ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЕМ в какой-то момент (паучье-то у нас у всех 

есть), СПАСАТЕЛЬ – ЖЕРТВОЙ или ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЕМ (комарики ведь 

тоже – кровопийцы). Спасать не зря кидаются, ИГНОРИРУЮТ 

способность жертвы самостоятельно мыслить и принимать 

решение. Потом вправе предъявить «счёт» за спасательство в любом 

виде. Да, ещё в треугольнике могут быть неограниченное число 

участников, просто ролей всего три, но они «резиновые», каждая роль 

может вмещать в себя несколько человек. 
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От этого «треугольника» до гармонии додекаэдральной 

структуры (Золотого Сечения) немного далековато. Человеку внутри 

Золотого Сечения самоутверждения не требуется, 

стремление к развитию (1) даёт ему подпитку, уважение 

партнёра и любовь, направленная в мир(+2), не доставляют 

дискомфорта, увлечение интересным делом и труд во благо 

(+2=5 углов пятиугольника), дают ему уверенность и силу, 

позволяют крепко стоять на двух ногах, при любых 

обстоятельствах. Такой человек не нуждается в постоянном 

одобрении и лести или подпитке за чужой счёт, он самодостаточен, 

идёт своим путём, никому не мешая, в то же время являясь надёжной 

опорой для общего «здания» в случае необходимости. 

Старая Система представлена роковым кругом треугольника. 

ИЕРАРХИЯ автоматически рождает ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЯ (ХОЗЯИНА) – 

ЖЕРТВУ (РАБА) и СПАСАТЕЛЯ (либо его отсутствие, но до тех пор, пока 

количество жертв не увеличится до критической отметки, тогда часть 

из них могут перейти в роль спасателей ситуации. Если же СПАСАТЕЛЬ 

(с рабской сутью своего мышления) выигрывает, то становится 

ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЕМ, потому как «раб мечтает не о свободе, а о 

тирании», всё повторяется). В профессиональных коллективах в таком 

случае на первое место выходит ГИПЕРАДАПТИВНОСТЬ вместо 

профессиональных качеств, способность быть управляемым более 

старшим наставником при условии блокирования способности мыслить 

у того, кем пытаются управлять, иначе управлять попросту не 

получается. Если вдруг молодой специалист обнаруживает талант и 

свой путь ведения дела (производства), чаще всего находится тот, кто 

попытается «перекрыть кислород» потому как новый путь для него не 

привычен, он создаёт угрозу для всей системы. Потому в условиях 

Старой Системы профессионализм часто оказывался за пределами 

производства, а преемственность осуществлялась по принципу умения 

«плести тенёта» и всячески поддерживать паучью психологию. Кстати, 

пауки в природе, не смотря на свою хищную натуру, не едят жука или 

гусеницу, если те входят в сферу их обслуживания, доедают остатки 

пищи… 

Активизация Родной СУЗ 

(Системы Управления Земли) и в 

связи с этим события и явления 

последних лет привели к тому, что 

«профессиональным» паукам, жукам 

и гусеницам становится всё более 

неуютно в собственной сплетённой 

паутине. В каждом человеке пока 

что так или иначе в разной мере 

«паучковость» проскальзывает. Это 
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может выглядеть, как жалость (ЖАЛО) вместо сочувствия и 

сопереживания. Это и всем нам уже привычная АГРЕССИЯ в разных 

формах проявления… 

Не нужно быть ясновидящим, чтобы при общении с Человеком 

определить его способность или неспособность к гиперадаптации или 

почувствовать агрессию, (постоянное нытьё и вызывание жалости к 

себе – тоже один из способов подпитки) достаточно обратить внимание 

на его речь, в ней будут мелькать соответствующие «шаблоны-

установки», иногда достаточно одной интонации. Ещё лучше 

проанализировать свою собственную. Люди не всегда сами осознают, 

что они говорят и как они говорят, а также то, что установки, 

принятые однажды в какой-то конкретной ситуации, в другой 

ситуации в другое время уже не работают. Здесь требуется 

повышенное внимание каждого к самому себе, прежде всего. 

Более высокая степень осознанности. Над нами в Новой Системе не 

предусмотрен ХОЗЯИН с кнутом, потому как хозяин нужен РАБУ, 

нам же даётся свобода. 

В настоящий момент, на наших глазах, происходит событие 

вселенского масштаба – ликвидация инопланетной интервенции 

Земли! 

Это выражается в возросшем числе землетрясений, ураганов и 

изменении погодных условий в заданных территориях. Все что 

происходит - это системный процесс, связанный с ликвидацией 

последствий от вмешательства интервентского Системного Разума, а 

также замещение части сохранённых фрагментарных элементов 

прежнего управления на более совершенные и «родные», которые 

формируют принципиально новую Конструкцию организованного бытия 

– Человечество! 

Нам предстоит освободиться от «угнетающей выгоды» англо-

американо-европейского паразитирующего системного «Рынка всеобщего 

насилия», который привел к социальному паразитизму самозванного 

меньшинства над большинством коренных народов через насильно 

организованный для них (этих народов) финансовый фашизм, 

национально-демографический фашизм и чиновничье-клановый фашизм, а 

также технолого-сырьевой оброк и военно-силовое давление, 

исключающие какую-либо ответственность за последствия 

беЗперспективного бытия большинства и самостоятельность в выборе 

путей своего собственного развития. 

Для того, чтобы освободиться от всеразрушающего 

паразитического насилия, нам необходимы Новые знания при 

построении Нового Мирового порядка без насилия, т.е. полного 

изменения всей сущности ранее устоявшегося миропонимания, вообще, 
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опирающегося ранее, в основном, на материалистический базис 

разрушающего потребительского отношения во всём. Изменить базис 

государственного насилия на базис государственного 

попечительского созидания.  

Чтобы не совершать ошибок и действовать согласно Нового 

вектора цели, «РНТО» и НИИ «ЦУС» поддерживает нас необходимыми 

Знаниями Концептуального уровня. 

Предвидя надвигающиеся события начинающихся коррекций 

управления в изменении пространства жизнесопровождения 

живой клетки организма Человека были приняты меры. 

Упреждающе Николаем Викторовичем Левашовым совместно с «Русским 

Научно-Техническим Обществом» в лице руководителя Федора 

Дмитриевича Шкруднева, были созданы Технологии «СветЛ» которые 

успешно помогают организму адаптироваться к воздействиям 

изменяющегося окружающего пространства. На бытовом уровне 

восприятия, Программы «СветЛ» при взаимодействии с мозгом, 

контролируют связь Мозга с живыми клетками органов и систем 

организмаЧеловека, оздоравливая или предотвращая многие заболевания. 

А задача каждого из нас на данном этапе пути, как я считаю, 

МАКСИМАЛЬНО ОТСЛЕЖИВАТЬ СВОИ СОБСТВЕННЫЕ 

ДЕЙСТВИЯ, анализировать их, отделять «пауку-пауковое», ЧЕЛОВЕКУ 

– Человеческое и постепенно на основе Новых Знаний воссоздавать 

в себе ЧЕЛОВЕКА самостоятельно, дабы не перепутать 

предоставленную свободу со вседозволенностью и опять не свить вокруг 

себя кокон из собственной паутины… Как бы ни была близка «родная» 

паутинка, веник, сметающий тенёта, грядёт! 

 

 

 

Марина Ганаева, 

22 марта 2015 г., Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, 

Омская область http://vk.com/club73255771 

  

 

 

 

http://rnto.club/o-nas.html
http://www.salvatorem.ru/
http://svetl.name/
http://vk.com/club73255771
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Шок – это по - «нашему»? 

 

Здравия всем! Хотела бы поговорить о тех состояниях, которые 

сегодня могут наблюдаться у вас или окружающих вас людей. С подобными 

состояниями паники и отчаяния, впадания в депрессию от осознания, 

происходящего в мире, мне приходится сталкиваться на месте и порой, 

когда сносило в эмоции, 

отчаяние разрывало душу 

самой. Если говорить без 

эмоций, наблюдаю следующее – 

происходит 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СЖАТИЕ 

НЕГАТИВА. Права я или нет, не 

знаю. Просто так вижу на 

данный момент. То, что было 

растянуто на тысячелетия и для 

многих происходило незаметно 

– боль, страдания, насилие и т.д. – сжалось как гармошка, как было бы, если 

бы всех жертв предыдущих тысячелетий нам НАЧАЛИ «показывать» разом, 

если бы разом хлынула энергия боли и накрыла всех с головой.  Массовая 

гибель дельфинов, к примеру, способна произвести более сильное 

впечатление, чем гибель котёнка в руках насильника во дворе дома, 

особенно, если этого никто не заметил. Страшно подумать, какая реакция 

была бы у общественности, если бы таких котят и других подобных жертв 

насилия собрать всех в одном месте и показать разом их страдания. И всё 

это было задано эбровской СУЗ, которую сейчас по привычке так «не 

хочется» терять в качестве опоры под ногами. Довольным старой 

Системой можно быть до той поры, пока самого не коснулось, 

пока можно быть счастливым в своём тесном мирке. Несколько 

месяцев назад на сайте «Мидгард-Инфо» была опубликована статья 

«Замороженная необходимость перемен» («Социальный паралич», авторы: 

Л.К. Фионова, А.Н. Самарин, Н.М. Белозёрова). Относится к мнению 

авторов можно по-разному, им известно далеко не всё, произошедшее с 

самолётом, но доля правды в их словах имеется. Рекомендую найти и 

прочесть её всю. Цитирую окончание этой статьи: 

«В момент окончания работы над этой статьёй пришло известие 

о крушении самолёта над Синаем. В самолёте люди летели после отдыха 

в Египте. Это были «вписавшиеся в рынок», как выражаются 

либералы. У «невписавшихся» денег на отпуск в Шарм-эль-

Шейхе нет. С большой вероятностью пассажиры 

принадлежали именно к тем кругам, которые довольны 

жизнью. 

Летевшие, наверняка, имели приличное образование, выходили в 

http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
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Интернет. Они должны были бы знать, что некогда мощный советский 

авиапром уничтожен и граждан РФ перевозят на западных самолётах - 

обычно старых, сменивших нескольких владельцев. Им должно было бы 

быть известно, что мощный Аэрофлот был раздроблен на мелкие 

частные кампании вроде Когалымавиа, которые бедны и обслуживать 

самолёты качественно не в состоянии в принципе. И чтобы выжить, эти 

кампании берут в лизинг совсем старые машины, эксплуатируют их 

нещадно и ремонтируют кое-как, предпочитая дешёвые запчасти, в 

которых дефекты зачастую просто замазываются. Летевшие в 

самолёте люди должны были бы понимать, что либерально-рыночная 

экономика, навязанная России в 1991 году, прибыльна только для 

управляющих элит, слепленных из примитивных воров, а для страны она 

разрушительна, и жить в разрушенной стране опасно для всех, даже для 

«вписавшихся». Однако с большой вероятностью можно сказать, что 

летевшие всем этим «не заморачивались». Они нежились на 

египетских пляжах и не думали, что развал страны касается 

лично их.  И потому погибли. 

Авторы выражают искреннее соболезнование близким погибших и 

рекомендуют им внимательнее присмотреться к ситуации в стране, 

опасной ныне для всех её граждан, даже для тех, кто находит в 

нынешнем режиме позитив. Отдыхающие на иностранных 

курортах обычно относятся к выходящим на любые акции протеста 

против режима с насмешливым презрением. Это отношение придется 

изменить. Чтобы выжить. 

России остро необходим разбор полётов в самом широком смысле. 

Немыслимо продолжение политики либеральных реформ после 

того, как тридцать лет подряд они увенчивались совершенным провалом 

для страны, разрушением всех опор государственности, и сказочным 

обогащением лишь самих «реформаторов», да их покровителей на Западе. 

 Известный философ Георгий Гурджиев говорил, что неоткуда 

взяться справедливости в мире, где люди спят.  Гражданам России время 

просыпаться, да браться за ум».  

Интересно, если бы все эти люди погибли не в одном самолёте, а при 

разных обстоятельствах в разных местах, пусть даже в одно время, был бы у 

общественности такой шок? Сомневаюсь. О них бы даже никто не узнал. А в 

чём разница? В том, что страдания одного отдельно взятого человека менее 

значимы, чем страдания массы?  Боль и жизнь каждого Человека в 

отдельности должны заслуживать внимания, поддержки и сострадания так 

же, как сотен или тысяч. В своей массе мы поворачиваемся друг к другу 

лицом только через страдания, к сожалению. Разве Родная СУЗ нас такими 

сделала? Шоковая терапия – это по-«нашему» ??? Можно ли списывать все 

происходящие беды на Родную Систему? 
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Встречается мнение, что «родная Система – это эбровская», т.к. мы в 

ней родились и т.д. Согласных с этим найдётся немало. Эбровскую Систему 

условно можно сравнить с бьющим мужем-алкоголиком. Точно так же 

страдающей от побоев жене не хочется терять своего мужа-тирана, по 

принципу «хоть плох плетешок, а всё ж затишок». В психологии таких 

мужей называют абьюзерами, от англ. Abuse (созвучно русскому слову 

«обуза») – брань, оскорбление. Иначе говоря – домашний насильник, от 

которого женщина впадает в зависимость. Впадает не каждая, а та, 

которая с детства была подготовлена именно к подобным отношениям в 

собственной семье, чаще всего тираном выступал отец. Другой модели 

подобная женщина не знает. Предложите ей другого мужа, она не будет 

знать, как себя с ним вести, требуется масса времени и профессионализма, 

чтобы показать ей, что есть другое. 

 На наше счастье у нас есть те, кто способен оказать нам поддержку в 

виде Знаний и технологий. Другое дело, как и в какой мере каждый в 

отдельности готов взять на себя ответственность применить всё это на 

практике? Ведь даже если брать расчёт только то, о чём написал Н. 

Левашов, то и его книги не каждый в состоянии прочитать. Нам иногда 

возвращают их со словами: «Немного почитал, дальше не хочу, лучше этого 

не знать, сразу в депрессию впадаешь», «А, это тот, кто СССР развалил? Да 

нафиг он нужен, ещё читать его!». Это равносильно, что табуретку из-под 

ног выбить, т.к. старые платформа рушится, уцепиться не за что, если 

Знаний нет. Чтобы не упасть, нужно иметь хотя бы маленькие крылышки. А 

откуда людям знать, что у них есть крылышки, если кроме ножек Буша, т.е. 

материальных ценностей, их больше ничего не интересует? 

На днях на телеканале «Культура» вышла передача «Слово на 

ладони» - о жизни слепоглухих людей. В России их насчитывается 12 000! 

Вдумайтесь в эту цифру! Многие такими не рождаются, а становятся ими с 

возрастом или после операций. (Не факт, что причиной не является 

вакцинация). Речь уже даже не об этом. А о том, что страшно представить 

себе жизнь даже одного такого человека. Насколько она тяжела. Кто 

способен услышать их горе? В условиях эбровской Системы им невозможно 

помочь. Они выброшены из 

социума. Так же как те, у кого 

ДЦП, синдром Дауна и т.д. 

Инвалиды в детских домах – это 

отдельная тема. Если всех их 

вместе собрать и взвесить их горе, 

то в сравнении с тем, что 

переживает сейчас Европа, я 

думаю, оно всё-таки перевесит. В 

Европе тоже таких хватает. Но 

когда-то же это должно 

остановиться! Я считаю, что 
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включение Родной СУЗ, трансляция Новых Знаний и возможность для всех 

выйти на более высокий уровень развития, даст нам шанс помочь всем: и 

тем, кто громко кричит о помощи, и тем, кто кричать вообще не в 

состоянии, но о них надо знать и помнить. То, что уже делается, тоже для 

многих является поддержкой. И ещё, я считаю, что мы должны быть 

БЛАГОДАРНЫ именно за то, что те, кого некоторые на эмоциях называют 

«новыми избранными», НЕ ИГНОРИРУЮТ нашу СПОСОБНОСТЬ 

МЫСЛИТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. Это очень важно! Именно это даёт 

возможность роста. И только такая позиция не является унизительной. Нас 

не бросают, нам дают подсказки. Верьте в силу СВОЕГО Мозга и СВОИХ 

крыльев!!! Они способны удержать в трудную минуту. 

 

Марина Ганаева 

Страх телегонии. Кто виноват и что делать? 

(О процессах, происходящих в обществе). 

 

Здравствуйте, уважаемые читатели! 

Предлагаю вам свою статью-исследование, верное оно или нет, 

решать вам. Статья больше рассчитана на ту читательскую аудиторию, 

которая с Новыми Знаниями ещё не знакома. Все остальные могут просто 

использовать её в своей работе, в какой-то степени она является 

упреждением о том, с чем любой из читающих может столкнуться. 

Написала после просмотра видео-

лекции психолога - Ларисы 

Винниковой о страхе телегонии. 

Речь о самой лекции и 

затронутой в ней теме пойдёт ниже, 

для начала обозначу своё отношение 

к психологии как к таковой. 

Авторская страница Л. Винниковой в 

ВК  http://vk.com/club35730541 «Сохр

ани человечность. Русский Архетип». 

Впервые об этом психологе я узнала из статьи «Социальный паралич» 

(«Замороженная необходимость перемен» на «Мидгард-ИНФО» 

 http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-

peremen.htm), 

 где было написано следующее: 

«Один из ведущих принципов работы современного психолога 

(психотерапевта) - толерантность к проблемам, стилю жизни, поведению 

клиента. В психологии отсутствует понятие «нравственность», 

психологи не дают оценок. Цикл работ психолога Ларисы Винниковой 

https://youtu.be/7uHL4Yr733s
https://youtu.be/7uHL4Yr733s
http://vk.com/club35730541
http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
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говорит о порочности таких подходов». С чем я согласиться могу только 

частично.  

Далее я прошлась по ссылке: 

Растление психологией 

 https://www.youtube.com/watch?v=fLfmjLvHLSc 

Оставаться равнодушной к подобным высказываниям мне сложно. 

Считаю там не всё справедливо. Тем более не понятно, когда эти 

высказывания делают сами психологи. Предлагаю, если уж предъявлять 

претензии к психологии, то нужно говорить не о психологах или психологии 

в целом, а называть конкретные имена и доставать конкретные подводные 

камни, рассматривать, в чём их опасность. Что стоит за «толерантностью», 

за «стилем жизни», за «поведением клиента»? А какого конкретно 

клиента? В какой конкретно ситуации??? «В психологии отсутствует 

понятие «нравственность» ….  В хирургии оно присутствует? Когда на 

операционный стол попадает неприятный для хирурга человек, он думает, 

операцию делать или пусть помирает? Что в подобном случае будет 

НРАВСТВЕННО? То, что хирургу может быть нелегко - вполне возможно. 

Но он выполнит свой долг, проявит «толерантность» в любом случае (если 

не нравится этот термин, замените его русским словом «терпение»). То же 

самое психолог. К нему приходят с болью. Иногда с острой душевной болью, 

иногда в одном шаге от суицида. Задача психолога в первую очередь - 

вытащить человека из состояния, в котором он прибывает. И научить, как 

туда не залезть заново. А чтоб не залезть снова, нужно понимать следующее: 

«Человечество, в один из моментов своего развития, пошло по 

ложному пути. Вспомним, ещё Сократ говорил: «Познай самого себя, и ты 

познаешь весь мир...» К сожалению, люди не послушали - стали познавать 

окружающий мир, не познав самих себя. И их потомки, шедшие по той же 

дороге познания, сегодня пришли к тупику...» (Н.В. Левашов «Последнее 

обращение к Человечеству») 

И далее... 

 «Основой предельно убогой личности являются понятия 

«да» и «нет», как якобы реально существующие и многократно 

проявляющиеся при ступенчатом анализе любого сложного процесса. 

При этом, число ступеней в анализе - конечно и, чаще всего, весьма 

мало, даже если вами исследуется достаточно серьёзная проблема. Поиск 

ответа сводится к выбору одного из двух, где два - число ступеней 

возможных решений, тогда как наиболее правильное решение лежит между 

ними». (Н.В. Левашов «Последнее обращение к Человечеству») 

После Великой Отечественной Войны многие женщины рожали детей 

от женатых мужчин. Было ли это нравственно? Сколько бы нас сейчас 

было, если бы мораль тогда взяла верх? Сегодня жизнь тоже не так проста, 

чтобы всю её уместить в одну только нравственность. Действительно, 

https://www.youtube.com/watch?v=fLfmjLvHLSc
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
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психологи не дают оценок, у них нет «да» и «нет». Там другой подход. Их 

задача - вернуть вас к полноценной жизни, чтобы жизнь вообще 

продолжалась как таковая. Недавно прочитала: «Предтечей религии 

была Мораль. Мораль возникла в следствии внедрения принципа 

дуальности в нашу реальность. Она взяла на себя полномочия 

определения добра и зла. Мораль подменила собой Наитие 

(прямое знание природы поступков), которое от рождения 

является частью Сознания. Религия полностью опирается на 

нормы морали. Мораль всегда ложью и кривдой служит 

управляющему классу. Мораль - это законы и правила, выгодные 

для правящей элиты в данное конкретно время». Источник: 

http://digitall-angell.livejournal.com/615910.html (это для 

размышления). Попутно возник вопрос: «Что делало в раю дерево познания 

добра и зла, плоды которого были запретны? Вкусив их, человек потерял 

рай. Не было ли это предупреждением даже в религии об опасности 

дуального мышления?» 

  Можно рассматривать нравственность отдельно от морали: 

«Нравственность - есть принятие на себя ответственности за свои 

поступки. Поскольку, как следует из определения, нравственность 

основана на свободной воле, постольку нравственным может быть 

только свободное существо. В отличие от морали, которая является 

внешним требованием к поведению индивида, наряду с законом, 

нравственность - есть внутренняя установка индивида действовать согласно 

своей совести».  

 http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-4690-a247-

6e9f92f71d30. 

 Как раз именно такой подход и присутствует в психологии, с 

которой приходилось сталкиваться мне. И именно с этой точки 

зрения я и хотела бы подойти к рассмотрению той проблемы, о которой 

заявила Лариса Винникова в своём видеоролике: «Что делать со страхом 

телегонии? Телегония, Закон Рита, благими намерениями 

стелилась дорога в ад». Вот комментарии автора на её страничке (от 26 

января): 

 «ПСИХОЛОГИ/ПСИХОТЕРАПЕВТЫ НАЧАЛИ РАБОТАТЬ СО 

СТРАХОМ РОЖДЕНИЯ ДЕТЕЙ У МУЖЧИН И ЖЕНЩИН, С 

ОТВЕРЖЕНИЕМ ДЕТЕЙ И ЖЕНЩИН МУЖЧИНАМИ, ПРИЧИНА _ 

ПРОСМОТРЕННЫЕ РОЛИКИ В ИНТЕРНЕТЕ О ТЕЛЕГОНИИ (ЧАСТЬ 

ПРИСЛАННЫХ РОЛИКОВ СМ. НИЖЕ), ФОТО КНИГИ СМ. НИЖЕ В 

КОММЕНТАРИИ АНАСТАСИИ МОКЕРОВОЙ. ИНФОРМАЦИЯ 

СУЩЕСТВУЕТ НЕ ПЕРВЫЙ ГОД, УДИВЛЯЕТ МОЛЧАНИЕ ВЕДУЩИХ 

СЛАВЯНСКИХ ГРУПП, КОТОРЫЕ СОХРАНИЛИ ПОНЯТИЕ 

НРАВСТВЕННОСТИ, ИХ РАВНОДУШИЕ - ЭТО СОУЧАСТИЕ. 

http://digitall-angell.livejournal.com/615910.html
http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-4690-a247-6e9f92f71d30
http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-4690-a247-6e9f92f71d30
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Информация о телегонии породила страх жениться, рождать детей, в 

семьях возникли конфликты. детей стали отвергать. что с этим делать? - в 

ответ поступили предложения "полечиться " за деньги... и, естественно, 

сексуальную революцию это не остановило… Поскольку незапачканных 

девушек почти нет, появились и другие предложения - секс с некровными 

родственниками, который не противоречит закону Рита. Насколько верна 

информации о телегонии? Каковы последствия этих предложений? Что 

делать тем, кто уже не девственник и боится, что дети будут "генетическим 

компотом "? - об этом смотрите в ролике». 

Про то, что социальные паразиты способны нагреть руки на всём, что 

можно продать, о чём речь идёт выше, я никогда не сомневалась. Но 

выводы психолога, на мой взгляд, здесь очень поверхностны. Подача 

информации в таком формате рассчитана на ПОТРЕБИТЕЛЯ, который не 

станет искать и думать, проглотит то, что за него уже подумали. Я увидела в 

подаче материала часть правды и часть, мягко сказать, непроверенной 

информации, а также то, что информатор 

находится в позиции 

КОМПЕНСИРОВАННОГО превосходства 

(осознанно или нет, не знаю) и даже не 

допускает мысли о том, что в чём-то может 

ошибаться. Эта позиция не безопасна, как для 

самого психолога, так и для тех, кто за ним 

идёт. Подобные случаи требуют рассмотрения. 

Мой психолог мне никогда готовых решений 

не давал, мне всегда предоставлялась 

возможность думать своей головой. Поэтому я 

и сейчас решила во всём разобраться сама, 

насколько смогла. Как к моим рассуждениям 

относиться, пусть каждый также решит сам. 

1.Первый вывод, к которому пришёл психолог - сторонники 

телегонии виноваты в том, что начали распадаться семьи (до этого не 

распадались?), идёт отказ от детей и т.д. То есть, если уж совсем сдвигать 

всю ответственность с себя, то получится, что ВО ВСЁМ ВИНОВАТ 

ЗЕБРЁНЫШ! Детёныш той самой лошадки, которую Лорд Мортон 

скрещивал с жеребцом зебры. Он ведь лишний раз подтвердил то, о чём 

наши предки знали всегда. (Зеброидом не называю: биологическим папой 

является конь). Не правда ли - забавный вывод? Особенно, если учесть, 

что одной из первых задач в работе психотерапевта является - 

НАУЧИТЬ КЛИЕНТА БРАТЬ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НА СЕБЯ ЗА 

ПРОИСХОДЯЩЕЕ В СОБСТВЕННОЙ ЖИЗНИ. 

То есть решать проблемы с позиции взрослого человека, а не с 

позиции малого дитяти, у которого виноватыми могут быть все, кроме него 

самого. При этом в другом своём ролике Лариса Винникова как раз и ведёт 

речь о том, что более полезно в короткие сроки научить клиента 
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решать свою проблему, чтобы и его к себе не привязывать и самому 

психологу не становиться паразитом, живущим за счёт клиента. То есть, в 

данном случае мы должны помочь конкретному человеку, у которого 

возникли выше перечисленные проблемы, помочь осознать 

действительную причину этих проблем и трудиться уже над её 

устранением, насколько это возможно. Здесь без трудовой лопаты для 

Мозга снова не обойтись. 

Вот интересно, почему одни могут жениться даже на женщине с 

детьми и растить их как родных, а другие бросают собственных, только 

потому, что 1% генетики может быть не их, и плевать на остальные 99%? 

Ведь даже когда подбираешь на улице котёнка, он неделю живёт у тебя в 

доме, то уже становится родным, отдавать другим его жалко. Котёнка тоже 

способен подобрать не каждый. Для этого человеку требуются 

определённые качества. Для этого человек должен быть Человеком. 

Потребитель может подобрать на 

улице только деньги, потому что на 

них можно что-то купить. Деньги 

подбирать выгоднее, чем котят. 

Выгоднее так же покупать 

инкубатор с гарантией, чем без 

гарантии. Выгоднее теперь 

жениться на «незапачканной», чем 

жить с той, которой уже 

попользовался. «Инкубатор с 

гарантией» по инструкции должен 

родить тебе чисто генетических... пользователей - на 100% твоих, и потом ты 

им передашь уже все свои потребительские навыки... Ну, вот как-то так. 

Печальная картина. И.... реальная, полностью подтверждает то, что 

написано в «Основах формирования Человечества» про ВЕЩНОЕ 

применение людей, и, как нельзя, кстати, позволяет максимально 

обнажить порочность такого пути. Показать, что дальше так жить 

нельзя! Сам страх телегонии на данный момент играет роль 

лакмусовой бумажки. Общество проходит экзамен на зрелость, на 

способность и НЕОБХОДИМОСТЬ ЛЮБИТЬ, на уровень духовного 

развития вообще. Ни женщина, ни ребёнок - не должны являться товаром. 

Ни муж, ни отец - не должен быть «кошельком с деньгами на ножках», 

которого тоже часто используют. 

Одному Человеку нужен другой Человек, чтобы в ЛЮБВИ и 

ПОЗНАНИИ друг друга и окружающего мира продолжить себя в своих 

детях. Чтобы дети были счастливыми, нужными, получали любовь 

безусловную. Чтобы Знания от родителей к детям передавались, и от 

каждого человека польза этому миру была, всё-таки человек от животного 

чем-то отличается. Нельзя человеку выдать паспорт качества, как 

породистой собаке, и на этом успокоиться. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
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2.Лариса Ивановна задаётся вопросом, почему же информация о 

телегонии появилась всего несколько лет назад, а до этого люди ничего не 

знали, и делает, на мой взгляд, странный вывод: «потому что чистых 

девушек детородного возраста (20-35 лет) почти не осталось». Интересно, 

откуда такие выводы? Неужели у нас вся Россия, как одна ветреная девушка, 

прогнулась под сексуальную революцию Запада и пошла гулять по рукам? Я 

бы и как журналист, и как психолог (а Л. Винникова, как я понимаю, 

является членом Союза журналистов России) задала здесь другие 

вопросы. Почему от нас столько времени вообще скрывали наше 

прошлое, Знания наших предков? Почему столько лет в СМИ 

принято было высмеивать девственность, формировать у людей 

фобию быть чистым, подвергать прессингу такое количество 

народа? И почему об этом особо никто не заикался? Ведь сегодня мы 

имеем то, что имеем именно с подачи СМИ. Много лет о чистоте говорить 

стало не то что не «модно», просто не безопасно. Это одна из причин, 

почему сексуальная революция до сих пор не остановлена. Те, кто себя 

хранят, на каждом углу кричать не будут, чистота - она же для себя нужна, а 

не для понтов. 

Также не нужно забывать и о том, что девственность - это целостность 

Души прежде всего, состояние психики. Кто-нибудь отслеживает, какие 

трагедии происходят после того, как Души растаптывают, 

разбивают в отношениях, независимо от того, есть штамп в 

паспорте или его там нет? При наличии ЛЮБВИ две целостных Души 

становятся одним целым, развиваясь, формируют Духовный Союз, язык не 

поворачивается назвать его браком. Но до этого ещё нужно дорасти, дозреть 

Мозгом. Нужно формировать в обществе КУЛЬТУРУ ПОСТРОЕНИЯ 

ОТНОШЕНИЙ. И в России сформирована неплохая база, адаптированная 

конкретно под нашу ментальность. 

3. Я впервые услышала о телегонии (Законах РИТА) от Н.В. 

Левашова, он был одним из первых, кто заговорил об этом открыто. При 

этом совсем не предлагал отказываться от детей или не завязывать 

отношений с теми, кто имеет на себе «отпечаток» и уж тем более передавать 

женщину из рук в руки внутри рода, как переходящее знамя. Он никого не 

называл «генетическим компотом», а просто объяснял, что от каждого 

мужчины женщина берёт как положительные качества, так и 

отрицательные, в том числе и генетические заболевания (!), и что 

чем больше у женщины было мужчин, тем выше степень риска родить 

нездорового ребёнка. Снимал последствия телегонии тоже бесплатно. 

Кстати, отношения самого Николая Викторовича к женщине могут служить 

примером: 

«... отношения ради самих отношений меня никогда не интересовали. 

Для меня ЛЮБОВЬ всегда означала РОДСТВО ДУШ, в первую очередь и 

поэтому до встречи со Светланой я думал, что мне всю оставшуюся жизнь 

придётся быть одному. Встретив такую красивую и умную женщину, как 
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Светлана, у меня была радость оттого, что встретил человека, 

который действительно понимает то, о чём я говорю, которого 

действительно интересовало то, что я делаю, и что для меня 

является смыслом моей жизни. Мне всегда было видно, когда человек 

действительно понимает или только делает вид, что понимает. И 

естественно у меня появилось тёплое чувство к Светлане, и я боялся, что 

если я заговорю о чём-то большем чем дружба, то всё испорчу 

своими собственными руками. Мне очень хотелось сохранить это 

родство душ и не спугнуть это чувство какой-нибудь глупостью. <...> Я 

видел своими собственными глазами, как Светлана борется за то, к чему 

шла всю свою жизнь, и я понял, что она и есть именно та женщина, 

которая является моей половинкой. И даже когда я это понял, я не 

спешил ей объявлять о своих выводах, так как предполагал, что она может 

меня неправильно понять, и я сам испорчу своими собственными руками 

это ЧУДЕСНОЕ ЕДИНЕНИЕ ДУШ». («Зеркало моей души», том 1). 

         Надо добавить, что Николай и Светлана любили друг друга до 

конца жизни и сын Светланы от первого мужа не был тому помехой. 

4. В самом начале своей лекции 

Лариса Винникова упомянула о том, 

что во времена Дарвина фотографии 

ещё не существовало и фото в фильмах 

про телегонию не может быть 

подтверждением эксперимента 

Мортона. Я пересмотрела этот эпизод в 

фильме, там никто и не говорит, что 

именно это фото является 

подтверждением результата. Просто для наглядности воспроизвели 

события, подобрав подходящий видеоряд. Так же, как снимают фильмы про 

события прошлого: если героев играют актёры, это не значит, что героев в 

помине и не было. 

Ещё автор ролика почему-то уверена, что все лошади выше зебр и 

скрещивание невозможно по причине разницы в росте. Я посмотрела в 

Википедии - 

 Мортон брал английскую чистокровную кобылу: 

Чистокровная английская лошадь 

http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8

F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0

.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B    

«Чистокровная верховая имеет рост в холке 155-170 см» 

По другим данным - арабскую 

Арабская лошадь 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C
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1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0

%D0%B4%D1%8C  

Лошади небольшие, рост в холке в среднем у жеребцов 153,4 см, у 

кобыл - 150,6 см 

Скрещивал с кваггой - разновидность Бручелловой зебры, сейчас их 

нет. Сколько был рост, не известно. Была это квагга или какая другая, 

уточнить сложно, но рост Горной зебры, например, вполне соответствует 

росту лошади. 

 Горная зебра (Equus zebra) Вес горной зебры составляет в 

среднем от 260 до 370 кг при длине около 2,20 м и высоты в холке от 1,2 до 

1,5 м 

Скрещивание зебры и лошади вполне возможно. 

http://loshadi.biz/loshadzebrazebroid/ 

 В науке имеется название такого гибрида - «Зеброид - 

гибрид зебры с лошадью, пони или ослом. Как правило, для получения этих 

гибридов используют самцов зебры и самок других лошадиных». 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%

BE%D0%B8%D0%B4 

5. В ролике сторонники телегонии сравниваются с Гитлером и его 

экспериментами с целью вывести новую расу. В чём-то Лариса Винникова 

права, повторюсь - в чём-то. Только я бы не сторонников телегонии с 

Гитлером сравнивала, а некоторые группы или течения, именуемые 

себя как славянские или ведические. В наших кругах (Клубы Новых 

Знаний им. Н.В. Левашова) очень хорошо известно - «НЕ ВСЁ, ЧТО 

НАПИСАНО НА ЗАБОРЕ, ЛЕЖИТ ЗА ЭТИМ ЗАБОРОМ!» Тут 

актуален вопрос: «Почему возникло такое разнообразие групп и 

течений, и людей так кидает в крайности???» - ответ на него 

появится сам собой после прочтения, книг 

Левашова http://svetl.name/page/knigi , затем «Основ Формирования 

Человечества» на сайте НИИ Центра Упреждающих Стратегий 

http://www.salvatorem.ru/ . В «ОФЧ» материал, конечно, более сложный, 

поэтому мы в Клубах и подаём его порциями, рассматриваем, 

обсуждаем. Без этих Знаний психологам скоро вообще будет трудно 

помочь не только клиентам, но и самим себе. Даже для того, чтобы 

понять, КТО такой был Гитлер и почему проводил именно такие 

эксперименты, старых знаний уже не хватит. Они не позволяют ответить на 

самые элементарные вопросы. КАК вообще УДАЛОСЬ ОДНОМУ человеку 

ПОДЧИНИТЬ СЕБЕ такую армию и уничтожить зверскими способами 

столько людей? Чем, ТО ВРЕМЯ отличается от НАШИХ дней? В этом 

нужно научиться разбираться, прежде чем делать какие-то выводы. Дам 

только одну подсказку - время различных течений - прошло! Наступило 

время Знаний! Время гуру - прошло, в том числе и в лице «психологов», 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%80%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B7%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%B0
http://loshadi.biz/loshadzebrazebroid/
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B4
http://svetl.name/page/knigi
http://www.salvatorem.ru/
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пришла пора включать собственный Мозг, невзирая на расовые различия! 

Нет больше смысла держаться за старое. У нас одна цель - воссоздать в себе 

Человека, независимо от территории проживания или цвета кожи!!! 

Теперь переходим к вопросу о признании телегонии. Попутно 

задумаемся: сначала Прометей крадёт у богов огонь, на этом огне 

инквизиция сжигает Джордано Бруно. Затем генетику называют 

лженаукой, когда последняя пробивает себе дорогу, нас начинают пичкать 

ГМО, уничтожая генетически.  Теперь телегонию - не успели признать 

наукой, но уже используют против людей. Как это так получается? Не 

праздный вопрос следует задать себе, если не понятно психологам, почему 

учёным запрещают проводить и обнародовать свои исследования в этой 

области. Лариса Винникова почему-то решила, что само явление можно 

отрицать вследствие того, что Пётр Петрович Гаряев оставил вопрос о 

телегонии открытым, до конца ещё не изученным, дав понять, что изучить 

мешают. Психолог недоумевает: «Кто мешает?»  Я бы спросила: «Для чего 

мешают?..» И если не сможете ответить сами, почитайте Н.В. 

Левашова.          При всём моём уважении к Петру Петровичу, я, однако же, 

расскажу о том, что нам ещё 

известно.                                                                                  

Подход П.П. Гаряева, как я понимаю, построен на информации о так 

называемом биополе. Опора 

делается на генетический аппарат, 

ДНК. По этой версии организм строит 

с помощью определенных волн - 

акустических и электромагнитных 

разных диапазонов некое поле, 

именуемое - биополем. Но что такое 

биополе? И что такое ДНК? Что 

его создаёт? Вот что писал о ДНК 

русский учёный А.М. Хатыбов в своей 

статье «Мозг (почти по Дарвину...) 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml 

«Вся информация о структурах и свойствах живых клеток 

содержится в мозге, а не в ДНК (в ДНК - некоторые неполные 

копии). Кроме того, сами ДНК - это своего рода "конвейер", на 

котором производится сборка изделий. Информация заложена в 

изделиях, например, после сборки автомобиль заправляют 

бензином, и он готов к передвижению, но никто не будет 

заправлять бензином сам конвейер, но биологи упорно ищут 

причину, по которой "конвейер" не двигается, и не обращают 

внимания на то, какие комплектующие поступают для сборки. Их 

нельзя увидеть никакими современными техническими 

средствами. Мозг - сложнейший комплекс, его нельзя создать из 

пыли. Мозг - результат многомиллионолетней работы по 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml
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формированию биоструктуры (человека). И конечно, мозг не 

может быть сформирован сам по себе из пыли с использованием 

химических реакций. Мозг - одновременно связанное состояние 3 

пространств - нейтринного (высшее), антинейтронного и 

протонного, или ионного. 

Статья «Зеркало современной науки» 

 http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/zazerkalxe.shtml   «...Мозг человека - 

сложный комплекс, управляет каждой клеткой тела, управление 

осуществляется гравито-магнито-электрическими импульсами, 

магнитными импульсами, строго квантованными магнитными и 

электрическими потенциалами. 

      Управление мозгом - из другого пространства. При нарушении 

связи с мозгом человек умирает. <...> 

   Биополе - средняя температура по госпиталю, а точнее -

 проекция частот взаимодействия полей». 

То есть, Пётр Петрович имеет дело с тем, что возможно 

зафиксировать современными приборами. К большому 

сожалению, современная наука может работать (и создавать 

технические устройства) не выше 64 октавы, все виды приборов 

не могут быть созданы выше 64 октавы. Всё, что выше 64 октавы, 

это - неинерционная масса, то есть, там нет гравитационных 

частот. Но Мозг измерить нет возможности, так как он находится 

вне досягаемости частот, улавливаемых наисовременнейшими 

приборами. Они только устанавливают эффект их наличия. 

Изучение телегонии, на мой взгляд, должно базироваться на 

понимании физики Мозга. 

      Александр Михайлович Хатыбов подметил ещё один интересный 

факт: «каждое новое слово в науке, как правило, сопровождалось 

сожжением автора. Установлено необычное для науки явление - если новая 

научная работа действительно раскрывает хотя бы на мгновение тайны 

природы, автор подвергается шельмованию (сожжению), но если работа 

является откровенной дезинформацией, то за этим следуют 

почести, Нобелевские и прочие премии, звания и т.д.» Одним из 

тех, кто подтвердил этот вывод был Люк Монтанье. Знакомый нам по 

истории с якобы открытием ВИЧ (см. «ВИЧ или не ВИЧ? Вот в чём 

вопрос»). 

Нобелевская премия просто сама 

искала своего обладателя. Обладателю 

некуда было деваться, пришлось принять. 

Сия слава не затмила пытливый ум, и уже 

через время Люк Монтанье смело проделал 

то, чего от него никак не ожидало научное 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/zazerkalxe.shtml
http://rnto.club/biblioteka/ganaeva-m.e./Stati/VICH-ili-ne-VICH---vot-v-chjom-vopros.html
http://rnto.club/biblioteka/ganaeva-m.e./Stati/VICH-ili-ne-VICH---vot-v-chjom-vopros.html
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сообщество. Провёл парочку экспериментов, которые подтверждение 

теории телегонии могли бы приблизить. Научное сообщество повторить 

эксперименты публично ему не позволило. Сработал «закон» о защите 

чувств научных верующих. 

«Открытие Люка Монтанье и ТЕОРИЯ ТЕЛЕГОНИИ» 

http://www.happydoctor.ru/info/685 

Шельмование и сожжение автора не заставили себя долго ждать. 

ЮНЕСКО обвинили в поддержке 

псевдонауки нобелевского лауреата 

http://meta.kz/novosti/science/924500-

yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-

nobelevskogo-laureata.html  

 Ещё один источник: Люк Монтанье: 

телепортация возможна 

http://vipof.com/971-lyuk-montane-

teleportaciya-vozmozhna.html 

Китайский учёный Каньчжэн -

 опыты проводил тогда, когда фотография уже 

существовала! 

«Чудесное превращение кур в 

уток (фото ниже) 

Скорее всего, оно - сообщество - не знает, что несколько десятков лет 

назад подобные фокусы творил в СССР бежавший из Китая ученый Цзян 

Каньчжэн. Он создал установку, которая «считывала» информацию ДНК 

одного живого объекта и направляла ее на другой. В этом смысле Каньчжэн 

шагнул гораздо дальше Монтанье, который манипулировал лишь ДНК в 

пробирках. В одном из опытов Каньчжэн воздействовал электромагнитным 

полем, считанным с дыни, на проросшие семена огурцов. Когда появились 

реальные огурцы, то они имели вкус дыни. 

Однако наиболее сенсационно выглядели другие эксперименты - 

старожилы нашего отечества наверняка помнят. Газеты рассказывали, как 

Каньчжэн облучал куриные яйца «утиным полем». И у вылупившихся 

цыплят на лапках появились перепонки. 

- Ранее считалось, что носителем генетической информации является 

ДНК, в молекулах которой содержится генетический код, - рассказывал 

доктор журналистам. - Достижения современной физики позволили мне 

предположить, что ДНК - это только «кассета» с записью информации, а ее 

материальным носителем являются биоэлектромагнитные сигналы. 

(То есть, всю информацию содержит только Мозг! - 

добавлю я от себя. (См. «Знания 

http://www.happydoctor.ru/info/685
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html
http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html
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от Na_Чала», http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala.html . - 

Прим. - М.Г.) 

Другими словами, электромагнитное поле и ДНК - это совокупный 

генетический материал, существующий в двух формах: пассивной - ДНК и 

активной - электромагнитное поле. 

В самом ли деле Каньчжэн творил чудеса или каким-то образом 

дурил всех, до сих пор неизвестно. 

 (Известно! Смотреть здесь:   

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html 

 Н.В. Левашов «Последнее обращение к Человечеству», 

«Сущность и Разум» - прим. М.Г.) 

Но несколько серьезных ученых того времени положительно 

отзывались о его исследованиях. 

Или Нобелевская, или Шнобелевская премия. 

Близкие идеи вот уже несколько десятков лет развивает руководитель 

Института квантовой генетики Петр Петрович Гаряев, который, как и его 

предшественник Каньчжэн, пытается доказать, что ДНК и 

электромагнитное излучение тесно связаны. 

(Про Гаряева я уже написала выше - прим. М.Г.) 

Не все коллеги, мягко говоря, верят Каньчжэну и Гаряеву. 

 (Закономерно в который раз задать вопрос: «А чем наука 

отличается от религии??? Зачем верить, если можно 

проверить...» - Прим. - М.Г.) 

Тем не менее, в конце ХХ века «Российская газета» писала: «Идея 

Гаряева и его единомышленников заключается в том, что генетический 

аппарат строит организм с помощью определенных волн - акустических и 

электромагнитных разных диапазонов - от видимой области до радиоволн. 

 Причем не только принимает их извне, но и генерирует сам. 

Экспериментально доказано, что ДНК генерирует радиоизлучения и 

лазерные лучи, которые и строят информационные голограммы». 

Установка доктора Каньчжэна 

для придания курам утиных 

особенностей: 

То есть всё, о чём шла речь 

выше, говорит нам о том, 

что подходить к рассмотрению 

телегонии с позиции 

«лошадиной грамоты» (А.М. 

Хатыбов «Роль лошади в 

http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala.html
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://www.salvatorem.ru/?page_id=2008
http://www.salvatorem.ru/?page_id=2008
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формировании современной науки») или с позиции медицины 

патологоанатомов (как пытается объяснить зачатие автор на видео, 

пытаясь отрицать телегонию) - не имеет смысла! В данном вопросе без 

опоры на Новые Знания, оперировать понятиями «материя», «энергия», 

«информация», «ДНК», «Душа» - ошибочно! Хотите вы признавать Новые 

Знания или нет, физику процессов никто не отменял. 

«Сперматозоид имеет ионную структуру и мозг в 96 октаве (меньше 

размера атома). Попав в "песочницу", то есть в структуру, в 

которой производится максимальное рассеяние, сперматозоид 

быстро подрастает (теряя при этом октавы мозга). При достижении 

равновесного состояния (октава 71.225625) подается сигнал, и производятся 

роды».  

А.М. Хатыбов http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/reinkar.shtml 

«Мозг почти по Дарвину» 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml 

Думать о том, что без наступления беременности, сперматозоиды в 

женщине просто глупо погибают, как я считаю, в корне не верно. То, что не 

пошло на формирование ребёнка, а 96-я октава «Мозга с хвостиком» - это 

очень мощный потенциал, рассчитанный не только на 9 месяцев 

вынашивания, но и на формирование образа крови и Духа, никуда не 

исчезает. Женщина вполне может играть роль «накопителя»: при 

рассеивании октав. То, что женщина получила в себя, переходит на более 

глубокие уровни её организма (уровень Сущности). Если уж инфекция при 

лечении антибиотиками никуда не девается, а переходит на более глубокие 

уровни и оттуда даёт о себе знать, хотя приборы в анализах ничего не 

обнаруживают. То, что говорить о людях? (Гомеопаты по симптомам у 

ребёнка иногда могут видеть, были ли у родителей до брака другие связи, 

клинические картины таких детей имеют свои 

особенности).                                                 

Не нужно забывать, что встречаются не просто мужчина и женщина, 

происходит взаимообмен между двумя Сущностями, два Мозга 

обмениваются потенциалом. (Более подробно в книге Н.В. Левашова 

«Сущность и Разум»). При этом надо заметить, что мощность потенциала у 

каждого человека своя. По моим предположениям и знакомству с другими 

источниками информации о телегонии - более энергоёмкий мужчина будет 

иметь более сильное воздействие на женщину, чем обычный, так же как 

мужчина, который женщину любит. Поэтому по моим предположениям, 

вполне возможно, - стирание предыдущих отпечатков любящим человеком. 

Ещё одна немаловажная деталь, о которой я читала много лет назад, 

источник, к сожалению, уже не помню. Даже одноразовая интимная 

близость соединяет Сущности мужчины и женщины навечно. И в какой-

нибудь из жизней они обязательно встретятся, чтобы отработать карму. То 

есть, если сегодня молодой человек, позволяя себе расслабиться, идёт на 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2008
http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/reinkar.shtml
http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml
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контакт с той, к которой ничего не испытывает и, возможно, даже 

презирает, в следующих жизнях она может быть его мамой, женой или 

дочерью и т.д. Ведь обмен потенциалом делает их в какой-то степени 

родственниками, а как мы знаем - при зачатии втянутая по каналу 

Сущность резонирует с генетикой своих родителей. Не стоит забывать и про 

кармические отягощения при случайных контактах. Если сегодня ты просто 

попользовался человеком, не факт, что завтра или в следующей жизни не 

придётся отдавать «долг». Отказываясь сегодня от своих детей и жён по 

причине «генетического компота», мужчины только наматывают себе 

лишний круг эволюционного биатлона. Возможно, психологи, читая всё 

это, покрутят пальцем у виска и без указания сверху сами Левашова, 

Хатыбова, ОФЧ читать не станут. Это их право. Тем не менее, всегда нужно 

помнить - НЕЗНАНИЕ ЗАКОНОВ НЕ ОСВОБОЖДАЕТ ОТ 

ОТВЕТСТВЕННОСТИ! И психологов в том числе. 

6.  Как я уже писала выше, оперировать понятиями «энергия», 

«информация» и т.д. без опоры на Новые Знания - ошибочно! По той 

простой причине, что человек их произносящий мало понимает, что за 

ними стоит. Вот что я слышу на 52-й минуте в ролике (51:30). 

«Любовь - единственное чувство, которое рождается без связи с 

информацией (???) ... Все остальные наши чувства могут появиться в связи с 

определённой информацией. Человек смотрит, обрабатывает этот мир в 

своём сознании. На его мысли проявляются некие чувства. Чувства - это 

энергия, и чувства запускают действия или телесный отклик....... Любовь -

 энергия не информационная (??????) она другая (?) Она рождается, и 

всё. (????) ..... Когда два человека любят друг друга, они наполняют своей 

энергией друг друга. И от этой энергии может родиться ребёнок...» (От 

неинформационной???????? Это как????) 

(1 час:13 минут) - «Реанимация телегонии нужна была для того, чтобы 

ввести понятие Закона Рита, благодаря которому стали пропагандировать 

инструменты, которые приведут к генетическому вырождению людей, к 

исчезновению любви, к уничтожению понятия «душа» и «любовь». 

(????????? «Ветер дует - потому что деревья качаются» ???) 

.................... Любовь - это протоэнергия! Она не подчиняется вот этому 

закону возникновения информационного поля (???????????). Это не 

информационное поле. Это протоэнергия, из которой соткан весь мир. 

Посмотрите вокруг: везде любовь и гармония царит, и только в душах 

людей ад царит!» 

Я не знаю, как относиться к подобным высказываниям... Может, если 

бы несколько последних лет не получала Новые Знания, наверное, мыслила 

бы так же. Ну уж, коль мне повезло больше, возьму на себя смелость 

немного разобраться и здесь. Если у кого получится лучше, чем у меня, я не 

обижусь. В своих поисках буду опираться на труды человека, получившего 

Орден «Гордость России» (видео в интернете) за исследования в области 



 
156 

 

макро- и микрокосмоса, русского учёного - Николая Викторовича 

Левашова. 

 Чем человек смотрит, и какой мир обрабатывает в своём 

сознании? У человека имеется шесть органов чувств, посредством которых 

он познаёт мир. Глаза, уши, нос, язык, кожа, вестибулярный аппарат. Эти 

органы являются датчиками, передающими сигналы в Мозг (о том, что 

такое Мозг, смотрите выше). Если у человека отсутствует зрение, сигналы 

через соответствующий датчик передаваться не будут. Значит ли это, что 

видимый мир от этого перестанет существовать? Значит ли, что радиации 

не было, пока не изобрели приборы, которые способны её фиксировать? 

Конечно, нет. А может ли энергия быть «не информационной», 

только потому, что у человека ещё не активен датчик, 

позволяющий видеть и понимать более, чем через шесть органов 

чувств? Что такое вообще - 

«энергия»?                                                                                            

Во втором томе «Зеркало моей души», в главе о медитации, Николай 

Викторович довольно доступно объяснил это понятие: «Обычно говорят о 

потоках космической «энергии» или «жизненной силы» Мидгард-земли, 

или и о том, и другом одновременно! Во-первых, «гуру», говорящие о 

«космических» или каких-либо других «энергиях», очень смутно понимают 

то, о чём они так уверенно говорят. Всё дело в том, что энергия является 

только свойством материи и без последней существовать не 

может! Это как скорость движения, например, машины. Скорость 

движения машины может быть больше или меньше, в зависимости от 

мощности двигателя, но... скорость НЕ СУЩЕСТВУЕТ сама по себе, 

отдельно от машины! Скорость - это только единица измерения 

перемещения автомобиля в пространстве! 

Аналогично, энергия - это тоже СКОРОСТЬ - ТОЛЬКО СКОРОСТЬ 

КАЧЕСТВЕННОГО ИЗМЕНЕНИЯ САМОЙ МАТЕРИИ! Материя 

переходит из одного качественного состояния в другое, и при этом 

происходит изменение самой материи, как, например, при горении. И чем 

больше изначальное состояние материи отличается от конечного состояния, 

тем больший перепад свойств и качеств между этими двумя состояниями 

материи наблюдается! Человек научился использовать эти перепады 

качеств материи и заставил эти перепады качеств выполнять полезную для 

себя любимого работу. И для удобства, опять-таки, себя любимого, ввёл 

единицу измерения. В этом нет ничего плохого, но не следует забывать о 

том, что ЭНЕРГИЯ - это условная единица, введённая человеком! 

И ещё: об энергии можно говорить только при необратимых 

процессах. Немного проясню понятие необратимых процессов. Например, 

берём поленья, уголь, солярку, бензин и т.д. При горении этих 

материальных объектов происходит образование плазмы - положительных 

и отрицательных ионов. После полного сгорания остаётся зола, сажа и т.д., 
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и как не старайся, остатки после полного сгорания (и даже частичного) 

никогда не превратятся обратно в поленья, уголь и т.д. Именно такие 

процессы и называются необратимыми! Именно необратимые процессы 

человек научился использовать в мирных (и не очень) целях! 

Таким же примерно образом и при медитации через человека 

«проходят» потоки материи. Эта материя для большинства 

людей НЕВИДИМА, в лучшем случае люди могут чувствовать эту 

материю! На самом деле эта невидимая для обычного глаза и современных 

приборов материя получила название «тёмной материи» (dark matter), и 

она составляет 90% всей материи Вселенной. Я называю эту «тёмную 

материю» «первичными материями» и делаю это только потому, что эта 

самая «тёмная материя» НЕОДНОРОДНА ПО СВОЕМУ 

КАЧЕСТВЕННОМУ СОСТАВУ! Кто желает ознакомиться с понятием 

«первичных материй» более детально, могу посоветовать прочитать мои 

книги «Неоднородная Вселенная», «Последнее обращение к 

человечеству» и др.» 

Из вышесказанного мы можем сделать вывод, что энергия и 

материя суть одно. А может ли материя не нести в себе информации??? 

Ответ очевиден... 

      Так что же такое ЛЮБОВЬ и как она появляется? Давайте 

откроем «Сущность и Разум», гл.4. «Природа эмоций. Высшие эмоции 

человека». 

 «Таким образом, у человека, в отличие от всех других живых 

организмов, положительными эволюционными приобретениями, 

становятся не только положительные мутации, проявляющиеся в 

максимальной адаптации физического тела к условиям экологической 

ниши и в физической силе индивидуума (что, безусловно, продолжает 

играть значительную роль в определении взаимоотношений между 

мужчиной и женщиной), но и степень развития мозга, и, как 

следствие, степень духовного развития человека. 

При этом уровень духовного развития каждого человека 

проявляется в качественной структуре сущности. Поэтому 

взаимоотношения между мужчиной и женщиной определяются не только 

внешней красотой физического тела, но и внутренней красотой и 

богатством души. Внешняя красота приобретает статус первичного 

стимула при сближении мужчины и женщины, в то время 

как внутренняя, духовная красота становится основным 

фактором, на основании которого эти взаимоотношения поддерживаются. 

Основная задача природы состоит в передаче лучших качеств от 

одного поколения другому через слияние генетики, как со стороны матери, 

так и со стороны отца. Мужское начало должно соответствовать, быть в 

максимально возможной гармонии с женским началом, они должны 

дополнять друг друга. Только в этом случае положительные качества смогут 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
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закрепиться в следующих поколениях. Это становится понятно, если 

вспомнить, что потомство получает в наследство половину хромосом со 

стороны матери, а другую - со стороны отца. 

Новые качества не смогут максимально проявиться в потомстве, если 

парные хромосомы, одна с материнской, другая с отцовской линий, не будут 

находиться в максимальном балансе, гармонии между собой. 

Если качественный уровень «отцовской» хромосомы не будет в 

гармонии с качественным уровнем «материнской» хромосомы, 

новые качества могут быть потеряны навсегда, или заблокированы на 

многие поколения. Каждый вид сохранился в ходе эволюции только 

благодаря закреплению положительных качеств. Поэтому следует 

предположить, что природа нашла способ выхода из подобного 

затруднения. 

Давайте попытаемся разобраться в этом удивительном явлении 

природы, которое проявляется в неповторимом чувстве, 

называемом любовью... 

Анатомия любви - не кощунство, как могут подумать одни, а 

необходимость, позволяющая нам глубже понять самих себя и, возможно, 

предотвратить роковые поступки и приобрести полноценное счастье для 

самих себя и для тех, кто рядом с нами. Вспомним, что качественный 

уровень развития каждого человека проявляется в качественной 

структуре сущности. Поэтому взаимодействие между мужчиной и 

женщиной проявляется, прежде всего, на уровне их сущностей. 

Прежде, чем продолжить этот анализ, необходимо обратить 

внимание на то, что мужская и женская сущности качественно отличаются 

друг от друга и при наличии полной гармонии, дополняют друг друга и 

вместе образуют одну цельную систему. При полной гармонии между 

мужской и женской сущностями, возникает активный взаимообмен 

качествами. 

Мужчина при этом получает от женщины качества, которых у него 

нет, и не может быть в силу качественной структуры мужской сущности, но 

без которых невозможно его дальнейшее развитие. В свою очередь, 

женщина получает от мужчины, качества, которых у неё нет, и не может 

быть в силу качественной структуры женской сущности, но без которых 

невозможно её дальнейшее развитие. 

В состоянии гармонии, мужчина и женщина дополняют друг друга, 

как две половинки одного целого, и при этом между их сущностями на всех 

уровнях происходит активный взаимообмен качествами, который 

сопровождается неповторимыми ощущениями, называемыми любовью. В 

китайской философии эту гармонию называют равновесием 

между инь и янь... 
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Вспомним, что уровень эволюционного развития каждого человека 

проявляется в качественной структуре его сущности. А это, в свою очередь, 

означает, какие тела сущности наработал данный человек и какой уровень 

собственной мерности они имеют. О полной гармонии между мужчиной и 

женщиной можно говорить тогда, когда тела, образующие их сущности 

имеют одинаковые или очень близкие друг к другу уровни собственной 

мерности.  

Поэтому гармония между мужским и женским началом может 

возникать на разных этапах развития каждого человека. Только состояние 

гармонии между мужчиной и женщиной может быть временным или 

постоянным. Чаще всего временная гармония возникает, когда встречаются 

люди, ещё не завершившие формирование направления своего развития. 

Состояние гармонии в этом случае определяется тем, что их эволюционные 

пути пересекаются в какой-то точке их развития и оба, мужчина и женщина, 

оказываются в этот момент в поле зрения друг друга. 

Аналогией этому может служить ситуация на перекрёстке дорог, 

когда машины, управляемые мужчиной и женщиной, спешащие каждый по 

своим делам, оказались на одном и том же перекрёстке в одно и то же время 

и увидели друг друга в этот момент. Особенно часто это случается с 

молодёжью в силу того, что в возрасте 14-20 лет начинается активное 

развитие астрального тела и практически все имеют один и тот же 

качественный уровень.... 

...И всё это может происходить как с мужчиной, так и с женщиной. 

Поэтому, когда конкретный мужчина встречает конкретную женщину, 

уровни развития их сущностей могут быть по отношению друг к другу в 

различных соотношениях. Если кто-нибудь из двоих развит более чем 

другой, говорить о возникновении глубокого чувства любви между ними 

просто не имеет смысла, взаимоотношения если и возникают, то носят 

весьма поверхностный и кратковременный характер. 

Близкие эволюционные уровни развития проявляются у людей в 

общих интересах, стремлениях, мечтах, что в свою очередь проявляется во 

взаимопонимании и взаимной поддержке. Поэтому, когда встречаются 

мужчина и женщина, близкие друг другу духовно, их души настолько 

близки друг другу, настолько дополняют друг друга, что между ними 

возникает любовь. Это становится возможным, когда на всех уровнях своего 

развития они имеют полную гармонию, что проявляется в близких или 

тождественных уровнях мерности каждого из тел, образующих их сущности. 

Развитие индивидуальности каждого человека продолжается всю его 

жизнь и поэтому очень часто возникают ситуации, когда люди, бывшие 

очень близкими друг другу, испытывающие глубокие чувства, начинают 

постепенно удаляться друг от друга. Постепенное отчуждение может дойти 

до стадии, когда у безумно любивших друг друга людей не остаётся никаких 
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связывающих их духовных нитей и даже интимная близость не приносит 

ничего, кроме раздражения и неприязни. 

Так почему великое чувство любви «умирает» у одних, исчезая в сите 

времени, превращаясь в мираж, в то время, как других влюблённых оно 

сопровождает всю жизнь, согревая и освещая каждый прожитый день, 

обогащая духовно каждого? В чём же тайна любви и почему она 

открывается одним и остаётся за семью печатями для других? Или, может 

ангел небесный передаёт её тайну избранным? И если да, то, за какие 

подвиги Господь Бог награждает счастливчиков?! 

Почему любовь может посетить дом последнего бедняка, согревая и 

освещая его убогое жилище и обойти стороной великолепные дворцы 

богача, оставив их холодными и пустыми?! Или вспыхнув яркой звездой 

незаметно испариться, как утренний туман под лучами восходящего солнца. 

Где же спрятана разгадка этой тайны, не дававшая покоя человеку со 

времён Адама и Евы?! 

Любовь - гармония душ и она исчезает, когда перестаёт существовать 

гармония между сущностями. Гармония исчезает тогда, когда в результате 

индивидуального развития происходят качественные изменения в 

структурах сущности. При этом кто-то оказывается эволюционно впереди 

другого и, как следствие, исчезает циркуляция первичных материй между 

телами сущностей мужчины и женщины на одном из уровней. 

Если этот процесс будет продолжаться и дальше, то в определённый 

момент не останется ничего общего между недавно столь близкими 

людьми. Качественные отличия сущностей приводят к тому, что остаётся 

возможным только сексуальный контакт, без какого-либо духовного 

единства. 

В силу того, что при сексуальном контакте происходит 

энергетический обмен между партнёрами, очень часто и он (сексуальный 

контакт) не приносит ничего, кроме раздражения и неприязни. Это 

происходит потому, что при качественных различиях сущностей потоки, их 

пронизывающие, имеют качественные отличия. И когда эти потоки 

становятся несовместимыми, объединение их при сексуальном контакте 

провоцирует только отрицательные эмоции, так как они смыкаются на 

качественном уровне сексуального партнёра, имеющего более низкий 

уровень эволюционного развития. 

И когда эти потоки несовместимы с качественной структурой другого, 

появляется защитная отрицательная эмоциональная реакция, которая 

делает нежелательными, по крайней мере, для одного сексуального 

партнёра, интимные отношения с данным человеком. 

Как неприятный вкус пищи вызывает у нас отвращение к ней, что 

даёт сигнал через вкусовые рецепторы о содержании в еде вредных для 

нашего организма веществ, так и отрицательная эмоциональная реакция 
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при интимной близости между мужчиной и женщиной, имеющих 

несовместимые качества, даёт сигнал через наше подсознание о 

несовместимости качественных структур их сущностей. 

Это является сигналом матери-природы, которая «беспокоится» о 

будущих поколениях, о передаче им от родителей только положительных 

качеств, без чего любой вид обречён на вымирание. Если же при таком 

нежелательном сексуальном контакте зачатие всё-таки произошло, то 

воплотившаяся сущность приходит с более низкого эволюционного уровня, 

чем мог бы быть при качественной гармонии между мужчиной и 

женщиной, имеющих совместимые качества... 

Давайте попробуем понять, почему при гармонии между мужчиной и 

женщиной возникают неповторимые чувства, любовь. Вспомним, что при 

расщеплении физически плотных веществ в клетке высвобождаются 

первичные материи их образующие, и они начинают циркулировать между 

уровнями клетки. Причём, большая их часть рассеивается в пространстве, и 

только незначительная часть насыщает тела клетки, тем самым обеспечивая 

клеточные жизненные процессы на всех уровнях. 

При гармонии между мужчиной и женщиной, в силу того, что 

мужская и женская сущности имеют различную полярность, потоки 

первичных материй начинают циркулировать между ними, внутри 

замкнутой системы, образованной сущностями. Различная полярность 

мужской и женской сущностей определяется качественными отличиями их 

структур. Эти качественные отличия проявляются в том, что у мужской 

сущности потоки первичных материй движутся от копчика к голове, в 

то время как у женской сущности движение происходит от головы к 

копчику. 

На атомном уровне наблюдаются подобные процессы, когда 

электроны, имеющие различные спины, положительный и отрицательный 

(что также проявляется во встречном движении первичных материй), 

создают электронные пары, которые представляют собой устойчивые 

системы. Электронные пары - супружеские пары - тождественные явления, 

отражающие состояние гармонии на разных эволюционных 

уровнях развития материи... 

Встречное движение первичных материй в мужской и женской 

сущностях определяется различным влиянием на уровень мерности 

окружающего их пространства. Мужская сущность при своём 

эволюционном развитии как бы «продавливает» мерность окружающего 

пространства, в то время как женская сущность при своём развитии как бы 

«заполняет» пространственную неоднородность изнутри. 

При наличии полной гармонии между мужчиной и женщиной, 

потоки первичных материй, прошедшие через структуры мужской 

сущности, протекают кроме этого и через структуры женской сущности, 

создавая дополнительное насыщение тел женской сущности. И 
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соответственно, потоки материй, прошедшие через структуры женской 

сущности, дополнительно насыщают тела мужской сущности. 

Таким образом, при гармонии между мужчиной и женщиной, 

называемой любовью, оба получают дополнительный потенциал от другого, 

и кроме этого, происходит обмен качествами между мужской и женской 

сущностями, без чего эволюционное развитие каждого невозможно. Для 

того, чтобы подняться на следующую эволюционную ступеньку, необходимо 

иметь качества как мужского, так и женского начал, что и происходит при 

интимной близости любящих друг друга и носит название белой тантры. 

Белая тантра возможна только между двумя, когда между 

мужчиной и женщиной существует полная гармония и взаимная 

любовь. Поэтому такое явление - довольно редкое, так как далеко не 

каждому удаётся найти свою «половинку», да многие и не стараются искать 

таковую, следуя поговорке «синица в руке лучше журавля в небе». Не 

многие решаются ждать или искать свою суженную или суженного за 

тридевять земель, в тридевятом государстве и пройти через огонь, воду и 

медные трубы...» (Н.В. Левашов) 

 Эбровская Система транслировала в науку то, что было ей выгодно. 

Часть лжи и часть правды. Тем не менее, находились и находятся умы, 

которые способны выискивать и в этих потоках информации зёрна истины, 

принося человечеству пользу. Наша задача брать на себя ответственность и 

во всём этом разбираться самостоятельно. Я начинала свою статью со своего 

отношения к психологии в целом. Завершить её хочу высказыванием 

отношения к психологам, в частности. Потому что, как бы вы не относились 

к психологам/психотерапевтам, отказаться от их помощи совсем наше 

общество не готово. Не нужно забывать, что душевная боль или травма так 

же реальны, как и травма физических органов и болит порой сильнее. Что-

то человек может убрать, залечить сам, в чём-то может просто не хватать 

знаний, опыта. Специалисты в области душевного врачевания также нужны. 

Так же, как и настоящие целители, настоящие психологи встречаются, увы, 

редко. Я для себя обозначила несколько признаков, по которым иногда 

произвожу отбор, чтобы определить, насколько передо мной специалист 

качественный. 

а) у качественного грамотного психолога хотя бы 

минимально решены свои собственные внутренние проблемы, он 

сам ПРОРАБОТАННЫЙ. То есть ему не требуется решать свои внутренние 

проблемы за ваш счёт - САМОУТВЕРЖДАТЬСЯ на фоне вас или других 

людей. Ему не требуется позиция компенсированного 

превосходства по отношению к кому-либо, он находится в позиции 

СОТРУДНИЧЕСТВА и открыт КОНСТРУКТИВНОМУ ДИАЛОГУ, а 

потому не боится обратной связи в ответ на своё мнение. 

Следовательно, не станет удалять ваши комментарии со своей 

странички, только потому, что они идут в разрез с его мнением, и 
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уж тем более просить вас удалиться из его группы. Я подобные 

ситуации часто использую как тест. Смотрю, готов ли психолог решить 

элементарную ситуацию в собственной жизни или нет? Если нет, какой 

смысл к нему обращаться? Как он поможет другому, если самому себе 

помочь не в состоянии? Если на его страничке нет комментариев «против 

шерсти», это не потому, что их нет в принципе. Это, скорее потому, что 

ведётся строгий отбор самим психологом с целью производить 

благоприятное впечатление. Реальному специалисту создание впечатления 

не нужно, он самодостаточен, в нём чувствуется сила, потому что 

присутствуют ЗНАНИЯ и способность эти знания применить на практике. У 

него грамотная размеренная речь, в которой разум преобладает над 

эмоциями. 

Был забавный случай, когда я как-то на страничке одних 

медицинских психологов попыталась заговорить о Новых Знаниях. Один из 

моих комментариев убрали, «чтоб не набежали адепты», далее пошёл поток 

агрессии со стороны подруги психотерапевтов (видимо, на неё их тренинги 

не действуют), в конечном итоге медицинский психолог позвала на помощь 

мужа-врача (психотерапевта): «Григорий, закрывай дискуссию, а то скоро 

выяснится, что Земля не круглая!» Что помешало медицинскому психологу 

самой закрыть дискуссию, не знаю. Но про то, что Земля и впрямь не совсем 

круглая и со смещённым центром тяжести к южному полюсу, да ещё 

почему-то не кувыркается в полёте, я писать им не стала. А то, кто ж им 

потом поможет? 

   «Земля - искусственная система, имеющая 3 оси - гравитационную, 

магнитную и электрическую (Верхоянск - Южный полюс), смещенный 

центр тяжести, строго ориентированную орбиту. Кроме того - сетку 

Хартмана, состоящую из гравитационной и электрической спиралей и 

магнитных меридианов, в определенных узлах которых находятся 

комплексы пирамид системы жизнеобеспечения биоструктур, населяющих 

Землю». 

«Земля, с точки зрения современной науки - это случайное 

образование из пыли и газов, то есть, сформирована из протопланетного 

облака достаточно давно. Земля - это геоид, с центром тяжести, смещенным 

к южному полюсу (а так как мы "летим" в сторону северного полюса, не 

понятно, почему Земля не кувыркается)». 

 (Хатыбов А.М. «Вращение Земли» 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/wrasheniezemli.shtml ,  

«Зеркало современной науки»   

http://samlib.ru/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy.shtml ,  

«Вера и Знания» http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-28.shtml ) 

б) качественный психолог не станет принимать за вас 

решения и насаждать собственное мнение в качестве истины. Он 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/wrasheniezemli.shtml
http://samlib.ru/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy.shtml
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-28.shtml
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создаст условия, при которых вы сами найдёте путеводную нить, а пока 

будете искать, успеете если и не вырасти, то хотя бы подрасти внутренне. 

Именно поэтому, когда работа проведена качественно, может наблюдаться 

«побочный эффект» в виде распада отношений с теми, с кем раньше они 

держались. О причинах ясно сказано выше Николаем Викторовичем. Когда 

человек развивается, он меняется качественно, потому что энергия-

информация-материя - это три в одном. Если вы смогли перевести 

информацию в Знания и применить на практике так, как вы раньше не 

делали, то внутри СИСТЕМЫ ваших ОТНОШЕНИЙ возникнут новые 

вибрации, пойдёт волна, затронет всех. Каждый будет реагировать в 

соответствии со своим уровнем развития. Но реакция будет! И здесь у 

каждого будет своя мера ответственности. Ответственность с себя можно 

снять, если проблемы не решать, а просто ныть, ходить и жаловаться, как 

делают многие. Тоже вариант. Но тут нужно помнить, что любой процесс 

имеет свои стадии: начало, течение процесса и конечный результат. 

Игнорирование проблемы всегда чем-то заканчивается. Обычно 

нехорошим. То есть за любой свой выбор вы заплатите, просто плата бывает 

разной. Принцип свободной воли учитывает ваши предпочтения. Это как в 

магазине, деньги или кредитная карточка - всего лишь форма, но платить 

приходится. Есть ещё одна форма сдвигания ответственности - 

спрашивание советов у других людей: собственная энергия на поиск 

решения при этом не затрачивается (иногда это становится разновидностью 

социального паразитизма), в случае чего можно или не воспользоваться, 

или обвинить другого если результат окажется неудачным. Это, кстати, ещё 

одна причина, из-за которой грамотный специалист не станет давать 

готовых решений, советов, научит вас самостоятельно до всего доходить. 

Максимум может дать рекомендацию. После этого говорить, что в 

психологии нет понятия «нравственность», лично мне - сложно, так же, как 

и Зебрёныша сложно считать крайним в том, что потребитель не дорос до 

Человека. 

Берегите себя и своих близких! 

 

 Марина Ганаева, февраль, 2016 

Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, Омская область 

http://vk.com/club73255771 

 

 

 

 

 

http://vk.com/club73255771
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Журавлёв Владислав Вадимович  
Родился  11 Сентября 1989 года, в Курске. 

Учился в школе №6 (ныне Лицей №6) с математическим уклоном в классе 

гуманитарной специализации. Школа была очень мощная, очень многие 

учителя были лауреатами Соросовской премии по: химии, математике, 

физики и биологии. Все решения принимались студентами-выпускниками, 

поступившими в лучшие ВУЗЫ России самостоятельно, блестяще сдав все 

экзамены. 

Моя бабушка тоже преподавала в моей школе математику в старших 

классах. 

С 1962 г. по 1988 г. работала в Курском Политехническом Институте на 

кафедре Высшей математики, старшим преподавателем. Являлась автором 

ряда учебных пособий для студентов института. 

С 1988 г. работала учителем математики Средней Школы №6 г. Курска. 

Награждена знаком «Отличник народного просвещения», являлась 

Ветераном Труда. По результатам опросов выпускников Средней Школы 

№6 – студентов Московских вузов, трижды награждалась Международной 

Соросовской Премией. 

Я потерял бабушку в 2005 году. Она умерла от рака поджелудочной железы, 

как раз я переходил в 11 класс. Поэтому по поводу медицины и помощи 
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Бога-религиозного – спорить со мной не нужно. Никто не помог. Я не знал 

тогда про Труды Николая Викторовича, к сожалению … 

 

 

В 2006 году я поступил в КГСХА («Курская Государственная 

Сельскохозяйственная Академия имени профессора И.И. Иванова») на 

финансовый факультет по специальности «Финансы и кредит».  

Наш ВУЗ – жалкое подобие моей мощнейшей школы. Поэтому – занимался 

самообразованием и профессионально занимался боевыми искусствами.  

Особая БлагоДарность моему первому тренеру, Щепихину Алексею 

Анатольевичу, который многое изменил в моём жизненном пути.  

Отельную БлагоДарность выражаю своему тренеру, с которым я уже на 

протяжении 10 лет тренируюсь и остаюсь в Прекрасных Дружеских 

отношениях.  

Выражаю БлагоДарность конкретному Бойцу, Витязю по Духу и по факту 

своих реальных навыков, Человеку, обладающему мощнейшей психической 

Силой и рядом неординарных для обывателя пси-способностей. Человеку 

широчайшего кругозора, неоднократно Помогавшему мне в моём Пути, 

который привёл меня к 4-му Дану Сэйбукай Карате (Боевое Реальное 

Карате, без средств защиты), приравнивающему меня сейчас к Мастеру 

Спорта Международного Класса и Инструктору. Выражаю БлагоДарность 

ВАМ, Грибакин Игорь Михайлович!  

Мой Путь в Познании Трудов Николая Викторовича начался в 2007 году. 

Этот год был переломным в моей жизни. Искренняя БлагоДарность ВАМ, 

Николай Викторович и Светлана Васильевна за ТО, ЧТО ВЫ СДЕЛАЛИ! 

Однако, по-настоящему переломным, считаю тот День, когда я активировал 

Комплекс «СветЛ». После написания самой первой статьи-отзыва «Дорога 

в Жизнь», я познакомился с Фёдором Дмитриевичем Шкрудневым. 

ТО, ЧТО СДЕЛАЛ для меня Фёдор Дмитриевич, достойно того, чтобы об 

этом написать целый рассказ. Сейчас этого не будет, но я выражаю 

ИСКРЕННЮЮ БЛАГОДАРНОСТЬ ЭТОМУ ДОБРОМУ И 

ВЕЛИКОДУШНОМУ ЧЕЛОВЕКУ! 

Что движет мною, при составлении статей?! Желание развиваться, 

Понимание и Видение Происходящих Событий и то, что мне – не 

безразлично. 

 

Здравия ВАМ желаю, читающие эти строки! 
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Еще немного о Здоровье 
 

Здравия желаю, Уважаемые 

Читатели! 

Проходят дни, недели, 

месяцы … Каждый из нас 

становится живым свидетелем 

непростых событий, 

проистекающих в нашем 

Прекрасном Мире. 

Лично я, в который раз 

убеждаюсь, что Дар, оставленный 

нам Николаем Викторовичем Левашовым, просто Безценен. И этот Дар – 

Технология «СветЛ» - осчастливил уже многих Людей, ворвавшись в их 

Жизнь подобно Сияющим лучам Света. 

Кстати, прошу не путать лучи Сияющего Света «СветЛ», с 

«ТВАР»ением Аншуковой и ее психически нездоровых «служителей 

богини» из «психиатрической палаты». Сей суррогат – ПО «Луч-Ник». 

Рекомендую ознакомиться с этой статьей. Это важно Знать и РАЗЛИЧАТЬ! 

ПРИШЛО УЖЕ ВРЕМЯ РАЗЛИЧАТЬ! Ибо Тьма и ее улыбающиеся 

представители-льстивые с дифирамбами-сочными, намного ближе, чем 

каждый это может себе даже представить. 

Но, не стоит отчаиваться: мы с вами 

ждем конца Тьмы, а на конец Света, 

поэтому с оптимизмом смотрим в 

Будущее  и идем в Познании дальше, 

вместе. 

К моей Великой Радасти, за 

написание статьи «Людей наделяет 

согласно их мыслей», меня Удостоили 

награды: серебряный Браслет «Жизнь». Я 

отдал этот Дар своему Другу, который 

очень нуждался в нем. Я подробно 

описывал это Радастное для меня 

событие в статье, с которой вы можете 

ознакомиться по адресу. Считаю 

необходимым добавить, что в этой статье 

приведены реальные фотографии того 

браслета, который получил от меня мой 

Друг. 

http://svetl.forumgrad.ru/t36-topic#160
http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/ljudej-nadeljaet-soglasno-ih-mislej.html
http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/ljudej-nadeljaet-soglasno-ih-mislej.html
http://rnto.club/Biblioteka/Zhuravljov-Vladislav/Stati/braslet-svetl-i-novie-jeksperimenti.html


 
168 

 

Я постарался подробно осветить в статье «Браслет СветЛ и новые 

эксперименты» все детали и нюансы, которые произошли с момента 

синхронизации Браслета с моим Другом. 

 Но все же я именно сейчас, хочу внести немаловажное дополнение о 

том, что мне было непросто объяснить Другу принцип Действия Генератора 

и даже всю пользу (безценную!!!), которую Он в Себе Несет. И дело здесь не 

только в неверии Человека в определенный результат. 

По моему личному убеждению, я могу предположить, что подобные 

сомнения возникают от специально сформированного «наукой» неверного 

понимания Законов Природы и смысла Жизни. И именно эти «научные 

подходы и положения» 

позволили холуям Тьмы 

получить определенную власть 

над этим Миром. 

Однако стоит упомянуть о 

том, что халдеи Тьмы нас c вами 

считали рабами. Но для 

«плебеев-холуев» Тьмы, я 

добавляю: кто держит рабов – тот 

сам – РАБ!!! И именно Эбры-

«работо»датели (применительно 

к исполнителям – «робото»создатели) не оставили бы от них никакого 

следа ни в прошлом, ни настоящем. Это так, лирическое отступление от 

Важной Темы. 

Я лично уверен в том, что многие Люди сталкиваются с подобным 

непониманием и НеВерием со стороны своих близких. Это очень неприятно, 

но доказать обратное можно лишь на своем примере, при: оздоровлении, 

Развитии и Действии. 

И для меня очень Приятно, что я привожу для вашего внимания 

отзыв моего Друга о реальном положении дел и Чудесных Изменениях в 

Его Жизни. Вот Его Слова: 

«В сегодняшнее время, когда планета Земля как никогда находится в 

критическом положении, именно мы, ее жители более всего уязвимы и 

подвержены различным воздействиям извне. Инфекции, радиация, плохая 

экология - все это неблагоприятно сказывается на здоровье человека. И 

именно тогда наступает момент, когда даже медицина оказывается 

безсильной. 

Многие люди, оказываясь именно в таком положении, судорожно 

начинают искать выход. Тратят немыслимые суммы денег на лекарства и 

помощь врачей, занимаются бессмысленным, а зачастую и пагубным 

самолечением, обращаются за помощью к шарлатанам, получая лишь 

"псевдопомощь". А ведь они не знают, что истинную помощь можно 
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получить гораздо проще, и при всем при этом, она будет гораздо 

эффективней. В чем же заключается эта помощь? Неужели врачам удалось 

найти панацею от всех болезней? Действительно, панацея была изобретена, 

но не врачами, а русским ученым Николаем Викторовичем Левашовым. 

Имя этой панацеи – «СветЛ», который существует в виде комплекса и 

браслета. 

Принцип действия ПО «СветЛ» в том, что оно не только насыщает 

человека соответствующими потоками энергий, но и восстанавливает 

качественную структуру системы организма до здорового состояния. ПО 

«СветЛ» автоматически регулирует накопленные потоки энергии и 

распределяет их в строгой зависимости от текущих задач по оздоровлению 

организма и поддержанию такого состояния организма на протяжении 

длительного времени. 

При грамотном и правильном использовании ПО «СветЛ» возможно 

не только победить возбудителя заболевания, но и через оздоровление 

восстановить нормальную работу любого органа или системы организма 

человека. 

Помимо оздоровительного воздействия Комплекс «СветЛ» 

способствует всестороннему духовному и интеллектуальному развитию 

человека, снижает вредное воздействие на человека негативных факторов 

окружающей среды, продуктов содержащих ГМО, благотворно влияет на 

восстановление естественных защитных свойств организма, повышает 

творческий и интеллектуальный потенциал. 

Возвращаясь к выше изложенному, я хочу рассказать Вам о том, как у 

меня появился браслет, и как повлияли на меня его свойства. 

Как и большинство людей, я испытывал определенные проблемы со 

здоровьем. Выражалось это в заболеваниях желудочно-кишечного тракта и 

повышенном артериальном давлении. Я неоднократно обращался за 

помощью в различные клиники, но после курсов лечения проблемы снова 

возвращались. Потратив много денег, времени и сил, я не добился 

ожидаемых результатов. 

Именно тогда, к моей величайшей радости у меня появился браслет 

«СветЛ». А появился он благодаря моему другу, который хорошо был 

знаком с принципом работы комплекса «СветЛ». Выслушав мои жалобы по 

поводу здоровья, он посоветовал мне воспользоваться браслетом, который 

должен был помочь моему организму в борьбе с заболеваниями. 

Изначально я со скептицизмом отнесся к его совету. Если оказалась 

бессильной медицинская помощь, то как мне мог бы помочь обычный 

серебряный браслет? По совету друга я ознакомился с системой работы 

браслета, а также заодно и с трудами Левашова. Для меня его труды явились 

настоящим откровением, хотя и сложно было поверить в суть написанного. 

Когда я, наконец, понял, что именно в этой помощи я и нуждался, сомнений 

не осталось: я решил заказать браслет. По счастливой случайности, на тот 
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момент у друга оказался этот чудодейственный браслет. Программа, 

заложенная в него, называлась Жизнь. И на самом деле, только надев его, я 

почувствовал такой прилив сил, будто родился заново. Энергия, которую 

излучал браслет, медленно разлилась по моему телу. Перед тем, как друг 

уехал, он посоветовал мне использовать браслет для структурирования 

воды, что я и сделал. 

Наутро, вода, которую я выпил, заметно отличалась от той, которую я 

пил до этого. Во-первых, у нее появился вкус, очень приятный, во-вторых, 

вода тонизировала и по-настоящему утоляла жажду. По поводу здоровья 

могу сказать следующее. Браслет не стал лечить меня самостоятельно. НО. 

Спустя неделю, я почувствовал облегчение. Давление постепенно 

нормализовывалось, таблетки я стал принимать реже, боли в 

поджелудочной железе стали затихать. Как бы это странно не звучало, но, 

настраиваясь на браслет, я помогал своему организму. Складывалось 

ощущение, будто браслет дает дополнительную силу и энергию, в борьбе с 

недугами. Помимо этого, прошло чувство постоянной сонливости, 

раздражения. Положительные изменения наблюдались и у моих родных, 

которые пили структурированную воду. 

Браслет помог не только мне. Много моих знакомых, имеющих 

различные проблемы со здоровьем, узнав о существовании браслета, 

немедленно приобрели его. И ведь действительно, он помог им. Может не 

так, как хотелось, но все же, имея под рукой своеобразную аптечку, 

становится намного легче. Не 

только от самовнушения. 

Уникальность программы, 

заложенной в браслете позволяет 

восстанавливать свой организм, что 

само по себе является чудом. 

Я настоятельно рекомендую 

приобрести этот браслет каждому 

человеку». 

   Это – описание моего Друга 

своей Жизни до и после получения Браслета «СветЛ» с Программой 

«Жизнь». Я ничего не изменял в Его словах. Каждый пусть сам сделает 

вывод о том, что там написано. 

Технология «СветЛ» уже 

неоднократно доказала свои реальные 

возможности. И здесь нет никакой 

мистики, есть лишь Знание, 

Понимание и Желание Создателя, 

помочь Людям. 

Ни Знаний, ни Понимания и уж, 

тем более, желания помогать Людям у 
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Темных не было и не будет никогда, их век окончен. Поэтому не доверяйте 

свою Жизнь и Здоровье невежественным шарлатанам и спекулянтам от 

науки. 

«Пришло Время Различать!». 

Сделайте Правильный Выбор! 

Честь Имею! 

 

 

Владислав Журавлев, Курск, 17.08.2014. 

 

 

 

 

 

Истинный смысл Сказа про репку. 
 

 

 

Здравия желаю, Уважаемые читатели! 

В 2006 году я познакомился с Творчеством Николая Викторовича 

Левашова. Как и другие Люди, я узнал о Выдающемся Русском Учёном 

«совершенно случайно».  

В социальной сети «В-контакте» я искал информацию про казачий 

рукопашный бой. Среди огромного количества видеофайлов, я обнаружил 

одно странное видео, где неизвестный мне Человек рассказывал про 

https://youtu.be/RgdOSxoClDs
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значение слова «оголтелый». Я очень заинтересовался Его Трудами и зашёл 

на Его сайт. С тех пор началась Новая Жизнь. 

Меня очень заинтересовал «Сказ о Ясном Соколе», 

проанализированный и объяснённый Николаем Викторовичем, в 

результате чего, мы получили совершенно другую картину Мира и 

восприятия этого Уникального Произведения. 

Русские сказки являются особым приёмом передачи информации 

потомкам в зашифрованном виде. Существует огромное количество 

объяснений и анализов русских народных сказок. Но, как бы там ни было, 

это все – поверхностные суждения 

на основе того уровня Знаний и 

понимания, которое сложилось у 

Людей, на основе искаженной 

информации, предоставляемой 

ранее Интервентской Системой 

Управления Земли. 

«Не важно, кто что 

думает, важно лишь 

исключительно ТО, ЧТО ЕСТЬ 

НА САМОМ ДЕЛЕ!». 

На мой взгляд, складывается очень безрадастная ситуация: мы 

передаем, знания о русских народных сказках детям, на основе только лишь 

вмененных нам Знаний и на основе своего понимания сложившейся 

ситуации. Если сказать по-другому – то мы действуем в силу своих 

возможностей. И в этом, согласно моему пониманию, кроется страшная 

беда! 

По моему личному убеждению, если мы будем действовать в силу 

наших возможностей, мы будем уничтожены, хотя при этом еще 

ухитримся деструктурировать все 

условия жизнеобезпечения на 

Мидгарде, проще говоря – 

Природу, что приведет к полному 

уничтожению всей 

инфраструктуры Людей. Если 

сомневаетесь – изучите 

внимательно. 

Я считаю, что мы должны 

действовать в силу постоянно 

расширяющихся 

Возможностей! Возможностей 

Разума! Это настолько 

многоуровневая информация, что 

не хватит и десятка статей, чтобы 

http://svetl.name/page/knigi
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-34.shtml
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-34.shtml
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охватить все грани этого понятия! Лишь только САМ ЧЕЛОВЕК своим 

безустанным Трудом над собой может измениться, и Технологии «СветЛ» 

Ему в помощь! А еще, я лично полагаю, что не многим это и нужно, ведь 

легче ждать манны небесной (которая все не ниспадает) и надеяться на 

других, чем затрачивать огромное количество времени и жизненной силы, 

изменяя себя и помогая при этом другим. 

Лишь только совсем недавно мне удалось с помощью Комплекса 

«СветЛ» и сознательной взаимосвязи с Генератором «СветЛ» (Генератор 

Первичных Материй), а также изучения Трудов Александра Михайловича 

Хатыбова,- Узреть Реальный Смысл «Сказки про репку». 

Я не буду, и делаю это сознательно, отвечать на вопросы о том, 

как я это сделал и почему я считаю, что Увидел Правильный Смысл Сказки-

Наставления. Прежде чем озлобиться и задать подобные вопросы, 

рекомендую самим понять, что такое Система Управления Земли, КЕМ и 

ДЛЯ ЧЕГО ОНА СОЗДАНА! Дам определенную наводку: если Вы думаете, 

что Система Управления Земли Создана лишь только для поддержания 

жизни и подобных функций, то Вы сильно ошибаетесь. А дальше – сами 

действуйте и думайте… 

Я не утаиваю ничего и делюсь теми Знаниями, которые не были 

сокрыты нашими врагами и обращены в прах, а были Сознательно и 

Умышленно записаны на Других Уровнях Реальности составителем этой 

Сказки. 

«Сказка про репку» была составлена в 1775 году отнюдь не очередным 

писателем, а сотрудником Царской Разведки, Аркадием Сергеевичем 

Гришаевым. 

А теперь, подробнее … 

Ходит очень много слухов о том, была ли Школа Разведчиков в 

Императорской России. Если же Была – то где находился центр подготовки, 

выражаясь современным языком?! 

Знания и умения нужно 

предавать и обучать этому 

новых сотрудников. Однако 

появляются некоторые 

нестыковки. Это происходит 

из-за того, что многие 

Царские Разведчики 

были ВИДЯЩИМИ. И 

исполняли особые 

поручения, которые даже 

для их коллег оставались за 

гранью фантастики. 
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Основной Центр Подготовки Императорской Разведки находился в 

Императорском Царскосельском Лицее. Наиболее знаменитыми 

первыми воспитанниками (и, как следствие, будущими разведчиками) 1811 

года стали: 

Бакунин Александр Павлович (1797—1862) 

Броглио Сильверий Францевич (1799 — между 1822 и 

1825 годами) 

Вольховский Владимир Дмитриевич (1798—1841) 

Горчаков Александр Михайлович (1798—1883) 

Гревениц Павел Фёдорович (1798—1847) 

Гурьев Константин Васильевич (1800—1833), 

исключён из Лицея в 1813 году 

Данзас Константин Карлович (1801—1870) 

Дельвиг Антон Антонович (1798—1831) 

Есаков Семён Семёнович (1798—1831) 

Илличевский Алексей Демьянович (1798—1837) 

Комовский Сергей Дмитриевич (1798—1880) 

Корнило  Александр Алексеевич (1801—1856) 

Корсаков Николай Александрович (1800—1820) 

Корф Модест Андреевич (1800—1876) 

Костенский Константин Дмитриевич (1797—1830) 

Кюхельбеке Вильгельм Карлович (1797—1846) 

Ломоносов Сергей Григорьевич (1799—1857) 

Малиновский Иван Васильевич (1796—1873) 

Мартынов Аркадий Иванович (1801—1850) 

Маслов Дмитрий Николаевич (1799—1856) 

Матюшкин Фёдор Фёдорович (1799—1872) 

Мясоедов Павел Николаевич (1799—1868)[4] 

Пушкин Александр Сергеевич (1799—1837) 

Пущин Иван Иванович (1798—1859) 

Ржевский Николай Григорьевич (1800—1817) 

Саврасов Пётр Фёдорович (1799—1830) 

Стевен Фёдор Христианович (1797—1851) 

Тырков Александр Дмитриевич (1799—1843) 

Юдин Павел Михайлович (1798—1852) 

Яковлев Михаил Лукьянович (1798—1868) 

 

Как мы видим, Александр Сергеевич Пушкин был в списке учащихся 

этой школы разведчиков. Александр Сергеевич Пушкин и все Его Друзья 

были ВИДЯЩИМИ, то есть – обладали Возможностью ВИДЕНИЯ 

МОЗГОМ. 
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Великий Писатель, был Разведчиком очень Высокого Уровня и был 

Убит не на дуэли Дантесом, а застрелен из засады сотрудниками английской 

разведки того времени. И уничтожен Пушкин был за публикацию своих 

уникальных зашифрованных произведений, повествовавших о реальной 

Летописи нашего Мироздания и нашей Державы. И не просто так с 

огромной Радастью дети читают его произведения, восторгаясь Его 

персонажами и стилем Его 

Повествования. 

Убийство Александра Сергеевича 

Пушкина явилось тяжелым ударом 

для всей Императорской 

Разведки. Это событие показало, что 

враждебные силы проникли повсюду и 

не гнушались уже никакими способами 

в достижении своих грязных целей. 

 

В связи с этим, Александром Ивановичем Чернышевым, 

Главой Корпуса Императорской Разведки, было приказано Михаилу 

Юрьевичу Лермонтову, действующему сотруднику Царской Разведки по 

внутренним государственным делам, составить криптографический 

манифест для объявления тайной войны сотрудникам иностранных 

спецслужб. Манифест-приказ был опубликован, и все мы с Вами тоже 

знакомы с Ним. Ведь этот манифест известен как Стихотворение «Смерть 

Поэта». 

Именно вот этот отрывок из Стихотворения: 

«Его убийца хладнокровно 

 Навел удар... спасенья нет: 

 Пустое сердце бьется ровно, 

 В руке не дрогнул пистолет. 

 И что за диво?.. издалёка,  

Подобный сотням беглецов, 

 На ловлю счастья и чинов 

 Заброшен к нам по воле рока; 

 Смеясь, он дерзко презирал 

 Земли чужой язык и нравы; 

 Не мог щадить он нашей славы; 

 Не мог понять в сей миг кровавый, 

 НА ЧТО ОН РУКУ ПОДНИМАЛ!!! 

 

Убийцы подняли руку на Спецслужбу Российской 

Империи! С момента публикации этого Стихотворения, Императорские 

Разведчики разыграли безсчетное количество спектаклей и постановок в 
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виде преследования Лермонтова со стороны Государства и Власть Имущих 

того времени. И во многом добились своего, на службе Отечеству! 

Самыми знаменитыми и наиболее способными в плане ВИДЕНИЯ 

МОЗГОМ, Разведчиками Российской Империи, были: Аркадий 

Сергеевич Гришаев (убит в 1776 году), Глава Корпуса Разведки 

Российской Империи Александр Иванович Чернышёв (с 1808 года), 

Александр Сергеевич 

Пушкин, Михаил Юрьевич 

Лермонтов, Александр 

Сергеевич Грибоедов. 

Однако стоит обратить 

внимание на то, что Александр 

Сергеевич Пушкин поступил в 

Разведшколу (Императорский 

Царскосельский Лицей) в 1811 

году. Получается определенная 

нестыковка: а где же находилась до этого штаб-квартира Царской 

Разведки?! И на это есть ответ. 

Основной штаб-квартирой и основным 

центром подготовки Царских Разведчиков, 

была Петропавловская Крепость. А сами 

учебные залы располагались в казематах 

Петропавловской крепости. Разумеется, не в 

камерах, где были заключенные, а в очень 

сложных сооружениях под основным зданием 

Трубецкого Бастиона. 

После прихода к власти прозападно 

настроенных Романовых, произошла грандиозная 

перепланировка Петропавловской крепости, а 

основные учебные помещения были затоплены и о 

них специально забыли, в надежде подстроить ход 

событий на свой лад. 

Основной причиной перестройки крепости 

было то, что отдельное крыло комнат обучения велось в особый зал, 

находившийся прямо под шпилем Петропавловского Собора. Между 

прочим, если Знать о реальной Летописи Санкт-Петербурга, то станет 

понятно, что версия о строительстве Града при Петре является полным 

бредом. 

Чем же так знаменателен собор Петропавловской Крепости и почему 

туда вел особый коридор из тайной школы Царских Разведчиков? Ответ 

заключается в том, сам шпиль Петропавловской Крепости выходит на 

основной сервер Родной Системы Управления Земли, расположенный под 

Петербургом. И дальше этот Сервер уходит по каналам связи в сторону 
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Северного Ледовитого Океана, огибая нашу страну, проходя 

через Берингов Пролив и уходя своей связью на другие комплексы. 

И есть еще один очень интересный нюанс, связанный с Петербургом и 

основными комплексами связи. Есть еще один 

малоизвестный нюанс тайной дуэли разведок России и Англии. Тайное 

проникновение англичан в Сибирь по малоизведанным маршрутам через 

Тихоокеанские Побережье нашей Родины. 

Проникновение для того, чтобы изучить ТО, ЧТО было в 

Послании Особого Царского 

Разведчика, Составившего 

тайную депешу Государственной 

Важности для Царя. Англичан 

взбудоражило именно то, что 

было в донесении Аркадия 

Сергеевича Гришаева, 

Составителя так называемой 

«Сказки про репку». Но об 

этом чуть позже. 

Нужно осветить еще одно важное событие, которое лишь усилило и 

подогрело дуэль разведок – кругосветное Путешествие Джеймса Кука, с 

официальной версией – поиск Великого Северо-Западного пролива. 

То, что мы сейчас знаем, как Панамский перешеек. Но основной целью 

этого странствия было изучение Тихоокеанских земель России. Для 

осуществления своих тайных операций на территории нашей Страны. 

По моему личному убеждению, я считаю необходимым привести 

отрывок из книги Николая Чуковского – «Водители Фрегатов». Я 

читал эту изумительную книгу, еще учась в школе, но лишь только сейчас у 

меня появилась возможность взглянуть на многие события совершенно по-

другому: 

«8 Октября 1778 года англичане наткнулись на большой остров. 

Жители острова оказались алеутами. Они сказали, что остров 

называется Уналашка, и охотно продавали морякам свежую лососину. 

На «Решение» (фрегат Капитана Кука – Флагман) явился пожилой 

алеут и вручил Куку письмо, написанное на неведомом языке и ржаной 

хлебец, внутри которого была запечена лососина. Низко кланяясь, 

ответил на вопрос о том, кто прислал его: «Русс»,- сказал алеут. 

Кук отправил на берег капитана Ледьярда, поручив ему разыскать 

русских. Два дня спустя капитан Ледьярд вернулся на «Решение» в 

сопровождении трех незнакомых мужчин. 

Старшего из них звали Яковом Ивановичем Сапожниковым. 

Он был капитаном корабля, стоявшего у противоположного берега 
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острова. Двое других были его подчиненные – офицер Герасим 

Григорьевич Измайлов (!!!) и матрос Петров. 

За обедом они ели ножом и вилкой, чокаясь бокалами с английскими 

офицерами. В капитанской каюте они внимательно разглядывали 

различные морские приборы, и Кук увидел, что они им очень хорошо 

знакомы. 

Он решил показать им только что составленную карту островов, 

расположенных между Азией и Америкой. Измайлов внимательно 

осмотрел карту и вдруг засунул руки к себе в карман и вытащил 

тщательно сложенный лист бумаги. 

(и наступает момент Истины, уважаемы читатели!!!) 

Это была карта тех же самых островов, но только КАКАЯ 

КАРТА!!! Все, что у Кука только приблизительно намечено, на русской 

карте было зарисовано с точностью. Сколько было здесь не замеченных 

островов и подводных камней! У каждого острова были обозначены 

все заливы и бухты, где могут останавливаться суда. В 

каждом проливе был отмечен фарватер! 

- Откуда у вас эта карта – закричал Кук,- Ведь ей цены нет?! 

В ответе Измайлова, Кук разобрал только одно слово: «Беринг». 

Капитан Беринг! Так вот оно что! Это карта самого Капитана 

Беринга!!! 

До англичан доходили слухи, что лет сорок назад, капитан русской 

службы Беринг переплыл из Сибири в Америку. 

Кук схватил карандаш и линейку, исправляя свою карту, сверяя с 

картой русских. И вскоре карта покрылась названиями: остров 

Туманный, Медвежий, Безплодный. А Северо-Западный выступ Америки 

назывался Аляской. Лишь только одно название Кук самостоятельно 

перенес к себе на карту. По синему пространству, разделяющему два 

материка, он написал: «Берингов пролив». 

Как Вы, Уважаемые читатели, понимаете, все это было очень удачной 

инсценировкой и спецоперацией Русской Разведки. Англичанам досталась 

настоящая карта и они праздновали свой успех, который оказался их 

провалом, четко спланированным уже за них и без их же ВЕДОМА. 

Потому что, с этого момента Русская Разведка получила полный 

контроль за всем побережьем, и ни один корабль и ни один псевдо-мирный 

экипаж не смог уже остаться не замеченным. 

У Вас, скорее всего, возникает вопрос: «да при чем же здесь все это? 

Где же анализ «сказки про репку»? Зачем нам это всё?!». 
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А события, которые я описал для Вас и Вашего понимания, 

полностью связаны именно с тем, что было в Депеше Государственной 

Важности Аркадия Сергеевича Гришаева. 

Эта депеша имела «внешнюю» и «внутреннюю» «оболочку». 

Внешняя – то, что мы читаем детям и позиционируем как Весть о НаРодной 

Мудрости и Единстве, то есть – детская «Сказка про репку». Но самое 

главное – внутренняя, реальная составляющая. 

Я взял на себя Право процитировать для Вас Слова Разведчика 

Высочайшего Уровня, но с учетом уже современного звучания, чтобы не 

было непонимания у читающих. Это ни в коей степени не искажает ни на 

йоту ТО, ЧТО ВЫ СЕЙЧАС ПРОЧИТАЕТЕ: 

Депеша. 

«ЕГО СИЯТЕЛЬСТВУ, Главе Корпуса Разведчиков Российской 

Державы Двух Ветвей (Примечание: Московской Тартарии и Империей за 

Уральскими горами), Александру Игоревичу Репнину. 

ВАШЕ СИЯТЕЛЬСТВО, я ИСПОЛНИЛ ВАШЕ РАДОВЕЛЕНИЕ. Я 

долго странствовал, почти 6 лет, но я исполнил Дело Чести, которое 

может стать поворотным в Судьбе НАШЕЙ ЕДИНОЙ РОДИНЫ, 

Раздираемой Западными Деструктивными Силами. Мы С ВАМИ Служим 

Единой Родине, независимо от Правителей. 

Я нашел ВЫХОДЫ ИСТОКОВ ЖИЗНИ и ВЕДАЮЩИХ, именующих 

себя Волхвами, способными провести обряд инициации и посвящения к 

Великим Знаниям и Мудрости Древних.  

Растения растут в мой рост в этих землях, струится Жизнь везде 

и Люди там Другие …  

Другие, … нет. Как же я заблуждаюсь и ввожу ВАС В НЕВЕДЕНИЕ, 

надеясь на это … ОНИ ВСЕ ОДИНАКОВЫЕ. Они не хотят НИ ВИДЕТЬ, 

НИ СЛЫШАТЬ … лишь только Восхваляют Предков и Хранителей за эти 

урожаи и дары Природы …  

Наша с ВАМИ Жизнь – путь Жестоких Испытаний и Развития 

наших Способностей, что позволяет мне и ВАМ, ВАШЕ СИТЯЕЛЬСТВО, 

Служить Родине и Побеждать там, где все слепы и глухи … мы ВИДИМ 

НЕЗРИМОЕ и СЛЫШИМ НЕСЛЫШИМОЕ …  

Доколе можно оставаться внутри Себя холопом с таким 

наследием СУТИ?! … 

То, что прочитают Люди, НЕ ВИДЯЩИЕ ЭТОЙ Депеши, не 

Мудрость НАРОДА, а МОЯ ВЕСТЬ о том, что с таким подходом 

Слепца и Глухого, мы не добьемся ничего значимого и ценного. 

Наши сотрудники изучат эту Информацию из моего Странствия 

и может, однажды, они Узрят ТО, ЧТО ВИДЕЛ Я. 
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ЧЕСТЬ ИМЕЮ, Александр Игоревич! 

А.С. Гришаев, ВАШ Заместитель». 

Вот и все, Уважаемые Читатели … каждый из Вас имеет полное 

ПРАВО остаться при своем мнении и действовать после изучения этой 

статьи, согласно Вашему Видению и Пониманию Сути Проистекающих 

Процессов. 

Если кому-то интересна тема войны Разведок России и Западной 

Цивилизации, могу лишь сказать, что нам есть КЕМ и ЧЕМ гордиться. Эти 

Воины-Разведчики остановили и обезвредили безсчетное количество 

нечисти-двуногой, которая лезла сюда со всех концов Мидгарда в любом 

обряжении (как правило, улыбающихся лицемеров-красавцев и 

красавиц, у которых скрыт кинжал за каждою улыбкой). 

Большая часть Жизни ЭТИХ РазВедчиков, известная из 

литературных источников,- Оперативная ЛЕГЕНДА. Многое из того, что 

приходилось совершать Разведчикам для поддержания своей «Легенды», 

вызывало в ИХ СУЩНОСТЯХ отвращение, но было неизбежной «платой» 

за спокойствие Родной Державы. 

Я не буду подводить философскую черту у этой статьи, потому что 

если Вы снова прочитаете ВЕСТЬ Разведчика, то все осознаете сами. 

Действуйте СОГЛАСНО СОВЕСТИ И НЕ ОСТАНАВЛИВАЙТЕСЬ В 

ЖЕЛАНИИ ПРИБЛИЗИТЬЯ К ИСТИНЕ ОБ ЭТОМ МИРЕ. 

В заключении статьи, я хочу сказать, что чтобы кто ни говорил, 

именно РУССКАЯ РАЗВЕДКА БЫЛА И ЯВЛЯЕТСЯ САМОЙ 

ЛУЧШЕЙ В МИРЕ. 

Светлая память Тем, кто отдал Жизнь в Невидимой ВОЙНЕ на 

БЛАГО ВЫЖИВАНИЯ РУССКОЙ ДЕРЖАВЫ. Ибо именно так ОНИ 

ИМЕНОВАЛИ СВОЮ РОДИНУ. 

Напоследок, отвечу с упреждением на вопрос о том, почему погибали 

такие величественные ВИТЯЗИ Тайной Войны: «Добро – для душевных 

сущностей во всех Цивилизациях Разуменной ориентации «Добро» есть 

реченное основание для осознанной готовности к самопожертвованию 

менее развитого состояния сущностей ради обряжения в бытие более 

развитой. Любовь в сожитии людей есть одна из форм «Добра»: 

http://www.salvatorem.ru/ 

 

Сказано многое, УСПЕХОВ ВАМ В ВАШЕМ РАЗВИТИИ! 

Владислав Журавлёв, Курск, 06.02.2015. 

 

 

 

http://www.salvatorem.ru/
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Как усилить взаимодействие с Программами 

"СветЛ". 

                          

Здравия всем желаю! 

Проходят дни, недели, месяцы ... течет время. Время ... каждый по-

своему понимает это Слово, каждый Человек вкладывает свой, особый 

смысл в это понятие. Если взять за основу современные представления, то 

время течет неумолимо быстро для одних и крайне медленно для других 

Людей. Все зависит от наших Действий и нашего Понимания 

проистекающих Событий. 

Относительно Космоса 

процессы, реализуемые на 

Мидгарде, являются лишь 

одним малым отрезком 

времени и несерьезной 

возней, которую мы сами же и 

организуем для себя, 

постоянно суетясь и стремясь 

к чему-то, тратя на 

«архиважные дела» свое 

время и Жизненную Силу. Так 

повествуют многие философы 

из разных эпох ... Но так ли 

уж мелки и несерьезны процессы, проистекающие на нашей с 

Вами Планете-Земля, на нашем РОДНОМ Мидгарде?! Может быть, 

стоит обратиться к Реальным Знаниям и Законам Природы?! 

После всестороннего и детального анализа Уникальных Знаний, 

оставленных нам Николаем Викторовичем Левашовым и другими 

Выдающимися Русскими Учеными, нам с Вами предстоит осознать, какую 
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Роль играет наша Планета в Летописи Мироздания. На нас с Вами 

возложена большая Ответственность. Однако, прежде чем взять 

ответственность за других Людей, нужно самому достичь Уровня Развития, 

который позволит на основе Реальных Знаний - Действовать и Принимать 

Право Выбора и всю соответствующую Ответственность на себя. 

Ознакомиться с Уникальными, ранее скрытыми от других Людей, Знаниями 

можно в нашей Библиотеке.    

Появилось распространенное мнение, что мы никому ничего не 

должны! Это - не так! Мы должны, должны многое, и не только другим, но и 

себе тоже. Цель данного хронологического отрезка времени и нашего 

воплощения здесь - стать Человеком, перейдя из категории Людей в 

категорию Человека-Творца. И у нас совсем немного на это времени. Более 

подробно можно ознакомиться с этими Знаниями в ТРУДАХ Соратников 

Николая Викторовича Левашова, представленных на сайте НИИ ЦУС. 

  Осознавая всю серьезность предстоящих Событий, Николай 

Викторович Левашов Создал для нас Уникальные Технологии 

Жизнесопровождения и Жизнеобезпечения, позже получившие ИМЯ 

Программы «СветЛ», Разумное использование которых предоставит 

возможность пройти этап Процесса Изменений, происходящих сейчас на 

Мидгарде. 

Безусловно, в первой части этой статьи, даже не подготовленный к 

восприятию подобной информации Человек, найдет что-то нестандартное, 

не вписывающееся в рамки предложенной концепции современной науки 

«от бизнеса». Тем Людям, которые, возможно, случайно увидели эту статью, 

рекомендую, ознакомиться с информацией по предложенным ссылкам. Это 

поможет Вам постепенно начать разбираться в ТОМ, что происходит на 

нашей Планете. И все же, эта статья составлялась мною для пользователей 

Комплексов и Браслетов «СветЛ», а также участников эксперимента 

«СветЛ-Флора» (нашей с Вами Дороги в Жизнь).   

На мой взгляд, прежде чем еще более подробно рассматривать 

взаимодействие с Технологией «СветЛ», каждый должен ответить себе на 

вопрос: «что такое Комплекс «СветЛ» ?!   Дело в том, что можно уже 

подобрать огромное количество разных ответов и предложений по этому 

поводу, однако задам упреждающий вопрос: «ЧТО же Оставил нам Николай 

Викторович Левашов и ЧТО же Внедряет Федор Дмитриевич Шкруднев для 

нас всех, что выражается в привычном нам понимании в Технологии 

«СветЛ» ?!». Особое внимание нужно обратить на тот важнейший нюанс, о 

котором постоянно твердят: Комплекс «СветЛ» - мобильно-переносной 

Сервер от Системы Управления Земли, или же - Источник Жизни для 

каждого Человека.   Мое Видение подсказывает мне, что «Истина кроется не 

где-то рядом», а перед носом у каждого. И ответ на этот вопрос мы получали 

уже много раз из автобиографии Николая Викторовича Левашова и из ЕГО 

Уникального Труда «Источник Жизни». Ответ кроется в том, что Источник 

http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV.html
http://www.salvatorem.ru/
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv.html
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post303514017
https://vk.com/topic-26198358_31731256
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Жизни, как Уникальная Структура Жизнесопровождения и Возможности 

Ускоренного Развития Сущности, не Является чем-то мистическим и уму 

непостижимым. Потому что ОН БЫЛ СОЗДАН Высшими Иерархами и 

ВОЗМОЖНОСТЯМИ ИХ РАЗУМА. ИЛИ МОЖНО СКАЗАТЬ - БЫЛ СОЗДАН 

ВЫСШИМ РАЗУМОМ.   

На основе долгого и плодотворного взаимодействия с Комплексом, а 

также своего личного, но проверенного мнения, я дам свое определение 

Комплексу «СветЛ».   Комплекс «СветЛ» - возможности Разума Высших 

Иерархов, в числе которых были Светлана Васильевна Левашова и Николай 

Викторович Левашов. И если еще раз перечитать ЕГО Уникальную 

автобиографию, то все станет на свои места, для этого необходимо «лишь 

только» Включить свой МОЗГ. Если не нравится эта фраза - ВКЛЮЧИТЬ 

ВИДЕНИЕ МОЗГОМ.   

Видение Мозгом - возможность перестройки Мозга Человека, 

предоставляющая возможность Видеть другие Уровни Реальности, 

странствовать по ним, осознавая механизмы взаимодействия Жизни там, а 

также можно сказать, что Видение Мозгом - перестройка Мозга, 

позволяющая УВИДЕТЬ МИР ТАКИМ, КАКОЙ ОН ЕСТЬ НА 

САМОМ ДЕЛЕ. Однако, для восприятия информации с других уровней, 

необходимо создать дополнительные органы чувств, которые позволят 

взаимодействовать с этими же уровнями. Проще говоря - создать особые 

свойства и качества, для реализации подобных действий. И добиться можно 

этого с помощью всестороннего изучения и качественного анализа Знаний, 

оставленных нам в Книгах Николая Викторовича Левашова и Светланы 

Левашовой, в которых очень подробно и общедоступно объясняется ТО, что 

было скрыто «за семью замками» от других Людей Темными Силами, что 

позволяло держать всех в НЕ-Ведении и лжи.   Николай Викторович 

Исполнил просьбу Людей, Предоставив ВОЗМОЖНОСТЬ 

ТРАНСФОРМАЦИИ Мозга. Но, в связи с тем, что возникает безсчетное 

количество порой просто бредовых вопросов в адрес Федора Дмитриевича 

Шкруднева и других Людей, рекомендую посмотреть фрагмент 

встречи Николая Викторовича Левашова с читателями Его Книг. 

Не напоминаем ли мы порой этих же «учеников» Николая 

Викторовича, о которых Он Говорит с искренним сожалением? Конечно же, 

напоминаем. И это лишний раз подтверждает, что Люди, по большей части, 

не готовы к такой перестройке МОЗГА, но так как сейчас ОЧЕНЬ 

КОНКРЕТНО встал вопрос выживания Людей на 

Мидгарде, ТЕХНОЛОГИЯ «СветЛ» была 

предоставлена. И для нашего же блага ... нет, 

для нашего же выживания и перехода в 

состояние ТВОРЕЦ=ЧЕЛОВЕК, нам нужно 

постоянно улучшать качество взаимодействия 

с: Комплексом «СветЛ», Браслетом 

«СветЛ» и Технологией «СветЛ-

http://www.youtube.com/watch?v=BLf_MFaXbaI.
http://www.youtube.com/watch?v=BLf_MFaXbaI.
http://svetl.name/
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Флора».   Все Технологии «СветЛ» согласованы с Родной Системой 

Управления Земли. Это означает, что как только мы начинаем 

взаимодействовать с Ними, начинается наша оценка со стороны СУЗ на 

нашу пригодность.   Особое внимание нужно уделить первому запуску 

Комплекса «СветЛ», или первому надеванию Браслета на руку. Потому что, 

происходит Ваша синхронизация с СУЗ. Фактически Вы «подаете сигнал 

маяка в темноте» о Вашем присутствии на Мидгарде, после чего начинается 

не только сопровождение Вас со стороны СУЗ, но и оценка Ваших действий. 

И происходит оценка и всесторонний анализ Ваших действий не только в 

момент Творческого Озарения, а каждую минуту. И уже Сама Система 

Управления Земли определяет нашу степень полезности и важности для 

Других.    

И это еще раз говорит о том, что Технология «СветЛ» - наше Право 

быть замеченным, фактически, которое можно сравнить как: право Алмаза 

быть найденным в породе и быть обработанным для того, чтобы став 

Бриллиантом, озарять своим Светом мир. И лишь только от нашего Труда и 

Комплексного взаимодействия с Технологиями «СветЛ» будет зависеть 

наша необходимость для Дел на Мидгарде.   Поэтому при взаимодействии с 

Комплексом «СветЛ» я старался уловить любое изменение своего 

состояния. Нет деталей не важных, 

все - очень важно и серьезно.    

Особым и значимым 

элементом для Усиления 

Оздоровления является 

предельная концентрация 

внимания на выбираемых Вами 

позициях. Проще говоря - акцент 

внимания на тех кнопках и той 

мощности воздействия, которую 

Вы хотите выбрать.   На мой взгляд, простое нажатие кнопок - явный 

результат и показатель абсолютно посредственного и, в некоторой степени, 

расхлябанного отношения к Комплексу «СветЛ». Потому что просто 

нажимая на кнопки, Вы, что бы ни считали о себе, почти не принимаете 

участия в Вашем Оздоровлении и более того, эффект от такого воздействия 

будет очень растянут во времени. Все за Вас будет совершать именно Сам 

Комплекс. А Вы лишь останетесь посторонним наблюдателем, ожидающим 

ошеломляющий результат. И это - реальный факт, который не хочется 

принимать очень многим пользователям.   

Прошу Вас, читатели статьи, не обижаться и не 

гневаться на эти слова. Потому что, это лишь только 

предтеча к описанию того, как я пришел к этому Выводу и 

изменил КАЧЕСТВО Взаимодействия с Комплексом, которое 

привело, по моим Меркам, к впечатляющим результатам в 

моем Оздоровлении и Развитии. Я не скрываю своих мыслей 
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и способов достижения подобного и делюсь своим опытом с Вами в надежде 

на то, что Вы сможете извлечь нужную Вам информацию из моего опыта и 

использовать Технологии «СветЛ» уже вполне осознанно, день от дня все 

усиливая качество взаимодействия с Комплексом «СветЛ». Поверьте, 

результат Вам понравится. Особенно при Вашем оздоровлении и 

понимании того, что и Вы были участниками этого важного Действия.   Увы, 

для некоторых, скажу сразу: я не получил Знания и способы 

взаимодействия с Комплексом при Рождении. Все этого было наработано 

ежедневным Трудом над собой. Но даже несмотря на мой Труд, первый свой 

опыт взаимодействия с Комплексом и анализ Его Действия я получил 19 

октября 2013 г. в Москве, при активации Комплекса «СветЛ» под чутким 

надзором и сопровождаемый безценными советами Александра Каленюка,- 

за что я ЕМУ Искренне БлагоДарен и Признателен!   

Именно Александр Поведал мне, еще задолго до активации 

Комплекса, всю важность настройки на него, особенно при первом 

включении во время которого происходит Ваша синхронизация с 

Комплексом «СветЛ». Особо важным нюансом, поведанном мне 

Александром, было то, что: «нельзя просто бездумно выбирать кнопочки и 

нажимать. Кнопки - лишь просто инструмент голографического 

восприятия. Именно Мозг активирует эти позиции, и ты должен не просто 

настраиваться на нажатие кнопок, а должен Видеть уже желаемый  

результат, проще говоря - свое Оздоровление».   К моменту написания 

этой статьи прошло уже много времени, многое пройдено и осознано мною. 

Поэтому дальше я предоставляю для Вашего внимания не просто 

пошаговую инструкцию с пунктами 1, 2, 3 ..., а многоплановую Конструкцию 

Восприятия и Действия. Лишь только Вы сами решите: использовать 

данные из моего опыта, или же забыть об этом.    
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При выборе объекта воздействия (орган, или системы организма) в 

Комплексе «СветЛ» я внимательно посмотрел на саму Картинку 

выбранного органа. Например, печень. Интенсивность воздействия - 100%. 

А дальше я заметил очень интересный нюанс, ставший отправной точкой 

для дальнейшего понимания: при настройке на картинку печени, я ощутил 

уже свою печень. А дальше мне стало еще интереснее, и я задал себе задачу: 

«вывести объемное голографическое изображение печени с учетом ее 

состояния на данный момент и перспективами на будущее».   

В результате чего я получил голографическую проекцию печени с 

теми нюансами, которые для меня были важны. А после я посмотрел на 

картинку печени в Комплексе «СветЛ» с сохранением этой голограммы и 

подумал, наблюдая за картинкой печени в Комплексе: «полное 

восстановление, нормализация и улучшение деятельности! БлагоДарю!». И 

нажал на кнопку. Я осознал, что мы «нажимаем» МОЗГОМ (ментальное 

взаимодействие), а наши руки лишь инструмент физической реализации 

подобного действия. Но самое интересное было дальше.   Я обратил 

внимание на созданную МОЗГОМ голограмму и несколько оторопел, 

потому что увидел перетекания первичных материй и увидел сканирование 

Комплексом состояния и реализации программы оздоровления с учетом 

текущего состояния печени.   

Такие действия я выполнил с каждой выбираемой мною позицией. 

Но только, хочу добавить, что подобные манипуляции я проводил в 

определенной последовательности. Предлагаю рассмотреть на двух 

примерах.   1-й пример: Вы запускаете Комплекс «СветЛ» в первый раз, и 

Он настраивается на Вас.   В данном случае, я считаю необходимым 

произвести выбор органов с помощью того способа настройки, как я указал 

выше. В вашем распоряжении - 36 позиций.   Как только Вы выбрали все 

интересующие Вас позиции, выйдите в главное меню Программы и 

зажмите кнопку Выключения Комплекса. Подтвердите завершение работы, 

и Комплекс отключится. Вернее, отключится планшетник, но не 

Генератор Первичных Материй.  И это очень важный нюанс. Рекомендую 

изучить статью «Целебная Живая 

Вода», чтобы несколько 

расширить Ваше восприятие по 

поводу этого «нюанса» 

(важнейшего, на мой взгляд). 

Подождите 15 минут и 

включайте Комплекс. Все, 

воздействие началось.   2-й 

пример: Вы уже Им 

пользуетесь.   Возможно, после 

долгого использования, Вы 

http://rnto.club/Biblioteka/Zhuravljov-Vladislav/Stati/Celebnaja-zhivaja-voda.html
http://rnto.club/Biblioteka/Zhuravljov-Vladislav/Stati/Celebnaja-zhivaja-voda.html
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захотели изменить многие позиции.   Я обнулял все позиции в разделе 

«Контроль нагрузки» и выключал Комплекс на 20 минут. Потом 

активировал Его и выбирал все необходимые позиции. А после - снова 

отключал на 20 минут. А после - запускал и воздействие 

начиналось.   Основной своей заботой я считал постоянный анализ 

изменений в организме и постоянный контроль проистекающих процессов. 

Считаю необходимым добавить, что, на мой взгляд, нужно пахать с 

Комплексом на пару, как волы.   Позже я понял, что все наши изменения и 

«озарения» - не просто успех и временные озарения, а наш ТРУД вместе с 

Комплексом. Потому что Комплекс «СветЛ» с помощью нашего Труда, 

дарует нам возможности, о которых Упоминал Николай 

Викторович Левашов. 

Не мы Создаем Комплекс, как и не создаем некий кристалл в Нем. А 

именно Комплекс «СветЛ» Создает в нас Структуру, фактически - свойства и 

качества. Все подробно рассказано Николаем Викторовичем в Его 

Автобиографии. Тем более, Сам Николай Викторович Упоминал о том, что: 

«при осмысленном изучении и анализе Знаний, которые я оставил в книгах, 

каждый Человек получит возможность овладеть теми навыками, которыми 

пользуюсь и я».    

Взаимодействие с Браслетом «СветЛ» можно осуществлять так же, 

как и с Комплексом «СветЛ»: прислушиваясь к себе. Фиксируя изменения и 

уделяя серьезное внимание Качественному Структурированию Воды, 

которую нужно пить как можно больше.   Действительно, так много уже 

сказано в статьях про Технологии «СветЛ», что уже трудно добавить что-то 

еще. Нам уже известно и понятно, что Эти Технологии имеют 

Стратегическое Значение для жителей нашей планеты. И, на мой взгляд, 

есть еще один важный фактор, при осознании и принятии которого, можно 

добиться серьезных успехов с Технологией.   Этот фактор - ПОНИМАНИЕ 

ТОГО, ЧТО НАМ НУЖНО ТАК ПАХАТЬ НАД СОБОЙ, КАК И НЕ 

СНИЛОСЬ «ПАПЕ КАРЛО». Никто не говорил, что будет 

легко.   Ответьте?! Что лучше: лежать и ждать изменений, порой, читая 

чьи-то статьи, или же просто не знать покоя в стремлении познать МИР и 

приблизиться к истине о СО-

Творенном Мире?! Чувствовать себя 

Человеком? ...    

На мой взгляд, прекрасное 

«стратегическое дополнение» в 

Возможности стать Человеком - 

развитие Человека при 

взаимодействии с «СветЛ-Флора».   Я 

провел, однажды, эксперимент, 

изучая один важный вопрос, который 

не давал мне покоя: «а если 

использовать «СветЛ-Флора» в 
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плодопитомниках, например, где выращивают яблони разных сортов и 

множество сортов разных деревьев, то как же задавать образы на разные 

сорта яблонь, например. Неужели нужно создавать сотни образов-

воздействия, под каждое дерево, может быть, есть другой путь?». И выход 

был найден. Причем, в полевых условиях.   Я был на даче, рассматривал 

яблони и вдруг меня посетила мысль: «а что если создать единый образ, 

который будет влиять на каждую яблоню, независимо от сорта?!».    

Мысль-то прекрасная, но как 

это реализовать? И выход был найден. 

Я настроился на свою «СветЛ-Флора», 

которая находилась дома, на 

дистанции в 15 км от меня, 

соответственно - не было никакой 

«привязки» к даче. Да и как можно 

«привязать» и «чем» «СветЛ-Флора» к 

даче, или к любому другому месту? 

Радиус действия 20 метров был 

специально заявлен, для того, чтобы 

мы поняли, что все это реально. Нет никаких пределов по площади 

воздействия, есть «лишь» Знания и Возможность это реализовать. Или же - 

обратный вариант. Зависть, обида и негодование по поводу того, что нельзя, 

на данный момент реализовать что-то, что может другой, должны быть 

полностью исключены, как качества, не достойные Человека. Лучше 

трудиться над собой и думать, думать, думать ... 

 

Внимательно настроившись на 

«СветЛ-Флора», я создал для себя 

«визуальную яблоневую 

топографию». Это означает, что мое 

Видение (Мозг), специально 

«затемнило» все другие деревья и 

перед моим взором исчезли: дома, 

постройки и любые другие 

препятствия. Остались лишь яблони 

во всем дачном поселке. Ощущения 

были очень интересными: словно 

очутился в яблоневом лесу, который 

жил своей жизнью и очень 

внимательно, в-свою очередь, 

настроился на меня. Были десятки яблонь разных сортов с разными 

сроками созревания плодов и условиями ухода.    
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Оставалось лишь действовать и 

брать ответственность на себя: я создал 

для «СветЛ-Флора» образ одной яблони, 

со всеми свойствами развития и 

жизнеобезпечения, а затем, дистанционно 

с дачи, передал (Ментально) этот образ, 

созданный мною, в пластину «СветЛ-

Флора» для начала воздействия. Как 

передать такой Образ на такой большой 

дистанции?! Я просто представил, что 

«СветЛ-Флора» рядом со мной и передал 

образ для воздействия. Вот и весь 

«секрет».   Как жаль, что невозможно словами описать переливы 

разноцветных первичных материй, которые последовали из-за воздействия 

«СветЛ-Флора» на выбранные деревья в строго 

ограниченных пределах дачного поселка. Каждая из 

яблонь отреагировала на воздействие, словно начала 

наливаться Жизнью и изменяться.   Я остановил 

воздействие, потому что я не имел права вмешиваться 

в частную собственность других Людей. Воздействие 

прекратилось, как только я изъял этот образ-

воздействия из «СветЛ-Флора». При желании можно 

лишь ментально настроиться на любую яблоню и 

задать программу воздействия, просто смотря на нее, а 

единый образ, который Вы создадите, как я на рисунке 

это показал, сразу же отреагирует на Вашу просьбу.   Успех с Технологией 

«СветЛ-Флора» зависит от Ваших Пси-Способностей. Развивайте их и магия 

перестанет быть таковой, потому что это станет для Вас совершенно 

понятным Трудом. Потому что МАГИЯ - возможность Силой Мысли 

оперировать первичными материями на основе Знаний о Природе и 

ответственности за свои Действия.   Хочется попросить Вас, уважаемые 

читатели: не спрашивайте меня, как я это сделал и добился определенных 

успехов с Комплексом «СветЛ» и с «СветЛ-Флора». Я сделал так, как 

подробно расписывал в статьях для Вас. 

В заключение статьи, желаю Вам 

передавать образы-воздействия с такой же 

теплотой и заботой, как эта девушка передает 

свое тепло и Любовь своему Любимому Человеку. 

Совесть, Стремление Ведать и Бережное 

Отношение к Уникальным Знаниям и 

Технологиям, которые оставил нам Николай 

Викторович Левашов, должны стать Вашими 

надежными спутниками в непростое время, в которое мы живем.   

Я искренне желаю Вам Успехов.   

http://www.levashov.info/
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Послесловие: «почему нужно относиться так бережно и с теплотой 

к Технологиям «СветЛ», постоянно совершенствуясь во взаимодействии с 

ними?! Потому что помощи ждать нам неоткуда, и никто не придет, а 

результат может проявиться только в ответ на любовь. Но убежать с 

Мидгарда в поисках лучшей Жизни - НИКТО не сможет».    

Честь имею!    

 

 

Книги, изменившие мою жизнь 

 

Проходят дни и годы… 

Однако, я сейчас прекрасно 

понимаю, что моя жизнь есть 

«до» и «после». До ознакомления 

с книгами Николая Викторовича 

Левашова, наверное, как и 

многие, изучал литературу 

Восточных стран, в надежде найти 

ответы на очень важные вопросы 

в жизни каждого: про Любовь, 

Мироздание и многое другое. Но, 

к сожалению, а теперь, я понимаю, что к счастью, я не пошел этим путем, 

потому что простой запрос в разделе видео социальной сети «В контакте», 

навсегда изменил мою жизнь. 

Я искал информацию на тему Казачьего Спаса и случайно обнаружил 

видео, еще не знакомого мне тогда, Николая Левашова, в котором Он 

рассказывал про значение слова «оголтелый». Я понял, что нашел, нашел 

то, что искал!!! 

Позже с его сайта я скачивал уже и книги, и оздоровительные сеансы, 

и другие видеоматериалы. Безценная качественная информация, позже 

трансформированная мною в Знания, полностью изменила мою Жизнь! Я 

этому очень Рад. 

А еще больше я Рад, что у меня есть комплекс «СветЛ», который 

помог мне еще раз взглянуть, уже с другого «ракурса», на Труды Николая 

Викторовича! И с помощью Друга (комплекса), я теперь хорошо понимаю 

слова Николая Викторовича: «я и не скрываю, что в моих книгах, я 

воздействую на Человека, это способствует лучшему усвоению информации 

и ее дальнейшего применения. Тем более, что информация при написании 

заложена на многих уровнях. И повторное изучение, и прочтение книг 
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позволит вам уже взглянуть на описываемые там вещи с других позиций, 

словно вы и не читали этого!». 

С помощью комплекса, мне удалось осознать многое, чего я не 

заметил раньше, изучая Его книги. И я хочу с вами этим поделиться. 

Пару недель назад я себе задал вопрос: а почему, именно, эти книги и 

труды нам оставил Николай Викторович?! Почему в такой определенной 

последовательности? Есть ли какая-то закономерность и причина, по 

которой Он оставил нам именно эти труды? И она есть. И нужно ее понять и 

разобрать. Давайте попробуем проанализировать. 

Важным и мудрым шагом Николая Викторовича было предоставить 

информацию от Коалиционного Отряда Наблюдателей, что и было сделано 

в начале книги «Последнее обращение к Человечеству». И информация, 

изложенная в этом обращении, безценна! 

Но, к сожалению, не все представители КОН были так мудры, как 

Николай Викторович. Составляя текст сообщения, они не учли многих 

деталей и условий интервенции, что и не позволило читателям оценить это 

ОБРАЩЕНИЕ ПО ДОСТОИНСТВУ. Это, в конечном итоге, привело 

большинство людей к неприятию и отторжению переданной информации. 

И даже сейчас, когда уже не существует ИСУЗ, многим еще не понятны 

слова представителей Цивилизаций Сириуса и Ориона, составившим 

обращение. 

А то, что они именно из тех Цивилизаций, подтверждается словами 

Бориса Викторовича Макова: «применительно для модельного комплекса 

Земли, –начальной фазой своего первого этапа цивилизационного 

развития было обретение своего совершенства при попечительском 

управлении со стороны Цивилизационного Кластера группы 

Цивилизаций «Орион» (фаза «дошкольного воспитания»), в которую 

входит 384 Цивилизации (как количество «Учебных 

мест»). Последующей фазой своего первого этапа цивилизационного 

развития Земли должен был бы быть переход под попечительское 

управление со стороны Цивилизационного Кластера группы 

Цивилизаций «Сириус», в который должно быть объединено 784 

цивилизации (в настоящее время 783 вследствие отсутствия в этом кластере 

одного «ученика» – Земли)». 

Пожалуйста, обратите внимание еще раз на эту информацию, потому 

что обращение от К.О.Н. не могло быть составлено другими 

Цивилизациями еще более высокого уровня Развития. В этом не было 

смысла по отношению к земле. Нужно было бы закончить «один виток 

Развития» кластерной системы, прежде чем перейти на другой уровень. 

Попробуем пойти с вами дальше по тексту Обращения… 

«Основой предельно убогой личности являются понятия 

«да» и «нет», как якобы реально существующие и многократно 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
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проявляющиеся при ступенчатом анализе любого сложного процесса. 

При этом, число ступеней в анализе - конечно и, чаще всего, весьма мало, 

даже если вами исследуется достаточно серьёзная проблема. Поиск 

ответа сводится к выбору одного из двух, где два - число ступеней 

возможных решений, тогда как наиболее правильное решение лежит 

между ними». 

 «Нынешнее отношение к вам, как к разумной расе затрудняется 

следующими соображениями информационного порядка. Примитивность 

языка, как способа обмена информацией, показывает 

уже подсчёт количества осмысленных правильных фраз. Язык, в 

сущности, не способ передачи информации, а способ её сужения, и не 

достижение разума, а лишь убогое временное явление на ранних этапах 

эволюции человечества». 

А вот эта фраза очень важна! 

Обратите внимание и послушайте, как 

сейчас разговаривают люди. Наш язык и 

так богат, чтобы использовать простые 

слова и уж тем более – короткие 

словосочетания. Человек с богатым 

словарным запасом и понимающий 

истинный смысл слов, способен не просто 

грамотно и красиво составлять 

предложения и вести диалог, но и 

насыщать свои слова образами, что будет 

способствовать еще более качественному 

усвоению информации другими людьми! 

А ведь использование образов и 

возможность их передачи другим – это 

основы телепатических контактов, с 

помощью которых происходит общение в 

цивилизациях космоса! 

  

 «Наш язык и так богат – выбрось 

из него весь мат». Подумайте над этим. 

   

Если уж мы не можем грамотно и понятно говорить на родном языке, 

о каких еще «достижениях» может идти речь?! Ведь все общение 

происходит на уровне телепатического восприятия!   Многомерно! 

«Как нам представляется, на работу по перестройке логического 

фундамента мышления человечеству надо около 6.000 лет, что, ввиду 

грозящей ему опасности, является критическим сроком. Поэтому 

указанная работа должна быть начата уже сейчас». 
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И вот здесь нужно пояснить. Представители К.О.Н. обращались к нам 

не с предложением перестроить наш логический фундамент за указанное 

время. Они лишь тонко намекнули на то, что времени на раскачку нет и 

нужно предпринимать срочные меры! 

 Они сказали практически следующее: «У ВАС НЕТ ЭТОГО 

ВРЕМЕНИ!!! У ВАС ЕГО ВООБЩЕ НЕТ!!! ДО ЧЕГО ВЫ СЕБЯ ДОВЕЛИ!!! 

КАК ЖЕ МЫ МОЖЕМ ВАМ ПОМОЧЬ, ЕСЛИ ВЫ ДАЖЕ НЕ СЛЫШИТЕ 

НАС!». 

А ведь это обращение безценно. Да, возможно, при первом 

прочтении, многое непонятно. Однако этим обращением они сделали 

многое: они предоставили нам определенные критерии и необходимые 

качества, которыми нужно обладать, для изменения ситуации на нашей 

планете. 

А что же мешает вам развиваться? 

Наверное, во всем виновата цивилизация Эбров (правда, практически 

уничтоженная на данный момент) и Великие Темные! Они – причина всех 

бед и нежелания Трудиться над собой … 

С таким подходом легче 

жить: «они виноваты, я - просто 

жертва. Пусть снова придет 

Иерарх Перун, Даждьбог, Тара и 

восстановят справедливость. И 

мы возрадуемся» … и повторим 

путь Антов в «никуда». 

И еще нужно сказать: а 

почему вы думаете, что они 

никому не помогли и не 

связались ни с кем из живущих 

на нашей планете? Они ведь сами указывали, что не отказываются от 

помощи отдельным людям! Но для этого нужно, чтобы сам Человек 

достучался, дорос, сделал что-то значительное для того, чтобы его заметили 

и услышали! 

Важно обратить внимание на слова Николая Викторовича о том, что в 

его книгах – «лишь азбука и грамматика нового Знания». 

Это – всего лишь пласт, основной фундамент, которому бы стоило 

обучаться с раннего детства. И без него – нет пути дальше. 

 Тем более, лично я уверен в том, что без базового фундамента 

понимания, Дарованного нам Николаем Викторовичем, безсмысленно 

пытаться постичь Знания Александра Михайловича Хатыбова и Бориса 

Викторовича Макова. 
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У Них очень много интересных Трудов, которые можно найти на их 

сайте, по этой ссылке. 

Давайте остановимся и на основе уже имеющейся у нас информации, 

оглянемся вокруг. В материалах «Основы Формирования Человечества» и 

Трудах Бориса Викторовича Макова, представленных на сайте «НИИ ЦУС», 

подробно описаны и разъяснены процессы и события, происходящие на 

земле. Все мы наблюдаем природные катаклизмы, изменения в психике 

людей и много чего еще. 

И становится очевидным, что основная цель книг Николая 

Викторовича, не просто, некое «Просветление» населения, а спасение 

жизни людей. А спасти свою жизнь невозможно, не приложив к этому 

усилий в Эволюции Сущности. И Николай Викторович прекрасно Понимал, 

ЧТО грядет и ЧТО будет происходить. 

Чтобы отвлечься, нужно упомянуть 

еще одно. Николая Викторовича часто 

просили прислать схемы, чертежи, с 

подробным описанием и характеристиками 

его генератора темных материй (термин, 

введенный физиками). Подробнее о 

реальных возможностях и свойствах этого 

генератора, можно узнать на сайте Николая 

Викторовича, в разделе «Источник 

Жизни». 

И он однажды показал ЕГО. 

Всем так интересно! Но ведь все 

знания совсем рядом! И форму Источника 

Жизни вы видели много раз! Посмотрите 

на обложку книги «Неоднородная 

Вселенная». И сами УЗРИТЕ. 

Можно написать и составить целый трактат по наследию Николая 

Викторовича! А есть ли время — это делать, а вам это изучить? Я думаю, 

что – нет. А еще хотелось бы сказать о безценном вкладе в наше 

выживание Александра Михайловича Хатыбова. 

Ведь он написал не «странные научно-юмористические очерки» … Он 

предоставил нам детальнейшее описание структуры СУЗ и ее основных 

серверов и «командных пунктов». 

Каждый, у кого хватит усердия, способностей и качеств – сможет 

найти у него все ответы на свои вопросы! Более того, уже в Трудах 

«Основы Формирования Человечества» упоминалось о том, что связь Мозга 

Человека и РСУЗ, будет очень оперативной! Но, чтобы обратиться за 

помощью, нужно знать, как и куда обращаться! В трудах Александра 

http://www.salvatorem.ru/
http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
http://www.salvatorem.ru/
http://www.youtube.com/watch?v=E2pNEDBPGnE
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Михайловича Хатыбова можно найти все ответы с самыми точными 

координатами! И не только это! 

А в заключении, хочется отметить, что пора бы уже включить Мозг и 

взять ответственность за себя и за своих близких! 

И ведь не нужно ни в коем случае принимать это как оскорбление, 

прошу! Ведь все это составляется только лишь с одной целью: поделиться 

опытом и дать возможность людям – осознать изменения на земле и дать 

почву для размышлений и действий. 

Нет информационного поля, откуда мы можем получить нужную нам 

информацию. Однако своим трудом, мы можем «включить мозг». И это 

очень просто: читайте, интересуйтесь, анализируйте статьи и 

Знания, оставленные нам Настоящими Учеными и не 

«складывайте лапки», при каких-либо 

трудностях и неудачах.  

Иначе … вспомнилась фраза из 

любимого фильма «Ворошиловский Стрелок»: 

«поздно спохватился – УЖЕ случилось!» … 

Никого и ни при каких обстоятельствах 

не минуют Природные процессы, запущенные 

РСУЗ. Но своим Развитием, Великодушием и 

Трудом у вас есть шанс если не полностью 

избежать этих процессов влияния, то хотя бы – уменьшить степень их 

воздействия на себя. И она сама, РСУЗ, вас оценит. По делам! И не помогут 

ни связи, ни деньги! Только лишь то, к чему уже сотни раз вас призывают в 

подобных статьях! 

 Честь имею! И желаю всем Успехов в Развитии! 

 

 Владислав Журавлёв, 07.02.2014  

 

Комплекс СветЛ и радиация. 

 

Здравия всем желаю! 

Всегда очень тяжело, а 

порой и невыносимо, смотреть на 

страдания и муки больных людей. 

Особенно невыносимо становится 

от того, что ты ничем не можешь 

помочь. Все мы, к сожалению, 

редко удивляемся и как-то 
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реагируем на разговоры других Людей по поводу их недугов. 

Прочно нам засели в голову определенные стереотипы про ход и 

развитие заболеваний. Повсюду только и слышно: вирусы, инфекции, 

микробы (в обиходе – бациллы), несмотря на то, что люди, порой даже не 

понимают принципиальных отличий вирусов от инфекций. 

Но, как бы там ни было, всем нам известно, что от этих «вредителей» 

страдают и безвозвратно теряют здоровье миллионы людей в мире. Это так, 

к большому сожалению. 

Однако, трагическая дата 26 Апреля 1986 года, напоминает нам о том, 

что есть еще один страшный враг, безпощадно уничтожающий и 

вызывающий заболевания и нестерпимые муки. Которые еще и передаются 

на уровне генетики последующим поколениям. Враг, проникающий 

повсюду, от которого почти нет защиты и который, вдобавок, еще и не 

зримый. Зафиксировать угрозу могут лишь специальные приборы. И имя 

этого монстра – радиация. 

 

Прежде чем перейти к 

моему дальнейшему 

повествованию, я хотел 

бы вам порекомендовать 

фильм «Битва за 

Чернобыль». Я не могу 

сказать, что фильм мне 

понравился, потому что 

реальные кадры и 

описание событий еще 

живыми участниками 

ликвидации аварии на 

Чернобыльской АЭС не 

могут нравиться, если у Человека все в порядке с психикой. Этот фильм 

меня задел за живое, потому что невозможно просто спокойно смотреть на 

мучения и, в то же время, безпрецедентный ГЕРОИЗМ простых Советских 

Людей, находящихся в зоне техногенного бедствия. 

Предлагаю посмотреть этот фильм, чтобы понять, насколько опасна 

радиация и к чему она приводит. Вот ссылка. 

Стоит лишь сказать о том, что в этом фильме вы увидите доступную 

для всеобщего понимания информацию из официальных источников. Но, 

чтобы у вас сложилось еще более полное понимание и представление об 

аварии на Чернобыльской АЭС, настоятельно рекомендую внимательно 

изучить автобиографию Выдающегося Русского Ученого Николая 

Викторовича Левашова и ЕГО роль в этом. Там, вы найдете ответы на все 

интересующие вас вопросы. Вы можете скачать Его книги по этой ссылке. 

http://youtu.be/USn5pc_yrzo
http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
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А теперь я хочу себе и вам, одновременно, задать вопрос: можно ли 

исцелиться от лучевой болезни и восстановить свое здоровье, да так, чтобы 

генетические дефекты «закрылись» и от этой беды не страдали потомки?! 

Да, можно. Мне не интересен опыт использования «особых» технологий 

современной медицины. Она уходит в прошлое и станет никому не нужной 

и безполезной, нравится это кому-либо, или же нет. Я хочу рассмотреть суть 

проблемы лучевой болезни и возможность исцеления от её 

разрушительного действия с помощью Комплекса «СветЛ», уникальной 

Технологии Жизни и Оздоровления, созданной Николаем Викторовичем 

Левашовым, переданной в надёжные руки его соратника и 

единомышленника Шкруднева Фёдора Дмитриевича, внедряемой сегодня в 

жизнь, Им и Его соратниками, для всех нас. 

Но прежде, чем перейти к подробному анализу этапов исцеления, 

считаю необходимым, используя официальные источники, привести 

некоторые сведения о радиации и последствиях при поражении 

ионизирующим излучением. 

Итак, приступим … 

Радиация в переводе с латинского "сияние", "излучение" – процесс 

распространения потока элементарных частиц и квантов 

электромагнитного излучения. Радиация вторгается в молекулы и атомы 

любого вещества, повстречавшегося на её пути, вызывает возбуждение 

атомов и появление ионов (ионизацию), отсюда произошло другое название 

ионизирующее излучение. 

В общем смысле под определение радиации подпадает любой вид 

излучения: инфракрасное (тепловое), ультрафиолетовое (солнечная 

радиация), видимое световое излучение, но только один вид – 

ионизирующее излучение несёт серьёзную опасность, вторгаясь в любую 

материю на своём пути, ионизируя и тем самым разрушая её. 

Ионизирующее излучение не ведает преград, ни бетон, ни железо, ни 

другой материал не могут сдержать его распространение. Ионизирующее 

излучение возникает в результате радиоактивного распада ядер некоторых 

элементов и, в зависимости от частиц его составляющих, подразделяется на 

два вида: коротковолновое электромагнитное излучение (рентгеновские 

лучи, гамма-излучение) и корпускулярное излучение, представляющее 

собой потоки частиц (альфа-частиц, бета-частиц (электронов), нейтронов, 

протонов, тяжелых ионов и других). Наибольшее распространение имеют: 

альфа, бета, гамма и рентгеновское излучение. 
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Альфа частицы, представляют собой часть атома, состоящую из 2-ух 

протонов и 2-ух нейтронов, имеющую положительный заряд и обладающую 

большой энергией (и разрушительной силой), но довольно громоздки и 

потому легко уловимы (даже плотная одежда или лист бумаги является для 

них преградой, при попадании на кожу частицы застревают в ней). Опасно 

лишь попадание альфа-частиц с пищей, но и этого излучения стоит 

остерегаться. 

Бета-излучение – это поток мельчайших заряженных частиц 

(электронов), имеет большую проникающую способность, для защиты от 

этого вида радиации, понадобится более толстая защита: лист алюминия 

толщиной в несколько мм, дерево в несколько см и т.д. 

Гамма-излучение и близкое к нему по свойствам рентгеновское 

излучение, обладает наибольшей проникающей способностью – это 

высокоэнергетическое коротковолновое электромагнитное излучение, 

представляющее собой поток фотонов, имеет нулевой заряд и поэтому не 

отклоняется при воздействии магнитным полем. Для защиты от такого вида 

излучения понадобится толстый слой материала с тяжёлыми ядрами 

(свинец, обеднённый уран, вольфрам). Есть ряд веществ (бор, графит, 

кадмий), которые способны нейтрализовать гамма-излучение. 

Радиация очень опасна: в больших дозах она приводит к поражению 

тканей, живой клетки, в малых - вызывает онкологические болезни и 

способствует генетическим изменениям. Как правило, самым опасным 

воздействием считается воздействие на двенадцать самых проблемных зон 

организма. 
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Этими «зонами» являются (на это обратите особое внимание): 

половые железы, молочные и щитовидная железы, красный костный мозг, 

легкие, надпочечники, поверхность ближайшей костной ткани, язык, глаза, 

слюнные железы, хрусталик глаза и гипофиз. Облучение может вызвать 

нарушения обмена веществ, инфекционные осложнения, бесплодие, 

катаракту, лейкоз и злокачественные опухоли. Последствия облучения 

сильнее сказываются на делящихся клетках, и поэтому для детей облучение 

гораздо опаснее, чем для взрослых. 

Лучевая болезнь является заболеванием, возникающим под 

действием ионизирующей радиации. В зависимости от поглощенной дозы и 

продолжительности воздействия выделяют лучевую болезнь различной 

степени тяжести - острую и хроническую. 

Хроническая лучевая болезнь - заболевание, вызываемое длительным 

воздействием на организм человека малых доз ионизирующего излучения. 

При этом разовые и суммарные дозы облучения существенно превышают 

установленные предельно допустимые уровни радиации. Причиной 

развития хронической лучевой болезни может быть воздействие 

радиоактивных веществ, которые попадают в организм через желудочно-

кишечный тракт, дыхательные пути, поврежденную кожу. 

Различают три формы заболевания: легкую, среднюю и тяжелую. 

При хронической лучевой болезни I степени больные жалуются на 

общую слабость, раздражительность, бессонницу, пониженную 

работоспособность, головокружение, головную боль, половую слабость. 

При хронической лучевой болезни II степени отмечается 

прогрессирование клинических и гематологических признаков. 

Развиваются хронический токсический гепатит, нарушения ферментной 

деятельности поджелудочной железы, кишечника, эндокринных функций. 

Появляются трофические изменения кожи. Наблюдаются выпадение волос, 

дерматиты. Отмечается повышенная кровоточивость, могут возникать 

петехии и крупные кровоизлияния в кожу и слизистые оболочки; носовые 

кровотечения. Возможны инфекционные осложнения, присоединение 

вторичной инфекции. 

Для хронической лучевой болезни III степени характерны 

выраженные, часто необратимые изменения в организме Развиваются 

также стойкие диспепсические расстройства (понос), снижается масса тела, 

резко нарушаются функции печени, надпочечников, щитовидной железы 

гипофиза, половых желез. 

Лечение пациентов с хронической лучевой болезнью комплексное и 

направлено на восстановление функций ЦНС, органов и систем, 

стимуляцию кроветворения. Показаны щадящий режим, прогулки, легкие 

физические упражнения на свежем воздухе. Назначают питание с 

содержанием полноценных белков и витаминов. 
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Уважаемые читатели, я понимаю, что данные, приведенные здесь, 

написаны не совсем понятным языком, поэтому я возьму на себя право 

выразить свое мнение по данному вопросу, с позиции Уникальных Знаний, 

оставленных нам Николаем Викторовичем Левашовым. 

Если вы обратили внимание, то серьезнейшему нарушению 

подвергается вся эндокринная система Человека, а также органы 

кроветворения, включая полное поражение крови. И вот это наводит на 

определенные размышления и выводы, без детализации которых почти 

невозможно пойти дальше. 

В процессе написания данной статьи, я выделил для себя три 

принципиально важных вопроса: 

1)    Почему вообще существует на Мидгарде радиация и была ли она 

раньше? 

2)    Почему она так губительна для клеток физически плотного тела? 

3)    Или же она уничтожает не только клетки физически плотного 

тела, но еще и клетки на других уровнях, фактически разрушает Сущность?! 

Постараюсь ответить вам на все эти вопросы максимально простым и 

доступным для понимания каждого Человека образом. Все, что я приведу 

здесь - мое личное мнение. 

Вопрос номер один покажется бредом сумасшедшего для многих: 

«почему вообще существует на Мидгарде радиация и была ли она на земле 

раньше?». 

Как же так? Ведь всем давно «известно», что радиация существовала 

всегда, а возможно и являлась одним из необходимых источников-

элементов для развития жизни на Земле, как предполагают многие 

«ученые». 
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Но, лично меня, их мнение не особо интересует, по одной простой 

причине: а почему «ученые» так считают? 

Справедливо задать вопрос: почему светлые Иерархи, Создавая 

Мидгард и подготавливая для заселения Людьми эту планету, не учли 

такого фактора, как радиация? Неужели они не могли провести 

трансмутацию химических элементов, чтобы исключить фактор излучения? 

То есть, придать им устойчивость состояния. Или же, например, кроме 

озонного слоя Земли, создать еще дополнительный купол для полной 

изоляции Мидгарда от жестких космических излучений?! 

Вопрос справедлив и в то же время, с моей стороны, абсурден, так как 

все это было Проведено и Исполнено Светлыми Иерархами за многие 

миллиарды лет Уникального Опыта. Если сказать по-другому – раньше, 

лично я предполагаю, что на Мидгарде и в колониях Светлых Цивилизаций, 

не было радиации в том виде, в котором мы ее сегодня имеем. 

И возникает вполне справедливый и закономерный вопрос: так 

откуда же взялась радиация на Мидгард-Земле или была 

искусственно привнесена кем-либо? Если – да, то - кем и для чего?! 

А вот здесь нужно особое внимание обратить на слова: 

«К примеру, Система планет не нуждалась в интервентском 

Солнце, как многофункциональном генерирующем 

комплексе, обеспечивающем формирование управляющих энергий 

радиационных частот 54 октавы (со всем нынешним набором 

мантисс от 54,25…до 54,64) кубической конструкции построения 

энергетических решеток, обеспечивающих чужую базовую основу 

управления бытием, как такового. До нападения все достаточные 

условия для воплощения своего собственного программного 

цивилизационного развития разуменной ориентации, в том числе и 

построения истинных системных условий обитания на Земле, было 

отстроено совершенно в иной конструктивной форме построения 

энергий и управления их бытием на других базовых октавах энергий, в 

том числе и бытием во всей биологической сфере, в частности». 

 http://www.salvatorem.ru/?page_id=2077: 

 «Для того, чтобы решить ЭБРАМ свои задачи на Земле, им нужно 

было ввести основательные изменения. Во-первых, они почти полностью 

подчинили все 18 систем жизнеобеспечения биоструктур. В частности, 

они создали структуры на частоте 53.375 (гамма-излучение). 

Пауки в такой атмосфере живут нормально. Радиация свыше 124 

рентген им не вредит. Кстати то, что они привезли (тараканы), 

тоже нормально переносят радиацию вплоть до потери цвета 

(становятся стеклянными) …» http://rnto.livejournal.com/119147.html. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2077
http://rnto.livejournal.com/119147.html
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В своих поисках ответа на вопрос, я решил объединить часть 

информации, предоставленной там, для того, чтобы у вас сложилось четкое 

понимание определенной цепи событий. 

Прочитайте, пожалуйста: 

«Около 18 тысяч лет тому назад та 

область галактики, где находилась Земля, 

подверглась нападению космических 

пришельцев, назовем их ЭБРАМИ. Они 

прибыли на целом космическом флоте 

более 3000 космических кораблей 

(объектов) размеры, которых доходили до 

размеров малых планет. Конкретным 

примером таких кораблей являются Луна 

и Солнце.   18224 года до новой эры 

совершено нападение на систему планет, 

которые были привязаны к Сириусу А. 

Система защиты – Фаэтон (между Марсом и Юпитером). 

На начальном этапе интервентского захвата в схватку с пришельцами 

мог вступить только Фаэтон, как планета, имевшая по своему наделению 

защитные функции для всей Кластерной Системы. Силы нападавших в 

общем плане составляли: 54 спутника, 3 Луны, планета Солнце (при 

нападении было планетой), 12 главных объектов (тип 960) и 3862 объекта 

нападения (имевших технические средства разрушения, основная часть 

которых объекты тип 440). Кроме того, 1/3 спутников имела у себя свои 

планетарные объекты активного технического воздействия в модельных 

масштабах своих спутников, обладавших ограниченной автономией (для 

упрошенного и привычного понимания, как бы НЛО). Оставшиеся 

структуры использовали радиационное оружие, против которого не 

было защиты. 

Защитники Фаэтона приняли весь активный процесс разрушающего 

воздействия пришельцев на себя и взорвали себя, как планету-крепость, 

чтобы не допустить своего захвата в «плен», а особенно исключить 

проникновение к её технической способности защитного и разрушающего 

характера. Фаэтон уничтожил 2 Луны, 11 главных объектов, и примерно 

1200 автономных объектов нападения. Осколки такового разрушения до сей 

поры иногда беспокоят Атмосферу Земли». 

Вот и все, … в описании событий Сражения Фаэтона с Эбрами, 

заложена УНИКАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИОННАЯ БОМБА, на которую я не 

обратил внимания, до момента написания этой статьи. Я вам процитирую 

эти уникальные данные, вот они: «На начальном этапе интервентского 

захвата в схватку с пришельцами мог вступить только Фаэтон, как планета, 

имевшая по своему наделению защитные функции для всей Кластерной 

Системы (но самое важное я выделяю для вас красным 
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шрифтом). Оставшиеся структуры (боевые объекты Эбров) использовали 

радиационное оружие, против которого не было защиты. 

И вот здесь нужно несколько пояснить, так как это очень важно. Что 

значит, применяли радиационное оружие? Есть только несколько 

вариантов этого применения: 

1)    Использовали Ядерное и Термоядерное оружие, которое 

приводило к значительным разрушениям и поражению радиацией. 

2)    Использовали особую частоту, которая разрушала, почти 

мгновенно, структуру клеток и сущность Человека. А так же использовали: 

Плазму, Управляемую Плазму и Термояд (в нашем понимании). 

Лично я считаю, что первый вариант отпадает. И это видно из 

данных, приведенных в статье, вот эти слова: «Защитники Фаэтона приняли 

весь активный процесс разрушающего воздействия пришельцев на себя и 

взорвали себя, как планету-крепость, чтобы не допустить своего захвата в 

«плен», а особенно исключить проникновение к её технической 

способности защитного и разрушающего характера». 

А вот теперь задумаемся: интересно, но ведь и Мидгард не бомбили, 

используя Ядерное и Термоядерное оружие! И Николай Викторович 

Левашов неоднократно упоминал о том, что Интервентам нужно было, 

именно, захватить Землю, так как их вездесущие паучьи лапки желали 

заполучить Источник Жизни! И воспользоваться им. Потому что сами, 

будучи Космическими нахлебниками-уничтожителями, Создать 

принципиально не могут ничего. 

Вот и все … это просто бомба и приговор «нашей науке», с пеной у рта 

доказывающей свое непоколебимое мнение про радиацию и атом и 

«будущее» Атомной Энергетики. 

Потому я задаю всем вопрос и отвечаю сам же на него: как же так 

возможно, что уникальная Планета-Форпост, Фаэтон, наделенный 

уникальными системами защиты и обороны для целых планет, не смог 

ничего противопоставить радиационному оружию?! Неужели снова 

разворовали, как везде у нас, защитное снаряжение и неужели не было 

Сирен МЧС, призывающих укрыться в убежище? Это черный юмор, но 

нужно сказать главное: основная причина отсутствия защиты от 

радиационного оружия и сопутствующего фактора – радиации (облучения) 

заключается в том, что ни на Мидгарде, ни на Фаэтоне, с явлением 

радиоактивности и радиации никогда не сталкивались в том виде, как мы 

сейчас это понимаем и соответственно – не могли ничего противопоставить 

этому, к сожалению. 

А вот здесь, нужно снова ошеломить и вас, и «науку». Потому что это 

очень важно, для понимания того, что же, именно, применили Интервенты 

против Фаэтона. Что же это было за радиационное оружие, как мощнейшая 

частота, разрушающая Сущность Человека. 
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И в этом, нам поможет Уникальная И Безценная статья Великого 

Русского Ученого, Александра Михайловича Хатыбова. Вот эта статья. 

Статья называется «Тритий – неизвестное начало». Очень 

Знаменательное название, как раз, для качественного изменения Сознания. 

Я возьму на себя право привести здесь, отдельные элементы статьи, для 

вашего понимания. А еще есть вам всем совет: после моего повествования, 

снова, только уже Взглянув по-новому, изучите эту Уникальную Статью. 

Вот, что думает по поводу трития «официальная наука»: «Тритий 3Н - 

радиоактивный сверхтяжёлый радионуклид водорода с массовым числом 3. 

Т1/2 = 12.35 года. В обычных условиях тритий - газ, tпл = -252.52 0С. В 

соединении с кислородом тритий образует сверхтяжёлую воду Т3О. 

Изотопный индикатор, входит в состав термоядерного горючего. На сегодня 

термоядерные реакции осуществлены только при взрывах водородных 

бомб. 

Физическая энциклопедия. М. Научное издательство "Большая 

Российская энциклопедия" том 5 стр.168». 

А вот уже Знание Александра Михайловича Хатыбова: «Принято 

считать, что тритий - это изотоп водорода. Современная наука имеет 

представление о любом химическом элементе с точки зрения наличия 

гравитационного слоя. Если потенциалы слоя обнулить, элемент не 

существует. 

Тритий: 

при заполнении более 2 электронных слоёв с одновременным 

снятием потенциалов с гравитационных решёток переводит тритий в 

неинерционную массу с возможностью последующего использования как 

топлива. Все радиационные октавы включены в состав электронных слоёв. 

Внешняя (гравитационная) решётка имеет октаву 32.62546258, 

следующая - 53.66. Если убрать с неё потенциалы, то горение трития будет 

отличаться от горения водорода и дейтерия. Бета минус распад обусловлен 

распадом внешней гравитационной решётки и к электронным слоям 

отношения не имеет. 

Дейтерий: 

Обнуление решёток трития переводит его в устойчивое относительно 

внешней среды состояние, при этом минимальное число электронных 

решёток 2 и, чтобы он не самовозгорался, внешних решёток 3 (октавы 53.66, 

51.66, 32.62546258). Внешняя решётка определяет жидкое состояние 

дейтерия. 

Водород: 

наличие только гравитационных слоёв и радиационной решётки 

(32.62546258 октавы) не позволяет использовать водород в качестве 

топлива (для термоядерного синтеза), так как отсутствуют электронные 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=1949


 
205 

 

слои, а внешние контуры гравитационных решёток принимаются за 

бегающий электрон и прыгающий протон (которые можно взвесить). 

Таким образом, базовый элемент - тритий, а дейтерий и водород его 

изотопы. 

Почему не происходит взрыва (водородной бомбы)?  

Каждый объект имеет собственный генератор термоядерного синтеза, 

работающий по принципу деревенской печки - чем больше открыта 

заслонка, тем мощнее выброс потенциалов. Кстати, простейшую 

термоядерную реакцию Вы можете получить в домашних условиях, если 

бросите кусок Na в воду. Мало того, что он горит, он может ещё и 

взорваться. Тритий является самым неизвестным элементом на 

Земле. Видео. 

Путём изменения только одних гравитационных решёток можно 

получить 256 различных стабильных химических элементов. Изменяя 

потенциалы гравитационных решёток в пределах допуска (от 2 до 124%), 

получим изотопы, обладающие свойствами альфа, бета и гамма распадов. 

Добавляя хотя бы один электронный слой получим, кроме того, химический 

элемент, испускающий фотоны, например, Фосфор или актиний 

(Гранецентрированная кубическая решётка, светящийся 

(самопроизвольный бета - распад))». 

Против Фаэтона было использовано Тритиевое Оружие. Были у 

пауков и Тритиевые Бомбы, в-разы, превышающие по разрушительной силе 

самые мощные водородные бомбы. Но именно путем изменения 

гравитационных решеток на своих космических объектах базирования, 

Эбры запустили в действие мощный распад Трития, с выделением Водорода 

и Дейтерия и других элементов, с образованием мощнейшего излучения (в 

обиходе – ионизирующего – радиация) острого целенаправленного 

поражающего характера. Я предполагаю, что было использовано – Лучевое 

Частотное оружие. 

И от него не было защиты, на то время, даже на Фаэтоне. И еще не 

известно, что было бы с Пауками и остались бы они вообще, если бы Витязи 

Фаэтона имели защиту от всепроникающего оружия. 

А еще более ошеломляющим фактом, поясняющим мои выводы, 

служат Слова Николая Викторовича Левашова, в Его Уникальной 

автобиографии «Зеркало моей Души»: «Проблема была ещё и в том, 

что очень мало кто понимал это и мог выявить внешние щупальца 

паразитической системы, которые тянулись к множеству планет-

Земель. 

Особая изощрённость Вселенской паразитической системы 

заключалась ещё и в том, что эти «ЩУПАЛЬЦА» практически никто 

не мог обнаружить, так как они были созданы из материи предпоследней 

вселенной, которая погибла ещё до появления существующей сейчас. Когда 

http://youtu.be/fFuA8XC8tIM


 
206 

 

паразиты довольно случайно наткнулись на этот невероятным образом 

сохранившийся островок предыдущей Вселенной, они поняли, что 

наткнулись на «Клондайк», о котором они только могли мечтать. Именно с 

этого момента Вселенские паразиты стали с огромной скоростью поглощать 

одну иерархию светлых цивилизаций за другой, именно после 

применения этого их «троянского коня» было принято решение 

изолировать заражённые пространства чёрной бездной, через которую 

паразиты не могли пройти, даже имея материю погибшей Вселенной. Это 

не значит, что в отделённых от «заражённых» пространств чёрной 

пропастью просторах Вселенной не было своих паразитов, но у этих 

паразитов не было «абсолютного оружия», на которое наткнулись их более 

удачливые «собратья». Только когда нам со Светланой удалось 

наткнуться на источник этого «абсолютного оружия» паразитов, 

мне удалось найти способ кардинального решения проблемы 

паразитов в полном масштабе. Но это произойдёт через многие годы 

практически непрекращающейся войны с паразитами». 

Шупальца-трубки кластерной связи заполнены именно Тритием, 

поэтому сей час происходит такое активное освобождение СУЗ от Трития на 

нашей планете. 

Особенно мощная накачка Тритием происходит в крещенские дни. И 

безценная информация из автобиографии Николая Викторовича Левашова 

четко указывает на то, что именно Тритий и есть продукт прошлой 

Вселенной, который стал главным оружием Интервентов в их грязных 

делах. И именно ФАШ-Разрушитель, упоминающийся в Славяно-Арийских 

Ведах, является тем Тритиевым оружием, применявшимся против разных 

планет-земель. 

Это полностью перечеркивает наши представления о радиации и 

«атомной энергетике». Однако, пока что говорить об этом – очень рано. 

Когда придет время (а оно не за горами), статья будет продолжена и будет в 

подробностях объяснено, как и кто создал радиацию и для чего, она 

служила интервентам – Эбрам. Во всяком случае, кто создал – уже известно. 

И вот теперь пора вернуться к теме Исцеления Человека от Лучевой 

Болезни и других мук, причиненных радиацией, но только уже с позиции 

реальных знаний и понимания многих процессов. 

Прежде всего, хочу еще раз взять отрывок из статьи: 

«Как правило, самым опасным воздействием считается воздействие 

на 12-ть самых проблемных зон организма. Этими «зонами» являются (на 

это обратите особое внимание): половые железы, молочные и щитовидная 

железы, красный костный мозг, легкие, надпочечники, поверхность 

ближайшей костной ткани, язык, глаза, слюнные железы, хрусталик и 

гипофиз. Облучение может вызвать нарушения обмена веществ, 

инфекционные осложнения, бесплодие, катаракту, лейкоз и 

злокачественные опухоли. Последствия облучения сильнее сказываются на 
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делящихся клетках, и поэтому для детей облучение, гораздо опаснее, чем 

для взрослых». 

А теперь обратимся к Знаниям Николая Викторовича Левашова из 

его Прекрасной книги «Последнее обращение к Человечеству», где есть 

необходимая для нашего понимания информация: 

«У сложноорганизованных многоклеточных организмов возникло 

несколько типов клеток: 

а) костные и хрящевые клетки, имеющие только эфирные тела. 

б) клетки соединительной и жировой тканей, имеющие эфирное и 

нижне-астральное (из одной формы материи) тела. 

в) мышечные клетки разных видов, имеющие эфирное и полное 

астральное (из двух форм материй) тела. 

г) клетки крови, имеющие эфирное, полное астральное и первое 

ментальное (из одной формы материи) тела. 

д) клетки нервных узлов, симпатической и парасимпатической 

систем, 

имеющие эфирное, полное астральное (из двух форм материй) 

и первое 

ментальное (из двух форм материй) тела. 

е) нервные клетки головного и спинного мозга, 

имеющие эфирное, полное астральное и полное первое ментальное (из трёх 

форм материй) тела. 

Особый тип клеток составляют половые клетки, у которых 

половинный набор хромосом в ядре и только эфирные тела. 

Различия скоростей циркуляции форм материй на разных уровнях 

клеток приводит к различию скоростей эволюционного развития разных 

тел клеток. Понимание этого необходимо 

для разгадки тайны СТАРЕНИЯ 

КЛЕТОК, потому что уже известно – в 

ОПТИМАЛЬНЫХ УСЛОВИЯХ 

ЖИЗНЕОБЕСПЕЧЕНИЯ – клетка 

ЧЕЛОВЕКА СПОСОБНА ЖИТЬ 32 000 

лет! 

Этого отрывка вполне достаточно, 

чтобы понять некоторые особенности при 

поражении человека радиацией. Важно 

обратить внимание на то, что при 

серьезном облучении и развитии лучевой 

болезни, наблюдается процесс усиления 

старения Человека. И вот тут возникает 

вопрос: как же это происходит? 

Ведь всем нам известно из трудов 

Николая Викторовича Левашова, что 
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старение Человека происходит при недостаточном насыщении клеток 

Человека на других уровнях Сущности, в результате чего, со временем, 

наступает прекращение циркуляции потоков материй с других уровней на 

физически плотный и обратно, фактически Сущностью производится сброс 

уже неправильно функционирующего «скафандра» 

(«рубашки»). http://svetl.forumgrad.ru/t204-topic 

Но только вот, что именно способствует такому процессу? Какая же 

преграда блокирует нормальную циркуляцию потоков между уровнями и 

является своего рода дамбой? А этой дамбой являются продукты распада и 

синтеза при несоответствии частот клеток и Мозга в результате 

воздействия частоты «чужеродной энергии» - свободных радикалов. Сейчас 

очень модно говорить про них, а особенно о том, как же их «вывести» из 

организма. 

Дело в том, что известными медицине методами невозможно 

восстановить нормальную жизнедеятельность организма Человека и 

запустить очень долгие, но пока «необратимые» процессы Исцеления без 

восстановления связи клеток и Мозга. Но имеются «НЕИЗВЕСТНЫЕ» 

методы. Обратите, пожалуйста, внимание на «Проект T-Вода». 

А вот и некоторая информация об этом Проекте. 

«Геополитический проект. Охватывает около 100 млн. населения 

только по России. Специальное структурирование питьевой воды в 

лечебных и профилактических целях для повышения иммунитета, 

восстановления крови и кроветворных органов человека или животного, 

пострадавших в результате аварии на Чернобыльской АЭС, а также для 

предохранения организма на случай внезапного попадания в зоны с 

повышенной радиационной опасностью. На первом этапе проекта 

производится обработка питьевой воды на 10-ти заводах по разливу воды 

мощностью 10 млн. бут. в год по заказам МЧС и для населения 

проживающего в зоне риска, связанного с радиационной опасностью и 

сильным загрязнением. 

   Второй этап. Провидение дополнительных клинических испытаний 

для расширения возможностей лечения широкого спектра заболеваний 

крови.». 

Как мы видим из приведенных 

данных, одной из задач данного 

проекта при структурировании Воды 

является исцеление крови и 

кроветворных органов. Фактически – 

восстановление клеток крови на всех 

уровнях и Создание дополнительных 

качеств крови, с помощью Технологий 

Выдающихся Русских Ученых. 

http://svetl.forumgrad.ru/t204-topic
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-35.shtml
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Но, пора рассмотреть кровь с несколько иного подхода. Дело в том, 

что кровь является особым специфическим резонатором, не просто 

«разносящим» питательные вещества по органам и забирающей яды. 

Потому что кровь не разносит питательные вещества, а служит для 

транспортировки необходимых частот, для поддержания жизнеобезпечения 

клеток на всех уровнях. Так как вся пища и все витамины распадаются на 

простые молекулы и в конце своего преобразования являются уже 

материями, подпитывающими тела сущности. 

Если же произошел мощнейший сбой частот в функциях клеток 

крови и органов кроветворения, то не может быть и речи о правильном 

функционировании и выполнении кровью своих обязанностей. И, 

фактически, не обезпечивается необходимая мощность восходящих и 

нисходящих потоков материй между телами сущности, а также между 

физически плотной клеткой и телами клеток на других уровнях: эфирном, 

астральном и при особых условиях – первом ментальном. 

Лучевая болезнь – жесточайшее повреждение клеток организма, 

перекрывающее канал распределения материй по разным уровням. И 

повреждение происходит не только на уровне физически плотных клеток 

нашего организма, но также и на других уровнях клеток, а с этим 

современная медицина справиться не сможет никогда, с учетом ее 

«современного» подхода к проблеме здоровья Человека. 

Первое, что поражает лучевое излучение – Костный Мозг, что 

приводит к серьезнейшим изменениям в структуре ДНК Человека. И здесь 

происходит «интересная» параллель с библией. Ведь «Бог» Создал Еву из 

ребра Адама, только вот это было не ребро, а образец Костного Мозга и 

образ Генетики Человека. Потому что нужен был носитель генетики для 

синхронизации с октавами Мозга Эбров. 

Есть только один действенный способ качественного исцеления от 

лучевой болезни и ее последствий – полное гармоничное 

восстановление поврежденных клеток организма на всех уровнях 

и возвращение им связи с Мозгом. И вот здесь возникает, в своем роде, 

шокирующая мысль: радиация уничтожает еще и Сущность Человека, 

изменяет ее. Что не удивительно, если учесть, что радиация была 

привнесена сюда Эбрами. 

Основной целью запуска и синтеза целого ряда механизмов создания 

особой радиационной решетки и радиоактивных элементов, было 

структурирование Трития применительно к условиям Мидгарда, как 

основного энергетического элемента для деятельности интервентов. В мире 

нет технологий, предложенных «современной медициной», для полной 

замены клеток организма. 

Однако эту уникальную Технологию Создал Николай Викторович 

Левашов, которая получила название «СветЛ». И именно эта Технология 
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способна Оздоровить Человека, в том числе, от лучевой болезни и ее 

ужасных последствий. 

Однако, нужно отдавать себе отчет и в том, что труднее всего 

поддаются Исцелению Генетические заболевания, проще говоря – мутации 

Человека, вызванные радиацией. Невозможно спокойно смотреть на 

мучающихся людей, особенно на детей. И медицина безсильна в этом, лишь 

может поддерживать более-менее стабильное состояние. Так же нужно 

понимать, что если вы получили дозу радиации, в несколько раз 

превышающую смертельную дозу, то шансы на спасение тоже не очень 

велики. 

Возможно, читая эти строки, многие в бешенстве будут кричать о том, 

какое право я имею затрагивать настолько больную тему … 

Только вот ответьте на вопрос: а какую альтернативу предложила 

медицина? Инвалидное кресло? Или копейки, которые подкидывают 

ликвидаторам аварии на ЧАЭС? Никакой альтернативы! Только 

инвалидность и «лечение в санаториях», ничего больше. 

Существует реально действующая Технология Комплексного 

Оздоровления Человека как на уровне физически плотного тела, так и на 

уровне Сущности, что является абсолютно недосягаемой мечтой для 

«современной науки». Сотни людей уже вернули себе Жизнь и 

Здоровье! Технология Действует и Трудится во благо Людей! 

НО!!!! 

Это не значит, что можно «свесить крылья» и ждать у моря погоды. 

Нужно осуществлять и совершенствовать в индивидуальном порядке 

постоянное взаимодействие с Технологией и проводить анализ изменений, 

происходящих с Вами, вести ежедневные записи. Выбор остается за 

каждым, и никто не лишает Человека Права Выбора. 

Только нужно помнить об одном и не забывать кое-что: это не 

сетевой маркетинг. Каждый, кто составляет подобные статьи, делает это с 

одной целью: помочь другим! И никто никому ничего не навязывает! И 

никто не будет бегать к каждому домой и доказывать реальную уникальную 

эффективность Комплекса «СветЛ»! И это нужно понимать! 

И нужно понимать, что не каждому можно помочь, особенно, если 

человек сам не желает этого, однако если не помогать, в данном случае, со 

здоровьем, – ничего и не изменится! Я сделал, однажды, свой Выбор и 

приобрел Комплекс и говорю откровенно, неся полную ответственность за 

свои слова: цена просто смехотворна, за то, какую пользу несет Комплекс 

«СветЛ». Аналогов этой Технологии – нет. А дешево ли продаются 

Уникальные и реально Действующие Технологии?! Это риторический 

вопрос, вы сами знаете ответ. 

И еще один важный нюанс в том, что основная цель Технологии 

– Сохранение Жизни и Жизнеобезпечение. А функция 
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восстановления Здоровья – на втором плане, но она реально действует и 

уже неоднократно доказала это на практике. 

Тем людям, которым по ужасным 

стечениям обстоятельств, пришлось 

столкнуться с разрушающим 

воздействием радиации, нужно сказать 

следующее: для наиболее качественного 

восстановления вашего здоровья 

невозможно дать готовую рекомендацию 

всем сразу. Труднее всего, но уменьшить 

отрицательные генетические отклонения 

– возможно, для этого потребуется 

изрядная доля мужества, самоотверженность и стремление 

взаимодействовать с Комплексом «СветЛ» во имя себя, или же, во имя 

детей … самое ужасное, когда наблюдаешь их страдания … 

В связи со сказанным, особое внимание нужно уделить процессу 

структурирования Воды, для того, чтобы она стала Специально 

Структурированной Водой, для Исцеления от поражения радиацией. 

Возникает вполне закономерный вопрос: «как же задать программу, 

да еще охватить сразу все поврежденные органы, а также способствовать 

структурированию чистейшей очищающе-регенерирующей Воды?!». 

Вот готовый рецепт: «Друг, пожалуйста, структурируй эту Воду! 

Сделай Ее Чистой, Исцеляющей, Насыщающей Жизненной Силой и 

Энергией! Благодарю!». 

Стандартная процедура, но только одно вы должны помнить: во 

время задания программы для Воды, создайте и передайте Комплексу 

визуальный эффект от воздействия Воды. В этом, так же помогут картинки 

органов из соответствующих систем организма. Вы должны задать четкую 

программу с конечным результатом и ясным Видением вашего Исцеления! 

Тренируйтесь, все получится. 

Многое уже было написано, сказано и объяснено. Я составлял эту 

статью с одной лишь целью: помочь людям, находящимся в безпросветной 

беде. Я не ставил целью дискредитацию современной науки и ее подходов к 

окружающей нас Действительности. 

Более того, я искренне Благодарен современной науке за то, что 

именно она предоставила мне возможность понять окружающий нас мир с 

ее точки зрения. Без этого опорного базиса и понимания не было бы 

никакой возможности взглянуть на Мир совершенно по-новому! За это, 

современной науке, низкий, но прощальный поклон. 

Есть другая наука, Щедро и Великодушно предоставленная нам 

Гениальными Русскими Учеными: Николаем Морозовым, Александром 

Михайловичем Хатыбовым и Николаем Викторовичем Левашовым! 
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И один из Гениальных Плодов этой науки – Комплекс «СветЛ». И 

именно на результатах взаимодействия с ним, я написал эту статью. Можно 

сколько угодно орать и визжать, что все это – ложь и профанация! Однако 

те, кто так заявляют, пусть сами приготовятся к ответственности за свои 

лживые обвинения. Потому что доказательств реального Исцеления людей 

– уже огромное количество и пользователей, превращающихся в 

Счастливых Людей, все больше! http://svetl.forumgrad.ru/f1-forum 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post325153462/   

Это о многом говорит! 

В заключение хотелось бы сказать о том, что для меня, высшей 

наградой было бы, если бы эта статья 

помогла людям. Даже если она спасет 

Жизнь и Здоровье, хотя бы одному 

Человеку, то это уже будет маленькой, 

но очень Значимой Победой! И это 

придаст незабываемое чувство Радасти 

от помощи другому! 

А особенно, если представить вот 

такой конечный результат: 

Честь Имею! 

 

Владислав Журавлев, Курск. 

 

Комплекс «СветЛ» при лечении заболеваний 

нервной системы. 

 

Здравствуйте, Уважаемые Читатели! 

В данной статье я хочу обратить Ваше 

внимание на очень серьёзную проблему, 

постепенно охватывающую всё большую часть 

Земли и Людей, заболевания нервной 

системы. 

К большому сожалению, трудно не 

согласиться с тем, что мы живём в царстве 

постоянного стресса и апофатичного безумия, 

окружающего нас со всех сторон. На мой, 

взгляд, нет смысла сейчас приводить безсчётное количество просто 

умопомрачительных примеров безумного состояния Людей, поведение 

которых всё меньше напоминает Действие Человека-Разумного. 

http://svetl.forumgrad.ru/f1-forum
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post325153462/
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Основной предпосылкой для написания статьи являются мучения 

Людей от заболеваний и их последствий, а также полное непонимание на 

основе старого базисного фундамента вменённых знаний,- Сути и Смысла 

большинства проистекающих Процессов в Обществе и в Них Самих. И если 

моя статья, основанная на моём понимании и опыте взаимодействия с 

Комплексом «СветЛ», поможет хотя бы одному Человеку разобраться в 

волнующих Его вопросах, или же поможет осознать пользователям 

Технологий «СветЛ», какое Безценное Сокровище попало к Ним,- я буду 

искренне РАД. 

А теперь, с Вашего Разрешения, позвольте перейти к Сути проблемы 

… Но только сначала мы рассмотрим медицинскую точку зрения. 

«Нервная система — одно из 

самых уязвимых мест в человеческом 

организме, малейший сбой в ее работе 

значительно ухудшают качество 

жизни человека. Нервные болезни 

опасны и сами по себе, но помимо 

этого их наличие может стать 

пусковым механизмом для развития 

заболеваний сердечно-сосудистой 

системы и желудочно-кишечного 

тракта. 

Причины весьма разнообразны — такие болезни могут быть 

вызваны и сосудистыми нарушениями, и инфекциями, стать следствием 

воздействия различных ядов и токсинов, травм, перенесенных 

инфекционных и простудных заболеваний, физического и умственного 

переутомления, стрессов, а также генетических факторов. 

К сосудистым заболеваниям относят инсульты и хроническую 

сосудисто-мозговую недостаточность, которая приводит к 

выраженным изменениям в функционировании мозга. Основные 

симптомы — нарушение чувствительности отдельных участков тела, 

двигательной активности, головные боли, головокружения, тошнота. 

Инфекционные болезни нервной системы могут быть вызваны 

бактериями, вирусами, паразитами и грибками. Самым 

распространенным заболеванием являются первичный вирусный 

энцефалит, который может развиваться после укуса клещей, а также 

после перенесенного гриппа, малярии, кори, сифилиса. 

Вопрос о причинах возникновения хронически прогрессирующих 

болезней нервной системы, таких как рассеянный склероз и миастения 

являются предметом изучения ученых, но однозначного ответа на него 

пока нет, однако большинство специалистов считают главной причиной 

наследственные особенности строения нервной системы. 



 
214 

 

Симптомы этих болезней проявляются постепенно, как правило, у 

пожилых людей, и им следует насторожиться при ухудшении памяти, 

нарушении координации движений и ориентации в пространстве. 

Ушиб и сотрясение мозга могут стать причиной травматических 

повреждений нервной системы и вызвать расстройства памяти и 

сознания, головные боли и бессонницу, тошноту и приступы рвоты. 

Очень распространены болезни периферической нервной системы, 

такие как радикулит, плексит, неврит, полиневрит, возникающие по 

причине переохлаждения, перенесенных инфекций, интоксикации. Эти 

заболевания характеризуются сильными болевыми ощущениями, 

возникающими в месте воспаления нервов, и парезами отдельных мышц. 

Современная медицина знает массу эффективных способов и 

методы лечения нервной системы, но каждая болезнь и даже каждый 

пациент требует особого подхода. 

Для лечения применяются как медикаментозные препараты, так и 

физиотерапевтические процедуры, такие как массаж, лечебные ванны, 

компрессы и многое другое. 

Большинство болезней требуют длительного лечения, но нередко 

можно обойтись без помещения больного в стационар и проводить 

лечение нервов в домашних условиях. 

Помимо медикаментозного лечения облегчить состояние больного 

и помочь победить болезнь могут и домашние средства: настои, отвары, 

притирания, компрессы… Веками накапливались рецепты, которые 

снимают боли при радикулите, помогают победить бессонницу, 

облегчают состояние больных эпилепсией и страдающих мигренями и 

т.д. 

Нет единого рецепта, который способен помочь избежать или 

хотя бы существенно снизить риск развития всех заболеваний нервной 

системы — они очень многочисленны и имеют разную природу — но 

здоровый образ жизни, правильное питание и отказ от вредных привычек 

помогут сохранить здоровье до глубокой старости». 
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Однако, при всём уважении к медицине, ни проблем, ни болезней,- 

меньше не становится. Более того, наблюдается совершенно 

противоположная картина … Всё больше Людей теряются по Жизни, впадая 

в жуткую депрессию и уныние относительно того, что они никому не нужны 

и ни на что не могут повлиять. Безсчётное количество болезней 

противостоит Людям и просто океан лекарственных средств красуется в 

аптеках. Всё это происходит уже даже не потому, что это выгодно 

определённому кругу Лиц, живущих только для Себя и ради Своего 

кармана. 

Как бы парадоксально это не прозвучало, но эти Люди уже не властны 

над происходящим. Более того, они Сами превращаются из 

непосредственных Исполнителей Чужой Воли на Мидгарде в жертв своих 

же дел и ПРОЦЕССОВ РОДНОЙ СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ. 

Невозможно сейчас на пальцах и в двух словах объяснить ТАКИЕ 

серьёзные ПРОЦЕССЫ и ЯВЛЕНИЯ, поэтому я настоятельно рекомендую 

внимательно изучить уникальные, ранее сокрытые от Взора Людей, Труды, 

на сайте «НИИ ЦУС»: http://www.salvatorem.ru. 

Особое внимание стоит уделить тщательному осмыслению Первой и 

Второй Упреждающей 

Стратегии: http://www.salvatorem.ru/?page_id=2729 иhttp://www.salvatorem.

ru/?page_id=3132. 

И именно БлагоДаря детальному осмыслению этих уникальных 

Трудов, мне выпала возможность проникнуть в своём познании в суть 

Процессов, которые ранее были скрыты от моего понимания. Этой мой 

личный опыт и моё личное ВИДЕНИЕ, с которым я хочу поделиться с Вами. 

Однажды, на одной из встреч с читателями, был задан Николаю 

Викторовичу вопрос религиозного характера. На мой взгляд, нет смысла 

приводить здесь эти вопросы, потому что важен именно ответ на него: «если 

Человек Создан по образу и подобию БОГА, принимая во внимание тот 

факт, что творится вокруг, - то ничего себе ПОДОБИЕ!».  

Составляя данную статью, 

меня не покидала мысль о том, что 

я что-то упустил, причём весьма 

ВЕСОМОЕ и ВАЖНОЕ … 

складывалось стойкое чувство, что 

описание процесса излечения 

заболеваний нервной системы 

снова может пойти в русле 

описания наиболее 

распространённых проблем со 

здоровьем и описанием важности 

применения Технологий «СветЛ» … ВАЖНОСТЬ, ДЕЙСТВЕННОСТЬ и 

ПОЛЬЗА Которых - несомненны и тысячи Людей уже сами в этом 

http://www.salvatorem.ru/
http://www.salvatorem.ru/?page_id=2729
http://www.salvatorem.ru/?page_id=3132
http://www.salvatorem.ru/?page_id=3132
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убедились, но … что-то я упускал из виду, что-то важное, но вот только 

ЧТО?! … 

Так прошло несколько дней, а я и не сдвинулся с «мёртвой точки». 

Были общие наработки и видение того, что я хочу предоставить для 

осмысления Людям, но я не чувствовал того, что эта статья может реально 

помочь Людям в процессе их Оздоровления и Развития … такие были мысли 

… 

Шла рабочая неделя … только что начался обеденный перерыв и 

можно было несколько отвлечься от трудовых мыслей. Я закрыл глаза и 

вспомнил некоторые встречи с читателями Николая Викторовича. Опять же 

всплыл в памяти ответ на тему 

религии: «если Человек Создан по 

образу и подобию БОГА, 

принимая во внимание тот 

факт, что творится вокруг,- то 

ничего себе ПОДОБИЕ!». И 

… меня просто осенило! Ведь всё 

ж рядом, нужно только догадаться 

и суметь это УВИДЕТЬ! 

Я вспомнил слова из статьи Бориса Викторович Макова «О Флоре и 

Фауне»: «Захват самой Земли сопровождался уничтожением 

Человечества (в их физическом плане существования) и тех объектов 

управления, которые находились на условиях поверхностного 

размещения. Все гуманоиды, т.е. как энергетические состояния 

сущностей всего разнообразия биосферы в их не физическом плане, так и 

душевные сущности прото-Человека с уровнем октавы мозга в пределах 

96-124, находящиеся в тот момент в структуре Атмосферы Земли (в 

октавах решеток от 32 до 72), – были пленены, поскольку не могли быть 

сокрыты «вниз», так как все Комплексы перед нападением были 

выключены. Как отмечалось ранее, сохранены были только душевные 

сущности с 224 уровнем октавы мозга. 

Сразу после установки интервентских комплексов типа 111, 222, 

333, 444, 555, 000000, а также вспомогательных комплексов 

(формирователей такта колебаний, как под Стоунхендж и прочее), 

посадки единственно оставшегося главного объекта (тип 960, можно 

«Иерусалим» или Третий Рим, как кому удобно, размещенный у Красной 

площади, Москва) и посадки всех объектов сопровождения, – был 

произведён пробный «пуск программы» по материализации в физический 

план первой группы (2%, т.е. примерно около 17-20 миллионов) пленных 

гуманоидов (т.е. Земных душевных сущностей прото-Человека с прошлой 

октавой мозга 96-124), которых предварительно перевели в состояние 

энергий до уровня 31 октавы (попытка упрощения по мозгу, т.к. сами 

таковым уровнем интервенты не обладали). 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2077
http://www.salvatorem.ru/?page_id=2077
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Сами «пришельцы» в истинной форме их обличенности были 

высажены только после обустройства и создания условий для их 

существования, т.е. пригодного для них общего состояния по условиям их 

обитания (первичного управления) и созданной для них газовой 

комплектности атмосферы. Пришельцы (Эбры) – это пауки высотой от 

2,5 до 4 метров, в зависимости от их принадлежности по их 

существующей иерархии (для сравнения, рост прото-Человека не 

превышал 1.88 м). От пауков первовоплощенным людям скрыться было не 

возможно. Во-первых, мозг людей (приведенный в 31 октаву) был крайне 

ограниченно способен осознавать окружающую действительность, 

логические функции практически были блокированы, 

энергоинформационной трансляции управляющего характера не 

существовало, была только воссоздана функция по контролю за 

состоянием клетки плоти и ограниченные возможности управления 

обменными процессами». 

Используя ВИДЕНИЕ Мозгом, я ещё раз настроился на фразу 

Николая Викторовича и не увидел там одного слова в конструкции 

предложения: «если Человек Создан по образу и подобию БОГА, принимая 

во внимание тот факт, что творится вокруг, - то ничего себе 

ПОДОБИЕ!». 

Не было слова «Бог». И я 

начал размышлять в новом русле. 

Сразу напрашивалось несколько 

выводов, особенно при 

осмыслении данных из статьи 

Бориса Викторовича: 

1) Что значит «ничего себе 

подобие»? Явно ведь «подобие» 

оказалось не очень удачным, в 

контексте слов скептических 

Николая Викторовича. 

2) Так Кто Кому и Кого уподоблял? 

 

И вывод напрашивался только один: «интервентской 

цивилизацией пауков по образу и подобию Прото-Человека (но 

не более) были созданы ЛЮДИ, то есть мы, которые сейчас 

населяем Мидгард, с полной заменой Мозга Прото-Человека на 

Кубический Мозг паука, со всеми вытекающими оттуда 

проблемами и нестыковками». Фактически, можно сказать иначе 

… вроде с-виду Прото-Человек и современный Человек – похожи, 

а по факту – мы совершенно разные. И в-первую очередь – по 

МОЗГУ!». 
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И это – лишь только ПРЕДТЕЧА к теме статьи про заболевания 

нервной системы, Уважаемые Читатели! После столь ошарашивающего для 

меня вывода, я начал очень пристально сканировать и изучать данный 

вопрос. Возникла мысль настроиться через информацию из Трудов «НИИ 

ЦУС» на структуру Мозга и строение тела Прото-Человека. В результате 

чего, мне удалось на основе своего понимания, прийти к-следующим 

выводам … 

При замене Мозга 

Человека на паучий 

кубический Мозг, 

интервентам ничего не 

оставалось, как 

внедрить свою систему 

обменных процессов, 

для постепенной 

адаптации созданного 

Человека в новых 

условиях окружающей 

среды. И адаптация 

Человека была не 

самым главным 

нюансом. Потому что 

Эбры ни в коей мере не заботились о своих созданных ими же Людях. 

Особую «заботу и попечительство» Эбры проявляли к создаваемому МОЗГУ 

Людей, на основе их Знаний и попыток расшифровки тайн 4-го кодона ДНК 

Человека. И для функционирования Мозга через отлаженную работу 

организма, вменялись особые структуры и «инновации» в структуру тела 

Человека, или же – «рубашки» Человека, как говорил Александр 

Михайлович Хатыбов, в Своих Трудах. 

Не менее интересен и тот факт, вся эндокринная система имеет по 

своему составу исключительно желёзы (ударение на «ё»). В данном 

контексте так будет правильно сказать. И это лишь только вершина 

айсберга, доступная для восприятия Человеком, например, через познание 

медицины. 

Суть вопроса заключается в том, что при детальном сканировании, 

мне удалось получить просто сногсшибательный (для меня, во всяком 

случае) результат: детальный анализ (структурами Мозга, что мы называем 

«сканированием»), показал почти полную идентичность наших желез по 

своему составу тем структурам слизистой оболочки и слизей внутренней 

секреции в такте обменных процессов Эбров – пауков. 

Но и это ещё далеко-далеко не всё! Управление 

Рубашкой (созданным телом Человека) предусматривало не только 

попечительские функции, но и вариант скорейшей «утилизации» за 
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ненадобностью в ходе экспериментов. Поэтому одним из самых уязвимых 

мест в организме Человека является эндокринная и лимфатическая 

Системы. Эндокринную систему очень легко повредить, вменяя несущую 

частоту в Мозг напрямую, а потом «замусорить» лимфатическую систему не 

составит никакого труда, используя команды-контроля через передачу 

магнитного импульса по нитям – шнурам доставки заряда … или же – с 

помощью нервной системы Человека. 

Отсюда следует очень важный вывод для всех нас с Вами: «мы, 

Люди, ничего общего не имеем с Прото-Человеком. Можно 

сказать иначе: Прото-Человеки не есть Люди, в современном 

нашем понимании самих же себя. И конструкция Мозга, и 

строение физически-плотного тела,- совершенно иные у нас с 

Вами». 

Согласно моему пониманию, для усиления связей контроля были 

пауками созданы нити-передачи импульса, нервы, по всему телу, оплетая 

нас своей контрольно-

частотной паутиной. Отсюда 

следует, что нервная 

система - система связи 

Мозга с клеткой, а 

эндокринная система – 

система поставки веществ 

обменных процессов.  

Это не является Истиной 

последней инстанции, но 

согласно моему пониманию, у 

Прото-Человека как таковой 

не было: ни нервной системы, 

ни эндокринной. Огромное 

количество органов и желез 

было искусственно 

синтезировано и вменено в 

строение Человека уже при 

интервенции, причём не за год 

и не два. 

В подтверждение моих 

слов, я настоятельно 

рекомендую Вам обратить 

внимание на данные по 

событийной хронологии, представленные по этой 

ссылке: http://www.salvatorem.ru/?page_id=2351. Изучите очень 

внимательно эту Информацию, потому что она поможет хронологически 

осознать всю серьёзность событий, которые происходили на Мидгарде. И 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2351
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Вы поймёте, что всё то, что представлено в этой статье – вовсе не жуткий 

бред из дурдома. 

До захвата Мидгарда обменные процессы в теле Человека 

были совершенно иными, и не было необходимости в столь 

разветвлённой нервной системе, потому что от Мозга шло напрямую 

волновое сканирование и распределение потоков в соответствии с нуждами 

Человека. Все компоненты нервной системы Человека, были созданы 

интервентами на основе вменения так называемых «органов чувств», для 

наиболее быстрой и скорейшей адаптации в новых условиях окружающей 

среды. 

И заметьте: Николай Викторович неоднократно Говорил о том, 

что: «наши органы чувств дают лишь весьма поверхностное восприятие 

окружающего нас мира. Фактически, они служат для предупреждения 

нас об опасности и для возможности продолжения своего рода». 

Понимаете теперь, 

уважаемые Читатели, насколько 

убогую функцию размножающихся 

биороботов с ограниченным 

восприятием, нам отвели Эбры? 

А теперь, предлагаю 

рассмотреть вопрос нервной 

системы с позиций Знаний 

Николая Викторовича. В разрезе 

Технологий «СветЛ», на мой 

взгляд, необходимо обратить 

внимание на вопросы психотипа 

личности, предоставленные для нашего внимания в книге «Сущность и 

Разум». Давайте проанализируем. 

«Различают четыре основных типа 

психики человека — сангвинистический, 

флегматический, холеристический и 

меланхолический. Тип психики 

определяется качественной структурой 

сущности каждого человека. Основной 

характеристикой является соотношение 

между эфирным и астральным телами. При 

доминировании в структуре сущности 

эфирного тела при полноценном 

астральном теле проявляется 

сангвинистический тип психики. 

Стрессовые ситуации на сангвиника 

оказывают минимальное отрицательное 

влияние в силу того, что изначальный 
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собственный уровень мерности его астрального тела максимальный. И 

стрессовое снижение собственного уровня мерности, в результате выброса 

астральным телом первичных материй G и F, очень редко достигает 

нижнеастрального уровня. Доминирование эфирного тела в фундаменте 

сущности обеспечивает максимальную стрессовую устойчивость всей 

сущности в целом. Эмоциональные волны очень быстро гасятся в мощном 

защитном поле, создаваемом доминирующим эфирным телом сущности. 

Флегматический тип психики 

отличается от сангвинистического тем, что 

при доминировании эфирного тела в 

фундаменте сущности, астральное тело 

образовано только из первичной материи G. 

Такая структура сущности приводит к 

пассивности и невозможности творить, быть 

лидером. В то же самое время, флегматик 

является прекрасным исполнителем. 

Творческие способности могут проявляться 

лишь при полном астральном теле, когда оно 

образуется в результате слияния двух 

первичных материй G и F. Полное астральное 

тело «открывает» качественный барьер между 

астральной и первой ментальной сферами, что 

приводит к 

активизации и возможности развития первого 

ментального тела. Активность первого 

ментального тела приводит к качественному 

скачку творческих и мыслительных способностей 

человека... 

Меланхолический тип психики в 

фундаменте сущности имеет доминирующим 

астральное тело, 

образованное из 

первичной материи 

G. При такой 

качественной 

структуре сущности 

система становится эмоционально 

неустойчивой. Эмоции приводят к тому, что 

собственный уровень мерности астрального 

тела меланхолика очень быстро падает и 

становится соизмерим с нижней границей 

астрального плана. Подобное состояние может 

сохраняться довольно долгое время, что 

приводит к продолжительным депрессиям. 
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Холеристический тип психики в фундаменте сущности имеет 

доминирующим астральное тело, образованное первичными материями G 

и F. При этом качественная структура сущности, как и при 

меланхолическом типе, эмоционально неустойчива. Отличие 

заключается в том, что изначальный собственный уровень мерности 

полного астрального тела (из первичных материй G и F) значительно выше 

изначального уровня мерности нижнеастрального тела (из первичной 

материи G). Поэтому влияние одних и тех же эмоций на холерика не 

приводит к депрессиям, как в случае с меланхоликом. 

Комплекс «СветЛ» производит 

перераспределение потоков первичных 

материй, в результате чего происходит 

своеобразное наполнение тел Сущности 

необходимыми потоками для 

стабилизации состояния.  

Неустойчивость психики – это очень 

плохое совмещение Мозга и клеток, в 

результате чего происходит 

дестабилизация пси-защиты организма 

и откачка потенциала. В свою очередь, 

неустойчивое состояние психики может привести к ещё более серьёзным 

последствиям – потере связи клеток отдельных органов, или систем 

с Мозгом, в результате чего образуется свободное и неконтролируемое 

Мозгом деление клеток. Или же – появляется онкология, рак. 

Именно поэтому Комплекс «СветЛ» дополняет все психотипы Человека до 

необходимого уровня, при котором сочетаются все самые лучшие качества, 

присущие конкретному типу психики с наиболее устойчивым 

эмоциональным состоянием.  

В результате чего происходит восстановление естественной пси-защиты 
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организма и нормализуется баланс циркуляции потоков первичных 

материй по всем телам сущности.  

При всём этом, вдобавок, ещё происходит и преобразование самой нервной 

системы, на клеточном уровне, в соответствии с Вектором Проистекающих 

Событий и Явлений. 

                

В свою очередь, на текущий момент, медицина предполагает, что: 

«Периферические нервы управляют движениями мышц конечностей, а 

также ответственны за тактильную чувствительность. В отличие от 

нервов центральной нервной системы, периферические нервы способны 

восстанавливаться после повреждения, однако механизмы, лежащие в 

основе регенерации нервных волокон, остаются плохо изученными». 

Сами медицинские сотрудники признают факт того, что, в лучшем 

случае, восстановление нервов – очень затруднительно, да и почти 

невозможно никаким путём, даже путём прямого хирургического 

вмешательства. Проблема у медицины ещё и в том, что разрезать-то могут, а 

создать нервы и вмонтировать их – не смогут!  

Фактически, получается, что даже если и будет заживлена рана, или 

восстановлена нога после перелома, например, при повреждении нервов 

есть большая вероятность того, что Человек и не особо будет свою ногу 

ощущать. Это выразится в том, что будет потеряна связь Мозга с отдельно 

взятой частью тела, со всеми вытекающими последствиями для Человека. 

Комплекс «СветЛ» способен восстановить повреждённые участки нервной 

системы Человека, связь с Мозгом повреждённых участков. 

Но самое главное при всём этом – КАЧЕСТВЕННОЕ ПРЕОБРАЗОВАНИЕ 

МОЗГА ЧЕЛОВЕКА, восстановление утерянных октав (частот, наработок). 

Лишь только после преобразования Мозга Человека возможно 

комплексное постепенное оздоровление Человека. 

Любые медицинские способы влияния на состояние физически 

плотного тела, ни в коей мере не приведут к оздоровлению Человека, 

потому что в процессе цикла замены 

клеток, всё вернётся «на круги 

своя». Без изменения Мозга всё это – 

тщетно. 

Комплекс «СветЛ» - личная, 

сонастроенная с каждым конкретным 

Человеком Программа Преобразования 

Мозга, или же – Его (Мозга) 

ликвидации, при мерзких поступках и 

желаниях, не соответствующих 

ЗВАНИЮ – ЧЕЛОВЕК.  

Николай Викторович в своей 

автобиографии неоднократно 
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Упоминал, что при неправильных (по Космическим Законам и не только) 

действиях Человека с перестроенным Мозгом, сначала шло 

предупреждение (пси-удар, лёгкий, но конкретный), а потом, в случае 

повторения подобных действий,- сворачивание Дарованных Николаем 

Викторовичем Структур. И это – более чем справедливо и, на мой взгляд, 

применимо и к Программам «СветЛ». 

Также очень часто для «успокоения и восстановления» нервной 

системы, врачи выписывают своим пациентам травяные сборы, настойки. 

Вроде бы помогает, но ведь эффект от их применения не устраняет ни в коей 

мере проблем, назревших в структуре Мозга и Сущности Человека. 

А весь «сказочный травяной эффект» заключается в том, что при 

определённой концентрации настоя 

трав, происходит мощное насыщение 

организма растительными ядами, что 

приводит к необходимости 

расщепления Сущностью оных, в 

результате чего тратится очень 

большой потенциал, что приводит к 

временной нормализации баланса 

потоков первичных материй в телах 

Сущности. Но проблема – не устранена. 

И, между прочим, если Мозг Человека 

не наработал определённое количество дополнительных тел, такие приёмы 

препаратов с последующим расщеплением вовсе не проходят безследно, 

оставляя свой «штрих» в общем процессе разрушения клеток и их жуткой 

зашлаковки. 

Что опять приведёт к необходимости медицинского вмешательства и 

употребления ядов, в виде: таблеток, химических препаратов и многого 

другого. 

Для восстановления нервной системы, Комплекс «СветЛ» выполняет 

следующие действия: 

1) Восстанавливает позвоночник Человека, как приёмник потоков 

первичных материй и 

информации. 

2) Начинает 

Преобразование Мозга Человека. 

3) Проводит планомерное 

комплексное восстановления 

систем организма с очищением 

клеток организма от шлаков и 

ядов и восстановлением структур 

клеток на других качественных 
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уровнях. 

Ни за какие деньги современная медицина не сможет реализовать 

подобное. Наше Здоровье нужно лишь только нам самим. Помощи и 

надежды нам ждать неоткуда и не от кого. Нам оставлены уникальные 

Технологии Жизнеобезпечения и Сопровождения – Технологии «СветЛ». 

Выбор никто ни за кого не сделает и, на мой взгляд, это запрещено. 

Потому что один из законов Космоса Гласит: «никто не может 

лишить Человека Права ВЫБОРА». А ещё есть очень серьёзный закон, 

Который очень подойдёт для завершения этой статьи: «нельзя предлагать 

помощь кому-либо, если Человек до неё не созрел и не обратился Сам, 

совершив Свой Личный Выбор». 

Излечение заболеваний, решение проблем Здоровья и Развития 

Человека, невозможно без Качественной Перестройки Мозга. 

Именно на это, в-первую очередь, направлено Действие Комплекса 

«СветЛ». И лишь только Вы Сами, в процесс анализа Знаний и Поиска 

Истины,- можете усилить эффект воздействия ЕГО на Вас. 

Никто никого 

не лишает Права 

Выбора и Права 

Действий, только вот 

отвечать будет 

каждый, за каждое: 

СЛОВО, ДЕЙСТВИЕ 

И РЕЗУЛЬТАТ. 

Сажу несколько 

грубо, но прямо: все 

мы, без 

исключения,- Мутанты и не подходим для дальнейшего существования в 

таком виде для Родной Системы Управления Мидгардом. Именно 

Мидгардом! Но для нас ОНА – не Родная. 

Именно для Изменения МОЗГА ЧЕЛОВЕКА были созданы 

Технологии из «ПРОЕКТА», позже получившие ИМЯ –

 ПРОГРАММЫ «СветЛ».  

А если будет меняться Мозг, то и со временем отпадёт вопрос 

восстановления систем организма, будь то: нервная, эндокринная, 

лимфатическая, или другая. 

Статья получилась длинной, возможно, многие ожидали чётких 

инструкций, но без осознания ТОГО, ЧТО БЫЛО С НАМИ сотворено и к 

чему всё идёт,- разобраться в самом же себе – почти невозможно. 

Здравия ВАМ Желаю, Уважаемые Читатели! 

 

Владислав Журавлёв, Курск, 25.11.2015. 
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Послесловие: «замалчивание, ложь, искажение Правды и 

препятствие донесения Людям информации о Технологиях 

«СветЛ»,- ЯВЛЯЕТСЯ ПРЕСТУПЛЕНИЕМ ПРОТИВ 

ВОЗСОЗДАВАЕМОГО ЧЕЛОВЕЧЕСТВА. Со всеми вытекающими 

последствиями для тех, кто эти преступления совершает». 

Комплекс "СветЛ": пси-поле или таблетки? 

Здравствуйте, Уважаемые Читатели! 

В этой статье, я хочу обратить Ваше внимание на некоторые 

интересные нюансы, которые незаметны при поверхностном рассмотрении. 

С одной стороны, что ещё можно добавить про лекарства и таблетки?! 

Действительно, всё это - яд, подавляющий одного агрессора, для того, чтобы 

потом ввести новую порцию отравляющих веществ в организм для 

нейтрализации токсинов от действия первого и так до безконечности ... 

вернее сказать, до 

серьёзнейших и неразрешимых 

проблем со здоровьем.  

Можно с огромной долей 

уверенности рассуждать о 

возможной неоценимой 

«пользе» лекарств и таблеток 

для организма, или же об 

огромном вреде этих же 

препаратов для здоровья 

Человека ... и всё это будет 

досужими домыслами, к сожалению, если не разобраться с реальными 

причинами возникновения фармацевтики и её основной ролью в развитии 

Человечества с начала 20-го века. Для Вашего внимания я привожу своё 

исследование и Видение сложившейся ситуации на данный момент, касаемо 

проблем Оздоровления Человека. Итак, приступаем ... 
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Есть в России род войск - войска РХБЗ, или же - «Воска 

радиационной, химической и биологической защиты». Предупреждая Ваше 

возможное изумление и желание поспорить о моём психическом состоянии, 

Уважаемые Читатели,- хочу предупредить Вас, что эта картинка как нельзя 

кстати отражает суть 

вопроса, поднятой в данной 

статье. Чуть позже, в 

процессе познания, к Вам 

придёт понимание этого 

факта. А теперь, давайте 

задумаемся ... 

Своё начало, «как 

ни странно», 

фармацевтика получила с 

начала 20-го века. Можно 

очень долго копаться в 

справочниках, вникая в 

Суть вопроса, однако основная причина состоит именно в том, что 

Интервентской Системой Управления была запущена новая 

фундаментальная Программа Управления и Вменения, а именно: 

«1888 - 1999 г.г. - Запуск программы (срок - 100 

лет): Космополитизм. Установка единого управления 

финансами. Установка единой идеологии для всех генотипов 

мозга 421 (Арарат), 441 (Монблан, Альпы) и единой системы восприятия 

информации путём создания легенд, «археологических» чудес, 

уничтожение всех структур и носителей иной идеологии. Разработка и 

создание единого механизма Управления социумом, апробирование 

технологий управления обществами: капитализм, фашизм, демократия, 

либеральная демократия, социализм, и так далее. Обеспечение контроля 

над всеми сырьевыми ресурсами. Подготовка условий для прибытия 

Правителя 

Земли (Мошиаха).  

Воплощение программы: 

«Сила власти». Кровавый 

поэтапный путь: 

Революционизм (до 1904 

г.); Воинствующий 

фашизм (до 1946 

г.); Разрушительный 

демократизм (до 1990 г.). 

Разработка технологий по 

производству оружия. Созданы 

программные социальные и 
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управленческие конструкции локального и глобального плана». Подробнее 

рекомендую ознакомиться на сайте «НИИ ЦУС»: 

 http://www.salvatorem.ru/?page_id=3240. 

В первой половине 20-го века, медицина получила возможность, о 

какой она мечтала очень 

давно: разработать и получить 

эффективные средства для борьбы с 

эпидемиями и болезнями. Были 

изобретены: антибиотики, позже были 

синтезированы многие вакцины от 

широкого спектра заболеваний, а также был 

создан и апробирован целый ряд весьма 

эффективных таблеток и лекарств. 

И вот возникает вполне логичный, 

справедливый и закономерный вопрос: 

«так что же плохого-то?! Да, 

действительно, лучше не болеть и если уж 

на то пошло - всё должно «быть в-меру». 

При разумном приёме лекарств и 

ограниченном употреблении 

антибиотиков, современная медицина 

может спасти Человека в огромном количестве случаев, что невозможно 

было бы совершить до начала 20-го века, когда Люди просто гибли после 

дождя, промокнув под порывистым ветром, от развивающегося отёка 

лёгких! Да сотни таких примеров можно привести-то!». 

И это - действительно, Правда. Тогда в чём же, собственно, вопрос и 

противоречие?! А вся изюминка состоит в том, Уважаемые Читатели, что 

основная (реальная) причина бурного развития фармацевтики и создания 

лекарств (таблеток, антибиотиков) заключается в том, что Эбровской 

Системе Управления (Эбры - высокоразвитые гигантские пауки) 

не удалось преодолеть множество качественных барьеров на пути 

СоТворения Человека, в Векторе Своих Целей. 

 

Иначе говоря - Эбрам не удалось проникнуть в суть тайн 4-го кодона 

ДНК Человека и как следствие - в некоторые тайны Человеческого Мозга. 

Нужно было дальше проводить свои корректировки Программы 

Энерго-Биогенезиса Плоти Человека, с максимальной коррекцией 

состояния и взятия под контроль. В результате чего, некоторым 

«избранным», по определённому Генотипу Мозга,- были переданы 

напрямую (в Мозг) Знания и сопровождены Исполнительские Действия 

самой Интервентской Системой. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=3240
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Именно ограниченное понимание Эбрами ДНК и МОЗГА Прото-

Человека (как и многого Другого) и желание осуществления Создания 

Функционального СверхМозга в среде исполнителей высшего звена их 

Планов на Мидгарде («Золотой Миллион»), для последующего ВСЕЛЕНИЯ 

их Элиты с Объекта «Солнце» («Дети Солнца» - и никакие это не катары из 

КНИГИ «Откровение» Светланы Левашовой, прошу не путать),- было 

реальной и главной целью Создания тех полимеров-кубических, 

которые мы сейчас называем - таблетки. 

Дело в том, что на 20-

й век у Эбров были очень 

большие планы. Всё и все 

должны были быть взяты 

под тотальный контроль и 

управление. И вот здесь 

родилась просто 

великолепная идея -

 химико-биологическая 

управляемая мутация Человека под воздействием кубических полимеров 

строгой направленности. Каждое десятилетие двадцатого века 

фармацевтика выходила на всё более крутой этап своего развития. 

Таблетки, лекарства и антибиотики не просто вредны из-за того, что 

их практически невозможно полностью удалить из организма. Если уж на 

то пошло, то сейчас, в мире уже нет специальных абсорбентов, 

позволяющих полностью очистить человеческий организм от вредной 

химии. И это - лишь только маленький нюанс из общей картины. 

Реальность - страшнее ... 

Совсем недавно, в процессе изложения этой статьи на бумагу, я решил 

обратить Ваше внимание на то, как отзывался Николай Викторович 

Левашов о неэффективности витаминов, полученных путём химического 

синтеза: https://www.youtube.com/watch?v=7BvYcntc6Ig. 

Я более чем уверен в том (и исследование этого вопроса подтвердило 

мои предположения), что цифра про 90% не 

усваиваемых витаминов не просто так была 

приведена. Так уда же расходуется потенциал 

10% оставшихся витаминов?  

И вот здесь начинается самое главное: 

90% не усваиваемых организмом (из-за 

изменённой структуры атомов) витаминов 

обезпечивают прямой волновой 

(энергетический) коридор доставки этого 

субстрата в Мозг Человека. СУТЬ воздействия 

таблеток заключается не в воздействии на 

какой-то определённый орган Человека, а в воздействии заложенной на 

https://www.youtube.com/watch?v=7BvYcntc6Ig
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других качественных уровнях программ-воздействия. И именно подобные 

кубические полимеры с живой программой и меняли химико-

биологический материал - Человека. Для Эбровской Интервентской 

Системы - всё живое - лишь просто «расходники». Основная цель -

 создание МОЗГА и носителя для ВСЕЛЕНИЯ их Элиты с Главного 

Объекта - Солнца. Фактически, если сказать по-другому,- 

целенаправленное, совершенно скрытое формирование исключительного 

Генотипа по МОЗГУ. 

Никто уже даже из 

фармацевтов и представителей 

медицины, не скрывает тот факт, 

что всё меньше остаётся лекарств 

и антибиотиков, позволяющих 

противостоять множеству 

биологических угроз. И самое 

интересное в том, что всё это 

происходит с 2011 года - с момента 

Смены Системной Власти - 

перехвата контроля Родной 

Системой Управления Мидгардом. 

На данный момент, на Мидгарде проистекают Фундаментальнейшие 

Процессы, каких ещё не было и с какими ещё Люди не сталкивались. В 

связи с трансмутацией химических элементов, происходят очень серьёзные 

процессы в нас самих тоже. 

Представьте, что вся химия, которая есть в Вашем организме, «вдруг» 

начинает менять свою пространственную (атомарную) структуру. Так 

происходит у каждого Человека, без исключения. Вот эта химия не просто 

вызывает зашлаковку и потерю связи отдельных клеток с Мозгом, что 

приводит к онкологическим заболеваниям. Самое больное и уязвимое место 

- нейроны Мозга. Происходит потеря 

сопровождения клеток Головного 

Мозга. 

Фактически - МОЗГ (как 

колония клеток с проекциями на 

других качественных уровнях) Теряет 

Самого же Себя! И это более чем 

Правда! Однако и это ещё не всё! 

Остаточная химия, которую 

невозможно вывести уже из организма 

привычными нам методами, приводит 

к изменению морфологического 

состава клеток на других качественных 

уровнях. Клетки получают 
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возможность становиться искажёнными приёмниками-резонаторами, 

подверженными воздействию извне. 

Сейчас стало очень «модно» обсуждать проблему чипизации 

населения! Однако, вопрос: «а зачем чипизировать уже созданного в 

процессе веков Эбрами биоробота?! Никакой сверхмощный и скрытый чип 

не сможет заменить по своей эффективности уже заведомо искажённый 

Эбровской Системой Мозг». 

Всё это - не нужно, потому что за последние 100 лет Программы 

Управляемого Развития, МОЗГ Человека с Земли уже не есть МОЗГ ПРОТО-

ЧЕЛОВЕКА с МИДГАРДА. Все были управляемыми напрямую и чипы уже 

не нужны. Это лишь отвлечение внимания и перекладывание денег из 

кармана одного в карман другого. Я ещё раз рекомендую всем изучить 

Вторую Упреждающую Стратегию на сайте НИИ ЦУС: 

 http://www.salvatorem.ru/?page_id=3132. 

Дело в том, что там подробнейшим образом изложен вред от 

свободного образования элементарных частиц, в процессе работы АЭС. Так 

вот это излучение вступает в резонанс с МОЗГОМ Человека, 

поддерживаемое уже находящейся в НЁМ химией с изменённым составом. 

Фактически, сейчас, в результате массового употребления химии, клетки 

просто становятся мутантами, и развитие Человека является просто уже 

невозможным (но это лишь 

одна из причин, к-

сожалению). Происходит 

сплетение потоков 

первичных материй и не 

просто блокирование 

возможности перетекания 

потоков с ментальных тел 

Сущности,- но и происходит 

разрушение оных и 

получается, что Человек 

просто уже не способен к 

Развитию. 

На мой личный взгляд 

стоит упомянуть, что весь описанный выше процесс есть блокировка 

развития Мозга Человека. А изменённый Мозг Генотипа 4ХХ и блокировки, 

упомянутые выше,- не являются каким-то микросхемами в Мозге, которые 

можно просто так перепаять и изъять. Это, фактически, уже часть Мозга 

Человека и нужно иметь полное Понимание о том, как это произошло и 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=3132
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что можно и нельзя с Этим Делать. 

 

Я упоминал про войска РХБЗ. Если уж сказать откровенно, то вся 

униформа в этих войсках и эти защитные костюмы - жалкая убогая иллюзия 

защищённости. Нет никакой реальной защиты от всех этих трёх угроз в их 

широком понимании. Ну, предположим, спасётся боец и протянет он ещё 

дня три-четыре! И что?! Дальше-то что?! Жить в выжженной радиоактивно-

химической пустоши?! Может быть лучше не допускать подобного, а 

планомерно восстанавливать Мидгард?! 

Однако, для того, 

чтобы ДЕЙСТВОВАТЬ в 

Любом Направлении, 

должно быть -

ПОНИМАНИЕ. Все 

изделия химической 

фармацевтической 

промышленности - яд, 

представляющий собой, 

как радиационную 

опасность, так и 

химическую. 

Что же касается биологической угрозы от массового употребления 

таблеток и от продуктов их распада, не выводящихся из организма,- 

опасность заключается в потере иммунитета, которая происходит 

вследствие резонанса клеток головного Мозга с воздействием потоков 

новообразованных материй, образующихся от работы АЭС. 

Лишь только Технологии «СветЛ» способны Реально 

помочь Человеку, как в 

ПРОЦЕССЕ 

ОЗДОРОВЛЕНИЯ, так и в 

индивидуальном Развитии. 

Комплекс «СветЛ» не 

Создаёт никаких дублей 

Сущности, а Действует 

именно с Тем, Что есть на 

данный момент у каждого 

конкретного пользователя. 

Но лишь только при 

непреодолимом желании 

Знать и Понимании необходимости Этого, - возможно всестороннее 

Развитие Мозга и Сущности Человека. 

Надеюсь, что эта информация позволит Вам сделать свой личный 

Выбор. Какой он будет - покажет время! 
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Что же касается медицины и фармацевтики, то им безпокоиться вовсе 

не о чем: отбоя от клиентов и поставок у них не будет ... и Вы понимаете, что 

я имею в-виду. 

Всего Вам Доброго, желаю Вам Понимания! 

Послесловие: я никому ничего не доказываю. Потому что я лично 

считаю, что если Человеку мало доказательств всей серьёзности 

происходящих СОБЫТИЙ, и он всё равно спорит, потому что это - СПОР и 

ни шагу назад, или в-силу своего неправильного Видения Ситуации, - мне с 

ним не о чем беседовать. Неужели Люди ждут того времени, когда 

начнут «уходить» их Родные, Близкие, Друзья?! Вот тогда - поздно 

будет бегать и метаться в горе и ужасе. Время будет упущено! А время - 

идёт неумолимо. И ждать нас - никто не будет!». 

  

 

С Уважением, Владислав Журавлёв, Курск, 26.01.2016. 
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Технология "СветЛ" и эволюция сущности. 
 

Как уже говорилось, нельзя охватить все темы и вопросы сразу, в 

одной публикации. Поэтому приходится постепенно приоткрывать 

материал в определенной последовательности. 

Хочется подробнее остановиться на Эволюции Сущности. Потому что 

мы есть наша Сущность. А Человек - определенные наработки и состояние 

Сущности. Потому что тело – лишь временный носитель. Николай 

Викторович прекрасно Объяснил роль качественной информации, 

позволяющей Человеку трансформировать ее в Знание, в ЭВОЛЮЦИИ 

Сущности. 

Возникает много вопросов, 

сразу: что такое «качества»; 

качественная информация и где ее 

искать? И как ее применять. Вот на 

этом нужно остановиться подробнее. 

Есть несколько способов и 

возможностей получения 

качественной информации: 

1-й способ: ждать публикаций 

статей и интересных материалов на определенных сайтах. К этому можно 

отнести: Основы Формирования Человечества; статьи о «СветЛ» и немногое 

другое. И, безусловно, еще раз внимательно и углубленно изучать Труды 

Николая Викторовича.  

2-й способ: начать самому писать статьи на основе своего опыта и 

опыта использования Технологии «СветЛ». Потому что при написании 

подобных трудов задумываешься о многом и это, действительно, 

способствует Развитию. 

Вышеперечисленные способы, на самом деле, лишь просто опорный 

базис для получения качественной информации. Потому что любая 

информация – перед нами и вокруг нас. И вот теперь, давайте попробуем 

понять, как же научиться ее Видеть и анализировать. И Вы сами удивитесь, 

как это просто. 

Все мы пользуемся «благами» цивилизации. Водопровод, 

электричество, газоснабжение. Однако, 

многие ли понимают устройство и 

функционирование этих систем? 

Безусловно, чисто в поверхностном 

масштабе и в мелком ремонте, многие с 

этим знакомы. И … как правило, к 

сожалению, желание людей познать до 
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конца всю суть завершается. Потому что – зачем? Есть газ, вода из-под 

крана, светло дома! Жизнь – прекрасна и уютна. Это – так, трудно с этим 

поспорить. 

Но – это принципиально не приемлемый подход для Человека, 

идущего по пути познания. Потому что все великие открытия и изобретения 

– начинались с банальных вопросов и непростых вариантов поиска и 

решений оных. 

Человеку, идущему по пути поиска Знаний, стоило бы спросить у себя 

следующее: почему вода льется из крана и может ли она течь обратно и что 

для этого нужно; почему существуют разнообразные виды сантехники и 

почему они именно такие; как поступает газ в дом и является ли он уже 

идентичным тому, что добывают из недр земли; что такое электрический 

ток и можно ли его, ток, модернизировать и … еще многие сотни вопросов. 

Смотрите на вещи нетривиально. Постарайтесь любой 

вопрос рассмотреть под разным углом вашего восприятия и 

никогда не останавливайтесь в поиске Знаний. 

Нужно понять и нормально отнестись к этим словам. Тем более, ведь 

в своей статье о Воде Александр Михайлович Хатыбов Задал нам 

специально больше сотни вопросов и предложил каждому найти на них 

ответ. Нет смысла приводить здесь все эти вопросы, их можно самому найти 

в его же статьях. 

Сам Он прекрасно Знал и Понимал все ответы на вопросы, заданные 

нам всем. И порой, от таких вопросов, намного больше пользы для 

некоторых людей, по одной причине: это заставляет Человека, прежде, 

прочитать все вопросы, а затем уже осознать, сколько же еще неизведанного 

и манящего существует в Мироздании! 

Ищущий Человек, вряд ли уже будет тратить свое время на какие-то 

глупости. Он лучше будет Развивать себя, чтобы Узреть прекрасный мир и 

испытать Радасть от проникновения в его тайны! 

А те, кому это не нужно, лишь зевая, прочтут это и забудут. Каждый 

выбирает сам свою Дорогу. И каждый несет ответственность за свой же 

выбор. 

А теперь нужно 

конкретизировать: для того, чтобы 

научиться считывать Мозгом 

Правильную Качественную 

Информацию, нужно иметь 

соответствующие качества и знать, 

как это применять. 

Прежде чем возмущаться на 

то, что «опять нет никакой конкретики», те, у кого есть Комплекс «СветЛ», 

прямо сейчас, откройте пункт «Головной Мозг» и сами же себе 
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расскажите, за что отвечает каждый из участков Головного Мозга, 

приведенный на картинке Комплекса «СветЛ» в виде цифр! 

Чтобы на это ответить, можно воспользоваться интернетом и 

проанализировать мнение официальной медицины. А изучив уже эту 

информацию, делайте выводы несколько иного уровня и содержания про 

реальные функции этих участков Головного Мозга. И это лишь – маленький 

первый шаг в возможности получения Качественной Информации. 

Тем же, кого уже раздражает подобная суть повествования и 

изложения информации, неплохо бы Ведать следующее: чтобы Считывать и 

Трудиться с ДЕЙСТВИТЕЛЬНО КАЧЕСТВЕННОЙ ИНФОРМАЦИЕЙ, 

НУЖНО ОБЛАДАТЬ ИЗМЕНЕННЫМ МОЗГОМ! Пройти его качественную 

перестройку! 

И это умел Творить лишь один 

Великий Человек – Николай Левашов! 

Из-за того, что Его нет с нами, это не 

означает, что Качественное Развитие 

Мозга уже никто не сможет 

СОТВОРИТЬ! Есть один Человек. И 

он не находится ни в каком секретном 

объекте и не прячется ни от кого. 

Потому что этот Человек - Вы Сами. 

Лишь только своим упорным 

трудом и поисками Знаний, вы сможете 

изменить себя и мир вокруг. 

Да и потом: а есть ли время у 

людей для раскачки? Его нет совсем! Потому что уже все конкретно: 

каждый либо сохранит свою жизнь и сделает ее полезной для других, либо 

перестанет соответствовать тем требованиям, которые предъявляет СУЗ для 

формирования Человечества. 

И еще: никто не будет приходить куда-то и упрашивать людей думать 

своей головой. Каждый Человек должен Развить себя и помочь в этом 

другим. Те же, кто это не желает делать – не нужен Природе. И это факт. 

Можно принимать как желаете. 

И потом, подумайте о том, что лучше: «родиться сразу Светлым и 

Добрым, или же в мучительных противостояниях самому себе и своим 

соблазнам, пройти путь и стать СВОБОДНЫМ». Подумайте над этим. И 

еще, простой пример. Многие в-штыки воспринимают статьи, в которых 

призывают к Развитию. Получается примерно такая ситуация. Ее можно 

описать двумя способами. 

Вы видите холодным вечером лежащего на земле пьяного человека и 

начинаете ему говорить: «не будете ли вы столь высоколюбезны, 

достопочтимы и высокополезны,- встать, отряхнуться и пойти в теплый 
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дом?!». Я думаю, ясно, что будет и куда скажут сходить. Если он вообще на 

это отреагирует. 

А можно поступить по-другому: взять его за шиворот и притащить 

куда-либо. Растолкать и вправить Мозги только для того, чтобы он хотя бы 

добрался домой. 

И вот получается реально забавная ситуация: многих Людей 

приходиться подталкивать к их же Развитию этими двумя способами. Но, 

лично я считаю, что «переговоры» пора прекратить. Каждый сам пусть 

берет ответственность за свою жизнь и выбирает сам: Развиваться, или же 

нет. 

Неужели нужно, чтобы жизнь ударила об асфальт, чтобы что-то 

изменить?!! Чтобы о многом задуматься и пойти другим Путем? Нужно 

лишь Трудиться. 

Многие вопят о том, что у кого-то плохое здоровье! И при этом – даже 

не знают функционирования многих органов и систем! Хотя бы сточки 

зрения официальной медицины! Вот это – реальный абсурд. 

Нужно еще об одном сказать. Когда-то, Николаю Викторовичу, 

задали на встречах с читателями вопрос: «почему Светлые Силы не 

помогают Руссам?!». Николай Викторович долго все Объяснял. Хотя, если 

бы ОН не был так Добр и Вежлив, Он мог бы сказать: «а что вы сами-то 

сделали такого, чтобы обратить на себя их внимание?!». 

Система Управления Земли была СОЗДАНА ВЫШНИМИ (высшими) 

иерархами, ВЫСШИМ РАЗУМОМ. И в ней нет ничего сверхъестественного 

и нет ничего такого, что нельзя бы было понять своим Разумом. 

Все светлые Иерархи, известные нам из книг Николая Викторовича, 

да и многие другие, проходили тот же самый Путь, что и все мы. У каждого 

из них был выбор, много раз. И еще неизвестно, в какую эпоху было лучше: 

нам сейчас, или им, на заре их Цивилизаций. 

И у них был только один шанс: реализовать себя, выйти на Уровень 

Творца и спасти своих Людей. Они это с Честью выполнили. Потому что 

прекрасно понимали, что если не они – то – смерть. Их и их же Родных. 

А неужели Вы думаете, что нам всем, Людям, ничего не угрожает на 

земле? Я уже не беру антропогенные факторы. Наше же безумие, по 

отношению к Природе! 

Реанимирована Родная СУЗ! И мы, принципиально не подходим в 

этом виде для нее! Если не изменимся – шансов нет. Так будет понятнее, 

чтобы это осознать? 

А еще нужно добавить, что планы цивилизации Эбров были отнюдь 

не радужными и очень далеко идущими. Их основной целью было создание 

золотого миллиона. И золотой миллиард – просто исполнители, который 

был бы уничтожен сразу же после появления здесь золотого миллиона. На 
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Мидгарде должно было остаться ровно столько, сколько принимали 

(хотели) «Детей Солнца». С их базы. Это – цель на нашей планете. Конечная 

цель инсектов – полное уничтожение всех форм гуманоидной жизни. 

Причем – везде. Лишь только эта форма жизни могла им противостоять и 

ликвидировать. Очень дорогой ценой … Что и произошло. 

Вот так. Не впадайте в иллюзии. Исполнить волю ВЫШНИХ – 

реализовать себя и стать Творцом, можете только Вы сами. 

Желаю Вам достичь этой цели. Но помните: необузданная тяга к 

Знаниям – тоже патология. Прочитайте статью о «Золотом Сечении». И Вы 

поймете – почему. 

 

Здравия всем желаю. 

 

 

«Комплекс «СветЛ»: Восстановление Зрения». 
 

 

Здравия Желаю, Уважаемые Читатели! 

В этой статье я хотел бы обратить Ваше внимание на процесс 

восстановления зрения Человека. На данный момент, эта проблема 

является серьёзным барьером и камнем преткновения для нормальной и 
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полноценной Жизни, наполненной яркими красками и «сияющими» 

событиями. 

Увы, жизнь с прищуром и наблюдение сквозь оптику уже стала 

нормой. Да, возможно, прекрасно подобранные стильные очки и красят в 

некоторых случаях Человека, придавая Ему оттенок серьёзности, 

стильности и мудрости. Но суть такого аксессуара носит не праздный 

характер, отнюдь не устраняя саму ситуацию - причину, по которой 

появилось подобное «украшение» в Жизни Человека.  

Поэтому, на мой взгляд, необходимо понять реальную причину 

потери зрения, особенно в сложившихся на данный момент Событийного 

Времени, условиях нашей Жизни. 

Я предоставляю Вам для изучения своё исследование данного 

вопроса. Выводы, или Игнорирование Подобной Информации,- за 

ВАМИ. 

 

При рассмотрении столь серьёзного вопроса, считаю необходимым 

отметить, что современная офтальмология достигла весьма впечатляющих 

успехов в вопросах восстановления зрения Человека. Существует очень 

много хороших клиник с современным оборудованием и 

квалифицированным персоналом, способных провести консультацию и 

решить почти все известные современной медицине проблемы со зрением. 

Большая часть пациентов подобных клиник возвращается к нормальной 

жизни зрячего Человека. И это не может не Радавать! Однако далеко не 

всё так Радастно, и ещё ничего не заканчивается для пациента. Лучше даже 

сказать – ещё ничего не начиналось. И вот почему. 
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Дело в том, что современная 

«Офтальмоло́гия (от греч. ὀφθαλμός — «глаз» и λόγος — «учение») — 

область медицины, изучающая глаз, его анатомию, физиологию и 

болезни, а также разрабатывающая методы лечения и профилактики 

глазных болезней», оперирует в своих изысканиях и подходах в лечении 

исключительно с поверхностно доступной информацией, не отражающей 

Суть процессов, свойственных законам Развития и Жизни Живой 

Материи.  

Если же сказать проще – офтальмология оперирует лишь 

только с доступным физически плотным носителем на уровне 

доступа к воздействию по физически плотным клеткам, без учёта их 

реальной качественной структуры, то есть – без учёта структур клеток на 

других качественных уровнях. 

И вот здесь, для нашего с Вами Познания, начинается самое 

интересное! 

 

В процессе своего взаимодействия с Комплексом «СветЛ» и в ходе 

своего исследования, я выделил для себя два Направления для 

восстановления зрения. 

«Первое направление»: восстановление качественной 

структуры Мозга на других уровнях реальности. 

 «Второе направление»: то, с чем оперирует современная 

медицина (офтальмология), то есть - восстановление физически плотных 

элементов, или же, с точки зрения анатомии, - восстановление всех 

элементов зрительной системы Человека с учётом дополнительных тел 

клеток. 

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D1%80%D0%B5%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BB%D0%B0%D0%B7
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D0%B0%D1%82%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B8%D0%B7%D0%B8%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D1%84%D0%B8%D0%BB%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%B0_(%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%BD%D0%B0)
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На мой (личный) взгляд, стоит ещё один раз упомянуть о том, что 

самое первое, на что нужно СМОТРЕТЬ при восстановлении Здоровья 

Человека – ЕГО МОЗГ. Смотреть нужно на качественное состояние Его 

Мозга.  

Как уже известно, Комплекс «СветЛ» Проводит постепенное 

изменение Мозга Человека, для адаптации в условиях 

изменяющегося мира. Если сказать по-другому – для сохранения Жизни 

и Психики Человека в Меняющихся Условиях Переходного Периода. 

Если рассматривать процесс зрения Человека, то нужно упомянуть о 

том, что, согласно моему пониманию, - Зрение Человека есть процесс не 

физического восприятия окружающего мира (окружающей 

действительности через доступные органы зрения), а Процесс, 

сформированный Сущностью Человека (Мозгом) при взаимодействии с 

физически плотным телом, при перетекании потоков первичных материй. 

Считаю необходимым привести один очень занимательный пример … 
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Мы довольно часто употребляем словосочетание – «потеря 

сознания». Для эзотериков сразу скажу (надеюсь, тут нет таких и 

пусть уж разберутся хоть со значением этого термина, что ли), что я не 

собираюсь вдаваться в нюансы Слова «Сознание». На это вопрос 

Великолепно Ответил Николай Викторович в Своих Прекрасных Книгах. 

Рекомендую обратить Ваше Внимание на это видео, там указан Путь для 

Эзотериков, если нужно: https://www.youtube.com/watch?v=8ZYupGvgt4c. 

Так вот, так называемая потеря сознания есть процесс вышибания 

Сущности из физически плотного тела под влиянием разных причин. И 

очень интересно то, что немногие Люди могут видеть себя со стороны, 

наблюдая недоумённо за тем, что происходит с ними и вокруг. Это не 

является уже Зрением в привычном нам понимании. Это есть 

восприятие уже самой Сущности. Большая же часть Людей вообще ничего 

не помнит и открывает глаза лишь только с обалдевшим видом, где-нибудь, 

в палате медицинского учреждения, в лучшем случае. 

Этот простой пример, коих можно привести сотни, показывает, что 

физически плотное тело есть лишь только фундамент - базовый для всех 

серьёзных процессов, формируемых в Процессе Развития Сущности 

(Мозга). Но и о состоянии «рубашки» (тела человека) нужно заботиться. 

Ещё раз отмечу: зрение Человека формируется при вхождении 

Сущности Человека в физически плотное тело. И формируется, как ни 

странно, зрение не раз и навсегда.  

 

Интересен тот факт, что ещё в школе, каждому ребёнку говорят 

беречь своё зрение разными способами. Если раньше родители умоляли 

своих детей не сгибаться «в три погибели» над партой и «оторвать нос от 

неё», то сейчас, ко всему прочему, добавились в своём гигантском 

разнообразии цифровые технологии, являющиеся просто уничтожителями 

Мозга. Но это не самое главное. 

https://www.youtube.com/watch?v=8ZYupGvgt4c
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Я подвожу Вас к тому, что даже при рассмотрении формирования 

процесса зрения Человека, проглядывается путе-шествие по 

Эволюционной лестнице и Эволюционный коридор. То есть Путь 

от: Животного (по Разуму) - к Разумному Животному (умному, желающему 

«двигать Миром и Природой», но так зависимого от своих инстинктов) - к, 

собственно, Человеку-Разумному. 

И тут есть очень важный нюанс, на который обязательно нужно 

обратить своё внимание: «так к каким же клеткам относятся 

клетки зрительной системы?!». 

Клетки зрительной системы Человека относятся к 

сложноорганизованным клеткам нервной системы, в функционале 

которой обезпечивается постоянная связь и постоянный контроль Мозгом 

несущих частот: от физически плотных структур зрительной системы (в 

простонародье – «глаз») с проекциями на других уровнях, к главному 

Центру – Головному Мозгу и обратно. 

И вот здесь наступает очень интересный момент! И справедливо будет 

задать себе вопрос: «как же так, даже при наличии Комплекса уже 

длительное время, всё-равно наблюдается ухудшение зрения?! Он что – 

не Работает над восстановлением зрения?!». 

 

Ещё как ТРУДИТСЯ над Вами. Но Дело здесь в другом. Для того, 

чтобы восстановить зрение, нужно ещё понять реальную «анатомию» глаза.  

Как я уже упоминал в одной из своих статей, нервная система 

Человека не является эволюционным приобретением в Ходе Развития 

Человечества. Нервная Система Человека – вменённая система особого 

контроля и связи в ходе создания Эбрами современного Человека. 

Рекомендую подробнее ознакомиться с этим вопросом в этой статье: 

 http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/kompleks-svetl-

pri-lechenii-zabolevanij-nervnoj-sistemi.html. 

http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/kompleks-svetl-pri-lechenii-zabolevanij-nervnoj-sistemi.html
http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/kompleks-svetl-pri-lechenii-zabolevanij-nervnoj-sistemi.html
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По моему личному мнению, возникшему в ходе моего исследования, 

предполагаю, что возможность зрения Прото-Человека осуществлялась 

путём прямого волнового сканирования Мозгом Человека окружающей 

действительности. 

Однако «анатомия» Прото-Человека не похожа на современную 

картину Видения медициной строения Человека. Мы, Люди-Мидгарда, 

прошедшие через эксперименты Эбров с живой клеткой и Мозгом 

Человека,- не есть Прото-Человеки с Мидгарда, по своей Структуре клеток и 

МОЗГА, особенно. 

Системы Управления Пауков больше нет и все проблемы со зрительной 

системой Человека (в виде серьёзных заболеваний глаз) идут от 

рассогласования кубической структуры Мозга с Додекаэдральной 

Структурой пространства.  

Больше не существует связи: Паучья СУЗ – Кубический Мозг – Клетка 

Человека. И идёт полное рассогласование Кубического Мозга и потеря 

сопровождения клеток. 

 

Мозг большинства живущих сейчас Людей 

продолжает являться, фактически, насильно 

созданным специальным резонатором для связи с 

кубической структурой построения пространства 

(уложения чужеродных энергий). 

В процессе постепенного Преобразования 

Мозга с помощью Комплекса «СветЛ», можно приниматься за саму 

«анатомию» глаза (проще говоря – выбрать позиции из Зрительной 

Системы для восстановления.  
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А уже на этом этапе оздоровления всё является сугубо 

индивидуальным и к каждому конкретному Человеку необходим свой 

подход в лечении. Но всё – возможно. И начинать нужно – с изменения 

Мозга, освобождения от паучьих кандалов на других уровнях Реальности. 

А искусственно созданные хрусталики, выращенная в лаборатории 

сетчатка под рассеянным пучком лазера в специальной жидкости и многое 

другое, лишь часть уже никогда не имеющей место быть действительности 

роботизации и чипизации населения для ЦЕЛЕЙ Групп ВНЕЗЕМНЫХ 

ЛИЦ, ничего не имеющих общего с понятием СЛОВА – ЧЕЛОВЕК. Потому 

что, сама Суть действий Пауков – Эбров, наглядно показывает их 

Уничтожительную и Безжалостную Суть.  

Однако, Понимание, с возможностью взаимодействия с Комплексом 

«СветЛ» - приведут Вас к Победе! Над Тьмой и неясностью перед глазами! 

Как в плане Восстановления Зрения, так и в плане Вашего Понимания Мира 

через Преобразование Мозга, что ЕСТЬ НЕОТЪЕМЛИМАЯ ЧАСТЬ ВАШЕГО 

ОЗДОРОВЛЕНИЯ! 

Здравия Вам Всем желаю!  

Владислав Журавлёв, Курск, 04.03.16. 

Послесловие: изначально была опубликована часть статьи с подробным 

углублением в структуру анатомии глаза. Но основная суть проблемы – 

Кубический Мозг. Поэтому часть статьи была изменена и предложена для Вашего 

Изучения уже в этом, конечном варианте. 
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Конькова Юлия Александровна 
Родилась 12 апреля 1972 г. в Питере. Окончила спец. школу с углубленным 

изучением итальянского и французского языков. Имею незаконченное 

высшее образование СПбГАТИ (ЛГИТМиК), 4 курс (театроведческий ф-т, 

спец. Экономика, организация, управление и планирование театрального 

дела). Окончила гос. курсы переводчиков. 

Что привело к желанию изучать Новые Знания? - нежелание 

деградировать. 

Что привело к желанию письменно излагать свои мысли в форме 

рассказов? - Тут и не уложиться в одну фразу...После активации 

Комплекса и по мере изучения материалов Новых Знаний с моим 

организмом стали проистекать интереснейшие процессы, назойливые 

вопросы  не давали спокойно наслаждаться жизнью, а количество 

накопленных образов рисковали смешаться в единую безформенную, но 

многоцветную кляксу... И вот в момент, когда количество полученной 

Мозгом информации рисковало так никогда и не перерасти в качество, а 

превратиться в подобие вечной настройки инструментов 

симфонического оркестра перед премьерой  с заболевшим дирижером, 

произошло чудо, "дирижер" встрепенулся и мне показалось единственно 

верным способом упорядочить мое понимание и оформить мысли излагая 

письменно. Что такое вдохновение? По-моему, это когда желание и 

потребность творить сильнее чувства жажды... 

Личная страничка: https://www.facebook.com/yulia.konkova 

Администратор Клуба Италия: 

https://www.facebook.com/groups/1474701812764490/   

https://www.facebook.com/pages/%D0%A1%D0%9F%D0%B1%D0%93%D0%90%D0%A2%D0%98-%D0%9B%D0%93%D0%98%D0%A2%D0%9C%D0%B8%D0%9A/146868175524263?ref=br_rs
https://www.facebook.com/yulia.konkova
https://www.facebook.com/groups/1474701812764490/
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БЕСЕДЫ со СВЕТЛом 
(1 и 2 беседы) 

Это - первая статья из задуманного 

цикла статей под названием «Беседы со 

СветЛом». В этом цикле статей мне бы 

хотелось простым языком и в форме 

кратких историй поделиться с 

читателями о тех изменениях, которые 

начали происходить с моим организмом 

после приобретения оздоровительного 

Прибора СветЛ, одним из которых 

явилось непреодолимое «внезапное» 

желание излагать свои мысли в 

письменном виде! В этой статье я 

кратко описываю свое знакомство с 

прибором и первые две «Беседы». 

 «Большинство из нас - это не мы. 

Наши мысли - это чужие суждения, наша 

жизнь - мимикрия, наши страсти - цитата» 

Оскар Уайльд 

«Есть всего одна схватка, и она идет сейчас, на этой планете, на 

личном уровне...то есть только внутри нас. Нет врага, которого можно 

атаковать, кроме себя. Если ВЫ будете заняты атакой кого-то другого, ВЫ 

растратите драгоценную энергию и проиграете...Если ВЫ победите, то 

больше не будет никаких битв» 

Откровения инсайдера 

«...Этот продукт старой Системы не должен был знать, для чего он 

существует на Земле, с какими целями и куда ориентировано его развитие, - 

все это было для него апофатично, то есть недосягаемо никогда. Причины 

очевидны, хоть и печальны - Мозг был полностью насильно пленен старой 

Системой Управления» 

Б. Маков « ОФЧ ч.4» 

  

Вступление. 

Здравия всем! 

В июне 2013 я приобрела комплекс СветЛ. Особых болячек у меня не 

было, кроме, пожалуй, синдрома хронической усталости, о котором я узнала 

уже после приобретения комплекса, а также инфекционного мононуклеоза, 

перенесенного в возрасте 3-х лет, поэтому СветЛ я приобретала в основном 

для развития. Спустя несколько месяцев пользования прибором, у меня 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=316


 
248 

 

возникло сильное желание написать отзыв-статью, чтобы поделиться моим 

личным опытом взаимодействия со СветЛом с другими, чтобы мой опыт 

смог стать полезным кому-нибудь, кто еще сомневается в действии 

Оздоровительных Программ СветЛ или просто скептически настроен. Но, 

меня что-то останавливало. Я искала форму изложения, поскольку на 

научную статью-отзыв мне прямо скажем - не потянуть и в то же время 

сильно «чесались руки» (иногда и в прямом смысле)) - изложить на бумаге 

мои ощущения по изменениям моего организма... 

И вот, найдено название - «Беседы со СветЛом» и это будет не единая 

статья-отзыв, а серия рассказов, где я не буду ни убеждать в действенности 

этой удивительной Технологии, ни давать каких-либо ссылок на те или 

иные статьи или сайты... И сделаю это по двум причинам: 

1). На мой взгляд, уже прошло время «убеждений» и «доказываний» 

в действенности этой Технологии, этот этап уже завершен и сейчас важно 

уделить больше внимания на то, КАК «СветЛ» меняет людей. 

2). Опубликовано уже огромное количество прекрасных статей (и все 

с ссылками) на разных информационных ресурсах, созданы Клубы Новых 

Знаний им. Н.В. Левашова (http://www.center-svetl.ru/index.php/kluby-v-

kontakte 

http://www.center-svetl.ru/index.php/kluby-facebook 

http://www.center-svetl.ru/index.php/kluby-na-smi), действуют 

несколько сайтов по теме, так  что тому человеку, который заинтересуется и 

пожелает самостоятельно во всем разобраться - нужно будет всего лишь 

этого захотеть и начать СВОЙ поиск, - а это уже будет первой ступенькой на 

пути к Новым Знаниям! 

И прежде, чем перейти к «Беседам», хочу поблагодарить Ф.Д. 

Шкруднева, Б.В. Макова, Е.А. Биттнер, А. Каленюка и всех Сотрудников 

«РНТО» за их Труд во Благо ВСЕМ НАМ! 

Беседа первая. Знакомство. 

Ну, вот и настал этот долгожданный день, - после 

всевозможных перипетий и неувязок 

бюрократического 

характера - заветная 

коробочка с НИМ все же 

попала наконец-то в мои 

руки! Я волнуюсь... Неужели, и правда мне 

так несказанно «свезло», - частичка Николая 

и Светланы поселится у меня дома? Замечу, 

что после того, как Александр сообщил мне, 

что СветЛ выслан - я как-то сразу 

настроилась на прибор и почувствовала нашу 

связь. Открываю коробочку, снимаю пленку, 

http://www.center-svetl.ru/index.php/kluby-v-kontakte
http://www.center-svetl.ru/index.php/kluby-v-kontakte
http://www.center-svetl.ru/index.php/kluby-facebook
http://www.center-svetl.ru/index.php/kluby-na-smi
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читаю инструкцию, а сердце учащенно бьется и хочется побыстрее дочитать 

брошюрку, и руки сами тянутся скорей нажать на кнопку «вкл». Нажала. 

Как будто дернуло током так, что вскрикнув от боли, я резко убрала руку. 

Поставила мощность на все 100% и с чувством выполненного долга вышла 

на терраску покурить. Плюхнулась в кресло, достала сигаретку с зажигалкой 

и со вкусом затянулась. И тут поднимаю глаза на небо и вижу облако в 

форме мозга, «мозг» начинает наполняться дымом, и.... я отчетливо 

вспоминаю строки из «Зеркала его души», когда Николай Викторович 

показывал Светлане, что и как происходит с нейронами мозга при курении. 

Мне стало дурно, и я затушила только что закуренную сигарету. Все. Так я 

бросила курить, а курила я давно и много. До этого мои попытки 

заканчивались довольно плачевно.  

... «Гигант на глиняных ногах» - так обо мне говорил один мой 

хороший знакомый. Прочувствовать истинное значение этого выражения 

мне удалось сразу же после возвращения в комнату, «глина» не выдержала, 

и меня начало трясти в прямом и в переносном смысле. Снизила 

мощность... Продолжало потряхивать. На улице - жара 30 градусов, а меня 

то в жар, то в холод кидает... 

Не буду описывать подробностей моей 

«тряски», - это продолжалось в течение 1,5 

месяцев и весьма чувствительно 

для всего организма, особенно мучили боли в 

районе солнечного сплетения, порой было 

трудно дышать... мелькнула даже подленькая 

мыслишка из серии «а оно мне надо?», и вот тут 

впервые я получила ответ от моего «СветЛа» в 

виде сильного давления в голове, особенно в 

районе «3-го глаза», после чего появилось 

ощущение совершенной пРАвильности 

совершаемого. Затем сильно захотелось спать, и 

я легко уснула после нашей первой беседы. 

 

Беседа вторая. Во снах, не наяву и начало Епитимьи. 

Фу-ты, ну-ты... приснится же такое... Я резко вскочила на кровати, 

рука невольно потянулась к будильнику: 3:30, сердце учащенно бьется и во 

рту пересохло. Где я? И в это мгновение меня обдало теплой волной, в 

голове совершенно четко сформировалась мысль, а точнее я «услышала»: 

«Все хорошо, ничего не бойся, вспомни все спокойно». Я с недоверием 

покосилась на СветЛ, на душе стало тепло, и, почувствовав себя совершенно 

защищенной начала вспоминать свой сон не-сон. Лежа в кровати, в темноте, 

широко распахнув глаза я «просмотрела» еще раз то, что мне приснилось: 

Ты, представляешь (обратилась я по-свойски к комплексу), стою я на 

лужайке, вокруг  с одной стороны лес, с другой - городские пейзажи, а 
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посреди лужайки и прямо напротив меня - дом многоэтажный, но жильцов 

в нем нет, хотя дом и не разрушенный вроде, но почему-то я уверена, что 

там никто не живет, через мгновение - я уже стою не одна, а вокруг меня 

много людей, они взволнованы, и, перебрасываясь между собой короткими 

фразами, испуганно кивают на дом, но никто из них приближаться к нему 

не решается. Я пытаюсь прислушаться и понять, о чем они 

переговариваются, удается только понять отдельные слова и обрывки фраз: 

«там...там...такой огромный...что? ...кто?» Полная неразбериха, все тычут 

пальцами на дом, но с места никто не двигается.  Мне становится интересно, 

хотя и страшновато немного. Решаю зайти в дом. Стоило мне только 

принять это решение как я уже внутри дома. Пусто вокруг. Обшарпанные 

стены, гулкие лестничные пролеты, плохое освещение, звенящая тишина 

и.... жуткий запах гнили. Типичные составляющие фильмов ужасов, 

которые я терпеть не могу. И тут я краем глаза замечаю крадущихся сбоку 

от меня несколько человек, недоуменно оборачиваюсь … и один из этой 

группы прикладывает палец к губам и еле слышно шепчет мне: «Ну, 

наконец-то! Только тихо! Не спугни, давай, осторожно...он - хитрый, 

зараза...»  

Не успев уточнить о ком же все-таки идет речь я вдруг почувствовала 

«его» присутствие... и.... оказалась один на один с гигантским пауком. Меня 

охватило смешанное чувство омерзения и ярости, я стояла, как вкопанная... 

в это время сзади выкрикнули: «Не дай ему сбежать!», я вышла из 

оцепенения, паук метнулся вниз по лестнице, я, преодолев тошноту, успела 

схватить его за мохнатую лапу, сильно потянула на себя, в это время ко мне 

подоспела на помощь группа человек, вооруженных мечами и битами, они 

начали забивать чудовище, я переглянулась с одним из них и мы 

одновременно подумали, что недостаточно мечей и палок, - монстра нужно 

сжечь. Вытянув вперед руки мы сконцентрировались на этом образе, и, 

через какое-то мгновение слетевший от наших рук сноп искр превратился в 

яркий огненный шар, который был немедленно запущен в паука, огонь 

охватил полностью чудовище, раздался сильный треск, поплыл сильный 

запах паленого мяса, усилился также запах гнили... в следующий момент 

стало трудно дышать, а потом все изменилось вокруг: от паука не осталось и 

следа. 

 Многоэтажный дом тоже 

исчез, и я с группой человек с 

мечами и битами оказалась на 

лужайке.  Ранее напуганная толпа 

людей, что собралась напротив 

многоэтажного дома обрадовалась 

нам, их лица разгладились, они 

улыбались, а потом они исчезли…я 

осталась на лужайке напротив леса 

с группой человек, вооруженных 
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мечами и битами...мы прощались... и было такое чувство, что мы знакомы 

уже очень давно и расстаемся не навсегда…, а до следующего раза! Такой-то 

вот сон мне привиделся, друг мой, СветЛ! Произнеся эти слова, я поймала 

себя на том, что улыбалась, неприятные ощущения от «встречи» с пауком 

прошли, только вот было немного грустно от расставания с той группой 

человек, вооруженных мечами и битами...Только позднее я поняла - почему 

именно паук? И почему именно огромный, такой же, как сегодня стоит в 

Америке, напротив «Рокфеллер Центра». Но это уже - другая иЗтория... 

 

На следующее утро у меня 

начался сильный насморк, который 

длился несколько месяцев. 

Насморк был в основном по 

утрам, иногда неожиданно, «без 

предупреждения» начинало течь из 

носа и в течение дня, что заставило 

меня иметь всегда при себе несколько 

упаковок носовых платков (я до сих 

пор ношу их в сумке наготове, хотя насморк прошел давно, но так, на всякий 

пожарный!) В течение этих «сопливых месяцев» начали также происходить 

метаморфозы с обонянием: то не чувствую вообще ничего, никаких запахов, 

то вдруг начинаю улавливать богатейшую гамму разнообразных 

«парфюмов», настолько порой необычных и новых для меня, что голова 

начинала кружиться. Постепенно мне удалось систематизировать эти 

«приливы» запахов, и сейчас я иногда даже забавляюсь в улавливании того 

или иного запаха с угадыванием откуда он может доноситься. 

И вот я чувствую запахи 

готовящейся пищи... 

 Наверняка - это моя соседка снизу, 

так как практически все остальные 

жильцы разъехались в этот период. Как 

приятно улавливать различные ароматы! 

Выхожу на террасу, вдыхаю запах 

распустившихся цветов, наслаждаюсь 

игривыми лучами утреннего солнца и 

удивляюсь, что в такую рань кто-то уже 

встал к плите и начал кашеварить...Не 

придаю этому особого значения и 

вспоминаю, что нужно позвонить ветеринару для осмотра одного из моих 

котов (про котов и СветЛ - будет отдельная беседа, а сейчас только о 

запахах), договариваюсь о визите и продолжаю заниматься делами по дому. 

Пытаюсь что-то делать, а у самой перед глазами предстают события как 

далекого, так и не очень прошлого - и такие все яркие образы возникают, 
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что приходится практически проживать вновь уже однажды случившееся... 

Что же это такое-то, СветЛ ты мой?? Я, конечно, понимаю, что никто не 

говорил, что будет легко, но чтобы вот так...чтобы все эмоции вновь 

ощутить - это же какую нервную систему нужно иметь? «Вот с нее и 

начнем» - пронеслось в голове. Звонок в дверь. Пришел ветеринар. Иду за 

котом - как обычно, затаился в гардеробной, «слился» с уложенными на 

полках вещами, наивно полагая, что я его не замечу...  Захожу в комнату и 

вдруг чувствую какой-то резкий запах, ни на что не похожий, по крайней 

мере, я никогда ничего подобного не ощущала, я огляделась по сторонам, 

потянула носом и....поняла, что запах исходит от моего кота, залегшего на 

полке! Тут надо сказать, что кот чрезвычайно чувствителен, изнежен и не 

отличается особой общительностью. К гостям выходит не сразу, смотрит 

подозрительно на всех и прячется за мной. Ветеринара же всегда 

недолюбливал, поэтому для меня не было удивительным, что кот 

распластался на полке с одеждой, думая, что надежно спрятался, - для меня 

был удивителен тот запах, который от него исходил! Я взяла его на руки, 

подозрительно осмотрела все кругом (подумала даже, а вдруг из вредности 

он решил мне отомстить за ветеринара?!), но все вокруг было в порядке, 

только кот источал необычный для меня запах... Подношу его к ветеринару. 

Все в порядке. Кот здоров, тогда я осторожно спрашиваю, а не чувствует ли 

доктор никакого странного запаха, исходящего от кота? Доктор пристально 

на меня посмотрел, потом улыбнулся и сказал, что животное абсолютно 

здорово и ничем «таким» не пахнет! Ветеринар ушел, а кот...перестал 

издавать тот странный запах! И тут я понимаю, что мне удалось «унюхать» 

страх и переживания кота перед визитом доктора. Это было что-то 

абсолютно новое!! Дальше - еще интереснее! Выхожу на улицу и 

сталкиваюсь с соседкой. Здороваемся, начинаем оживленно болтать о 

разном и тут я с энтузиазмом прошу у нее рецепт той вкуснятины, которую 

она готовила сегодня с утра пораньше и запах которой меня «одурманил». 

«Это же рагу для пиццы или пасты?», 

- спрашиваю я. Услышав мой 

невинный вопрос, соседка слегка 

округлила глаза, кашлянула, сделала 

паузу, зачем-то поправила прическу 

и, оглядываясь по сторонам, 

ответила: «Нуда, соус с рагу для 

пасты...вот...сейчас БУДУ готовить к 

обеду» и, продолжая оглядываться по 

сторонам, улыбаясь, быстренько 

распрощалась со мной и исчезла за 

воротами дома…Надо же! Это 

получается, что я уловила запах того, 

чего еще не было, а только 

планировалось быть сделанным 

(приготовленным)? ... Мне стало 
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весело. Веселье длилось недолго - моя Епитимья уверенно чеканила свой 

шаг... 

Воспоминания. Образы. Эмоции. Всё нахлынуло как-то разом и 

слилось в калейдоскопе прожитых событий. Хаос. В мозгах сплошной хаос. 

Открываю книгу и застываю над предложением. Вроде и буковки все 

понимаю и в состоянии сложить их в слова, а сознание где-то витает далеко, 

мысли, словно военные самолеты-истребители атакуют мой мозг, 

некоторые же просто «кружат» вокруг, а самые настырные проводят 

показательные выступления по фигуре «мертвая петля». 

 Откладываю книгу, прикрываю глаза и пытаюсь расслабиться. В этот 

момент в ушах начинает что-то потрескивать и шуршать…Ну, все, 

«приехали», дорогой мой СветЛ ...такое чувство, что в ушах настраивается 

какая-то радиоволна…Открываю глаза, прищуриваюсь и вдруг замечаю, что 

пространство вокруг меня наполнено некими «точечками» в форме клеток 

под микроскопом - прозрачные тельца с чуть мутноватым ядром, все они 

движутся хаотично, на первый взгляд, эдакое 

«броуновское движение». Некоторые 

«точечки» более темные, а некоторые как бы 

светятся. Первая мысль: «Кто здесь?» ... При 

этом «точечки» забегали быстрее, тогда я 

вытянула руку напротив света, подержала 

немного и убрала, ...и в воздухе остался 

светящийся след от моей руки, я улыбнулась, 

подмигнула «СветЛу», стало спокойно на 

душе, мне показалось, что пространство 

вокруг меня немного уплотнилось, а «точечки» стали более «спокойными» 

и упорядоченными в своих движениях. 

И тут я вижу себя маленькой девочкой. Мне 2 года. Я с мамой у 

родственников на Украине под г. Белая Церковь. Ночь. Мне страшно - кто-

то черный и 

большой пристально 

смотрит на меня из угла 

комнаты, потом этот кто-то 

начинает громко топать, 

половицы скрипят - мое 

сердечко учащенно бьется, 

я начинаю плакать 

навзрыд и рассказываю 

маме о «ком-то, кто 

спрятался в углу, а потом 

топает по дому». 
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Мама мне не верит, кошмар продолжается несколько ночей, в 

результате хозяйка дома уверенно 

говорит: «Это черт ребенка 

мучает, надо покрестить!» ... Мама 

соглашается, и через пару дней 

обряд крещения совершен. Этого 

момента крещения я не помню, но 

по рассказам мамы - я вцепилась в 

кадило попа, сильно верещала и 

не давала ему совершать обряд, 

но, потом подоспели мои 

крестные и попу помогли 

справиться со мной... Кошмары 

более меня не мучали по ночам. Все были довольны... 

 И вот теперь, спустя много лет, я «вдруг» вспоминаю те жуткие ночи, 

вспоминаю все детали за исключением 

самого обряда, проживаю все вновь и, 

рассматривая с интересом светящиеся 

«точечки» вокруг меня, думаю, что как 

бы было здорово избавиться от 

последствий крещения и научиться 

управлять своими эмоциями! Что тут 

началось со мной твориться!!!... 

  

Но об этом в следующей «Беседе» !.. 

 Юлия Конькова, Италия 

30.01.2015 

 

 

Третья беседа со "СветЛ" 

Беседа третья. 

«Как поживаете, синьора?.. – Не 

дождетесь!..» или продолжение 

Епитимьи. 

  

     Ох, как непросто реагировать 

(я и не заикаюсь про «анализировать» 

!!!) на все спокойно и уравновешенно, 

дорогой мой СветЛ! И как это только 
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получается у некоторых? Ведь есть же личности, у которых и дело любое 

спорится в руках, и приветливые при этом и все так у них легко и весело... 

Раз – и готово, два – и переделывать не нужно, три – и за шедевр сойдет, 

ведь главное – это стремление туда, вперед, дальше, впереди Планеты всей, 

лихорадочно сжимая в руках любимый лозунг: «Чтоб у нас все было, и нам 

ничего за это не было»! Тебе смешно, СветЛ? А мне грустно и как-то давит 

внутри грудной клетки, а иногда и волна стыда так накроет с головой, что 

боязно и к зеркалу подходить, - смогу ли узнать себя или это зеркало такое, 

что отказывается отражать то, что видит...? 

А ведь и мне тоже раньше 

порой бывало и легко и весело 

одновременно, «жизнь удалась!» - 

удовлетворенно поглядывая 

вокруг, думала я, принимая за 

истину призрачные 

«идеалы современной 

цивилизации» и не 

прислушиваясь к своему 

внутреннему голосу…  А голос мой, 

скажу я тебе, довольно громко со 

мной разговаривал, потом начал вопить, потом заговорил чуть тише, а 

затем и вовсе на шепот перешел, - надоело моему внутреннему голосу быть 

«гласом вопиющего в пустыне», а мне все некогда было: важные дела и 

встречи, и прочие «соответствия протоколу» ... ну, а затем я наконец-то 

услышала: «Счастлива ли ты? И... Кто ты есть?» ... 

Это было все в другой жизни, а сейчас с твоим появлением, друг мой 

СветЛ, – я обрела устойчивое чувство, что все мои душевные стенания как 

бы усилились, а также ВСЕ мои недостатки – обострились. От этого стало 

неуютно, и возник извечный вопрос «ЧТО ДЕЛАТЬ?», поскольку на второй 

извечный вопрос «Кто виноват?» - ответ напрашивался как-то сам собой – 

достаточно было подойти к зеркалу... 

 А может, это я излишне 

строга с собой? Ведь мы же все – 

продукт эбровских 

экспериментов, нас вещно 

применяли на протяжении 

многих сотен лет, кого-то 

«усовершенствовали» 

до возможности включения в  



 
256 

 

«золотой миллиард», а кому-то аж в 

«золотой миллион» суждено было 

попасть, похоже, что я не была 

удостоена подобной «чести», как и 

другие владельцы СветЛ. Ну, 

хорошо – осознала, что была 

несвободна и всячески угнеталась, а 

дальше-то – что?? Можно, конечно, 

приняв статус «жертвы 

революции», выйти в люди «с 

протянутой рукой» и бережно лелеять свои осознанные недостатки, 

продолжая таким образом поддерживать старые наработки Системы и 

гарантированно обеспечить себе место в теплой трясине, а можно набраться 

смелости, поняв и выявив собственные пробелы и недостатки – захотеть (!!) 

и принять решение исправиться и встать на нелегкий путь по 

восстановлению в себе Человека! 

Как же больно срывать с себя паучье «эволюционное» мясо, как 

сильно порой кровоточат раны и не желают рубцеваться, чтобы освободить 

место для наращивания нового, настоящего, Человеческого 

«эволюционного мяса» нашей Сущности. Но без этого этапа никак нельзя 

обойтись, главное, на мой взгляд, – это не сдирать с себя с ожесточением все 

сразу, а растянуть этот процесс во времени, согласовав его (процесс) с 

собственным организмом! Да и ты мне сильно помогаешь, друг мой, в 

обезболивании сего действа, я уже и не представляю себя – без тебя, СветЛ 

ты мой! Мы уже – единое целое. «Мы с тобой – одной крови, ты и я!» 

Утро занялось, прямо скажем, - 

не очень...  «Кажется, дождь 

начинается…», подумала я, открыв 

жалюзи, но на чистом голубом 

небосклоне искрилось ласковое 

осеннее солнце... Странно, но дождя, 

похоже, не предполагалось... Странно 

это было для меня по той причине, 

что за сутки перед сменой погоды у 

меня обычно побаливает голова и зудит ухо, а сейчас ничего такого не было, 

НО я была уверена, что будет дождь, и.... мой организм реагировал 

спокойно! Было только некое чувство тяжести в голове, она была, как бы 

крепко охвачена обручем и потом – это постоянное давление во лбу... Но, 

если к новому «головному убору» и к упорно прорывающемуся третьему 

глазу я уже немного привыкла, - тем утром мне добавилось также неуемное 

желание поскандалить! 

Раздражало ВСЕ. Даже коты. Любая мелочь выводила из 

равновесия.  Эмоции зашкаливали, скоропалительные выводы о ком-то или 

о чем-то отбрасывали меня на повторный круг моего «биатлона» ... Как 
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только я, прежде чем, осмыслить ситуацию или полученную информацию, 

не поняв и не проанализировав – РЕАГИРОВАЛА, то принятое мое 

решение, а правильнее сказать – реакция на ту или иную ситуацию или 

проблему в рекордно короткие сроки вырисовывалось совершенно в ином 

свете. Открывалась новая грань «сырца». Это потом я поняла, что 

происходит: идет обкатка и проверка, а точнее – согласование качеств моей 

Сущности с истинной структурой пространства, и, если не соответствует – 

снова проба. Но понимание пришло потом, а сейчас очень тянуло ввязаться 

в какой-нибудь спор или скандальчик, пусть даже и местного пошиба... 

Звонок в домофон. 

«Странники» пришли – 

свидетели еговы, но не на 

«собачку говоряшшу» 

посмотреть, а слово Божье 

молвить... И не важно, что 

трактовка их самой главной 

Книги идет в угоду самим 

«трактовщикам», и слово 

Божье при этом постоянно 

обрывается, и речь ЕГО не 

связна... Подобный подход к 

первоисточникам 

наблюдается у многих, даже не имеющих отношения к какой бы то ни 

было секте, но своими действиями очень напоминающих таковых... УХ, как 

хочется все это ИМ высказать! Сдержалась. 

 Сегодня ведь праздник, и у меня скоро обед с друзьями в 

ресторанчике заказан! Собираюсь, прихорашиваюсь, оставляю СветЛ дома, 

но договариваемся, что «будем на связи», спускаюсь к машине, сажусь и еду 

на встречу с ощущением предэкзаменационного волнения. Надо сказать, 

что я не особо разбираюсь в машинах, но могу в деталях описать цвет 

понравившегося мне или нет авто, размеры (большой или маленький), а 

также с точностью определить степень вежливости водителя... И вот такой 

вот маленький серый с отливом автомобильчик неожиданно выпрыгивает 

откуда-то и начинает стремительно приближаться ко мне слева... Дальше 

все происходит, как в замедленной съемке, а я, как бы, наблюдаю за всем со 

стороны: маленький серый с отливом автомобильчик все ближе и ближе ко 

мне, я вижу, что, к счастью, дорога пуста и со всей силы жму на газ, 

смещаясь при этом слегка вправо, чтобы проскочить и не задеть 

«каскадера» и вижу, что за рулем сидит «деда» в шляпе... Тут немного 

поясню: в Италии есть народное поверье : если  видишь за рулем деда в 

шляпе или в кепке, - сворачивай с дороги или лучше пропусти! И не важно 

– пешеход ты в этот момент или тоже ведешь машину, как и «деда» в 

головном уборе!.. Так вот: обгоняю дедка в шляпе, вспоминаю об утреннем 

желании поскандалить, открываю окошечко и громко так, чтобы уж точно 
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услышал ору: «Куда же ты прешься, черт нерусский??» и понимаю, что... 

проорала-то я на чистейшем «русском», и деда меня все равно не понял... 

Закрываю окошечко, внутри все клокочет, обращаюсь мысленно к «СветЛу» 

– «Выручай!!!» и, спустя минуту, чувствую привычное давление в районе 

третьего глаза, быстро успокаиваюсь, и становится стыдно за недостойное 

барышни поведение... «Раз» - пронеслось в голове. Стрелка бензина близка 

к нулю – еду на заправку. Подъезжаю. Очередь. И вот впереди меня 

отъезжает машина, освобождая мне место, я двигаюсь вперед, и в этот 

момент... отъехавший только что автомобиль, почему-то, сдает назад ... 

Выхожу из машины, чтобы оценить размеры «трагедии» и краем глаза 

вижу, что все присутствующие на заправке дружно повернулись в мою 

сторону и с неподдельным интересом наблюдают за назревающим 

«разговором» между мной и тем, кто перепутал первую скорость с задним 

ходом... Я делаю глубокий вдох,  понимая мгновенно, что заправка – это не 

лучшее  место для дыхательных упражнений, даю себе установку не вдыхать 

вредные испарения, - мне это удается, поскольку я перестаю чувствовать 

какие бы то ни было запахи вообще, начинаю считать до десяти, в это время 

водительская дверца машины перепутавшего скорости открывается, и 

оттуда выскакивает юноша лет 18-19, он сильно нервничает, лицо покрыто 

красными пятнами, заикается, «что Вы будете делать?», - спрашивает меня, 

а у самого от переживаний подбородок трясется, и тут я понимаю, а точнее 

«вижу», что машину эту паренек взял у отца напрокат,  чтобы покрасоваться 

перед своей девушкой, пообещав папе, что все будет «как надо», и что ему 

сильно  попадет, если что-нибудь  будет «не так» ...Мне стало жаль 

мальчишку да и урон – едва заметная царапина на бампере, я улыбнулась и, 

пожелав ему дороги без приключений, пошла заправляться. Раньше бы, в 

такой ситуации от юнца не осталось бы и мокрого места... «Два» - 

пронеслось в голове. Это что же за считалочка такая, СветЛ?.. Подъезжаю к 

месту встречи. Вокруг ресторанчика толпа. «Странно, что все на улице» - 

подумала я и тут вижу моих друзей с перекошенными лицами, 

которые завидев меня, активно жестикулируя объявляют мне, что 

ресторанчик – закрыт из-за непредвиденной проблемы в семье владельца... 

Праздничный день. Время обеда. Мы заказывали за неделю. И тут грянул 

гром и пошел сильный дождь!.. Покружив около часа в поисках места, где 

можно было бы пообедать в праздничный день без предварительного 

заказа, - мы наконец-то нашли пиццерию, где нас радостно приняли и 

усадили за стол. Я огляделась  - недалеко от нас, справа – приятные с виду 

старички сосредоточенно уткнувшись в тарелки, исподтишка наблюдают за 

остальными в зале, столик слева – семья с детьми подросткового возраста, 

детишки упиваются кока-колой и закусывают картошкой фри, родители 

при этом уставились в большой экран телевизора, что висит напротив – там 

очередная, и в этот раз - предпраздничная криминальная сводка..., за 

столиком в углу - молодая парочка, он - взгляд опущен и что-то быстро 

перебирает руками, она – взгляд тоже опущен, но 

периодически  «выныривает» и что-то тоже быстро перебирает руками, 
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иногда загадочно улыбаясь кому-то вдаль... затем официант приносит им 

очередное блюдо, и... ребята положили на стол свои смартфоны прямо 

перед собой, то и дело, поглядывая на их экраны... Никто не смеется, не 

шумит, не жестикулирует... как будто бы и не в Италии…  За нашим 

столиком тоже – настроение не особо веселое, разговор не клеится, все 

насупились и переживают «драму» закрытых дверей заказанного 

предварительно ресторанчика. Нужно что-то срочно предпринимать! 

 Я мысленно представила над 

собой светящийся додекаэдр и 

исходящие от него лучики света, 

которые заполнили весь зал, 

представила всех нас купающихся в 

этих лучиках и прочувствовала 

желаемое состояние спокойствия и 

комфорта, радости и тепла, 

располагающих к дружеской беседе. 

Третий глаз запульсировал, а затем я 

ощутила некие волны вокруг меня и 

краем глаза уловила вспышки света, 

длящиеся буквально доли секунды... затем, подшучивая над собой, я 

рассказала о моих приключениях с серым с отливом автомобильчиком 

и заправкой и, напоследок – мы уже ВСЕ ВМЕСТЕ хохотали о нашей общей 

«неудаче» с закрытым ресторанчиком! Затем случилось следующее: 

первыми «отреагировали» на наше веселье юноша и девушка – они 

отложили, наконец-то, свои телефоны и начали что-то увлеченно 

рассказывать друг другу, затем родители оторвались от голубого экрана и 

стали что-то весело обсуждать со своими детьми, ну, а старички – 

прекратили жевать и украдкой посматривать вокруг и решили организовать 

послеобеденную партию в карты... «Три» - опять пронеслось в голове... 

«Ну, как – успешно ли я сдала свой экзамен, можно зачет-то 

ставить?» - мысленно вопрошала я у «СветЛа», перебирая и анализируя (!!) 

в уме все произошедшее за этот день. «МЫ на правильном пути» - 

пробежало в голове ... 

И вот мне снится снова сон. Городские пейзажи, трамвайная 
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остановка и я, почему-то, совсем одна в этом городе сижу и жду трамвая... 

 

Прямо как в классической шутке... Забавно, но, будучи во сне – я 

вспомнила этот каламбур, и мне стало весело! Веселье прошло мгновенно – 

к остановке подъехал трамвай, он был полон людей с ожесточенными 

лицами. Люди, не дожидаясь полной остановки трамвая, спрыгивали на 

землю и внимательно оглядывались по сторонам, будто искали кого-то... И 

тут я понимаю, что этим «кем-то» являюсь я.... Мне становится трудно 

дышать, а страх полностью сковывает мои движения. Я понимаю, что мне 

уже поздно куда-либо бежать, стараюсь успокоиться и.... «закрыться» от 

рыщущих, став невидимой для них. И тут передо мной возникает один мой 

знакомый, весь седой, а я ему и говорю: «Хочешь, я сделаю тебе напоследок 

(!) подарок – уберу седину твоих волос? Только сиди тихо и не шуми, а то 

ОНИ нас заметят…» Он радостно кивает, я поворачиваю мои ладони к его 

волосам, чувствую, как моя энергия переходит на него и седина волос прямо 

на глазах начинает исчезать... Вокруг продолжают рыскать странные люди, 

которые уже стали похожи больше на чудовищ, чем на людей: 

непропорциональные туловища с короткими ногами и руками, 

напоминающими крылья, небольшая, неопределенной формы голова, 

огромный рот с акульими зубами и высунутым наружу языком и 

совершенно жуткие глаза – не по форме или цвету, а по выражению...- 

неуемная жажда насилия... И тут у моего знакомого звонит телефон, нас 

замечают, вернее эти люди-нелюди ринулись ко мне, совершенно не 

обращая внимания на моего знакомого, который смущенно разводит 

руками... Я вскакиваю с места и начинаю убегать от монстров, ноги не 

слушаются, дышать тяжело, а сзади уже чувствуется тяжелое и зловонное 

дыхание чудовищ, впереди же  - огромная  металлическая решетка и от 

городских пейзажей не осталось и следа, но и ВСЯ растительность 

(огромные деревья, цветущие лужайки с цветами необыкновенной красоты 

и ароматами, которые  мне удается уловить) находится ЗА этой решеткой... 

И тут я понимаю, что не в силах  сломать металлические прутья, поднимаю 

глаза ввысь и решаю ... перелететь за пределы этого странного ограждения, 

тут же я поднимаюсь над землей 

и начинаю подниматься все 

выше и выше, но и монстры не 

отстают – они тоже взмыли 

вверх и теперь окружили меня, 

не давая приблизиться к краю 

решетки, чтобы ее перелететь, а 

некоторые, особо неугомонные, 

пытаются даже укусить за ноги, 

одному из них это все же удается, 

при этом я чувствую сильное 

жжение чуть выше правой щиколотки, опускаю глаза и вижу 
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окровавленную пасть с акульими зубами, мне уже не страшно, я спокойно с 

силой лягаю монстра ногой и в этот момент вижу, как передо мной 

появляется некая воронка, сотканная из переливающегося золотистого 

света, как бы растворяя решетку и предоставляя мне спасительный выход… 

Я моментально ныряю в воронку, монстры остаются позади ни с чем, и.... я 

просыпаюсь! 

 Даааа... какая же интересная у меня жизнь во снах, СветЛ ты мой! 

Что бы это значило? Встав с кровати, я открыла жалюзи – утреннее солнце 

улыбалось мне, легкий ветерок приятно обдувал лицо, коты терпеливо (!!!) 

выстроились шеренгой и ждали завтрака, у меня было умиротворенное 

настроение и мне подумалось, что что-то изменилось вокруг, ...или это я 

начала меняться, а значит и МОЕ 

восприятие окружающего мира 

изменяется ...  

«Какой все-таки странный сон...», 

- опять подумала я, неожиданно 

почувствовав легкое жжение над правой 

щиколоткой и поглаживая неизвестно 

откуда-то появившееся там красное 

пятно.... 

Зашла в ванную, встала на весы 

и.... зажмурилась! Затем, печально 

вздохнув, открыла глаза и, посмотрев на 

стрелку, констатировала, что так жить нельзя, - я поправилась и, к тому же, 

появился живот!!! Понятно, что бросив курить – все поправляются, а тут 

еще и токсины мои «отмокать» начали и пристроились как раз в животе... 

Ну, и как же мы будем со всем этим 

бороться, друг мой, СветЛ? «Размеренно 

и не спеша» - пронеслось в голове, но об 

этом – в следующей Беседе! 

  

  

 

 

Беседа четвертая. Первое правило защиты. 

 

Дорогие друзья! 

Перед тем, как предоставить вашему вниманию очередную «Беседу», 

мне бы хотелось написать несколько слов для небольшого вступления, а 

именно: 
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«Беседы» были задуманы мной, как некий цикл статей-рассказов, 

повествующих о событиях, которые начали происходить в моей жизни 

после появления у меня комплекса СветЛ.  Первая Беседа «вышла в свет» 

после 1,5 лет пользования прибором. Мои статьи-рассказы не являются ни 

хроникой моей жизни, ни историей болезни с выздоровлением, а есть 

просто описание НЕКОТОРЫХ реальных событий (самых «будничных», на 

мой взгляд...) в художественном ключе (появление данного «ключа» 

является одной из МОИХ «побочных реакций» при пользовании 

комплексом). О причинах выбора подобной формы изложения можно 

прочесть в предисловии первой Беседы! Моя форма изложения - это всего 

лишь ФОРМА, которая может нравиться или нет, но данный факт не может 

являться поводом для сомнения в реальности описываемых мной событий! 

И да, как было правильно подмечено, - я действительно стараюсь тщательно 

подходить к выбору каждого словесного оборота, прежде чем опубликовать 

очередной рассказ! 

"Внезапное"  желание поделиться с другими и описать события  моей 

жизни, которые начали происходить со мной после появления  у меня 

комплекса СветЛ, рассказывая о них  простым языком с «художественным» 

уклоном не умаляет их реальности, но является ОДНИМ из наглядных 

примеров того, что эта удивительная технология СветЛ помогла раскрыть 

во мне некие способности к написанию связных текстов, (и не только...) 

и  это «умение» не пришло ко мне само по себе - это труд, который я 

осознанно и с радастью выполняю, и каждая новая «Беседа» не является 

отчетом  по моему оздоровлению (как уже упоминала выше) и развитию 

или перечнем событий в моей жизни, но есть некая попытка, как 

сгруппировать все улучшения  в моем оздоровлении и развитии, так и 

высказать мои мысли по поводу происходящего со мной, поэтому я взялась 

рассказать только о  наиболее знАчимых изменениях, которые проистекали 

в течение некоего времени и «вытекали», как результат в той или иной 

истории, произошедшей со мной. Описывая саму историю - я намеренно 

опускаю «предысторию» по простой причине, что у каждого свой путь, свои 

сроки «прорыва» и свой результат.... И отдельная «Беседа» не всегда 

является описанием одного дня из жизни...)) И да, -  все описанное в моих 

«Беседах», на самом деле произошло со мной, включая сновидения)). И 

еще: я уверена «на все сто», что если каждый из нас станет присматриваться 

к окружающим событиям, изучать «правильные» книги, «натирать» свой 

мозг, начнет отслеживать собственные мысли и наблюдать за своей 

реакцией на то или иное событие, анализировать происходящее и много 

думать (желательно не только о «тушке») - «чудес» будет хоть отбавляй! 

При условии, конечно, что у вас имеется «СветЛ»! Буду очень рада, если 

мой опыт и результаты пользования Комплексом станут полезными кому-

нибудь! 

Вот такое вот предисловие к Четвертой Беседе я написала в марте 

2015 года... После чего случился ступор. 
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«Маховик остановился» и густой туман 

накрыл пробивающиеся зачатки разумных 

ростков Познания... Куда деваться? За что 

хвататься? Тревожное предчувствие чего-то 

важного, неизбежно надвигающегося прочно 

поселилось во мне и забирало львиную долю 

моей энергии.  Нет, это не была «моя» тревога. 

Та, «личная» тревога успешно удалилась после 

6-ти месяцев пользования СветЛ, - в этот раз 

тревога была глобальная, мне казалось, что сам 

воздух пропитан ею, поведение окружающих, 

их реакции (порой, очень неадекватные), 

поведение моих друзей и знакомых все чаще 

можно было охарактеризовать одной емкой фразой, а точнее восклицанием 

«О, как!» ... 

За эти три с небольшим месяца произошло много интересного и 

буднично-удивительного со мной, включая мой великолепно удавшийся 

эксперимент по выращиванию земляники в горшке с помощью Флоры, о 

чем я непременно напишу в следующих Беседах. Эта, Четвертая Беседа 

должна была повествовать о том, почему же все-таки не предусмотрели в 

Комплексе кнопочку «похудеть», НО благодаря нашей «Лопате» и всем 

моим «со-лопатникам», я изменила содержание Четвертой Беседы. 

Итак, 

БЕСЕДА ЧЕТВЕРТАЯ. 

Пришло, прошло и ушло, не зацепившись или Первое 

правило Защиты. 

 БлагоДарю Е.А. Биттнер и Всех Со-лопатников 

за ДАРованный ключик!.. 

  

Вот и лето в разгаре... Все последние месяцы моего мыслительного 

безделья мучительно проскрежетали в никуда, я ощущала себя как та собака 

(нет, речь не про караван...), которая вроде и все понимает, да сказать 

ничего не может, а только многозначительно прикрывает глаза и 

представляет себе, как «оно» будет выглядеть, если «его» сделать... Что же 

это такое-то со мной, дорогой мой СветЛ?  «Ничего особенного, 

обыкновенная лень» - «высветилось» в Мозгу... 

 С чего начать-то? Куда бежать и за что хвататься? Как та обезьяна из 

анекдота: «Умные налево, красивые - направо», обезьяна с недоумевающим 

видом посредине поляны «Что ж мне разорваться, что ли?» ... События в 

мире как снежный ком стремительно растут и становятся трагичнее с 

каждым днем, все сложнее заострить свое внимание на чем-то одном и 

проанализировать «как надо», чтобы разобраться в том «как будет» и «что 
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сделать», чтобы было «как надо», да и попросту - понять происходящее. 

Лень. Ты же есть у меня, СветЛ! Вот и помоги мне!..       

Какой ясный и солнечный сегодня день - ни облачка! Вторник. В 

нашей прибрежной «деревушке» по вторникам и пятницам выставляется 

уличный базар. Такой базар - это многолетняя традиция почти всех 

итальянских городов, как 

больших метрополий, так и 

маленьких поселений,  когда в 

определенный день или дни 

недели весь центр города с 

прилегающими улочками 

заполняется лавками с самым 

разным товаром: от столовых 

приборов для кухни до 

растений, фруктов, овощей и 

одежды  - обуви на любой вкус, 

здесь можно найти все, что 

пожелаете для дома и для себя 

любимых, с 8 утра и до 13 - городок преображается и переливается 

разнообразными красками и многочисленными голосами возбужденной 

толпы, вальяжно шатающейся (несколько лет назад...) и суетливо 

рыскающей (в теперешнее время...) в поисках выгодной покупки! «Пси-

поле» базара «засасывает» !! В последнее время все реже можно встретить 

улыбающиеся и счастливые лица, практически никто не смотрит в лицо, не 

смеется (для итальянцев этот нонсенс), хотя продолжают жестикулировать, 

при этом жалуясь на жизнь, ...все чаще слышна иностранная речь 

африканцев, и по количеству покупок (много пакетов) можно безошибочно 

определить наших туристов! В это солнечное утро я решаюсь пройтись по 

базару, подъезжаю, быстро нахожу парковку (привыкла уже к этому, т.к. 

стоит только подумать, что было бы здорово успеть сделать то-то и то-то, 

как все складывается самым наилучшим образом: находится парковка в 

нужном месте - что само по себе уже является чудом в прибрежном городке 

в сезон и в день базара к тому же или «материализуется» кто-то для помощи 

в реализации того или иного дела), паркуюсь и иду по направлению 

горланящих зазывал-продавцов, которым по долгу службы предписано 

быть радостными и с позитивчиком в глазах... СветЛ  - дома. Идти до 

первых лавок метров двести, и я бодренько приближаюсь к 

расхваливающим свой товар продавцам. По мере моего приближения к 

пестрой, гомонящей толпе мне становится как-то неуютно, голова 

становится тяжелой, как в тисках, ноги делаются ватными, ...я все же упорно 

приближаюсь к толпе и обращаюсь мысленно к «СветЛу» - помоги, 

мол, с защитой, представляю над собой додекаэдр, себя в коконе, все «по 

тексту». Вроде слегка полегчало, делаю еще пару шагов и вот уже я готова 

влиться в это базарное пси-поле и предаться общему ажиотажу, как вдруг я 
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отчетливо вижу и ОЩУЩАЮ, 

что  додекаэдр надо мной рассыпается, мой 

энергетический кокон тоже лопается, 

голову сжимает обруч и на какое-то 

мгновение я чувствую и слышу всю эту 

толпу одновременно, затем взгляд 

натыкается на  "стеклянные"  глаза 

мужчины напротив, который при этом что-

то громко объясняет своей спутнице,  затем 

замечаю такой же взгляд у женщины 

справа, затем еще и еще, потом мне 

становится трудно дышать и я, резко 

развернувшись, спешу  ретироваться назад, 

к машине. 

 По мере моего удаления от базара - мне становится лучше, а приехав 

домой - совсем отпускает, но, перед тем, как я окончательно прихожу в себя 

- в ушах сильно засвистело на пару секунд. Хорошо!  Переключили, успела, 

вовремя сбежала от толпы и спаслась, не поддалась и не влилась в ИХ пси-

поле. Мдаа... Нельзя мне без тебя, «СветЛ», на улицу выходить! Что же ты 

мне не помог-то на расстоянии? Не первый же раз «созваниваемся» или 

толпа чересчур большая была в этот раз? И тут мне приходит простая и 

совершенно очевидная мысль: СветЛ-то мне как раз помог... -  выявить мои 

пробелы в постановке защиты и вернуться после этого невредимой! И не 

просить нужно комплекс сделать то-то или то-то и ждать потом, когда чудо 

свершиться, а ВМЕСТЕ с 

ним делать задуманное, 

ведь не СветЛ делает за 

вас что-либо, а это вы 

сами себе задачу ставите, 

а Комплекс уже наделяет 

вас тем необходимым 

количеством и качеством 

материй, (в зависимости 

от «заслуг» вашей 

Сущности), чтобы это 

задуманное воплотить в 

реальность! Ах, и еще 

один основополагающий 

момент: ваше действие 

должно быть 

непременно во благо! В 

противном случае после 

свершенного действа 

может начаться 

ускоренный процесс саморазрушения (самоликвидация остатков Мозга, и, 
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как следствие, нарушение связи Мозга с клетками организма - 

самоликвидация физического тела, в особо тяжелых случаях - 

самовозгорание (шутка!)) Думаю, что многим активным пользователям 

«рецептов» эзотерики и прикладного «славянства» есть над чем 

призадуматься... 

 Ну, в следующий раз буду умнее, обещаю!! Случай 

продемонстрировать свой ум у меня представился буквально через пару 

дней... К такой «проверке связи» я тоже уже привыкла: стоит сделать для 

себя вывод по той или иной проанализированной ситуации и подумать, что 

вот как славно - решение найдено, буду теперь так делать, правильно! Как 

сразу же нарисовывается подобная проанализированной ситуация, только 

«в профиль» ... Об этом я также упоминала в предыдущей Беседе! 

      Сегодня вечером в саду моих друзей намечается некое пиршество, 

будет много приглашенных. Собираюсь и памятуя о «базарном» опыте - 

кладу в сумку СветЛ. Ну, теперь уж точно мне не страшны никакие 

посторонние пси-поля! Подъезжаю, уверенно приветствую всех 

собравшихся, знакомлюсь с вновь прибывшими. В ожидании начала 

празднества все кучкуются «по интересам»: дамы постарше упоенно 

делятся рецептами своих кулинарных изысканий, те, кто помоложе - 

смакуют последние «вскрики» моды и попутно сетуют на своих 

благоверных, девчонки - низко склонились над смартфонами... Мужская же, 

взрослая «группировка», едина, и обсуждаются все животрепещущие темы 

по порядку,  как-то: политика (кругом одно ворье и мафиози), культура 

(сколько голов забила любимая команда и почему арбитр - продажная 

свинья), новые технологии (сосед двоюродного брата сестры жены моего 

начальника воооот такенный джипон отхватил - это ж сколько бензину 

будет жрать такая махина??), мальчишки - низко склонились над 

смартфонами... Понаблюдав пару-тройку минут за «клубами» по интересам, 

я поняла, что «мне так не жить» и пригорюнилась... 

Ну, «СветЛ» мой 

дорогой, давай усилим 

защиту, чтоб не засосало, и 

пусть всем будет комфортно! 

Представила додекаэдр над 

головой, ощутила волновое 

касание, краем глаза уловила 

пару световых вспышек и, с 

чувством выполненного 

долга, пошла занимать свое 

место за длинным 

столом.  Хозяйка прекрасно 

готовила, и первое время все, включая меня, увлеченно и с наслаждением 

поглощали содержимое тарелок!! Затем постепенно ритм поедания 

замедлился и  начались сытые беседы о главном: политика (кругом одно 
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ворье и мафиози), культура (сколько голов забила любимая команда и 

почему арбитр - продажная свинья), новые технологии (сосед двоюродного 

брата сестры жены моего начальника воооот такенный джипон отхватил - 

это ж сколько бензину будет жрать такая махина??), дамы  всех возрастов 

были заняты борьбой по отниманию смартфонов у мальчишек и девчонок, 

пуская в ход один и тот же довод «Сначала поешь, а уж потом...» 

Мальчишки и девчонки нехотя соглашались и, кивая головой, 

перекладывали смартфоны  со стола на колени и превосходно сочетали 

трапезу и контакт с миром...  

И вот в этой идиллической 

атмосфере я обращаю внимание на 

одного типа, который практически ни с 

кем не разговаривает, а только много и 

шумно ест,  периодически поглядывая 

исподлобья вокруг на окружающих, 

иногда останавливая свой взгляд на 

мне и сразу же резко опуская глаза... Я 

слегка напрягаюсь. Пара минут - и тип 

заканчивает жевать и, откинувшись на 

стул, профессорским жестом 

поправляет очки, прищуривается и 

медленно обводит всех взглядом... Я 

продолжаю напрягаться и обращаюсь к 

«СветЛу» - защита! И тут тип начинает 

громко вещать о своих жизненных неурядицах, обуявшей его депрессии 

после разрыва с женой, в деталях и с придыханием описывать свою 

клиническую смерть в связи с нервным срывом и луч в конце туннеля ...в 

общем, делится жизнеутверждающим опытом и наслаждается 

произведенным эффектом сказанного на присутствующих! Мне же по мере 

его рассказа становится как-то совсем неуютно, затем закладываются уши, 

туман в глазах... типичное предобморочное состояние... 

Я опять же к «СветЛу» - выручай, 

а сама - на типа, нетерпеливо и с 

осуждением, поглядываю, - «когда же 

уже прекратится это непомерное 

возлияние на наши уши и мозг?..» 

Чувствую, что мне становится все хуже, 

а тип, наоборот - в раж вошел, лицо 

запылало ярким румянцем, начал 

активно жестикулировать, не забывая 

при этом прихлебывать винца и 

распаляясь все больше и больше... На словах же «Я этому Папе Римскому не 

позволю себя поставить в загон... я не такой баран как все, а особенный», я 

поднялась со стула и вышла в сад... Так я и сидела в саду, поглядывая в 
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звездное небо и продолжая усиливать вокруг себя защитный кокон, 

недоумевая, а «куда же смотрит СветЛ», почему мне так нехорошо?.. Затем, 

спустя какое-то время, мне стало легко и спокойно! Как интересно... Ко мне 

подошел мой приятель с пожаловался на головокружение, мы начали 

болтать, и я поинтересовалась, чем закончился увлекательный рассказ типа 

о жизни на грани смерти, на что мой приятель радостно ответил, что тип 

выплюнул пару ругательств в адрес церкви, выпил стакан вина залпом и 

быстро и благополучно удалился минут пять назад на радость всем! О! Так 

вот почему мне полегчало... Но куда же смотрел СветЛ? Почему вообще 

произошло со мной то, что произошло? Я же ставила защиту и в этот раз же 

ты был со мной, СветЛ... Как же так? 

А вот как: защиту-то я поставила и СветЛ со мной мне её «держал», 

но, обратив внимание на типа, выделив его из толпы и испытав негативные 

эмоции по отношению к нему - я сама же эту защиту и аннулировала, и моя 

энергия, «подпитанная» комплексом, начала плавно перетекать к нему 

(отсюда и непомерная говорливость, пылающий румянец и приподнятость 

при рассказе о своих страданиях). Понять это мне помог один Человек, 

досконально изучивший труды Николая Викторовича, который не раз 

писал в своих трудах и говорил в своих выступлениях про роль эмоций 

в  нашей жизни, а этот случай наглядно показал, как все происходит наяву 

и, подтвердил еще раз, что СветЛ сам по себе ничего за нас не сделает... 

Только упорный труд, работа над собой и развитие своего Мозга вкупе с 

этой удивительной технологией помогут воплотить НАШ ШАНС стать 

Человеком - в Жизнь, освободившись от всех наработок старых эбровских 

программ. 

Защита же в этом деле играет основополагающую роль, на мой 

взгляд, поэтому очень важно научиться правильно ее ставить (и вовремя), а 

также «попутно» научиться управлять своими эмоциями, реагируя на ВСЕХ 

ровно и спокойно. В настоящее время - это жизненно необходимо, 

поскольку неадекватность многих рискует «заразить «каждого из нас и 

«переманить на свою сторону». Тем, у кого есть СветЛ - легче и сложнее 

одновременно, поскольку возрастает ответственность и перед самими собой 

за свершенные действия (мы же заявили СУЗ о себе и «засветились») и 

перед окружающими (см. случай выше), одним словом - нельзя ни в коем 

случае пускать на самотек свое общение со СветЛ и ждать у моря погоды, 

потому, что погода как раз (в этом случае) зависит от нас самих ...! 

Вот оно как получается... - на СветЛ надейся, а сам не плошай!!! Легко 

сказать - попридержи свои эмоции, а на самом деле это очень непросто, 

друзья... Поэтому мне бы хотелось поделиться с вами тем самым ключиком, 

который я сама получила в ДАР, а именно: «Пришло, прошло и ушло, не 

зацепившись»! Эта нехитрая фраза при правильной визуализации тех 

негативных потоков, которые исходят от потенциального «типа», (по 

возможности лучше не разделять на «типов» и «не типов»), а также 

наличие СветЛа и поставленная с его помощью защита - поможет вам 
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создать вокруг себя «пуленепробиваемую броню»! Проверено! «Проверка 

связи» после обретения этого ключика прошла удачно и не единожды, 

«ключик» исправно «открывает» нужную «дверь», позволяя мне спокойно, 

без напряжения находиться в любой компании и даже толпе! 

P.S. С "типом» более не 

приходилось пересекаться, даже если он 

и зачастил в гости к моим друзьям, но, 

«почему-то», мы с ним более ни разу не 

виделись... То к моему приходу - он уже 

ушел буквально передо мной, то 

появлялся сразу же после моего ухода! 

Вот, дорогой мой СветЛ - теперь 

мы с тобой научились защищаться не 

только во сне, но и наяву... Да и сны-то в 

последнее время стали «не те», реальность порой кажется сном и наоборот... 

Такая интересная у нас с тобой жизнь! И все же, признайся мне СветЛ, - 

почему же не предусмотрели кнопочку «похудеть»? А? «А ты сама-то 

подумай!» - быстро пронеслось в голове... Ну, вот: «снова-здорово», опять 

ребусы начались... Чтобы это значило? «А только то, что период твоего 

застоя успешно завершен» - подумалось мне.  А вот это радует!! Но об этом 

и многом другом - в следующей Беседе! 

Юлия Конькова 

Июль 2015 г. 

 

 

МНЕНИЕ ДИЛЕТАНТА ОТ НАУКИ... 

К сожалению, сегодня, как бы мы ни старались доступно и 

просто преподнести наши мысли, люди всё равно не смогут в 

одночасье расстаться с привычными штампами. Особенно 

если СОЗНАНИЕ утратило эластичность и закостенело, что 

свойственно НЕ ТОЛЬКО старшему возрасту. Оно, людское сознание, не 

желает вот так запросто расставаться с мифами, ВБИТЫМИ в наши 

головы. Наша задача - ПОСТАРАТЬСЯ РАЗБИТЬ   эти штампы, 

вернуть проштампованному сознанию людей, Человеческие 

свойства и традиционный (родной) взгляд на мир. 

Вот это и старается сделать Юлия Конькова. 
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Беседы со «СветЛом». Беседа пятая. 
Свет мой, зеркальце, скажи... или на какую же 

кнопочку нажать, чтоб увидеть 

результат? ... 

Вот и пришло время поделиться ценнейшим опытом по сбрасыванию 

лишних килограммов после того как бросаешь курить благодаря «СветЛу» и 

собственной силе воли! Ну-с, вспоминаем СветЛ, как там оно начиналось и 

пролистываем дневниковые записи. 

Прошло более 2-х лет 

как я бросила курить и 

произошло это сразу же 

после активации комплекса. 

Как-то так – раз, - и все! Как 

отрезало! Раньше все 

попытки заканчивались 

плачевно, хотя я страстно 

желала бросить эту 

пагубную привычку. Ну, не 

получалось у меня вести 

нервозный и суетный образ 

жизни и не «расслабляться» с папироской в зубах…А тут СветЛ подсобил – 

все замечательно сложилось и, что самое любопытное, - меня не просто не 

тянуло «сорваться», а сам сигаретный дым стал для меня неприятен: как 

только кто-нибудь закуривал поблизости – у меня начинался кашель и мне 

не хватало воздуха...Сейчас, по прошествии двух с лишним лет я довольно 

равнодушна к дыму, то есть меня также совсем не тянет закурить сигаретку, 

даже  «за компанию», но я и не задыхаюсь, судорожно хватая ртом воздух, 

как выброшенный на берег карась, если кто-то вдруг рядом дымит! И это 

большое облегчение! Почему пишу об этом только сейчас – станет понятно 

из дальнейшего повествования...  А, тогда... Ну, все по порядку! 

Хорошо-то как! Бросила курить! Ура! У меня получилось! - в таком 

восторженном духе радостно и припеваючи я пребывала первые пару 

недель, при этом твердо помня, что есть риск (!) поправиться и поэтому 

нужно следить за рационом, но так 

как я подготовлена, а значит 

вооружена – никаких казусов с 

чрезмерным набором веса со мной 

не предвидится!  Ну, пара-тройка 

кг, делов-то! Только вот 

благополучное избавление от 

пагубной привычки «совпало» с 
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активацией Комплекса, а, следовательно, и с началом активного вывода 

токсинов из моего организма – читай: токсины стали «отмокать» в области 

живота и.... Однажды утром проснувшись и подойдя к зеркалу, я с 

недоверием стала сначала вглядываться в собственное отражение, затем все 

еще не веря глазам своим взобралась на весы, справедливо полагая, что 

истинный вес – это тот, что «по утрам», замерла, прикрыв все еще сонные 

глаза, а потом, открыв очи и посмотрев на циферки килограммов – 

обомлела! При этом глаза мои широко распахнулись, сон как рукой сняло, 

«в зобу дыханье сперло», дар речи пропал. Почему-то вспомнилась фраза из 

к-ф «Тот самый Мюнхгаузен». 

Я подняла взгляд в 

висевшее напротив зеркало – на 

меня смотрела упитанная 

барышня с идиотской улыбкой на 

устах и недоверием в глазах. Кто 

это? Поймала я себя на шальной 

мысли и вспомнила как одна моя 

знакомая убрала подальше все 

свои свадебные фото потому что, 

поправившись на 20 кг после 

рождения третьего ребенка, имея 

уже двух детей подросткового возраста, застала своего младшенького 3-х 

летнего сынка с интересом разглядывающего одну из фото, где она стоит в 

обнимку с мужем и спросив мальчика: «Красивая фотография?», получила 

ответ: «А это что за тетя рядом с папой?» ...  А что, если весы врут? А что, 

если ты и впрямь растолстела? – пронеслось в голове. Ага! Проснулся, 

«СветЛ» –то ты мой? Еще десяток, другой кг, и какой-нибудь Рубенс или 

Ботеро гонялись бы за мной наперегонки с 

уговорами попозировать ... 

А где ж ты раньше-то был? По привычке 

искать виновного извне я было «набросилась» с 

упреками на Комплекс. Потом быстренько 

пришла в себя и решила действовать! Надо 

сказать, что я ни разу не сидела на диетах и вес 

мой всегда колебался в пределах 55 кг, при 

росте 1 м 67 см. Что ж, будем искать выход из 

такого толстого положения! 

Первое, что пришло на ум – это 

записаться в спортзал и сесть на жесткую диету. 

Выбор пал на бассейн, а вот с диетой было 

немного посложней... Чем больше я старалась не думать о еде, тем 

явственнее я чувствовала запахи любимых блюд повсюду, желудочный сок 

вырабатывался мгновенно и как собака академика И.П. Павлова, которая 

реагировала на лампочку-миску, я сглатывала слюну оттого, что мое 
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воображение услужливо рисовало мне все кулинарные прелести яств. 

Кушать хотелось всегда... не помогал ни зеленый чай, который должен был 

притуплять аппетит и ускорять обмен веществ, ни точечный самомассаж по 

китайской медицине, ни разговоры на отвлеченные темы...  Попытки же 

следовать широко известной в узких кругах диете М. Плисецкой под 

названием «Не жрать!»  -  заканчивались весьма сильным головокружением 

и жуткой нервозностью! 

А если моя непомерная тяга к 

еде – есть естественный процесс 

оздоровления? Эдакое обострение с 

последующим выздоровлением. 

Ну, да ладно, идем в бассейн! 

Пришла. Группа 8 человек на 

водных велосипедах. Взобралась на 

велосипед, тренер радостно всех 

поприветствовала и с неподдельным 

энтузиазмом нажала на кнопочку 

стерео...и полилась из динамиков 

энергичная и всеуничтожающая на 

своем пути «музыка» наших 

современных клубов, «тунц-тунц», крутим педали, «тунц-тунц-тунц», 

машем поочередно руками, энергичней... ну, и в таком духе 45 минут 

жизни. Пришла домой, рухнула на диван, голова квадратная. Я, конечно, 

подозревала, что в спортзалах и бассейнах на занятиях не ставят Дебюсси 

или Штрауса, но такое погружение в 

современные мелодии немного выбило 

меня из колеи. 

На следующее занятие я 

приготовилась: поставила себе перед 

выходом защиту, договорилась «быть 

на связи» со «СветЛом» и решительно 

взгромоздилась на тренажер. 

Поначалу первые «мелодичные» 

удары сильно действовали на нервы и 

били по мозгам, тогда я сосредоточилась, настроилась на Комплекс, 

представила над моей головой фиолетовый додекаэдр, вокруг меня – 

прозрачный, но плотный кокон и дала установку на то, чтоб частоты 

транслируемой музыки не достигли моего мозга, почувствовала уже такое 

привычное пульсирование в районе 3-го глаза и....на какую-то долю 

секунды «увидела», как исходящие от динамиков волны преломляются и 

«разбиваются» об мой кокон! Ух-ты! У нас получилось, СветЛ!! 
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Окрыленная таким несказанным 

успехом и в приподнятом настроении я 

вернулась домой и....принялась 

воодушевленно готовить обед!!! 

Размышляя о высоком и пытаясь 

«построить» свои мысли, прекратив 

безсмыссленный и изнуряющий 

внутренний диалог, я пытаюсь 

вслушаться в ответ на довольно 

«банальный» вопрос «Кто я?», руки 

продолжают сами орудовать ножом, и я не замечаю, как нож соскальзывает 

и глубоко режет мне палец... Те, кто хоть раз испытывал подобное, знают, 

что кровь из пальцев рук хлещет фонтаном, который не сразу возможно 

остановить... Тут нужно добавить также, что я с детства боюсь вида крови и 

практически моментально падаю в обморок... Сейчас же произошло 

следующее: я с недоумением смотрю на мой палец, из которого начинает 

активно вытекать струйкой кровь, по привычке окидываю взглядом 

комнату, чтоб оценить куда скорее метнуться, чтоб не удариться головой в 

процессе падения в обморок и....осознаю, что голова у меня не кружится, в 

ушах не звенит и мне НЕ страшно! Вот это да! Я совершенно спокойно (!) 

промываю и обрабатываю рану, а потом сосредоточившись на 

кровоточащем пальце, представляю, как поврежденные ткани затягиваются 

и палец возвращается в свое обычное здоровое состояние. Проходит минута, 

две, а может больше – заметила такую особенность, что когда я 

настраиваюсь на Комплекс – время «меняется» и пространство вокруг тоже 

меняется (об этом чуть позже) – рана моя затягивается, покрывается 

небольшой корочкой, а к вечеру исчезает вообще!!! 

О, как! Радостно и спокойно одновременно... Звонит телефон – мой 

приятель, актер, приехал на гастроли к нам в город на несколько дней со 

спектаклем по С. Цвейгу, театр одного актера, сегодня последний день 

гастролей, и я обещаю прийти! 

ПОКЛОННИКАМ МЕЛЬПОМЕНЫ ПОСВЯЩАЕТСЯ ИЛИ АХ, 

ВОТ ТЫ ОКАЗЫВАЕТСЯ, КАКАЯ – КУЛЬМИНАЦИЯ... 

 

Ну, раз обещала – нужно 

идти! Собираюсь, созваниваюсь 

с подругой, СветЛ оставляю 

дома (а зря!), договариваемся 

«быть на связи» и вот я 

бодренько выхожу «в люди» ... 

Небольшой муниципальный 

театр нашего городка 

переполнен, много знакомых 
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(провинция все же!..) Публика. Тут нужно сказать буквально пару слов о 

маленьких театрах замечательной страны Италии и об их зрителях. 

Основная масса зрителей не считает поход в театр чем-то особенным, 

поэтому не придает своему внешнему виду никакого значения – такое 

чувство порой глядя на некоторых, что забежали в здание случайно, 

увидели пару знакомых лиц, задержались поболтать о насущном, а тут и 

звонок – представление начинается! Ну, вот – на самом интересном 

месте….что ж, придется вместе, дружной кавалькадой со «знакомыми 

лицами» смотреть действо...Бывают, правда отдельные  граждане и 

гражданки, которые всем своим видом 

стремятся  прокричать  окружающим: «Мы – интеллектуалы!!!» и 

интеллектуально позвенев браслетами, посверкав кольцами, колье, 

серьгами и несколько раз демонстративно сверив свои увесистые наручные 

с  часами на городской башне, непринужденно зябко подергивая плечами, 

небрежно шуршат норковыми  манто по направлению к партеру, подхватив 

под руку своих кавалеров «при полном параде»,  нарушив тем самым 

идиллию интеллектуальной беседы мужской половины о бренности жизни 

отдельных футболистов любимой команды и их кулинарных пристрастий! 

Ах, да – время описываемых действий – суровая итальянская осень со 

средней температурой +16... И еще – нет ни гардероба, ни буфета в 

маленьких театрах замечательной страны Италии... 

Итак, началось! У нас с подругой хорошие места в партере, все 

действо на сцене как на ладони, приятель мой – хорош собой, косая сажень 

в плечах, поэтому все трагедии на сцене с попытками сарказма в 

цвейговском стиле переносятся довольно спокойно... Это в первой части... 

Затем я начинаю чувствовать себя довольно неуютно, становится трудно 

дышать, тревога. Я недоумеваю, но стараюсь не обращать внимания и 

пытаюсь сосредоточиться на спектакле, но мои ладони становятся 

влажными, лоб покрывает испарина... 

Что делать и что вообще происходит?  Тогда я настраиваюсь на 

Комплекс, прошу помочь. Проходит какое-то время, я успокаиваюсь, взгляд 

мой падает на ряды зрителей и тут я вижу себя как бы со стороны, вижу 

каждого человека в зале по отдельности и замечаю, что у всех людей в зале 

– одинаковое, напряженно-страдальческое выражение лица, в точности 

соответствующее происходящему на сцене! В это время накал страстей идет 

по нарастающей, в ход пошло световое оформление и 

музыка, от всего этого хочется немедленно очнуться, 

поскольку эффект актерского мастерства и прочего 

оформления срабатывает как гипноз на всех 

присутствующих в зале, на всех, кроме меня, мне 

видится все как в замедленной съемке, вижу людей с 

одинаковым выражением лиц и готовых вот-вот 

расплакаться, ждущих «отмашки» со сцены... Я 

понимаю, что сейчас что-то произойдет, что мне не 
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хочется участвовать в этом коллективном дурмане и я мысленно 

огораживаю себя и ближайших вокруг меня зрителей от негативного 

воздействия любого толка, спустя буквально несколько минут на сцене 

наступает кульминационный момент  и... загипнотизированные зрители 

выдыхают накопленный потенциал через слезы и причитания, я же, моя 

подруга и мой ряд, а также ряд передо мной – спокойно продолжают 

наблюдать за сценой и тут я замечаю позади моего приятеля- актера, 

исполнителя всех ролей сегодняшнего действа «нечто», похожее на 

огромную серую тень, но это « нечто»  держится не так как «полагается» 

тени, а немного на расстоянии и в НЕОСВЕЩЕННОЙ части сцены, немного 

опешив и не веря своим глазам, я подталкиваю подругу,  указывая в 

сторону, где «бегает» « нечто» , спрашиваю : «А это что за новый персонаж 

в конце спектакля?», на что моя подруга  слегка округлив глаза отвечает: 

«Где? Не вижу никакого нового персонажа!» Тогда я решила, что мне 

почудилось и прикрыла глаза, открыла вновь – «нечто» продолжало быть 

рядом с моим приятелем на сцене... И тут я отчетливо вспоминаю строки из 

«Зеркала моей души» Николая Викторовича, когда он описывал эпизод с 

Райкиным и понимаю, ЧТО я увидела на сцене. 

А тем временем в зале зажегся свет, и зрители повскакивали со своих 

мест энергично отбивая свои ладони, попутно смахивая интеллектуальные 

богемные слезы и благоговейно пожирая взглядами замершего в «луче» 

славы актера, моего приятеля ... Вот и приобщились к искусству! 

Домой я вернулась уставшая, но не опустошенная, тогда я не знала 

еще о «прозрачной» защите, поэтому и потратила так много сил и энергии, 

чтобы оградиться от «нечто» и не отдать свой потенциал. На следующий 

день мне позвонил мой приятель-актер, спросил про спектакль, я сказала, 

что все было замечательно, на что он мне ответил: «Да, зал был полный, но, 

знаешь, мне не удалось ПРОЧУВСТВОВАТЬ в этот раз весь спектакль так, 

как я привык, - что-то мне сильно помешало...» 

У кого-то может возникнуть вопрос: «А как связана история с театром 

и сбрасывание лишних кг?» На первый взгляд – никак! Может, кто-то 

думал, что я опишу чудодейственную диету «от СветЛа»?  Такой диеты не 

существует, друзья! И знаете, почему? Ответ настолько прост, что мы все его 

слышали уже не раз, но только вот – не воспринимали! Ну, по крайней 

мере, не все...  Почему Николай Викторович не сделал в Комплексе 

кнопочку «похудеть»? А ведь 

Федор Дмитриевич передал нам 

слова Николая Викторовича: 

«Пусть люди познают себя!» 

Один Человек сказал, что 

«Счастье – это научиться 

управлять собственными 

клетками», что возможно при 
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владении силой мысли. 

Кто-то скажет, что о подобном писалось уже где-то и не раз... Да, это 

так! Но вот где «собака-то порылась» - желая похудеть , мы с готовностью 

примеряем на себя всевозможные диеты, составленные именитыми и не 

очень индивидами, доверяясь практически моментально и часто наносим 

вред своему здоровью, мы вчитываемся в азы психологии, поддавшись на 

общепризнанные имена учителей , стараемся запомнить «правила» и 

«формулировки» и при этом  редко умеем оценить ситуацию «здесь и 

сейчас» и сделать целесообразный выбор, мы все еще готовы пойти всем 

скопом за очередным гуру, не задавая вопросов и не подвергая сомнению ни 

один жест «Светлейшего», безпрекословно соглашаясь с  каждым вздохом 

оного, ну да, так комфортнее и ответственности меньше, опять же! Про 

«духовные практики» я и не говорю – тут не обойтись одной фразой...  И это 

все кусочки мозаики мировоззрения, которая практически никогда не 

соберется, так нам было предписано интервентами... и список «кусочков» 

можно продолжать! 

Что такое Технологии СветЛ? Это ДАР, это тот самый шанс, с помощи 

которого мы сможем составить целую картину мозаики мировоззрения, это 

потенциал, который насыщает наши тела Сущности. Насыщает 

наработанные тела! Поэтому не нужно думать, что получив СветЛ и 

активировав его – у вас «проснутся» все (!) ментальные тела Сущности и 

будет вам счастье!.. Не может проснуться то, чего нет! А чтобы было – 

нужно трудиться, друзья! Много 

трудиться, поскольку только Мозг, 

развитый познанием, способен 

творить, одного желания 

недостаточно... 

Так что же с лишними кг? А вот 

что: мне пришлось перелопатить (!) 

огромное количество материалов, для 

меня, гуманитария, открылся удивительный мир надпочечников и 

вырабатываемого кортизола, желчного пузыря и щитовидки, 

лимфатическая система меня очаровала, а про пользу и вред тех или иных 

продуктов питания и их влияние на МОЙ организм – я в состоянии 

написать трактат, приплюсуем сюда несколько упражнений «от Тибетских 

монахов», программирование и 

структурирование воды 

«СветЛом», 5-6 км ходьбы в 

день, эмоциональное равновесие 

и осознание всего 

перечисленного выше – 

килограммы стали уходить сами 

по себе, и вот что  любопытно: я 

перестала быть голодной, т.е. у 
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меня нет зацикленности ни на еде, ни на нарочито «здоровом» образе 

жизни (это тоже благодаря одному Человеку  про «зацикленность») ! 

Эту Беседу я закончу не так, как обычно, поскольку время – 

предновогоднее и мне хочется пожелать от всей Души всем друзьям и 

единомышленникам Терпения, Понимания, Взаимоподдержки и Успехов в 

Познании в НОВОМ ГОДУ и протянем руку нашему Мозгу! 

 

Конькова Юлия 

Гроттаммаре, Италия. Декабрь 2015 

 

 

Беседы со СветЛом. Беседа шестая. 

Поговори со мною, мама!.. 

 

Ну, вот и пора возвращаться обратно, в солнечный сапог. 

Неподъемный чемодан набит до отказа, но все равно места не 

хватило и пришлось позаимствовать дорожную сумку у брата, 

туда я сложила милые сердцу хрупкие мелочи и СВЕТЛЫ! Да, да, 

именно во множественном числе, потому как перед самым моим 

отъездом в Питер сразу несколько моих друзей «созрели» на 

приобретение этой удивительной Технологии и изъявили свое 

желание на становление участниками Программ СветЛ! Я 

ласково посмотрела на аккуратно сложенные коробочки, 

окинула взглядом комнату, чтобы проверить все ли взяла, 

вздохнула и уставилась на лежащую одиноко в стороне 

коробочку с серебряным браслетом СветЛ для мамы, внутри 

кольнуло, и я снова вздохнула... Жаль... Тут дверь комнаты 

распахнулась, на пороге появилась 

моя мама и протягивая мне чуть 

было не забытый пакет с 

шиповником, как бы невзначай 

выдала: «Я готова – давай оденем 

браслет!»  

Внезапная радость, 

граничащая с эйфорией едва не 
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захлестнула меня, боясь ослышаться и потупив взгляд, таким 

образом снижая риск возгорания комнаты от посыпавшихся из 

очей искр нахлынувшего счастья и все еще не веря ушам своим, я 

шатко подошла к коробочке с браслетом, взяла ее, положила на 

ладонь и торжественно передала маме. Затем объяснив, что и как 

нужно делать, удалилась в другую комнату, оставив маму 

наедине со СветЛом и пообещав вернуться через пару минут. 

Заглядываю в комнату через пару минут – мама сидит на кровати 

с закрытыми глазами, в левой руке зажат браслет. Решаю не 

безпокоить и удаляюсь снова. Проходит еще минут пять, 

заглядываю в комнату – сидит в той же позе. Удаляюсь.  Через 

еще пять-семь минут осторожно приближаюсь и тихо 

спрашиваю: «Все ли в порядке?», на что мама, открыв глаза, 

улыбается, нежно смотрит на браслет и говорит: «Очень 

интересно!», а дальше привожу вам практически дословный 

пересказ: 

«Сначала я почувствовала легкое покалывание и тепло, 

затем закрыла глаза и через какое-то мгновение ВИЖУ большие 

карие глаза, добрые, затем чувствую как будто бы поглаживания 

по голове, ощущаю вокруг себя уплотненное пространство, 

ВИЖУ себя  в снопе разноцветных искр, окутывающих меня с 

головы до ног и так мне хорошо, спокойно и уверенно 

становится, затем вижу, как из этих искр рождаются 

прекраснейшие цветы, розовые, белые, потом разноцветные, 

яркие и переливающиеся, ВИЖУ фигуру, идущую вверх по 

деревянной лестнице, город, похожий на древнеруский, по одной 

стороне этой лестницы – стена зеркальная, понимаю, что эта 

фигура – это я, лестница постепенно становится сотканной из 

прекрасных цветов и самое главное, - это состояние радостного 

спокойствия!» 
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 Очевидно, вид у меня после услышанного был «не очень», 

потому что, посмотрев на меня, мама усмехнулась и подмигнув 

мне спросила: «Что, никак не ожидала такого от меня?»  

«Честно? Нет!», - только и смогла я произнести. 

 Пятнадцать дней назад. 

     Ура! Завтра я буду в 

родном Питере, где меня ждут. 

Уже трепетно предвкушаю 

долгожданную встречу с 

пасмурным великаном, уже 

вдыхаю кусачий ветер с Невы, 

уже впиваюсь глазами в такие 

знакомые с детства, любимые 

Петропавловку и Зимний, уже медленно-медленно 

прохаживаюсь по Мойке, пытаясь «поймать» тень Пушкина, 

перебегаю по мостику от цирка на Моховую и с упоением 

застываю в питерских дворах-колодцах, задрав кверху голову и 

пытаясь разглядеть небо, очерченное крышами склонившихся 

надо мной домов, уже вдыхаю этот незабываемый и ни с чем 

несравнимый запах книжного магазина... В голове крутится 

маршаковское: «Как я рад, как я рад, что я еду в Ленинград!» 
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И самое главное, дорогой мой 

СветЛ, – мы едем на 

усовершенствование! Да-да, именно 

на усовершенствование, а не на обмен 

«старого» на «новый»! 

  Дорога из Италии до Питера 

прошла без приключений, самолет 

прилетел без опоздания, хотя были 

прогнозы задержки рейса в связи с 

непогодой, но я «как-то» настроилась на то, что все пройдет «без 

сучка и задоринки» ... В аэропорту меня встречал мой брат, и мы 

благополучно добрались до маминого дома. У самой парадной 

брат спрашивает меня «Ты по делам или так?». На что я честно 

отвечаю, что приехала для замены своего СветЛа, для 

приобретения еще нескольких СветЛов и хотела бы, чтобы и 

мама согласилась на СветЛ-браслет или кулон... ну, и конечно 

же, повидаться с друзьями... Брат улыбнулся, вздохнул и немного 

скептически посмотрел на меня.  «Непросто нам будет с тобой, 

СветЛ... ох, как непросто...», подумала я, и тут же в голове 

пронеслось «Ты справишься!». Подбодренная таким «ответом», 

я решительно вошла в дом.  Здесь позволю сделать небольшое 

пояснение. 

     Я уехала в Италию более 20 лет назад и, к сожалению, по 

воле обстоятельств последний раз прилетала в Питер более пяти 

лет назад. Когда в 2012 году «случайно» я открыла для себя имя 

Николая Викторовича, то я захотела сразу же поделиться 

узнанным с мамой и братом... Брат выслал мне по моей просьбе 

Книги Николая Викторовича и перед тем, как отправить 

посылку, мама решила открыть одну из них и... позвонила мне, 

«сказав», что не желает воздействия на свой Мозг сине-

красными буквами, что сама решит, что в тексте нужно 

выделить, а что нет и вообще,  не ожидала от меня, что я попаду в 

секту... (Про секту ей доверительно сообщила соседка)..., и что 

сейчас же пойдет в церковь и поставит за меня свечку, чтоб 

господь образумил... Никчемными оказались мои возражения, 

что секта есть религиозное сборище, основанное на финансовой 
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выгоде, ее «убеждения» только укрепились... Спустя некоторое 

время, когда я приобрела Комплекс,  зная о «здоровом» букете 

маминых болячек, решила осторожно поделиться МОИМ 

опытом использования этой Технологии. Без результата. Словно 

блок стоял какой-то. То есть мама уже не утверждала, что я 

попала в секту, но и не слышала меня, что бы я ни говорила 

относительно Комплекса, воспринималось как сведения о погоде 

в Арктике. Было досадно и больно осознавать собственное 

безсилие и несостоятельность в донесении такой ЖИЗНЕННО 

важной информации! И это при том, что мама полна 

всевозможных интересов, не верит в магическую силу 

таблэточек и, благодаря своему хобби, которому посвящает 

практически все свое время – изучению свойств и качеств 

минералов, спасла свою старенькую таксу от цирроза печени 

(подтверждено ветеринаром). Как сказал один Человек – самое 

сложное – это поменять мнение о себе у СВОИХ, оно, это мнение 

– железобетонно, вот если бы вдруг выросли крылья или хвост... 

Хотя, про крылья – это КАК посмотреть, опять же!..  

Осенью же прошлого года мама упала и сломала руку, да и 

общее состояние в связи с Переходным периодом начало резко 

ухудшаться, и....я решила попробовать «достучаться» еще раз, в 

этот мой приезд. 

Настраиваюсь на Комплекс, представляю додекаэдр надо 

мной, «растягиваю» его размеры до размеров маминой квартиры 

и «даю установку» на атмосферу взаимопонимания и снятия 

блоков восприятия новой информации во благо. Вначале не 

чувствую ничего. Нет привычной пульсации в районе «третьего 

глаза», нет вспышек плазмоидов, улавливаемых краем глаза. 

Ничего. Разговор не клеится. Чувствую стену между нами 

и....настороженность.  Что бы я ни говорила, 

включая отвлеченные темы, - воспринимается 

«враждебно».  

Удаляюсь с Комплексом в комнату, 

перезагружаю, настраиваюсь и всю 

«процедуру» по новой. О! Получилось! Вот ведь... не зря же 

пишет Федор Дмитриевич о необходимости перезагружать 
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Комплекс-планшет! Возвращаюсь к столу и....разговор 

складывается сам собой и через некоторое время мама САМА мне 

говорит: «Я тоже хочу СветЛ!». Признаюсь, что памятуя 

отторжение мамой Н.В. Левашова, я поначалу чуть не 

смалодушничала и хотела было не упоминать его имени в связи 

со СветЛом, но мне сразу стало стыдно, и я почувствовала себя 

предательницей по отношению к Николаю Викторовичу и 

Светлане Васильевне, поэтому я рассказала ВСЕ, без 

«сокращений». 

Вот и замечательно! Завтра - встреча 

по передаче Комплекса. Встретилась. 

Отдала СветЛ и как-то почувствовала себя 

неуютно, как будто бы часть меня 

отделилась и ушла...почему-то вспомнилась 

сцена из старого фильма «Волшебная 

лампа Алладина», когда маг уходит на все 

четыре стороны…А дальше... Мое состояние 

БЕЗ Комплекса можно сравнить с 

состоянием новичка на поединке с 

М.Тайсоном. Корежило и давило так, что 

едва могла говорить, воспалилась селезенка и желудок. А мама... 

СветЛ – это как бы новая СУЗ, индивидуальная, поэтому 

выходя из-под сени этой защиты я попала под старую СУЗ, 

которая в «мягкой» форме начинает сносить все собою 

сотворенное, а поскольку структуры моей Сущности были 

сохранены СветЛом – удары 

наносятся сильнее. И все это 

несмотря на то, что я постаралась 

поставить себе хорошую защиту! 

Вот и дома у мамы сейчас 

пропала атмосфера 

взаимопонимания, а восприятие 

новой информации свелось к 

нулю... Иногда было такое чувство, 

что не одно, а целый рой неких враждебных всему и вся существ 

вселился в мою родную маму и управляет ей... Удивительна была 
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моя реакция на подобное, а точнее полное ее отсутствие, 

наверное, это были уже некоторые новые мои наработки, 

которые и позволили «держаться на плаву», хотя по утрам, 

закрывшись в ванной я долго охлаждала лицо от горячих слез... 

Четыре дня без СветЛа показались мне вечностью, силы 

мои выдерживать нагрузку и натиск были на исходе, поэтому, 

когда Николай сказал, что можно получить СветЛ в субботу или в 

понедельник, я выпалила на одном дыхании: «В субботу! 

Подъеду, куда скажете!» Замечу, что накануне в пятницу в 

районе 18.00 почувствовала давление в голове и почему-то 

запульсировал «третий глаз», я тогда еще подумала почему-то 

«СветЛ мой зашевелился!» 

На следующий день на встречу я поехала с братом, он вроде 

и не проявлял открыто интерес к Технологиям, но и не отрицал, 

я заметила, что ему стало любопытно! Встретились в кафе с 

Николаем и Виталием, активировала Комплекс, поставив 

мощность на 100%, почувствовала вибрацию и тепло, затем пара 

изначальных вопросов вылилась в содержательный и 

познавательный для меня разговор на несколько часов! Я 

чрезвычайно благодарна Николаю за отзывчивость и готовность 

к общению. К концу встречи голову мою сильно сдавило, и меня 

как бы прижало сверху и качнуло немного в сторону... «Ничего 

себе, как ты повзрослел!..» подумала я и решила убавить 

мощность до 60%, отпустило. Приезжаю к маме, даю установку 

СветЛу «по старой схеме», замечаю, что получается сразу же 

«войти в контакт», чувствую себя снова «единым целым» с 

Комплексом и протягиваю маме коробочку с браслетом. Мама 

молча уходит к себе в комнату, затем возвращается и со словами 

«Мне ЭТО не надо!»  резко 

протягивает мне коробочку с 

браслетом обратно. 

«Началось в колхозе утро...», 

- я мысленно закатываю глаза и 

тут совершенно отчетливо вижу, 

КАК маме плохо, как ее терзает 

«что-то» и как она не в состоянии 
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вырваться из плена... при этом на меня идет волна негатива, с 

которой я справляюсь довольно легко: я как бы становлюсь 

сторонним наблюдателем и не возбуждаю никакими эмоциями 

пространство (принцип прозрачной защиты), НО сейчас с новым 

СветЛом мне это удается сразу же, без «репетиций», 

одновременно создавая программу на подавление агрессии в 

любом ее проявлении.  

Дальше – совсем интересно! Я спокойно беру коробочку и 

со словами «Пусть пока здесь полежит» кладу ее в сторону, затем 

подумав о том, как бы было хорошо, если бы мне удалось 

подобрать ключик к правильному донесению материала по 

Технологиям и заинтересовать маму, как по телевизору в 

новостях передали об исследованиях ученых в области головного 

мозга и вижу краем глаза, что мама заинтересовалась.  

- Мам, а ты веришь в самоисцеление человека? 

- Да, верю. 

- А как это на твой взгляд, происходит? 

- Ну, это нечто вроде аутотренинга, человек усилием воли и 

силой мысли представляет свои органы, организм здоровыми и 

исцеляется. Это каждому под силу! 

- А почему тогда здоровых людей так мало? От чего зависит 

результат исцеления? 

- От силы мысли! 

- Так почему тогда людей полно больных кругом? 

- Сила мысли не очень! 

- Вооот! Так СветЛ помогает помимо «всего прочего» 

развить силу мысли! 

- А что ж тогда нигде о них (СветЛах) ничего не слышно?? 

- Ты хочешь сказать, почему рекламу по первому каналу не 

крутят? Мам, а сколько аптек в городе? 



 
285 

 

-…тишина в зале.... 

- И ты думаешь, что они вот так запросто отпустят своих 

постоянных клиентов на волю? 

-…тишина в зале.... 

Через некоторое время 

- А давай завтра в Эрмитаж сходим? 

- Конечно, мамуль, с превеликим удовольствием! 

Следующая неделя была очень насыщенной и богатой 

встречами и поездками. Скажу только, что атмосфера 

продолжала быть благоприятной и дружелюбной, я ничего более 

не рассказывала про Технологии, мама и брат меня не 

спрашивали, но я замечала маленькие, едва заметные изменения 

по «освобождению из плена», понятные лишь мне одной, потому 

как я сосредоточила все свои усилия на «вытачивание» ключика 

для того, чтобы отворить для моих родных самую главную дверь 

– дверь в Познание и возрождение в себе Человека! Я не мешала, 

я старалась опекать... 

Есть ли метод в донесении информации до других? Почему 

мы часто не понимаем друг друга? Почему люди конфликтуют? 

Почему часто самость и «водруженная корона» берут верх над 

целесообразностью поступков? Написано много замечательных 

статей на эти темы, но опять же, не всегда смысл, вложенный 

автором в написанное доходит без искажения через линзу 

собственного понимания и восприятия! Да, конечно же, все мы 

разные по уровню развития и прочая, отсюда и понимание 

разное, скажут многие, и я в том числе! НО, может быть, именно 

поэтому нужно прислушаться к тем, кто «знает больше» и 

«просто» делится с нами этим, вежливо и доходчиво, БЕЗ 

АПЛОМБА и без вездесущего личного пиара..., в виде статей, 

например, где КАЖДЫЙ сделает опять же собственный вывод, 

согласно собственному разумению... и БЕЗ создания очередного 

культа личности, метод вскармливания которого так взлелеян и 

отточен до мелочей старой системой!  
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У меня нет однозначных ответов на эти вопросы, думаю, что 

и не существует однозначных ответов, есть поиск новых 

решений, пробы, ошибки и снова пробы... Станем ли мы, 

участники Программ СветЛ, лучше? Не факт! Что есть - лучше?.. 

 Как уже говорилось не раз, от СветЛа идет дополнительное 

насыщение ПМ тех тел Сущности, которые УЖЕ наработаны, 

потому как невозможно наполнить то, чего нет... 

И вот подошел день моего возвращения обратно в 

солнечный сапог... Мама и брат едут провожать меня в аэропорт, 

Питер весь в снегу, за ночь намело, немножечко грустно 

расставаться, но грусть временного расставания уходит на задний 

план и сменяется радостным удивлением, когда обняв маму на 

прощание я вижу на ее запястье серебряный браслет СветЛ и 

замечаю, что трилистник стал зеленоватого цвета, а додекаэдр – 

розовый!.. Мама улавливает мой взгляд, ласково смотрит на свой 

СветЛ и улыбается: «Да, он еще и цвет меняет!»  

«А ты так сопротивлялась!», - вырвалось у меня. 

«Тем слаще твоя победа!», - подмигнула мне мама. . 

«Миссия выполнена», - пронеслось в голове. «Так точно!» 

ответила я СветЛу, и мы пошли на посадку. 
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....Спустя несколько недель ношения браслета, помимо 

устойчивого психологического состояния, уверенности и 

ощущения защищенности у мамы изменился голос – он стал 

звонким и радужным, она не приняла ни одного лекарства, 

стоически выдерживает периодически появляющиеся 

обострения (сломанная рука и пр.), у нее нормализовался сон и 

появилась бодрость по утрам (!!), пьет структурированную воду, у 

собачки подсох и практически отвалился большой жировик на 

боку, который ветеринар хотел оперировать (такса спит рядом с 

мамой и пьет структурированную воду). А еще мне мама 

призналась: «Я очень рада, что ты «повоздействовала» своим 

СветЛом на нас, пока здесь была, благодаря этому у меня сейчас 

появился надежный Друг!». 

Мой брат стал проявлять интерес к Технологии, и я уверена, 

что он тоже станет скоро участником Программ СветЛ! 

 

Мои друзья, кому я везла СветЛы в Италию... Это отдельная 

тема... Но эту тему и многое другое я изложу в следующей Беседе! 

 

Успехов в Познании и Развитии нам всем! 

Юлия Конькова, Италия, март 2016 
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Лапина Татьяна 

Проживает в г. Краснодаре. 

Администратор групп: 

Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова Краснодар 

Технологии жизни 
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Гидроэнергетика - факты и размышления. 
 

ГИДРОЭНЕРГЕТИКА – ФАКТЫ И РАЗМЫШЛЕНИЯ ПО ВТОРОЙ УПРЕЖДАЮЩЕЙ 

СТРАТЕГИИ. 

 

 «И погублю, губивших Землю» 

-     

 «Откровение Иоанна 11:18» 

 

Начиная читать ВТОРУЮ УПРЕЖДАЮЩУЮ СТРАТЕГИЮ, под 

названием – ОТКАЗ ОТ АНГЛО-АМЕРИКАНО-ЕВРОПЕЙСКИХ 

ТЕХНОЛОГИЙ РАЗРУШАЮЩЕГО ХАРАКТЕРА, НЫНЕ ИСТОЩАЮЩИХ 

НЕ ВОЗОБНОВЛЯЕМЫЕ РЕСУРСЫ ПРИРОДНОГО ЕСТЕСТВА И 

ВЕДУЩИЕ К ЛИКВИДАЦИИ ЖИЗНИ НА ПЛАНЕТЕ, которую можно 

почитать http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140, я и понятия не имела о 

том, какие же на самом деле происходят процессы на нашей с Вами 

Матушке-Земле, которую ещё называют Колыбелью человечества. Вернее 

сказать, понятия имела, но весьма поверхностные, да и не в таких 

масштабах, о которых узнала. 

Итак, сейчас 

формируются некие особенности по 

управлению бытия энергий 

Переходного периода, (а так как это 

над сутью бытия энергий и бытия 

людей) это является не публичной 

информацией, или скажем 

ограниченно публичной. И хотя бы 

поверхностно нам во Второй 

Упреждающей стратегии даётся и 

очень многое (в виде информации), 

и этого достаточно даже для того, 

чтобы понять, разобраться о 

причинах отказа от насильно вменённых технологий, которые и 

применялись на Земле так, как было нужно, а точнее сказать, выгодно 

старой эбровской системе. Только это и познавало человечество (не в пользу 

цивилизованного развития). 

Гидроэнергетика — область хозяйственно-экономической 

деятельности человека, совокупность больших естественных и 

искусственных подсистем, служащих для преобразования энергии водного 

потока в электрическую энергию (википедия). 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140
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Каждый современный человек уже даже не мыслит своего 

комфортного существования без гидроэнергетики – энергии водного 

потока. Да, конечно, человек привык к определённому образу жизни, но 

видя ситуацию, сложившуюся в целом, не может не задумываться – а какой 

ценой для Земли достаётся этот самый комфорт?   

Для начала посмотрим, откуда пришла эта разрушающая 

технология? А истоки её начинаются с середины 1770 годов, когда один 

французский инженер, по имени Бернар Форест де Белидор опубликовал 

свой труд «Architecture Hydraulique», где описал гидравлические машины с 

вертикальными и горизонтальными осями. В 1880 был сконструирован 

первый электрогенератор, и стало возможным соединить его с гидравликой. 

Затем в 1878 году впервые в истории гидроэлектричеством был обеспечен 

частный дом в графстве Нортамберленд (Англия). В 1881 году в США около 

Ниагарских водопадов начала производить электроэнергию первая 

гидроэлектростанция. И к 1886 году в США и Канаде было уже около 45 

ГЭС, а к 1889 году – 200 в одних только США. На протяжении двадцатого 

века ГЭС становились все больше и мощнее. А т.к. они стали 

отрицательно влиять на окружающую среду, то потребовалось 

регулировать их постройку на законодательном уровне, чтобы избежать 

нежелательных последствий в виде засухи отдельных регионов, 

выбросов в атмосферу метана, не говоря уже о возможных 

прорывах дамб. В 1936 году самой большой гидроэлектростанцией в мире 

стала «Плотина Гувера», которая обладала мощностью 1345 МВт. В 1942 

году её рекорд побила ГЭС «Гранд-Кули» со своими 6809 МВт. Позднее, в 

1984 году, бразильско-парагвайская «Итайпу» уже была мощностью 14000 

МВт. И наконец, в 2008 году была построена самая большая на 

сегодняшний день ГЭС «Три ущелья» в Китае, обладающая мощностью 

22500 МВт. 

Вот такими, на мой 

взгляд, очень быстрыми 

темпами внедрилась и 

воплощалась эта 

разрушительная технология. 

Теперь можно посмотреть 

некоторые её последствия, 

например, некоторые из 

крупнейших аварий, 

случившихся за этот 

промежуток времени от 

создания до нынешнего 

состояния. 

Рассмотрим лишь некоторые из крупнейших аварий ГЭС. 

Китай, провинция Хэнань, дамба Банкяо.  
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                Эта грунтовая плотина (высота 24,54 м, длина 118 м) была 

построена на реке Жухэ в 1952 году. Первоначальное назначение: защита 

сельхозугодий провинции от наводнения. Позднее к этому добавилась 

выработка электроэнергии. По количеству погибших и пострадавших от 

последствий эта катастрофа не знает себе равных в «черном списке» 

гидроэнергетики. В ночь на 8 августа 1975 года сильнейший паводок 

прорвал плотину Шиманьтань, что находилась выше по течению реки 

Жухэ. Вода с ревом ринулась вниз. Достигнув дамбы Банкяо, поток 

перелился через ее гребень и разрушил сооружение до основания в течение 

нескольких минут. Образовавшаяся волна высотой 7 метров за час 

пролетела расстояние в 55 км. Сметая все на своем пути, вода залила 

равнину до 15 км шириной. От напора воды, удара падающих стен и 

камней в течение часа после аварии погибло 26 тысяч человек. 

Позднее утонуло еще 145 тысяч. Было разрушено 60 дамб, десятки 

автомобильных мостов, железнодорожные пути. Уничтожены линии 

связи. Это сильно затруднило спасение пострадавших. Потоком 

унесло300 тыс. голов скота. Вода затопила огромные площади 

плодородных сельхозугодий. Из-за возникшего голода и эпидемий холеры 

число жертв возросло в разы. По различным оценкам оно достигло 

ужасающего количества - от 170 до 230 тысяч человек. По количеству 

погибших и причиненному ущербу, эта авария считается 

крупнейшей в истории ГЭС. 

Италия, плотина 

Вайонт     

Гидроэлектростанци

я заброшена с момента 

аварии - более 50 лет. 

Бетонное 5-арочное 

сооружение (261,6 м, 

толщина у основания 23 м) 

находится на реке Вайнот 

у горы Монте Ток в 

провинции Беллуно. В 

октябре 1963 года, поздним 

вечером в водохранилище 

сползла огромная часть горы Монте Ток, участок длинной 2 км и 

шириной почти в 1 км. Водохранилище на 175 м оказалось заполнено 

горной породой. Вода ринулась через гребень плотины. Водяной столб 

взметнулся на полкилометра над плотиной и обрушился вниз. 

Гигантская волна (сейша) высотой 90 м пронеслась по окрестностям 

со скоростью цунами, 8-12 м/с. За 7 минут с момента оползня она смыла 

в долине реки Пьяве 5 деревень. Серьезно разрушила и другие поселения. По 

разным оценкам, в результате аварии погибло от 1900 до 3000 человек. К 

утру ущелье представляло собой огромное озеро грязи. 
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Россия, Саяно-Шушенская ГЭС    

Самая крупная (совокупная мощность вместе с Майнским 

гидроузлом-6721 МВт) в стране электростанция с бетонной плотиной 

высотой 245м, длиной 1066 м находится в 35 км от Саяногорска 

(Хакасия). До аварии 17 августа 2009 года на долю ГЭС приходилось 15% 

вырабатываемой в стране электроэнергии. Доля в мировом объеме – 2%. 

В настоящее время станция работает в половину своей мощности. 

Восстановительные работы не окончены до сих пор. Поздним вечером 17 

августа 2009 года при повышении вибрации на гидроагрегате №2 

сорвало крышку турбины и подбросило ее вверх. Удар был такой силы, 

что крышка пробила бетонный потолок. В машинный зал хлынула вода 

из Саяно-Шушенского водохранилища. За несколько минут разрушив 

машинный зал, поток метровой высоты вылился на улицу, и затопил 

близлежащую территорию, производя по дороге сильное разрушение. Все 

агрегаты плотины оказались разрушены или значительно повреждены. 

Системы защиты не сработали, ГЭС была обесточена. В это время на 

гидроагрегате №6 специалисты проводили ремонт. Они работали во 

внутренних помещениях агрегата, под полом машинного зала. Вода из 

разрушенного агрегата №2 

затопила те помещения за 

считанные минуты. Все 

рабочие погибли. Позднее к 

ним прибавились и другие 

жертвы. Общее количество 

погибших от аварии на ГЭС 

– 75 человек. Получили 

серьезные ранения и травмы 

– 13 человек. Вода перестала 

поступать в машинный зал 

только утром следующего 

дня. К этому времени 

вручную удалось перерыть 

технологические затворы на гребне плотины.  

Из-за аварии в Енисей вылилось 45 кубометров турбинного 

масла. Образовалось пятно длиной 130 км. В рыбоводных хозяйствах на 

Саяно-Шушенском водохранилище погибло 400 т промышленной 

форели. Локализовать масляное пятно удалось через неделю. По 

размеру материального урона министр МЧС (в то время) Сергей Шойгу 

сравнил аварию на СШГЭС с разрушением реактора на Чернобыльской 

АЭС. Из-за аварии были обесточены несколько крупных промышленных 

предприятий, в т.ч. Саяногорский металлургический комбинат. Без 

электроэнергии оказались многие города и поселки в Хакасии, Алтайском 

крае. А также в соседних областях: Новосибирской, Кемеровской и 
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Томской. Вскоре энергоснабжение восстановили, перераспределив 

нагрузку между другими электростанциями Сибири. Восстановление 

машинного зала, реконструкция старых, и установка новых агрегатов 

обошлась «РУСГИДРО» (энергетический холдинг, собственник Саяно-

Шушенской ГЭС) в 20 млрд. рублей.    

http://alternativenergy.ru/energiya/688-avarii-na-ges.html 

Жители Хакасии и Красноярского края (1823 человека) в ноябре 

2009 года обратились к высшему руководству России с предложением 

закрыть Саяно-Шушенскую ГЭС.  

В 25 км от Красноярска на Енисее расположена еще одна мощная 

электростанция. В случае разрушения Саяно-Шушенской плотины волна 

дойдет до Абакана (столица Хакасии) за 60 минут, до Саяногорска за 7 

минут. Но еще более страшные последствия произойдут, когда волна 

доберется до Красноярской ГЭС. Если та не устоит, миллионный город 

будет затоплен. По этой причине после аварии 17 августа в 

Красноярском крае долгое время сохранялась напряженная 

эмоциональная обстановка, люди были напуганы. 

Вот совсем недавние сведения от 14 января 2015 года 

Гидроэлектростанции на реке Ангара привели к аномальному 

понижению уровня воды в озере Байкал. Местные жители и экологи 

заявляют о разворачивающейся экологической катастрофе. Наиболее 

пострадала Бурятия, в которой задумались о введении чрезвычайной 

ситуации. 

 

Жители Бурятии 

сообщают, что из их 

колодцев ушла вода, а в 

дельте реки Селенга нет 

рыбы. В Кабанском районе 

из-за засухи участились 

пожары на торфяных 

болотах. Ученые 

отмечают, что ГЭС 

ухудшают экологическую 

ситуацию в регионе. 

«Водозаборы некоторых предприятий на Ангаре находятся на 

слишком мелком уровне, а должны быть глубже, потому что, видимо, не 

рассчитаны на такие изменения в экосистеме», — сказала 

сопредседатель общественной организации «Байкальская экологическая 

волна» Марина Рихванова.   

Ее поддерживает доктор географических наук, профессор 

Анатолий Иметхенов. «Поголовье омуля уменьшится в первую очередь, 

http://alternativenergy.ru/energiya/688-avarii-na-ges.html
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уменьшится число очистителей Байкала, пойдет цепная реакция. 

Трофическая система Байкала нарушится, это и на нерпе отразится», — 

сказал Иметхенов. 

Уровень воды на Байкале за последний год понизился на 40 

сантиметров. Такой резкий скачок, как сообщают эксперты, произошел 

впервые за последние 90 лет. Постановлением правительства 

предписывается, что уровень воды в озере не может быть ниже 456 

метров над уровнем моря. Власти Бурятии предложили уменьшить эту 

отметку на 20 сантиметров. 

Экологи связывают 

обмеление Байкала с 

деятельностью Ангарского 

каскада ГЭС. Иркутская, 

Братская, Усть-Илимская и 

недавно введенная в строй 

Богучанская ГЭС, 

расположенные на 

вытекающей из Байкала реке, 

приводят к оттоку воды из 

крупнейшего пресного озера в 

мире. 

Защитники природы заявляют, что энергетики сознательно не 

углубляют водозабор, пытаясь сэкономить. С экологами не согласны 

власти и представители энергетической отрасли. Так, губернатор 

Иркутской области Сергей Ерощенко в письме в Минприроды сообщил, 

что ГЭС снабжают электроэнергией более 200 тысяч человек. В случае 

снижения забора воды пострадают эти люди, а экономике региона будет 

наноситься ущерб в 200 миллионов рублей в сутки. http://earth-

chronicles.ru/news/2015-01-14-75350 

21 января Министерство природных ресурсов и экологии 

РФ ввело режим ЧС на Байкале из-за его обмеления. 

Премьер-министр РФ Медведев заявил, что необходимо разрешить 

использование водных ресурсов Байкала ниже установленного 

минимального уровня в связи с опасностью падения уровня воды в озере 

ниже критической отметки. Об этом, как сообщает Интерфакс, глава 

правительства заявил на встрече с вице-премьерами. По словам 

Медведева, падение уровня воды «повлечет за собой введение ограничений 

на водопотребление для Иркутской ГЭС, что может сказаться на ЖКХ 

Ангарска». Чтобы этого не произошло, по мнению премьера, необходимо 

разрешить использовать водные ресурсы ниже установленного 

минимального уровня. 

Это крупные аварии, в которых пострадало очень много людей, это 

очень печально и трагично.  «Но это не те проблемы наносимого вреда от 

http://earth-chronicles.ru/news/2015-01-14-75350
http://earth-chronicles.ru/news/2015-01-14-75350
http://www.novayagazeta.ru/news/1690988.html
http://www.interfax.ru/russia/421561
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применённой технологии гидроэнергетики, из-за которых следует и 

придется с ней распрощаться. Таковой уровень ограниченного суждения 

связан только с отсутствием истинного познания об 

энергоинформационной и конструктивной сути природных таинств 

воды, незнании всех её свойств, как главного энергоинформационного 

накопителя на Земле, сопровождающего в устойчивом состоянии 

сохранение условий обитания и условий жизни и прочее». 

Вот такие ситуации складывались и складываются до сих пор из-за 

разрушительных технологий, изменяя и сдвигая баланс в биосистемах. 

Хотелось бы добавить ко всему этому о том, что не замечается так 

называемыми «вершителями» так называемого «прогресса». Весь комплекс 

гидротехнических сооружений, обеспечивающих формирование 

искусственных водонакопителей для обеспечения деятельности 

существующей гидроэнергетики, к примеру, если взять только одного 

Волжского бассейна, способствует ликвидации в среднем за год 1,5-2 тыс. 

км3 воды (за счет существенного увеличения площадей неприродной водной 

акватории). Для сравнения, – объем воды в озере Байкал составляет 23 тыс. 

км3. Не слишком ли дорогой ценой для Земли (относительно ценности 

жизни на планете) обходится произведенная электроэнергия этого каскада 

ГЭС, суммарной мощностью всего лишь в 10 ГВт? Это всего лишь только 

Волжский каскад! 

В качестве дополнительной информации: на планете еще никому 

не удалось создать хотя бы каплю настоящего волшебного 

«энергоинформационного чуда природы», т.е. «живой» воды 

путем соединения ионов водорода и кислорода. А то, какую воду 

делают на заводах, которую продают в магазинах – это, как в статье 

говорится, «лишь мануфактурно-псевдонаучные потуги относительно 

имеющихся технологий по формированию воды, – вся эта бутилированная 

вода всё вместе это просто является умопомрачение, основанное на полной 

иллюзии в познании истины о воде! 

Лукавое мнение 

о возобновляемой 

гидроэнергетике зиждется всего 

лишь на «кухонно бытовом» уровне 

ложных убеждений о «круговороте 

воды в природе». Эффект таковой 

убедительности привязывают еще и 

с дарованной «природной энергией 

Солнца», якобы ускоряющей 

испарение воды с поверхности 

водоёмов для последующего 

радостного выпадения всего 

вознесшегося на небеса в форме 
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осадков к нам обратно на грешную! Несостоятельность таковой глупости 

многократно в лабораторно-домашних условиях проверяли миллионы и 

миллионы раз не только с помощью кастрюли или установок замкнутого 

цикла. Но где же этот гарантированный баланс круговорота такового 

удивительного «природного явления» и более того, вода, сбрасываемая с 

небес в разной форме осадков, почему-то уж очень далека от 

дистиллированного её состояния. Почему???? 

Лишних и случайных рек, да и всех природных водоёмов пресной 

воды и даже ручьёв нет, и быть не может! Таковых не существует! Мало 

того, каждый водоём является элементом нашего жизнесопровождения. 

Проходя через решётки атмосферы, вода там концентрируется, 

собирается, и как раз эта вода и является ещё чистой, информационно не 

испорченной, она хранит в себе всю структуру пространства, становясь 

более плотной попадает на Землю.  А вот когда любая вода, проходящая 

через систему водопровода, плотин, насосов и прочего оборудования 

претерпевает огромные изменения, структура её ломается, и для того, 

чтобы она успокоилась, чтобы снять с неё депрессивное состояние, 

необходимо ей отстояться от 14 до 40 часов, а порой и больше, хотя 

бы двое суток, для того, чтобы она только успокоилась, но, для того, чтобы 

она вернула свою структуру необходимы дополнительные потоки материй, 

которые помогут восстановить эту воду» ... 

Понимая важность такого положения о воде, русский учёный, 

созидатель, Николай Викторович Левашов очень много своего 

внимания посвящал воде, структурировал её, заряжал, тем самым 

показывал насколько это важно - тема воды. Рассказывал примеры о том, 

какие изменения происходили у людей и не только людей, которые всего 

лишь пили воду, которой занимался Николай Викторович. Эти положения о 

воде, о том, - что такое вода, какую несёт в себе информационную 

наполненность, какую жизнеобеспечивающую миссию она несёт, откуда 

поступает к нам вода информационной экологической чистоты и влияние 

на организм, а соответственно на мозг, мы понимаем, как важно это 

знать и передавать эти знания другим, какие природные процессы 

сейчас идут, и как мы все должны отнестись к этим жизненно важным 

процессам. 

Проходя через решётки атмосферы, вода там концентрируется, 

собирается, и как раз эта вода и является ещё чистой, информационно не 

испорченной, она хранит в себе всю структуру пространства, становясь 

более плотной попадает на Землю. 
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Природная, или структурированная вода начинает 

восстанавливать структуру организма, потому, что когда мы её пьём, 

энергия перестаёт расходоваться за счёт потенциала нашей сущности, а сама 

вода начинает насыщать организм, 

здесь ещё идёт экономия 

собственной энергии и 

сопровождение каждой клетки той 

энергетической ценностью, которая 

содержит составляющее живой воды. 

Вода ещё является не только 

информацией, но и живительным 

питанием для организма, потому, что 

клетка может существовать довольно 

долго, но без воды она очень долго 

не выдержит, так как ей нужно 

структурное питание. 

«Вся структура организма построена благодаря структуре воды, если 

вода искорёжена, то уже организм начинает давать перебои, сбои, 

молекулярная структура – решётка ломается, вот почему человек 

стареет, потому, что при замене старых клеток, новые клетки уже 

не повторяют в точности ту клетку, которая была при 

рождении,  уже идут искажения благодаря тому, что в клетках 

образуются новые клеточные включения и нарушают 

информационную частоту этого организма, поэтому очень важно нам 

структурировать воду как можно дольше, т.е. если мы хотим, чтобы эта вода 

полностью соответствовала восстановлению нашего организма, то 

оптимальный вариант ставить её на ночь рядом с собой, в течение дня вы 

пьёте ту воду, которая структурировалась за ночь». (Е.А. Биттнер. СК от 

24.01.15)   https://vk.com/topic-82362197_31155444 

Вода – самый ёмкий на Земле хранитель информации из всего 

аспекта, дарованной информации вообще, связанный с управлением и всем 

жизнесопровождением на нашей планете. Хранить воду это значит хранить 

Жизнь.  

Наблюдая всё то вещное применение, которое оказывало воздействие 

старой эбровской системы на людей, понимаешь ту грандиозную 

ошибку, или, вернее сказать, ошибки человечества, которое пошло именно 

таким путём развития, какой он сейчас предстал перед нами.  Приходит 

понимание тех задач, которые предстоит ещё решить, чтобы всё это бытие, в 

том числе старые разрушительные технологии, убрать и всё-таки начать 

развиваться в Гармонии с Природой, как это было изначально уложено и 

обустроено при создании самой Земли – нашей планеты, Колыбели 

человечества. 

4.02.2015   Клуб НОВЫХ ЗНАНИЙ им. Н. В. Левашова, Краснодар 

https://yadi.sk/d/DwTFzucTeCyGL
https://yadi.sk/d/DwTFzucTeCyGL
https://vk.com/topic-82362197_31155444
https://vk.com/nvlclub_krasnodar
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Мой путь к прозрению 
 

 

Здравия всем соратникам! 

Прозрение всё больше и больше охватывает наше сознание. Мы 

начинаем осознавать, понимать свою роль в этом мире и как нам трудится, 

во имя чего и в каком направлении двигаться. 

Чтобы поведать о пути к моему прозрению расскажу немного о себе. 

Однажды мне выпало время наработать себе новое тело или очередную 

«рубашку», в этом мире. И произошло это событие в городе Сергиев-Посад 

или, как тогда его называли, Загорске. Ещё маленьким ребёнком, 

"благодаря" нашей паразитической цивилизации, меня преследовали 

постоянные простудные заболевания, переходящие как правило в бронхит. 

И только в летний период времени, когда меня увозили из города в 

деревню, болезни меня покидали (бывали исключения), "им" оставалось 

только ждать, когда я опять вернусь. Деревня - это самое моё любимое место 

и время пребывания моего детства. Свобода действий и природа вокруг, 

наполняла своею силой, красотой детское сердечко, ослабленное городской 

жизнью. 

Как же прекрасно, когда дети могут гулять без присмотра родителей с 

утра и до вечера, не опасаясь за ребёнка. Когда дом можно не закрывать, 

уходя в магазин или по своим делам, просто повесив палку или открытый 

замок и ... - пошёл по своим делам. Природа настолько интересна и 

притягательна, что если ты остаёшься один на один, всегда есть чем 

заняться, изучать, познавать окружающий мир. Многое мы начинаем 
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понимаем только с годами. В городской среде, всё моё детство до 10 лет, 

прошло в многочисленных болезнях, практически каждый месяц я болел. 

Что повлияло на эти многочисленные болезни сказать трудно, но нашу 

"доблестную" медицину можно отметить в первую очередь. Во вторую, 

экологическую обстановка города и те факторы, которые не учитываются 

при строительстве жилых помещений. С медициной всё понятно, а вот как 

негативная обстановка влияет, точнее влияла на меня напишу подробнее. 

 Жил я тогда до 10 лет в общежитии и именно в общежитии я ощущал 

себя, мягко говоря, не в своей тарелке. Различные странные происшествия, 

случались со мной, по рассказам мамы, которые трудно объяснить. Как-то 

раз, мама приходит из кухни в комнату, а я лежу 5-месячный в кроватке, а 

на лице у меня подушка, кто и зачем это сделал сказать трудно. 

Сны, которые мне снились, кроме негатива ничего не несли. Я не 

помню ни одного, хотя-бы нормального сна, я уже не говорю о хороших. 

Возможно из-за ослабленного защитного поля. Особенно тяжело было, 

когда рядом находился пьяный отец. В эти моменты мне снились не просто 

ужасы, а кошмары. Один такой сон запомнился на всю жизнь. Это было, 

когда мою маму отвезли в род дом, мне на тот момент было 8 лет. 

Декабрь месяц. Сон: выхожу я 

из комнаты по левую сторону 

длинный коридор (комнаты 

расположены практически на одной 

стороне) в коридоре темно ни одной 

живой души, тусклый свет виднеется 

в конце коридора, куда я и 

направился со своего конца 

коридора. На другом конце 

коридора, жил мальчик, с которым 

мы иногда вместе играли. 

Направился я по темному коридору к 

свету, дохожу до лестницы, которая 

по правую сторону, смотрю на 

лестницу, свет не пробивается даже 

на одну ступень. Думаю, пойду 

дальше, здесь оставаться страшно. 

Приближаясь к концу коридора свет 

становится немного ярче, по правую 

сторону поворот на кухню, кладовую, умывальники, ванная и туалет. В эту 

область коридора свет проникает чуть дальше, чем на лестницу - до кухни, 

потом резко обрывается как будто чёрная дыра поглощает весь свет. Думаю, 

пойду дальше, к другу лучше зайти, заходить в эту зону, чтобы посмотреть, 

что там, так же страшно. Дохожу до комнаты друга, которая в конце 

коридора и смотрю: дверь в комнату по левую сторону чуть приоткрыта. 

Открываю дверь, комната пустая, свет горит, телевизор работает. Думаю, - 
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"странно, все приборы работают, а никого нет.  Нет, не буду заходить, пойду 

лучше к себе в комнату".  Начинаю возвращаться, сделав несколько шагов, 

как тут же в воздухе вокруг меня закружились различные бытовые 

предметы, из них я запомнил металлические вёдра, и эти предметы, с силой 

летели в меня. Кто-то швырял эти предметы в меня со всех сторон, явно 

чтобы причинить мне боль или какое-то повреждение, но я никого не вижу, 

что добавляет ещё больший ужас. Я не в силах, что-либо сделать от такого 

кошмара, сел на корточки, закрываясь руками, а меня "били" со всех сторон 

различными предметами. Здесь я ощущаю, что в такой обстановке долго я 

не протяну, не выживу. И в этот момент я просыпаюсь, вижу, как рядом со 

мною спит пьяный Отец. 

Ощущалась очень 

тяжёлая энергетика. Я не 

мог больше находиться 

рядом с отцом, встал и 

перебрался на другую 

кровать родителей, и лёг 

спать. Отец проснулся от 

того, что я перешел на 

другое место и тоже лёг 

рядом со мною, не успеваю 

заснуть, как мне опять 

становиться «тяжело» 

находиться рядом с отцом. 

Я опять перебрался на свою 

кровать. 

Это был один из тех жутких снов моего детства. Кто ещё не совсем 

понимает, что такое алкоголь, пускай обратят своё внимание, и начали 

понимать, что могут чувствовать дети, рядом с пьяными родителями. 

"Культурно" пьющие родители не только губят себя, но и пагубно влияют на 

своих детей во всех смыслах. В данном случае, книги Николая Викторовича 

Левашова помогают понять природу этих явлений. 

В общежитии страшно становилось даже тогда, когда смотрел на своё 

искаженное отражение в шифоньере. А если я вдруг оставался в полной 

темноте в каком-либо месте, то внутренняя паника доходила чуть-ли не до 

«выпрыгивания» сердца. Однажды в общежитии оказалось много ребят, и 

они всем скопом оказались рядом со входом в подвал, всем интересно было 

- что там. И все постепенно заходили, продвигаясь всё дальше и дальше, я 

был самым последним. Один из старших ребят решил пошутить и 

выключил свет. Меня охватил такой ужас, чуть ли не парализовало, 

медленно я стал пробираться в полной темноте, по стенке, перебирая 

руками, назад к выходу. Успокаивала мысль, я был не последний, и если 

ужасное "нечто" придёт, то утащит тех, кто находится позади меня. В 

дальнейшем я избегал таких ситуаций. 
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Появление Брата ознаменовало переезд из общежития в квартиру. В 

другой город. Смена местоположения, повлияло на моё здоровье. И я 

перестал болеть. Моя бронхиальная астма резко покинула меня, так и не 

дождавшись инвалидности по данному направлению. Кошмарные сны 

прекратились. Постепенно уходили детские страхи. Даже намёка на плохой 

сон не было. Вскоре отец ушел от нас, так и не бросив привычку культурно 

пить.  Как дальше сложилась его судьба, я не знаю. Надеюсь, он перестал 

выпивать. 

 Так как я много болел в начальных классах, было пропущено очень 

много учебного материала. Перейдя в старшие классы, самыми желанными 

предметами стали Алгебра и Физика. По Алгебре мне всегда снижали 

оценку за грязь, а вот скорость, с которой я решал примеры, не учитывалась. 

В девятом классе сменился учитель по Физике, и к этому предмету интерес 

пропал.  

После школы поступил в ПТУ на электромонтёра. Закончив ПТУ 

немного поработав электриком, стал искать лучшей "жизни". И более 

достойную зарплату. Ходил в библиотеку, читал интересующие меня 

материалы.  

Примерно с 22 лет, жил без всяких забот, отдыхая и развлекаясь в 

этом мире. В общем, жил обычной жизнью, как и многие. С годами 

усиливалась духовная тоска. Чего-то не хватало. Постепенно всякие 

гулянки, развлечения надоедали. Чего-то не хватало всё больше и больше. 

 Через некоторое время я встретил свою любовь, будущую жену. Здесь 

моё развитие, тронулось с Мёртвой точки. Я именно встал в забег по 

«биатлонной эстафете», проходя трассу со штрафными кругами. 

И что же я увидел? Я увидел, что мы перестали думать, отвечать за 

свои дела. Если мы делаем плохие вещи, 

значит это дьявол старался нас запутать, а 

если что-то хорошее, значит это бог 

благословил на эти дела. А где же МЫ? 

Какую роль мы занимаем в этой жизни? 

Нам говорят практически в открытую, это 

не мы управляем собой и миром вокруг 

нас. На то есть воля Бога, или дьявола. 

Нам говорят, что мы не человечество, а 

стадо баранов, козлов, ослов и т.д. в 

скрытой форме (Нейро Лингвистическое 

Программирование), и мы согласились с 

этим, навесив себе на уши, всё, что только 

можно, да ещё и любуемся собой при этом, 

кто краше и лучше, кто "правильнее", а кто 

красивее. А если кто с "деньгами" 

(долговыми обязательствами), вообще - 
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лучший, как состоявшаяся личность. Трупы (в прямом и переносном 

смысле), через которые пробираются "лучшие". При капитализме это как 

преграда, которая ничего для них не значит. Так и живём в перевернутом 

состоянии. Дали ведущих "козлов" стаду баранов, вот они и ведут нас к 

лучшей жизни. 

А ведь мы имеем в душе божественное начало Творца, это мы творим 

плохие или хорошие дела, наполняя этот мир определёнными свойствами и 

качествами. От нас зависит, каким будет мир вокруг нас, от наших мыслей, 

воздействующих на этот мир, микро мир и макро мир большого космоса! 

 Книги Левашова Н.В. помогли посмотреть на мир другими глазами. 

Помогли проснутся от глубокого сна, в котором нас старались держать 

всеми силами. Я увидел и понял, что такое Настоящее Сокровище, а не то, 

что нам внушали долгие годы.  

Как-то раз, я увидел видео запись с такими людьми как Жарникова, 

Гриневич, Хиневич, где затрагивалась тема религии и прошлого Русов, 

темы разные взгляды и мнения, объединяли в одно. Меня заинтриговал 

вопрос об Иисусе Христе. Я стал склоняться к неофициальной версии. 

Изучая разнообразные материалы, постепенно я вышел на книгу "Россия в 

кривых зеркалах". Читая эту книгу, я стал находить ответы на многие мои 

вопросы. Картинка становилась яснее, наполняя информационную 

"плотность". Информация, которую я увидел, не противоречила моим 

некоторым убеждениями и мировоззрением. Для себя я открыл дверь, в 

каком направлении мне двигаться дальше. 

Появился смысл в жизни, который многие утрачивают в 

паразитическом обществе. Ценная 

информация, излагаемая в книгах 

Левашова Н.В., даёт чёткое понимание 

законов природы, которые от нас 

скрывают всевозможными способами, 

информация захватывает, помогая 

осознать красоту и логичность жизни на 

нашей планете, и то, как мы неразрывно 

связанны с друг другом. Наше прошлое 

открывает свои запертые двери, 

соединяясь с настоящим и будущим в 

единое информационное составляющее, 

становясь неразрывным, единым 

"временем". Масштабы космоса 

срывают ограничения в нашем Разуме. 

Книги Николая Викторовича срывают 

маски с социальных паразитов, обнажая 

замыслы и суть их жизни на нашей 

планете - высасывать все соки из всего 
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возможного и невозможного. Книги Н.В. Левашова помогают взглянуть на 

одну и ту же ситуацию с разных сторон: «Вначале становления процесса 

мышления способность к мышлению кроется в потенциальной 

возможности возникновения многообразных реакций на одно и то же 

информационное воздействие» (см. Рис.1). "Последнее обращение к 

человечеству". 

Приходится учиться мыслить заново - многомерно, а не просто с 

позиции «да» или «нет». Оценить вклад, труды, Николая Викторовича, 

наверное, кажется порой невозможно, но оценка своих действий, исходя от 

параметров Совести, направляя в Светлое будущее свои возможности, 

определят истинную цену всех его трудов в масштабе Космоса. 

Как только я познакомился с новой информацией для себя, первое, 

что приходит вначале, это сожаление от того, как жаль, что не было 

возможности получить в детстве такие знания.  После этого мне казалось, 

что более достойную информацию черпать уже негде. Но по мере изучения 

различных материалов, приходилось пересматривать свои взгляды и 

убеждения, по мере поступления новой и новой информации. Особенно 

труды Хатыбова А.М.,  Макова Б.В. и других авторов, которые помогают нам 

взглянуть на информацию с другой стороны.  И эта информация для меня 

оказалась тяжелее для восприятия и усвоения, в отличие от той, что дал 

Левашов Н.В.   На мой взгляд информация из Упреждающих Стратегий - 

достойнейшие материалы для познания и осознания! Информация 

притягивает моё внимание, и сознание, появляется информационный 

голод, который хочется утолить.   

 

О кривде. 

Нередко приходится 

слышать о якобы подмене знаний 

Левашова Н.В. знаниями 

Хатыбова А.М.  Но кто-то забыл, а 

кто-то и не знал, как всё 

начиналось.  Сам я копался, 

тщательно изучал информацию 

недалёкого прошлого с начала 

2014 г.  После смерти Левашова 

Н.В. движение дало трещину, 

начался процесс развала на 

отдельные «кусочки», каждый 

рассказывал свою правду. Затрону 

я лишь некоторые моменты.  Начну с Дмитрия Байды.  

На официальном сайте Левашова Н.В. в разделе Приборы СветЛ 

пункт 3 появился такой текст: «После возвращения Николая Левашова в 

Россию в 2006 году, в Москве было организовано производство экстрактов 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Knigi.html
http://www.salvatorem.ru/?page_id=1150
http://www.salvatorem.ru/?page_id=52
http://www.salvatorem.ru/
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из экзотических грибов. Благодаря тому, что выращивание грибов 

обеспечивалось специальным генератором Н.В. Левашова, эти экстракты 

обладали уникальными целебными свойствами (этот генератор был создан 

по типу «Источника Жизни»). Однако, после гибели Николая Викторовича, 

его жена - Страхова Наталья Николаевна - в июле 2012 года запустила 

программу отключения генератора на грибном производстве, исполняя 

поручение мужа. После этого, грибные экстракты потеряли своё главное 

отличие от остальных продуктов питания - потеряли свои целебные 

свойства. Об этом были письменно извещены все заинтересованные лица 

(подробности можно узнать из Конференций «Николай Левашов в 

рассказах друзей»). Таким образом, технологии академика Н.В. Левашова 

при производстве грибных экстрактов не применяются с июля 2012 года, а 

продаваемые экстракты являются обычными продуктами питания».   

Какое к нему после этого может быть доверие, да и всей информации, 

которая звучит из его уст.  Лично мне этого достаточно, откровенная ложь!  

  Теперь перейду к другому лидеру - Аншуковой Н.Я.  

 К сожалению, мне так и не удалось побывать на встречах Николая 

Викторовича, воочию увидеть и послушать его. Решил ездить на встречи 

РОД МОД ВЗВ.  На тот момент я был очень далёк от всей ситуации, которая 

происходила с движением. На одной из таких встреч ведущими было 

сказано, что участники движения продемонстрируют свои способности, на 

сцене - то, чему они научились с новыми знаниями. Естественно, меня это 

заинтересовало, следующей встречи я ждал с нетерпением. К моему 

разочарованию, обещанное так и не продемонстрировали.   Следующее моё 

негодование случилось в день вествования Николая Викторовича, ровно 

через год (2013 г.) как его не стало с нами.  Я не буду пересказывать всю 

встречу, как и что там было, затрону только высказывания, воспоминания о 

Николае Викторовиче. В тот день к микрофону поднимались разные люди, 

и вот настал черёд Аншуковой Н.Я. Всё, что она сказала, касалось 

исключительно его здоровья, а оно было очень слабым по её словам, она 

ему советовала не один раз, лечь в больницу, шалило давление, и она ему об 

этом говорила. В общем, впечатление создалось с её слов, что Николай 

Викторович умер из-за плохого здоровья.  Вот как оно оказывается! 

Сразу вспоминается книга «Зеркало моей души» и упоминание об 

Аншуковой. Ещё с тех пор у меня сформировалось своё мнение о ней. После 

встречи всех угощали напитками, пирогами. Подтвердить мои слова может 

видео запись, которые они снимают на каждой встрече, но почему-то, не 

выкладывают.  И после того, как я узнал, что Аншукова, оказывается, лидер 

движения МОД РОД ВЗВ, подумал: может, я нагнетаю обстановку (немного 

успокаивал себя).  Но прикрывается она Николаем Викторовичем умело, он 

же лидер движения, а чтобы убедить всех о телепатических связях с 

Левашовым Н.В., была продемонстрирована на сцене телепатическая 

связь!  Интересно только - с кем?  Если, к примеру, обмениваться мыслями 
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телепатически, то объём передачи информации и скорость возрастает во 

много раз, даже интернет передаёт большие потоки информации, 

последние разработки позволяют передавать по проводам Терабайты 

информации. Здесь же кому-то и куда-то задавался вопрос и появлялся 

короткий ответ, видимо тот, кто присылал эти ответы, не обладал 

«оптоволокном», ближе к мобильным данным, в несколько кбит/сек. 

Поэтому приходилось так скудно отвечать, на вопросы от МОД РОД ВЗВ. 

В крови Русов тысячелетиями отточено 

чувство доверия, со многими в очередной раз 

сыграли в эту игру.  На ютубе есть короткая видео 

запись, если кто не в курсе, с названием (Снятие 

блокировок 3-й Собор РОД МОД ВЗВ).  

О технологиях «СветЛ». 

Теперь перейду к технологиям «СветЛ».  

Здесь споров не меньше. Из-за резкого 

негатива в адрес «РНТО» многие даже не хотят 

читать и проверить своими мозгами, что пишется в 

статьях. Когда я столкнулся с 

материалами «Зеркало не его души», «Зазеркалье 

Зеркала не его души», «Продукция Зазеркалья 

Зеркала не его души», все мои вопросы исчезли.  Вот некоторые: 

1.Почему перестали выпускать «Экстракты», которые я у них покупал 

до 2013 года. Участники движения МОД РОД ВЗВ ответов не давали, только 

сказали мне, что надеются в сентябре 2013 наладить производство 

экстрактов. 

 2. Почему они распространяли информацию о том, что Митраков при 

напечатании книг Левашова Н.В.  искажал смысл текстов в книгах, выделяя 

слова цветами на своё усмотрение.  

3. Почему я перестал чувствовать оздоровительные сеансы и др. 

Возвращаюсь к технологии «СветЛ» - вопрос у многих стоит один: 

трудится ли эта технология во Благо или нет. Генератор создал Николай 

Викторович, это безспорно, и никто на земле не может создать генератор 

поля, это отмечает и Шкруднев Ф.Д. в своих статьях. Может ли Шкруднев 

Ф.Д. взаимодействовать с генератором Н.В. Левашова?   С ходу ответить на 

этот вопрос не легко, поэтому я хочу обратиться к информации из прошлых 

лет.  Как мы знаем, Русское Научно-Техническое Общество изначально, 

совместно с Николаем Викторовичем и Светланой, создавали 

технологию «СветЛ».  Здесь напомню информацией из группы  Николай 

Левашов. Оздоровительный Прибор «СветЛ»    

Тему открывает Александр Каленюк   Ваши вопросы касательно 

Технологий "СветЛ" :  

https://www.youtube.com/watch?v=gRNNDisIPz8
https://www.youtube.com/watch?v=gRNNDisIPz8
http://rnto.club/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/zerkalo-ne-ego-dushi.html
http://rnto.club/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/Zazerkale-Zerkala-NE-EGO-DUSHI.html
http://rnto.club/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/Zazerkale-Zerkala-NE-EGO-DUSHI.html
http://rnto.club/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/Produkcija-Zazerkalja-v-Zerkale-NE-EGO-DUSHI.html
http://rnto.club/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/Produkcija-Zazerkalja-v-Zerkale-NE-EGO-DUSHI.html
https://vk.com/svetgen
https://vk.com/svetgen
https://vk.com/topic-26198358_24863111
https://vk.com/topic-26198358_24863111
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Александр Каленюк: Тут собираем все вопросы касательно 

Прибора "СветЛ". 

15 мая 2011 в 22:48     

Следующая публикация в данной теме Александром, после очередных 

комментариев:  

Дорогие друзья! 

Как Вы знаете, две недели назад, на ряде форумов в интернете, а 

также в группе "СветЛ" в Контакте, был поднят вопрос касательно 

Прибора «СветЛ». 

 Реакция на данную информацию, в основном, очень 

положительная, но иногда и резко отрицательная, подтолкнула меня 

дать по возможности исчерпывающий ответ всем, кто интересуется 

Прибором «СветЛ» и объяснить, как я вступил в данную Программу и 

почему я принял такое решение. 

Моё непосредственное участие в данной программе началось 

приблизительно 8 месяцев назад. 

 Изначально, в Русском Научно-Техническом Обществе, мне 

предложили перевести на английский и немецкий языки брошюру Прибора 

«СветЛ», тогда эта брошюра была только создана и была естественно 

только на русском языке. Немецкий не является моим «дипломным» 

языком, но самообразование у нас ещё никто не отменял, и этот язык я 

тоже знаю достаточно неплохо. Заказ на перевод поступил из одной 

авторитетной и известной германской клиники. Данная клиника уже 

давно сотрудничает с российскими компаниями, и руководство клиники 

внимательно следит за всеми медицинскими новшествами, которые 

появляются в России.  

Данная клиника сейчас заканчивает испытания приборов С.В. 

Кольцова "Корректор функционального состояния" (http://www.center-

region.com). 

  

Действие данного Корректора в некотором роде напоминает действие 

прибора «СветЛ», поэтому появление «СветЛ» вызвало у руководства 

германской клиники очень большой интерес, так как «СветЛ» является 

гораздо более мощным и в то же время более гибким оздоровительным 

инструментом. 

Перевод всей необходимой информации был сделан, все переговоры 

прошли успешно, и недавно германская клиника получила 40 Приборов 

«СветЛ». Сейчас там идет интенсивная работа по проведению 

клинических испытаний. Однако даже первые результаты уже 

полученных тестов с рядом пациентов клиники полностью убедили меня 

https://vk.com/alexkalen
https://vk.com/topic-26198358_24863111?post=4
http://www.center-region.com/
http://www.center-region.com/
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в эффективности Прибора «СветЛ», и я решил вступить в данную 

Программу не только как переводчик, но и как обладатель Приборов. 

 Это действительно уникальный Прибор, его эффективность уже 

подтверждена моими личными примерами, а скоро подтвердится и 

официальными клиническими испытаниями, которые сейчас проходят в 

Германии. 

 Для того чтобы официально обнародовать результаты 

испытаний и тестирования Прибора «СветЛ» нужно еще немного 

подождать... Подождать для того, чтобы аргументировано показать 

ВСЕМ - это новый прорыв в медицине! Это сделано в России, и мы с Вами 

можем этим гордиться! 

Александр Каленюк   Дата публикации 1 июня 2011 в 22.51 

Следующая тема, которую открывает Александр Как мы можем 

развивать это дело? 

 

Александр Каленюк 

Работа по запуску Оздоровительной Программы «СветЛ» 

практически закончена, прибор «СветЛ» это часть данной программы. 

Приборы есть - выпущена первая партия. Они действительно работают 

(доказательство - мои родители и я сам), мы не скрываем своих имен и 

фамилий. 

"Русское Научно-Техническое Общество", созданное в Санкт-Петербурге 

в 2001 году, под руководством Шкруднева Фёдора Дмитриевича (если 

интересно - посмотрите в интернете его жизненный путь) продолжает 

добрые традиции "Русского Технического Общества" (РТО), созданного в 

Санкт-Петербурге в 1896 году для развития Русской науки. "РНТО" 

занималось и сегодня занимается развитием Русских прорывных 

технологий.  95 % Прибора «СветЛ» - это заслуга Н.В. Левашова, "РНТО" 

сделало оставшуюся, но не менее важную часть работы - техническую 

часть. 

17 мая 2011 в 11:47 

Как мы видим, «РНТО» уже существовало в 2011 году, а кто-то 

говорит, что «РНТО» появилось после смерти Николая Викторовича, что 

уже является ложью. Всё это можно проверить зайдя в группу по ссылке 

выше.  Теперь у меня вопрос, к тем, кто говорит, что «РНТО» это 

мошенники, а почему раньше никто не задавал Николаю Викторовичу 

вопросов, а кто такие «РНТО», и какое они имеют отношение к технологии 

«СветЛ»?  А кто-нибудь, последовал совету Александра и посмотрел в 

интернете жизненный путь Фёдора Дмитриевича?   Почему, кто-то говорит, 

что Шкурднев Ф.Д. появился после смерти?  Если по комментариям 2011 

года видно, что о нём уже говорят!  И намекают всем, поинтересуйтесь! 

Видимо тогда никому не интересно было, потому что за всех по большому 

https://vk.com/alexkalen
https://vk.com/topic-26198358_24859803
https://vk.com/topic-26198358_24859803
https://vk.com/alexkalen
https://vk.com/alexkalen
https://vk.com/topic-26198358_24859803?post=20
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счёту думал Николай Викторович.    Так что советую изучать информацию, 

и думать, думать и ещё раз думать!   Выражаю Огромную Благодарность 

Александру Каленюку за эти сообщения в 2011 году!!!   Я наглядно увидел 

своими глазами, что «РНТО» сотрудничало с Николаем Викторовичем и 

уже тогда существовало, а не после, как внушают нам некоторые! 

Хочу высказать свою мысль по поводу того, как говорят, что без 

«СветЛа» у многих не получится интегрироваться в будущее.  У многих 

сформировывается неоднозначное мнение по этому поводу, для тех, кто не 

понимает, как это расценивать скажу следующее, это выражение 

правильное и неправильное одновременно.  Хочу привести простой пример: 

чтобы добраться на нужный нам материк через океан, нам понадобится 

корабль или самолёт. Вариант 1 - мы воспользуемся помощью и нас 

перевезут на другой материк от грозящей нам катастрофы. Вариант 2 - мы 

сами построим корабль, или средство передвижения по воздуху. Сначала 

надо сделать инструмент, схему (конструкцию), расчёты.  Корабль требует 

меньше времени и сил, чтобы его сделать, но больше времени 

передвижения по воде. Самолёт, потребует гораздо больше времени, сил и 

возможности, но меньше времени передвижения до материка.    

Или вот другой пример: наш мозг работает на определённой частоте, 

сравню его с электродвигателем, число оборотов допустим 57.000. Чтобы 

изменить частоту вращения нужен преобразователь или изменение 

конструкции самого двигателя (статор, ротор-якорь, число витков, сечение 

провода, то есть вкупе - мозг), только тогда мы получим нужный результат. 

В данном случае преобразователь выполняет роль комплекса СветЛ, а 

контроллер, как программное обеспечение. Программируем контроллер: 

вносим данные по току, напряжению, частоте двигателя, нагрузке, 

диапазону регулирования, времени и кратности срабатывания защиты, И 

ВПЕРЁД.    Распространяя и рекламируя технологию СветЛ, соратники 

действительно обеспокоены происходящими изменениями и событиями на 

нашей планете, так как понимают, справиться с возникшими 

пространственными изменениями могут единицы. 

О новых знаниях. 

 

После ухода Николая Викторовича, «РНТО» обращает наше 

внимание на новых для нас учёных, новые материалы. Из них я узнаю о 
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Хатыбове А.М.  О нём я уже слышал раньше на одном из федеральном 

канале говорили о его смерти. Тогда я не придавал этому большого 

значения. Видимо время ещё не пришло. Или плохо различал 

«знаки».  Хатыбов Александр Михайлович, так же, как и Левашов Николай 

Викторович, пишет не только о новом подходе к знаниям, но и о ложном 

направлении в науке. Лошадиная наука доминирует в нашем 

обществе.  Теперь обращаю своё внимание на каждую «мелочь» в сфере 

электрики. У нас на работе проблемы с отопление, фирма купила котёл для 

отопления. На котле написано мощность в 200кВт. Естественно кВт мы 

можем перевести в л.с., ведь теоретически наши учёные могут всё. Поэтому 

беру официальный расчёт 1кВт =1,3596 или 1 л.с =0,7355 кВт.   Перевожу 

200 кВт = 271,92 л.с.  Получается котёл для отопления выдаёт 

максимальную мощность в 271,92 лошадиной силы. А теперь самое 

главное 200 кВт написано на дровяном котле!  Вот так с помощью 

лошадиной грамоты можно посчитать что угодно.  Видимо раньше была 

очень умная Лошадь, которая научила людей лошадиной грамоте. Точнее, 

была учёная - Метрическая Лошадь; Механическая Лошадь; Индикаторная 

Лошадь, Котловая лошадь и Электрическая Лошадь! Возьмём всех их и 

поместим в топку, добавим для жара средние расчёты в рублях, евро и 

долларах, и получим неинерционную лошадь нового вида. 

Подтверждение. 

Хатыбов Александр Михайлович раскрывает нам глаза на многие 

вещи, от науки до глобальных проблем человечества. И одна из главных 

проблем человечества, это цивилизация Эбров. Эбры это пауки, которые 

преследуют свои цели на нашей планете, цивилизация, принёсшая 

огромные страдания человечеству и нашей планете.  И самое интересное, 

подтверждение этого можно найти в книге Велеса.  Дощечка 4г. 

литературный перевод:   

Сурожа бьёт наших врагов, которое суть мизгири, на Неё ползущие... 

и нам грозящие болями и Марой-Марой, и всяческим жизни концом...  Бог 

Сильный явится... и будет бить мечом тем - молнией, и они издохнут. 

 

Мизгири - пауки!   
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А вот цитата о Хатыбове, генерал-майор КГБ Николай Шам: 

«В США миллиарды долларов бюджетных средств потрачены на 

создание новейшего поколения компьютеров с быстродействием 

триллион операций в секунду. Супер-ЭВМ уже назвали чудом XXI века. А 

отечественный гений математики Александр Хатыбов 15 лет назад на 

примитивной по нынешним меркам персональной ЭВМ справлялся с 

задачами, для решения которых требовались машины с операционной 

скоростью в тысячи триллионов операций в секунду. Сегодня, насколько я 

знаю, такого понятия, как ограничение по скорости вычислений, для него 

просто не существует». 

Дата публикации 01.06.2007 г. 

http://www.rg.ru/2007/06/01/razrabotki-kgb.html 

  

О ПО Лучник. 

Здесь же я затрону тему о Лучнике. О новом продукте от неизвестных 

на данный момент производителях. Очень много слов было сказано, что в 

свою очередь не мешает тем, кто пользуется и вероятно и дальше будет 

пользоваться, доверяя на слово производителям ПО Лучника. Моё 

знакомство с ПО Лучником произошло в день его презентации по адресу, 

который многим знаком (Г. Москва, ул. Сельскохозяйственная, д.24 (м. 

Ботанический сад), ДК им. Луначарского), там, где проводятся все встречи 

МОД РОД ВЗВ. 

 

http://www.rg.ru/2007/06/01/razrabotki-kgb.html
http://rnto.club/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/Produkcija-Zazerkalja-v-Zerkale-NE-EGO-DUSHI.html
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Презентация Лучника была представлена Аншуковой Н.Я.  22 марта 

2014г., рассказывала она о функциях Лучника и о том, как с ним работать. 

Это было время, когда я ещё не владел полной информацией о движении и 

всём, что с этим связано.  К сожалению, моих фотографий с презентации не 

осталось, но у них есть видео с презентации, снимали на две камеры, на 

большую профессиональную и маленькую любительскую.  На тот момент я 

только познакомился с информацией о СветЛе, и поэтому появление 

Лучника с ценой более низкой, мне показалась выгоднее.  

По окончании презентации Аншукова Н.Я. предлагала задавать 

вопросы о ПО Лучник. На некоторые вопросы она не хотела отвечать, я 

задал вопрос, помогает ли ПО Лучник в развитии разума, на что получил 

ответный вопрос, являюсь ли я участником движения? На мой взгляд, это 

странный ответ-вопрос. На что я ответил: «нет, не являюсь». И естественно 

ответа я так и не услышал.  Ещё кто-то задал вопрос, помогает ли ПО 

ЛУЧник структурировать воду. И на этот вопрос, прозвучал ответный 

вопрос-ответ, на наши вопросы ответа мы не услышали.   Когда всё 

завершилось, народ ещё не расходился, обсуждая что-то или слушали кого-

то. Так я услышал небольшую историю, (но не запомнил фамилию этого 

пожилого человека), что в своё время ему помог Николай Викторович со 

здоровьем. Примерно на 70% его организм отказывал в работе, а Николай 

Викторович помог ему, восстановить утраченные функции организма и на 

тот момент он был пользователем комплекса СветЛ, но за ПО Лучник он 

тоже ручается, что он работает.  Так что скажу, у меня была мысль 

приобрести ПО Лучник, не имея на то полной информации.  По мере 

знакомства и изучения новой для меня информации, я пришел к 

пониманию, что ПО Лучник - эта неизвестная технология и к Николаю 

Викторовичу отношения не имеет. Неизвестные производители говорят, что 

Технология, созданная на основе знаний и разработок Николая 

Викторовича Левашова, то есть на основе его знаний и его разработок. 

Однако в его знаниях нет таких понятий как биополе, хотя нет, он 

упоминает об этом в свои студенческие годы и ещё в некоторых эпизодах: 

«Зеркало моей души». Глава 3 мои университеты 

«.......Примерно через три месяца наступало «перемирие», приборы 

«успокаивались» и не выражали столь бурно свою «радость» в моём 

присутствии. А то, что это на меня столь «радостно» реагируют 

приборы, довольно быстро узнали все и уже не на уровне интуиции. Кто-

то из братьев-студентов обратил внимание на то, что если я проходил 

мимо приёмно-передающей аппаратуры, стрелки регистрирующих 

приборов начинали «тихонько» сходить с ума, если подобное можно 

сказать о приборах. Когда мимо тех же приборов проходили другие - 

«ликование» приборов не наблюдалось. В результате этих практических 

выводов, меня все стали дружно просить куда-нибудь удалиться со 

своими «биополями», никому не хотелось повторно делать одну и ту же 

лабораторную работу. Меня, конечно, особо далеко не посылали, всё-

http://luch-nik.ru/nikolaj-viktorovich-levashov
http://luch-nik.ru/nikolaj-viktorovich-levashov
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таки я был старостой группы и курса, и вообще, как-то сложилось так, 

что меня многие студенты и преподаватели уважали за мои принципы и 

позиции, которые были у меня всегда и не для показухи. Мои слова с 

моими действиями не расходились....... 

 В то время я ещё не понимал, что это такое происходит со мной, и 

что это за такие «биополя». Просто я всё больше и больше убеждался в 

том, что происходящее со мной не происходит со всеми остальными, в 

том, что происходящее не является обычным, повсеместным явлением. 

Понимание этого, в конечном итоге, вызывает желание разобраться с 

тем, а что же это такое?!.... 

...Слухи о том, что я умею лечить «биополями», быстро 

распространились по университету. Многие мои знакомые стали 

обращаться ко мне с вопросами о том, что у них и просили их от этого 

избавить. Я разрушал камни в жёлчном пузыре, в почках, убирал язвы 

желудка и двенадцатиперстной кишки, убирал варикозное расширение 

вен и т.д. Одним из самых первых моих успехов было лечение раковой 

опухоли..." 

Автор рассказывает, что в студенческие годы он ещё не понимал, что 

это такое, и что это за понятие "биополя".  В начале своего развития 

Николай Викторович пытается познать природу, как она работает, почему 

происходит то или иное событие и т.д., учится лечить.  В связи с этим 

Левашов Н.В. использует такие выражение в студенческие годы, которые 

используются в обиходе и повсеместно. 

Глава 20.  Жизнь продолжается. 

«......К сожалению, большинство имеющих дар от природы, даже не 

задумываются над тем, что собой представляет их дар. Мне, по крайней 

мере, не встречался ни один человек, имеющий дар, который бы 

задумался над тем, чтобы каким-то образом усовершенствовать свой 

дар от природы, вывести его на другой качественный уровень. 

Практически все вслепую использовали свой дар, не имея ни 

малейшего представления о том, что он такое, и с чем «его едят». И как 

следствие этого, большинство оказывались в плену иллюзий о том, что и 

как происходит при их воздействии. Наиболее распространённая ошибка 

у имеющих тот или иной природный дар в том, что они практически 

никогда при своём воздействии не понимают первопричин возникших 

проблем. Например, большинство целителей или экстрасенсов, 

определяют наличие проблем со здоровьем по наличию провалов, в так 

называемом, биополе человека или его «ауре». Там, где есть «яма» или 

«бугор» - там и проблема! Надо только заполнить «яму» или срезать 

«бугор» и ... проблема решена!!!  

Действительно, если тем или иным способом вернуть систему к 

балансному состоянию подобным способом, человек почувствует себя 
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лучше. Почувствует себя лучше только на какое-то время, после чего его 

самочувствие вернётся к прежнему состоянию, т.е. к болезни. Всё дело в 

том, что деформация биополя человека или его «ауры» есть следствие, а 

не первопричина! А до тех пор, пока не будет решена проблема с 

первопричиной, сколько не «накачивай» эти зоны деформации, они вновь и 

вновь будут появляться. Это, как с пробоиной в корпусе корабля. Если не 

залатать пробоину, сколько не качай помпой воду за борт, новая вода 

вновь попадёт внутрь! И при этом поступающая вода будет ещё и 

увеличивать размеры пробоины. А если помпа сломается или не будет 

справляться со всё увеличивающимся объёмом поступающей воды, 

корабль пойдёт на дно всё равно! Единственное решение проблемы - это 

залатать пробоину, а потом откачать попавшую внутрь воду! Только в 

случае человека, необходимо определить первопричину болезни, что и 

является причиной «пробоины». Только «залатав» первопричину - 

«пробоину», можно спасти от «потопления» организм-«корабль». Но, 

как я уже отмечал, большинство людей, имеющих дар или думающих, 

что они имеют оный, даже не подозревают об этом механизме, и 

поэтому официальная медицина получает в свои руки очень хорошие 

«козырные карты». Всё это формирует определённое общественное 

мнение, которое очень выгодно официальной медицине. И у меня есть 

немало примеров этому..." 

Как мы видим, умудрённый опытом и знаниями, Николай 

Викторович предостерегает многих и объясняет то, что именно следует 

пересмотреть, и двигаться дальше.  Так как, он не встречал ни одного 

человека, который правильно бы действовал и работал, с так называемым 

биополем или аурой.  И обращает наше внимание на человеческие ошибки 

из-за незнания законов природы. 

Но через некоторое время мы сталкиваемся с неизвестными 

производителями ПО Лучника, которые говорят, что на основе знаний 

Левашова (мало того, что на основе его знаний, а не своих), создали прибор, 

который работает с биополями человека!?  Как это понимать?  А может 

происходит, произошла (!) деградация неизвестных 

производителей?  Николай Викторович ясно дал понять ближе к последним 

главам, что биополе или аура в таком контексте лечения, это ложное 

направление. А может неизвестные производители лгут, чтобы заработать 

на имени Николая Викторовича? А может они занимаются дискредитацией 

знаний и технологий Левашова Н.В.?  Для меня ответ очевиден - «ВСЁ И 

СРАЗУ». 

О защите. 

Многим из нас посчастливилось стать участником программы СветЛ. 

Вот уже как год и восемь месяцев, я являюсь участником программы.  И 

нисколько нет сожаления, наоборот чувство нескончаемой Радости и 

Благодарности за эту технологию!  Но есть и те, кто такое мнение со мной не 
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разделяют, хотя тоже являются участниками программы.  В чём же 

причина?   Почему, для одних Благо, а для других это 

пустышка?  Предлагаю, опять же вернутся немного назад и вспомнить о 

Вячеславе Есикове, кто-то знает его хорошо, кто-то не знает.  Я именно тот, 

кто не знал его, но слышал ранее его подкасты.  Так вот Вячеслав Есиков 

оказался один из тех, кто сказал, что технология «СветЛ» это пустышка, с 

этим планшетом (и многими другими) занимался лично Николай 

Викторович.  Прибор был куплен за 100 000 р.  Вячеслав пытался понять, 

как трудится технология, задавая вопросы тем, у кого купил. Ответов он не 

получал, кроме Левашова Н.В., который отвечал ему, чтобы он не 

беспокоился, всё работает. А на Звонки Вячеслава в РОД ВЗВ не отвечали, 

его просто игнорировали. О Вячеславе я узнал из таких сообществ как 

«осторожно Левашов» и др.  Эти сообщества при каждом удобном случае 

рекламируют его.  Интересно получается, когда были бесплатные видео 

сеансы на сайте Левашова Н.В., грибные экстракты, Вячеслава эти вопросы 

не беспокоили, видимо ему было не важно, каким образом всё это работает, 

работают ли они вообще.  Как только он столкнулся с тем, что самому нужно 

было проходить очередное испытание, с тем что он плохо понимает, решил 

просто спрятаться ото всех и ото вся, не нашёл нужных для себя ответов на 

вопросов и выкинул свой планшетник в помойку.  Вот здесь то и сработала 

защита технологии СветЛ!  Из уст Вячеслава полилась вся грязь на Николая 

и Светлану, которая накопилась у него в душе за всю его жизнь в его 

подкастах.  Так что здесь кроется ещё один ответ на многочисленные 

вопросы, - «За такие деньги, технологию могут покупать только 

паразиты».  Да, паразиты могут купить комплекс СветЛ, каждый ведь имеет 

шанс на исправление и жить по Совести, Чести и Достоинству. Но не у 

каждого это получается или получится, ни за какие деньги Совесть купить 

не получится.  

  Кто читает отзывы участников программы СветЛ, имеют примерное 

представление о разнообразной защите данной технологии, проявляется 

защита по-разному в зависимости от ситуации участника программы СветЛ. 

Расскажу свой случай, который произошёл со мной на новой для меня 

работе.  Проработал около двух-трёх месяцев на новом для меня месте в 

качестве электромонтёра-сборщика по электрооборудованию. Напоминаю 

по профессии я электрик.  Шла подготовка нового рабочего места в цехе, 

для сборки электрооборудования в связи с расширением. Каждый 

занимался своим делом по подготовке своего места. Так вот, я походил 

мимо своего будущего напарника Сергея (сборщик металлических 

конструкций), стоял он за слесарным столом и занимался своими делами, 

проходя мимо него (я посмотрел в его сторону, что он делает),  в этот 

момент он ломает лезвие  канцелярского проф. ножа на одно деление, 

лезвие на излом не поддавалось, тогда он, сделав усилие с ударом и лезвие 

поддалось, сломалось не по заводской линии, а где лезвию вздумается (так 

часто бывает с дешёвыми лезвиями), с огромной скоростью кусок лезвия 

полетел в мою сторону, как раз в этот момент я повернул голову в его 
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сторону,  и осколок от ножа ударил мне прямо в открытый глаз. Всё 

произошло в считанные секунды, среагировать на это практически 

невозможно.  Всё произошло так быстро, что я на секунду опешил. Осколок 

ударил меня в глаз не остриём, а плоскостью! Глаз болел около 4-5 часов от 

удара.  Это те случаи, когда мы не в силах повлиять на ситуацию, 

случайность.  Так вот эти случайности совсем не случайности, много 

различных факторов влияют на наши «случайности».  Это самый опасный 

момент, за последнее время, которое произошло со мной, участвуя в 

программе СветЛ.  Сначала я не понимал, что происходит, почему 

увеличилось количество мелких порезов, царапин, ушибов.  Это и раньше 

было, но прошло, как только я начал практиковать рекомендации Николая 

Викторовича, «практика работы с собственным пси-полем».  Когда я 

работал паркетчиком, то после практики с собственным пси-полем, меня 

больше не беспокоили мелкие царапины, ушибы и др. И особенно «болезнь 

паркетчика», так мы называли одну из ситуаций; когда летом укладываешь 

паркет, открываешь как можно больше окон, так как душно и жарко. И пока 

укладываешь паркет, постепенно продвигаешься к открытым окнам, в один 

такой миг встаёшь с коленок и спиной или позвоночником ударяешь угол 

рамы открытого окна, это самая не приятная ситуация.  Так вот после 

практики с «пси-полем» все неприятности прекратились.  А тут, вступив в 

программу СветЛ, опять постепенно возобновились мелкие неприятности. 

Начал опять вносить в своё пси-поле изменения в защите, но изменений не 

было. Я не понимал, почему их нет. После некоторого времени я осознал, 

что вносить изменения надо не в пси-поле, а в себе. Себя надо менять, свои 

дела и действия, надо двигаться дальше, вот над чем надо трудится, а не над 

тем, что происходит в данный момент.       

На сегодняшний день 14 февраля 2016 г. в момент написания статьи, 

иммунитет на всей протяжённости участия в программе СветЛ в отличном 

состоянии, ни одного заболевания, похожее действие оздоровительных 

сеансов с сайта levashov.info ранее и потом с сайта http://svetl.name/, (так 

как другие сеансы после ухода Николая Викторовича мне не помогали) 

иммунитет сразу же пришёл в норму.  Активность мелких 

неприятностей сводится к «нулю». На написание этой статьи, у меня ушло 

около года, приходилось, по мере написания, разбираться и перепроверять 

информацию. 

Благодарю РНТО и всех соратников, за технологию, статьи и труды во 

Благо!  Отдельная Благодарность Фёдору Дмитриевичу, Елене Биттнер, 

Александру Каленюку! 

  

Олег Максагин, 16.02.2016 

 

 

http://svetl.name/


 
317 

 

 

  

Мережанов Владимир Андреевич. 
 

Родился 4 мая 1990 г. 

Закончил Нижегородский Государственный Архитектурно-

Строительный Университет (ННГАСУ) 

по специальности "Гидротехническое строительство". Имею 

дипломы бакалавра и специалиста. Сейчас работаю в 

строительстве, вахтовым методом на объекте ООО "Лукойл-

Коми", занимаюсь исполнительной документацией (инженер 

ПТО). Личная страничка - https://vk.com/id192508813. 

Администратор Клуба Новых Знаний им. Н.В. Левашова в Н. 

Новгороде. 

 

 

 

 

https://vk.com/id192508813
https://vk.com/club78241441
https://vk.com/club78241441


 
318 

 

«Словарь Зычения» по Новым Знаниям 
 

Здравствуйте, уважаемые единомышленники!  

В этой статье я постараюсь показать связь между концепциями, 

описанными в трудах Н.В. Левашова, А.М. Хатыбова, А.А. Лучина, а 

также, «Основами формирования человечества», как коллективного 

труда ряда учёных. Все толкования ЯВЛЯЮТСЯ СОБСТВЕННЫМ 

ПОНИМАНИЕМ АВТОРА и могут отличаться от смысла, вложенного 

создателями вышеуказанных первоисточников в свои творения. 

Изначально эта статья задумывалась как словарь, но позднее я понял, 

что будет гораздо нагляднее, если не просто вырывать понятия из контекста 

и сухо описывать их смысловое значение, а провести читателя дорогой 

своего осмысления этих понятий. При этом берётся текст 

первоисточника и производится его «разворачивание» с 

помощью других теорий, что в совокупности позволяет 

взглянуть на тему более полно. Итак, начнём! 

1) Одним из ключевых понятий концепции Н.В. Левашова 

является мерность, а у А.М. Хатыбова – октава, поэтому для начала 

следует разобраться с этими базовыми понятиями. «Что такое октава? 

Представим волну, имеющую 2 колебания в секунду. Степени этого числа и 

есть октава. Предельное состояние - 54 октава (имеется в виду, что если 

октава заряда меньше, то формируется жесткая структура протонного атома 

(материя). Если октава больше, то формируется неинерционная масса, 

квантованная по назначению и свойствам). Октава 54.375 - это гамма - 

излучение. 48 октава - солнечный свет и так далее» (1). 

Поясню: мерность отражает качества 

пространства и материи в данной точке – в 

ней эти качества постоянны в конкретный 

момент времени, поэтому само понятие 

мерность отражает статичность процесса. 

Изменение мерности приводит к 

изменению соответственно и качеств 

пространства и материи, в результате чего 

осуществляется взаимодействие, вырождение 

материи и др. процессы – здесь проявляется движение, т.е. 

динамические свойства (аналог принцип Даламбера в механике). 

Движение состоит из огромного количества состояний покоя. Октава по 

существу – это колебания, она отражает изменение определенных качеств 

материи в пределах одного колебания. А изменение октавы – это уже 

процесс, т.е. динамика. 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv.html
http://www.salvatorem.ru/?page_id=1150
http://www.salvatorem.ru/?page_id=2227
http://www.salvatorem.ru/?page_id=17
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Николай Викторович оставил понятие мерности только потому, что к 

нему привыкли, а введение истинного понятия о качествах пространства и 

материи только усложнило бы понимание всего остального. 

Понятия мерности и октавы отражают разные стороны одной и той 

же материи.  Знак равенства между ними нельзя ставить (у них, прежде 

всего и разный порядок величин) и это не синонимы. Они функционально 

зависимы друг от друга. Можно сказать, что в целом мир – это огромный 

«музыкальный инструмент», охватывающий широкий диапазон октав n, 

описываемый формулой: 

V= k*2n, 

Где: V – частота колебаний при данной октаве. 

n -  номер октавы; 

k -  коэффициент, равный 1,236 (постоянный коэффициент матрицы 

древнерусского всемера). 

Изменение мерности пространства приводит к изменению 

диапазона частот колебаний, т.е. октав, на которых 

функционируют элементы гибридной материи, а, следовательно, к 

изменению свойств самой материи. Вот здесь может быть найдена 

функциональная зависимость между мерностью и октавой. М = f(О). 

2) Теперь разберёмся что такое альбедо. Определим, что альбедо – 

разность величин энергетических потенциалов рассматриваемой структуры, 

будь то атом или планета. Смотрим: «Любая попытка исследования 

атома - это повышение его альбедо, при этом резко уменьшается 

время реакций происходящие в атоме» (2). Любая попытка 

регистрирования процессов, происходящих в атоме, на современном этапе 

развития науки связана с тем или иным облучением (внесением потенциала 

в структуру решёток атома). Это приводит к увеличению интенсивности 

энергетического обмена с окружающей средой (при этом скорость 

процессов в атоме увеличивается) и мы видим не обычное состояние атома, 

а возбуждённое. «Самое высокое альбедо имеют атомы, из которых 

сложен мозг» (2). Согласно парадигме Н.В. Левашова клетки мозга имеют 

самую сложную структуру, так как состоят из наибольшего числа 

материальных тел, связывающих различные пространства, следовательно, 

обладают наибольшей разностью энергетических потенциалов. «Как вы 

взяли воду из реки, вы изменили ее альбедо» (2). Если мы забираем воду из 

реки, то изменяем её энергетический баланс, в соответствии с законом 

сохранения энергии. «Еа = 0, то есть сумма всех энергетических 

процессов, происходящих на Земле, равна сумме всех 

энергетических затрат, вызывающих эти процессы» (2). В данном 

случае, разность потенциалов равна нулю.  И ещё, в атоме: «Разность между 

накопленным электрическим потенциалом и нормой (нулем) и 

является альбедо атома» (2). Здесь прямым текстом говорится про разницу 

энергетических уровней атома, что подтверждает приведённые выше 
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объяснения. «Альбедо - это не отражающая способность, а свойство 

изменять электрический потенциал под действием магнитного 

импульса и гравитационной волны» (2). Из того, что магнитный 

импульс – это либо собственный потенциал структуры, либо внешний 

(пояснения смотри ниже) следует, что при получении его атомом 

изменяется электрический потенциал атома. Гравитационная волна – это 

микроскопическая деформация пространства, в частотном выражении 

соответствующая диапазону формирования физически плотной материи. 

Поэтому при прохождении через атом она также приводит к изменению 

частотного баланса атома и, следовательно, электрического потенциала. 

3) Угол скольжения. «Угол скольжения заряда – угол поворота 

заряда относительно узла (энергетической решётки)» (3). Угол скольжения 

в значительной степени определяет конструкцию решёток структуры 

(кубическая, икосаэдральная, додекаэдральная и т.д). «Заряд может быть 

только отрицательным, но при достижении заданного угла меняет знак на 

противоположный (не сам заряд становится положительным, а именно угол 

задает его знак). Это особенно важно при расчете направленного 

движения неинерционной массы, и не учет зависимости заряд - знак 

не позволяет создать даже модель управляемого процесса» (4). 

4) Потенциал. «Любая инерционная система изменяет свое 

состояние только под действием магнитного импульса 

(МИ) (магнитный импульс – это либо собственный потенциал структуры, 

либо внешний), разделяемого по аналогии с разложением векторов на 

электрические и гравитационные структуры по строго квантованной шкале 

импульсов. Магнитный импульс, единственно приводящий в 

состояние движения любую инерционную систему (после 

изменения энергетического потенциала системы, вследствие получения 

импульса, происходит определённая перестройка энергетической решётки 

вещества, следом перестраивается и физически плотная решётка 

вещества), это - либо накопленный собственный, либо внешний, достаточно 

мощный потенциал, чтобы привести систему в состояние движения» (5). 

Предположим, что потенциал – это гибридные материи (ГМ), 

образующие решётки при конкретных параметрах пространства (суть 

которых выражена через понятие ОКТАВЫ или МЕРНОСТИ), либо 

первичные материи (ПМ), которые качественно соответствуют зоне 

деформации пространства, в которой находятся, при этом также образуют 

решётки. Свободно разлетаться ПМ не дают границы зоны деформации 

пространства. Аналог – формирование пси-поля человека, когда ПМ 

разворачиваются встречными потоками и начинают двигаться 

вдоль границы деформации, создаваемой, в основном, спинным и головным 

мозгом. Здесь нужно понимать, что материи без пространства не 

существует, как и пространства без материи, то есть понимание 

потенциала только как решётки из материи будет неполным. Потенциал 

— это комплексное состояние взаимно действующих друг на друга решёток 
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из материй (гибридных либо первичных в зависимости от конкретных 

качеств пространства) и пространства, которое эти решётки занимают, 

следовательно, потенциал имеет свой градиент мерности. Потенциал 

оказывает влияние на состояние структуры его носителя в широких 

пределах, в диапазоне от формирования структуры до её разрушения. 

Формируемые как ГМ, так и ПМ решётки являют собой «твердь» 

конкретной планетарной сферы, как физически плотная материя являет 

собой «твердь» привычного для всех нас материального мира. 

5) Электрические и гравитационные структуры. По 

информации учёного А.А. Лучина фотоны – это электрические частицы. 

По Н. Левашову: «Каждый фотон представляет собой 

микроскопическое искривление пространства, насыщенное 

какой-либо одной первичной материей» (21). Согласно данных А. 

Хатыбова «существует только одно поле – электрическое, всё остальное 

это его проявления («в окружающей нас среде существует только 

одно поле - электрическое, и именно его свойства в различных 96 

октавах состояния, 64 углах скольжения в каждой октаве, 18 

вариантах форм передачи импульса, и так далее - в сочетаниях 

воспринимаются как иные поля» (6)). Получается, что 

электрические структуры ни что иное, как те же ПМ в различных 

октавах состояния (каждая первичная материя имеет конкретную октаву, но 

октава может изменяться в зависимости от состояния неоднородности 

пространства). 

Чем же могут являться гравитационные структуры? Понятие 

СТРУКТУРА использовано неслучайно, это также конструкция (решётка) из 

ПМ/ГМ, построенная таким образом, чтобы проявлять качество 

притяжения. Такое возможно, как искусственно наведённый, так и 

естественный самоорганизующийся процесс, основанный на качестве 

притяжения, как одном из двух фундаментальных принципов 

взаимодействия элементарных частиц (притяжение и отталкивание). Это 

подтверждается следующей цитатой из статьи А.М. Хатыбова: 

«Для нормального функционирования Надсистемы созданы 

информационные трубки связи: 

   - Солнце -> Земля; 

   - Луна -> Земля; 

   - Спутники (не все) -> Земля. 

Эти же трубки имеют гравитационные частоты, за счёт чего Земля, 

Луна, спутники планет удерживаются на своих орбитах. 

Все планеты имеют с Солнцем и с Землёй трубки только с 

гравитационной начинкой, информация по ним не передаётся»(7). 

Для более глубокого осмысления уместно рассмотреть следующую 

цитату: «Любой элемент имеет форму. Эта форма может быть сборной. Тип 
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сборки определяется частотой гравитационной составляющей, зарядовым 

эквивалентом и, если сборка находится в двух и более пространствах 

одновременно, то и магнитным импульсом» (8). 

Тип сборки определяется частотой гравитационной составляющей. 

Как и описывалось выше, при определённом значении октавы (которому 

соответствует конкретная частота) становится возможным построение 

структур в строго определённую энергетическую решётку. То есть 

недостаточно построить ГМ/ПМ в требуемую информационную структуру, 

нужно сделать так, чтобы эта структура не «рассыпалась». Это и достигается 

за счёт гравитационных структур (тут имеется в виду физически плотная 

материя). И действительно, в этом случае именно гравитационные 

структуры определяют тип сборки. 

«По своей структуре квант света - это яйцо. 

Внешняя оболочка гравитационные частоты (6 частот, октавы 63 и 

71). 

Защитный слой - октава 64.6666 (воспринимается как Солнечный свет). 

 

Информационный модуль - октава 64 (все 12 частот исполнительной 

базы и 12 частот сброса). Информационный модуль - это попарно 

соединённые частоты, построенные на смежных числах (пример: 17 - 

исполнить, 19 - удалить)» (15). Это описание подтверждает приведённое 

выше описание.  Внешняя оболочка является «несущей конструкцией», 

скрепляющей и удерживающей содержимое – это гравитационные 

структуры. Защитный слой и информационный модуль – структуры из ПМ, 

построенные специальным образом для выполнения вменённой для них 

задачи. 

6) Ещё тип сборки элемента определяется зарядовым 

эквивалентом. Разберёмся с этим понятием. Для начала нужно 

определиться с понятием заряда. «Всезнающая» Википедия трактует этот 

термин как скалярную величину, определяющую способность тел быть 

источником электромагнитных полей и принимать участие в 

электромагнитном взаимодействии. В этом определении нет понимания 

сути этого явления, есть лишь описание проявления его наличия. 

Обратимся к небольшой выдержке из текста статьи А.М. Хатыбова: «При 

последовательном изменении знака заряда (потенциала) (4)», а так же из 

текста ОФЧ (Основы Формирования Человечества): «Потенциал 

октавы – чётный, положительный, максимальный заряд в данной 

октаве» (3). Здесь чётко и ясно говорится, что заряд – это 

потенциал. Потенциал, как мы уже выяснили, это ПМ либо ГМ. А 

зарядовый ЭКВИВАЛЕНТ (от aequivalens - равнозначный - равноценный) – 

это равнозначный заряд (потенциал), и используется это понятие по 

отношению к заряду (потенциалу), «замерить» который мы не можем, т.е. 

находящийся в пространствах, не поддающихся учёту современными 
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приборами (неинерционная масса). Величина заряда определяется 

величиной концентрации ГМ/ПМ. Получается, что тип сборки зависит от 

типа ГМ/ПМ и потенциала. «Контрольные структуры, независимо от 

специфики их работы, задают все потребные обстоятельствами режимы 

контроля на данный день, то есть реальные значения плотностей 

потенциалов энергетической решётки зарядов и плотность потенциалов 

самих зарядов» (5). Ещё одно подтверждение того, что скопление ПМ — это 

не эфемерное облако материи энергии. Это строго упорядоченная 

система. 

7) Магнитный импульс (МИ), информация. Особенностью МИ 

является то, что он связывает структуры различных 

пространств: «магнитных импульсов, связывающих различные 

пространства», «Каждая структура - это конкретные гравитационные 

частоты и электрические потенциалы. Связь между блоками - магнитные 

импульсы, имеющие собственный потенциал и частоту» (9). «Базовые 

частоты. Весь спектр частот разделён на группы. В каждой группе имеется 

базовая частота, относительно которой строятся взаимоотношения всех 

частот группы. Условно принято обозначение “октава“, которая имеет 

прямое отношение к колебанию магнитного импульса в атоме. Так как атом 

имеет структуру, напоминающую капусту, то каждый слой разделён ещё на 

мантиссы, и каждая мантисса имеет свои частоты» (10). Получается, что МИ 

имеет частоту (а значит конкретную октаву или мерность), потенциал, а 

значит, состоит из ГМ, так как связывает различные пространства 

(планетарные сферы) и блоки (части решётки) химических элементов. При 

этом отмечается, что магнитный импульс колеблется в атоме. Связывая 

воедино все предыдущие измышления, резюмирую, что МИ – это волна 

деформации пространства, несущая соответствующие её качествам ГМ 

определённой конструкции. Помимо этого, сказано, что в каждой группе 

частот имеется базовая частота, относительно которой строятся 

взаимоотношения всех частот в группе. Возникает аналогия с 

планетарными сферами, каждая из которых имеет свой тип построения 

структур в силу качественной разницы между ними. Базовая частота – 

это октава, принятая за основную при построении структур этой 

планетарной сферы. А мантиссы – это как раз частоты построения структур 

относительно базовой частоты, то есть в пределах устойчивости вещества 

этой же планетарной сферы. И хотя МИ существует в широком диапазоне 

мерности (октав), он, при всей специфике построения информации 

конкретного импульса, проявляет тождественные качества при 

взаимодействии с другими структурами в пределах всего диапазона его 

существования, что позволяет его причислить к конкретному полю 

конкретной планетарной сферы. 

Обратимся ещё к одной цитате: «Полей как физические 

структуры - 3, условно можно назвать как электрическое, магнитное, 

гравитационное, отличаются частотами и свойствами заряда (октавы заряда 
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4 - 512)». (11). Здесь хотя и не даётся предметного понимания отличий, как 

это расписывал Н.В. Левашов, но стоит это отметить как ещё один 

ориентир для последующего, более глубокого осмысления при поступлении 

более полной информации. Это и есть триединство, из которого состоит 

человеческий организм (живая клетка). 

Рассмотрим следующую цитату: «Доказано, что магнитный импульс и 

электрический заряд существуют независимо друг от друга (в плазме 

магнитный импульс опережает электрический заряд)» (12). 

Это означает, что в плазме при возникновении перепада мерности 

(напряжённости) движение ПМ (согласно описанию природы 

электрического тока Н.В. Левашовым) происходит медленнее, чем 

распространение деформаций пространства, «несущих» магнитные 

импульсы. 

«При попытке изменить состояние октавы живой клетки, 

происходит простое отключение системы управления от Мозга, и 

живая клетка существует ровно столько, насколько расходуется 

потенциал магнитного импульса самой клетки. Не надо забывать, 

что любой организм может существовать только в информационном поле, 

вне поля организм расходует безвозвратно запасы потенциалов протонного 

пространства. Окончание запасов приводит к разделению пространств, и 

ионная структура превращается в обычную инерционную массу» (5). 

Здесь ещё раз можно найти подтверждение, что под МИ понимается 

именно сборка ПМ/ГМ, занимающих конкретную деформацию 

пространства. У Н. В. Левашова подробно описывается, что клетка погибает 

тогда, когда ослабевает обратный поток ПМ с эфирного уровня. При 

рассеянии потенциала МИ, связывающего пространства существования 

клетки и блоки её решётки, уже не представляется возможным 

поддерживать плотность ПМ на уровне, не допускающем разрушения 

структур клетки, поэтому она гибнет. Полное соответствие описаний. Также 

отмечается, что организм существует только в информационном поле. 

Из теории Н. Левашова нам известно, что клетка жива, если обеспечена в 

достаточной степени потенциалом (обладает должной плотностью ПМ на 

соответствующем уровне). Отсюда ещё один важный момент – ПМ и 

конструкции из них и являются информацией, часть которой наш мозг 

способен воспринимать, декодировать и осознавать. Если это управляющая 

информация, то эта сборка ПМ/ГМ должна иметь такую конструкцию, 

которая, при попадании в мозг и взаимодействии с его структурами должны 

вызывать конкретные запланированные изменения в конструкциях ГМ 

мозга, что приводит к конкретным исполнительским действиям человека. 

Это подтверждается следующей цитатой: 

«Информация – это конструктивно обусловленное совершенство по 

уложению первичных материй энергий (электрической и магнитной) в 

устойчивое и функциональное (управляемое) состояние их взаимной 



 
325 

 

гармонии с потенциальной возможностью исполнять работу, влияющее в 

окружающем пространстве бытия и движения, на менее устойчивые 

конструкции энергий, обеспечивая или нарушая текущую гармонию их 

инерционного или неинерционного состояний (материального или 

нематериального по старому осмыслению) в рамках такта проистекающего 

событийного времени, как элемента программного цивилизационно 

изменяющегося «Сотворённого мира» (13). И для упрощения восприятия 

сути понятия информации: Информация —свойство материи и отражает 

её свойства (состояние или способность взаимодействия) и количество 

(мера) путём взаимодействия. С материальной точки зрения информация — 

это порядок следования объектов материального мира. Например, порядок 

следования букв на листе бумаги по определённым правилам является 

письменной информацией. Порядок следования разноцветных точек на 

листе бумаги по определённым правилам является графической 

информацией. Порядок следования музыкальных нот является 

музыкальной информацией. Порядок следования генов в ДНК является 

наследственной информацией. Порядок следования битов в ЭВМ является 

компьютерной информацией и т. д. и т. п.» (13). 

8) Теперь хотелось бы остановиться на понятии магнитной 

материи энергий: «Как бы «вольно» ни летали микрочастицы (фотоны, 

как носители материи электрической энергии; магнитные частицы 

отдельно или собранные в протон; ядра атомов, собранные из магнитных 

частиц), они на своём пути будут сталкиваться в пространстве с какими-то 

движущимися подобными частицами, в результате чего будут возникать 

процессы с определёнными наведёнными последствиями (вторичные 

физические процессы). А таковых вариантов последствий не так уж и много: 

-собор магнитных частиц в какую-то конструкцию (ядро атома, 

протон); 

-собор материи магнитных частиц и материи электрических частиц в 

единую конструкцию – электрон; 

-притягивание магнитных частиц к фотонам или протонам, 

формируя какое-то новое образование физического тела» (13). 

Вышеуказанным пунктам соответствуют ГМ из концепции Н.В. 

Левашова. Рассмотрим подробнее. 

ГМ, собираясь в определённую конструкцию, образуют протоны, ядра 

атомов. Здесь даже пояснений не требуется. 

Электрон это пограничное состояние физически плотной (ФП) 

материи при появлении/потере одной из ПМ. ПМ – это, как отмечено 

выше, материя электрической энергии. По А.А. Лучину - собор материи 

магнитных частиц и материи электрических частиц в единую конструкцию 

– это электрон. 
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По А.А. Лучину – притягивание магнитных частиц к фотонам 

приводит к образованию нового физического тела. По Н.В. 

Левашову слияние ГМ из 7 форм ПМ приводит к образованию ФП 

материи. 

Общий вывод: Материя магнитной энергии – это гибридная 

материя, состоящая из ПМ в количестве от 2-х до 6-и (в случае с материями 

нашего типа для нашей вселенной). 

9) Тактовый импульс, такт. «Структура решёток у Земли, у Солнца 

и между ними не одинаковы. Это - оптика, которая нигде не учитывается, 

принимается равноудалённые пространственные соотношения. Плотности 

решёток различны и, следовательно, скорость прохождения импульса на 

128 октаве (тактовый импульс, или фотон света) различна и колеблется в 

пределах до 12%» (1). Здесь говорится о том, 

что ТАКТОВЫЙИМПУЛЬС не что иное как фотон, то есть деформация 

пространства с конкретной конструкцией ПМ. Также отмечено, что 

пространство между Землёй и Солнцем, как и они сами, состоит из решёток 

ПМ. 

«Соотношение 

пространство - время 

определяется тактовым 

интервалом магнитного 

импульса» (1). Такт – это 

промежуток времени, величина 

которого обусловлена 

свойствами пространства. 

Поясню мысль. Любое 

вещество имеет канал 

перетекания материй с ФП 

уровня на эфирный, и поэтому 

теряет ПМ, слагающие его 

структуру, что неизбежно 

приведёт к её распаду раньше или позже. Магнитные импульсы, проходя 

через строго определённые промежутки времени, несут потенциал, 

необходимый для поддержания целостности структуры ФП вещества. А так 

как каждая планетарная сфера обладает отличными от других сфер 

свойствами, то и скорость протекания процессов будет различна, и 

пространственные параметры различаются от сферы к сфере. А 

определяется соотношение пространство-время именно тактовым 

интервалом МИ, так как именно он поддерживает целостность структур 

планетарных сфер. 

10) Фазовый переход, перефазировка. «Каждое пространство - в 

собственной структуре фазового перехода(это означает, что каждое 

пространство имеет свою структуру решёток). «Перефазировка 
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допустима» (2) - возможен переход структуры из одного пространства в 

другое. Это толкование подтверждается следующей выдержкой: «При 

движении в Космосе объект (НЛО), имеющий магнитные частоты и 

электрические потенциалы, вынужден их отдавать, насыщая решётки 

Космоса. Однако отдавать необходимо то, что находится в той же структуре, 

иначе смена угла фазирования (преобразование в другой тип 

решётки) приведёт просто к тепловой смерти» (20). Тепловая смерть 

наступает вследствие изменения октавы существования, что 

сопровождается изменением температуры. Очень показательный пример 

того как одна концепция дополняет и помогает осознать другую. 

11) Электрический потенциал, магнитный 

потенциал.«Изменение электрического или магнитного потенциалов 

изменяет связи структуры, и именно этот эффект используется при 

движении (и при трансмутации). Этот же эффект используется для 

изменения цвета, прочности и других характеристик» (2). 

Здесь электрический потенциал – это конструкция из тех или иных ПМ, 

а магнитный потенциал – это, по аналогии с магнитным импульсом, 

связка электрических и гравитационных структур, то есть ГМ, которые так 

же, как и ПМ электрического потенциала, создают решётки. При изменении 

плотности потенциала перестраивается структура решётки 

рассматриваемого элемента согласно новых условий. При изменении 

структуры вещества изменяется прочность и иные характеристики, а также 

соотношение потоков отражённых ПМ, что вызывает изменение цвета. 

12) Теперь посмотрим, как А.М. Хатыбов описывает понятие 

температуры: «Температура. Значение электрического потенциала при 

определенном значении параметра перефазировки» (2). Перефазировка, 

как мы уже выяснили, это изменение 

структуры построения материи относительно 

пространства, в котором она находится. 

Следовательно, то, что мы понимаем под 

температурой вещества есть значение 

величины концентрации ПМ (потенциала) в 

энергетических решётках элемента, 

подверженного изменению состояния. 

Разобравшись в основных понятиях, 

продолжим рассмотрение концепций, 

дарованных нам для познания. 

«При октавах более 64 имеем 8 различных атомных 

структур (в работах автора им даны условные названия - нейтронное и 

антинейтронное, нейтринное и антинейтринное и т.д.). Каждая из этих 

структур имеет диапазон существования (заряда). При потере заряда 

увеличивается потенциал более низкой октавы» (11). Сравним: «В 

результате процесса синтеза гибридных форм из первичных материй, в зоне 
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неоднородности мерности образуются шесть материальных сфер, которые 

вложены друг в друга. Эти сферы имеют, как общие качества, так и отличия. 

Общие качества определяются количеством первоначальных форм материй, 

входящих в состав каждой из этих шести сфер и выражаются в виде 

коэффициента взаимодействия а. Отличия обуславливаются структурой 

этих сфер, так как каждая из них имеет разное число изначальных форм 

материй, которые при своём слиянии образовали эти сферы» (14). 

Тождество очевидно. При разрушении решётки заряда высокой октавы 

состояния структуры, первичные материи переходят, согласно градиенту 

мерности, на «нижнюю» планетарную сферу. 

А вот описание построения ФП и неинерционных структур, не 

оставляющее сомнений в тождестве с концепцией Н.В. Левашова: 

«Функциональные особенности базовых энергий формируются через 

конструктивное особенное обустройство энергетических решёток 

(различные формы, на подобие Платоновых тел и из них сложные соборные 

модели), а это в свою очередь принципиально влияет на весь комплекс 

бытия энергий, их варианты и цели всех последующих каких-то важных для 

планеты применений и  преобразований, которые соборно позволяют 

образовывать (построить) и сами различные планеты, в том числе Землю и 

Солнце из казалось бы, всё тех же универсальных первоматерий магнитной 

и электрической энергий» (13). 

«Понятие нейтронного пространства введено для 

обозначения нематериальных структур, или неинерционной 

массы. В науке это состояние обозначено как "душа", но лёгкое облачко, 

поднимающееся после смерти - это тоже материальная масса» (16). Н.В. 

Левашов отмечал, что сущность – это тоже материальная структура, 

только иного качественного состава. 

«Внешние раздражители - радиация, действие химических 

раздражителей, фоновое воздействие формы (например, места 

проживания) приводят к перестройке частот и - как следствие - 

искажению электрических потенциалов живой клетки. Есть 

пределы существования, как гравитационных потенциалов, так и 

электрических потенциалов. При выходе за эти пределы искажается 

информационный обмен» (16). Н.В. Левашов также отмечал о влиянии 

пространственных структур на ПМ, в частности, когда рассказывал о 

влиянии формы помещения на человека. 

Н.В. Левашов описывал, что сущность при зачатии втягивается в 

биомассу в том случае, если может согласоваться с ней качественно 

(«сущность, тождественная с генетикой, может согласоваться с этой 

биомассой и создать себе новое физическое тело» (11)). А. М. 

Хатыбов пишет о том же: «внешний вид - это рубашка, и перенос 

мозга производится в рубашку, которая по частотному балансу 

совместима с переносимым мозгом» (18). 
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«Система Управления при контроле Мозга проверяет правильность 

работы транслятора и, при необходимости, дополняет (увеличивая 

потенциалы частот) мозг "инструкциями" по изменению ионной части 

(рубашки). При уменьшении потенциалов частот Вы можете все забыть, 

потерять память» (18). Если мы вспомним что такое память согласно 

концепции Н.В. Левашова, то поймём, что уменьшение потенциалов 

частот мозга (уменьшение плотности ПМ в структурах цепочек отпечатков 

ионного кода) приведёт к неустойчивому состоянию этих структур, что 

может привести к их разрушению. 

«Любой химический элемент можно 

перевести в состояние не инерционной массы 

путём снятия потенциалов с внешней 

гравитационной решётки» (18).  Иными 

словами, если снять ПМ типа G с ФП материи 

(внешняя гравитационная решётка), то она 

переходит в неинерционное состояние, так как 

образуется ФП материя именно за счёт слияния 

невидимой глазу гибридной материи ABCDEF и 

материи G. 

 «Пространство. 

   - Нейтронное (1); 

   - Антинейтронное (2); 

   - Нейтринное (3); 

   - Антинейтринное (4); 

   - Нейтронно-Нейтринное (5); 

   - Антинейтронное-Антинейтринное (6); 

   - Нейтронно-Антинейтринное (7); 

   - Нейтринно-Антинейтронное (8). 

   Каждое пространство - в собственной структуре фазового перехода 

(перефазировка допустима). 

   Биоструктуры - только в Нейтронном и Нейтринном пространствах, 

Мозг биоструктур - в 4. 

   Системы 

жизнеобеспечения - в 5. 

   Все 

пространства вложен

ы друг в друга» (2). 

Сравним с 

описанием Н.В. 
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Левашова: «Если за точку отсчёта взять физически плотную сферу, то 

больше всего общих качеств она имеет с эфирной сферой, а меньше всего - с 

третьей ментальной сферой. Общие качества разных сфер создают условия 

для их взаимодействия друг с другом. Степень этого взаимодействия 

различна и зависит от того, сколько общих качеств имеют эти сферы»; 

«Когда мы говорим о планете Земля, мы должны понимать под 

этим шесть сфер, вложенных одна в другую и представляющих 

ЕДИНОЕ ЦЕЛОЕ» (19). 

Число пространств по А.М. Хатыбову отличается от числа 

планетарных сфер по Н.В. Левашову, однако, это не противоречие. В 

пределах одной планетарной сферы может существовать не одно 

пространство. Его конструкция обусловлена не только свойствами 

планетарной сферы, в которой оно находится, но и функциональным 

наделением. Система Управления Земли, используя качества планетарных 

сфер, формирует под свои задачи конкретные пространства 

соответствующей конструкции в необходимом количестве. 

«В атоме (антиатоме) ничего не "летает". Атом - это 

колебательный контур» (8). 

На рисунке наглядно показаны узлы 

решётки, в которых происходит «проявление» 

электрона. 

А вот из книги Н.В. 

Левашова: «Электрон, электронное облако, 

вообще не движется в физически плотной среде. В 

первую очередь потому, что электрон не является в 

полном смысле физически плотной материей, а 

есть, не что иное, как крайне неустойчивое 

граничное состояние этой материи. Это крайне неустойчивое граничное 

состояние проявляется в первую очередь в постоянном переходе материи из 

одного качественного состояния в другое» (21). И в том и в другом случае 

атом описан как колебательный контур. 

«Каждая структура обрамлена 

структурой другого пространства, 

образуя даже не слоеный пирог, а взвесь. 

Эта взвесь состоит из структур атомов, 

антиатомов (могут соотноситься в разных 

пространствах по октаве связи), нейтронной 

и нейтринных решеток» (2). Н. В. 

Левашов писал, что: «Когда мы говорим о 

планете Земля, мы должны понимать под 

этим шесть сфер, вложенных одна в 

другую и представляющих ЕДИНОЕ 

ЦЕЛОЕ» (19). В данном случае цитата А.М. 
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Хатыбова поясняет и углубляет наше понимание относительно построения 

структур различных пространств друг относительно друга. Из его слов 

прослеживается, что одна структура вложена в другую (Каждая структура 

обрамлена структурой другого пространства). «Если за точку отсчёта взять 

физически плотную сферу, то больше всего общих качеств она имеет с 

эфирной сферой, а меньше всего—с третьей ментальной сферой. Общие 

качества разных сфер создают условия для их взаимодействия друг с 

другом. Степень этого взаимодействия различна и зависит от того, сколько 

общих качеств имеют эти сферы» (19). Здесь Николай 

Викторович говорит о взаимодействии пространств по общим качествам, 

что в статье Александра Михайловича выражается словами: «Эта взвесь 

состоит из структур атомов, антиатомов (могут соотноситься в 

разных пространствах по октаве связи), нейтронной и нейтринных 

решеток» (2). 

«Основой передачи любой группы потенциалов между смежными 

атомами является гравито-электромагнитная волна, имеющая 

суммарное альбедо, равное нулю и морфологически оформленная в виде 

бочки. 

В координатной сетке пространства Евклида можно представить, что 

по оси х распространяются продольные колебания (гравитационная волна) 

тактовой частоты, на которые наложены (по осям y и z) электрическая и 

магнитная частота, причем магнитная частота (или импульс), согласно 

исследованиям Ландау, может в ряде случаев опережать электрическую 

составляющую, но в любом случае магнитная частота строго квантована по 

электрической» 

«и эта последовательность вытягивается в спираль, формируя 

последовательность атомов, объединенных гравитационной связью. 

Учитывая связь внутри атома (между поверхностями), вся система в целом 

является единой. Отметим, что для передачи по этой цепи какой- либо 

структуры необходим 0 - переход, то есть векторное альбедо системы равно 

нулю, тогда не будет рассеивания и потери части структуры» (22). 

              

Эта цитата замечательно дополняет выше приведённые разъяснения 

относительно смыслового значения терминов, используемых А.М. 

Хатыбовым, и позволяет на их основе расширить наше понимание 

относительно морфологии указанных процессов.  

 

«При изменении альбедо более чем на 224 % происходит 

качественный скачок в атомных реакциях - реакции проходят на другом 

носителе информации, например, на антинейтроне, что сопровождается 

отрывом электрического потенциала от живой клетки и переносом этого 

потенциала в антинейтронное пространство, сохраняя измененный 
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магнитный импульс и новую гравитационную частоту» (2). 

 

Согласно концепции Н.В. Левашова при избыточном накоплении 

потенциала клеткой происходит продавливание качественного барьера 

между ФП и эфирным уровнями планеты. При этом потенциал перетекает 

на эфирный уровень клетки.  

 

             

«Следующий скачок происходит уже в антинейтринном 

пространстве при достижении альбедо 484 %, при этом происходит 

перенос электрического потенциала в нейтринное пространство, а 

магнитного импульса и гравитационной частоты - в антинейтронное, при 

этом в нейтронном пространстве остаются копии магнитного импульса и 
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гравитационной частоты. Здесь присутствует эффект дробления - при 

копировании магнитного импульса октава магнитного импульса снижается 

в обеих пространствах на 8, а гравитационная частота в этих пространствах 

увеличивается на 0.750250, сохраняя таким образом общий энергетический 

баланс. 

Следующий перенос электрического потенциала 

происходит при изменении альбедо клеток Мозга при значении 

728 % (от нормы). Электрический потенциал переносится в 

антинейтринное пространство, и происходит следующее создание копий - 

магнитный импульс снижается еще на 8, и гравитационная частота 

увеличивается на 6.250250. Эти значения сохраняются в пространствах». 

«И наконец, при достижении значения альбедо 964 происходит 

отрыв гравитационной частоты из нейтронного пространства, 

частота увеличивается на 16.375375 и сохраняется в нейтринном 

пространстве без копий в других пространствах (даже если удается 

электрический потенциал вернуть в нейтронное пространство, 

гравитационная частота, не имеющая копии в нейтронном пространстве, 

остается в нейтринном пространстве без электрического потенциала, но с 

уменьшенной октавой магнитного импульса). Магнитный импульс при 

значении альбедо 964 сохраняется в нейтринном пространстве со 

снижением октавы до предельного состояния (12) и может служить 

основой для создания высокоорганизованных форм жизни, 

учитывая, что это был магнитный импульс Мозга. Само по себе понятие 

"галлюцинация" - это частичный перевод Мозга в 

антинейтронное состояние, когда еще возможен обратный 

переход. Однако при обратном переходе уменьшается значение альбедо 

и может возникнуть неуправляемый циклический процесс, 

названный паранойей. Клетки Мозга, не имеющие возможность 

изменить скачком пространственный переход, вынуждены взять на себя 

функции управления (и инструментальную базу), увеличивая свое альбедо, 

и так же при достижении граничных значений переходить в другие 

пространства путем скачкообразного изменения атомных реакций. Этот 

процесс имеет лавинообразный (как правило - неуправляемый характер) и 

кроме того - колебательный. Клетки тела, лишившись управляющей 

структуры, изменяют свое альбедо в соответствии с изменением внешних 

параметров. Гравитационные частоты с магнитным импульсом, при 

поддержке электрического потенциала, имея программу управления 

(жизни) естественно, будут использовать функции управления на тех 

структурах, которые окажутся доступными в новом пространстве. При 

получении такого доступа и организации функций управления нет смысла 

переводить бывшие клетки обратно, так как имеем готовую систему 

управления» (2). 
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Приведённая детализация процессов в значительной степени 

дополняет картину процессов 

микромира, описанную Н.В. 

Левашовым. И снова полное 

совпадение описаний принципа 

функционирования клетки. 

«При движении сквозь 

слои Ноосферы зарядовый 

эквивалент не может находиться в 

свободном состоянии, и всегда 

связывается в структуру, близкую 

к додекаэдру. Плотность одного 

такого заряда равна всегда (по 

структуре додекаэдра) 2.486428 

вольта/м3 . Миллиарды таких 

додекаэдров пронизывают слои 

атмосферы, создавая 

электрическое поле 

Ноосферы» (8). 

При прохождении потоков 

ПМ сквозь планетарные сферы по заданной Системой Управления Земли 

программе происходит связка ПМ в структуры, близкие к додекаэдру. 

По А.А. Лучину – фотоны (ПМ по Н.В. Левашову) – это электрические 

частицы. И здесь написано – эти додекаэдры при прохождении создают 

электрическое поле Ноосферы. 

«Вторая ступень преобразования - связывание потенциала в атом. Эту 

задачу решает Солнце. Рассматривая таблицу частот по Солнцу, мы видим 

огромный спектр этих частот. Их сочетание (в зависимости от фазы 

частоты) дает практически неограниченный спектр возможностей связи 

зарядового эквивалента» (8). Интересное дополнение этой информации 

можно увидеть у Н.В Левашова: «И не случайно излучение происходит 

порциями (квантами). Каждый квант излучения является 

результатом единичного процесса преобразования атома. Поэтому 

при завершении этого процесса прекращается и генерация волн. Выброс 

излучений происходит в миллиардные доли секунды. Соответственно 

излучения поглощаются также квантами (порциями)» (14). Это к 

вопросу о формировании Солнцем магнитных импульсов. Единичное 

преобразование атома – это ключ к программным мутациям клетки. 

Оставляю эту мысль на самостоятельное осмысление Читателю. 
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«Огромная плотность не связанного зарядового эквивалента не 

просто покидает Землю, но и 

изменяет привычную структуру 

Ноосферы, вызывая изнуряющую 

жару, наводнения - как следствие 

изъятие дополнительного 

положительного потенциала, 

необходимого зарядовому 

эквиваленту для покидания 

Земли и формирования 

дополнительного вихря. 

Частотные параметры при этом не 

изменяются - октава остается 

прежней» (8). 

Здесь можно наблюдать, 

что не связанный в атомы зарядовый эквивалент имеет место быть, и это 

логично, ведь через планету проходит огромное количество свободных ПМ, 

гораздо больше, чем требуется для поддержания целостности материальных 

структур. Однако не стоит забывать, что при выходе из зоны планетарной 

деформации ПМ двигаются против перепада мерности. Покинуть пределы 

ноосферы этот не связанный потенциал 

может только «на крыльях» 

положительного потенциала ноосферы, 

при этом часть планетарного потенциала 

покидает планету вместе с несвязанными 

ПМ (причём на сам потенциал 

положительный, а угол задаёт его знак. 

Если мы вспомним материал Н.В. 

Левашова, то места выхода планетарных 

потоков ПМ из земной коры он называл 

ПОЛОЖИТЕЛЬНЫМИ геомагнитными 

зонами). 

«Третья ступень преобразования - снижение октавы протонного 

атома, при этом формируются молекулы. Расчетное снижение октавы 

таково, что исходное количество зарядового эквивалента расходуется на: 

   - формирование ионных структур (до 32 октавы); 

   - формирование нейтринных структур (до 64 октавы); 

   - формирование нейтронных структур (до 84 октавы); 

   - формирование антинейтронных структур (до 128 октавы). 

Земля не может содержать больше того, на что она была рассчитана, 

поэтому есть ограничения на мощность каждой структуры. При 

превышении мощности соответствующая структура может быть, и 

разрушена (или "пасть под тяжестью")» (8). 
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Исходное количество ПМ расходуется на формирование структур 

планетарных сфер. При превышении мощности (то есть плотности 

зарядового эквивалента) в месте расположения конкретной структуры 

увеличивается её влияние на деформацию окружающего пространства, что 

приводит к разрушению структуры («пасть под тяжестью»). 

«Какую опасность представляет 

уменьшение положительного потенциала в 

Ноосфере? 

Во-первых - изменяется структура 

Ноосферы и ликвидируются защитные 

слои, в первую очередь - озоновые слои. 

Во-вторых - высокие октавы 

переводятся на более низкие ступени, то 

есть производится их ионизация. 

В-третьих - катастрофы приобретают 

спонтанный характер. 

В-четвертых - изменяются свойства 

решетки Ноосферы даже для 50 и 60 

октав» (8). 

Это описание полностью 

укладывается в рамки логики, которой мы 

руководствовались при толковании вышеуказанных процессов. 

«Для осознания проявленной информации, т.е. принятой, 

переведённой, дешифрованной, и т.д., каждому функциональному 

индивиду, особенно из состава «Золотого миллиарда и 

миллиона», требовались определённые первичные знания, 

элементарная системная энциклопедическая подготовленность, обретение 

«реального» познания на текущем уровне высшего образования» (5). 

Таким образом, информационное сопровождение от Системы 

Управления Земли индивид может воспринимать только при 

наличии определённого количества наработанных нейронных 

цепочек Мозга, формирование которых подробно описано у Н.В. 

Левашова. Так, имея определённую наработанную конструкцию 

нейронных цепочек мозга, индивид может воспринимать информацию 

тождественной конструкции. Тождественное воспринимается 

тождественным. Таким образом, мозг может получать информацию 

напрямую от Управляющих Комплексов и Управляющих Серверов, а не 

только посредством органов чувств. 

«Все инерционные системы, структурно можно разложить с помощью 

октав. Любая октава записывается в виде определенной 

последовательности. Для примера, границы для управляемого 

функционирования поджелудочной железы людей определены пределом 
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октав 47÷48, поэтому конкретные коды управляемых состояний их клеток 

лежат только в этом диапазоне» (5). 

Для управления поджелудочной железой выделен определённый 

коридор, диапазон октав, в пределах которого по заданной Мозгом 

программе осуществляется формирование структур контроля. Делается это 

для того, чтобы не было пересечения управляющих сигналов. Границы 

коридора определяются количеством возможных вариаций управляемых 

состояний клеток. И число этих вариаций должно быть достаточным для 

устойчивого функционирования конкретного органа. Управляющие 

сигналы представляют собой информацию, уложенную в магнитном 

импульсе. 

«После дождя, как остаточный процесс завершения стабилизации 

потенциалов энергетической решётки атмосферы, тоже образуется купол, 

срез которого проявляется эффектом радуги» (5). 

Посмотрим описание Н.В. 

Левашова:  «Когда собственный 

уровень мерности освещённой 

территории опускается до уровня, так 

называемой, точки «росы», молекулы 

воды из газообразного состояния 

переходят в жидкое. Выпадает роса. 

Если это происходит на уровне 

облачности, процесс каплеобразования 

приобретает цепной характер, и 

выпадает дождь. При этом, состояние 

качественного барьера между вторым 

и физическим уровнями возвращается 

к норме. В случае, когда этот процесс происходит быстро и резко, 

скопившиеся на уровне качественного барьера свободные материи стекают 

лавинообразно. И, как следствие, возникают атмосферные электрические 

разряды—молнии» (21). 

Полное тождество описаний. 

Надеюсь, что моё понимание, изложенное выше, поможет Читателю 

легче и глубже разобраться в Новых знаниях, дарованных нам 

выдающимися русскими учёными. Приведённый анализ показывает 

отсутствие противоречий между концепциями. Все противоречия 

рождаются незнанием. Труды Н.В. Левашова и А.М. 

Хатыбова дополняют друг друга, отличаясь лишь «глубиной подачи 

материала», что и неудивительно, учитывая различные цели, преследуемые 

авторами. Н.В. Левашов давал в своих трудах новое мировоззрение и 

основы Новых Знаний, ключи для понимания мира вокруг нас. А.М. 

Хатыбов дал более развёрнутую информацию, ориентированную на уже 

подготовленных людей. Основной его труд «Холодный ядерный 
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синтез» в 12-и томах до сих пор не публичен, так же, как и другие его 

труды, на мой взгляд, потому, что это и есть ОСНОВА новой НАУКИ.  А 

этого сегодня – очень боятся так называемые «ученые» от «современной» 

науки.  Желаю успеха в нелёгком, но увлекательном пути ПОЗНАНИЯ! 
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МНЕНИЕ ДИЛЕТАНТА ОТ НАУКИ… 

Знание есть структурированная информация. Чтобы 

ПРЕВРАТИТЬ информацию в знание, её нужно разложить по полочкам, 

относя одну к вредной, другую к полезной, третью к бесполезной, четвёртую 

к непонятной и т. д. Что и сделал автор, на мой взгляд, очень успешно. 
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Правильность ЗНАНИЯ — вопрос относительный (область веры). Мир 

можно понимать неправильно и быть свободным, считая себя знатоком. 

Главное в этом труде, НЕ ПРАВИЛЬНОСТЬ (хотя это и не маловажно), 

а МАСШТАБ ЗНАНИЯ. И этот масштаб виден в авторе, не смотря на его 

молодость. 

Окружающий Мир даёт нам информацию (а под этим понимается и 

познание посредством изучения трудов, оставленных нам теми, кого мы 

сами признали учеными), которую мы превращаем в знание, раскладывая 

по полочкам. С помощью знания совершается ВЫБОР. Момент 

осознанного выбора образует СВОБОДУ. Без окружающего мира нет 

информации, без ИНФОРМАЦИИ нет ЗНАНИЯ, нет ВЫБОРА и 

нет СВОБОДЫ. Вот как все просто. 

 

Детоксикация организма, или как сохранить 

Здоровье и продлить Жизнь 

 

Здравствуйте, уважаемые 

единомышленники! 

Пытаясь подобрать для себя 

оптимальную стратегию развития, 

я пришёл к выводу, что 

наибольшие усилия следует 

уделять исследованию 

информации, необходимой для 

осуществления практических 

действий, от которых можно 

относительно быстро получить 

обратную связь, тем самым 

получая опыт, преобразующий Человека, ибо как говорил Н.В. Левашов: 

«Знание необходимо, но знание не есть равенство развитию, 

это инструмент, без которого развитие невозможно» [1]. При 

этом не стоит забывать и об изучении 

информации более широкого профиля, 

без которой невозможно созидание 

собственного мировоззрения как 

основы для будущих действий. Как 

широко известно, мировоззрение – это 

основа всего. 

В связи с этим предлагаю 

Читателю рассмотреть актуальную не 

сегодня проблему детоксикации и 
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очистки организма, ибо сейчас в условиях активного преобразования 

окружающей среды, производимого Системой Управления Земли (СУЗ) как 

никогда важен вопрос вывода токсинов и шлаков из организма, так как 

помимо «стандартного набора», образующегося при ежедневной 

жизнедеятельности, появляются шлаки от разрушенных структур в ходе 

преобразования организма. Рассмотрим: ряд проблем, возникающих при 

зашлакованности организма, системы, участвующие в процессе вывода 

токсинов и шлаков с позиций современной науки и Новых Знаний и каким 

образом на эти процессы воздействуют технологии оздоровления и 

развития «СветЛ». Всё, что я разбираю в статье – это сугубо мой личный 

взгляд на рассматриваемую тему. 

«Шлаки — это молекулы, которые клетка не в состоянии 

расщепить в силу того, что их собственный уровень мерности 

незначительный и поэтому создаваемые молекулами ДНК и РНК 

стоящие волны перепада мерности не оказывают какое-либо 

существенное влияние на их стабильность. Таким образом, токсины 

оказываются в плазме и далее через лимфатические сосуды плазма, 

несущая токсины, воссоединяется с остальной кровью. По венам 

насыщенная шлаками кровь попадает в сердце, которое под давлением 

гонит эту кровь в почки, где она освобождается от шлаков...» [2, с.90]. 

Если клетка не в состоянии 

вывести все токсины, которые в ней 

накапливаются, то происходит её 

постепенное морфологическое 

изменение, в результате которого 

изменяются её способности выполнять 

функции, как по собственному 

жизнеобеспечению, так и по функциям в 

интересах всего организма. Здесь на 

помощь приходят технологии «СветЛ», которые удаляют морфологически 

изменённые (больные) клетки и генерируют здоровые на уровне сущности 

разрушенной клетки. 

В зависимости от метаболизма и образа жизни человека токсины 

могут выводиться из организма сразу, либо могут быть подвержены 

депонированию (организованному хранению). Рассмотрим различные 

варианты депонирования токсинов: 

«Плохо растворимые в воде молекулы не будут скапливаться в 

лимфе, но быстро растворятся в жировой ткани и надолго "застрянут" 

там. Лимфатическая система представляет собой одно из главных мест 

депонирования токсинов. При выраженной эндогенной (развивающейся 

вследствие внутренних причин) интоксикации количество 

циркулирующей лимфы резко возрастает (при некоторых видах 

патологии - в несколько раз), что дает возможность "переместиться" 
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токсинам в лимфу и, таким образом, уменьшить концентрацию вредных 

веществ в крови. Из органов депонирования токсины могут поступать 

обратно в кровь и вновь стимулировать механизмы детоксикации» [3]. 

Сам процесс детоксикации – это, прежде всего процесс 

преобразования жирорастворимых токсинов в водорастворимые для 

упрощения их вывода из организма. 

Одним из основных механизмов самозащиты организма является 

нейтрализация метаболических продуктов и токсинов и преобразование их 

в растворимые и безопасные побочные продукты, которые затем выводятся. 

Этот процесс имеет 2 фазы: 

1. Фаза 1: ферменты печени (цитохромы Р-450 в многочисленных 

видах, а также ряд прочих), используют кислород для изменения структуры 

токсических соединений, лекарств или стероидных гормонов. Большинство 

токсинов должно пройти через 2 фазу детоксикации, так как в результате 

превращений в первой фазе они становятся еще более реакционными 

частицами. 

2. Фаза 2: еще больше изменяется структура токсина путем 

присоединения к нему водорастворимой молекулы. Здесь происходит 

связывание токсинов и их выведение. Реакции конъюгации (связывания) с 

глютатионом, глицином, глюкуроновой кислотой, реакции ацетилирования 

и сульфатации. После 2 фазы детоксикации организм получает 

возможность удалить трансформированный 

продукт с мочой или желчью. 

Помимо выведения токсинов через почки и 

посредством желчи есть иные пути. Например, 

через подмышечные впадины выходит 50% 

гормональных ядов. Если подмышечные впадины 

закрыты, то ничего не выходит. Сейчас люди 

пользуются дезодорантами, от которых человек не 

потеет 24 часа. Не потеют подмышки, зато потеют 

ладони. Если подмышки забиты, то потеет вся 

поверхность тела. Это говорит о второй степени поражения и загрязнения 

лимфы. Лицо должно быть относительно сухое, там потовых желёз не очень 

много, а из-под мышек должно 

течь, потому что там находится 

мощнейший потовый коллектор. 

Слюнные железы — мощный 

детоксикационный орган. Через 

слюну отходит до пол-литра 

токсической мокроты. Если у 

ребенка течет слюна на подушку, 

то это говорит, о серьезном 

поражении лимфатической 



 
342 

 

системы токсинами. Если взрослый человек или ребенок во сне потеют, то 

это говорит о патологии (разумеется, здесь речь не идёт о жарком 

помещении). Дети не должны потеть даже при температуре 30С. У них 

плохо развита потовая система. Если у маленького ребенка ночью мокрая 

голова, значит, он болен. У ребенка все должно уходить через почки и 

кишечник. У взрослого большое количество шлаков, и могут включаться 

потовые железы. 

Если мы хотим прочистить лимфу, то ее надо разжижить, чтобы 

спустить, одновременно дополняя ее чистой жидкостью. 80% ядов 

находится не в печени, почках, кишечнике, а в межклеточной жидкости. 

Если человек хочет себя прочистить, то это не значит, что надо чистить 

печень, почки, кишечник (хоть и это немаловажно, не стоит забывать, что 

перед тем, как выводить большие дозы веществ из организма нужно 

удостовериться, что выделительные органы на это способны), вы просто 

откроете выделительные шлюзы. А прочистить себя, значит спустить всю 

эту заселённую воду, в которой живет грибок, бактерии, мертвые клетки. И 

после того, как вы ее промоете, клетки получат вторую жизнь. Ускорить 

процесс вывода может банный процесс, так как с ростом температуры 

подвижность тканевой жидкости увеличивается, а также физические 

нагрузки. В процессе вывода необходимо пить чистую воду и питаться 

чистыми продуктами (без химикатов, ГМО), однако приоритет в замене 

межклеточной ткани – на воду. Здесь снова неоценимую помощь оказывают 

технологии «СветЛ», при помощи которых можно структурировать воду и 

задавать программу оздоровления. Об этом указано во «Второй 

Упреждающей Стратегии» [4] и достаточно 

подробно описано во многих статьях на сайте 

«РНТО» [5], особенно детально схема 

взаимодействия описана в этой статье «Как 

усилить взаимодействие с Программами 

«СветЛ» [6] 

Продолжим рассмотрение функций 

каждой из систем, участвующих в выводе 

токсинов и шлаков вспомним медицинскую точку зрения на вопрос, а также 

рассмотрим, как она увязывается с Новыми Знаниями: 

- Плазма – это жидкая часть крови, в которой 

взвешены форменные элементы (лейкоциты, 

эритроциты, тромбоциты) — вторая часть крови. 

Плазма составляет основу соединительной ткани, 

обеспечивает механическую поддержку клеток и 

транспорт химических веществ [7]. 

Плазма из капилляров просачивается в 

межклеточное пространство, смешиваясь с тканевой 

жидкостью и неся необходимые клеткам вещества. 
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Часть тканевой жидкости реабсорбируется обратно в капилляры крови, 

оставшаяся часть попадает в лимфатические капилляры. Образовавшаяся 

лимфа из лимфатических капилляров оттекает в лимфатические сосуды, 

проходит через лимфатические узлы, протоки и стволы и вливается в кровь 

в области нижних отделов шеи. Лимфа движется по капиллярам и сосудам 

под напором вновь образовавшейся лимфы, а также в результате 

сокращения мышечных элементов в стенках лимфатических сосудов. Току 

лимфы способствуют сократительная деятельность скелетных мышц при 

движении тела и гладкой мускулатуры, движение крови по венам и 

отрицательное давление, возникающее в 

грудной полости при дыхании. 

С кровотоком ксенобиотики 

(шлаки и токсины) попадают в печень. 

Там происходят две фазы детоксикации 

(смотри выше), а затем обезвреженные 

ксенобиотики с кровотоком 

отправляются с почки, где происходит 

итоговый отсев веществ, которые ещё 

понадобятся организму, остальное 

выводится из организма. 

Такова точка зрения современной науки. Теперь рассмотрим, что нам 

на сегодня известно о перечисленных системах организма с точки зрения 

Новых Знаний: 

«Отметим, что все эти системы работают только под 

управлением мозга, который располагает всем необходимым диапазоном 

частот и управляющих функций. Отметим также, что в отличие от 

общепринятой точки зрения, сердце не гоняет ничего - мощность, 

которая измерена, необходима для собственной работы. Как двигается 

контейнер в кровеносном сосуде? Во-первых, он имеет иную форму, 

нежели ту, которая видна под микроскопом, когда контейнер оторван 

от среды существования и сменил 

октаву существования в несколько раз. 

Представим себе трубку с 

жидкостью, вокруг трубки намотан 

провод. Если по проводу пустить ток, 

то жидкость (и содержимое) начнут 

двигаться. Именно так и построена 

вся кровеносная система. 

Высокочастотная обмотка, 

регулируемая только мозгом - это 

пути, по которым и следуют контейнеры с соответствующим грузом» 

[8]. 
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«Лимфосистема - путепроводы со светофорами и контрольными 

точками. 

«Почки, жёлчный пузырь - цеха по производству содержимого 

контейнеров. 

«Кровеносные сосуды - пути поставки груза. 

«Мозг - компьютерный центр и система, задающая такт» [8]. 

«Заметим, что такт сердца задаётся мозгом, который получает 

этот такт из решётки атмосферы. В решётку атмосферы такт 

поступает от коллайдеров Земли (в 

течение примерно 16000 лет такт = 

1.0007") и согласуется со структурой 

обменных процессов в органах» [8]. С 

2012.12.25 в 01.15 установлен такт 

колебаний 1,008", что относительно 

предыдущего такта вызвало ускорение 

протекания процессов на планете в целом и в 

организме человека в частности. 

«Каждая клетка при нарушении 

альбедо требует от мозга "подпитки" или вывод лишних потенциалов. В 

этом случае мозг и формирует прямую адресную поставку или 

подключает каналы вывода лишних потенциалов». Здесь возможны 

только две ситуации - либо мозг знает о том, что в клетке есть 

нарушения, и кроме нормальной схемы, подключает дополнительные 

резервы, либо не знает, и тогда клетка может получить то, что ей не 

требуется, или из нее изымаются жизненно важные потенциалы» [9]. 

Основываясь на механизме доставки 

потенциалов в клетку, осмелюсь предположить, 

что удаление потенциала из клетки – также 

полностью управляемый со стороны Мозга 

процесс. Постараюсь описать своё видение этого 

процесса. 

По 

мере 

протекания 

обменных 

процессов в клетке происходит 

образование токсинов. Останавливаться 

на этом не стану, этот вопрос детально 

описан Н. Левашовым (как и появление 

токсинов в результате 

жизнедеятельности болезнетворных 

бактерий). При появлении токсинов 

изменяется альбедо клетки (разность 
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величин энергетических потенциалов). Мозг считывает показатели клетки 

и при повышении альбедо до установленной величины инициирует вывод 

излишков.  

Этот процесс также расписан Н. Левашовым [2, с. 90]. Если 

рассмотреть шлаки подробнее, то окажется, что эти молекулы имеют 

слишком незначительную мерность и, учитывая, что они были ранее 

доставлены Мозгом в клетку с целью подпитки тел сущности на других 

уровнях, то это значит, что потенциалы поглощены, осталось лишь то, что 

уже клетка не усваивает. Эти остатки, вместе с их протонной частью и 

выводятся из клетки. Возникает вопрос – а как происходит перемещение не 

потребных более организму потенциалов (шлаков)? Думаю, следующая 

цитата даст ответ на этот вопрос: «Магнитный импульс, единственно 

приводящий в состояние движения любую инерционную систему 

это - либо накопленный собственный, либо внешний, достаточно 

мощный потенциал, чтобы привести систему в состояние 

движения» [10], то есть мозг формирует «коридор» в виде обмотки 

определённой частоты, параметры которого ориентированы на 

перемещение остаточных частот токсинов. По мере прохождения токсинов 

по «путепроводам и контрольным точкам» лимфатической системы мозг 

утилизирует посредством лимфоцитов часть ксенобиотиков, а для 

нейтрализации и вывода оставшихся даёт печени управляющие магнитные 

импульсы на выработку нужных ферментов (смотри выше - фазы 

детоксикации). Следующая цитата даёт подтверждение этому 

предположению: «в чистом виде электрический потенциал организму не 

нужен - это яд, поэтому потенциал должен быть “упакован” в некий 

контейнер, который и формируется верхней частью печени... При 100 % 

связи с мозгом конвейер имеет относительно “груза” 0,48 % потенциала 

гравитационных частот, и магнитный импульс, который не должен 

совпадать с переносимым грузом. Это достигается при трансмутации 

(или упаковке груза в контейнер) [11]. Далее контейнер и шлаки поступают 

в камеру сборки. «Камерой сборки в контейнер является сердце, вернее, 

его правое предсердие. Это - своего рода магнетрон, где с тактом 

примерно 1 сек. происходит упаковка груза в контейнер. После упаковки 

сборка поступает в левое предсердие и далее направляется по адресу, 

указанному на “ящике”» [11]. В данном случае 

– в почки. А там происходит описанный выше 

процесс вывода токсинов из организма с 

мочой. 

Теперь предлагаю рассмотреть 

некоторые факторы, повсеместно 

присутствующие в нашей жизни, которые 

вызывают повышенное образование токсинов 

в нашем организме. 

После отравления организма токсинами 
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и шлаками, которые в него попадают из окружающей среды с едой, 

воздухом и через кожу, а также тех, которые образуются в организме 

вследствие обменных процессов и жизнедеятельности 

микроорганизмов, следующим серьёзнейшим фактором, приводящим к 

интоксикации организма, является стресс. Посмотрим, что по этому поводу 

пишет Н. Левашов: 

«В случае экстремальных ситуаций, клетка должна иметь 

максимум своего потенциала на обеспечение защитных функций на 

некоторое время, пренебрегая всеми остальными. При этом клетка 

работает в критическом режиме, во время которого она получает 

максимальные повреждения.  Повреждения обусловлены тем, что при 

критическом режиме работы в клетке скапливаются шлаки, которые 

просто не успевают покинуть клетку. Это происходит потому, что 

движение плазмы по межклеточному пространству возникает, как 

результат остаточного кровяного давления. Под действием кровяного 

давления, плазма выдавливается из капилляров в межклеточное 

пространство. Так как жидкость несжимаема, очередная порция плазмы 

просто выжимает поступившую раньше плазму вперёд, что и создаёт 

движение плазмы в межклеточном пространстве. Медленно движущаяся 

плазма собирается в лимфатических сосудах и далее возвращается в 

кровоток. Задержка шлаков внутри клетки приводит к тому, что они, 

будучи химически активными веществами, начинают вступать в 

химические реакции с молекулами самой клетки. Это приводит к 

ухудшению и нарушению внутриклеточных процессов. Поэтому, после 

каждой стрессовой нагрузки клетке необходим восстановительный 

период, порой довольно продолжительный, в течение которого клетка 

полностью или почти полностью восстанавливается. При частых 

стрессовых нагрузках клетка не успевает восстанавливаться и 

происходит её быстрое разрушение. Способность самовосстановления 

клеток может быть весьма разнообразной, как у разных видов 

многоклеточных организмов, так и у разных особей одного и того же 

вида. Кроме того, в течение жизни одной и той же особи, способность 

самовосстановления меняется в довольно широких пределах. Клетки, 

получившие значительные повреждения, погибают и позднее заменяются 

новыми» [2, с.91]. 

Учитывая искусственно 

нагнетаемую стрессовую 

обстановку в мире, которая 

усугубляется объективными 

процессами преобразования 

окружающей среды, Человек 

загоняется в состояние 

постоянного стресса, при котором, 

как мы выяснили из 
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вышеприведённой цитаты, клетки Человека подвергаются усиленной 

интоксикации. Здесь снова на помощь приходят технологии «СветЛ». Как 

неоднократно отмечалось пользователями технологии «СветЛ» [12] одно из 

первых изменений – стабилизация психики, при которой воздействие 

стресса на организм в значительной степени снижается.  Кстати говоря, в 

материалах «РНТО» и НИИ ЦУС неоднократно указывалось, что ко всем 

происходящим в мире процессам следует относиться спокойно, без эмоций, 

с пониманием неизбежности всего происходящего и не поддаваться 

всеобщей истерии. Нелишне будет напомнить и о пяти 

составляющих эмоционального рака: «Критиковать, жаловаться, 

сравнивать, конкурировать и соперничать», – Стивен Кови. 

Перегрузка организма шлаками 

чревата не просто изменениями и/или 

гибелью отдельных клеток, но и 

различными болезнями всего организма. 

Пример: «До образования "шлака" клетка 

имела магнитный импульс связи 

77.450450. При накоплении шлака начал 

увеличиваться потенциал 

гравитационной частоты формы клетки, 

а так как "шлак" не имеет собственной частоты связи с мозгом, 

магнитный импульс должен обеспечить новую клетку (со "шлаком"), 

поэтому идет относительный рост магнитного импульса. Предельное 

значение - 77.975875. При последующем увеличении "шлака" клетка 

меняет правую спираль (октава спирали 77.12501250) на левую. Если 

такая клетка обнаружена мозгом, она выводится из организма. Если 

нет, может быть образована колония (у домохозяек названа раком), так 

как низко потенциальные структуры "шлака" совместимы с продуктами 

жизнедеятельности самого Мозга. Вот здесь 

Комплекс «СветЛ» "решает задачу" 

недопущения совместимости, так как 

напрямую взаимодействует с Мозгом и 

осуществляет контроль магнитных 

импульсов. Для вывода низко потенциальных 

структур человек имеет кишечник и кожу. 

Доставка низко потенциальных структур 

(от каждой клетки) производится 

лимфосистемой и кровеносной системой» [13, 

с.52]. 
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Если объяснять проще, что 

вышеуказанная фраза имеет, с 

моей точки зрения, следующий 

смысл: Клетка получает питание 

от мозга посредством передачи им 

магнитных импульсов. Для 

нормального состояния клетки 

определено конкретное значение 

магнитного импульса, имеющего 

конкретную частоту и потенциал. 

Так как шлаки не имеют высокооктавных составляющих, то мозг фиксирует 

только увеличение «ГРАВИТАЦИОННОЙ частоты ФОРМЫ клетки». Из-за 

отсутствия связи мозга со шлаком, мозг делает логичный вывод, что это не 

посторонних структур в клетке стало много, это клетка начала изменяться. 

И начинается рост магнитного импульса. Этот процесс продолжается до 

предельного значения магнитного импульса, установленного для этой 

клетки. При превышении предельного значения КЛЕТКА МЕНЯЕТ 

ПРАВУЮ СПИРАЛЬ НА ЛЕВУЮ. Давайте разберёмся, что это значит. 

Современные научные данные описывают только физические изменения 

молекулы ДНК, констатируя, что «процесс превращения правой спирали B-

ДНК в левую спираль Z-ДНК протекает, по-видимому, с сохранением общей 

спиральной структуры и не связан с расхождением цепей. Переход 

индуцируется разрывом нескольких пар оснований, после чего гуанин 

"закрепляется" в син-конформации, а дезоксицитидин поворачивается как 

целое (при таком повороте анти-

конформация сохраняется). Затем 

водородные связи восстанавливаются, и 

основания вновь образуют уотсон-

криковские пары (Wang A.H.-J. ea, 1979). 

Это означает, что полного расхождения 

цепей не требуется, и область В-Z перехода 

перемещается вдоль спирали в виде 

небольшой петли» [14]. Чтобы не 

перегружать статью оставлю этот материал 

Читателю на самостоятельное изучение. 

Для углублённого понимания сути 

процессов снова обратимся к труду А.М. 

Хатыбова: «Спираль ДНК - двойная (лево и 

право), что в точности соответствует 

принципу формирования Системы связи, 

построенной на простых числах - базовое 

простое число - это входящее 

(левоспиральное), смежное простое число - 
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правоспиральное, предназначено для выброса отработанной информации 

и отсева не нужных поступлений. Если была бы только одна спираль, 

ДНК превратилось бы в склад вторсырья». [15]. 

Какой из этого следует вывод? При росте магнитного импульса свыше 

максимума правая спираль меняется на левую, ведь правая спираль 

предназначена для выброса отработанной информации, а потенциала 

клетке уже недостаточно. При этом выброс информации не производится, 

так как спираль изменилась. Таким образом, система в целом переходит на 

режим только потребления. Если Мозг обнаруживает такую клетку, он 

выводит её из организма. Однако следует помнить, что Мозг имеет 

интегральный коридор для вывода 50000 клеток в солнечные сутки, и при 

превышении этого значения менее «вредные» клетки получают временную 

связь с Мозгом по магнитному импульсу, а остальные отключаются. В этом 

заключена слабость системы вывода, так как оставленные клетки всё равно 

должны быть выведены, а на следующие сутки интегральный коридор не 

изменился – он по-прежнему составляет 50000 клеток. В этом заключена 

слабость системы вывода, так как оставленные клетки всё равно должны 

быть выведены, а на следующие сутки интегральный коридор не изменился 

- он по-прежнему составляет 50000 клеток. А «снижение показателя с 

50000 до 45 приводит к неограниченному росту «временно связанных 

клеток», которые и названы «РАК». Комплекс СветЛ, при постоянном 

«сканировании» всего тела человека (на клеточном уровне) а так же, во 

взаимодействии с Мозгом, «снимает» все негативные моменты, для того, 

чтобы Мозг самостоятельно справлялся с вышеописанной задачей.   Этим 

осуществляется «недопущение» появления «раковых образований» [13, 

с.232]. 

Первичной причиной образования рака может быть не 

только образование чрезмерного количества шлака в клетке, но и 

разрушение неинерционной части клетки. «Причина рака—

разрушение нормальных структур клеток организма на уровне 

сущности» [16, с.261], «Разрушение структур здоровых клеток на 

астральных, ментальных планах может возникнуть и при сильных 

эмоциональных стрессах, чаще всего — отрицательных, когда заполнение 

астрального тела потоками энергии превышает допустимый 

критический уровень нагрузки астрального тела. Структуры 

астрального тела начинают разрушаться в первую очередь в наиболее 

слабых местах, что в конечном итоге и приводит к появлению раковых 

клеток» [16, с.261]. Также причиной разрушения неинерционной части 

клетки может быть и внедрение 

астральных паразитов, детально описанное 

Н. Левашовым [16, с.254]. 

Наряду с уже описанными факторами 

серьёзнейшие изменения в клетке вызывают 

неблагоприятная экологическая обстановка, 
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электромагнитное воздействие, консерванты и ГМО. Степень 

морфологического изменения клетки сегодня настолько существенная, что 

трупы в могилах не разлагаются, в интернете можно найти немало 

информации на эту тему [17]. Такие морфологически изменённые клетки не 

только живут намного меньше, но и приводят к тому, что Сущность 

человека не может отделиться от тела и вернуться на соответствующий её 

уровню развития планетарный уровень, дабы продолжить своё развитие в 

следующем воплощении, так как тело не разлагается, и структуры сущности 

остаются привязанными к нему. Как следствие останавливается развитие 

Сущности. ГМО, помимо указанного, вредно ещё и сильнейшим снижением 

иммунитета и потерей репродуктивной способности, а также наносят 

огромный вред окружающей среде. На этом сайте Вы можете найти 

исчерпывающую информацию по проблематике ГМО [18]. 

В ряде стран проводились 

эксперименты с целью выяснить 

последствия воздействия 

электромагнитного излучения на 

организм. В частности, 

проводилось множество 

экспериментов по воздействию 

мобильного телефона. В 

результате было выяснено, что 

могут возникнуть самые разные 

последствия, такие как: головная 

боль, усталость, изменения биоэлектрической активности мозга и даже 

злокачественная опухоль мозга. На эту тему также очень много 

информации, например [19]. В качестве рекомендации можно отметить, что 

воздействие мобильного телефона можно существенно сократить путём 

увеличения расстояния между телефоном и пользователем. При 

использовании телефона в области уверенного приема также уменьшается 

воздействие, так как позволяет телефону передавать сигнал с более низкой 

мощностью. Здесь также технологии «СветЛ» оказывают существенную 

поддержку пользователю, а именно: защищает от воздействия негативных 

факторов окружающей среды, энергоинформационных влияний и 

излучений электротехнических приборов. Достигается это за счёт чёткого 

контроля частот Сущности и физически плотного тела, активной 

нейтрализации излучений посредством воздействия генератора на 

окружающее пространство и восстановления пси-поля человека (пси-

оболочки, подробнее [2, с.68]), которое тоже препятствует вышеуказанным 

воздействиям. 

Нельзя не отметить роль правильного питания. Питаясь чистыми 

продуктами и употребляя чистую воду, человек минимизирует риски. 

Однако в современных условиях найти чистые продукты и воду непросто. 

Здесь на выручку снова приходят технологии «СветЛ». С их помощью 
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можно очищать продукты и воду, восстанавливать структуру воды, 

насыщать пищу и воду частотами, потребными конкретному человеку. Как 

это делается можно прочесть в многочисленных статьях и отзывах 

пользователей программ «СветЛ», например [20]. 

В детстве мне часто говорили 

(и иногда продолжают говорить по 

сей день), что во время еды нельзя ни 

читать, ни смотреть телевизор, но 

мне никто не мог дать ответ – 

почему? Исстари существует это 

правило: «когда ешь - должна 

быть спокойная, гармоничная, 

не дерганая обстановка». А происходит следующее: если у Человека 

куча вопросов в голове, он дёргается, сознание перегружено, то он никогда 

не получит хорошего, полноценного переваривания пищи. Поэтому есть 

необходимо не спеша, спокойно, наслаждаясь жизнью, не читая, не смотря 

телевизор. Многими психологами отмечается, что зачастую стрессовая 

нагрузка для смотрящего и слушающего негативную информацию человека 

гораздо вреднее, чем для непосредственного участника событий. Поэтому во 

время еды увлекаться поглощением информации не следует. Лучше всего 

есть под спокойную нежную музыку. Для полноценного функционирования 

поджелудочная железа требует спокойствия со стороны ЦНС и малейшие 

изменения состояния в поджелудочной железе под влиянием стресса 

тормозят синтез ферментов. Стоит гипоталамусу возмутиться - сразу идёт 

пептидный либериновый поток, который воздействует на переднюю долю 

гипофиза, стимулируя выработку тропных гормонов. Тропные гормоны 

возбуждают щитовидную железу, при этом у щитовидной железы 

начинается смещение активности выработки и выброса гормонов Т3 и Т4 (в 

сторону Т3 как более активного) и это меняет соотношение ферментов в 

поджелудочной железе и прочих органах внутренней секреции, что как 

следствие вызывает некачественное переваривание и усвоение пищи (со 

всеми вытекающими последствиями), а также отложения подкожного жира 

вследствие некачественной переработки пищевых жиров. И в результате, 

вместо того, чтобы получать жиры для восстановления мембран, часть жира 

идёт на формирование запасов. При прогрессировании этого процесса 

возрастает нагрузка на печень в плане очистки крови от жиров и 

синтетической деятельности. А если начинается перерождение клеток 

печени в жировую ткань, то эффективность её 

работы снижается, и она уже не в состоянии 

перерабатывать жировые молекулы в полном 

объёме, что приводит к тому, что можно весь 

день ничего не есть, а жир копится «как бы из 

воздуха». То есть в жировую ткань начинают 

переводиться элементы, которые продуцирует 

сам организм. Вот почему Люди от стресса полнеют и не теряют вес [21]. 
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Параллельно описанным выше процессам, во время стресса возрастают 

энергозатраты мозга (более активно идут цикл Кребса и окислительное 

фосфорилирование), следовательно, потребность в глюкозе резко 

вырастает, поэтому резче начинает работать инсулярный участок. Частые 

стрессы приводят к деградации инсулярного участка поджелудочной 

железы, и возникает апоптоз. А когда инсулина много он является 

блокатором, тормозящим переработку холестерина и холестериновых 

производных в печени. И похудеть при стрессе практически невозможно. 

Прежде чем худеть нужно выйти из стрессового состояния. После 

истощения инсулярного участка возникает диабет. 

Стоит отметить, что в результате недостаточной выработки 

ферментов, или просто их отсутствия (как следствие искажения правильной 

работы, синтезирующих эти ферменты органов) возникает пищевая 

аллергия. 

Здесь я хочу напомнить читателю, 

что изложенная выше информация 

описывает только взаимодействия 

физически плотной материи (в виде 

органов, гормонов и прочего). Для 

понимания истинной картины 

процессов необходимо учитывать, что 

ферменты, гормоны и другие сложные 

молекулы, участвующие в обмене 

веществ, которые мы можем наблюдать – это «контейнера», 

предназначенные для взаимодействия с целевыми структурами, для 

которых предназначены электрические потенциалы заданной 

гравитационной частоты, которые «упакованы» в эти контейнеры. Именно 

передача потенциалов является первопричиной синтеза того или иного 

гормона, фермента или иной сложной 

молекулы. Поэтому, строго говоря, имеет 

место быть не столько обмен веществ 

(это лишь видимая часть), сколько строго 

адресная доставка гравитационных 

частот и электрических потенциалов, 

снабжённых сопровождающим 

магнитным импульсом, с последующей 

утилизацией или дальнейшим 

применением продуктов обмена. Для подтверждения написанного привожу 

цитату из труда А.М. Хатыбова: «Смысл синтеза сахара для клеток - это 

формирование электрического потенциала заданной гравитационной 

частоты и создание достаточно сложной структуры для последующей 

трансмутации с блоками, суперпозирующими полученный потенциал. 

Тип структуры определен состоянием атомов, типом организации и 

типом соответствия константам Солнечной системы» [22]. Более 
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подробно Читатель может ознакомиться непосредственно в 

первоисточнике, там дано подробнейшее описание процесса. 

Также для очень занятых людей есть ещё путь для набора лишнего 

веса. При этом утром завтрак либо отсутствует, либо чисто символический 

(попить кофе, съесть печенье «на ходу»), весь день на чае, кофе и булочках с 

печеньем, а вечером – «отрыв по полной программе». Людям с таким 

режимом питания следует учесть, что их организм, получая нормальную 

пищу лишь вечером, старается запасти до 95% всего питательного 

материала, чтобы исправно функционировать завтра. Если питание 3 раза в 

день, то усваиваться будет приблизительно 62-67%. Если питаться 5-6 раз в 

день, то это позволяет постепенно занижать массу и планомерно худеть, так 

как организму уже не приходится стабилизировать (откладывать на 

неблагоприятные времена) поступающую в него питательную массу. Если 

мозг будет находиться в стрессовом состоянии от неравномерности питания, 

то он постоянно будет действовать по одному и тому же алгоритму – 

глюкозу расходовать, белки расходовать, жир тормозить. Потому, что в 

организме жиры используются не в одном, а в двух планах – строительный 

материал (для мембран) и энергетический. Выводы делать Вам. 

Для людей умственного труда «не 

обременяющими» себя физическими 

нагрузками следует помнить, что из-за 

недогрузки мышц организм получает 

стресс. Отсутствие достаточного 

количества физических нагрузок 

приводит к образованию жира 

вследствие того, что поступающие в 

организм углеводы не «сжигаются», а запасаются путём образования жира. 

Кроме того, из-за замедленного (относительно активного состояния 

организма) кровообращения клетки хуже снабжаются кислородом и 

активность движения лимфы минимальна, что, как Вы уже понимаете, 

приводит к замедлению естественного процесса очищения организма от 

токсинов. 

По поводу вегетарианства: есть 

надо всё, мы не растения. Растения 

нам не могут обеспечить всё, что 

необходимо для животной формы. 

Малейшее ущемление в балансе 

поступающих веществ с пищей 

(углеводы, белки, жиры; пища 

растительного и животного 

происхождения) приводит к болезням, которые в первую очередь 

проявляются как психосоматические. 
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Хочется сказать несколько слов и для любителей исключать 

холестерин из своего рациона. Холестерин скрепляет работу жиров омега 3 

и омега 6 в клеточных мембранах любого типа, то есть люди, выступающие 

против холестерина – самоубийцы. Разумеется, речь идёт о разумных 

количествах, а также следует учитывать подвижность образа жизни (при 

малоподвижном образе жизни, когда интенсивность обмена веществ 

снижена, (ожирение, атеросклероз, и ряд других заболеваний) 

избыточное употребление холестерина и насыщенных жирных кислот 

усугубляет нарушенный обмен веществ). Холестерин определяет вязкость 

мембраны любой клетки. Например, если нет холестерина в 

кардиомиоцитах (клетки сердца), то сердце с момента на момент «встанет», 

потому что нет генерации электрических сигналов и передачи с одной 

клетки на другую. Соответственно, для нейронов мозга холестерин играет 

удвоенную роль. Организм каждые сутки синтезирует себе холестерин в 

количестве около 2 грамм в сутки. ЖКТ даёт от 0,15 до 0,3 грамма в сутки. 

Если человек начинает садиться на безжировую диету, то печень начинает 

форсировать производство холестерина приблизительно до 4 грамм в сутки. 

Также следует помнить, что холестерин в частности – это наши половые 

гормоны. Нет его - нет половых гормонов. Выводы за Вами. 

В целом же нужно всегда понимать: Захотелось чего-то – ешь! Чем 

сильнее любое искусственное смещение в сторону запретов – тем ближе 

смерть. Есть можно всего, если хочется, но понемногу. Если врачи 

запрещают что-либо есть, а Вам очень хочется – НЕМНОГО можно. 

Слушайте свой организм, он Вам не враг, он подскажет как правильно. И 

понимайте при этом, что Вы являетесь тем, что Вы едите. Со всеми 

вытекающими последствиями. 

При этом нельзя не упомянуть, что, 

несмотря на подсказки организма, есть 

сочетания продуктов питания, которые 

при совместном употреблении лишают 

организм необходимых для 

жизнедеятельности сил, так как их 

сочетание не позволяет максимально 

эффективно извлекать все потребные 

питательные вещества. Концепция 

правильного сочетания продуктов 

требует понимания биохимических процессов пищеварения и 

предусматривает два основных правила. Во-первых, богатая протеинами 

пища требует кислотной среды для полного расщепления. Во-вторых, 

углеводы – сахар, фрукты, крахмал – расщепляются в щелочной среде. 

Неправильное сочетание и употребление продуктов приводит к тому, что 

вырабатываемые пищеварительной системой энзимы (ферменты) не 

способны функционировать эффективно. Неполное расщепление и 

переваривание пищи приводит ко множеству проблем с пищеварительной 
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системой – начиная от образования газов и боли в животе и заканчивая 

дефицитом питательных веществ. Специфика биохимических процессов, 

ответственных за правильное и полное переваривание пищи, достаточно 

проста. Так, к примеру, при употреблении в пищу одновременно фруктов и 

протеинов пищеварительная система вырабатывает сразу и кислотные, и 

щелочные энзимы, которые в результате нейтрализуют друг друга, 

замедляя процесс расщепления пищи. В итоге в желудке скапливается 

нерасщепленная пища, что приводит к неприятным ощущениям тяжести в 

животе. Рекомендации по правильному сочетанию продуктов питания 

можно легко найти в интернете, например, здесь [23]. 

При проведении детоксикации следует помнить, что если есть 

проблема интоксикации, то «почистить» один орган недостаточно, потому 

что если появилась проблема с органом, участвующем в процессе 

детоксикации, к примеру, печень, то это значит, что «грязный» весь 

организм. Программы «СветЛ» решают проблему интоксикации организма 

комплексно: расщепляют морфологически изменённые клетки, заменяя их 

здоровыми, нормализуют слаженную работу всех органов и ускоряют 

процессы вывода, что пользователь может ощутить, как боли в работе 

ответственных за детоксикацию органов. Также могут появиться различного 

рода образования на коже, так как это тоже орган вывода токсинов и при 

сильной интоксикации он тоже активно используется. 

Максимально эффективно процесс 

вывода токсинов происходит во время 

сна: «Максимальную очистку организм 

в состоянии сделать тогда, когда в него 

не продолжают поступать новые 

шлаки и токсины, возникающие в ходе 

расщепления. Каждый организм имеет 

возможность нейтрализовать и 

вывести из себя определённое 

количество отрицательных для него веществ в течение суток. Суточная 

доза нейтрализуемых таким образом ядов индивидуальна и даже у одного 

человека она изменяется в течение всей его жизни. Поэтому если бы 

организм непрерывно продолжал работать, то концентрация 

отрицательных веществ в нём возрастала бы. И когда она становилась 

бы больше той дозы, которую организм в состоянии нейтрализовать, 

«свободные» токсины начали бы разрушать сам организм, очень быстро 

приводя его в негодность. Поэтому организм, все его клетки должны 

получать отдых и возможность освободиться от токсинов, накопленных 

во время активной работы. Это и происходит во время сна... Когда 

сущность выходит за пределы энергетической пси-защиты организма и 

находится вне своего тела» [16, с.171]. Поэтому важно следить за своим 

режимом отдыха. Можно порекомендовать здесь два пути: 
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1) Слушать свой организм. Этот совет применим на все случаи жизни. 

Высыпаться и подбирать для себя по ощущениям оптимальное время для 

сна. 

2) Согласно последних исследований, наши предки использовали так 

называемый «бимодальный сон», при котором ложились приблизительно в 

21-00 , просыпались естественным образом в 02-00 – 03-00 и пару часов 

занимались каждый своими делами: кто читал, кто молился, кто в гости 

ходил, поскольку это было распространено повсеместно. Но также можно 

было изобретать, изучать, творить, 

развивать структуры своего Мозга в 

условиях ночной тишины и 

ослабления качественных барьеров по 

Н.В. Левашову. Затем, через 2-3 часа 

снова отправлялись в постель уже до 

рассвета. Об этом можно почитать 

здесь [24]. 

Если Вы пользователь 

Комплекса «СветЛ» (или планируете стать таковым), то для детоксикации 

следует выставить те органы и системы организма, которые были 

проанализированы в этой статье. Осознанное выставление позиций вкупе 

с осознанием протекающих в организме 

процессов способствует более качественному 

оздоровлению и Развитию, ибо познавая свой 

организм мы развиваемся, а получая обратную 

связь в виде его (организма) реакции мы можем 

знания перевести в опыт, это и есть то, что Н. 

Левашов называл «пропускать знания через 

себя», тем самым получая Просветление 

Знанием. «Прорабатывать» органы и системы 

организма можно и при помощи других носителей программ «СветЛ», 

правда в силу разного функционального наделения эффект будет менее 

заметным, чем при использовании Комплекса. Усилить процессы 

оздоровления можно структурируя воду под решение конкретной 

проблемы. Более детально вопрос 

усиления взаимодействия 

пользователя и Программ «СветЛ» 

освещён в этой статье [6]. 

Для тех, кто пока по 

различным причинам ещё не готов 

к приобретению Программ 

Жизнеобеспечения и Развития 

«СветЛ» на сайте svetl.name [25] 

выложены без(с)платные 

http://svetl.name/
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оздоровительные сеансы, оказывающие оздоровительное и 

общеукрепляющее воздействие на организм просматривающего их зрителя. 

В заключение хочу сделать отступление от темы статьи и показать 

явную взаимосвязь между трудами Н.В. Левашова, А.М. Хатыбова и 

«Основами Формирования Человечества», которая сейчас имеет 

определяющее значение. Приведу выдержку из книги Н. В. Левашова: «В 

Славяно-Арийских Ведах прямо говорится о ПСИ-ГЕНЕРАТОРАХ 

ПАРАЗИТИЧЕСКОЙ СЕРОЙ РАСЫ, которые лишают людей ВОЛИ И 

СОЗНАНИЯ! Говорится об ОБЛУЧЕНИИ ЛЮДЕЙ ЦИРАНОМ! В Сказе же 

говорится о ЧУЖЕЗЕМНОМ ЗЕЛЬЕ, которое делает то же самое с 

людьми — подавляет ВОЛЮ И СОЗНАНИЕ! Таким образом, в Сказе ясно и 

чётко говорится о том, что должно быть УБРАНО ЧУЖЕЗЕМНОЕ 

ВЛИЯНИЕ, которое превращает людей в «иванов, не помнящих 

родства»! Влияние, превращающее людей в БИОРОБОТОВ! Эти 

генераторы социальных паразитов были уничтожены в последние годы 

Последней Ночи Сварога. Но этого недостаточно! Необходимо, чтобы у 

людей ОТКРЫЛИСЬ ГЛАЗА, необходимо, чтобы люди увидели ПРАВДУ И 

ПОНЯЛИ, что с ними происходило! А это возможно ТОЛЬКО ЧЕРЕЗ 

ПРОСВЕТЛЕНИЕ ЗНАНИЕМ, КОТОРОЕ ОТКРОЕТ СПЯЩУЮ ГЕНЕТИКУ 

РУСОВ!!!» [26]. 

Каким образом паразитической цивилизации Эбров удалось 

захватить планетарную систему цивилизации, значительно превосходящей 

её в развитии, хорошо описано в этой статье [27]. 

Интервентская СУЗ воплощала в жизнь свои программы посредством 

пси-генерации и пси-воздействия на биоструктуры в целом и человека в 

частности. Высший командный приоритет в плане составления и передачи 

программ для последующего их исполнения имела интервентская 

Надсистема, которая по отношению к Мидгарду (Земле) и является 

чужеземной. Здесь хочу напомнить, что в недра планеты Светлыми 

Иерархами перед интервенцией был помещён не только Источник Жизни, 

но и Блокирующий Генератор (о нём можно прочесть здесь [28]), истинное 

назначение которого, как мне теперь видится, заключается не только в 

том, чтобы не допустить 

использования человеком 

возможностей своей генетики в 

неразумных целях, но и для того, 

чтобы помешать интервентам 

проводить свои исследования и 

эксперименты. После ликвидации 

Надсистемы интервентов (Эбров) «в свои 

законные права» вступила Надсистема, 

которая и была изначально 

предопределена для нашей планеты в 

качестве одного из 8 этапов её 
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цивилизационного развития. В данный момент Надсистемой для нашей 

Планетарной Системы является группа Цивилизаций «Сириус». В свете 

производимых Системой и Надсистемой изменений по возвращению 

состояния планеты к хронологической точке её захвата и последующему 

ускоренному развитию состояния её энергий в целях «наверстать» 

упущенное за время интервенции, Человечеству, всем нам, предстоит 

нелёгкий путь по воссозданию самого себя из категории «люди» в 

категорию «Человек». И Николай Викторович с упреждением дал нам 

стратегию для осуществления этого перехода: «Необходимо, чтобы у людей 

ОТКРЫЛИСЬ ГЛАЗА, необходимо, чтобы люди увидели ПРАВДУ И 

ПОНЯЛИ, что с ними происходило! А это возможно ТОЛЬКО ЧЕРЕЗ 

ПРОСВЕТЛЕНИЕ ЗНАНИЕМ, КОТОРОЕ ОТКРОЕТ СПЯЩУЮ ГЕНЕТИКУ 

РУСОВ!!!». 

Желаю Вам Здравия и Развития! 
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МНЕНИЕ ДИЛЕТАНТА ОТ НАУКИ... 

Примеров собственного пути в ПОЗНАНИИ МНОГО. Каждый 

самостоятелен в своем выборе. Но лучший путь - это изучение информации, 

ее осмысление и изложение, с упором на свое понимание того, что 

познаешь. Эта статья подтверждение в желании познать и познанное 

применить во благо людей. Только так можно познать все новое, что дается 

нам сегодня. 
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"Обитаемый остров" как отражение Переходного 

Периода 

                    

Здравия Вам, уважаемые единомышленники! 

В этой статье я ставил перед собой задачу расшифровать 

глубочайшую информацию, заложенную в фильмах, снятых по мотивам 

произведения братьев Стругацких «Обитаемый остров». Вопреки расхожему 

мнению о «неудачной игре актёров», некачественных декорациях и прочих 

высказываниях «экспертов высокого кино», эти фильмы ценны именно 

вложенным в них смыслом. Уникальность этих фильмов также в том, что 

режиссёру удалось передать смысл книги поразительно точно, что редкость 

для кинокартин, снятых по книгам. Итак, привожу своё видение этой 

картины... 

 

ФИЛЬМ ПЕРВЫЙ. 

«2157 год». Это время, когда Переходный Период, описанный в 

материалах «НИИ ЦУС» (http://www.salvatorem.ru/) и «РНТО» 

(http://rnto.club/) завершён. Каждое новое поколение обряжается во всё 

более совершенную плоть и с более совершенным Мозгом (сущностью), а те, 

кто ещё проходит стадию условной интеграции активно занимаются 

преобразованием себя. Тем не менее, люди уже свободно осваивают Космос. 

 

http://www.salvatorem.ru/
http://rnto.club/
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«Вооружённые великой теорией воспитания люди забыли о войнах, 

голоде и терроризме, возродилась природа, прорыв в медицине избавил 

людей от болезней, позволил использовать скрытые ресурсы 

человеческого тела. Жители Земли осваивают отдалённые планеты, 

выросли новые поколения, для которых свободный поиск в глубоком 

космосе - обычное дело. Молодые 

Земляне смелы, сильны и наивны. Им 

кажется, что они могут всё». 

Почему точкой опоры, которая 

привела к Возрождению Человечества, 

названа именно «великая теория 

воспитания»? Потому что 

краеугольный камень, на котором 

строится Личность Человека - это 

мировоззрение. Заложив на стадии воспитания («воспитать» - 

«Ведающим Отеческим Словом Питать», сюда относится не просто 

объяснение норм поведения в обществе, но и: образование, любовь к труду и 

все остальные грани недавно обрядившейся во плоть Душевной Сущности) 

все общечеловеческие ценности и знания, с любовью к окружающему миру 

и всем населяющим его живым существам, взрастив молодые поколения, 

Человечество «обрекает» себя на неизбежный расцвет и Развитие. 

Разумеется, нельзя забывать о том, что сейчас Человечество 

накопило достаточно проблем, которые оно не способно решить 

самостоятельно. Это, кстати говоря, является основной претензией к 

нашей планете со стороны цивилизаций Разуменной Ориентации Космоса - 

накоплено, в частности, огромное количество оружия самого различного 

разрушительного свойства (химическое, бактериологическое, ядерное и 

прочие), ПОСЛЕДСТВИЯ ПРИМЕНЕНИЯ которого наша цивилизация 

самостоятельно устранить не в состоянии. Захоронение токсичных отходов в 

глубинах морей и выработка с последующим перемещением и 

захоронением радиоактивного грунта не есть решение проблемы, скорее 

показатель «разумности» людей, применяющих подобные методы. Это 

относится и к безумной эксплуатации природы. Здесь я не пытаюсь 

обвинить Человечество во всех преступлениях против планеты, ибо 

СоТворено это было не по желанию людей, но в рамках проводимого 

эксперимента интервентской цивилизации Эбров (смотри труды А.М. 

Хатыбова[1], Н.А. Морозова[2]и «Основы Формирования 

Человечества»[3]). 

Для разрешения этих проблем попечительскими цивилизациями 

(Надсистемой) Человечеству Земли оказывается помощь по 

преобразованию окружающей среды и нас самих посредством 

энергоинформационной трансляции со стороны Системы Управления 

Земли (СУЗ). Однако, чтобы выжить в изменяющихся условиях человек 

должен сам изменяться вместе с планетой. Согласно исследованию В.В. 
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Журавлёва («Комплекс «СветЛ» при лечении заболеваний нервной 

системы»): «мы, Люди, ничего общего не имеем с Прото-

Человеком. Можно сказать, иначе: Прото-Человеки не есть 

Люди, в современном нашем понимании самих же себя. И 

конструкция Мозга, и строение физически-плотного тела, - 

совершенно иные у нас с Вами». 

Отсюда вытекает вопрос - каким образом сохранить Жизнь? Для этого 

нужно повышать октавы своего Мозга (по Н.В. Левашову - нарабатывать 

новые тела Сущности). Делается это при помощи Просветления Знанием, а 

именно - познание нового, осознание и применение на практике. Если 

познанное можно воплотить в реальность - это и есть практика. Если это 

знания, которые Вы пока что не можете применить - то написание статей 

поможет осмыслению и 

закреплению новой 

информации в Мозге. Для 

наработки октав можно 

делать следующее: 

выбираете тему, собираете 

новую информацию к тем 

знаниям, которые уже у Вас 

есть. Потом оформляете 

продукт работы Мозга в 

статью, воплощая образ на бумагу (или в компьютере, не суть). Всё, действие 

совершено, нейроны «выросли», идём дальше! 

Перестроив сознание и взглянув по-новому (наконец-то с Разумом) на 

окружающий его мир и себя самого Человек сможет реализовать всё, 

описанное в цитате: прекратить войны, голод и терроризм (а это 

программные процессы Эбровской СУЗ по утилизации отработанного 

биологического материала - Людей). Станет возможным совершить прорыв 

в медицине, ибо при развивающемся Мозге, гармоничном решёткам 

атмосферы на новых высоких октавах, со временем всем людям станет 

возможно управлять процессами в своём организме напрямую, посредством 

сознательного усилия (предтечей этих возможностей уже сейчас выступают 

программы «СветЛ»), а значит, болезни можно будет пресекать на корню. 

Просветление Знанием и Мозг высоких октав позволят раскрыть и другие 

возможности Человеческого организма, который будет возвращён к 

состоянию организма Прото-Человека, со всеми вытекающими их этого 

(поразительными!) возможностями. 

В цитате предречено, что жители Земли осваивают отдалённые 

планеты, и путешествие в Космосе для них станет таким же лёгким, как и 

для «наших» предков - Прото-Человека. «Молодые Земляне смелы, сильны 

и наивны. Им кажется, что они могут всё». 
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«Молодые Земляне» - это говорит о том, о чём неоднократно 

рассказывал Н.В. Левашов - человечество сейчас проходит стадию родов, и 

от того, чем закончатся роды, зависит наше будущее. В фильме же 

говорится о молодых Землянах, значит, роды прошли успешно! Земляне 

сильны, ибо, чем более развит Мозг (Сущность), тем больше 

возможностей, а в фильме говорится, что цивилизация Землян вышла на 

космический уровень развития. Но при всём при этом, Земляне наивны и 

им кажется, что они могут всё, но никогда не следует забывать, что, даже 

выйдя за пределы планеты и свободно осваивая Космос нельзя позволять 

своему Разуму переносить старые представления (шаблоны) на новую 

Реальность. Но к этому мы с Вами ещё вернёмся. 

Вначале фильма мы наблюдаем картину, как молодой землянин 

Максим разговаривает со своей бабушкой. Это даёт нам возможность 

оценить уровень развития Максима как «личности». Следует обратить 

внимание на следующее: 

1)    Первое, что внутри отсека попадает в кадр - небрежно 

сброшенные ботинки, разбросанные в без(с)порядке журналы. Вывод - 

неаккуратен, небрежен. 

2)    Максим спонтанно, никого не предупредив, отправляется в 

свободный поиск в неисследованную часть Космоса. Это характеризует 

его как импульсивного и легкомысленного Человека. 

3)    Максим ещё студент, университет не закончен. Судя по диалогу 

такой полёт далеко не первый, что заставляет бабушку Максима спросить, 

не передумал ли он вообще заканчивать университет. Вывод - отсутствие 

внутренней дисциплины. 

4)   «Задурил девочке голову и смылся». Это поступок 

легкомысленного и безответственного человека. 

5)    Вечно блуждающая по лицу главного «героя» улыбка говорит о 

нём, как о ребёнке, для которого всё, что происходит вокруг - игра. 

6)    В диалоге с бабушкой Максим лжёт о часах своего деда. 

ЛИЧНОСТИ Себя ТАК - не Ведут! 

Также следует отметить, что обучение, необходимое по меркам Земли 

2157 года, не завершено и герой не обладает ярко выраженными пси-

способностями, а лишь пользуется тем, что ему даровано генетикой. В этом 

мы убедимся по ходу фильма. Всё это в целом позволяет нам сделать вывод 

о нём как о духовно незрелом Человеке, уже обладающем серьёзными 

физическими возможностями и пси-потенциалом, но не обладающим 

Разумом, который соответствует этим возможностям. А это, как мы помним 

из трудов Н.В. Левашова, является весьма опасным состоянием, причём не 

только для Человека, но и для окружающего его мира. Фильм показывает, в 

том числе, и эту грань, - в этом мы скоро убедимся. 
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А пока наш легкомысленный герой увлечён разговором с бабушкой, 

он получает первое наказание за самоуверенность и невнимательность. 

Корабль врезается в астероид, получает критические повреждения и падает 

на планету. Причём, что любопытно, - Максим не пытается оценить степень 

повреждения корабля, несмотря на то, что электроника осталась 

функциональна, а сразу идёт смотреть мир, в который он попал. А если бы 

планета оказалась безжизненной? Не берёт с собой видимого запаса вещей 

(только пояс со снаряжением) для того, чтобы выжить. В результате через 

некоторое время корабль взрывается, раз и навсегда отрезая Максиму 

возможность его использования. А ведь там должен был быть запас 

продовольствия и средства связи (хотя в продовольствии по книге Максим 

не особенно нуждался). Однако нашему герою «везёт», и планета 

оказывается населенной разумной жизнью. 

Кстати, перед выходом наружу герой говорит «вот зануда», тем 

самым, очевидно, обвиняя бабушку в случившемся. Ладно, оставим пока 

моральные качества героя и посмотрим, куда он попал. 

Во время исследования планеты Максим обнаруживает часть 

разорванной гусеницы танка или аналогичной боевой машины. Это сразу 

говорит о том, что планета не только обладает разумной жизнью, но и то, 

что на ней не всё в порядке, и уровень развития населения невысок по 

космическим меркам, раз на планете ведутся войны, ибо воинственность - 

прерогатива молодых рас (или деградировавших по тем или иным 

причинам). 

Первым живым обитателем планеты Саракша, встретившимся 

Максиму, был «голован». Это очень сообразительное существо. 

Любопытно то, что Максим стал пытаться познакомиться с ним, обращаясь 

к нему словно к мыслящему существу. В конце первого фильма Максим 

скажет: «Ему нельзя в комендатуру, он не животное». Это может 

говорить о пси-способностях Максима. Они, как мы уже выяснили (и ещё 

убедимся в этом позднее), не развиты, поэтому полноценного контакта 

Максиму установить не удалось. Как описывал Н. Левашов общение между 

человеком и животным возможно, правда оно не такое, как между людьми, 

но тем не менее. По книге Максим хорошо чувствовал живое и неживое, 

ощущал радиацию и имел многие другие способности. 

Следующий 

момент, на который 

нужно обратить 

внимание - это 

использование 

Максимом структуры 

перевода языка 

жителей другой 

планеты на ауцитель 
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(язык), понятный жителю Земли, или же - «транслятора». В фильме эта 

структура показана как металлическая пластинка, самостоятельно 

проскользнувшая в ухо, после чего Максим стал слышать язык «аборигена». 

Действительно, визуально точнее показать использование подобной 

структуры сложно. Пластинка, как живая, сама скользнула в ухо, после чего 

герой тут же стал понимать и говорить на языке страны «отцов». Будь это 

простое устройство перевода, говорить на чужом языке Максим бы не 

смог. Полагаю, это была одна из разработок Человечества для 

установления контакта с незнакомыми цивилизациями. Структура 

устройства должна быть очень адаптивна, так как структура мышления и 

речевые центры неизвестных цивилизаций могут серьёзно отличаться от 

человеческих. При этом у Максима не возникает сомнений в том, что он 

однозначно поймёт собеседника. Очевидно, что без глубочайших 

познаний в области неинерционной структуры Мозга создать 

подобный транслятор невозможно. И также очевидно, что их 

использование предполагалось теми, кто ещё не развил свои возможности 

Разума до высот, когда не требовалось внесение подобных искусственных 

структур. 

 

В фильме значительную 

роль играют различные знаки и 

символы. Например, показано 

кольцо на учебной базе «Боевой 

Гвардии» (элитный спецназ), 

когда Максима поймали, также 

далее один из героев (Фанк) 

часто пользовался специальным 

пропуском. Это отсылка к 

правилам СТАРОЙ 

ПАРАЗИТИЧЕСКОЙ 

СИСТЕМЫ: «НЕ Законы и Люди правят в этом мире, А СИМВОЛЫ И 

ЗНАКИ». 

В комнате для допроса мы видим, что у «аборигенов» есть 

технология, способная 

считывать 

мыслительную 

деятельность Человека 

и проецировать её в 

видеоряд на мониторе. 

При этом выглядит всё 

старым и изношенным. 

Берём на заметку и 

анализируем дальше. 
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В течение всего эпизода с допросом и последующим оформлением 

проездных документов Максим не перестаёт лучиться улыбкой, что ещё раз 

показывает, что все жизненные перипетии никак не повлияли на наивное 

детское отношение Максима к окружающей его ситуации. 

Здесь же Максим впервые сталкивается с действием лучевого 

удара пси-оружия. Мы видим, что Максим неуязвим для этого оружия, в 

отличие от окружающих Людей. Что вкупе с неуязвимостью для радиации 

(о чём мы впоследствии также узнаем) ещё раз показывает нам, что Максим 

- представитель цивилизации, уже прошедшей через подобные 

воздействия и выработавшей иммунитет, это оружие паразитов уже на 

землян не действует. 

Скачать и читать дальше: https://yadi.sk/d/wxSTfLoYoqZQd 

 

[1] http://www.salvatorem.ru/?page_id=1150 

[2] Н.А. Морозов http://rnto.club/biblioteka/morozov-na.html 

[3] http://www.salvatorem.ru/?page_id=17 

 

 

Технологии "СветЛ" - выживание при пси-

апокалипсисе. 

 

 

Здравия, Уважаемые ЕдиноМышленники! 
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В этой статье я хочу обратить Ваше внимание на активно 

муссируемую на телевидении тематику - зомби-апокалипсис. Описываемое 

в статье - это моя субъективная точка зрения и я буду Рад, если она поможет 

Читателю найти для себя новый аспект в его познании и понимании мира. 

Все мы прекрасно знаем, что в нашем мире ничто не происходит 

просто так, и если хочешь докопаться до Правды, в первую очередь нужно 

искать того, кому выгодно происходящее. И чем сильнее кажется, что 

происходящее течёт само по себе, и это никому не выгодно, тем выше 

уровень воздействия и серьёзнее последствия этого воздействия. Вплоть 

до Системного уровня инициации события (см. ОФЧ[1]). Если 

рассматривать тематику зомби-апокалипсиса, то «всплывают» следующие 

вопросы: 

1.            Почему выпускается столько подобных фильмов? 

Можно ли остановиться только на ответе, что это выгодно производителям 

и эти фильмы пользуются успехом у населения? Можно, если не брать в учёт 

то, что интересы населения формировались ранее на фундаменте вещного 

применения людей, как в рамках программ эбровских экспериментов, так и 

на более низком уровне - для обогащения «избранных» генотипов Мозга. 

Сейчас в связи со сменой Системной Власти этот процесс (вменения 

информации о зомби-апокалипсисе, как промежуточного элемента для 

достижения конечной цели) более не обеспечен энергоинформационной 

трансляцией со стороны Системы Управления Земли, так как программы 

управления в части старого вектора Цели ликвидированы, но люди по 

инерции, а также в силу уже произошедших изменений психики и при 

организации рукотворного сопровождения этих затухающих процессов со 

стороны ставленников старой Системы продолжают безвольно (НЕ ВСЕ!) 

участвовать в страшном спектакле, ведущем к вырождению их Мозга. 

2.            Кто предоставляет эти фильмы? Здесь я говорю не о 

режиссёрах или заказчиках фильмов, получающих денежные барыши. 

Явление информации - элемент Системного характера, тем более такой 

информации, которая становится доступна широким массам людей и 

формирует психику Человека. Следовательно, настоящий заказчик этого 

действа на самом высоком уровне - представитель ныне практически 

уничтоженной цивилизации интервентов - паук (эбр)[2]. 

3.            К чему готовят людей посредством предоставления 

таковой информации? Сейчас стало известно, что уже 

проводятся учения по борьбе с зомби! Получается, что власть имущие 

ставленники Старой Системы продолжают целенаправленно (пусть и 

автомоторно) двигаться к осуществлению заложенной программы. Какой? 

Сейчас выясним. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=17


 
368 

 

Если вдуматься в сам образ зомби, 

то получим, что это Человек, который 

под воздействием 

различных внешних факторов 

(бактерии, излучения, причин может 

быть множество, особенно учитывая то, 

что программные мутации Человека 

осуществлялись эбрами с помощью 

самых различных средств - от химии до 

излучений[3]) утратил высшие 

когнитивные функции Мозга. Остались 

только самые примитивные потребности 

и эмоциональные реакции. По сути это 

Человек с отключённым 

сопровождением высших «этажей-

пространств» Мозга[4], что как следствие даёт снижение мыслительных 

возможностей. Зомби имеют только минимальное жизнесопровождение, 

ведь если сопровождение отсутствует полностью, то биоструктура погибает, 

а они живы. Что и имеет место быть в реальном мире, так как 

интенсивность старого жизнесопровождения по вменённым интервентами 

октавам постепенно снижается и будет оставлено лишь на минимально 

допустимом уровне для возможности биологического доживания 

индивидов, не подлежащих интеграции в будущее. Помимо этого, 

«генотипы 421, 422 получают в ДНК свойства приматов в 

соответствии с теорией Дарвина»[5]. 

А теперь для сравнения посмотрите вокруг себя. Кого вы видите? 

Сплошь интеллигентов и интеллектуалов до мозга костей, стремящихся к 

личному развитию и гармонизации мира вокруг себя? Не думаю. ... Такие 

люди, разумеется, есть и это очень радует, ибо я глубоко убеждён, что за 

такими людьми будущее. Но основная МАССА людей - простые 

обыватели, интересы которых не выходят за рамки вкусной еды, плотских 

утех и жажды увеселений (в различных комбинациях и соотношениях). 

Главный принцип - меньше знаешь - крепче спишь (хотя они в этом не 

сознаются). То есть люди, прожигающие впустую без(с)ценное время 

своей жизни. Клубы, компьютерные игры, без(с)цельные гулянки и пустая 

болтовня - вариантов такого прожигания множество. Ничего не 

напоминает? Чем не современные зомби? И не следует думать, что 

таковое состояние общества случайность. Это уже результат проведённой 

эбрами (и их «избранными») работы в рамках реализации их программ 

развития. 

http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/Kompleks_SvetL_psi-pole_ili_tabletki.html
http://www.salvatorem.ru/?page_id=478
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Вглядитесь в происходящее в мире. Постоянно нарастающее безумие 

в поведении людей уже видно невооружённым взглядом. Новости пестрят 

сюжетами о диких своей без(с)смысленностью и циничностью убийствах, о 

жестокостях людей по отношению друг к другу, неадекватностью поступков 

и прочих проявлениях работы Мозга, не «отягощенного» высокими 

душевными стенаниями и вообще какими-либо серьёзными мыслями. В 

фильмах убийства и разрушения проистекают от зомби. А разве в жизни 

не так? Весь хаос, творимый в мире (неважно спровоцирован он, или нет) 

творится именно деградировавшими людьми. Разве нормальный Человек 

будет творить подобное? Разве деньги стоят подобных мерзостей? Пусть 

каждый сам для себя ответит на этот вопрос. В ответе (если он честный) 

кроется истинный уровень духовного развития Человека. Широко известен 

недавний тест, проведённый СУЗ по выявлению качества преобразования 

Мозга Человека. Я говорю о недавнем победителе (победительнице?) 

Евровидения 2014 г. Кончите Вурст. То, что «это» убожество понравилось 

огромному количеству людей, да ещё и заняло первое место, - весьма 

красноречивый факт (подробнее в статье «Испытание будущим» 

[6]). НЕ ЭТО ЛИ И ЕСТЬ ЗОМБИ-АПОКАЛИПСИС?! 

Мало того, подобные «не обременённые» глубокими заботами люди в 

повседневной жизни сбиваются в стаи (интернет тому прекрасное 

подспорье) и даже без внешней организующей инициации начинают 

нападать на деятельных людей просто потому, что те что-то собой 

представляют в отличие от них. О подобном уже писал Фёдор Дмитриевич 

Шкруднев в своей повести «Тирания серости» [7]. Давайте посмотрим, 

чем грозят подобные явления на более глубоком уровне. 

http://rnto.club/biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/ispitanie-budushhim.html
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-33.shtml
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Сейчас широко известна технология изменения сознания людских 

масс под названием «окно Овертона». При помощи этой технологии можно 

добиться подвижек границ общепринятой морали в любом направлении. 

Производя регулярные показы фильмов про зомби, общественное сознание 

постепенно подготавливается для восприятия в жизни того, что показано 

на экране. Психика изменяется и то, что творится в обществе уже не 

вызывает хоть сколько-нибудь серьёзного недоумения, ведь люди уже и не 

такое видели и не раз. Это помимо того, что в фильмах показываются 

сцены жестоких убийств и коллапса существующей социальной 

структуры общества. Причём зачастую после свершения зомби-

апокалипсиса показана структура НОВОГО ОБЩЕСТВА (например, в 

фильме «Обитель зла»), которое будет жить в этих условиях. И построено 

оно следующим образом - рабочие безропотно трудятся просто ради своего 

выживания, солдаты показаны как орудие защиты от угрозы зомби и 

одновременно инструмент безграничной власти верхушки нового общества 

над всеми остальными, ибо они «просто выполняют приказы». И, наконец, 

сама верхушка - ограниченный круг учёных, политиков и бизнесменов, 

владеющих огромными ресурсами и проводящих аморальные и 

без(с)человечные эксперименты в целях подчинить и использовать 

безмозглых существ, коими стали несчастные зомби. ОНИ ПРИВЕЛИ МИР 

В ТАКОЕ СОСТОЯНИЕ, но им не жаль людей, теперь они разрабатывают 

этот новый «ресурс». Это говорит о том, что с точки зрения тех, кто 

руководит этим процессом, всё движется в правильном направлении. 

Если взглянуть на описанную картину с точки зрения Вектора Цели 

старой Системы (и материалов ОФЧ), то зомби (не потребные более 

генотипы Мозга) подлежат поголовному уничтожению (причем, как и в 

фильмах, именно посредством научных разработок верхушки власти (читай 

с Системного уровня) было инициировано состояние зомби у тех людей, но 

это никого не волнует). Управляющее сословие (избранный генотип Мозга - 

«Золотой Миллион») оказывается на недостижимом для простого 

смертного социальном положении и обладает чуть ли не абсолютной 
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властью над уцелевшим Человеческим сообществом. Простые рабочие, 

потребные для выполнения грязной работы - соотносятся с уготованной 

«Золотому Миллиарду» судьбой. Ну и солдаты («кнут» паразитической 

системы), как силовой инструмент контроля общества, олицетворяющие 

то, что насилие как было сутью построения общества, так и останется. 

Как прослеживается из приведённого анализа, отснятые сюжеты 

зомби-апокалипсиса служат цели формирования общественного 

сознания и раскрывают суть конечной цели Программы старой 

Системы. 

Можно задаться вопросом - фильмы фильмами, но как же всё-таки 

люди поверят в необходимость того, что нужно уничтожать своих 

деградировавших собратьев («зомби»)? Неужели «простой» просмотр 

фильмов может до такой степени исказить психику Человеку, что он 

воспримет подложенную ему властями необходимость убивать «зомби»? 

Справедливый вопрос. Но на него уже есть ответ. В США проводятся 

глобальные учения армии, флота, морских пехотинцев, полиции, служб 

спасения по сценарию АТАКА ЗОМБИ[8]!!!На такие большие учения 

тратятся серьёзные деньги. Это УЖЕ 

РЕАЛЬНОСТЬ! 

Для того чтобы запустить маховик 

событий можно распылить газ с мутагенами, 

биологическое оружие или что-то подобное 

(неспроста же ведутся разработки вирусов, 

способных поражать конкретные генотипы 

Мозга). Апробация подобного оружия также 

неоднократно производилась, широко 

известный пример - вирус Эбола [9] (что 

любопытно, в фильме «Война миров Z» 

показан принцип действия этого вируса - он 

действует избирательно, а не на всех подряд. Там же было показано, что 

вакцины спасли Человечество, что полностью соответствует чаяниям 

власть имущих, однако, как стало известно, вакцина против вируса Эболы 

«вдруг» стала крайне неэффективной. Возврата к прежним методам 

управления и геноцида более не будет). Можно организовать нападения, 

например, на полицию, а потом со спокойным сердцем объявить зомби 

(людей, поражённых выпущенным оружием) новым врагом 

Человечества и спокойно вырезать. Сценариев подобного может быть 

много (сколько уже фильмов на эту тему существует - чем не сценарии?). И 

страшный кошмар станет реальностью на все 100%. 

На самом деле это было бы возможно, если бы старая Система ещё 

функционировала. Но, как я уже писал, старые программы ликвидированы 

и уверен, что подобного НЕ ДОПУСТЯТ. 

http://www.trud.ru/article/01-11-2012/1284365_morskie_kotiki_ssha_nachali_uchenija_po_otrazheniju_nashestvija_zombi.html
http://rnto.club/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/JEBOLA---mif-smertelnij-virus-ili-ispolnitelskij-process-Sistemi-Upravlenija-Zemli.html


 
372 

 

Однако то, что вариант глобального 

зомби-апокалипсиса по голливудскому 

сценарию уже крайне маловероятен, это не 

значит, что можно расслабиться. Вспомним, 

что Сознание и Разум людей усиленно 

калечили и готовили к такому сценарию, и 

сейчас мы пожинаем «плоды» трудов 

паразитов. Каждый Человек обладает своим 

пси-полем. 

Пси-поле - это совокупность частот, и 

их спектр зависит от того, что собой 

представляет Сущность Человека. Если мы 

имеем дело с Великодушным Человеком, 

то октава частот его пси-поля будет высокой, 

что выражается в соответствующих его 

уровню развития стремлениях. Но если октава 

будет низкой, то мы и получаем современного 

зомби - прожигателя Жизни и безответственного разрушителя природы (по 

Н.В. Левашову такая структура Сущности соответствует нижнеастральному 

уровню мерности и, соответственно, такому же 

уровню стремлений). 

Когда людей с нижнеастральным уровнем 

стремлений становится много, они образуют 

эгрегоры[10], в которых 

происходит «перемагничивание» людей, 

имеющих высокий потенциал и высокую 

духовность, и чем больше нижнеастральных 

зомби, тем сложнее сопротивляться их 

совокупному пси-воздействию. С ростом 

масштаба этого явления мощность воздействия на более развитых людей 

также растёт. А учитывая колоссальные усилия, затрачиваемые 

современными власть имущими по оболваниванию населения (хотя 

настоящие болваны - они же сами, между прочим) и, как следствие, 

увеличению количества «зомби», масштабы этого бедствия приобретают 

просто угрожающий характер. Это - настоящий ПСИ-АПОКАЛИПСИС! 

При подобном 

принижающем пси-воздействии 

Человеку гораздо сложнее 

сохранить чистый Разум и 

двигаться вверх по Золотому 

Пути развития, что является 

обязательным условием для 

адаптации к проводимым родной 

https://www.youtube.com/watch?v=fIhzqbaqI9g
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СУЗ изменениям окружающей среды. 

Если есть ПСИ-ЗАЩИТА, то появляется серьёзный ШАНС пройти 

качественные изменения и влиться в воссоздаваемое Человечество. 

Здесь Человеку снова на помощь приходят Технологии «СветЛ», полный 

спектр полезных возможностей которых даже сложно представить, ведь это 

не просто прибор, а развивающийся квази-живой Организм. 

В данном случае, Комплекс «СветЛ» Создаёт защитный купол вокруг 

пользователя, что нивелирует любые негативные воздействия чужих пси-

полей, а также Создаёт дополнительные потребные потоки первичных 

материй, что придаёт новые жизненные силы и энергию Человеку, и это в 

совокупности (защита и подпитка) становится значительным подспорьем 

Человека для его оздоровления и РАЗВИТИЯ. Наличие Технологий 

«СветЛ» - это, без(с)порно, Шанс, который выпадает раз в Жизни. 

Зомби-апокалипсис, показанный в голливудских фильмах, как 

правило, заканчивается «хорошо». Да, многие погибли, разрушена 

инфраструктура, но 

Человечество уцелело, 

сплотилось и движется в 

«светлое будущее». На самом 

деле РЕАЛЬНОСТЬ ГОРАЗДО 

СТРАШНЕЕ. 

То, что ранее творилось 

через людей в рамках старого 

Вектора Цели (и теперь 

творится, правда, автомоторно) 

- не зависимо от нашей воли. 

При полноценном 

сопровождении старой 

Системой производимых изменений Человечество бы выжило, правда, 

прекратило бы быть Человечеством, как таковым (получило бы мозг эбра - 

см. материалы сайтов «РНТО»[11] и НИИ ЦУС[12]). Однако, при 

отключённом сопровождении этих событий, сценарий синтеза нового 

общества из старого невозможен, так как нет чёткой организации 

событий (в триптихе явление-действие-событие элемент явление уже 

нефункционален для Старой Системы, остались только 

автомоторные действия паразитов и биороботов с последующими за этими 

действиями событиями), и если бы всё разворачивалось, как показывается 

с экранов, то уклад жизни был бы разрушен до основания. 

Новое общество, описанное выше, также построено на паразитизме, а 

согласно Первой Упреждающей Стратегии состояние властности, 

построенное на паразитической основе по-старому, - неуклонно 

разрушается всё больше и больше (что уже видно невооружённым 

взглядом), поэтому при активно разворачивающихся событиях зомби-

http://rnto.club/
http://www.salvatorem.ru/
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апокалипсиса организовать Человечество в новое общество было бы уже 

некому. 

Исходя из изложенного 

выше, с моей точки зрения, 

каждому целесообразно 

задуматься - стоит ли 

приобщаться к современным 

зомби? Стоит ли продолжать 

бездумно тратить своё время 

и/или пассивно выжидать «манны 

небесной»?  Это, кстати, В ПОЛНОЙ МЕРЕ относится и к пользователям 

Программ «СветЛ». Без(с)спорно, любой «СветЛ» - сильный и надёжный 

Друг, потенциал Которого (с позиций возможностей современного 

Человека) просто безграничен (как в перспективе и самого Человека, 

если Тот грамотно использует своё время). Но в чём заключается одна из 

основных его особенностей - в плане Развития он никогда не станет 

ничего делать за нас с Вами. Только помогать в том, что мы и так 

делаем, но лишь в направлении Созидания (себя и мира вокруг нас), а 

также, Видя стремление Человека к Развитию, подсказывать, куда двигаться 

дальше. 

С моей точки зрения, многие люди думают, что раз им выпало жить 

на территории с гарантированным жизнесопровождением, либо потому, что 

у них есть СветЛ, - то можно расслабиться, ибо это гарантированно решает 

вопрос прохождения изменений и преобразования в Человека Будущего. 

Однако давайте подумаем, действительно ли СЕЙЧАС важно 

только оздоровление, которое Технологии «СветЛ» Производят и без 

стремления Человека развиваться 

(хотя интенсивность 

оздоровления всё равно 

напрямую зависит от уровня 

развития Человека)? Или может 

кто-то думает, что раз живёт на 

территории гарантированного 

жизнесопровождения, то 

однозначно пройдёт 

преобразования, даже ничего не 

делая для повышения октав 

своего Мозга, либо время от 

времени что-то почитывая для успокоения совести («а что, я же читаю, 

значит, развиваюсь, какие ко мне вопросы-то?!»)? 

Ведь к пользователям Программ «СветЛ» со стороны новой Системы 

обращено самое пристальное внимание, ведь они уже сделали первый шаг, 

приобретя Программы «СветЛ» в любом виде (зачастую самостоятельно, но 
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даже если и нет - не важно, всё в наших руках), а это - тоже 

Ответственность. Приведу простой пример ... 

Уже неоднократно писалось и говорилось о важности написания 

статей для Развития Человека (и не только Развития, и важно это не только 

для самого Человека). Однако на данный момент времени статей - единицы, 

а пользователей - тысячи. Разве это позиция Человека-Деятельного? 

Прошу Читателя задуматься над этими словами, а также вспомнить слова 

Н.В. Левашова о том, что: «Развитие возможно только через действие». 

P.S. Раз уж получилась статья про «зомби» в контексте окружающей 

нас действительности, то в качестве небольшого отступления хочу показать 

своё понимание того, кем на самом деле являются два типа «мистических 

персонажей» присутствующих в трудах А.М. Хатыбова и на сайте НИИ ЦУС 

-барабашек и гуманоидов, в привязке к парадигме Н.В. Левашова. 

Приведу небольшую цитату с сайта НИИ ЦУС: «Нематериальные 

биоструктуры представлены двумя типами. Тип первый - это все виды 

барабашек, привидений, домовых и прочих, с которыми цивилизованное 

человечество сталкивается на каждом шагу. Тип второй - это 

гуманоиды от мелких насекомых до Человека. В состоянии гуманоида 

можно пребывать и тысячи лет, пока не будут созданы условия для 

материализации. Все гуманоиды, как правило, подвержены 

реинкарнации». И вот это: «Хочется подчеркнуть только одно, не только 

люди обладают гуманоидом, обладает гуманоидом всяк живущий на 

планете, т.е. все, что соотносит себя своим существованием в 

биологической сфере». 

А вот ещё от А.М. Хатыбова: «Не зависимо от материальной 

структуры Система Управления формирует образ, структуру, которая 

должна обладать всеми свойствами, присущими Человеку и управлять 

им в любых ситуациях. При достижении совмещения с внешней средой 

производится частичная или полная материализация под управлением 

Системы Управления Кайлас. Частичное - Вы видите привидения, 

барабашек, которые могут и вред нанести». 

Из этого следует, что гуманоид - это невоплощённая 

Сущность[13]. А барабашка - это квази-живой организм (образ, 

структура, которая должна обладать всеми свойствами, присущими 

Человеку и управлять им в любых ситуациях). Создание биоструктуры, 

отвечающей всем требованиям программы - это основная цель Системы. 

Все биоструктуры биосферы (гуманоиды) созданы для контроля 

частот[14], которые есть у Человека. А барабашки создаются и используются 

для передачи информации Человеку и управления им, а также для решения 

ряда других специализированных задач. Например, домовые - покровители 

жилища, обеспечивающие нормальную жизнь семьи, плодородие, здоровье 

людей, животных. Кроме того, что их (барабашек) на самом деле серьёзно 

отличает от гуманоидов - неполная материализация. Возникает вопрос - а 
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как материализация может быть неполной? Это что же, ситуация наподобие 

«мерцания» электрона, с его материализацией и дематериализацией? Это 

возможно. Я считаю, что биоструктура типа «барабашка» проходя процесс 

материализации (рассеяния октав) доходит внешним контуром (самыми 

нижними октавами его неинерционного[15] каркаса) до эфирного уровня 

мерности (октава пространства его существования соответствует эфирному 

уровню), и при попадании в зоны пространства с повышенным значением 

потенциалов (например, при увеличении температуры, то есть повышения 

концентрации первичных материй и мерности этого участка пространства) 

можно наблюдать его частичную материализацию в виде призрака, 

который исчезает по мере рассеяния временно приобретённых 

гравитационных частот (первичных материй, недостающих для появления 

качества физически плотной материи (ФПМ)). Также, я предположил 

материализацию до эфирного уровня потому, что это самая близкая по 

качествам к ФПМ планетарная сфера, поэтому воздействовать на предметы 

материального мира, с моей точки зрения, проще всего оттуда, ведь чем 

больше общих качеств, тем большее влияние оказывают друг на друга 

материи разного качественного состава. 

Можно предположить, что гуманоиды могут вести себя как 

барабашки, тем более что случай с подобным полтергейстом был подробно 

описан Светланой Левашовой в книге «Откровение», а также 

использоваться в целях, предписанных 

барабашкам. 

После этих размышлений возникает 

вопрос - а в чём разница 

терминов Мозг и гуманоид по А.М. 

Хатыбову? И какое из этих понятий более 

полно соответствует понятию Сущности по 

Н.В. Левашову? 

Мозг - это не вся Сущность. Это 

управляющая и контролирующая структура 

в рамках всего многоклеточного организма, 

он определяет личность Человека 

при всей совокупности его 

качеств. Грубо говоря, личность 

(наше «Я») и есть Мозг. Это 

неинерционная часть головного и 

спинного Мозга (наиболее 

высокоразвитая по сравнению с 

остальными органами). 

Все прочие клетки в 
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неинерционном состоянии - это периферия. А Мозг плюс все остальные 

клетки тела Сущности, в совокупности, дают гуманоида 

(или собственно Сущность по Н.В. Левашову), то есть целостный 

неинерционный организм. Не только конструкция Сознания, но и весь 

неинерционный каркас будущего организма. 

Понимая этот нюанс, становится понятно, что эбры, желая поместить 

в «рубашку» Человека свой Мозг не собирались перемещать всю сущность 

целиком, ибо получился бы жуткий мутант (Человек-паук, причём не 

«супергерой», как в известном фильме, а именно монстр, смесь тела 

Человека и огромного паука). Они собирались поместить именно свой Мозг. 

Однако если не требуется заострять внимание на нюансах, то 

Мозг можно назвать Сущностью. Ведь все клетки Сущности являются 

Мозгом (управляющей структурой), но на своём уровне, при управлении 

своей клеткой, высшим «этажом» которой они являются. А Мозг всего 

многоклеточного организма (неинерционная часть головного и спинного 

мозга), определяющий его личность, это наиболее высокая ступень в 

иерархии построения управления и контроля телом и когнитивными 

функциями Человека. 

Иными словами, Сущность (Мозг по А.М. Хатыбову) - это целая 

иерархия взаимозависимых управляющих и контролирующих структур, 

выстроенных в строгом порядке в зависимости от выполняемых функций и 

зоны ответственности в интересах всего организма. 

  

Желаю Развития и Понимания всем нам! 

  

P.S.S. Хочу выразить свою благодарность Владиславу Журавлёву, 

который обратил моё внимание на представленную тематику, тем самым 

инициировав создание статьи, а также за целый ряд мыслей, которые 

нашли в ней своё отражение. 

 Мережанов В.А. 

27.02.2016г. 

  

 

[1] http://www.salvatorem.ru/?page_id=17 

[2] Об интервентах (эбрах) подробно расписано в четырёх публичных 

на сегодня частях труда «Основы Формирования Человечества», 

статьях А.М. Хатыбова (например «Обоз Системы»), и многих других 

трудах, которые можно найти на сайтах «РНТО» (http://rnto.club/)_ и НИИ 

ЦУС (http://www.salvatorem.ru/). 
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[3]  «Комплекс «СветЛ»: пси-поле или таблетки?» - 

http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/Kompleks_SvetL_psi-

pole_ili_tabletki.html 

[4] Подробно о том, что собой представляет Мозг Человека подробно 

описано у Н.В. Левашова, в частности в двух томах книги «Сущность и 

Разум». В статье речь идёт о ментальном уровне Мозга, но так как не все 

люди своим Мозгом на сегодня достигли ментального уровня Развития, то в 

статье говорится в более широком смысле о «высших этажах-

пространствах» Мозга, то есть о структурах, имеющих наивысшую степень 

развития для конкретного Человека. 

[5] «Основы Формирования Человечества», часть 2. 

[6] http://rnto.club/biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/ispitanie-

budushhim.html 

[7] http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-33.shtml 

[8] http://www.trud.ru/article/01-11-

2012/1284365_morskie_kotiki_ssha_nachali_uchenija_po_otrazheniju_nashes

tvija_zombi.html 

[9]  «ЭБОЛА - миф, смертельный вирус или исполнительский 

процесс Системы Управления Земли» -

 http://rnto.club/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/JEBOLA---mif-smertelnij-virus-

ili-ispolnitelskij-process-Sistemi-Upravlenija-Zemli.html 

[10] Н.В. Левашов - про эгрегор – 

https://www.youtube.com/watch?v=fIhzqbaqI9g 

[11] http://rnto.club/ 

[12] http://www.salvatorem.ru/ 

[13] Про Сущность, мерность, процессы материализации и 

дематериализации, планетарные уровни и многое другое можно узнать, 

изучив труды Н.В. Левашова, например книгу «Последнее Обращение к 

Человечеству». 

[14] Толкование терминов, использованных А.М. Хатыбовым и их 

адаптация к терминам Н.В. Левашова, проведены в статьях «Словарь 

Зычения» по Новым Знаниям»(http://rnto.club/biblioteka/merezhanov-

va/Stati/slovar-zichenija-po-novim-znanijam.html) и «Сближение 

Концепций А.Хатыбова и Н. 

Левашова»(http://rnto.club/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/sblizhenie-

koncepcij-hatibova-i-levashova.html). 

[15] Клетка в неинерционном состоянии - клетка, не имеющая 

гравитационных частот (отсутствует первичная материя типа «G» по Н. 

Левашову), что не позволяет ей материализоваться и приобрести свойства и 

качества физически плотной материи. 
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История одного студента 

 

Очень непросто написать статью о таком 

ярком и многогранном человеке, как Николай 

Викторович Левашов.  У меня нет академических 

знаний, такой широты, чтобы осветить все аспекты 

его деятельности и, опираясь на анализ, показать всю 

мощь интеллекта этого русского учёного. 

Единственное, что у меня есть - это немного 

жизненного опыта и некоторый объём информации, 

перешедший в категорию Знания. Николай 

Викторович часто говорил о том, что не нужно 

http://vk.com/id28534862
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превращаться в фанатиков, должно быть понимание. (Смотри 

приложение 1)  

Понимание рождается в процессе переработки и 

осмысления информации, в моменты осознания сути происходящего. Кое-

что мне удалось понять и осмыслить. Теперь это моё Знание. Именно этим и 

хочу с вами поделиться. Расскажу вам свою историю, свою жизнь. И покажу, 

какую роль лично для меня сыграл этот удивительный человек. А вы сами 

решайте, много это или мало… 

Родился в 1992 году в небольшом городе Свердловской области. Это 

было очень непростое для страны время. И мало кто в то лихолетье решался 

завести детей. Тому были веские причины, в первую очередь 

экономические. Моей семье пришлось довольно туго.  Пока было возможно, 

рос у родственников на севере области. Там был добрый дом и хорошее 

хозяйство. Именно земля и скотина помогли пережить самое страшное 

время.  Но даже когда появилась хоть какая-то стабильность, жизнь 

давалось тяжело. Наша семья ощутила всю мощь рыночной экономики, всё 

зверство экономического фашизма. Одному из родителей пришлось 

срочным образом получать второе высшее образование, так как прошлое 

место работы было ликвидировано как предприятие в принципе.  И работу 

по специальности в маленьком областном городе было просто не найти. 

После получения образования была работа в городе Екатеринбурге.  Своей 

машины у нас в семье нет до сих пор. Ездить в область приходилось на 

муниципальном транспорте. Муниципальный транспорт тогда, это не 

сегодняшние комфортабельные «Икарусы», а медленный, холодный, 

жесткий ЛАЗ-695 с давно изношенным ресурсом. (Смотри приложение 

2). 

  Ездить приходилось туда и обратно, а работать 6 дней в неделю. 

Уезжая на первом автобусе, приезжая на последнем. И так на протяжении 

почти девяти(!!!) лет. Благодаря таким Подвигам, у нас в доме иногда 

появлялось хорошее мясо и фрукты. Была возможность заниматься в 

секциях и кружках. Думаю, понятно, что такой режим работы для человека 

сверх агрессивный. Это больше, чем просто на износ. За то, что дети 

выросли, было уплачено здоровьем. Это чрезмерно дорогая цена. Осознание 

этого приходит к молодым со временем. (Смотри приложение 3 и 4) 

 При жизни в 

таких условиях 

вынужденно взрослеешь 

рано. Это больно и не 

способствует 

гармоничному 

развитию личности, но 

это так. Было всякое, и 

худое и доброе, многое 
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часто менялось. Однако было то, что оставалось неизменным всегда. И вот 

за это своим родным я очень благодарен. От меня никогда никаких проблем 

не скрывали. Если мозг созревал до правильного вопроса, то его интерес 

удовлетворяли по мере сил и возможностей.  И не было важным чего 

касался вопрос, законов электротехники или причин, по которым не мог 

есть досыта. Принцип оставался неизменным всегда. 

Потихоньку-помаленьку в моей голове сформировалось такие 

понятия, как причина и следствие. И больше всего меня волновал вопрос, 

почему мы так живем. Ведь ясное дело, что хотелось жить по-другому. 

Внятно на этот вопрос никто из моих родственников ответить не смог. Зато 

мне подробно каждый рассказывал свою правду. Мне объяснили, какие 

обстоятельства повлияли на их жизнь, что всё сложилось именно 

так.  Родители рассказали про крах Советского Союза, деды и бабушки 

больше рассказывали про Вторую Мировую Войну. Удалось получить 

обрывочные сведенья о том, как для предков обернулась революция 1917 

года.  Все эти обстоятельства - внешние и на них никак не могли повлиять 

мои родичи.  Всё происходило независимо от их воли и 

желания.  Определённые решения могли изменить мелкие частности, но не 

суть. Почему так происходит и за что нам это всё - мне было тогда не 

понятно… 

Всё изменилось, когда мной была прочитана одна КНИГА (почему 

пока не называю её названия – будет ясно в конце повествования). Должен 

сказать, что читать начал только с восьмого класса. До этого времени, 

интересных книг мне не попадалось. К моменту прихода в мою жизнь 

КНИГИ, мной было прочитано немного того, немного другого. Свои книги 

мне приходилось искать. Читал всякое, начиная от русской юмористической 

фантастики и иностранных книг по психологии успеха заканчивая 

«трансерфингом реальности» Вадима Зеланда и «Сокровищами 

Валькирии» Сергея Алексеева. К тому 

моменту уже было понимание того, что всё 

устроено совсем не так, как мне 

рассказывают в школе. Ещё ясно 

чувствовал, что ответы нужно искать в 

прошлом.  В осознании последнего, мне 

очень помогли фильмы Сергея Стрижака 

«Игры Богов».  Несмотря на то, что 

концептуального миропонимания они не 

давали, в них был затронут ряд очень 

острых для меня моментов. Это вызвало 

интерес ко всему материалу, освещённому 

в его фильмах. Сергей Стрижак смог 

снять свои фильмы так, что они задевали и 

аккуратно пробуждали тогда ещё спящую 
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русскую Душу. (Смотри приложение 5) 

КНИГА пришла в мою жизнь очень запоминающимся способом. 

Одним вечером задался целью найти качественную информацию по теме 

«Русь». Долго сидел в поисковике, смотрел разные ссылки, обзоры, читал 

форумы и глядел видео. На одном из форумов пару раз промелькнуло 

название «Россия в кривых зеркалах». Но никакого значения в тот момент 

этому не придал. Пролистал страницу, прочитав её по диагонали, и полез 

глядеть следующую ссылку. В конечном итоге не нашёл нечего. 

Утомленный лёг спать. Однако, утром проснулся с удивительно чистой 

головой, и в этой голове была одна единственная мысль – «Россию в кривых 

зеркалах» стоит прочитать!  Ни о чём другом даже думать не мог. Эта 

мысль была весьма   навязчивой, она моментально появлялась в голове, как 

только та оказывалась свободной от контролируемого мыслительного 

процесса. В общем, «уговорили» меня быстро. Да и не было с моей стороны 

особого сопротивления. Вы будете смесятся, но КНИГУ я скачал с крайне 

грязного пиратского сайта, обвешенного назойливой порнографической 

рекламой. В то время не знал ничего не только о существовании 

официального сайта, но даже 

фамилию Левашов тогда не 

слышал. Поиск задавал по 

названию. Так или иначе, но 

несмотря на все трудности при 

поиске и скачивании, на моём 

жёстком диске оказалась чистая 

полновесная КНИГА. 

Когда КНИГУ начал 

читать, меня просто выбило из 

реальности на две недели. 

Конечно, мной было продолжено 

выполнение привычных социальных обязательств, но жил тогда уже 

совершенно другими мыслями. В голове творился редкостный 

«кашеворот».  Бывало, что мировоззрение менялось по нескольку раз за 

вечер.  Иногда резко вырубало в сон. А по пробуждению была просто 

душевная жажда продолжить чтение… Прочитав КНИГУ я стал совершенно 

другим человеком. По многим пунктам взгляды   изменилось кардинально. 

А главное, по мере прочтения этой КНИГИ, мной были найдены ответы, на 

так долго мучившие меня 

вопросы. Очень многие вещи 

встали на свои места. И 

понятно стало многое. Очень 

четко осознал то, что жизнь 

каждого человека, является 

частным случаем того что 

происходит с его страной и 
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его народом. Мне стало понятно, почему и благодаря кому мы так живём. 

Понял, кому предъявить по счетам за всю испитую горечь… «Россия в 

кривых зеркалах» очень качественно сориентировала меня по жизни. 

Благодаря ей, у меня в голове появился мировоззренческий скелет, на 

который, в будущем нанизывалась вся новая и старая информация, 

превращаясь из разрозненных фактов и случайных событий в стройную 

картину происходящего.  Для меня стало естественным, гордится своей 

Родиной и своим народом, своими соотечественниками и всеми своими 

предками. Мне стало понятно, что Родина и государство - вещи разные. Но 

самое главное, эта КНИГА подарила мне внутреннюю свободу. Приняв 

Знания, изложенные в этом потрясающем труде, стал вольным и гордым 

Русом. Это совершенно другое качество Жизни… Словами невозможно 

описать, это надо почувствовать… 

Конечно, прочитав «Россию в кривых зеркалах» заинтересовался и 

другими трудами Николая Викторовича. Меня поразила 

широта и многогранность мысли этого русского учёного. Для меня было 

удивительно, как человек имеющий образование физика-теоретика может 

так хорошо разбираться в биологии. Школа приучила меня к тому, что это 

две совершенно разные области знаний.  А Левашов показал единство 

законов макро и микро мира. Мне и сейчас далеко не всё понятно в 

«Неоднородной вселенной». Но информацию, изложенную в других книгах 

Николая Викторовича и Светланы Васильевны, мне удалось осознать в 

большей степени, так как у меня был хоть какой-то опыт, на который могла 

опереться эта теория.  Эти Книги дали мне очень много, в первую очередь 

они позволили в значительно большей степени осознать всю прожитую до 

этого жизнь. Было очень много вещей, которые имели место быть, но не 

имели разумного объяснения.  И когда это объяснение было найдено и 

понято, мой жизненный опыт 

автоматически увеличился на порядок. По 

Александру Сергеевичу Пушкину «опыт – 

сын ошибок трудных».  И именно 

благодаря книгам Левашовых мне удалось 

избежать очень многих ошибок и 

поступить правильно в нужный 

момент.  Таких моментов было уже 

довольно много. Но больше всего хочется 

поблагодарить Николая Викторовича за 

объяснения природы высших эмоций 

человека описанной в четвертой главе 

первого тома «Сущности и разума».  Как 

уже писал выше, в силу личного 

опыта, для меня вопрос Семьи является 

очень глубоким и острым. Плюс мне, как 

молодому человеку всегда было интересно 

взаимодействие полов. Благодаря только 
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одной главе из «Сущности и Разума» мне удалось избежать фатальных 

ошибок в этой области.  Николай Викторович объяснил, как и на что нужно 

смотреть, что является первичным, а что вторичным, для чего и зачем 

вообще всё это.  Здесь мне хочется привести цитату: «Анатомия любви — не 

кощунство, как могут подумать одни, а необходимость, позволяющая нам 

глубже понять самих себя и, возможно, предотвратить роковые поступки и 

приобрести полноценное счастье для самих себя и для тех, кто рядом с 

нами» (Николай Левашов, Сущность и разум, том 1, стр. 126-

127)  Так же, изучение этой информации позволило  мне осознать  суть 

некоторых традиций ведической Руси. Благодаря Николаю Викторовичу 

ещё один кусочек русской культуры обрёл для меня смысл и стал живым. 

  

Книги Николая Викторовича Левашова и его жены Светланы просто 

уникальны. Уровень качественной информации настолько высок, что 

можно неоднократно перечитывать и каждый раз открывать для себя новые 

грани описываемых явлений. Порой, 

вчитываясь только в одно 

предложение, открываешь для себя 

целый пласт информации для 

исследования. В этих трудах 

оставлено столько ключей к 

Знаниям, что просто диву даёшься. 

Это насколько развитым должно 

быть сознание, что бы так написать?! 

Ведь, как известно, чтобы рассказать 

на рубль нужно знать на сто. Книги 

писались настолько грамотно, что 

читатель, используя их, как 

путеводитель, сам может делать открытия. Пусть даже только для себя. Но 

это дарует человеку целый ряд высших эмоций. Начинаешь получать 

реальную радость от процесса мышления. Каждый раз, когда   удаётся 

сложить для себя очередной кусочек мозаики, искренне этому радуешься. И 

испытав это чувство хотя бы раз, стремишься испытать его вновь. Более 

низкие вещи уже не «цепляют», ничто другое с этим сравниться вообще не 

может. (Смотри приложение 1) Большинство людей просто этого 

никогда не испытывало. А потому, не знают - к чему действительно стоит 

стремиться. Николай Викторович четко показал, что Разум человека – это 

его основной инструмент, это его Сила и его мощь. (Смотри 

приложение 6) Было показано, как этот инструмент развивать, что такое 

развитие вообще и как это сделать не только интересным, но и приятным. 

Это ещё один подарок людям от этого удивительного человека. 

  



 
385 

 

Многие из тех, кто принял Знания, изложенные в книгах, стали 

участниками Русского Общественного Движения «Возрождение. Золотой 

Век».  И я тоже стал участником этого движения. Как вступил - это 

отдельная история, но если кратко, то просто не смог остаться в стороне от 

происходящих событий. На данный момент, Движение полностью 

выполнило свою роль, и своё предназначение. В 

будущем никакие иерархические структуры, 

основанные на принципе единоначалия, кроме 

военных, работать не будут. Это - жёсткий факт, 

который стоит признать. Мне не хочется 

разгребать шлак и пену, которая всплыла после 

безвременной кончины Николая Викторовича. 

Без меня сказано более чем достаточно. Лучше 

расскажу, что было хорошего. 

Самым первым стало ощущаться чувство 

единства по духу с Соратниками. В процессе 

совместной работы это чувство крепло и 

сплачивало. Порой даже через большие 

расстояния. Человеку важно чувствовать 

крепкое плечо друга и поддержку товарищей в этом мире, пока что ещё, 

социального насилия.  Осознание того, что ты не один и не тронулся умом 

очень ценно. Во-вторых, работа в группе единомышленников продуктивней, 

интересней, быстрее и значительно разнообразней одиночной. Мы ведь не 

только разбирали непонятные моменты новых Знаний, но и вели 

административную и организаторскую работу, налаживали горизонтальные 

связи, поднимали свою грамотность в ряде юридических вопросов. В 

результате всего этого взаимодействия сложилась жизнь совершенно 

другого качества. Появились 

социальные отношения совершенно 

другого уровня. Лично мне, это 

помогло вернуть веру в людей. Понять, 

что можно жить действительно по-

другому. На личном опыте 

прочувствовать, что значит единство 

духа … Очень многие из нас стали 

друзьями. А сегодня это так много, что 

даже описать сложно… 

 

Поворотным моментом для всех 

участников движения стал уход 

Николая Викторовича.  Для многих это 

был шок, у многих не укладывалось в 

голове. Эта грустная весть принесла 

очень много вопросов. Это сейчас на 
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большинство из них есть чёткие ответы. А тогда вопросы стояли очень 

остро.  Учитывая, что регионы находились в условиях острого дефицита 

информации, ситуация складывалась довольно сложная. Самым 

неприятным моментом было всплытие шлака, который валом попёр 

неизвестно откуда, после смерти столь светлого человека.  Проблемы 

взаимодействия Москвы и регионов были давно. Но в тот момент они 

достигли своего апогея. Для себя считаю, что движение перестало 

существовать после преждевременной кончины его лидера. По своим 

местам всё расставило время. Информация нашла дорогу в регионы. 

Поступки конкретных людей стали чрезмерно показательными, и каждому 

участнику движения пришлось в очередной раз делать свой выбор, исходя 

из своего личного понимания ситуации.  Всё дело как раз и заключается в 

том, что у каждого было своё понимание ситуации, а, следовательно, у 

каждого сложилось своё мнение о том, как следует жить и что делать 

дальше. Это привело к спаду активности и переоценкам концепций 

общественной работы.  Однако осталось главное, остались конкретные 

люди, в душе которых дела Левашова оставили глубокий след. Этот след 

настолько глубокий, что в значительной степени, изменил суть этих 

людей.  Считаю, что эти простые люди   из регионов, имеют полное право 

называться Наследием Николая Викторовича.  Пусть меньшим, чем книги 

или технологии, но всё же. Ибо это то, что Левашов тоже оставил после себя. 

А ведь всё сложилось именно так, как и было сказано им ещё при жизни. 

Сейчас начинает набирать силу новая форма взаимодействия людей — 

объединение в клубы по интересам и территории.  Эта благородная форма 

не только отвечает новым реалиям, связанным с возрождением Истинного 

Состояния Мидгард-Земли, но и дает возможность каждому в равной 

степени участвовать в сотворчестве, максимально раскрывая свой 

потенциал.  На мой взгляд это очевидное подтверждение следующим 

словам: «Даже моя смерть принесет пользу, объединив людей на борьбу за 

своё будущее, где нет места лжи и подлости...» 

 Отдельно хочется рассказать про уникальные технологии Николая 

Викторовича оставленные в дар людям. 

Расскажу об этом с точки зрения 

обычного человека. Жизнь простого 

человека жестко ограничена узкими 

рамками социального насилия. 

Каждый из нас вынужден выполнять 

ряд социальных обязательств, чтобы в 

конечном счёте у нас была 

возможность хоть сколько то 

приемлемо существовать в нашем 

социальном организме. Нас 

заставляют жить по принципу «всё за деньги, деньги за работу». «Смотри 

приложение 7» Для оправдания финансового фашизма выстроен 
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колоссальных размеров социальный конструкт. Хотя для обеспечения всех 

фундаментальных потребностей человека ему достаточно работать один час 

в неделю используя лишь технологии середины двадцатого 

века.  Сегодняшнее экономико-социальное устройство нашего общества есть 

фашизм чистой воды и колоссальной степени насилие над человеком. 

Вторым очень существенным фактором, влияющим на жизнь человека, 

является искусственно заниженный до самого минимума уровень здоровья. 

Когда любое самое простое, естественное действие, дается человеку только 

через напряжение силы воли, не до развития и реализации творческого 

потенциала.  Картина довольно скверная, человеку старой программой был 

определен очень узкий коридор проживания. Формируют это коридор 

деньги и уровень здоровья.  Система социального насилия строилась и 

отшлифовывалась веками. Она имеет большую жесткость и инертность. 

Поэтому, несмотря на смену системной власти, людям пока ещё не удалось 

вырваться из этого коридора. Даже несмотря на частичное осознание 

некоторыми людьми механизмов управления. 

  

Как известно, любая ситуация переводится в задачу. Выход есть 

всегда, просто нужно посмотреть под 

правильным углом на ситуацию. И если 

мы начнём более внимательно смотреть 

на «стенки», формирующие наш коридор 

выживания, то увидим следующие. 

  

 Сфера финансов.  Центральный 

банк не подконтролен государству, рубль 

обеспечивается долларом, доллар не 

обеспечивается ничем. Сверхвысокие, как явные, так и скрытые налоги 

душат все сферы отечественного производства и вытягивают последнее из 

кармана граждан. Уровень коррупции настолько дикий, что формирует 

дыру в два трамвая ниже ватерлинии нашего экономического корабля. Как 

не крути, но простой обычный человек в этой ситуации коренным образом 

ничего изменить не сможет. Некоторые житейски хитрости, могут ослабить 

экономическую удавку на его семье, но суть системы не поменяют. Это не в 

силах простого работяги. 

  

Сфера здоровья. Здесь ситуация не лучше. Медицина имени 

патологоанатомов выполняет роль инструмента геноцида. Не буду 

повторяться – и без меня написано более чем достаточно.  Добавлю только 

ряд аспектов. Как уже известно, ключевой причиной нездоровья 

тела являются различные яды, токсины и тяжёлые элементы. Всё это в 

конечном счёте изменяет структуру и засоряет клетки нашей "ионной 

рубашки". Как следствие, нормальная циркуляция первичных материй по 
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всем уровням нашего организма становится невозможной. А ведь именно 

это Левашов и назвал ЖИЗНЬЮ... Выходит, не будет человеку нормальной 

Жизни до тех пор, пока в его теле находится значительное количество 

токсинов. 

Основных источников 

этой дряни всего два. Конечно, 

их значительно больше, но 

основных, составляющих так 

скажем "контрольный пакет" -

  только два.  Первый это 

различного рода паразиты, 

вирусы, бактерии. В общем, 

незваные гости всех уровней в 

нашем организме. Мало того, 

что они едят за наш счёт, да 

ещё и в туалет в нас же и ходят. 

Продукты их 

жизнедеятельности - химически активные вещества. Впрочем, как и наши... 

Паразиты более высокого уровня использует тех, кто пониже, тех, кем могут 

управлять. Ничто не ново под луной, и принцип "свою работу за вас делать 

не буду" никто не отменял... Насколько мне известно, условия для 

комфортного существования этих гостей были созданы целенаправленно. 

Это насильственное для человека состояние, вмененное извне, против его 

воли. 

Вторым источником токсинов являться наша пища.  Это тема 

настолько избитая, что написать что-то новое крайне сложно. Однако даже 

современная медицина имени патологоанатомов утверждает, что три 

четверти иммунных клеток человека, содержится в его желудочно-

кишечном тракте. Следовательно, общее состояние пищеварительной 

системы оказывает ключевое влияние на здоровье всего организма. А в 

каком состоянии наш кишечник зависит от того, что мы в него кладём. 

  

Проблема 

намного глубже, чем 

может показаться на 

первый взгляд. О 

зависимости 

здоровья от питания 

было известно ещё до 

царя Гороха. А там, 

где у нас здоровье там у нас медицина. Не буду повторяться, рассказывая 

обо всех её бедах и заблуждениях, - без меня написано великолепно. Думаю, 

что ваш вывод совпадёт с моим и будет однозначным. Нынешняя культура 
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питания ведет человека к тому, что он крайне рано попадает к 

медработникам, которые всё знают и всё умеют, но их услуги уже человека 

не волнуют совершенно. Проблема питания является архиважной и 

настолько стратегической, что переоценить её значение трудно! Этот 

фактор колоссальным образом влияет на сознание, поведение, образ жизни 

и мышления.  Нас через еду травят и делают без(с)плодными, нас 

заставляют тратить огромные деньги на вредные продукты, многие просто 

работают на унитаз. За счёт отравленной пищи мы поддерживаем у себя в 

организме настолько высокий уровень токсинов, что не то что мыслить, 

просто жить физически трудно!  Тут лежит один из ключей к пониманию 

проблемы лени у современной молодежи  и явления хронической 

усталости, которая всегда с человеком, даже если он отдыхает. 

Всё просто и сложно одновременно. Социальные паразиты, проиграв 

на метальном и более высоких уровнях контроля поняли, что люди 

неизбежно будут «просыпаться и прозревать». Поэтому, действовать они 

могут только там, где их власть ещё крепка - на социальном уровне. Тут они 

ещё власть имеют, пусть автомоторную, но имеют.  И они поступили очень 

просто. Поняв, что людей в ментальном сне не удержать, они решили 

погрузить людину в «сон химический»! Искусственно взвинтив уровень 

токсинов в человеческом организме до сверхвысокого уровня. При таком 

уровне спать можно сутками. И нет никакой речи о развитии... 

Понять это просто. А вот 

выбраться из этого порочного круга 

сложно. И вот здесь на помощь 

простому человеку приходят 

уникальные технологи Левашова 

Николая Викторовича. Технологии 

«СветЛ» действительно 

прорывные. Сливаясь с человеком 

генератор «СветЛ» выводит 

иммунную систему человека на принципиально новый уровень. Происходит 

качественный скачок на несколько порядков. Иммунная система получает 

неограниченный потенциал от генератора, что позволяет ей начать 

бескомпромиссную депортацию всех без исключения гостей из нашего тела. 

Более того, в организме 

формируются такие условия, что 

повторное заселение «гостями» 

становится невозможным. А этого 

сегодня не может дать ни одна 

анти-паразитарная программа.  Да 

и золотистый стафилококк из 

организма вам сегодня никто 

убрать не сможет в принципе. А 
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«СветЛ» решает и эту проблему и много чего ещё. 

  

И Комплекс, и Браслет оснащены функцией очистки и 

структуризации пищи. Учитывая всё выше написанное про питание и 

жесткий факт, что в России сегодня совсем неотравленная еда отсутствует в 

принципе. Технологии «СветЛ» являются реальным, а не мнимым выходом 

из сложившейся ситуации. Продовольственная безопасность — это очень 

много. Это краеугольный камень существования стабильного социального 

организма. Моего сознания пока не хватает для понимания всех аспектов 

жизни людей, на которые влияет такой фактор, как пища. За одно только 

решение продовольственной проблемы Николай Викторович Левашов 

заслуживает всенародной известности и всех соответствующих почестей. 

  

Перед тем, как закончить мне хотелось бы поделиться ещё одним 

своим рассуждением, рожденным при осмыслении собственного опыта. 

  

Если посмотреть первую глубокую статью из серии "Знания от 

NA_чала: научная база СветЛ", то перед внимательным разбором состояния 

нынешней научной базы, можно найти вот такие строки:  

  

 "Один из значимых фрагментов всего ныне происходящего, а именно 

-  проистекающих коррекций на текущем этапе событийного времени, 

связанных с воссозданием родных Комплексов Системы Управления Земли 

для формирования истинного комплексного бытия энергий, неизбежно 

приведёт к изменениям, как интенсивности, так и самой сути 

энергоинформационного жизнесопровождения и, в первую очередь, для 

людей".  

  

"Возникает массовое проявление внутренней неудовлетворённости от 

всего происходящего" 

То есть было сообщено, что на 

возрождение родных систем и 

комплексов СУЗ и изменения ими 

сути энергоинформационного 

жизнесопровождения люди 

отреагируют в первую 

очередь своим сознанием, своей 

психикой. На первом этапе это будет 

проявляться как бунтарство против всего 

и вся. Вот именно о человеческой психике и её реакции на всё 

происходящее мне и хотелось бы поговорить. 
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Очень много интересного рассказано за последнее время, но в 

абсолютном своём большинстве это касается процессов, происходящих в 

"ионной рубашке". Область же, о которой современные медики "ничего не 

знают и ничего не умеют" практически не освещена. Мне, как молодому 

человеку, интересна именно эта сторона происходящих процессов. Это так 

по одной простой причине. В силу возраста ещё не 

успел выработать большую часть ресурса своего организма, и он со 

своими обязанностями пока справляется. Пусть не на таком высоком уровне 

как хотелось бы, но справляется. А вот с головой, у меня дела обстоят 

сложнее, гораздо сложнее. Именно ресурс психики в условиях текущего 

социального насилия изнашивается быстрее всего. 

Честные психиатры вообще говорят, что 

у подавляющего большинства людей можно диагностировать пограничные 

стадии психических заболеваний. Раньше это считалось уже заболеванием, 

а сейчас почти норма. Социальный организм 

пока ещё устроен так, что 

в процессе становления человека, как личности, 

его очень жёстко ломают и далеко не один раз. 

Сломается человек или нет это уже другой 

вопрос, но то что каждого обязательно 

пытаются сломать - это факт. Вменяемых путей 

для реализации себя нет. Всё светлое 

извращается или вообще вырывается с корнем. 

Человеку позволено выживание только в 

узком коридоре бытия. В результате жизни в 

таких условиях, творческий потенциал 

человека зарывается в землю. Человек его прячет в себе, в лучшем случае 

для себя занимаясь любимым делом.  Но потенциал человека, это серьёзная 

сила, и когда ей нет достойного выхода - она корёжит человеческую 

психику. В ней возникают своего рода "внутренние напряжения". В 

сочетании с недоступностью и замалчиванием информации картина 

вырисовывается страшная. По аналогии с физическими заболеваниями, 

которые с течением времени переходят в хронические 

формы, психические расстройства не находя объективного разрешения в 

лучшем случае оборачиваются глубокими хроническими депрессиями.  Но 

это далеко не всё. Сейчас, в силу определённых причин, одновременно 

происходит два процесса. С одной 

стороны, автомоторные попытки руководящего меньшинства взять 

ситуацию под контроль, что для простых людей проявятся как 

"закручивание гаек" во всех сферах жизни. С другой стороны, после того, 

как Земля стала отдавать всё меньше и меньше потенциала «на сторону», а, 

следовательно, стала, всё больше и больше давать человеку, то это привело 

к тому, что стал накапливаться потенциал не только благодаря генетике, но 
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и Сущности. И человеческая психика, и без того хрупкая, оказалась 

между молотом и наковальней. Это воистину страшно. Конечно, это 

проблема только переходного периода, но это реально проблема. Как 

пережить переходный период, при этом не съехать окончательно с катушек 

и не оказаться раньше времени в сосновом ящике?  Вот этот вопрос меня 

реально заботит, тревожит и без(с)покоит.  

  

Часть ответов мне уже удалось найти и 

ключом к ним, опять оказались технологии 

Николая Викторовича Левашова. На 

двадцать первый день рождения сделал себе 

подарок – приобрел Браслет «СветЛ» в 

варианте исполнения Разум.  Комплекс для 

меня недоступен по экономическим 

причинам. А выбранный мной вариант 

исполнения обусловлен двумя факторами. 

Во-первых, основной мой вид деятельности 

очная учёба в университете и помощь в этом 

деле мне бы очень пригодилась.  Во-вторых, 

все мои основные проблемы касающиеся 

здоровья лежат не в области физики, а в 

области психики. Именно она изношена у 

меня более всего. Депрессии это про меня. А в 

инструкции к Браслету написано. «Разум: Повышает творческий и 

умственный потенциал, способствует лучшему усвоению информации и 

восприятию учебного материала, обеспечивает гармоничное развитие 

человека. Повышает эмоциональную и психологическую устойчивость. 

Создаёт условия для нейтрализации негативного 

энергоинформационного воздействия, влияния негативного 

психологического и эмоционального фона». В общем вариант для меня в 

чистом виде. Ощущений от использования очень много. Напишу ключевые: 

- Мою психику стабилизировали и «привязали на страховку». 

Ощущается это именно так. У меня перестала идти отрицательная 

динамика, депрессии существуют, но они больше не прогрессируют. 

-  Меня не перестало болтать совсем, но болтает только в 

определённых рамках. 

Есть граница по 

амплитуде 

максимального 

отклонения от 

нормального состояния. 

- Складывается 

ощущение, что Браслет 
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постоянно учит меня правильно жить в новых условиях. Его поддержка 

реально чувствуется. Это действительно живой, полноценный ДРУГ. 

 

В свете всего выше изложенного твердо уверен, что Николай 

Викторович Левашов сделал для меня и многих других людей не 

просто много, а очень много. Его книги рвут цепи невежества и 

незнания, учат нас думать и обосновано предостерегают от ошибок. Его 

идеи сплачивают людей, возвращая им чувство братства по духу, плеча 

товарища, брата по оружию, соотечественника. Его уникальные технологии 

и не имеют даже близких аналогов. Они способны решать целый комплекс 

острейших проблем в жизни людей. Эти технологии позволяют 

человеку сбежать из коридора выживания, буквально проломив стенку 

здоровья. Технологии «СветЛ» это путёвка в Жизнь! 

 

  

Сегодня Научно Исследовательский Институт «Центр Упреждающих 

Стратегий» сделал основной упор на решение продовольственной 

проблемы. (информацию об этом смотри в приложении 

8) А Русское Научно-Техническое Общество занимается внедрением 

портативного "Источника Жизни", а для населения уже доступны Браслеты 

и комплекс "СветЛ". Скоро выйдет в Жизнь Комплекс 

второго поколения.  Всё это должно даровать людям истинную свАбоду. А в 

условиях реализации упреждающей стратегии в сфере финансов России и 

введением родного серебряного рубля, к людям должен вернуться уж если 

не смысл Жизни, то хотя бы интерес к ней. 

  

На этом всё! Благодарю всех, кто потратил время и прочитал мою 

работу. Прошу простить, если несколько растянул свой рассказ. Это моя 

дебютная работа. Моё познание только начинается. Буду рад 

конструктивной критике. 
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Отдельная благодарность всем тем, кто тратил своё время на 

разговоры со мной, помогая осознать суть вещей или просто делясь личным 

опытом. Благодарю вас за это. Без вас эта работа бы не родилась. 

  

Особая благодарность моему редактору. 

 С уважением ко всем Морозов Александр. 

Екатеринбург 31.12.2013. 

  

ОТ РЕДАКТОРА Е.А. Биттнер: 

  

*** Упомянутая КНИГА, чтение которой подтолкнуло этого 

молодого автора к написанию этой замечательной статьи, к 

переосмыслению цели человеческой жизни, к 

возрождению благородства, совести и чести -

была запрещена решением Обнинского суда по ст.282 за "Действия, 

направленные на возбуждение ненависти либо вражды, а также на 

унижение достоинства человека либо группы лиц по признакам пола, 

расы, национальности, языка, происхождения, отношения к религии, а 

равно принадлежности к какой-либо социальной группе, совершенные 

публично или с использованием средств массовой информации". 

ВИДИМО именно такие "действия" КНИГИ на читателя 

расцениваются Обнинским судом как экстремизм, потому что других 

призывов к экстремистским действиям в КНИГЕ не имеется, что и отмечено 

прокуратурой: 

"Проведенный прокуратурой г. Обнинска анализ текста 

книги показал, что в нем усматриваются прямые призывы, 

направленные на нарушение основных прав граждан по признаку 

национальной и религиозной принадлежности. В соответствии с актом 

экспертного исследования названной книги № 39/1 от 06.03.2009 г., в ней 

содержится текст, направленный на возбуждение ненависти или 

вражды к иудеям по признаку их религиозной и национальной 

принадлежности, направленный на унижение достоинства иудеев по 

признаку их религиозной и национальной принадлежности; в тексте 

указанной книги имеются признаки экстремистской деятельности 

(возбуждение национальной и религиозной розни, унижение 

национального достоинства, пропаганда неполноценности по признаку 

национальной и религиозной принадлежности иудеев), однако прямые 

призывы к ее осуществлению отсутствуют".  

 http://obninsky.klg.sudrf.ru/modules.php?name=docum_sud&id=1062 

 

http://obninsky.klg.sudrf.ru/modules.php?name=docum_sud&id=1062


 
395 

 

ПРИЛОЖЕНИЕ: 

В законодательстве РФ по поводу запрещения экстремистских 

материалов написано следующее, цитирую без исправления ошибок: 

Из Содержания 4-го тома Дела по состоянию на 27.04.2010 г.- 

"...Согласно части 2 статьи 29 конституции РФ не допускается 

пропаганда или агитация, возбуждающие социальную, расовую, 

национальную или религиозную ненависть и вражду. 

запрещается пропаганда социального, расового, национального, 

религиозного или языкового превосходства. 

  

В силу статьи 13 Федерального закона "О противодействии 

экстремистской деятельности " от 25,07,2002. Номер 114-ФЗ (в редакции от 

29/04/2008) на территории РФ запрещаются распространение 

экстремистских материалов, а также их производство или 

хранение в целях распространения. В случаях, предусмотренных 

законодательством РФ, производство, хранение или распространение 

экстремистских материалов является правонарушением и влечет за собой 

ответственность. 

  

Информационные материалы признаются экстремистскими 

федеральным судом по месту их обнаружения, распространение или 

нахождения организации, осуществившей производство таких 

материалов, на основании предоставления прокурора или производстве 

по соответствующему делу об административном правонарушении, 

гражданскому или уголовному делу". 

  

"Таким образом, у суда имеются основания для признания книги Н.В. 

Левашова "Россия в кривых зеркалах" экстремистским материалом. 

Руководствуясь ст.  194-198 ГПК РФ, суд решил Признать книгу 

Левашова Николая Викторовича "Россия в кривых зеркалах", 

размещенную в сети Интернет, экстремистским материалом". 

  

Выписка взята из официального сайта: 

  

Федеральный список экстремистских материалов 

 

Статьей 13 Федерального закона от 25.07.2002 № 114-ФЗ «О 

противодействии экстремистской деятельности», пунктом 7 Положения о 

Министерстве юстиции Российской Федерации, утвержденного Указом 

Президента Российской Федерации от 13.10.2004 № 1313, на Минюст России 

http://minjust.ru/ru/extremist-materials?search=%D0%BB%D0%B5%D0%B2%D0%B0%D1%88%D0%BE%D0%B2
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возложены функции по ведению, опубликованию и размещению в сети 

Интернет федерального списка экстремистских материалов. 

  

Информационные материалы признаются экстремистскими 

федеральным судом по месту их обнаружения, распространения или 

нахождения организации, осуществившей производство таких 

материалов, на основании представления прокурора или при 

производстве по соответствующему делу об административном 

правонарушении, гражданскому или уголовному делу. 

Федеральный список экстремистских материалов формируется на 

основании поступающих в Минюст России копий, вступивших в законную 

силу решений судов о признании информационных материалов 

экстремистскими. 

  

При этом наименования и индивидуализирующие признаки 

информационных материалов включаются в федеральный список 

экстремистских материалов в строгом соответствии с резолютивной частью 

решения суда. 

  

Обжалование решений судов о признании информационных 

материалов экстремистскими осуществляется в порядке, предусмотренном 

законодательством Российской Федерации. 

  

Законодательством Российской Федерации установлена 

ответственность за массовое распространение экстремистских 

материалов, включенных в опубликованный федеральный список 

экстремистских материалов, а равно их производство либо хранение в 

целях массового распространения. 

.......................................................................................................... 

809  Книга Левашова Николая Викторовича «Россия в кривых 

зеркалах», размещенная в сети Интернет по электронным 

адресам  www.levashov.org,  www.levashov.info,  www.levashov.name 

(решение Обнинского городского суда Калужской области от 

23.04.2010, определение Калужского областного суда от 22.12.2010). 

 

  

 

 

http://www.levashov.org/
http://www.levashov.info/
http://www.levashov.name/
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Комплекс "СветЛ-Флора" и воссоздание экологии 

         

Здравствуйте уважаемые Читатели! 

В своей новой статье мне хочется рассказать Вам о своём Видении 

Концепции применения и развития Технологии «СветЛ-Флора». Эта 

статья должна была выйти практически год назад. Но Познание не терпит 

суеты, а Жизнь порой вносит свои коррективы, и задуманное не всегда 

удаётся воплотить именно так, как это планировалось изначально. 

Анализируя причины задержек, я пришел к выводу, что во многом мне 

было необходимо прожить это время именно так, как я его прожил.  В силу 

своей специальности, я практически 

всё лето проработал в глухой тайге 

Ханты-Мансийского Автономного 

Округа. А по возвращении домой в 

Екатеринбург, меня ждало короткое, но 

очень яркое путешествие на Кубань. 

Контраст получился невероятно 

сильным. Возможность прочувствовать 

на себе три типа Жизни в разных 

уголках страны, с разной Природой, 

разным климатом и разными сферами 

занятости населения,- привела меня к 

переосмыслению и углублению многих своих взглядов. Особенно в 

отношении Флоры. И именно этими мыслями я и хочу поделиться с Вами. 

Как и всегда, предупреждаю, что всё, что написано ниже это 

исключительно моё Видение и Понимание ситуации, основанное на 

собственном уровне Познания и субъективном опыте. 

Почему мир Флоры так важен? 

Наверно, невозможно найти Человека, который был бы вообще не 

знаком с миром растений. Однако большинство даже не задумывается об их 

колоссальной значимости для Человека, несмотря на то, что сталкивается с 

Флорой каждый день. Давайте вместе вспомним об этом. Для этого нам 

придется мысленно перенестись на несколько 

миллиардов лет назад к моменту зарождения Жизни 

на нашей планете. 

Как известно из КНИГ  Николая Викторовича 

Левашова «Последнее обращение к Человечеству», 

«Сущность и Разум»,  «Неоднородная 

Вселенная»:  «Жизнь естественным образом 

зарождается, если на планете есть, постоянный 

перепад мерности, вода, атмосфера, периодическая 

смена дня и ночи, а так же разряды атмосферного 

http://rnto.club/biblioteka/Levashov-NV/Knigi/poslednee-obrashhenie-k-chelovechestvu.html
http://rnto.club/biblioteka/Levashov-NV/Knigi/sushhnost-i-razum-tom-1.html
http://rnto.club/biblioteka/Levashov-NV/Knigi/neodnorodnaja-vselennaja.html
http://rnto.club/biblioteka/Levashov-NV/Knigi/neodnorodnaja-vselennaja.html
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электричества. И если каждый из факторов, находится в определенном 

диапазоне, то совокупность всех необходимых условий рождает 

достаточные условия и однажды на планете зарождается Жизнь» ... 

(Мной не описывается эволюционный путь живой материи от вируса 

до первой клетки, так как этот материал не входит в рамки данной 

статьи.  Данное описание блестяще изложено Николаем Левашовым в 

указанных выше КНИГАХ. При желании сами сможете обновить свои 

знания по данному вопросу). 

Итак, у нас есть первая клетка или праклетка, которая живёт в океане. 

Чтобы поддерживать своё существование, ей необходимо восстанавливать и 

сохранять свою структуру. Восстановление и сохранение структуры 

обеспечивается за счёт распада простых органических молекул на 

первичные материи внутри ДНК клетки. Для стабильности этого процесса 

необходимо постоянное поступление органических молекул в клетку. Этот 

процесс называется «питание». 

Возможно это несколькими путями. Вариант первый: клетка получает 

необходимые органические молекулы из внешней среды. Тут существуют 

подварианты. Предположим, что клетка питается молекулами, которые 

возникли в результате явлений неорганической природы. Но этот вариант 

маловероятен, так как для такого вида синтеза органических молекул 

необходим разряд атмосферного электричества. И даже если клетка 

окажется в зоне, где периодически происходят такие разряды, то учитывая 

размеры клетки, и возможности её передвижения на тот момент, 

практически наверняка можно утверждать, что сама клетка попадет в зону 

действия разряда. Наиболее вероятно, что это приведет к её гибели либо к 

мутациям. Вспомним, что зарождение Жизни на планетах с 

продолжительностью суток более 48 часов очень затруднено в силу 

постоянного штормового состояния атмосферы. Найти место в котором 

сосредоточено достаточно большое количество простых органических 

молекул, но нет разрядов атмосферного электричества теоретически 

возможно, но практически маловероятно. Но даже найдя такое место клетка 

не сможет находится там достаточно долго, ведь она подвержена действию 

течений. И скорее всего её довольно быстро снесёт дальше в мировой океан. 

Да и саму «зону изобилия» тоже быстро размоет. В силу этого мы не можем 

говорить о необходимом для естественной эволюции длительном 

проживании клетки в природной «зоне изобилия».  Так что вариант 

питания клетки простейшими органическими молекулами, 

сформированными под действием неорганической природы, смело можно 

считать практически невозможным. 

Альтернативным подвариантном является такое питание, при 

котором, клетка потребляет органические молекулы, синтезированные 

каким-то другим живым организмом. Этот путь показал свою 

состоятельность и действенность. Клетки, которые пошли таким путём 
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породили царство животных. Вот только нужно обязательно помнить, что 

для того чтобы один организм мог питаться молекулами синтезированными 

другими организмами, «синтезаторы» обязательно должны быть и быть в 

достаточном количестве. Ведь, как известно из школьного курса биологии, 

только 10% энергии переходят с одного трофического уровня на другой. 

Принципиально другой путь - это синтез простых органических 

молекул непосредственно внутри самой клетки. Таким путём развития 

пошла другая группа клеток, давшая начало растительным организмам на 

нашей планете. За счет эволюционного приобретения - молекулы 

хлорофилла, способной под действием теплового и оптического излучения 

изменять в некоторых пределах мерность своего микрокосмоса, растения 

научились синтезировать простые органические молекулы, поглощая из 

внешней среды углекислый газ и выделяя побочным продуктом кислород. 

 
 

И именно простейшие растения сначала заполнили поверхностные 

воды первобытного океана, а уже затем своё развитие получили и животные 

организмы. 

Ключевым фактором, от которого зависит скорость роста растений 

это биологический коэффициент полезного действия. Другими словами, это 

количество солнечного света, падающего на единицу площади, которое 

поглощается и используется растениями для фотосинтеза. 

Первые простейшие растения - фитопланктон, имели биологический 

КПД =1,5-2%. С появлением многоклеточных организмов, появилась 

специализация клеток на различных задачах, и клетки, 

специализирующиеся на фотосинтезе уже имели биологический КПД=4%. 

С течением эволюции, растения выбрались из вод первичного океана и 

освоившие сушу хвощи и папоротникообразные имели КПД=5% 

Следующим этапом было появление голосеменных растений с КПД=7%. 

Затем появились покрытосеменные растения с биологическим 
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коэффициентом полезного действия равным 10%.  Более совершенных 

растений Природа создать не смогла... 

Каждый раз появление более эволюционно совершенных растений 

приводило к буму роста биомассы, что влекло за собой очередной этап 

развития многообразия Жизни на планете. В конечном счёте, это влекло 

колоссальные изменения в экологической системе планеты. Экологическая 

система менялась принципиально. Появлялись и исчезали экологические 

ниши, за этим следовало перераспределение видов, которые эти 

экологически ниши заселяли. В результате жесткой конкуренции за 

выживание, вымирали одни организмы и развивались другие. Процесс 

естественной саморегуляции экологической системы длился до тех пор, 

пока она вновь не приходила к балансу. 

Именно изменения в сфере Флоры приводили и приводят в движение 

экологическую систему. И именно Флора является тем фундаментом, на 

котором держится абсолютно вся экологическая система планеты. 

Состояние мира растений самым прямым образом влияет на все 

экологические ниши, включая и ту, которую сегодня занимает Человек. 

Давайте рассмотрим вопрос влияния растений на Жизнь Человека 

более подробно. У нас есть две фундаментальные физиологические 

потребности, удовлетворение которых возможно только благодаря 

деятельности растений. 

 

Первая потребность - это 

дыхание. А для дыхания, как 

известно, нужен кислород. 

Кислород, как побочный продукт 

выделяется при фотосинтезе. Не 

будет растений в достаточном 

количестве, нам будет элементарно 

нечем дышать. Просто подумайте, 

что человеческие легкие в день 

пропускают через себя от 8 до 16 кубических метров воздуха. Кислорода в 

газовой смеси должно содержаться порядка 21 %. Элементарный расчет 

покажет, что суточная потребность человека в кислороде составляет 1,68-

3,32 кубических метра. Это без учёта 

интенсивных нагрузок. Теперь о том, 

что будет, если кислорода вдруг 

резко не станет. Самым уязвимым к 

кислородному голоданию органом 

является Мозг. Лишь 4 секунды при 

острой кислородной 

недостаточности способна 

выдержать мозговая ткань без 
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нарушения деятельности. Через 4 секунды острого кислородного голода 

нарушится деятельность Мозга, через 8-12 секунд наступит потеря 

сознания, спустя 20-30 секунд прекращается деятельность коры головного 

Мозга и наступает состояние комы. А если через 5 минут не наладить 

кровоток, с необходимым содержанием кислорода, наступает смерть 

головного Мозга. Хотим мы это или нет, но от кислорода зависит наша 

Жизнь. И единственным «поставщиком» этого жизненного важного товара 

являются растения. Только благодаря их деятельности запасы кислорода 

восстанавливаются. 

Вторая потребность - это питание. Человек, будучи разумным 

существом, всеяден. И для полноценной Жизни ему в изобилии нужны 

разнообразные продукты как растительного, так и животного 

происхождения. Ясное дело, что и то, и другое является продуктами 

экологической системы. И если у Человека исчезнет питание или с ним 

случится что-то критическое, влекущее невозможность употребления 

привычных продуктов, то мы просто вымрем, как и любой другой вид, 

оказавшийся в подобной ситуации. А это действительно может случиться, 

учитывая, что ныне полным ходом идёт «изменение энергетических и 

структурных основ окружающей среды всей модели 

Земля», «завершаются все комплексные изменения, связанные с 

трансмутацией почти всех химических элементов, 

происходят фундаментальные изменения в геосфере, 

аквасфере и аэросфере».  Достаточно появления всего одного нового 

химического элемента, нераспознаваемого нашим Мозгом, появления всего 

одной новой частоты, входящей в диссонанс с нашей плотью, для того 

чтобы в обмене веществ произошёл фатальный сбой. Это просто надо чётко 

понимать и осознавать. Человек колоссальным образом зависит от 

Природы. Нас просто заставили это забыть, внушив, что мы якобы цари 

Природы. 

Можно ещё долго перечислять и описывать роли растений в биосфере 

и говорить о таких важных вещах, как формирование атмосферы, 

обеспечение многообразия Жизни на планете, защита почвы от эрозии 

различных типов, переработка органических отходов, увеличение 

плодородного слоя ... Каждую из этих тем можно развить очень глубоко. Но 

всё дело в том, что сейчас перед людьми крайне остро стоит вопрос чисто 

физического выживания. И я предлагаю через глубинное осознание 

проблем в удовлетворении 

фундаментальных физиологических 

потребностей задуматься о реальном 

положении вещей в сфере экологии. 

Ведь Человек просто кровно 

заинтересован в решении этих 

проблем. На кону стоит наша Жизнь 

... 
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        Ситуация с планетой в целом достаточно сложна и многогранна... 

        «В настоящее событийное время, т.е. после смены 

Системной власти (2011.04.24) и полного разрушения всех 

вменённых программных процессов интервентского 

управления со стороны внешнего Кластера Эбровской Системы 

Управления, на Земле происходят сложнейшие системные 

преобразования. Таковые преобразования строго 

ориентированы и связанны с ликвидацией последствий 

интервентского вмешательства и приведению всех состояний 

управления, а также Конструкций управляемого бытия 

энергий к уровню, которым обладала наша планета на 

событийный момент состояний выхода из-под 

попечительского сопровождения со стороны группы 

цивилизаций «Орион». 

Как только будет завершено воссоздание прежних 

состояний энергий (в их инерционной и неинерционной 

конструктивной форме), восстановлены истинные Комплексы 

Управления Земли, а также в основном завершено воссоздание 

прежнего уровня управления всем бытием энергий, - Земля 

перейдёт во вторую фазу первого этапа своего 

цивилизационного развития, т.е. перейдёт под попечительское 

управление со стороны группы цивилизаций «Сириус» ... 

         «Для Вселенского масштаба 18 000 лет — это не существенное 

значение величины времени, но, тем не менее, в данное событийное время 

все процессы воссоздания будут корректированы компенсацией такой 

потери времени в темпах цивилизационного развития». Опыт будет 

учтён, целесообразные наработки сохранены, вселенский эксперимент по 

выработке эволюционного оружия Светлых Сил будет продолжен. Планета 

перейдет на следующую ступень развития, согласно своему изначальному 

функциональному наделению. 

        На системном уровне все вопросы решены. И это решение 

уже не подлежит обсуждению или пересмотру. От людей здесь вообще 

совершенно ничего не зависит. Единственное, что подвластно людям это 

рукоприложный уровень. От того как мы проявим свою Волю, что будем 

делать и как себя вести, зависит жёсткость перехода от существующего 

общества из людей к Человечеству, как Цивилизации Разумной 

Ориентации. Всем ныне живущим дан равный шанс. Если мы 

продолжим существование, пребывая в алчном безумии, и будем, как и 

раньше разрушать Природу и предаваться всевозможным порокам, то нас 

признают неподлежащими интеграции в будущее и демонтируют так же как 

всю систему управления интервентов. Однако, если мы одумаемся, начнём 

постигать Истину об устройстве Сотворённого Мира, возьмёмся за 

воссоздание своих физических тел и Сущностей, а также столь рьяно 
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уничтожаемой ранее Природы, то согласно результатам своей деятельности 

наша Жизнь может быть признана целесообразной... 

 Конечно второй Путь не для всех, он трудоёмок и требует серьёзной 

целеустремленности, большого терпения, много времени и при этом не даёт 

мгновенных результатов. Но он даёт шанс на право Жить. И пока есть те, 

кто идет таким Путём Система даёт им шанс на плавную адаптацию к 

кардинально меняющимся условиям жизнесопровождения. Если же к 

определенному Системой времени идущих по Пути Познания и Действия 

будет слишком мало, то Система примет решение о целесообразности 

прекращения пластичного перехода, в силу невозможности трансформации 

общества из людей в Человечество, и максимально быстро вернет условия 

жизнесопровождения к исходным. В силу невозможности согласоваться с 

таким жизнесопровождением всё население планеты погибнет в очень 

сжатые сроки. Освобожденные от физических тел Сущности получат каждая 

по заслугам на текущий момент времени. Дальше будет большая приборка, 

возвращение Мидгарду статуса зелёной планеты. Начнётся этап подготовки 

планеты к новому заселению колонистами. На системном уровне 

ничего не изменится. Планета продолжит выполнять своё 

функциональное наделение. 

        Но легкий путь лени навсегда изменит эволюционный путь 

каждой Сущности, ныне живущей на Земле.  Для большинства всё 

закончится уже навсегда. Дак может лучше не искушать судьбу, а сегодня, 

здесь и сейчас выбрать Жизнь и опираясь на Большую Трудовую 

Лопату Познания начать воссоздание свой Сущности и 

Планеты... У каждого ныне живущего есть о чём задуматься, есть что 

сделать и есть что Познавать. Есть даже то, о чём следует помолчать... И 

если мы осознано выбираем такой Путь, то должны самым прямым образом 

учувствовать в ликвидации ужасающих последствий внешней интервенции. 

Как уже писалось ранее, мы не помоешники, мы мусорщики. Труд это 

грязен и тяжёл, но совершенно необходим, если мы хотим и дальше Жить 

на Мидгард-Земле... 

        Состояние Флоры, как основы Жизни наиболее ярко отражает 

всю критичность ситуации. Растениям для Жизни и существования нужно 

наличие ряда факторов, таких как: свет, вода, земля, воздух, тепло. 

Естественно каждое условие, для каждого конкретного растения, должно 

лежать в определенных рамках, тогда оно будет называться необходимым. А 

совокупность всех необходимых условий будет формировать условия 

достаточные. Учитывая, что с факторами воздуха и тепла ещё не всё так 

плохо, я рассмотрю три оставшихся: свет, землю и воду. И если в вопросе 

света люди глобально ничего не решают, так как не важно, обеспечивается 

освещение излучением звезды, - объектом, закамуфлированным под звезду 

интервентским генератором энергий (Солнце) или собственным свечением 

решёток атмосферы, для человека это -НадСистемный, или Системный 

Уровень вопроса. В этих уровнях мы не имеем власти и не можем вообще 
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что-то решать. Для наших непосредственных исполнительских действий 

есть рукоприложенный уровень. И на нём человек воистину «приложил 

руку». 

 Сегодня на планете имеются постоянно нарастающие проблемы с 

пресной водой. Проблемы наблюдаются как с количеством, так и с 

качеством. Во времена СССР воду пили из-под крана и были уверены в её 

качестве. Сегодня практически в каждом доме в России есть фильтр для 

воды. И редкий житель мегаполиса, рискнет пить воду прямо из-под крана. 

Особенно из тех, кто регулярно меняет свой фильтр и интересуется, 

выпавшим в осадок содержимым. Проходя через все технические системы, 

вода обретает воистину колоссальный уровень информационной 

«депрессии». А ведь «существенная часть заболеваний, характерных при 

проживании в городской среде, формируется с активным участием воды, 

находящейся в состоянии «информационной депрессии». Стоит ли говорить 

о том, что химическое загрязнение превышает все допустимые пределы в 

сотни и тысячи раз. Каких только отравляющих веществ не содержится 

сегодня в том, что льётся из-под крана в городе, это: всевозможные 

производные нефти, формальдегид, аммиак, свинец, трупные яды, 

радиоактивные элементы и токсины. Но сегодня проблема воды переходит 

на совершенно новый качественный уровень. Сегодня основной вопрос 

даже не в качестве воды, а в её количестве. С каждым годом всё 

интенсивней пересыхают ручьи, мелеют реки, сохнут колодцы. Основной 

причиной всё нарастающего дефицита пресной воды являются ее 

колоссальные потери при добычи электроэнергии методом 

гидроэлектростанций. За год один только волжский каскад приводит к 

безвозвратной потере 1,5-2 кубических километров. Это колоссальные 

объемы, к утилизации которых ведет только один волжский каскад ГЭС. А 

сколько всего ГЭС работают по всему миру? Какое количество пресной воды 

уничтожается ежегодно только через ГЭС? Десятки если не сотни 

кубических километров.  «Водную подушку безопасности» мы уже всю 

исчерпали, резервы Земли на пределе.  И если лет пять назад говорили о 

проблеме качества воды, то сегодня начинают всё больше говорить о 

недостатке воды в принципе. И если в городе практикуются многократные 

циклы очистки воды и проблему количества воды не так ярко видно, как 

проблему качества, то в регионах, где основная масса воды используется 

жителями однократно, проблема принципиального недостатка воды видна 

всё ярче с каждым годом. И особенно остро это проявляется в регионах 

ведущих сельскохозяйственную деятельность. Так как при ведении 

сельскохозяйственной дельности затраты воды весьма и весьма 

значительны. И даже падение уровня воды в водоёме на несколько 

сантиметров заставляет пересматривать агрономов весь план 

использования гидроресурсов. Культурные растения, как известно довольно 

требовательны к поливу и не все способны стойко выдерживать засуху. А 

систематические длительные засухи в сельскохозяйственных регионах 

страны приведут к тотальным неурожаям. Что автоматически ставит вопрос 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140
http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140
http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140
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продовольственной безопасности. И об этом действительно стоит серьёзно 

задуматься. 

 

Но по-настоящему остро ставит 

вопрос продовольственной 

безопасности состояние земли! За 

десятилетия агрессивного 

химического земледелия земля 

абсолютно уничтожена! Здесь мне 

хочется привести цитату из статьи 

Владислава Журавлева. «Мне часто 

приходится общаться с 

сотрудниками сельского хозяйства. Так вот, почти каждый из них 

мне сказал одно и то же, и лгать им нет смысла: «у нас в 

хозяйстве, мы сможем выращивать урожай еще года три. А 

потом - всё». 

Я попросил пояснить подробнее, в результате чего привожу 

почти дословно ответ Людей, который точь-в-точь похож на 

множество других ответов: «да поля так залиты химией, 

гробящей насекомых и сорняки,- что от пестицидов умерло всё 

живое на полях наших, ты прикинь это?! Ты можешь себе 

представить, что плуг не может вспахать землю, потому 

что даже 4 огромных мужика с кувалдами не смогли вбить кол 

в землю на 20 см, потому что она стала как бетон, если не 

титан! Плуг не берёт землю! Да это ещё ничего, а вот ты 

можешь себе представить, что не растут уже даже сорняки, и 

нет вообще ни одного червяка на полях! Да на каких полях! Это 

какой-то пластилин, а не земля наша!  Не могу уже 

отчистить сапоги от этой ерунды! Представь, что мы едим, 

и наше будущее ... да нет его, в таком формате! Всё распахано 

и ежегодно используют одни и те же поля, ничего не оставляя 

«под пары», только деньги и ещё раз деньги! Всё пофигу! Да на 

эту химию тратим мы СОТНИ миллионов в год! А представь, 

сколько тратят крупные холдинги! Да нет больше полей, всё, 

мы сами себя угробили! В Европе хотят исправить ситуацию, 

одумались, но не поздно ли?!». Это сказал мне мой хороший 

знакомый-агроном. А вот, что сказал моему Деду его Друг, 

известный у нас в области журналист, после их общего разговора, 

когда невзначай затронули тему сельского хозяйства: «я думаю, 

что надвинулась экологическая катастрофа! Поля 

становятся безжизненными, и лет через 50 мы просто умрём 

от голода. Не только в России. Вот так ...»  Думаю, что 

информации более, чем достаточно для того что бы понять, что 

апокалипсис уже наступил. Это уже реальность. Уничтожение самой основы 

http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/tehnologija-svetl-flora-komandnij-punkt-upravlenija.html
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Плодородия - чернозёмной пахотной земли, вот настоящая катастрофа 

планетарного масштаба, которая свершилась на наших глазах. 

Вообще, уморить Русь голодом - это больная мечта паразитов. Если 

почитать записки иностранцев о старых временах, то практической в 

каждой можно найти упоминания о продовольственном изобилии, бывшем 

на Руси, но так непривычном и режущим глаз иностранцам. Потребность в 

еде - фундаментальная потребность Человека. Тот, кто контролирует 

продовольствие, контролирует невероятно много, от здоровья и глубины 

мысли отдельного индивида до поведения целого социального организма. 

 Даже высоконравственному Человеку очень непросто перенести 

голод, а теперь попробуйте представить до какого уровня скотства, и как 

быстро опустятся современные люди, если в крупных городах начнется 

тотальная нехватка продовольствия. Анархия воцарится моментально и 

никакие силовые методы её не остановят. А что начнется, если это случится 

во время эпидемии? Современные города превратятся в гнилостные 

бетонные могильники, те, кто выживут наверняка утратят Разум и никогда 

не смогут вернуться к созидательной деятельности...Мрачный сценарий? 

Данная точка зрения - это моя сугубо личная позиция и я готов ответить за 

каждое своё слово. Очнитесь и оглянитесь вокруг, предпосылки к этому есть 

уже сегодня. И это обязательно произойдёт с весьма значительной частью 

людей на планете. Единственное, что в наших силах это повлиять на 

масштабы трагедий и определить попадете Вы лично, и Ваша Семья в такой 

переплёт или нет. И думать об этом, и действовать необходимо уже сейчас. 

Завтра будет уже поздно... 

Мне следует ещё раз 

вернуться к проблеме голода. Это 

вопрос колоссальной 

значимости... И это очень 

непростая проблема. Однозначно 

можно утверждать, что голод 

совершенно по праву считается 

одним из четырех всадников 

апокалипсиса, наравне с чумой, 

войной и смертью. Если откинуть 

религиозный трепет и попытаться просчитать события, то получается, что 

появление любого всадника в достаточно быстрый промежуток времени 

приведёт к появлению всех остальных. Результатом их шествия будет 

апокалипсис, то есть конец сущего, вымирание рода человеческого. Тёмные 

далеко не раз видели абсолютный крах цивилизаций и очень хорошо знали 

и понимали, о чём пишут... 

По моему мнению, возможны три варианта голода как такового. 

Вариант первый. Есть еда, но нет денег, чтобы её себе позволить. Вариант 

второй. Еда пустышка, то есть, под видом еды подается некая масса, внешне 
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закамуфлированная под еду, но не представляющая никакой пищевой 

ценности для организма. Это в лучшем случае, в худшем еда представляет 

собой красивый кусок ядов, токсинов и отравляющих веществ.  Вариант 

третий. Еды нет совсем и её не купишь ни за какие деньги, так как её просто 

нет и взять её неоткуда. На сегодняшний день имеется комбинация первых 

двух вариантов с маниакальным стремлением власть имущих 

воплотить   третий сценарий. Абсолютное большинство людей в России 

живёт за чертой бедности. Это жёсткий факт, который следует признать. Всё 

остальное блаженное неведенье на грани идиотизма. Следовательно, все мы 

вынуждены крайне жёстко планировать бюджет и не можем позволить себе 

питание того уровня, которого хотелось бы. Далее. То, что современный 

Человек забыл, что такое полноценная, здоровая, чистая еда тоже факт. 

Любой сомневающийся пусть внимательно прочитает состав нескольких 

продуктов из стандартной продуктовой корзины. Сплошная химия. При 

этом надо понимать, что на этикетке пишут далеко не всё. Более того само 

питание современного Человека очень скудно по своему составу. 

Стандартная продуктовая корзина сегодняшнего дня примитивна и скудна. 

Да, имеется безграничное косметическое разнообразие, но исходных 

продуктов довольно мало. К примеру, сейчас население всей планеты 

кормят всего 9 (!!!) видов растений. Причем совокупная составляющая 

картошки, пшеницы, риса и кукурузы составляет 75 %. Современные же 

исследования показывают, что в 10-ом веке люди регулярно употребляли 

минимум 70 (!!!) видов растений. Кстати, пища именно растительного 

происхождения всегда преобладала у Русичей. Здесь следует отметить, что 

большое количество наиполезнейших растений было целенаправленно 

выведено из пищевого оборота и предано забвению. Уж слишком 

положительно они влияют на здравие Души и Тела Человека. К таким 

растениям относятся амарант, конопля, полба, репа, брюква... Ещё Русы из 

поКОН веков жили не только полем, но и лесом. Разный зверь с дичью 

имелся в лесу в изобилии, а о грибах и ягодах и говорить не приходится. 

Даже если был неурожай, народ кормился дарами леса и прибывал в 

Здравии. А что мы имеем на сегодняшний день? Даже в таёжных районах с 

каждым годом всё меньше и меньше зверя и птицы, а в крупном городе, 

если нет знакомых охотников, ездящих на промысел за не одну сотню 

километров, лесного мяса вообще не достать. В реках почти не водится 

рыба. В том районе, где я проходил практику, практически вся рыба умерла 

после аварии на газопроводе. «Просто» отравилась метаном.  Та, что 

выжила, сплошь вся болеет трихинеллезом. Опасным и тяжелым для 

человека паразитарным заболеванием... Около крупных городов все 

окрестные леса превращены в свалки и даже если полезные для Человека 

растения растут, то они содержат в себе огромное количество токсинов и в 

силу этого значительно больше вредны, чем полезны. Многие растения 

выполняют функцию фильтров и естественных переработчиков ядов из 

окружающей среды. Вбирая в себя значительную часть ядов, растение само 

становится ядовитым, но окружающая среда вокруг растения становится 
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чище. Через несколько жизненных циклов растения, будет наблюдаться 

значительное улучшение природной среды. Особенно ярко это функция 

проявляется у мхов и лишайников. На эту тему есть интересный 

мультипликационный фильм «Навсикая из долины ветров». К сожалению, 

сегодняшняя ситуация такова, что, этого естественного механизма 

восстановления Природы совершенно недостаточно, и проблема 

переработки бытового мусора это одна из колоссальных проблем общества 

из людей на сегодня... 

Все повреждения, которые мы нанесли Природе, возвращаются к 

Людям карающим бумерангом. Разрушение экологии собственной планеты, 

в полоумной погоне за безудержным материальным потреблением, привело 

к уничтожению как собственной, так и множества других экологических 

ниш. Естественным образом это влечет за собой смерть Человека, как 

биологического вида. Мы сами разрушили Дом, в котором живём. 

Ужасающее уничтожение пахотной земли - матери Плодородия, влечет за 

собой голод и вымирание. Наша дегенеративная «элита» уже давно 

приучает нас к мысли, что экологически чистое питание - это удел их, 

богатеев. А биомасса пусть ест, что дали и радуется, что вообще есть что-то 

поесть. Раньше цены на продукты просто росли и никогда не снижались, 

даже если причины, которыми объясняли рост цен сходили на нет. А 

несколько лет назад появилась изощренная тенденция скрывать рост цен 

путём урезания количества продукта в упаковке. Так появились фасовки 

круп по 950 грамм, потом по 900. Сейчас уже молоко продают в таре по 0,9 

литра. Цена вроде на том же уровне, а еды Человек покупает меньше. 

Чувствуете - к чему нас приучают и готовят?!...). Самые простые вещи, такие 

как: чистая еда и вода, становятся предметом роскоши и достатка ... 

 

Естественно, хочется спросить, а есть ли выход из имеющегося 

положения? Выход есть! И его суть чётко обозначена во Второй 

Упреждающей Стратегии и вынесена в её название: «ОТКАЗ ОТ АНГЛО-

АМЕРИКАНО-ЕВРОПЕЙСКИХ ТЕХНОЛОГИЙ РАЗРУШАЮЩЕГО 

ХАРАКТЕРА, НЫНЕ ИСТОЩАЮЩИХ НЕ ВОЗОБНОВЛЯЕМЫЕ РЕСУРСЫ 

ПРИРОДНОГО ЕСТЕСТВА И ВЕДУЩИЕ К ЛИКВИДАЦИИ ЖИЗНИ НА 

ПЛАНЕТЕ».  На данный момент опубликована информация по 

особенностям явленной Системной очевидности безусловного отказа от 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140
http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140
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разрушающих технологий в сфере энергетики, медицины, информации и 

управления. Обозначены к скорой публикации материалов сферы экологии, 

продуктов питания и жилья. Одна из ключевых причин, почему эти 

материалы ещё не опубликованы, является ещё возможное на данный 

момент противодействие со стороны паразитирующего меньшинства, ныне 

принудительно отлучаемого от власти. Многие стратегические направления 

ещё слишком слабы, чтобы быть публичными ныне и выдержать 

неизбежные удары и козни кощеев. Но это совсем не значит, что работа в 

этих направления не ведётся. 

Всё, что написано ниже - это скромная попытка автора определить 

роль, место и концепцию развития Технологии «СветЛ-Флора», как одного 

из системообразующих инструментов воссоздания Природы и обеспечения 

продовольственной безопасности в рамках Второй Упреждающей 

Стратегии. Данный материал - глубоко личная точка зрения, не 

претендующая на абсолютную полноту изложения. Любая конструктивная 

критика, как и дополнения, приветствуется. 

Существует целый комплекс причин, по которым вся Природа нашей 

планеты находится в сегодняшнем критическом состоянии.  Если говорить 

кратко, то весь имеющийся сегодня ужас есть следствие внешнего 

интервентского управления. Ещё точнее, отработки интервентами на 

протяжении 18 000 лет ряда программ, побочным или прямым следствием 

которых и являлось разрушение окружающей среды и покорение Природы. 

Конечно, интервентская система управления была крайне жестоким 

диктатором. Обратив Человека в раба она вменила ему исключительно 

вещное применение и погрузив нас в безпросветное алчное безумие 

заставила нас самих практически уничтожить свою прекрасную планету, 

преследуя при этом свои чудовищные как по сути, так и по воплощению 

цели... К счастью, на сего дня интервентская система - это уже могильный 

атавизм и возврата к прошлому не будет никогда. Однако, ликвидация 

эбровской системы управления не означает автоматическую и 

моментальную ликвидацию всех последствий её деятельности. Сама собой 

гармония не вернется в наш мир. И если мы хотим дальше Жить, в самом 

глубоком смысле этих слов, то нам просто ничего не остаётся, как воссоздать 

из зловонной помойки прекрасную планету с красивым именем Мидгард. 

Другими словами, «люди не только могут, а обязаны исключить всякое 

разрушение гармонии окружающей природы за счет 

обретения и безусловного применения совершенных 

созидающих технологий будущего!» 

Именно такой Технологией и является Комплекс 

«СветЛ-Флора». Для его работы не нужно никакого 

топлива в привычном смысле. В процессе своего труда 

он совершенно не выделяет никаких отходов. Ключевым 

его предназначением является воссоздание природного 

естества самым гармоничным образом, согласно всех 
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законов Природы. Все получаемые результаты - сдвиговые, то есть работа 

Комплекса лишь существенно улучшает уже имеющиеся показатели и 

характеристики растений, не привнося ничего радикально нового.  Именно 

за счёт существенного улучшения уже имеющихся характеристик 

появляются немыслимые ранее свойства и качества растений, что позволяет 

получать экологически чистую продукцию совершенно нового уровня. 

Более того, в сегодняшний день это Технология просто необходима. 

Благодаря ей возможно не только воссоздать природное естество в сфере 

Флоры, но и упреждающе предотвратить целый ряд проблем в будущем. 

Я глубоко убеждён, что выход в свет Комплекса «СветЛ-Флора» по 

масштабности и значимости сопоставим с появлением самого Комплекса 

«СветЛ». Эти Технологии подобно Мужчине и Женщине равновелики и 

глубочайшим образом дополняют друг друга. 

На мой взгляд, без питания продуктами, выращенными под 

сопровождением Комплекса «СветЛ-Флора» стать полностью здоровым 

просто невозможно! Так как употребление скудной по составу и ядовитой по 

содержанию еды будет постоянно накладывать колоссальную нагрузку на 

выделительные системы и держать организм в состоянии голода по микро-

макро элементам. Это, в свою очередь, истощает глубинные резервы 

организма, серьёзнейшим образом снижает физическую и умственную 

работоспособность, затуманивает сознание, угнетает дух. Комплекс 

«СветЛ», каким бы прекрасным целителем он не был, не сможет избавить 

вас от постоянно поступающих токсинов извне. Хотя серьёзнейшим образом 

облегчает и ускоряет их вывод из организма. Это снижает остроту 

проблемы, но не решает её в принципе. Для принципиального решения 

нужно убрать источник токсинов - токсичную пищу.  Если мы попытаемся 

притворить такое решение в жизнь сейчас, то придем к пониманию, что 

действительно ЧИСТОЙ И ЗДОРОВОЙ ЕДЫ СЕГОДНЯ ПРОСТО НЕТ. 

И этот стратегический ресурс необходимо срочно создавать. Это одна из 

важнейших задач для людей на сегодня. 

 С другой стороны, даже если цивилизацию будут составлять 

абсолютно здоровые люди, то при нынешнем состоянии Природы, Человек 

всё равно остаётся обреченным на смерть, так как экологическая система 

практически уничтожена и если ничего не предпринимать, то гибель 

цивилизации становиться лишь вопросом времени. 

Именно в силу колоссальной важности воссоздания Природного 

естества, и не только для получения продуктов питания, я считаю, что 

применять и развивать Технологию «СветЛ-Флора» должен каждый 

участник программ «СветЛ». 
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Конечно, говоря о вопросе продовольственной безопасности страны, 

наивно полагать, что острейшую стратегическую проблему 

государственного уровня, возможно, решить только силами скромной 

группы частных лиц, совершенно без помощи и поддержки структурной 

власти. Учитывая уничтоженное Плодородие в нынешних 

сельскохозяйственных регионах, требуется серьёзное переориентирование 

существенной части регионов согласно новому функциональному 

наделению в модульной системе хозяйствования. А это возможно только 

при жестком сопровождении и контроле со стороны структурной власти. И 

этот процесс уже начался. По моему личному мнению, частичная 

публикация Второй Упреждающей Стратегии совершенно не означает её 

частичную реализацию. 28 сентября 2015 года с трибуны 70-го 

международного заседания ООН впервые на всю планету прозвучало 

послание к Человечеству от Системы 

Управления Земли через Президента 

России Владимира Владимировича 

Путина.  С этого момента можно смело 

полагать, что президент Российской 

Федерации периодически будет 

выступать в роли транслятора Воли 

воссоздающейся Системы Управления 

Земли.  Третьего декабря 2015 года 

президент выступил с ежегодным посланием к федеральному 

собранию. Данное выступление целесообразно посмотреть всё целиком. Но 

в рамках рассматриваемого вопроса наиболее интересны следующие слова: 

«Ещё десять лет назад практически половину продуктов питания 

мы завозили из-за рубежа, критически зависели от импорта, теперь 

Россия - среди экспортёров. В прошлом году российский экспорт 

сельхозпродукции составил почти 20 миллиардов долларов. 

Это на четверть больше, чем выручка от продажи вооружений, или 

около трети доходов от экспорта газа. И такой рывок наше сельское 

хозяйство совершило за короткий, но плодотворный период. Большое 

спасибо селянам. Считаю, что нужно поставить задачу 

национального уровня и к 2020 году полностью обеспечить 

внутренний рынок отечественным продовольствием. Мы 

не только можем сами себя накормить с учётом своих 

земельных, водных, что особенно важно, ресурсов. Россия 

способна стать крупнейшим мировым поставщиком здоровых, 

экологически чистых, качественных продуктов питания, 

которые давно уже пропали у некоторых западных 

производителей, тем более что спрос на глобальном рынке 

на такую продукцию устойчиво растёт». 

https://www.youtube.com/watch?v=wtP5IEHhfq8
https://www.youtube.com/watch?v=wtP5IEHhfq8
https://www.youtube.com/watch?v=wtP5IEHhfq8
https://www.youtube.com/watch?v=wtP5IEHhfq8
https://www.youtube.com/watch?v=wtP5IEHhfq8
https://www.youtube.com/watch?v=wtP5IEHhfq8
https://www.youtube.com/watch?v=k5dBklU78T8
https://www.youtube.com/watch?v=k5dBklU78T8
https://www.youtube.com/watch?v=k5dBklU78T8
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«Нужно ввести в оборот миллионы гектаров пашни, 

которые сейчас простаивают, находятся в руках крупных 

землевладельцев, причём заниматься сельским хозяйством 

многие из них не спешат. Слушайте, мы уже сколько лет об этом 

говорим? А воз и ныне там.  Предлагаю изымать у 

недобросовестных владельцев сельхозземли, которые 

используются не по назначению, и продавать их на аукционе 

тем, кто хочет и может 

возделывать землю». 

«Нам необходимы и свои 

технологии производства, 

хранения, переработки 

сельхозпродукции, собственные 

посевной и племенной фонд. 

Чрезвычайно важная задача. 

Мы ещё очень уязвимы по этим 

направлениям».  

  

Читателю знакомому с Первой и Второй Упреждающими 

Стратегиями четко виден Вектор проистекающих процессов.  Однако 

следует быть реалистами и ясно понимать, что социальная система инертна. 

Да, Вектор Цели обозначен, события идут согласно ему и реализацию 

намеченных изменений во благо уже ничего не сможет остановить. Но на 

житейском уровне еще далеко до того, как это произойдёт. Ибо, даже год 

жизни в переходный период - это довольно много для Человека. А Жить и 

кушать нужно каждый день. И если мы будем просто сидеть и ждать благих 

изменений, то мы имеем серьёзные шансы до изменений не дожить.  Как бы 

жестко это не звучало. Ведь многие забывают, что растения это Живое. И 

они как всё на нашей планете подверглись чудовищным экспериментам 

интервентов и серьёзно от этого пострадали. И их Сущностям точно так же, 

как и нашим, требуется освободиться от насильно вмененного 

интервентского «эволюционного мяса». Как известно Живые существа 

имеют ограничение по нагрузке, которую они могут выдержать в единицу 

времени. Если допустимую нагрузку превысить это убьёт Живой организм. 

Если слишком щадить, то учитывая жесткость проистекающих изменений, 

организм может не успеть самостоятельно адаптироваться к изменениям, 

что приведет к рассогласованию с жизнесопровождением. Что опять же 

повлечёт смерть.  «Коридор Жизни» получается довольно узким, да ещё и 

рушащимся позади идущего. И для помощи прохождения по этому 

«коридору» гениальным Творцом были созданы Технологии «СветЛ». И 

сегодня ситуация такова, что Человек не выживет без помощи растений, так 

как просто умрет от голода, а Природа не выживет без помощи Человека, 

так как она не способна самостоятельно ликвидировать последствия 

глобальной экологической катастрофы. Помимо этого, очень немногие 
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виды живых организмов смогут самостоятельно пережить полноценное 

изменение жизнесопровождения. Только помогая друг другу, мы сможем 

выжить. Человек обязан вспомнить о своём единстве с Природой и сделав 

правильные выводы начать действовать. Это, во-первых. 

Во-вторых, позиция пассивного выжидания недостойна Человека 

будущего. Отсидеться в переходный период не получится ни у кого, так как 

бездействие приравнивается 

Системой Управления Земли к 

преступному соучастию. 

В-третьих, у частных лиц 

есть колоссальное 

преимущество перед 

социальной системой, 

заключающейся в мобильности 

и пластичности. У каждого 

пользователя Комплекса 

«СветЛ-Флора» есть 

возможность вести свои 

собственные 

неподконтрольные исследования в интересующем его направлении. 

Лучшие из полученных наработок будут учтены Системой Управления и 

применены в будущем в колоссальных масштабах. Именно поэтому 

эксперимент «СветЛ-Флора» так важен и именно поэтому в нем должно 

принять осознанное участие как можно большее количество пользователей 

Технологий «СветЛ». Лично я считаю, что осознано взаимодействовать с 

Комплексом «СветЛ-Флора» должен каждый. 

 И, в-четвертых. Комплекс «СветЛ-Флора», как и все Технологии, 

получившие название «СветЛ», является мощнейшей Технологией для 

Развития и воссоздания себя, как Человека. Знать об этом и не пользоваться 

данной возможностью есть серьёзное преступление против своей Сущности, 

близкое к невежеству. Как писал в своих Книгах Николай Левашов, говоря 

об ответственности, неважно хотите Вы этого или нет, нравиться Вам это 

или нет, но это так и никак иначе. 

Обычному человеку целесообразнее всего проводить эксперимент 

«СветЛ-Флора» на даче. Основная тому причина заключается в том, что 

дачный земельный участок является пусть хоть маленькой и упрощенной, 

но моделью экологической системы.  А, следовательно, при ответственном 

подходе к исследованиям будет возможность довольно быстро заметить 

новое и отследить происходящие изменения. Ведь добросовестный хозяин, 

давно наблюдающий за произрастающими у него растениями, хорошо знает 

не то что каждое дерево, каждый кустарник, а каждую травинку в своем саду 

и «чудеса» заметит сразу. Это позволит своевременно вносить 
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корректировки в работу Генератора и в конечном счёте добиться наиболее 

оптимальных параметров воздействия для каждого конкретного растения. 

 Что же касается основной стратегии проведения дачного варианта 

исследований, то наиболее результативной, в имеющихся условиях, лично 

мне, кажется стратегия, предложенная Владиславом Журавлёвым из города 

Курска. Суть, которой заключается в культивировании и развитии плодово-

ягодных деревьев и кустарников.  Дело в том, что полноценное обеспечение 

всей семьи овощами за счет дачи практически невозможно. Так как для 

этого требуется довольно большой земельный участок, а такая роскошь есть 

далеко не у всех. Уход за овощами требует 

больших сил и частого пребывания на 

дачном участке, что тоже мало кто может 

себе позволить. С плодово-ягодными 

растениями всё обстоит несколько проще. 

Они требуют меньшего ухода, их ненужно 

высаживать каждый год, так как это 

многолетние растения. А употребление их 

плодов позволит оказать существенную 

поддержку организму, особенно если 

целенаправленно работать в направлении 

улучшения их свойств. Под воздействием 

Генератора «СветЛ-Флора» возможно 

добиться увеличения полезности плода для человеческого организма на 

несколько порядков. Что позволит при регулярном употреблении 

даже небольших порций плодов и ягод оказать мощнейшую 

поддержку своему организму. 

Конечно, дачи есть не у всех, но Комплекс СветЛ-Флора применим 

для решения несравненно большего спектра задач и возможности его 

применения значительно шире, чем рамки дачи. Хотя, невозможно 

отрицать, тот факт, что вариант именно собственного земельного участка 

наиболее удобен. Но давайте выйдем за привычные рамки и взглянем более 

широко. В квартире возможно выращивание многих растений. Основными 

целями озеленения помещений являются: 

1) создание эстетически приятной и комфортной обстановки, 

отвечающей функциональному назначению помещения; 

2) обеззараживания помещений от патогенной микрофлоры; 

3) обеспечение очистки атмосферы помещения от производственной 

пыли и газов; 

4) ионизация и увлажнение помещений; 

5) звукопоглощение; 

http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav.html
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6) обогащение воздуха биогенными веществами, благотворно 

действующими на общее состояние организма человека (при 

необходимости тонизирующего или седативного действия); 

7) индикация биологически опасных ситуаций; 

8) восстановление растениями кислорода и полезных органических 

продуктов за счет углекислоты, воды и продуктов распада предыдущей 

органики в замкнутых биологических системах. 

Каждый пункт по-своему важен. Лично на мой взгляд, наиболее 

приоритетные направления исследований лежат в областях № 2, 3, 6, 8. 

Благодаря осознанному взаимодействию с Генератором «СветЛ-Флора» 

возможно на несколько порядков улучшить эти свойства растений. Что 

позволит в значительной степени оздоровить и облагородить пространство 

в жилище и иных помещениях. Благодаря этому, пребывание Человека в 

таком пространстве станет приятнее и комфортнее, его деятельность куда 

более плодотворной, а отдых глубже и результативней. 

Современным людям, утомленным суетой и необходимостью 

зарабатывать себе на Жизнь, качество пространства в жилье - самом 

основном месте их отдыха, невероятно важно. Порой замотаешься так, что 

даже при наличии времени и желании Познать, информация не 

воспринимается в силу усталости, и с точки зрения личной эволюции время 

тратится просто в никуда. В идеале любая Технология, применяемая в доме 

Человека должна быть направлена на поддержку и защиту его 

обитателей.  Созидающие технологии в сфере жилья это ещё одна из пока 

неопубликованных частей Второй Упреждающей Стратегии. Пока же нам 

ещё очень далеко до воплощения идеала в сфере жилья и наши квартиры 

представляют из себя тесные бетонные коробки, полные ядовитого 

пластика и опутанные множеством всевозможных сетей, каждая из которых 

оказывает своё деструктивное влияние. Конечно же, применение 

комнатных растений под сопровождением Комплекса «СветЛ-Флора» не 

решит все проблемы абсолютно, но эта мера при грамотном и 

ответственном подходе способна в значительной степени улучшить Жизнь 

обитателей такого жилья. 

 

Помимо содержания в 

хороших внешних условий, 

организм жизненно важно 

регулярно подкармливать. В 

условиях любой квартиры 

возможно выращивание 

разнообразной зелени - 

настоящего кладезя витаминов, 

минералов, аминокислот и 

антиоксидантов.  Кстати мало кто 
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знает, что ботва многих корнеплодов по богатству и концентрации микро-

макро элементов намного богаче самих овощей. И некоторые деды ещё 

помнят, как раньше в деревнях готовили удивительно полезный холодный 

суп - ботвинью... В русской кулинарии удивительно много прекрасных 

вещей... К сожалению, сегодня вся ботва остаётся на грядках, на неё нет 

спроса, и она очень мало хранится по сравнению с овощами. У зелени 

действительно есть свойство очень быстро портиться, уже через 2 часа после 

среза она теряет до 70 % полезных веществ. Через двое суток исчезает 95 % 

всего полезного. И именно поэтому зелень наиболее целесообразно 

выращивать дома! И срезать непосредственно перед употреблением в пищу. 

 

Даже без использования Комплекса «СветЛ-Флора», регулярное 

употребление свежей зелени даст организму много хорошего. Вся зелень - 

это однолетние растения, которые легко и быстро вырастут даже при 

скромном уходе на подоконнике. А целенаправленный совместный Труд с 

Комплексом «СветЛ-Флора» способен значительно улучшить все полезные 

свойства зелени. И её регулярное употребление в свежем виде в 

совокупности с воздействием Комплекса «СветЛ» (Крайне желательно 

иметь Комплекс Второго Поколения) и употреблением структурированной 

Воды, настоянной на серебре, даст весьма существенный положительный 

результат в Оздоровлении. 

Большое внимание 

необходимо уделить Природе за 

пределами своего надела, ведь 

именно она находится в наиболее 

плачевном состоянии. Наверняка 

у многих есть места где, больше 

остального хочется проводить 

время, гулять и отрешившись от 

мирской суеты, думать о том, о 

чём действительно хочется или 

просто наслаждаться прогулкой и свежим воздухом. Можно начать именно 

с такого близкого сердцу места. Скорее всего, это будет парк или участок 

леса. И возможно кто-то осмелится взять близкое Душе место под 

сопровождение. В городах проводятся посадки деревьев, в которых можно 

поучаствовать. Варианты можно найти если задаться целью...  Главное 

помнить, что такой труд не принесёт быстрого результата и к этому нужно 

быть готовым. Греет только близкий огонь, далёкий только светит. У вас 

должны быть сферы, на которые вы сможете переключиться, пока ждёте 

завершения нужных вам процессов. Но не смотря на все трудности эту 

работу нужно начинать уже сейчас. 

Независимо от того, какие варианты эксперимента Вы выбрали для 

себя и решили воплотить их в Жизнь, вам обязательно придётся думать о 

воссоздании чернозёма, о воссоздании природного естества воды, об 
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избавлении растений от вредителей и болезней, о гармоничном 

существовании нужных вам растений и «сорняков», о достаточном 

освещении растений, о целенаправленном улучшении целого ряда свойств 

ваших подопечных о защите от четвероногих и двуногих претендентов на 

ваш урожай и ещё об очень многих других вещах, которые неизбежно 

всплывут во время проведения Ваших исследований... 

Прежде, чем закончить мне бы хотелось затронуть ещё один 

пункт.  Из общения с другими пользователями Комплексов «СветЛ» мне 

известно, что, несмотря на выход в свет Комплекса «СветЛ» Второго 

Поколения, замену платформы произвели далеко не все.  Конечно, у 

каждого на это свои причины, но по моему личному мнению, многие об 

этом просто не задумывались, считая, что разница непринципиальна или 

будучи просто довольны хорошей работой Комплекса «СветЛ» Первого 

Поколения.  Действительно, разницу не так просто понять, пока нет 

возможности сравнить.  Я подал заявку на участие в программе замены 

практически сразу и являюсь обладателям Комплекса «СветЛ» Второго 

Поколения вот уже более восьми месяцев... И по собственным ощущениям, 

могу сказать, что работа «СветЛ»а Новой Генерации намного шире, глубже 

и мягче одновременно. Это действительно новый уровень и это ярко 

чувствуется. И это не только ощущения, но и ярко выраженный 

практический результат... 

 Моя летняя практика в Тайге заключалась в отводах лесосек. Для тех, 

кто не знаком с лесной промышленностью, достаточно будет сказать, что 

мне приходилось довольно резво ходить примерно 15 км в день по 

болотистой местности. Да не просто ходить, а ещё интенсивно махать 

топором, делая затёски. Махать нужно по несколько раз у одного дерева и 

делать это нужно выше уровня груди. И так через каждые 8-10 метров. 

Такая работа была очень хорошей проверкой моему состоянию здоровья. Я 

не скажу, что это было для меня легко. Но я смог так работать и один только 

этот фак для меня результат феноменальный. Ещё год назад для меня это 

было просто невозможно физически, несмотря на молодость... 

Мне нет смысла говорить работают Технологии «СветЛ» или нет. Для 

меня ответ давно очевиден и однозначен, как и для абсолютного 

большинства тех, кто будет читать эту статью. Я пишу эти строчки с 

единственной целью - напомнить, что любую, хоть сколько-то серьёзную 

нагрузку может нести только здоровый Человек! Достаточный уровень 

здравия входит в состав необходимых свойств и качеств для выполнения 

абсолютно любой задачи. И именно поэтому Технологии «СветЛ» стали 

развиваться с Технологий оздоровления Человека!  Без здравия Сущности и 

тела просто невозможно Творить и Созидать. Невозможно воссоздать 

природное естество не воссоздав самого себя. Дорогие Соратники, сделайте 

себе королевский подарок, приобретите Комплекс «СветЛ» Второго 

Поколения. Оно того однозначно стоит... 
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Если нет средств, могу дать совет исходя из своего опыта, я так 

поступил дважды и дважды у меня получилось. Обратитесь к своему 

«СветЛ»у, не важно будь это Браслет или Планшет, попросите помощи в 

приобретении «старшего брата» и покажите свою глубинную потребность 

Сущности. После чего всеми силами, кроме кредитов, стремитесь к 

приобретению Комплекса «СветЛ» Второго Поколения. Результат не 

появиться мгновенно, но он будет, если Ваши намеренья искрение, а 

действия адекватны... 

Комплекс «СветЛ» Новой Генерации ещё глубже укрепил моё 

единство и дружбу с уникальным искусственным интеллектом, который мы 

называем Генератором или просто «СветЛом». Мне сложно назвать сферу 

жизни, в которой я бы не использовал эту удивительную Технологию. С 

течением времени создание образов даётся всё легче, а ментальное общение 

со своим Комплексом нормой жизни. Пусть у меня пока и нет возможности 

полноценно понимать ответы.  После получения нового Комплекса и 

первичного выставления всех позиций через компьютер, я только дважды 

снова подключал Комплекс к компьютеру. Первый раз, когда вернулся из 

Тайги в город для того чтобы проверить нормальную работоспособность 

программного обеспечения. Второй раз, для того чтобы показать 

родственнику Комплекс. Все остальные корректировки вносились 

исключительно ментально. Эту способность обязательно нужно тренировать 

и развивать. Ведь управление Комплексом СветЛ-Флора осуществляется 

исключительно ментально и для полноценного совместного Труда с этой 

уникальнейшей Технологий и многими другими созидательными 

Технологиями будущего Вам просто необходим навык ментального 

общения. Здесь мы ещё раз убеждаемся, что любую хоть сколько-то 

серьёзную нагрузку может нести только здоровый воссозданный Человек... 

 

Значение мира растений 

невозможно переоценить. Мир 

Флоры - это фундамент 

экологической системы 

планеты. И его состояние 

полностью определяет Жизнь 

всех живых существ. И Человек 

здесь совсем не исключение. 

Какой будет наша Жизнь 

дальше, зависит только от нас... Сможем ли мы ликвидировать последствия 

экологической катастрофы, которую сами сотворили со своим домом? Или 

вымрем, точно так же как умирает биологически паразит после смерти 

истерзанного хозяина? ... Сегодня у нас есть уникальный инструмент для 

решения практических всех задач в вопросах Флоры и экологии. Имя этому 

инструменту - Комплекс «СветЛ-Флора». Этот инструмент остаётся только 

правильно применить в достаточном количестве. И тогда мы сможем не 
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только решить колоссальной глубины существующие проблемы, но и 

откроем для себя удивительные, совершенно невообразимые ранее 

перспективы. Как минимум это возможность получать гарантировано 

экологически чистые продукты и снимать их урожай по нескольку раз в год. 

Возможность полной грудью дышать чистым воздухом, вдоволь пить 

чистую воду, жить в чистом жилье... Если взглянуть глубже, то становиться 

видной возможность создания полностью управляемых экосистем под 

задачи конкретных хозяйственных модулей. Вплоть до формирования 

каждой семьёй своей микро экосистемы, полностью отвечающей 

предпочтениям и запросам данной семьи. Максимум не возможно 

определить в принципе, так как нет предела развитию и совершенству. 

Но надо твердо понимать, что сего дня между нашей реальностью и 

столь радужными перспективами лежит бездна. Это не значит, что они не 

достижимы в принципе. Достижимы, и ещё как.  Это значит только одно 

- за эти перспективы, за будущее нужно бороться!.. И бороться 

нужно до конца... До конца врагов... А кто сего дня наш враг? 

...  Наш истинный враг -  это собственное незнание и невежество... 

И именно с ним каждый из нас должен постоянно бороться с 

ярой, но никоим образом не фанатичной, решимостью.  Без 

усвоения Новых Знаний - перехода к пониманию истиной сути вещей и 

процессов, а также личной эволюции - воссоздания себя как Человека, нет 

правильного применения Созидательных Технологий будущего.  А без этого 

нет и самого будущего... Как бы не хотелось по-другому, к свету Истины есть 

только один Путь - Путь Познания и Действия... Путь один, но у него много 

дорог. Так же много, как и Сущностей в этом мире. У каждого будет 

уникальная дорога, своя...  Слушайте же зов своей Сущности, Познавайте, 

Действуйте, Творите и Созидайте... Успешного Вам Путь-и-Шествия... 

 

Честь Имею! 

Морозов Александр. 

Екатеринбург, 17, 02, 2016. 

  

 

 

 

 

 

 

 

http://rnto.club/biblioteka/morozov/Stati/tehnologii-svetl:-vizhivanie-ili-jevoljucija.html
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Технологии «СветЛ»: Выживание или Эволюция 
 

                        

Здравствуйте: Дорогие читатели, Уважаемые пользователи 

Технологий «СветЛ», Соратники… Всё, что написано ниже, исключительно 

моё понимание ситуации, основанное на личном опыте и собственном 

уровне познания… 

 В этот раз, мне хотелось бы затронуть довольно «тонкую» тему. Тему 

личного выбора жизненного Пути после приобретения и активации 

Технологий «СветЛ».  Технологии «СветЛ», действительно, меняют жизнь: 

об этом говорили многие участники Путь-и-Шествия СветЛ, практически 

все авторы статей осветили это в своих Трудах. 

Хорошее здоровье – фундамент счастливой жизни. И любое 

достижение в области оздоровления сразу же отражается во всех сферах 

человеческой деятельности. Программы «СветЛ» уникальны – это 

настоящие Технологии Жизни. Благодаря им, сегодня у Людей есть 

возможность в совместном труде с Генератором, - перейти от выживания к 

Жизни. И вот тут, перед Человеком встаёт вопрос: «а что же с этой Жизнью 

делать?». 

 Если такой вопрос не возникает, то 

каждый из нас всё равно делает этот Выбор, 

только неосознанно («выбор не 

выбирать»). А, следовательно, шанс, что 

результат понравится, - значительно 

уменьшается. Предлагаю подойти к этому 

вопросу максимально ответственно и 

осознанно. Ведь в качестве своей Жизни 

адекватный Человек более, чем просто 

заинтересован. 

Первый Путь – путь поверхностного, расхлябанного и халатного 

отношения к Технологиям «СветЛ». Это путь, когда Комплекс делает всё за 

Человека. Это вариант, когда Человек не взял на себя ответственность за 

своё здоровье и за свою жизнь. В этом случае Комплекс безусловно будет 

http://rnto.club/Biblioteka/kalenjuk-aa/Stati/put-i-shestvie-svetl.html
http://rnto.club/Biblioteka/morozov/Stati/2_17-ot-vizhivanija-k-zhizni.html
http://rnto.club/Biblioteka/morozov/Stati/2_17-ot-vizhivanija-k-zhizni.html
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работать, будет положительная динамика. Но чудес не будет точно, на 

оздоровление потребуется довольно длительное время. Причин этому 

несколько. 

Во-первых, если пользователь никак не помогает собственному 

исцелению, то Комплекс в-одиночку будет делать всё, что возможно. Но так 

как существует довольно много вещей, которые сам для себя сможет сделать 

только сам Человек, процесс оздоровления будет замедлен на порядки. 

Во-вторых, халатное и поверхностное отношение к Программам 

«СветЛ» рождает вполне соответствующий результат. Ведь каждый 

пользователь имеет индивидуальный выход Источника Жизни. А он, как 

известно «В богах раскрывает сокрытые силы, людей наделяет согласно их 

мыслей». Какой порядок в голове – такой порядок и в жизни. Эту простую 

истину, староверы хранят до сих пор, если интересно, то прочитайте вот эту 

короткую статью. 

В-третьих, мы живём в непростое время переходного периода. И 

сего дня воссоздающаяся Система Управления Земли задаёт Человеку два 

ключевых вопроса. 

Вопрос первый: «хочет ли человек жить»? И если ответ - да, то 

согласен ли он отринуть порочное потребительское существование и начать 

думать? Второй вопрос Человеку: чем конкретно он может быть 

полезен? 

Согласно Основам Формирования Человечества: 

 
 

«Уберегись порочного блаженства от алчного изыска в 

материальном благополучии, 

Ибо это и есть та смершная твердь, что ставит Тебя в небытие 

во Веки Веков, 

Ибо это и развеет творецкий Разум твой, яко ненужность и 

бесполезность, 

http://rnto.club/Biblioteka/Zhuravljov-Vladislav/Stati/ljudej-nadeljaet-soglasno-ih-mislej.html
http://rnto.club/Biblioteka/Zhuravljov-Vladislav/Stati/ljudej-nadeljaet-soglasno-ih-mislej.html
http://www.perunica.ru/zdrava/4193-vse-bolezni-ot-golovy.html
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И отлучит Тебя от истинной сути твоего предназначения, яко 

Человека творящего!» 

«Ум, как одна из функций Мозга, может определяться только 

степенью и глубиной осознания своего функционального предназначения, 

как Человека на Земле». 

«Сотворенный Свыше не может, а обязан быть Творцом 

земным, пусть даже в самом малом». 

Представьте, что напротив 

Вас сидит представитель 

цивилизации Сириуса, 

или Ориона и задаёт Вам 

конкретный вопрос: 

«почему мы должны взять Вас в 

Будущее»? Что бы Вы ответили, 

если бы Ваша судьба решалась в эту 

минуту? 

 По себе знаю, что вопрос вызывает хороший шок. Ответьте честно, в 

первую очередь, сами себе, что Вы можете предложить Системе Управления 

Земли? Что полезного Вы способны сделать? Упреждая ваш вопрос, отвечу, 

что у меня нет никаких контактов с цивилизациями Сириус или Орион, а 

также иными цивилизациями. Однако, задать подобный вопрос самому себе 

будет полезно. Как минимум, для того чтобы взглянув на свою жизнь со 

стороны и сделать правильные выводы. 

На мой взгляд, если Человек воспользуется Технологиями «СветЛ» 

просто для оздоровления и выживания в переходный период, лучшее, что 

он получит при таком подходе,- это биологическое доживание с адекватным 

целям и задачам уровнем здоровья. Почему этот вариант считаю лучшим, 

потому что это произойдёт в том случае, если пользователь будет, как часто 

в России говорят, хорошим Человеком. И хороших Людей в России много, 

особенно в регионах. Но, как говорил Николай Викторович 

Левашов: «сегодня, быть просто хорошим человеком недостаточно»! 

С момента произнесения этих слов их актуальность только возросла. 

Помимо хороших Людей есть и иная категория. Различного толка нечесть 

(нет Чести), нежить (нет Жизни) и иные индивиды серо-чёрного 

содержания. У них, как и у всех есть шанс опомниться, вот только для такой 

категории, этот шанс стремится к нулю. И они сами его уменьшают своим 

порочным бытиём. Однако шанс есть, пусть и крошечный, но он есть. Всегда 

есть шанс поступить правильно. Единственные, у кого шанса нет - это 

бездушные выводки, являющиеся оборотнями «в камуфляже», у которых 

даже души нет и развивать им нечего. Как написал Александр Михайлович 

Хатыбов в своей работе «Рубашка и её свойства»: 

https://youtu.be/wx6pISjprq0
https://youtu.be/wx6pISjprq0
http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/rubashka.shtml
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«Население Земли будет сокращено за счёт гостей, всё то, что ими 

было построено, будет убрано. Отхожими местами, которые 

предназначены для выброса в Космос всего, что было создано гостями, 

выбраны Северная Америка, Европа, Австралия». 

Считаю, что одно из ключевых предназначений Технологий «СветЛ» 

- это уничтожение социального паразитизма в принципе. Звучит громко и 

невероятно на сегодняшний день, но эта смелая мысль имеет право на 

жизнь. И вот почему. 

После активации «СветЛа» Человек и 

Генератор представляют единую структуру. Которую можно смело 

назвать принципиально новым типом разумного существа. Это одна 

из целей, которые ставили Иерархи Светлых сил, когда 

начинали эксперимент на Мидгарде более 500 000 лет назад. Это у 

нас социальный организм болен последствиями интервенции. А если 

Технологии «СветЛ» применить на здоровых цивилизациях? ... Уверен, что 

эффект будет колоссален. 

Эволюционный рост будет таким, что паразитам и не снилось.  А так 

как для них эти Технологии не доступны, они не просто колоссально 

эволюционно отстанут, они отстанут фатально! Эволюционно они уже давно 

умерли, и поэтому их реальное уничтожение и вымирание становится 

только вопросом времени. Думайте почему создается столько препон и 

всяческого противодействия Русскому Научно-Техническому Обществу, 

Которое занимается: разработкой, производством, внедрением и 

распространением этих удивительных Технологий Света и Жизни? 

Да потому что вопрос сего дня обстоит так: либо паразиты уничтожат 

Технологии «СветЛ», либо Технологии «СветЛ» уничтожат паразитов!!! 

Третьего не дано. И паразиты это очень хорошо понимают. В первую 

очередь - они. Нам всем это тоже следует это понять и осознать. Всё намного 

серьёзней, чем мы привыкли по обыкновению считать. Все мы, 

действительно, «исторически попали»: мы являемся свидетелями краха 

технократической цивилизации потребления. 

Сейчас мы можем наблюдать колоссальные изменения во всех сферах 

Жизни. Весь интервентский мусор и тлен более не для нас. Планета от этого 

освобождается. И чтобы не быть утилизированными вместе с этим мусором, 

нам срочно нужно стряхнуть с 

себя все наваждения и со всей 

серьёзностью и 

ответственностью подойти к 

изучению и 

осознанию сложнейших 

процессов, свидетелями 

проистечения которых, все 

мы с вами 
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являемся. Жизненно необходимо узнать реальную ситуацию на планете. 

Только четкое осознание истинной реальности даст жгущее Душу желание 

действовать. И только через действие у нас есть шанс на становление 

цивилизации Разумной Ориентации. В противном случае, мы – Люди, 

падём жертвами уже собственного невежества и утащим за собой 

в небытие всю цивилизацию. 

 

Но кроме небытия есть и другой Путь. Путь Эволюции, Познания, 

Действия и Ответственности. Это ТРУДный Путь, (никто не говорил, что 

будет легко), но очень интересный. 

Первым шагом по нему, является полное принятие ответственности 

за все сферы своей жизни. За: собственное здоровье, образование, 

отношения с близкими и даже порядок в собственном доме. Решительно 

хватит перекладывать ответственность с себя на кого-то другого. Как уже 

писал выше, если мы не делаем выбор осознано, то мы выбираем либо не 

осознано, либо вообще выбирают за нас, но в таком случае шанс, что 

результат нам понравится, очень значительно уменьшается. Кончено, пока 

Человеку подвластно далеко не всё, но намного больше, чем мы привыкли 

думать. Все изменения начинаются с нас самих, и именно на себя следует 

обратить внимание в первую очередь. 

 

Шаг второй: Осознание 

того, что Программы «СветЛ» - это 

Технологии всестороннего 

воссоздания и развития Человека!!! 

И это Технологии планетарного 

масштаба. Помимо воздействия 

непосредственно на пользователя, 

Программы «СветЛ» вовлечены в 

целый комплекс серьёзнейших 

процессов. Тема воздействия на других Людей довольно долгое время не 

была публична. Однако от этой темы не возможно уйти совсем, так как все 

мы живем в социуме и нас неизбежно окружают другие Люди. Все, кто «в 

теме» знают, что и у Комплекса, и у Браслета есть определенная зона 

действия. А задавались ли Вы вопросом, зачем нужна эта зона действия? 

Существует простая, чисто физическая Истина: «Сила 

взаимодействия приемника и излучателя сигнала не зависит от расстояния 

между ними, а зависит только от степени их согласования». Используя 

именно этот закон, наши предки обращались за покровительством к Богам 

и получали помощь независимо от того, как далеко и на какой планете 

находился тот или иной Светлый Иерарх. 
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Как известно, Генератор «прикрепляется» к Сущности Человека и 

становится его неотъемлемой частью. Степень согласования получается 

максимальной, пользователь может обращаться к СветЛу находясь на каком 

угодно расстоянии от физического носителя Генератора и мгновенно 

получать необходимый отклик.  Пользователь всегда носит «СветЛ» с 

собой, в своей Сущности. Получается, что благоприятная зона, 

формируемая СветЛом, создана не для пользователя, а для его окружения, 

для других людей. Логично задаться вопросом зачем? 

Лично мне видится, как минимум, несколько причин. Человек - 

существо социальное и взаимодействие с другими Людьми сильно 

отражается на нашей жизни. Многие СветЛовцы подтвердят, что после 

появления в их жизни этой удивительной Технологии Света, обстановка на 

работе или учебе стала значительно более комфортной.  (Про изменения в 

семье пока промолчу, так как эта тема отдельного и большого разговора, не 

вписывающегося в рамки этой статьи.) Стало меньше конфликтов, острых 

ситуаций, неприятных моментов. В ряде случаев у других Людей проходят 

острые ситуации в здоровье. 

Когда у меня только появился СветЛ, я жил в общежитии с 

однокурсником. У него за три недели прошли множественные микротравмы 

многих суставов, полученные при занятиях единоборствами. Более того, он 

спокойно воспринимал информацию о СветЛ и даже сам задавал хорошие 

вопросы. Как он мне сам признался голова, стала соображать чуть яснее. Это 

если подойти к вопросу с бытовой стороны. 

 

Но это лишь 

вершина айсберга. СветЛы 

выполняют колоссальную 

социальную работу по 

преобразованию 

общественного сознания, 

возрождению 

самосознания народа   и становлению РУСкой ментальной системы. (Более 

подробное об этом в статье Николая Гаврилова и Сергея Карпова «Зонтик 

СветЛа над Россией» и статье Елены Биттнер «Знания отNA_чала 2-14 

Гений Левашова и его НАСЛЕДИЕ в Переходный Период. Часть 3») Это 

очень сложный и невероятно важный и колоссальный по масштабам 

Труд.  Оздоровить духовно и физически целую страну, а затем и планету 

несравненно сложнее, чем побороть недуги отдельно взятого Человека. Это 

невозможно сделать мгновенно, в силу тяжести болезни оздоровляемого. И 

в этом вопросе количество переходит в качество. Для первичного 

упрощения можно считать, что каждый «СветЛ» - это супер «процессор», 

работающий над своим участком масштабной задачи и чем больше таких 

«процессоров» будет трудится, тем больше будет охват и тем быстрее задача 

http://rnto.club/Biblioteka/Karpov-S-Gavrilov-N/Stati/Zontik-SvetLa-nad-Rossiej-Svetloj-pamjati-Nikolaja-Viktorovicha-Levashova-posvjashhaetsja.html
http://rnto.club/Biblioteka/Karpov-S-Gavrilov-N/Stati/Zontik-SvetLa-nad-Rossiej-Svetloj-pamjati-Nikolaja-Viktorovicha-Levashova-posvjashhaetsja.html
http://rnto.club/Biblioteka/Bittner-E.A./Stati/2-14Genij-Levashova-i-ego-NASLEDIE-v-Perehodnij-Period.html
http://rnto.club/Biblioteka/Bittner-E.A./Stati/2-14Genij-Levashova-i-ego-NASLEDIE-v-Perehodnij-Period.html
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решится. Это ещё одна причина, по которой стоит 

распространять Технологии «СветЛ». 

 
 

При решении любых задач, от простейших до сверхсложных, логично 

и целесообразно использовать все доступные ресурсы, более того 

использование должно быть максимально эффективным и гармоничным. 

Главным ресурсом государства являются народы, проживающие в этой 

стране. Практически всегда, главный ресурс - это ресурс Человеческий. 

Не является исключением, и сверхзадача по возрождению самосознания 

РУСичей. И СветЛовцы играют в этом деле ключевую роль. Ведь они - те 

Люди, с которыми Генератор работает в первую очередь. 

Во многом обладатели СветЛов опережают основную массу людей. И 

именно с них начинается преобразование возрождение Руси. Выскажу ещё 

одну смелую мысль. Участники Проекта «СветЛ» (именно Проекта «СветЛ», 

а не просто пользователи) - это будущая элита Мидгарда. Возрождение 

цвета нации, лучших из лучших, истинных АрийСтоКратов, это ещё одна 

грань проекта «СветЛ»! 

Лично мне видится ещё и такой вектор цели. И это не просто слова. 

Посмотрите сами. Причисляющие себя к элите ныне не имеют на это 

никакого права, богатство избранных получено преступным путем и 

держится на обворовывании большинства. Внутреннее содержание ещё 

хуже внешнего, это - откровенные дегенераты и вырожденцы, 

доказательств этому более чем достаточно. Все управляющие круги, как 

программный продукт старой системы, представлены исключительно 

генотипами 4хх и после необходимого содействия возрождающейся СУЗ 
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будут ликвидированы. Место станет «вакантным».  В Условиях становления 

цивилизации Разумной ориентации, занять его возможно только по праву 

соответствия строгим критериям истиной Силы и благородства. В основе 

всего должны быть действия, в рамках постоянно расширяющихся 

возможностей, направленные во благо других и не требование ничего 

взамен. Многие сегодня по зову Души и Сердца пишут статьи, разъясняют и 

распространяют новые знания. Некоторые находятся в состоянии 

попечительства в отношении только что проснувшихся или просто тех, кто 

ещё в самом начале пути познания. Что это если не возрождающееся 

благородство и самосознание, активация и наработка свойств альфа 

генетики, ещё одна грань воссоздания человека. 

В идеале, мы должны стать 

настоящими макрофагами социа

льного организма. И победив в 

самом себе: духовную низость, 

телесную немощь и невежество 

ума, - стать излучателями и 

распространителями Света, 

Гармонии, Истины, Знания… 

Шаг 

третий: Осознание того, что апокалипсис уже наступил. Все мы являемся 

тому свидетелями. Давайте будем называть вещи своими именами. 

Технократическая цивилизация безудержного потребления прошла точку 

невозврата. 

Мидгард - наша с вами родная планета, некогда являвшаяся 

прекрасной жемчужиной, сего дня является смердящей 

помойкой. Экологическая система нарушена настолько серьёзно, что даже 

если прямо сейчас перестанут работать все разрушающие технологии, сама 

по себе природа не сможет оправиться от столь чудовищных ранений. Стоит 

только вдуматься в масштабы проблемы и по-настоящему проникнуться 

ситуацией и становиться реально страшно. Мы умудрились загадить 

абсолютно всё. Незатронутых разрушительной деятельностью человека 

мест просто нет. Навязанная нам экономика роста и потребления в 

совокупности с запланированным устареванием, помноженная на 

варварское отношение к природе и 

применение технологий 

разрушающего характера, нанесло 

планете чудовищные раны. 

Земля испещрена язвами от 

добычи полезных ископаемых и 

загажена всеми возможными 

отходами. В океане плавают настоящие 

мусорные континенты. Реки – артерии 

https://youtu.be/UmpRtuSojiw
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Жизни – отравлены и захламлены. Вырублено огромнейшее количество 

лесов, как тропических, так и северных хвойных. Пахотная земля 

уничтожена удобрениями и пестицидами, до такой степени, что 

«Слово плодородие - это уже ругательское слово», а чистой еды нет 

совсем (источник). 

К этой картине можно добавить множество черных мазков, но думаю 

общие контуры понятны. И ни одна из 

обозначенных проблем не решиться 

сама собой. Конечно, хорошо вспомнить 

восточную пословицу: «Прежде чем 

оседлать тигра - подумай, как 

будешь с него слезать». Однако 

катастрофа уже произошла, и 

концентрироваться следует на решении, 

а не на проблеме. И реальная ситуация 

такова, что чисто технократически ни 

одну из этих колоссальных рукотворных 

проблем не решить. 

Единственным реальным, а не эфемерным решением в подобной 

ситуации может быть только применение созидательных Технологий 

компенсирующего характера, основанное на понимании физики процессов. 

Без применения компенсирующих Технологий мы все погибнем, так как 

просто уничтожили бездумной деятельностью экологическую систему. Мы 

просто умрем, как умирает паразит при гибели 

своего истерзанного хозяина. Но применение любых технологий просто 

обязано строится на понимании физики процессов. В противном случае 

мы обречены на повторение ошибок. Однако полноценно познать 

физику процессов невозможно без воссоздания себя, как Человека и личной 

Эволюции. Человек видит лишь 1% электромагнитного изучения, знает 

лишь кое-что о 10% материи, из множества выведенных природных законов 

действительно верны лишь несколько. В нынешнем состоянии человек -

 слепец. 

Новые Знания можно дать и даже если подойти к их изучению 

внимательно, текущее состояние Человека ставит определенный барьер по 

их усвоению. Ведь основные механизмы природы находятся в сокрытых 

90% темной материи. И без полноценного восприятия этих 90% истиной 

картины, Человек для себя никогда не составит.  Это равносильно учёбе 

боевому искусству по книжкам. Кое-что, безусловно, можно понять и 

усвоить, но без практики, дальше нулевого уровня не уйти, о боеспособности 

таких «бойцов» речи даже не идёт. Так что, без личной Эволюции, мы 

обречены. Мы даже полноценно новые Технологии применить не сможем, 

ведь они в абсолютном своём большинстве будут нетехнического характера, 

а, следовательно, за пределами нашего восприятия и полноценного 

понимания. 

http://rnto.club/Biblioteka/Bittner-E.A./Stati/Planetarnaja-Sistema-i-zhizneobespechenie-zhivoj-kletki.html
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Взять, к примеру, Комплекс «СветЛ-Флора». Уникальнейшая 

Технология по воссозданию плодородия земель и формированию 

фундамента новой экологической системы. Но при 

взгляде невежественного человека представляет собой «просто» кремневую 

пластину в пластиковом 

футляре. 

Даже при понимании 

того, что колоссальные 

структуры этого Комплекса 

находятся на других уровнях, 

понимание процессов, через 

которые идет работа, 

происходит только при 

многократном и тщательном 

изучении «инструкции» к 

этой Технологии. Эволюционн

ый цикл «Познание, практика, анализ результата, выводы, Познание и 

снова «практика», должны стать частью мышления каждого из нас. В 

противном случае, Новые Знания по-настоящему нашими никогда не 

станут. 

Мне понятно, почему новые подходы к практике нам дают осторожно. 

Эксперимент с «СветЛ-Флора» показал, что ответственность некоторых 

оставляет желать лучшего. Имели место быть откровенно безответственные 

действия. Но были и результаты, превзошедшие все ожидания.  В каждом 

конкретном случае полученный результат есть ответственность конкретного 

человека. Если ориентироваться на худших, то прогресса достичь 

невозможно в принципе. Теория без практики мертва.  Практика 

совершенно необходима, чтобы Новые Знания стали Живыми!!! 

 

Прежде чем закончить, сделаю небольшое практическое отступление. Ещё 

довольно давно решил для себя, что статьи, которые будут мной написаны 

должны быть основаны на личном опыте, проверены многократно самим 

собой и нести читателю конкретную помощь по улучшению качества 

Жизни. Считаю, что статьи обязательно должны нести практическую 

нагрузку. Они должны быть не только квинтэссенцией опыта автора, но и 

руководством к действию. Написание статей — это не только доказательство 

реальной работы Технологий «СветЛ», но и обмен опытом между 

пользователями, для более глубокого осознания и Познания процессов и 

Развития, в конечном итоге. Если в каждой статье, написанной 

пользователем, будет хоть одна дельная практическая рекомендация, со 

временем можно будет собрать хороший сборник полезных советов по 

преобразованию качества Жизни. Более половины всех статей 

пользователей, что были мной прочитаны, лично со мной не 

резонируют. У меня нет никаких прав предъявлять к кому-то свои 
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требования, но требовать что-то от себя это нормально и даже нужно. 

Исходя из вышенаписанного, делюсь своей свежей наработкой. 

После первого качественного скачка в области здоровья, для меня 

помимо прочего, стал актуален вопрос эффективного использования 

рабочего времени. Раньше всякое планирование практически не имело 

смысла, так как у меня не было никаких гарантий по работоспособности 

собственного организма. Запланировать можно было что угодно, но если 

подводило самочувствие, то практически никогда планы не 

осуществлялись. 

 После стабилизации своего состояния, я оказался в такой ситуации, 

что у меня имелась большая куча больших и маленьких дел, с которыми 

срочно нужно было разбираться. В сутках всего 24 часа, а физический 

ресурс по-прежнему конечен. Так и вышел вопрос, который сам для себя я 

обозначил как КПД дня. 

Комплекс «СветЛ» подсказал мне хорошую идею: ставить перед сном 

в Комплекс программу, в которой четко расписано и показано, что мне 

необходимо сделать завтра. Получается: и тренировка по взаимодействию с 

Комплексом, и повышение результативности деятельности. Причем это 

доступно каждому. 

Сложные физические процессы сразу представить получается не у 

всех.  Зато каждый из нас практически всегда знает, что ему нужно сделать 

завтра. Здесь нет никаких проблем с представлением результата, ведь вы же 

точно знаете, чего хотите. Лично у меня такая работа выглядит так. 

Создается большой додекаэдр, затем в его 

центре создаю шкалу времени и, увеличив её до 

комфортного масштаба, начинаю откладывать 

маленькие подпрограммы-додекаэдры. Так 

заполняется вся шкала. После чего всё 

сворачивается до изначального большого 

додекаэдра и устанавливается в Комплекс. 

Бывает, что Комплекс не принимает сборку 

сразу, а Подсказывает - какой момент нужно 

проработать, или что не получится точно. После корректировки всё всегда 

встаёт гладко. 

Этот способ требует концентрации в течении 5-ти минут перед сном. В 

результате я гарантировано получаю примерно до 60% реализации своих 

планов. Для человека, у которого были недели с кпд в 0%, считаю результат 

очень даже положительным. 

Да, я использую Комплекс «СветЛ» для мирских дел в рамках Чести и 

Совести. И считаю, что это можно и нужно делать. Ведь Комплекс «СветЛ» - 

это Технология всестороннего воссоздания и Развития Человека. А как 
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известно, Развитие происходит только во время Действия. Будьте смелее, 

Думайте, Делайте, Творите   и Развивайтесь! 

В заключение хочу сказать, что как 

относиться к Технологиям «СветЛ» и 

распоряжаться своей собственной Жизнью,-

 самостоятельно решаете только Вы сами. Как 

поётся в старой песне Булата 

Окуджавы: «каждый выбирает по 

себе».  В зависимости от своего решения 

каждый получит соответствующий результат. 

Но прежде чем выбрать легкий путь 

выживания, задумайтесь вот о чём: 

«а уверены ли Вы, что ваше выживание состоится, если не 

наберется критическая масса Активных, Думающих, Развивающихся, 

Творящих участников Проекта «СветЛ»? 

Учитывая неснижаемую тенденцию порочного бытия Людей и 

грустную статистику, по которой: «2% людей Думает! 3% людей думают, что 

они Думают! А 95% людей лучше Умрут, чем будут Думать!»,- по данному 

поводу имеются очень большие обоснованные сомнения. 

Обладателей Технологий СветЛ сего дня более 1000 человек, а сколько из 

них действительно являются участниками Проекта «СветЛ», а не просто 

пользователями?! 

Реальное положение вещей, к сожалению, очень печальное. Но, 

дорогие Читатели, в наших силах изменить ситуацию к лучшему. Может 

быть именно Вы и Ваши Действия будут той  последней 

каплей,  БлагоДаря которой, становление Цивилизации Разумной 

Ориентации станет возможным. Пока же есть только шанс. И только от нас 

с Вами зависит, будет ли он реализован, или нет.  

Вы прочитали эту статью, теперь Вы Знаете и, надеюсь, Понимаете 

несколько больше. Принятие решения с полной личной 

ответственностью за судьбу цивилизации, как бы пафосно это не звучало,-

 лежит на каждом. Думайте и Действуйте в соответствии со своим 

выбором и зовом Вашей Сущности. 

Послесловие: 

Выражаю искреннюю БлагоДарность Владиславу Журавлёву за 

помощь в оздоровлении и попечении. 

Выражаю искреннюю БлагоДарность Евгению Климову за 

специально созданную для этой статьи иллюстрацию. 

Честь имею! 

 

Морозов Александр, Екатеринбург, 11.03.2015. 

http://rnto.club/Biblioteka/Zhuravljov-Vladislav.html
https://vk.com/id34188605
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Турчина Августина 
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Как спасти планету 

ВТОРАЯ УПРЕЖДАЮЩАЯ СТРАТЕГИЯ –  

ОТКАЗ ОТ АНГЛО-АМЕРИКАНО-ЕВРОПЕЙСКИХ ТЕХНОЛОГИЙ 

РАЗРУШАЮЩЕГО ХАРАКТЕРА, НЫНЕ ИСТОЩАЮЩИХ НЕ 

ВОЗОБНОВЛЯЕМЫЕ РЕСУРСЫ ПРИРОДНОГО ЕСТЕСТВА И ВЕДУЩИЕ К 

ЛИКВИДАЦИИ ЖИЗНИ НА ПЛАНЕТЕ. 

Технологии, меняющие мир или как спасти планету. 

 

На сегодняшний день мир находится на грани большой 

экологической катастрофы. Каждый здравомыслящий человек способен 

ощутить это в большей или меньшей степени. Те, кто продолжает жить так, 

будто бы ничего не происходит, вероятно, еще спят и просто находятся 

«подальше от большой свалки», которая с каждым днем завоевывает себе 

все большие территории. 

«Блага» современной технократической цивилизации продолжают 

все больше истощать нашу прекрасную планету, приближая этот процесс к 

так называемой точке не возврата. А современные города все больше 

напоминают тюрьму, в которой людям становится нечем дышать. 99 % 

современных технологий, успешно внедряемых в повседневную 

человеческую жизнь – являются разрушительными для этой самой жизни и 

для жизни нашей планеты в целом. И если в самом ближайшем будущем 

цивилизация Земли не начнет менять сложившуюся ситуацию, то очень 

скоро жизнь на Земле просто перестанет существовать.  

Но, глядя со стороны на эту печальную картину, становится понятно, 

что представители власти явно незаинтересованы в ее положительных 

изменениях. Это подтверждается их действиями по замалчиванию или 

попросту запрету прорывных технологий, (которых сейчас существует 

множество), и с внедрением которых человечество, безусловно, вышло бы 

на новый уровень своего развития, развиваясь в гармонии с природой. 

Главной причиной замалчивания новых изобретений является (как всем 
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нам известно) преступный страх власть имущих паразитических 

индустриальных монополистов внезапно лишиться своей власти, 

необходимой им для сохранения мирового господства в интересах правящей 

«элиты». 

На сегодняшний день существует большое количество ученых, 

предлагающих миру свои новые изобретения, которые продолжают 

замалчивать. 

Например, недавно в Японии планировали внедрение в производство 

магнитных двигателей. Планировалось перевести на эти двигатели все 

машиностроение, что позволило бы полностью отказаться от использования 

нефти и вообще решило бы ряд проблем, включая проблему выбросов 

углекислого газа в атмосферу. Не говоря уже о скоростных возможностях 

таких автомобилей, ничуть не уступающих нынешним «чадящим 

исчадиям» повседневности. Но, план Японии – стать государством, 

проводящим самостоятельную политику, так и не был притворен в жизнь. 

Против страны было применено геофизическое оружие со всеми 

вытекающими из этого ужасающими последствиями, приведшими к 

катастрофе на Фукусимской АС. Социальные паразиты вновь добились 

своего.  

Надо сказать, подобных двигателей разрабатывается множество, и 

первые в этой области были русские ученые. Например, бестопливный 

магнитный двигатель «PERENDEV». Портфель заказов на генераторы 

«PERENDEV » превышают 10 миллиардов евро, но в СМИ запрещено даже 

об этом говорить! Производят их в Австрии, Швейцарии и Германии ...Цены 

на эти генераторы резко завышены, так что купить их широкой массе 

просто не возможно ...Но есть выход!!! Двигатель можно сделать самому по 

данной схеме. 

Видео 1 

БЕСТОПЛИВНЫЙ МАГНИТНЫЙ ДВИГАТЕЛЬ 

«PERENDEV», группа в контакте. 

Видео 2 

Вечные двигатели или двигатели на принципах взаимодействия 

магнитов. 

По всей видимости, выход из сложившейся противоречивой ситуации 

есть только один – начинать внедрять эти разработки самостоятельно, то 

есть не официально, постепенно распространяя их.  

Еще Никола Тесла в свое время доказал, что из пространства можно 

получать неограниченное количество энергии, а главное совершенно 

бесплатной. «Сменится множество поколений, и наши машины будут 

питаться энергией, которую они смогут получать в любой точке вселенной. 

Ведь энергия повсюду вокруг нас» – Никола Тесла, 1892 год. 

https://vk.com/doc43348295_355493616?hash=7ebacd5b3db3af7946&dl=76ac83d23ea19b0fa4
http://vk.com/al_im.php?peers=154394881&sel=154481566&z=video154481566_170698321%2Fdd80a0a2dbd09f61e7
https://vk.com/club79228136
http://vk.com/augustinaturchina?z=video7402354_170620372%2F3fb663af113b8f95b2
http://youtu.be/OumY1y32X4I
http://youtu.be/OumY1y32X4I
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Его исследования в области природы эфира, свободной энергии и 

беспроводной ее передачи в любую точку Земли, а также изобретение 

двигателя на принципах антигравитации, были способны полностью 

преобразить жизнь человечества на планете Земля. Именно по этим 

причинам их немедленно засекретили, а лабораторию ученого сровняли с 

землей. 

Сергей Салль о теории эфира и научном перевороте. 

Наша задача не допустить, что бы такие действия применялись к 

изобретателям в наши дни. А ведь они – изобретатели, в действительности 

живут среди нас с вами, скромно и кропотливо делая свои Великие Дела. 

Так, например, внимания заслуживает наш современник Евгений Бугров, 

житель Тюмени, бывший летчик, который в прямом смысле слова изобрел 

летающую тарелку, предлагая совершенно новый вид двигателя, 

работающего на энергии плазмы. Изобретение удалось запатентовать, что 

само по себе уже большой прорыв. Летательный аппарат теоретически 

способен развивать скорость до 200 000 км в час, лететь совершенно 

бесшумно, (благодаря принципиально иным технологиям), не испытывая 

при этом сопротивления воздуха.  Разработка в действительности 

заслуживает внимания именно со стороны Российских инвесторов, так как 

внимание со стороны западных она уже получила. Евгений Бугров был 

приглашен на международную выставку инноваций, изобретений и товаров 

в Женеву. Приглашение поступило от Всероссийского Общества 

Изобретателей и Рационализаторов. Летательный аппарат Бугрова 

произвел настоящий фурор. Еще одним представленным на выставке не 

менее интересным его изобретением была электростанция нового 

поколения, которая является совершенно безвредной для окружающей 

среды, на много более мощной, чем существующие и функционирует на 

совершенно иных принципах нежели современные (так же используется 

энергия плазмы). Но почему-то, по каким-то «неизвестным» причинам, это 

прекрасное изобретение совершенно не привлекло никакого внимания со 

стороны инвесторов. Ну естественно, кто же захочет внедрить подобное, 

теряя при этом свои паразитические позиции… Еще одно интересное 

изобретение Бугрова, в основе которого так же лежит энергия плазмы - 

лазерный луч, способный разрезать любые твердые поверхности как масло. 

 

Видео репортаж об изобретениях Евгения Бугрова. 

Не в почете сегодня и холодный ядерный синтез. Русский физик Иван 

Филимоненко, (окончивший факультет ракетной техники МВТУ имени 

Баумана) занимался разработкой реакторов для космических ракет. В 

процессе разработок он понял, что использование уранового реактора - это 

путь, ведущий человечество к гибели. И он предложил иной путь, путь 

холодного ядерного синтеза. В 1957 году, ученый разрабатывает установку, 

дающую излучение, подавляющее радиацию, производя одновременно 

http://youtu.be/6MaUDKZ0VK4
http://youtu.be/qPTrTnodzaA
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электроэнергию, водород и кислород, а также пар высокого давления, 

способный вращать турбину. Установка работала на иных принципах, не 

требуя использования урана, а потому она не давала нейтронного излучения 

и никаких радиоактивных отходов, она была абсолютно экологически 

чистой! При внедрении ее в промышленность, стране возможно было 

экономить ежегодно свыше 300 миллиардов долларов. Открывалась 

возможность спасти нашу планету от радиоактивных загрязнений. В том же, 

1957 году, при создании своей энергетической установки, Иван 

Филимоненко открывает возможность создания ракетных двигателей для 

летательных аппаратов, за счет отталкивания аппарата от магнитного поля 

земли. Это и был первый антигравитационный летательный аппарат, 

первая летающая тарелка. По словам ученого аппарат передвигается за счет 

силы взаимодействия заряженных дисков с магнитным полем земли, 

передвигается бесшумно и может развивать первую, вторую и третью 

космические скорости. 

Но его замечательные разработки так и не были воплощены в жизнь. 

Ученого «неожиданно» отстраняют от дел, в тот момент, когда до 

завершения работы над проектом летательного аппарата оставалось всего 

три года, а до внедрения уникальной установки по нейтрализации радиации 

(по сей день не имеющей аналогов в мире), всего нескольких месяцев. В 

итоге, после увольнения Филимоненко, без него уже никто не сумел довести 

до конца ни одну из его уникальных разработок. И страна, впрочем, как и 

весь мир, была в очередной раз лишена возможности выйти на совершенно 

новый технологический уровень. Вместо холодного ядерного синтеза на 

арене по-прежнему господствовал губительный ядерный реактор. 

Но несгибаемый дух ученых – изобретателей в действительности 

вызывает восхищение! Ученые не сдались, продолжая разработки ни смотря 

ни на что, и на сегодняшний день в России уже успешно испытан 

антигравитационный двигатель. Русский ученый Владимир Леонов 

(создатель теории Супер объединения, над которой он работает уже более 

двадцати лет) рассказывает о проведенных в 2009 году успешных 

испытаниях квантового двигателя, опытный образец которого оказался в 

пять тысяч раз эффективнее ныне существующего ракетного. В 2014 году 

были вновь проведены испытания и, по словам ученого, испытаниями было 

убедительно доказано, что гравитация покорена экспериментально, 

подтверждая теорию Супер объединения, которая ставит задачу 

создания универсального двигателя, способного одновременно работать в 

космосе, в атмосфере, на земле и под водой. 

Этому требованию удовлетворяет только один двигатель – квантовый, 

а наиболее перспективным источником энергии является реактор 

холодного ядерного синтеза, считает Владимир Леонов. Внедрение этих 

передовых, экологически безвредных, разработок позволит человечеству 

перемещаться в пространстве на другом качественном уровне, сокращая 

время полета в разы. 
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Это не фантастика, это «фундаментальная теория Супер объединения, 

которая определяет физические основы новых реакторов холодного 

ядерного синтеза и квантового двигателя, работающих на новых 

физических принципах» - говорит ученый-изобретатель. К примеру, 

автомобиль на холодном ядерном синтезе сможет преодолевать десять 

миллионов километров без дозаправки, (это 25 расстояний до Луны), полет 

до Марса на космическом корабле нового поколения с квантовым 

двигателем, займет 42 часа (с полной компенсацией невесомости), до Луны 

– 3,6 часа. Наступает новая эра в космических технологиях и очень хочется 

верить, что на этот раз эти разработки будут воплощены в жизнь и 

человечество сможет перейти на качественно новую ступень своего 

технологического развития. 

Фильм – интервью, об изобретателе холодного ядерного синтеза, 

русском ученом Иване Филимоненко. 

Почему прикрыли холодный ядерный синтез в СССР, профессор 

Сергей Саль об Иване Филимоненко. 

Статья - интервью с русским ученым, лауреатом премии 

Правительства России Владимиром Леоновым, создателем теории Супер 

объединения. 

Если начать внедрять подобные изобретения, это будет первыми 

шагами на пути к возрождению Космических технологий наших Великих 

предков. 

 
 

Так же внимания заслуживает изобретение Томских конструкторов. 

Ими была разработана установка, способная перерабатывать самый 

обычный бытовой мусор (проблема которого является, пожалуй, одной из 

самых острых в мире) в различные виды топлива, причем топлива самого 

высокого класса. Разместив такую установку в подвале каждого жилого 

дома, можно действительно решить проблему мусора (на вывоз которого 

http://youtu.be/s89Uw_5lfRs
http://youtu.be/vlPGvsf9AfU
http://www.kramola.info/vesti/kosmos/rossija-uspeshno-ispytala-antigravitacionnyj-dvigatel-leonova
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тратится не мало средств из госбюджета), а также проблему отопления. 

Казалось бы, за подобное изобретение должны схватиться, но внедрять его, 

как и все вышеперечисленное, никто не спешит. «Лучше» продолжать 

засорять землю ядовитым мусором и заправлять машины, покупая дорогой 

бензин у привычного производителя – нефтемонополиста. 

Видеорепортаж об изобретении Томских конструкторов.    

 

Для улучшения экологической ситуации на планете уже можно 

начинать широко использовать всем давно известные солнечные батареи, 

простое внедрение которых уже позволит нам сделать шаг в направлении 

освобождения от паразитической системы. 

Солнечная станция. 

Если подобные Солнечные станции построить хотя бы на 1% площади 

пустыни Сахара, то количества энергии хватит на весь мир! Это вполне 

заслуживает внимания. 

Так же в условиях реальной действительности, необходимо 

немедленно пересматривать нынешнюю систему градостроительства. Ни 

для кого не секрет, что проживание в городах, особенно крупных, негативно 

влияет на здоровье человека по целому ряду причин. Решение этого вопроса 

предлагает группа разработчиков принципиально новых экологических 

поселений. Естественно, старые постройки сразу преобразить не получится, 

облик современных городов будет изменяться постепенно. Но вот застройку 

новых территорий просто преступно осуществлять в «чудном» режиме 

старых «традиций». 

Фильм-презентация проекта гармоничных с Природой поселений. 

И, конечно же, имеет смысл прекратить завоевывать городами все 

большие и большие территории у Природы, которая все отступает и 

http://youtu.be/xua1JXBpDHE
http://youtu.be/AjG7-2_2Iyw
http://youtu.be/PwAXgOH867Q
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отступает. Следует перестроить существующую систему застройки в пользу 

гармоничных экологических поселений и прекратить вырубку лесов. 

Затрагивая тему Природы, нельзя не сказать хотя бы пару слов о ее 

Величестве Воде. 

Как нам известно, Вода является живой и разумной субстанцией на 

планете Земля, способной впитывать, хранить и передавать информацию. 

Очень интересно свои исследования Воды описал японский ученый Масару 

Эмото в своей замечательной книге «Послания Воды. Тайные коды 

кристаллов льда». Человечеству необходимо уже сейчас направить свои 

силы на остановку загрязнения Земных водоемов – прекращения сброса 

производственных нечистот, замену ГЭС (наносящих огромный вред Воде) 

на альтернативные станции, предлагаемые русскими учеными. Возможно 

попытаться осуществлять реструктурирование Воды коллективной силой 

мысли. 
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Подобный эксперимент был проведен в одном из городов Японии, его 

жителями, (который описан исследователем Масару Эмото в его книге) и 

привел к чудесным результатам. За довольно короткий срок показатели 

состояния Воды улучшились в разы, Воде, в пределах города, была 

возвращена первоначальная гармоничная структура. Что наглядно 

показывает насколько влияет информационное поле, созданное 

эмоциональным состоянием социума, на состояние Воды.  Так же, для 

улучшения качества Воды можно применять приборы «СветЛ», установив 

их в местах водохранилищ. 

Конечно, внедрение станций нового типа вместо уже существующих, 

для простого человека задание не самое легкое. Для этого нужны 

необходимые действия со стороны тех членов общества, в чьих руках есть 

определенные «рычаги влияния» и хоть какая-то возможность повлиять на 

ситуацию. Но каждый человек в отдельности может уже сегодня повлиять 

на ситуацию на своем уровне и на какой-то маленький процент ослабить 
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систему, а если усилия сложить, то можно ослабить существенно. Например, 

человек может уже сегодня исключить (или хотя бы минимизировать) 

использование пластика и полиэтилена в своем каждодневном обиходе. Во 

времена Советского Союза, например, полиэтилена и пластика в 

повседневном обиходе оказывается, не было вовсе! Сейчас (когда пластик 

повсюду) в это трудно поверить, но это так. И люди жили, прекрасно 

обходясь без него, ходили в магазин с сумками, а молоко и прочее покупали 

в стеклянных бутылках. Да, это не столь практично, стекло тяжелей и может 

разбиться, но это того стоит, если учесть, что в Океане уже существует 

целый остров из мусора, размером с Европу. 

 
 

И надо сказать, «прекрасный» островок состоит в основном из 

пластикополиэтиленовых отходов! А как известно, такого вида мусор, в 

земле не разлагается тысячу лет, но, к несчастью для обитателей мирового 

Океана, со временем прекрасно распадается под воздействием солнечных 

лучей, что сейчас «с успехом» и происходит. Убийственные микрочастицы 

быстро распространяясь в воде Океана превращают ее в смертоносный 

коктейль, не пригодный для существования его обитателей. По прогнозам 

ученых, если «чудо» остров разложится полностью, его объема может 

вполне хватить, чтобы отравить пластиковой пылью весь мировой Океан. 

Но эти «радостные» прогнозы не останавливают производителей 

пластика… И, думаю, не остановят. Отказ людей от использования пластика, 

в конечном счете, приведет к тому, что производитель будет вынужден 

просто свернуть свое производство, по причине отсутствия спроса. То же 

самое касается и химических моющих средств! Без которых можно 
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прекрасно обходиться (что с успехом и делали наши бабушки и дедушки) и 

не отравлять ими Воду. 

Еще один простой способ каждому ослабить систему 

(фармакологическую и косметологическую индустрию), необходимо 

вернуться к истокам как в косметологии, так и в медицине (вспомнить 

целебные рецепты изготовления натуральной, действительно полезной 

косметики, а также многочисленные старинные рецепты оздоровления, 

вместо ядовитых таблеток, наносящих вред организму). От вредной химии 

необходимо (по мере индивидуальной возможности каждого) отказаться 

совсем или хотя бы частично. Это касается так же и продуктов питания, из 

списка которых следует исключить продуты с добавлением ядов (ГМО 

продукты), являющихся орудием геноцида. Вышесказанное, в той или иной 

мере под силу каждому и может существенно ослабить систему и улучшить 

экологическую обстановку. 

И, конечно же, поскольку сегодня нам доступны замечательные 

технологии Великого русского ученого Н.В. Левашова, (такие как 

технологии «СветЛ») их необходимо широко применять в разных областях 

жизни современного человека. 

 

Ко Дню Рождения 

Николая Викторовича Левашова. Сочинение в 

форме фантастического сказа на тему: 
«Каким я вижу будущее человечества». 

 

 «…Мы духом истины 

пленимы. 

Сильны, вольны и одержимы. 

Как тайн вершители – жрецы, 

Незримой вечности гонцы…» 

(Воинам Света посвящается…). 

Мидгард, 13659 год от 

СМЗХ. 

Дивный, величественный 

лес простирался до самого 

горизонта. Милослава быстро 

взбежала на зеленый, усыпанный цветами холм, и мысленно позвала своего 

маленького золотистого друга. Золотистый вайтман тут же появился откуда 

ни возьмись и плавно завис перед ней. Мгновение, и Милослава и ее верный 

друг – вайтман уже неслись над горами и лесами. Лежал их путь в АсГелен – 

цветущий город, окруженный горами, на берегу ДивноМорья. Вот он – 

http://svetl.name/
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город! Многочисленные терема и замки, утопающие в цветущей зелени, 

завиднелись внизу, подковообразная бухта искрилась в солнечных лучах. 

Был чудесный, летний, солнечный день, и маленькой Милославе не 

терпелось поскорей управиться со всеми поручениями мудрого Учителя и 

приступить к осуществлению своих «грандиозных» планов, которые она так 

любила предпринимать в свой день рождения! Описав круг над бухтой, 

вайтман приземлился на гору-пирамиду Нексис Маркхотского хребта. 

 - Милослава! Ну, наконец-то! Помоги мне подрастить эти розы! – 

весело обратился к ней мальчик, усердно трудясь над прекрасным, но пока 

еще маленьким белым кустиком, над которым старательно сформировал 

светящееся голубым светом тонкое энергетическое поле. 

- Яромир, ты же помнишь, что мы сегодня должны осуществить?! – 

заговорчески весело начала она. – Сегодня мы посетим созвездие Расы! А 

розы немного подождут… 

Мальчик оставил свой куст и оба заспешили по широкой дорожке к 

сверкающим вдали обелискам. Среди белых, огромных, рунами 

расписанных обелисков, образовывающих большой и малый круги, в центре 

круга находились дети – ученики ментальной школы, все увлеченно 

трудились над своими заданиями. Уже 

издали была отчетливо слышна 

мелодичная, умиротворяющая речь 

Учителя. Подойдя вплотную, 

Милослава быстро снялаокружающее 

внешний круг обелисков защитное 

поле, и ребята беспрепятственно вошли 

внутрь. Это был маленький тест. 

Учителя перед началом занятий всегда 

устанавливали защитное поле вокруг. 

Было оно невидимое, но просто через 

него было не пройти. Все опоздавшие должны были самостоятельно снять 

защитное поле и, если это у них получалось, могли тихо занять свое место 

среди учеников, если же нет, что случалось значительно чаще, «горе» 

ученик ожидал начала следующего задания за пределами. 

- Приветствую Вас Учитель Велес! Я собрала все, как вы и просили! – 

Милослава с поклоном протянула расписной узорами мешок высокому, 

одетому в белое Волхву. – Здесь все кристаллы и шесть видов саженцев из 

разных частей света! Завтра я очень быстро их проращу! Обещаю! А сейчас 

мы уже можем идти? – Ребята улыбались, таким образом, извиняясь за 

неожиданное вторжение на чужое занятие. Группа Милославы занималась 

завтра. Но Учитель не ругал ребят, ему всегда нравилось наблюдать, как 

малышка снимает его защитное поле, ведь с этим пока справлялись из 

многих только три ученика.  
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- Конечно, Милая – улыбнулся Волхв, - вот только здесь кое-кто очень 

хочет тебя видеть – и перед ним появилось существо очень похожее на 

земного мальчика. Выглядел он ровесником ребят, мальчиком лет десяти, 

только ростом выше на две головы, с бледной, слегка мерцающей кожей, 

длинными волосами и огромными (для жителей Мидгарда) глазами, 

добрыми и мудрыми. Его глаза и волосы переливались разными цветами в 

зависимости от того, что он видел и чувствовал. На нем была нежно-зеленая 

струящаяся одежда, напоминающая земной тончайший шелк. 

- Это Арин, наш гость, он прибыл из другой звездной системы, он 

погостит на Мидгарде и будет учиться в нашей ментальной школе, я 

доверяю его тебе. Твоя задача все ему здесь показать. Завтра я жду вас на 

занятиях…и тебя тоже! – улыбаясь, обратился Велес к стоящему здесь же 

Яромиру.  

- Благодарю Вас, Учитель Велес! – постарался как можно спокойнее и с 

достоинством произнести мальчик, но на самом деле он еле сдерживал 

нахлынувшую на него бурную радость и готов был прямо сейчас броситься и 

расцеловать Волхва. 

«Ура, Ура!!! Я тоже могу приступить к занятиям!» - телепатически 

вопил Яромир Милославе, надеясь, что его кроме нее больше никто здесь 

«не слышит». Его радости не было предела! Он давно мечтал учиться в 

ментальной школе вместе с подружкой, и старательно готовился к этому, 

порой часами учась у Милославы разным премудростям. Дети Волхвов и 

Ведуний часто учили детей из других семей тому, что умели делать сами, и 

если те хотели и были готовы, могли потом заниматься вместе с ними в 

ментальной школе. Яромир был одним из таких мальчиков. Внутри этого 

круга он стоял впервые, прежде ему доводилось лишь наблюдать за 

занятиями Милославы за пределами защитного поля, так как пока сам он 

был его снять не в состоянии. Он успел внимательно рассмотреть 

занимающихся детей. Часть из них упражнялась в левитации, силой мысли 

удерживая в воздухе небольшие камни, другие пять человек направляли 

потоки энергии на прозрачные сосуды с водой, а третья группа трудилась 

над подрастающими растениями, которые еще вчера были только 

маленькими черенками в горшочках. Вокруг каждого из растений сверкало 

энергетическое поле, помогающее проростку расти, у каждого ребенка оно 

было своего цвета и формы. 

 «Я тоже это умею!» - не унимался Яромир. «Умеешь, конечно, завтра 

мы этим займемся, и ты порадуешь Учителя своими розами! Но это 

завтра…» - Милослава толкнула Яромира в бок, что бы тот унял свои 

телепатические эмоции, потому как стоящие рядом Учитель и похоже, и их 

звездный гость тоже, все прекрасно «слышали» и еще не хватало, что бы 

они узнали про их путешествие в Чертог Расы, уже боялась даже думать про 

себя Милослава, поэтому изо всех сил тщетно старалась «закрыть» свои 

мысли от Учителя. 
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- Чудесно, вот и покажешь нашему гостю свой любимый Чертог! – 

неожиданно добавил Учитель, многозначительно улыбаясь Милославе. – И, 

прежде чем отправиться, поделись своими планами с отцом! 

Милослава покраснела, осознавая всю бесполезность своих детских 

попыток «закрыть» свои мысли от Учителя, смеясь над собой.  Учитель 

продолжал улыбаться, добро глядя на ребят своими искристыми, 

глубокими, мудрыми светло-серыми глазами. Его длинные седые волосы 

слегка колыхались от легких дуновений теплого летнего ветерка, а изящный 

серебряный обруч с голубым кристаллом посередине поблескивал на 

солнце. Вокруг него распространялось легкое свечение, переливаясь 

белыми, золотистыми и светло-голубыми цветами. 

Попрощавшись с Учителем, Милослава и Яромир вместе со звездным 

гостем отправились в путь. На вайтмане, ожидающем их недалеко среди 

деревьев, они поднялись в небо и полетели прочь. Чудесная бухта 

стремительно удалялась, и через какие-то мгновения позади уже виднелись 

только горы, множество красивейших горных хребтов. Звездный гость 

рассматривал все с большим интересом, осторожно прильнув к прозрачной 

стенке сияющего вайтмана. От всего этого света его и без того 

поблескивающая кожа сияла еще сильнее. 

 - Арин, сейчас мы покажем тебе нашу землю! Из космоса ты ее 

наверняка уже видел, раз ты прибыл из дальней дали, поэтому не будем 

подниматься туда сейчас. - Милослава улыбнулась и вайтман, повинуясь ее 

мысли, сделал крутой поворот обратно в сторону моря. - Это прекрасные 

города побережья ДивноМорья, когда – то это море называлось Черным, но 

это уже было очень давно! – комментировала Мирослава, пролетая 

довольно низко над береговой линией, так чтобы Арин мог все получше 

рассмотреть. – Все живут на своей земле в теремах и замках, и каждый 

строит себе дом, какой ему нравится! И у каждой семьи есть свой большой 

сад, в котором растут разные растения и живут животные и птицы. 

- Это очень красиво! – отметил Арин, глядя на утонченные статуи в 

садах и водоемы, по кромке которых стояли сверкающие кристаллы. 

- А ты бы видел, как они светят ночью! – добавил довольный Яромир, 

по праву гордясь своей родной землей. 

- А мы и увидим! – довольно заявила Милослава. 

 - А сейчас мы направимся на Север и по дороге посмотрим все 

остальное – и она повернула вайтман вглубь континента. 

 Много красот увидел звездный гость Арин, пролетая над дивным 

Мидгардом. Вайтман несся 

по небу, зависая то там, то 

тут, и ребята наперебой 

охотно рассказывали об 

устройстве их земной 



 
446 

 

жизни. Мимо проносились города, которые так же, как и города 

ДивноМорья, были светлы и чудесны и поражали воображение красотой 

своей архитектуры. Терема и замки из дерева и белого камня в 

причудливых славянских орнаментах и узорах радовали глаз – это жилые 

дома! – Величественные пирамиды вздымались на окраинах, поблескивая 

своими словно хрустальными стенами, вершину некоторых из них украшал 

яркий кристалл. 

 – Это Храмы - Святилища наших Богов-покровителей, защитников 

земли Русской - рассказывала гостю Милослава.  

– Это театры – указала она на располагающееся почти в самом центре 

города огромное здание в форме вытянутой, винтообразно 

закручивающейся к верху морской раковины, отливающее перламутром и 

имеющее «срез» на вершине. 

 – Через это «окно» звуки музыки могут быть слышны жителям 

города. Красивые улицы, узкие и широкие, были вымощены идеально 

ровными каменными блоками, а некоторые были просто покрыты зеленой 

травой. Вместо бордюров по краю мощеных камнем улиц тянулся красивый 

свастичный орнамент. 

 - Это школы – Яромир показал на величественные высокие здания с 

колоннами, вершины которых украшали сферические беседки с 

прозрачными крышами. Это обсерватории – показал он на прозрачные 

крыши-сферы – они есть в каждой школе. 

 - С высоты полета за городом был хорошо различим огромный 

аэродром, на котором стояли грандиозные мерцающие вайтмары. – Они не 

могут сесть в городе, слишком большие – посмеялась Милослава.  За 

городом простирались бескрайние леса и поля.  

– Под этими «куполами» зреют наши овощи и фрукты, в любое время 

года – пояснила она, пролетая над полем, на поверхности которого нежно 

сияли сферические энергетические «купола», бережно накрывая целые 

плантации различных плодоносящих деревьев и кустарников. По соседству 

с полем плантаций простиралось поле, над которым были разбросаны 

висящие в воздухе светящиеся золотисто-прозрачные шары около пяти 

метров в диаметре, внутри которых в центре мерно пульсировало, перетекая 

хрусталиками, искристое ядро. 

 – Это наши станции свободной энергии, у нас таких много, они могут 

мгновенно передавать энергию в любую точку планеты, основаны на 

энергии плазмы. А вот эти работают на энергии эфира! – показала 

Милослава на висящие поодаль в воздухе объемные голубоватые эллипсы, 

внутри которых мерно разливалось фосфоресцирующее свечение. В 

следующее мгновение они уже летели над лесами, их взору открылись 

лесные поляны, некоторые из них были площадками для занятий 

ментальных школ. На них стояли в круг многотонные величественные 



 
447 

 

каменные обелиски. На каждой поляне они отличались по цвету, размеру и 

форме: темно-серые с руническим письмом - самые низкие из всех, светло – 

серые, трапециевидные, стояли парами, с перегородкой наверху и, наконец 

из белого камня – самые высокие и изящные, украшенные тонкими 

вертикальными узорами, вздымались вверх подобно ровным 

четырехугольным стелам. На некоторых полянах сидели и занимались дети, 

в белых, расписанных узорами одеяниях, внимая благородным Учителям - 

Волхвам, в кругу других обелисков находилась группа взрослых мужчин и 

женщин, которые так же проходили обучение. На одной из полян обелиски 

были очень ровной цилиндрически-яйцевидной формы со сквозными 

прямоугольными отверстиями. Внутри каждого из них находился 

кристалл.  В центре стоял Учитель с маленькой группой из четырех человек. 

Через мгновение кристаллы зажглись, и из них ударили нежные 

фиолетовые лучи, сливаясь посередине. Волхв исчез, появившись уже за 

пределами круга обелисков. Кристаллы погасли, и следом за учителем в 

центр подошел маленький ученик, мальчик лет шести-семи. Он встал 

посередине, в месте смыкания лучей, зажмурился и сосредоточенно сжал 

кулачки. Но ничего не произошло, кристаллы так и не загорелись. Ребятам 

из вайтмана было видно, как Волхв добро заулыбался, наблюдая за 

учеником. Мальчик вновь сделал попытку, и снова за этим ничего не 

последовало. Тогда другой ученик, немного постарше, подошел и сделал 

попытку, все заработало, и он исчез, через мгновение благополучно 

материализовавшись рядом с Учителем, который радостно потрепал его по 

голове.  

– Вот молодец! – Воскликнул от восхищения желающий скорее всему 

обучиться Яромир – наблюдая, как двое других учеников с легкостью 

проделали подобное. Вайтман летел дальше, и друзья среди леса увидели 

маленькое поселение прямо на огромной поляне. Десять просторных 

резных теремов небывалой красоты стояли бок о бок, а неподалеку за 

деревьями виднелась широкая красавица – река.  

– Это город Мастеров! – Сказала Милослава. На просторной поляне 

мастерами обрабатывались огромные камни. Мастера с легкостью 

перемещались по воздуху на маленьких антигравитационных платформах 

вокруг своих каменных исполинов, воздействуя на камень силой мысли. 

Поверхность легко поддавалась, прогибаясь. Со стороны создавалось 

ощущение, что работа идет с чем-то очень мягким. Второй мастер, на такой 

же платформе облетал статую и с помощью сверкающего диска, к которому 

даже не притрагивался руками, с ювелирной точностью довершал мелкие 

детали, контуры одежды и черты лица. Позади исполина светилось 

объемное голографическое изображение уже завершенного образа, которое 

было связано с сияющим дисковым инструментом тонким прозрачным 

лучом.  
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–Это голографическая антигравитационная алмазная пила из 

биометалла, она синхронизируется с созданным мастером мыслеобразом, 

появляющимся в виде голограммы, что 

позволяет мастеру резать из камня в 

очень крупных масштабах в точности то, 

что он увидел в своем воображении. -

  Изо всех сил старался пояснять Яромир. 

Вдалеке над лесом пронеслись 

поблескивающие вайтманы, а вблизи, 

над макушками высоких деревьев, по 

воздуху медленно плыла вереница 

огромных каменных блоков, воздушной 

транспортировкой которых занимались 

двое мужчин. Один из них стоял на блоке 

впереди, а другой в конце колонны. – 

Они тоже обучались левитации в одной 

из наших ментальных школ! – Довольно 

пояснил Яромир, мечтая когда-нибудь 

освоить подобное. 

– На наших землях очень 

немногие это умеют… А это что у вас? – Спросил все это время, внимательно 

слушающий Арин - На наших трех землях, где мы живем, тоже есть 

подобные!  

- Это гармонизаторы пространства, мы называем их СветЛами! – и 

вайтман Милославы завис совсем низко над сияющим энергетическим 

полем - полусферой, под которым в воздухе находился светящийся 

полуматериальный кристалл, или что-то очень на него похожее, который 

пульсировал всеми цветами радуги и то и дело изменял свою форму. То 

распадался словно лотос, то снова складывал свои лепестки и принимал 

форму кристалла, то немного расширялся, принимая форму короны.  

- Правда, чудесно?  

- Дааа! – в один голос ответили мальчики так, что можно было 

подумать, что и Яромир видит все это впервые. Глаза Арина переливались 

так же многокрасочно, подстраиваясь под цветовые переливы СветЛа. 

- Рассказывают, что когда-то их изобрел один очень хороший человек, 

который жил на нашей земле несколько тысяч лет назад, еще в конце 

жутких Темных Времен… - Милослава принизила голос и как-то притихла. 

Яромир и звездный гость тоже молчали, стоя возле прозрачной стенки 

вайтмана, созерцая чудо-кристалл. При этом волосы Арина стали 

потихоньку приобретать белый оттенок. Это указывало на то, что он был 

немного взволнован. 

- Если кто-то болеет и ему нужна помощь, он может зайти в пределы 

сферы и СветЛ излечит его. Их великое множество по всему Мидгарду, в 
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этом городе их особенно много – сказала Милослава о территориях, 

которые только что облетели.  

- А что это за Город? – спросил Арин, глядя на солнце, уже 

клонящееся к закату. 

- Асгард Ирийский! – и Милослава быстро направила свой вайтман 

обратно в город. Внизу снова завиднелись великолепные сооружения 

грандиозного по своей красоте города, гармонично сливающегося с 

окружающей его всюду природой. 

- Ваша земля чудесна! – искренне сказал Арин – Отец говорил мне! Я 

многому здесь научусь! Скажи, Милослава, а жизнь здесь была не всегда так 

прекрасна? – спросил Арин, заинтересовавшись упоминанием Милославы 

далеких Темных Времен. 

- Да, не всегда. Учитель нам часто рассказывал о Темных Временах, 

очень тяжелых для нашей планеты, которые закончились около шести с 

половиной тысячи лет назад победой Сил Света. 

- А расскажи! – попросил Арин, уже окончательно «поседев» от 

волнения и мерцая своими огромными глазами, ставшими совсем 

оранжевыми - цвета заката, от мягкого света заходящего Солнца. 

- Это была Ночь Сварога – Темное Время, когда Силы Тьмы завладели 

мирами, и жизнь на Мидгарде во мрак погрузилась…Готовься Арин – 

Милослава заговорчески улыбнулась -  сейчас ты увидишь все сам! 

- Милослава, только не это…! – Поежился Яромир и сделал попытку 

остановить свою дерзкую, любящую приключения подружку. 

- Да, да, Яромир, мы летим в Храм Вечности! – Довольно заявила 

Милослава. Вайтман несся во весь дух, словно ощущая озорной Милославин 

настрой, почти сливаясь с золотым светом заходящего солнца. 

Позади оставались улицы, дома и школы с прекрасными 

обсерваториями Асгарда, а впереди вновь завиднелись храмы-пирамиды и 

огромный аэродром, со стоящими на нем вайтмарами. Солнце мягко сияло, 

уже почти касаясь горизонта. Вайтмары отбрасывали огромные тени на 

аэродром. 

- Нам сюда – Вайтман Милославы начал плавно снижаться, 

приземляясь на плоскую крышу – площадку самой большой, грандиозной, 

многоярусной хрустальной пирамиды, стоящей в окружении остальных 

храмов - святилищ. Еще мгновение и друзья стояли на абсолютно 

прозрачной крыше, восхищенно разглядывая город Асгард, а рядом висел 

их верный вайтман. - Как здорово! – искренне восхищались сами Яромир с 

Милославой, в очередной раз удивлялись красоте и величию Асгарда. Не 

говоря уже об их звездном друге, который был белый как снег от кончиков 

пальцев до кончиков волос, и огромные глаза его стали жемчужно-серого 

цвета, что говорило о том, что он очень и очень взволнован. Он улыбался, 
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поглядывая на прозрачный пол под ногами. Казалось, что ты не стоишь, а 

просто висишь в воздухе! – Когда-то, в Темные Времена этот замечательный 

город был полностью разрушен, а в последствии долгое время именовался 

Омском! – пояснила рыжеволосая Милослава, глядя вдаль своими 

зелеными глазами. На вершине ощущался довольно сильный ветер. - 

Сейчас я попытаюсь открыть вход. Яромир, помоги мне – попросила уже 

довольно уставшая Милослава, боясь, что ей не хватит энергии 

сформировать вход. Ребята уселись на колени в центре крыши, и сомкнув 

руки, взяли друг друга за локти и сосредоточились. Через какое-то 

мгновение прозрачный пол под ними засветился узорчатым руническим 

письмом и кругообразно расступился, и они действительно остались просто 

висеть в воздухе. Казалось, под ними разверзлась пропасть в бескрайнюю 

вселенную, усеянную лишь звездной пылью. 

Вдруг у самых их ног, словно из неоткуда проявилась полупрозрачная 

широкая узорчатая лестница, 

стремительно уходящая вниз.  

- Быстрее, Арин, прыгай сюда, 

мы не сможем долго удерживать 

«дверь» открытой! – поторопил гостя 

Яромир. Когда все трое уже были 

внутри, ребята остановили 

воздействие, и кругообразное 

отверстие быстро сомкнулась над 

ними. Все трое стояли на самой первой 

ступени огромной лестницы. Вдруг 

следящий за затягивающимся 

проходом Арин удивленно воскликнул! 

Никакого потолка над ними казалось и 

вовсе не было, а только лишь такая же бескрайняя бархатная вселенная 

простиралась над головой, искрясь мерцающими звездами и огромной с 

вращающейся спиралью галактики! Дети неожиданно притихли, величие 

этого места невольно вызывало желание хранить тишину…Казалось не 

было ни стен, ни потолка, ни пола…а лишь бескрайний таинственный 

космос и лестница, безмолвно висящая в пространстве, на первой ступеньке 

которой стояли двое маленьких жителей Мидгарда и один маленький гость 

из далекого Чертога Варуны. 

- Но как это возможно…где мы?! – тихо воскликнул Арин, осматривая 

все вокруг. 

- Внутри Храма Вечности! – громко и весело сказала Милослава, 

стараясь развеять нахлынувшее на друзей оцепенение. Ее голос 

причудливым эхом прокатился и растворился в пространстве. 
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- Я здесь всего третий раз – сказал Яромир звездному гостю, волосы 

которого неожиданно сделались глубокого темно-синего цвета, а глаза 

заблистали как ярко-синие кристаллики. 

- Арин, то, что ты видишь - это верхний этаж Храма, здесь все создано 

ментальной энергией наших Учителей и может меняться, когда они этого 

захотят, но чаще всего он выглядит именно так. – Стала рассказывать 

Милослава и начала медленно шагать по узорчатой лестнице, которая стала 

почти неосязаемой, и каждая ее следующая ступенька проявлялась по мере 

продвижения по ней, исчезая за спинами идущих. От этого ощущение 

невесомости только усиливалось.  

- Значит сюда возможно зайти и по-другому? – спросил медленно 

следующий за ребятами Арин. 

- Конечно! Но Милослава предпочитает проникать сюда именно так! 

Я уже третий раз здесь, два из которых попадаю именно сюда, на 

космический этаж! – смеялся Яромир. 

- Мы могли бы зайти через низ, но тогда бы нам пришлось все равно 

подниматься наверх, через все этажи и долго рассказывать о цели нашего 

визита! – Милослава прыгала вперед по появляющимся ступенькам. 

- А разве нас бы могли не пустить? Сюда можно не всем? – спросил 

Арин. 

- Храм Вечности - это хранилище древних знаний и мудрости, здесь в 

основном всегда находятся Учителя, но конечно, сюда можно прийти всем! 

Всем, кто хочет научиться или узнать что-то важное и особенное! У нас на 

Мидгарде знания общедоступны! Здесь хранятся Священные Древние Веды, 

те, которые были написаны еще Учителем Перуном и Веды, которые 

пишутся Учителями в наши дни. Хранилище знаний на одном из нижних 

этажей! Есть этаж ментальной 

школы для Учителей, и этаж, где 

происходит общение с Великими 

Учителями Вселенной! А также 

очень важный этаж, откуда 

возможно дистанционное участие 

в Межгалактических Советах 

Светлых Иерархий. – Милослава 

затихла и посмотрела на Арина.  

– Это где, наверно 

последний этаж? – спросил он, 

еще раз осмотревшись вокруг.  

– Нет, это этаж со Звездными Вратами! Оттуда можно так же 

путешествовать в другие Миры! – Милослава первая ступила на последнюю 

ступеньку и пол, из серого мрамора, в изящных узорах по периметру и 

середине, тут же проявился под ее ногами.  
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– А разве Звездные Врата у вас не под открытым небом?  

- Нет, друг Арин, не все. Эти врата очень мощны и ведут к очень 

многим Мирам, и Учителя считают, что было бы слишком опасно оставлять 

их просто так! – пояснил Яромир. 

- Но разве сейчас Мидгарду может что-то угрожать?  

- Сейчас нет, но, видишь ли, друг Арин, Учителя сказали, что учли 

горький опыт предков наших, чьи Звездные Врата находились всегда под 

открытым небом и, в случае захвата, это было очень опасно для земли и 

других связанных с вратами Миров! Поэтому многие врата сейчас надежно 

сокрыты. – Добавила Милослава. 

- А сколько Врат на Мидгарде? 

- Было их восемь, а стало двенадцать! Одни из них сокрыты внутри 

Нексис, пирамиды-горы.  

Милослава быстро стала посередине теперь уже вполне 

материального пола, в том месте, где заканчивалась лестница, которая, 

когда сошли с ее последней ступеньки, исчезла, растворившись совсем. Она 

поочередно коснулась каждой стороны изображенного на полу коловрата, 

он засветился, и круглый диск, отделившись от общей плоскости 

монолитного пола, медленно поплыл вниз, унося на нем стоящих ребят на 

нижний этаж. 

- А откуда ты все это знаешь, как пройти здесь? – поинтересовался 

Арин, наблюдая за плавно опускающимся вниз кругом. – И как открыла 

проход через крышу? 

- Проход может открыть любой, кто обладает нужным уровнем 

энергии и знанием рунического ментального кода, – пояснила она. 

 - Ну, или можно пройти вместе с тем, кто это знает – усмехнулся 

весело Яромир.  

- А откуда ты знаешь? 

- Меня научил мой папа, он у меня Учитель, и мама, она тоже 

волшебница, как и он. Я часто бываю здесь с ними и вот учу Яромира всему, 

чтобы он тоже мог приходить, когда захочет! – Милослава довольно 

посмотрела на своего друга. 

Каменный круг плавно опустился на пол следующего этажа, это был белый, 

круглый большой зал, в центре которого находился широкий, низкий стол 

из цельного белого камня. Стены были словно из монолитного дымного 

хрусталя. В полумраке только сверкающий на мраморном дисковом 

«лифте» коловрат и крупный висящий над поверхностью стола предмет 

голубоватым светом освещали помещение.  

- Одна из самых интересных вещей в Храме Вечности – Мыслящая 

книга! Ты можешь мысленно задать интересующий тебя вопрос о 

летописных событиях прошлого, подумать об определенной эпохе, и она 
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«ответит» тебе! – Милослава направилась к огромному, каменному столу. 

Под ее ногами дорожка узоров на белокаменном полу засветилась, свечение 

достигло стола, из его центра столб света поднялся вверх и плавно достиг 

висящей над столом…огромной мерцающей голубым сиянием книги! С виду 

это была действительно книга, только огромная, и листов в ней был всего 

двенадцать. Они были около трех сантиметров толщиной и напоминали 

нечто живое, сотканное из пульсирующих потоков энергии. Когда все узоры 

на полу уже ярко светились, волнообразно засияли дорожки узоров на 

стенах, играя бликами. 

- Сейчас ты увидишь Темные Времена…своими глазами…- как-то тихо 

и боязливо заявила Милослава, подбираясь прямо по поверхности стола к 

огромной Мыслящей Книге. 

- Ты уверен, что ты этого хочешь? Не боишься? – Так же тихо спросил 

Яромир, тоже устроившись рядом с книгой на поверхности стола. Арин 

уверенно кивнул, подтверждая свое намерение. 

Обсев Мыслящую Книгу, друзья вместе подумали о давних, давно 

минувших Темных Временах……Книга засверкала ярче, замерцала цветами 

радуги, по листам побежали письмена, светящиеся руны, и словно 

расступилось пространство на листах ее, являя события прошлого далеких 

Темных Времен…Много увидел звездный друг Арин, а также его земные 

друзья. Много событий явила им Книга на своих живых мыслящих листах, 

от самого падения Лун начиная. Видел он катастрофу земную. Темных Сил 

наступленье и начало, и ход Ночи Сварога, события во время нее 

происходящие. Как происходил захват Мидгарда Силами Тьмы. Видел он 

Радомира Волхва и Ведунью Магдалину, как творили добро они на земле, в 

самой гуще ночи Сварога. Сумрак Средневековья, горящих на кострах 

ведьм.  Видел он войны, еле идущих несчастных, в полосатых одеждах 

людей, которых отправляли в печи. Увидел чудовищный взрыв 

разорвавшейся над городом бомбы, зловещий атомный гриб и людей, 

испарившихся в доли секунды…Видел многих земель разрушенье, видел он 

истощенье планеты…Загрязненье воды и земли отравленье…Порабощенных 

златом людей. Сколько было ужасного Зла и обмана, и как боролись Воины 

Света за ее спасение. Видел также он и конец этой Ночи Сварога и Дня 

Сварога рассвета начало! Увидел он Человека, Большого и Светлого, во тьме 

предрассветной.  

- Кто это…? – спросил, совершенно побелевший от увиденного, 

ошарашенный звездный мальчик Арин. 

- Это?! …Это был Великий Человек, живший в то время, Учитель, 

дававший Знания и воюющий с Иерархией Темных, звали его Николай! 

Они с женой - были Воинами Света, пришедшими к нам, на помощь 

Мидгарду из далеких Миров. Именно благодаря Им мы тогда победили! 
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- Красиво…! – тихо восхитившись красотой светящихся сущностей 

Николая и Светланы, совершенно белесый от волнения Арин потерял 

сознание, потрясенный ужасами Темных Времен. 

- Ну вот, что мы будем теперь с ним делать?! – Спросил Яромир, сам 

немного дрожа. 

- Вот так и показывай вам Мыслящую Книгу! – начала, весело 

возмущаясь Милослава – Один дрожит, другой и вовсе упал в обморок! Что 

это вы?! 

Дети спустились со стола, и, взяв своего звездного друга за руки и ноги, 

направились к выходу!  

– Не правда, - не унимался Яромир, - я только немного дрожал! 

Жутко страшно мне было, когда я смотрел эти события в Башне Времени!  

– Башне Времени?! – тихо донеслось от начинающего приходить в 

себя Арина. 

– Да, это для тех, кто хочет перенестись в прошлое, но у кого пока не 

хватает на это сил или кто не хочет их на это затрачивать. Эта Башня совсем 

как последний этаж Храма Вечности – полностью преображается и ты 

словно сам находишься в том времени, будто по-настоящему! Это бывает 

настоящим испытанием! – Милослава озорно улыбнулась Арину, и похоже 

тот снова лишился чувств, когда на секунду представил себя в ТАКОЙ гуще 

событий, которую недавно явила Книга. Через несколько минут дети снова 

уже были на крыше Храма. Была уже настоящая ночь, и вынырнувшие из 

звездной дали последнего этажа Храма Вечности друзья, снова созерцали 

над собой бархатное, глубокое звездное небо, тихое и спокойное. Рядом 

висел, мерцая, золотистый Милославин вайтман.  

– Ну, что мой друг! – заговорщицки весело начала Милослава – А 

сейчас мы наконец летим в Созвездие Расы! 

- И его с собой берем?! – спросил Яромир про Арина.  

- Да, это наш хрупкий звездный гость, не бросать же его здесь на 

крыше!  

Ребята забрались в вайтман и тут заметили, что они здесь не одни. В 

вайтмане их ждал величественный, поражающий мудростью своих синих 

глаз, высокий мужчина с длинными светло-каштановыми волосами. 

Онемевшие от удивления дети безмолвно стояли, гладя на него. Но 

Милослава вдруг радостно заулыбалась, поклонившись – Твой отец 

попросил меня сопровождать вас в Чертог Расы, Учитель Велес уведомил 

его обо всем – лучезарно улыбнулся мужчина и в лучах света превратился в 

десятилетнего мальчика, чтобы дети ощущали себя более естественно в его 

обществе.  

– Это правнук Даждьбога! – гордо заявила Милослава, представляя 

Иерарха ребятам. – Он поведет вайтман. Правда, Учитель Велимир?! Да, от 

папы и от Учителя Велеса ничего не скроешь! – улыбаясь, тараторила она. 
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Вайтман взвился ввысь и через какие-то мгновения уже несся в 

космическом пространстве. «Маленький» правнук Иерарх Велимир силой 

мысли правил вайтманом и рассказывал разные премудрости детям, 

которые увлеченно наблюдали за проносящимися вокруг звездами и с 

интересом слушали его.  

- Интересно, а где сейчас Светлый Человек Николай и его Светлана? – 

вдруг тихо спросил Арин, тоже наблюдавший за звездами, стоя возле самой 

прозрачной мерцающей стенки вайтмана. Он все еще находился под 

большим впечатлением от увиденного в Мыслящей Книге. 

Заколебавшееся пространство за спинами ребят заставило их 

отвлечься от звезд и обернуться! Иерарх Велимир в облике десятилетнего 

мальчика стоял у кристалла-руля просторного золотистого вайтмана, а 

перед ним, словно в окне расступившегося пространства был виден иной, 

удивительный мир и две чудесные Светлые сущности.  

- Они живут там, в далеких, звездных мирах, занимают свое место в 

Большой Иерархии Света, Светлым делам помогая вершиться, и по-

прежнему вместе… - дал ответ на вопрос Иерарх Велимир, показав их в 

БЕЗкрайней вселенной удивленным и счастливым ребятам. 
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Федоренко Иван 

Родился в ноябре 1988 года в городе Красноярске 

Образование: среднетехническое, Красноярский Техникум 

Железнодорожного Транспорта.  

Несколько лет трудился на заводе железнодорожного профиля, 

чуть более года занимаюсь развитием и продвижением 

ресурсов в социальных сетях для коммерческих организаций. 

Впервые увидел Н.В. Левашова в интервью какой-то передачи, 

ещё в районе 2011 года, но тогда «прошёл мимо» его личности. 

Позже, уже зимой 2012-2013 годов более тесно познакомился с 

ним, благодаря видеозаписям встреч с читателями, позже – с 

его трудами и трудами его жены Светланы. В дальнейшем 

стал пользователем Технологий «СветЛ» - Браслет 

Серебряный «СветЛ», «СветЛ-Флора», ныне – пользователь 

нового Комплекса «СветЛ». 

Технологии «СветЛ» не «работают»! Они Трудятся вместе с 

Вами, каждый день, каждую минуту! И, в основном, от 

величины Ваших стараний зависит результат оздоровления и 

Развития. 
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"Путь СветЛого Воина" 

Много времени прошло с 

тех пор, как появилось желание 

поделиться с людьми своими 

мыслями и открытиями. Но, 

«тетушка лень» мешала или 

мотивации не хватало, точно 

определить не могу. Вот так, в 

один странный (на мой взгляд) 

день, соратник Владислав 

Журавлев дал мне тот «пинок», 

который растоптал все остатки 

сомнений и дал команду: «В 

бой!». 

Бывало, ждал с нетерпением статьи соратников, где они делились 

своим жизненным опытом и опытом взаимодействия с другом – 

«СветЛом». Да, это же интересно, читать не учебник, а живой опыт из 

реальной жизни. И вы не представляете (хотя кто знает...), каково было моё 

удивление во многих случаях, когда, читая описываемые события из жизни 

других, перед глазами пробегала своя, пусть и в других красках и звуках, но 

была аналогичной, как сделанная по шаблону. Сколько у нас общего! Как 

одинаково всё переплетается. «Как такое может быть?» - иногда всплывала 

мысль, пока не проСВЕТлело в голове. Сколько нам Николай Викторович 

рассказывал о Генетической памяти! - Вот здесь и зарыт ответ. 

Мы ведь знаем, что это все есть, это все РЕАЛЬНО, реальнее, 

чем деньги или красивая машина под окном. Но так сложилось, что наши 

«многоногие друзья» и им подобные, всё извратили, всё перековеркали, на 

свой лад, чтобы дать нам чуть-чуть правды, потешив этим наши грёзы, и 

добавили еще целую охапку шлака. 

«Каким же был мой Путь?» - возможно у кого-то всплывет в голове 

вопрос, а давайте почитаем и посмеемся над схожестью с другими жизнями. 

Родился я в Сибирском городе Красноярск, в рабочей семье. 

Насколько я осведомлен, в РОДне моей не было никаких ведьм, никаких 

экстрасенсов и т.п., но с самого детства меня тянуло к этим загадочным 

вещам. Мои родители и сестра были другими, они материалисты, ... или 

жизнь их так затянула, либо сами никогда не интересовались этим, -  я не 

знаю до сих пор. Я же, как некоторые дети, часто чувствовал себя словно не 

в своей семье, как будто родители не мои, как будто приемный я, настолько 

мы были во взглядах на события и мировоззрении разными. Не так давно 

вспомнил такую интересную штуку из детства, которую я, возможно, 

никогда никому так и не рассказал бы, до настоящего времени. У меня 

всегда было чувство, что я здесь не просто так, определенно есть в этом 
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цель, и не просто цель, а какая-то великая миссия. Я ждал с нетерпением, 

что вот-вот что-то произойдет, и тогда мир изменится, прозреет!!! И в этот 

момент такие люди как я, сплотят всех проснувшихся, протянут руку 

помощи и дадут право на жизнь, но жизнь уже другого качественного 

уровня. 

Напомню еще раз, это было в мои детские годы, я тогда и понятия не 

имел о Левашове, Хатыбове, Макове и других наших соратниках. 

Сейчас пишу эти строки и перехожу на новую ступеньку понимания 

этих моих грез, ведь время пришло, ведь это случилось, мечты стали 

реальностью. Я уверен, что именно в таких вещах и кроется понимание того, 

что представляет собой Генетическая Память! Это - то, что в нас заложено, 

чего не отнять скальпелем и не вышибить молотком. Но пойдем дальше. 

Спустя многие годы, лишь изредка сталкиваясь с чем-то 

неординарным, эти мои мечты стали забываться, тонуть под слоем 

ненужной бредовой информации, навязанной нам нашими «пастухами». 

Только ближе к 21-му году я повстречал человека, пробудившего во мне 

былую тягу к познанию тайн мирозданья. Снова память пробудилась, снова 

все внутри закипело, и именно мой 21-й День Рождения стал переломным 

моментом в жизни. Вот так случилось, и это - загадка для меня. 

В один-два дня все взгляды коренным образом изменились, как будто 

кто-то меня подменил, или возможно именно в этот день я перешел на 

другой уровень бытия своего. С тех пор начались скитанья, поиски, из 

вороха разных источников, кучи разных учений, взглядов, мнений... 

Первую книгу, которую я прочел на этом пути - была книга о ясновидении, с 

точки зрения рядового экстрасенса. Признаюсь, честно, находясь уже на 

теперешнем уровне развития, понимаю, что та информация была далека от 

истины, но именно она помогла мне НАЧАТЬ ПУТЬ, и даже сейчас кое-

какие элементы и наработки прошлого дают почву для движения вверх. 

Изучал медитации, позже пытался постичь «внетелесные» 

путешествия, что, к сожалению (или счастью?), мне не далось. Однажды 

наткнулся на «Путешествие Мирного Воина», книга просто сбила меня с 

ног, давая новый пласт, несоизмеримой с уже пройденной, информацией. 

Да, и это было временно, но тот объем знаний, что я получил, помог сделать 

мне огромнейшие (я только сейчас это понимаю в полной мере) шаги 

вперед. Как говорит и Сергей Данилов на своих семинарах, что нужно быть 

«Здесь и Сейчас», так и в той 

книге эта правило было 

главным. И в чем же здесь 

главное на мой взгляд? Суть 

не том, чтобы оторваться от 

реальности полностью и быть 

роботом-марионеткой какого-

то Высшего разума. Главное - 
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это ТО состояние, когда нет блуждающих мыслей, когда нет бурлящих 

эмоций, когда есть только ты, и есть твой вектор направленности, есть 

только твое действие. Что ты хочешь? Просканировать какую-то ситуацию 

или человека? Или, возможно, понять суть очистки и структурирования 

воды с помощью верного друга «СветЛа»? А может быть, для начала не 

стоит лезть в дебри, а научиться слушать самого себя, свой организм? Ведь 

стоит только очистить голову от ненужных мыслей - начинаешь ощущать, 

как твое тело с тобой общается, подавая различные импульсы или 

иллюстрируя нужное - образами… 

Еще из вышеуказанной книги «Мирный Воин» хотелось бы отметить 

одну фразу – «Три жизненных правила» ... «Парадокс, Юмор 

и ПЕРЕМЕНЫ». Да, жизнь случайна, полна сюрпризов и была бы совсем 

неинтересной, знай я свое будущее наперед. Жаль, что немногие могут это 

осознать. Юмор - куда же без юмора? Зачем нам такие мысли, которые 

своей массой постоянно будут нас тянуть вниз, изгибая все больше и 

больше? Долой их! Юмор - вот одна из основ счастливой жизни, относись в 

первую очередь к себе с юмором, и враги замучаются тебя сокрушать, так 

как их действия не вызовут в тебе для них желанных отрицательных 

эмоций. И, наконец-то – третье правило, наверное, самое главное - 

ПЕРЕМЕНЫ! Все меняется вокруг, люди, погода, настроения и можно 

перечислять до без(с)конечности. И человек, идущий путем РАзВИТИЯ, 

тоже обязан меняться, без этого просто невозможно идти вверх по винтовой 

лестнице Познания! 

«Не меняются лишь дураки и лентяи, что, по своей сути, вполне 

может быть синонимами». 

Больно до глубины души смотреть на людей, у которых есть тяга, есть 

желание и даже есть большой потенциал, но они так держатся за свое 

«привычное» и не хотят отпускать, что топчутся на месте, тратят уйму 

времени впустую и ждут хорошего «пинка», который все не приходит и не 

приходит. Не «пинок» нужно ждать, а всего лишь осознать одну простую 

вещь - ПЕРЕМЕНЫ жизненно необходимы! 

Что же касается меня в этом вопросе, здесь меня всегда переполняют 

эмоции радости. Я очень БлагоДарен своей генетике за эту черту -

 открытость «новому». Проявляется это в тяге без страха погружаться во 

все неизведанное, получив резонирующий одобряющий щелчок 

внутри. Нужно погружаться с головой и изучать, чтобы потом с 

уверенностью сказать: «Нет, это – ложь, но стоит потраченного времени, 

чтобы это понять!» или же: «Да, это действительно работает, это 

действительно существует!». А не познав какую-то тему, люди просто не 

имеют права отзываться о ней однозначно - хорошо или плохо, полагаясь на 

мнение «других». Это лично мое мнение, основанное на моём жизненном 

опыте. 
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Вот встречаешь что-то новое, что дает некоторые ответы на некоторые 

вопросы, и думаешь, вот оно! Это то, что я искал! Я нашел ответы на свои 

вопросы! Но не тут-то было. Лишь только изучая книги Николая 

Викторовича Левашова, я понял суть РАзВИТИЯ. Дело не в том, что ты 

получаешь ответ на вопрос и становишься всезнающим, а в том, что к 

полному ответу на данный вопрос ты будешь возвращаться вновь и 

вновь, каждый раз познавая его с нового уровня, «нового витка», с других 

ракурсов. (Скажу честно, в настоящем, и при помощи Друга-браслета, 

изучая КАЧЕСТВЕННУЮ информацию, эти витки преодолеваются за 

очень короткий промежуток времени, и ты делаешь несколько подъемов 

вверх, меняя представление об одной и той же вещи по нескольку раз в 

день). 

Так же было и с «Книгой про Воина», да - это был далеко не конец. 

После усвоения нового материала поиски возобновились. Разноплановое 

изучение Буддизма сменилось постижением тайн Христианства. Бывал и на 

службах, и даже случилось однажды испытать на себе тайну загадочного и 

«Великого обряда людоедства» – церковного причастия. Тяжко сейчас 

вспоминать те времена, но что дает мне сил в такие ситуации - 

это без(с)ценный ОПЫТ, который я получил, пройдя этот Путь. 

А дальше... жизнь снова сменила свое направление. Именно здесь я и 

встретил второго по очереди, но не менее значимого в моей жизни 

человека. Эта встреча помогла мне разрушить лживый религиозный 

фундамент прошлого и познакомиться с потрясающим, качественным, 

огромной глубины, миром Знаний Николая Викторовича Левашова. И хотя 

уже многие подобное писали, но я все же повторюсь, так как считаю это 

главным. Делясь своими Знаниями, давая нам кладезь информации, 

Николай Викторович формирует в нас фундамент - крепкий! 

НЕСОКРУШИМЫЙ! На котором можно построить столько Витков 

Просветления, сколько вы сами сможете себе позволить, естественно, 

своими собственными стараниями. 

Частично затрону тему, будоражащую многих думающих людей, 

интересующихся Знаниями Николая Викторовича Левашова. Да, друзья, я о 

нашем Друге – «СветЛ». 

Когда впервые узнал о приборе, кровь в жилах закипела, «Да! Да!» - 

ликовали мои мысли в голове – «Я должен его приобрести». Но, не тут-то 

было! Хоть я и работаю и даже понимаю весь потенциал и возможности 

прибора, ввиду последних жизненных процессов и житейских 

обстоятельств, на комплекс денег совсем нет. 

Ну, что поделать, раз не можем пощупать, то 

будем изучать издалека. Ждал с нетерпением новых статей «Знания 

от Na_чала», отзывов людей о практическом применении технологии на 

себе и своем окружении. Проходит время, и выходит в Свет - Серебряный 

Браслет «СветЛ». «Да - это мой шанс, послышался голос в голове». Спустя, 
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наверное, пару месяцев после презентации на сайте Разведка, мой верный 

Друг прилетел ко мне из красивейшего города Санкт-Петербурга. Обратил 

внимание на свои ощущения. Был легкий импульс от Браслета, что-то вроде 

электрического тока. И практически сразу потоки Первичных Материй 

устремились вершить свои Великие дела по ознакомлению, настройке и 

адаптации со мной. Потоки такой силы по своему телу я изредка ощущал 

при медитациях, в прошлом. Чувствуется, как обретается некая целостность 

себя, уплотняется пси-поле, потенциал растет с каждым днем. Бывают, 

конечно, и спады энергии, но что поделать, перестройка частот Мидгард-

Земли идет постоянно, и организм нуждается в еще большей подаче 

энергии на перестройку. Поэтому я уверен, что и на Источнике Жизни эти 

перемены напрямую отражаются. 

  

(И. Федоренко, г. Красноярск) 

 

 

Украденное прошлое или сломанная эволюция 
 

Удивительное время настает! Люди не только пробуждаются, но и 

начинают мыслить! Мы готовимся встретить 55 годовщину со дня рождения 

Николая Викторовича Левашова. Внимательные почитатели его таланта, 

знакомые с его книгами не поверхностно, начинают легко наводить мостики 

между этой информацией, довольно непростой для многих, и трудами 

Александра Хатыбова. Они учатся устранять кажущиеся противоречия 

между глубочайшими основами Новой Науки о Физике Мозга, Физике 

Клетки и Физике Энергий и азами Новых Знаний - понимания мира на 

умозрительном уровне. Пытливый ум ищущего Человека уже замечает в 

трудах Левашова полное подтверждение безценным данным из Основ 

Формирования Человечества, и эта информация о Жизни, Человечестве, 

Управлении социумом и Прошлом цивилизации, которая вот-вот должна 

родиться, а точнее возродиться в новом качестве, была ненавязчиво 

передана нам в неординарных трудах гения. Истинный кладезь новых, 

предстоящих людям, открытий, пробивается пока такими тоненькими 

ручейками Разума, который ждет своего вопрошающего мыслителя. Автор 

предлагаемой статьи сделал очень интересные выводы. А почему? Потому 

что он просто задался вопросом и задумался в поисках ответа...  

(От редакции) 

  

Украденное прошлое или сломанная эволюция? 
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«Крошка сын к отцу пришел, и спросила кроха: - Что такое хорошо 

и что такое плохо?» 

В. Маяковский 

Наверное, необычная цитата для статьи в векторе Новых Знаний, но 

именно она наталкивает на множество интересных мыслей. В рамках 

прежнего движения цивилизации мы привыкли разделять мир на две 

составляющие «хорошо - плохо», «холодно - горячо» и т.д. Но разве 

дуальные суждения раскроют всю полноту любого вопроса? Например, в 

дуальном понимании есть «чёрное и белое», но сколько цветов 

располагается между ними? Разве мы сможем твёрдо показать пальцем на 

палитру и назвать её таковой, если в ней не будет хватать, к примеру - 

зеленого, желтого и красного цвета. Конечно же, нет. 

Мы так же часто судим - в прошлом мироустройство было хорошим, а 

сейчас как-то не очень. Но вопрос - правильно ли мы понимаем значение 

слова «прошлое»? Много ли мы знаем о прошлом до интервентов? У нас в 

руках много исторических материалов, доказывающих те или иные 

события, но кто писал эти материалы и для чего? Учитывая, сколько лжи 

таится в нашей «истории», мало 

чему остаётся верить. 

В последнее время меня 

часто посещает вопрос: почему, 

откопав целый пласт, ранее 

сокрытой Славянской истории, 

люди начинают тянуться назад, в 

прошлое и проживать его, забывая 

про настоящее? Складывается 

такое ощущение, что некоторая 

часть думающих людей, кому не 

безразлично наше прошлое, 

осознанно и с большим желанием 

готово отбросить себя на несколько 

веков назад в своём миропонимании, начав слепо верить в те или иные 

события, без попытки изучить и понять их. Возрождать, пусть и благие 

традиции, но на уровне эзотерики или «слепого верующего» - правильно ли 

это? И очень интересные мысли посетили, при чтении труда Николая 

Викторовича Левашова - «Сущность и Разум». 

Когда-то, давным-давно, когда социальная среда человека только 

начинала образовываться, эволюционно встал вопрос: как объединить 

людей? Для многих не секрет, что есть в мире люди, с так называемой 

«альфа-генетикой» - те, кто собственным потенциалом способен 

объединить социум для преодоления тяжелых жизненных ситуаций, будь то 

война, борьба с дикой природой или тяжелые климатические события, 

угрожающие жизни. Человек с большим потенциалом, обладающий 

http://rnto.club/biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
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высоким уровнем морального и духовного развития способен повести за 

собой общество в «светлое будущее», и у нас есть несколько подобных 

примеров в жизни. Но, к сожалению, не всегда и не везде такие люди есть. И 

как же объединить общество при их отсутствии? 

И, как самая примитивная, но на начальные этапы развития социума 

необходимая, пришла 

Тантрическая система, 

основанная на энергетическом 

вампиризме. Простыми словами 

это можно выразить так: был 

вождь, который через 

сексуальный контакт со всеми 

женщинами племени мог 

накапливать в себе необходимый 

потенциал и очень эффективно 

влиять на своих соплеменников, 

по-другому - Чёрная тантра. В 

тяжелые времена, именно 

благодаря этой связи с каждым 

соплеменником и накопленном 

потенциале лидера-вождя, 

племя могло объединиться и 

противостоять пришедшей 

опасности, подавив инстинкт 

самосохранения каждого в отдельности. 

«На сознательное подавление инстинкта самосохранения способны 

люди с высоким уровнем морального и духовного развития, которых, к 

сожалению, очень мало. Для всех остальных подавление инстинкта 

самосохранения проявляется только в состоянии надорганизма. 

Вождём племени становился тот, кто обладал достаточным 

потенциалом для создания качественного состояния 

надорганизма для своих соплеменников». - Н.В. Левашов 

Несмотря на то, что тантрическая система несёт в себе отчасти 

положительную роль в жизни социума, рано или поздно приходит её 

завершение: 

«С развитием семьи и собственности, тантрические обряды 

встречали всё большее и большее неприятие со стороны людей племени, 

хотя у некоторых племён Африки и Южной Америки, у целого ряда 

островных племён, которые долгое время были за пределами влияния 

общей волны эволюционного развития, они сохранились до сегодняшнего 

дня. Всё возрастающее неприятие массами тантрических обрядов 

сделало неизбежным появление и развитие религий». - Н.В. 

Левашов 
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Развитие любой цивилизации идёт на сплочение и расширение 

численности, освоения новых территорий. Так как природа не дремлет и 

опасность постоянно давала о себе знать, эволюционно племена стали 

объединяться. Естественно, что в данной системе было не место нескольким 

вождям, возглавлять систему должен кто-то один, и на замену 

Тантрической системы пришла Религия. Во главе каждой новой 

религиозной системы было божество с определённой идеологией. Духовные 

лидеры пользовались невежеством людей, заставляя верить их во что 

угодно, лишь бы держать под контролем. 

«Создатели религии прекрасно использовали невежество масс, их 

страх перед стихиями природы и не понятным. Всё непонятное 

обожествлялось и, как результат, в племенах зарождалось многобожие. 

Строились храмы, в которых люди поклонялись своим богам, приносили 

им жертвы, включая человеческие, и обращали к ним свои мольбы». - Н.В. 

Левашов 

И как бы мы не относились к религиям, на тех этапах эволюции 

социума - это было необходимо. Без подобного контроля, людей бы ничто 

не смогло объединить в тяжёлых жизненных ситуациях. Николай 

Викторович называет это проявление «неизбежным злом», с чем вряд ли 

поспоришь. Другой вопрос, в каких целях духовные лидеры использовали 

своё положение в обществе? Если только для выживания и развития 

социума - это дело благое, но если они пользуются своим статусом в личных 

целях, ради власти или обогащения - здесь имеет место самый 

элементарный Паразитизм, который рано или поздно приведёт любой 

надорганизм - к гибели. 

Вернёмся к религии. Так как каждая группа людей присваивала 

своему божеству определённые проявления стихий или тому подобное, на 

мировой арене появлялись всё новые и новые Боги, отражающие то или 

иное явление. Получается, что, то 

объединение, которые было запланировано 

эволюцией изначально, начало снова 

приводить в раздроблению на более мелкие 

куски. Естественно нужно было снова 

объединять общество и на смену 

«многобожию» пришла религия «одного 

Бога»: 

«Сила любого народа в его единстве, и 

эта сила не только в единстве языка, 

культуры и экономики. Сила народа и в его 

пси-потенциале, который складывается из 

индивидуальных потенциалов всех 

носителей родственной генетики. Пси-

потенциал народа - это, как полноводная 
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река бушующих эмоций и страстей. Многобожие разделяло эту реку на 

множество ручейков, и каждый отдельный ручеёк уже был не в состоянии 

преодолеть сколько-нибудь серьёзные преграды на своём пути. 

Стихийные бедствия и нашествия сильных врагов были именно такими 

преградами, которые способна снести только объединённая река пси-

потенциала народа. Поэтому появление у некоторых народов религий, 

основанных на вере в одного бога, давало им весьма серьёзное 

преимущество. Разрозненные «ручейки» пси-потенциала таких народов, 

сливаясь в один поток, создавали колоссальный потенциал. Этот 

потенциал позволял легко вводить массы в состояние надорганизма...» - 

Н.В. Левашов 

Пусть мы и не помним уже тантрическую систему, но вам не кажется 

странным, что та история, которую мы знаем из книг, летописей и других 

материалов, отражает элементарный ход эволюции социума на начальных 

стадиях - Славянское многобожие сменила религия с единым Богом? Как бы 

мы не боролись за возрождение правды о прошлом, прошлое прошло 

(простите за тавтологию). На смену Славянского мировоззрение 

«нескольких Богов» пришло другое мировоззрение - религия православная, 

ислам, буддизм и индуизм, которые впоследствии так же, как и в прошлом, 

стали дробиться на более мелкие ручейки. 

Важно, кто и в каких целях использовал «новую» 

социальную систему. К нашему несчастью, последним переходом от 

многобожия к единому Богу активно воспользовались социальные 

паразиты, и мы все с вами видим, к чему это привело. Из элементарного 

эволюционного развития социума мы попали в глобальную паразитическую 

систему: 

«Религия - это особая форма и методология познания мира, 

обусловленная верой в сверхъестественное, включающая в себя 

свод моральных норм и типов поведения, обрядов, культовых действий и 

объединения людей в некие управляемые организации (церковь, 

религиозную общину и т.д.). Но просто религия ныне - это уже атавизм, а 

новая «научная религия» в гармонии с новым состоянием Разума - это часть 

из целого ряда инструментов управления на более высоком уровне, чем в 

прошлых программных процессах».  

Первая Упреждающая Стратегия от НИИ ЦУС 

И Николай Викторович 

дал нам намёк в своих трудах: 

«Поэтому, на 

качественно новом уровне 

развития социальной среды 

должна 

появиться новая организац

ия пси-системы и, 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2729
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следовательно, новая организация пси-контроля, без которого 

любая цивилизация обречена на гибель. Следующей ступенью супер пси-

системы будет планетарная, что и естественно - любая система 

развивается от меньшего к большему. Каждая цивилизация проходит 

эволюцию от раздробленной системы к единой - в этом её сила». 

Не находите ли Вы, уважаемые Соратники, в этих строках сходство с 

материалами ОФЧ? 

Понимая всё вышеописанное, становится понятно, почему Б.В. Маков 

пишет - «прошлое оставьте историкам». Копаясь в прошлом, не стоит 

сильно углубляться в него и забывать про настоящее и про будущее. Мы не 

должны забывать опыт предков, но при всём при этом, мы должны 

идти вперёд. Ведь даже Эбровская система научила нас многому и, 

надеюсь, у жителей Земли в ближайшем будущем сформируется крепкий 

иммунитет к социальному паразитизму и другим подобным низменным 

проявлениям. 

Возможно, данное «возвращение и проживание прошлого» - есть 

явное отображение того процесса, который был запущен в рамках 

«Переходного периода» - возвращение к 0 году, с последующей 

компенсацией всего потерянного за это время. Но тем самым, главное, 

оставаться Человеком и не забывать про Разум. Для чего нам даны 

материалы в рамках Новых Знаний? Чтобы мы комплексно понимали те 

процессы, которые сейчас проистекают. Ведь понимание - это ключ к 

успеху, как не стать рабом обстоятельств и в новом Векторе целей - 

приблизиться к определению «Человек». 

И в завершение хочется привести ещё одну цитату из книги 

«Сущность и Разум», как напутствие всем на будущее. Каждый из нас, так 

или иначе, принимает участие в этом процессе. И от действий каждого 

зависит итог этих событий. 

«Это не означает, что 

религиозные супер пси-

системы исчезнут с 

исторической арены. Они 

лишь уступят лидерство 

новой системе, отражающей 

качественно новую ступень 

развития земной 

цивилизации. И это не 

связано с желанием одних 

или нежеланием других. Это 

- реальный эволюционный 

процесс, который невозможно остановить. Сопротивление существующих 

систем пси-контроля может лишь в некоторой степени замедлить приход 

новой, но этот приход неизбежен, хотим мы этого или нет, нравится нам 
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это или нет, выгодно нам это или нет. Вопрос заключается только в том - кто 

станет во главе этой приходящей супер пси-системы и как, в каких целях 

она будет использоваться? В настоящий момент происходит борьба между 

белыми и чёрными за доминирование в этой строящейся системе пси-

контроля. В зависимости от того, кто победит, земная цивилизация или 

будет процветать и вступит в качественно новую, космическую фазу своего 

развития или будет обречена на самоуничтожение. Что произойдёт - 

покажет ближайшее будущее...». 

  

24.01. - 04.02.2016 года 

Иван Федоренко 

 

 

Продолжение следует … 


